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NAJA - PREMIER PORTRAIT 

" [ΩhwLDLb9 59 TOUT 

 

COLIN CHABOT - MON ORIGINE 

Il est écrit sur mon certificat de baptême : ά! ŞǘŞ ōŀǇǘƛǎŞ ƭŜ ŘƛȄ-sept février mille neuf cent cinquante-deux, 

Joseph Collin Christian, né le douze du mois courant, fils légitime de Armand Chabot et de Lucienne 

Mondou en la paroisse de Ste-9ǳǇƘŞƳƛŜ Řǳ ŎƻƳǘŞ ŘŜ aƻƴǘƳŀƎƴȅέΦ  

Ce petit village vallonneux, perdu dans les terres du Québec, date de bien avant la révolution tranquille. Il 

Ŝǎǘ ƭŜ ƭƛŜǳ ŘŜ ƳŜǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ ǇǊƛǎŜǎ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ǾƛŜΦ WΩŀǾŀƛǎ Ł ǇŜƛƴŜ ǉǳŀǘǊŜ ŀƴǎ ǉǳŀƴŘ ƧΩŀƛ ŘǶ ƭŜ 

quitter pour un autre village. 

Il est écrit aussi, dans le grand livre universel, que mon moi supérieur chemine dans ce monde depuis deux 

ŎŜƴǘ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ Ŝǘ ŀ ǇŀǊŎƻǳǊǳ ŀǳǘŀƴǘ ŘŜ ƳƛƭƭŞƴŀƛǊŜǎ Řŀƴǎ ǎƻƴ ƳƻƴŘŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜΦ /Ŝ ƭƛŜǳ ƻǊƛƎƛƴŜƭ ŀ Ǿǳ ƴŀƞǘǊŜ Ƴŀ 

conscience globale et il hante mon esprit depuis que nous avons dû le quitter pour un autre rivage. 

Ce sont ces deux facettes de mon être, semblant incompatibles au premier abord, que nous allons 

découvrir ensemble à travers le récit de mon histoire. Dans les pages qui vont suivre, je vais vous décrire les 

ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǉǳƛ ƳΩƻƴǘ ŀƳŜƴŞ Ł ǇƻǳǾƻƛǊ ǎŜǊǾƛǊ ŘŜ Ŏŀƴŀƭ Ł ǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ƴƻƳƳŞŜ άbŀƧŀέΦ  

[Ŝǎ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘǎ Ǿƻǳǎ ǎŜǊƻƴǘ ǊŀŎƻƴǘŞǎ ǘŜƭǎ ǉǳŜ ƧŜ ƭŜǎ ŀƛ ǾŞŎǳǎ Ŝǘ ǊŜǎǎŜƴǘƛǎΦ Lƭ ƴΩȅ ŀǳǊŀ Ǉŀǎ ŜƳōŜƭƭƛǎǎŜƳŜƴǘΣ ƴƛ 

ŘǊŀƳŀǘƛǎŀǘƛƻƴ ŀǳ ƴƻƳ Řǳ ǎǘȅƭŜΦ /Ŝǎ ǇŀƎŜǎ ƴŜ ǇŜǳǾŜƴǘ şǘǊŜ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ ŎƻƴǎƛŘŞǊŞŜǎ Ŏomme une 

autobiographie car rien ici ne sera élaboré, outre mesure, si ça ne sert pas à la simple compréhension du 

phénomène de la canalisation. 

WŜ ƴŜ Ǿƻǳǎ ŎŀŎƘŜǊŀƛ ŀǳŎǳƴ ŘŜǎ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘǎ ǇǊƛƴŎƛǇŀǳȄΣ ƳşƳŜ ŎŜǳȄ ǉǳŜ ƧŜ ŎƻƴǎƛŘŝǊŜ ƛƴǘƛƳŜǎΦ WΩŜǎǇŝǊŜ ŘƻƴŎ 

que vous respecterez mes confidences et la confiance que je vous accorde. Malgré que je vais citer surtout 

mes aventures hors du commun, sachez que la plupart du temps, je suis presque humain au quotidien. 

Comme mon certificat de naissance le confirme, je suis né le 12 février 1952. Je suis le neuvième enfant 

ŘΩǳƴŜ ŦŀƳƛƭƭŜ ŘŜ ŘƛȄΣ ŎƻƳǇǊŜƴŀƴǘ Ŏƛƴǉ ŦƛƭƭŜǎ Ŝǘ Ŏƛƴǉ ƎŀǊœƻƴǎΦ aƻƴ ǇŝǊŜ Şǘŀƛǘ ŀƎŜƴǘ ŘŜ ŎƘŜƳƛƴ ŘŜ ŦŜǊ ǇƻǳǊ ƭŜ 

/ŀƴŀŘƛŜƴ bŀǘƛƻƴŀƭ wŀƛƭǿŀȅΣ Ŝƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ŎƘŜŦ ŘŜ ƎŀǊŜΦ  

/ΩŜǎǘ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ Řŀƴǎ ƭŀ ƎŀǊŜ ŘŜ {ǘŜ-Euphémie que je suis né et y ai vécu mes quatre premières années. A 

cette époque, il était courant que le gardien et sa famille logent dans les pièces vacantes attenantes à celles 

ŘΩƻŦŦƛŎŜǎΦ  

Toute ma grosse famille a déménagé ensuite dans une autre gare à St-Cyrille de Wendover dans le comté 

ŘŜ 5ǊǳƳƳƻƴŘ ƻǴ ƧΩȅ ŀƛ ƎǊŀƴŘƛ ƧǳǎǉǳΩŁ ƳŜǎ ŘƛȄ-Ƙǳƛǘ ŀƴǎΦ /Ŝǎ ōŃǘƛǎǎŜǎΣ ǘƻǳǘŜǎ Ŝƴ ōƻƛǎ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ ŃƎŜΣ ŞǘŀƛŜƴǘ 

ƛƳƳŜƴǎŜǎ ƳşƳŜ ŀǳȄ ȅŜǳȄ ŘΩǳƴ ŀŘǳƭǘŜΦ  

Celle de St-Cyrille avait trois étages avec de nombreuses pièces aux plafonds hauts et aux cents recoins. À 

ƭǳƛ ǎŜǳƭΣ ƭŜ ƎǊŜƴƛŜǊ Şǘŀƛǘ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ ǉǳŜ ōƛŜƴ ŘŜǎ ŀǇǇŀǊǘŜƳŜƴǘǎ ŘΩŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΦ 

5ŀƴǎ Ƴƻƴ ŜƴŦŀƴŎŜΣ Şǘŀƴǘ ƭŜ Ǉƭǳǎ ƧŜǳƴŜ ŘŜǎ ƎŀǊœƻƴǎΣ ƧΩŀƭƭŀƛǎ ǎƻǳǾŜƴǘ ƳŜ ŎƻǳŎƘŜǊ ƭŜ ǇǊŜƳƛŜǊΦ [ΩŀǳǘƻƳƴŜΣ 

ǉǳŀƴŘ ƭŜ ƧƻǳǊ ŘŞŎƭƛƴŀƛǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǘƾǘΣ ƧŜ Ƴƻƴǘŀƛǎ ŀǾŜŎ ŀǇǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ƭΩŜǎŎŀƭƛŜǊ ǉǳƛ ƳŜƴŀƛǘ ŀǳ ŘŜǳȄƛŝƳŜ 

ŞǘŀƎŜΦ WŜ ǘǊŀǾŜǊǎŀƛǎ ŀǳ ƳƛƭƛŜǳ ǳƴ ǊƛŘŜŀǳ ǉǳƛ ƳŜ ŎƻƴŘǳƛǎŀƛǘ ŘŜ ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜ Ł ƭΩƻōǎŎǳǊƛǘŞΦ  
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¦ƴŜ ǇŜǳǊ ƛƴŎƻƴǘǊƾƭŀōƭŜ ŀƭƻǊǎ ƳΩŜƴǾŀƘƛǎǎŀƛǘΦ WŜ ŘŜǾŀƛǎ ƎǊŀǾƛǊ ƭΩŀǳǘǊŜ ƳƻƛǘƛŞ ŘŜ ƭΩŜǎŎŀƭƛŜǊΣ ǇŀǊŎƻǳǊƛǊ ǳƴ ƭƻƴƎ 

ŎƻǊǊƛŘƻǊ ŀǾŀƴǘ ŘΩŀǊǊƛǾŜǊ ŜƴŦƛƴ Ł ƭŀ ǎŀƭƭŜ ŘŜ ōŀƛƴ ƻǴ ƧΩŀƭƭǳƳŀƛǎ ǳƴŜ ǾŜƛƭƭŜǳǎŜΦ ¢ƻǳǘŜǎ ŎŜǎ ǇƛŝŎŜǎ ǎƻƳōǊŜǎΣ ŀǳȄ 

portes entrebâillées, laissaient deviner des ombres inquiétantes.  

A chaque fois, cela provoquait une sourde terreur en moi. Momentanément calmé par la veilleuse, je 

reprenais mon souffle avant de courir à nouveau vers ma chambre. Je vérifiais rapidement au passage le 

loquet du grenier puis me précipitais dans mon lit. 

Nous étions trois frères à dormir dans cette vaste chambre contenant trois lits doubles et plusieurs 

commodes. Ma peur des fantômes, des mauvais esprits et des monstres de toutes sortes qui vivent sous les 

ƭƛǘǎ Ŧŀƛǎŀƛǘ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛǎ Ǉŀǎ ƳΩŜƴŘƻǊƳƛǊ Ł Ƴƻƛƴǎ ŘΩştre complètement enfoui sous les couvertures.  

!ǳ ǊƛǎǉǳŜ ŘŜ ƳΩŀǎǇƘȅȄƛŜǊΣ ŎŜǘǘŜ ŎƻƴǘǊŀƛƴǘŜ Şǘŀƛǘ ǇǊŞŦŞǊŀōƭŜ Ł ƭŀ ǾǳŜ ŘŜ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ǉǳŜƭ ŘŞƳƻƴΦ ¦ƴŜ ƎǊŀƴŘŜ 

ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ Ƴƻƴ ŜƴŦŀƴŎŜΣ ƧΩŀƛ ŘƻǊƳƛ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŎƘŀƳōǊŜ ƎƭŀŎƛŀƭŜ Ŝƴ ǎǳŦŦƻǉǳŀƴǘ ǎƻǳǎ ŘŜǎ ŎƻǳǾŜǊǘǳǊŜǎ ǘǊƻǇ 

lourdes. 

tƻǳǊǘŀƴǘΣ ƧΩŀǾŀƛǎ ŘŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎ ǘǊŝǎ ƭƛōŞǊŀǳȄ ƴΩƛƳǇƻǎŀƴǘ ǉǳŜ ǇŜǳ ŘŜ ǊŝƎƭŜƳŜƴǘǎ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ǾŀǎǘŜ ƳŀƛǎƻƴΦ ±ǳ ƭŜ 

ƴƻƳōǊŜ ŘΩŜƴŦŀƴǘǎΣ ƛƭǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ǇŜǳ ŜƴŎƭƛƴǎ Ł ƧƻǳŜǊ Ł ƭŀ ǇƻƭƛŎŜ ŀǾŜŎ ƴƻǳǎΦ [Ŝǎ ƘŜǳǊŜǎ ŘŜǎ ǊŜǇŀǎΣ ŘŜǎ ŘŜǾƻƛǊǎ Ŝǘ 

des couchers étaient élastiques.  

WŜ ƴŜ ƳŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ Ǉŀǎ ŘŜ ǉǳŜƭŎƻƴǉǳŜ ǊŜǎǘǊƛŎǘƛƻƴ ŘΩƻǊŘǊŜ ƳƻǊŀƭ ƻǳ ŀǳǘǊŜ Ŝǘ ŘΩƻōƭƛƎŀǘƛƻƴ ŘŞƳŜǎǳǊŞŜΦ WŜ ǾƛǾŀƛǎ 

Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ŦŀƳƛƭƭŜ ǳƴŜ ŀǎǎŜȊ ƎǊŀƴŘŜ ƭƛōŜǊǘŞ ŘΩŜȄǇǊŜǎǎƛƻƴ ǉǳŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŘŜ ƳŜǎ ǇŜǘƛǘǎ Ǿƻƛǎƛƴǎ ƳΩŜƴǾƛŀƛŜƴǘΦ  

Cependant, quand le soir tombait et que ƭΩƘŜǳǊŜ ŘŜ Ƴƻƴ ŎƻǳŎƘŜǊ ǎƻƴƴŀƛǘΣ ƛƴŞǾƛǘŀōƭŜƳŜƴǘ ƭŀ ǇŜǳǊ Şǘŀƛǘ ŀǳ 

rendez-ǾƻǳǎΦ ;ǘǊŀƴƎŜƳŜƴǘΣ ƭŜǎ ƴǳƛǘǎ ŘΩƻǊŀƎŜǎ ƻǴ ƭŀ ǇƭǳƛŜ ǘƻƳōŀƛǘ ŦƻǊǘΣ ǉǳŜ ƭŜǎ ǊƛŘŜŀǳȄ ōŀǘǘŀƛŜƴǘ ŀǳ ǾŜƴǘ Ŝǘ 

ǉǳŜ Ƴŀ ŎƘŀƳōǊŜ ǎΩƛƭƭǳƳƛƴŀƛǘ ǎƻǳǎ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ ŘŜǎ ŞŎƭŀƛǊǎΣ ƧΩƻǳōƭƛŀƛǎ ƳŜǎ ǇŜǳǊǎ ƛǊǊŀǘionnelles.  

Je tombais sous la fascination des éléments déchaînés même si cela accentuait le côté morbide de cette 

vieille demeure. Dans mon château hanté, je me sentais toujours épié par quelques êtres invisibles. 

WΩŞǘŀƛǎ ǳƴ ŜƴŦŀƴǘ ǎƻƭƛǘŀƛǊŜΦ WŜ ƳŜ ƭŜǾŀƛǎ très tôt, entre quatre et cinq heures du matin, pour jouir seul de la 

maison. Pendant que toute la famille dormait encore, je bâclais mes devoirs scolaires pour enfin 

ƳΩŀōŀƴŘƻƴƴŜǊ Ł ƳŜǎ ǊşǾŜǊƛŜǎΦ  

Aussi loin que je remonte dans le passé, je ne me suis jamais senti vraiment bien dans ce monde. Il me 

ǎŜƳōƭŀƛǘ şǘǊŜ ǾŜƴǳ ƛŎƛ Ł ǊŜŎǳƭƻƴǎΦ WŜ ƳŜ ǎƻǳǾŜƴŀƛǎ ǾŀƎǳŜƳŜƴǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ŘŞƧŁ ŞǘŞ ǳƴ ƎŞŀƴǘ ŀǳ ǇƻǳǾƻƛǊ ŦŀōǳƭŜǳȄ 

ŎƻƴŘŀƳƴŞ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ Ł ǾƛǾǊŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ƭƛƳƛǘŞ ŘΩǳƴ ƴŀƛƴΦ WŜ ƴΩŀƛƳŀƛǎ ǾƛǾǊŜ ǉǳΩŜƴ ƳŀǊƎŜ Řǳ ƳƻƴŘŜ Ŝǘ 

ƧΩŞǾƛǘŀƛǎ ŀǳǘŀƴǘ ǉǳŜ ǇƻǎǎƛōƭŜ ƭŀ ŎƻƳǇŀƎƴƛŜ ŘŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎΦ WŜ ƳΩŀƳǳǎŀƛǎ ǎŜǳƭΣ ǘǊŀƴǉǳƛƭƭŜ Řŀƴǎ Ƴŀ ōǳƭƭŜΦ 

WΩŀǾŀƛǎ ǳƴŜ ƛƳŀƎƛƴŀǘƛƻƴ ŦŜǊǘƛƭŜ Ŝǘ ǳƴŜ ƘŀōƛƭŜǘŞ ƳŀƴǳŜƭƭŜ ǉǳŜ ƳŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎ ƴŜ ŘŞŎƻǳǊŀƎŜŀƛŜƴǘ ǇŀǎΦ aƻƴ ǇŝǊŜ 

avait beaucoup de temps libre dans cette vieille gare rurale en déclin. Éternel bricoleur, il achetait et 

rénovait des maisons pour les convertir en loyers.  

aŀ ƳŝǊŜΣ ƘŀōƛƭŜ ŀǳǎǎƛ ŘŜ ǎŜǎ ƳŀƛƴǎΣ ǎΩŀŘƻƴƴŀƛǘ Ł ǎŜǎ Ǉŀǎǎƛƻƴǎ ǉǳƛ ŀƭƭŀƛŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ǇŜƛƴǘǳǊŜ Ł ƭŀ ŎƻǳǘǳǊŜΦ {ƛ 

ƧΩŀǾŀƛǎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŀǇǘƛǘǳŘŜǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ Ł ƭŀ Ƴŀƛǎƻƴ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǎΩŞǇŀƴƻǳƛǎǎŀƛŜƴǘΣ ŜƴǘƻǳǊŞ ŘΩǳƴŜ ŦŀƳƛƭƭŜ ǉǳƛ Şǘŀƛǘ Ł 

plusieurs points de vue originale et créative. 

aŀƛǎ ǇŀǊ ŎƻƴǘǊŜΣ Ł ƭΩŞŎƻƭŜΣ ŎŜǘǘŜ ƛƴǎǘƛǘǳǘƛƻƴ ǾƻǳŞŜ ŀǳ ŎǳƭǘŜ ŘŜǎ ƳƻǊǘǎΣ ƳŜǎ ǘŀƭŜƴǘǎ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛŜƴǘ ǉǳΩşǘǊŜ 

ŞǘƻǳŦŦŞǎ Řŀƴǎ ƭΩǆǳŦΦ !ǳ ǇǊƛƳŀƛǊŜΣ Ł {ǘ-Cyrille, nous avions comme directrice une vieille fille indigne à 

ƭΩŀǇǇŀǊŜƴŎŜ ŎŜƴǘŜƴŀƛǊŜ ǉǳƛΣ Řƛǎŀit-ƻƴΣ ŀǾŀƛǘ ŞǘŞ ǊŜƴǾƻȅŞŜ ŘΩǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ŞŎƻƭŜ ǇƻǳǊ ŎǊǳŀǳǘŞ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ 

WŜ ƳŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ŜƴǘǊŜ ŀǳǘǊŜ ŘΩǳƴŜ ǇŞǊƛƻŘŜ ; ŎΩŞǘŀƛǘ ǉǳŀƴŘ ƭŜ ŎǳǊŞ ŘŜ ƭŀ ǇŀǊƻƛǎǎŜ ǾŜƴŀƛǘ ǳƴŜ Ŧƻƛǎ ƭŀ ǎŜƳŀƛƴŜ 

nous préparer à la communion de foi. La directrice rassemblait dans la même classe tous les enfants en âge 

ŘΩşǘǊŜ ŎƻƴŦƛǊƳŞǎΦ  
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Avant de faire son sermon, le curé, avec la complicité de la directrice, punissait les cancres et les rebelles de 

ƭŀ ǎŜƳŀƛƴŜΦ Lƭ ƭŜǎ ƘǳƳƛƭƛŀƛǘ Ŝƴ ƭŜǎ Ŧŀƛǎŀƴǘ ƳŜǘǘǊŜ Ł ǉǳŀǘǊŜ ǇŀǘǘŜǎ ŘŜǾŀƴǘ ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ Ŝǘ ƭŜǎ ŦƻǳŜǘtait 

ǊŀƎŜǳǎŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ǎŀ ŎŜƛƴǘǳǊŜΦ !ǳǘǊŜ ǘŜƳǇǎΣ ŀǳǘǊŜ ƳǆǳǊǎΦ  

tǳƛǎ ƛƭ ŘŞŎƭŀƳŀƛǘ ǎƻƴ ōƻƴƛƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŀ Ŧƻƛ ŎƘǊŞǘƛŜƴƴŜΣ ƭŜǎ ǊŝƎƭŜǎ Ł ǎǳƛǾǊŜΣ ƭΩŀƳƻǳǊ Ŝǘ ƭŜ ǇŀǊŘƻƴ ŘƛǾƛƴΦ ¦ƴŜ 

image vaut mille mots. Tout cela faisait frémir la peur en moi et en même temps, la haine du genre humain. 

WΩŀƛ ǘǊŀǾŜǊǎŞ ƳŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ǎŎƻƭŀƛǊŜǎ ŎƻƳƳŜ ǳƴ ŀǳǘƻƳŀǘŜ ǉǳƛ ŀǇǇǊŜƴŀƛǘ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ ŦŀƛǊŜ ǇƻǳǊ ǇŀǎǎŜǊ 

ƛƴŀǇŜǊœǳΦ WΩŀǇǇǊŜƴŀƛǎ ƭŜǎ ƎŜǎǘŜǎ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǎΩŀǘǘŜƴŘ ŘŜ ǾƻǳǎΣ ƭŜǎ ǎŜƳōƭŀƴǘǎ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ǊŜƴŘŜƴǘ ǇǊŜǎǉǳŜ 

acceptables.  

WΩŞǘŀƛǎ ŀǎǎŜȊ ƛƴǘŜƭligent pour éviter les coups durs mais pas assez pour éviter de sombrer dans une léthargie 

ŘŞǎŜǎǇŞǊŀƴǘŜΦ [ΩŞŎƻƭŜΣ ŎŜǘǘŜ ŎƻǊǾŞŜ ƻōƭƛƎŀǘƻƛǊŜ ǇƻǳǊ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ Ł ƭƛǊŜΣ ŞŎǊƛǊŜ Ŝǘ ŎƻƳǇǘŜǊΣ ƳΩŀǾŀƛǘ ŀǾŜŎ ƭŜǎ 

années entièrement démotivé et transformé apparemment en une sorte de débile.  

Cŀǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴΣ Ŝƴ ŎŜǎ ǘŜƳǇǎ ǊŜŎǳƭŞǎΣ Şǘŀƛǘ ƭŀƛǎǎŞŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ Ƴŀƛƴǎ ŘŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊǎ Ŝǘ ŘŜ ƭŜǳǊǎ 

ōƻƴƴŜǎ ǾƻƭƻƴǘŞǎΦ Lƭ ƴΩȅ ŀǾŀƛǘ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ŘŜ ǇƻƭƛǘƛǉǳŜ ǊŞŜƭƭŜ ǇƻǳǊ ŜƴŎƻǳǊŀƎŜǊ ƭΩŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎŜ Řŀƴǎ ŘŜǎ 

conditions acceptables encƻǊŜ Ƴƻƛƴǎ Řŀƴǎ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛǾƛǘŞ Ŝǘ ƭΩŜȄǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ǎƻƛΦ 

! ǉǳƛƴȊŜ ŀƴǎΣ ƧΩŞǘŀƛǎ Ƴŀƭ Řŀƴǎ Ƴŀ ǇŜŀǳΣ ƳŀǊƎƛƴŀƭ ǎƻǳǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŀǎǇŜŎǘǎ Ŝǘ ŘŞƧŁ ŦǊŀƴŎƘŜƳŜƴǘ ƛǊǊŞŎǳǇŞǊŀōƭŜ 

ǇƻǳǊ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ ŘŜ ƭΩŞǇƻǉǳŜΦ tƻǳǊ ŎƘŀǎǎŜǊ ƭŀ ŦƻƭƛŜ ǉǳƛ ǊƾŘŀƛǘ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƳƻƛΣ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ Ƴƛǎ ŀƭƻǊǎ à écrire. Au 

début, ce furent des poèmes sur ma condition de maudit puis, dans un sens plus large, de claustrophobe 

planétaire. 

 Avec le temps et le vidage de mon trop-ǇƭŜƛƴΣ ƧΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ Ł ŘŞǾƻƛƭŜǊ ƳŜǎ ƳŀƛƎǊŜǎ ŜǎǇƻƛǊǎ ŘΩǳƴ ŀǾŜƴƛǊ 

ƳŜƛƭƭŜǳǊΦ ±ŜǊǎ ƭΩŃƎŜ ŘŜ dix-ǎŜǇǘ ŀƴǎΣ ƧΩŀƛ ǊŀǎǎŜƳōƭŞ ǳƴŜ ŎŜƴǘŀƛƴŜ ŘŜ ŎŜǎ ǇƻŝƳŜǎ Řŀƴǎ ǳƴ ǊŜŎǳŜƛƭ ƛƴǘƛǘǳƭŞ 

άtǊƛǎƻƴƴƛŜǊ ŘΩǳƴ aƻƴŘŜέΦ WΩƛƴǎŞǊŀƛ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǘŜȄǘŜǎ ǎǳǇǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜǎ ǇƻǳǊ ŎǊŞŜǊ ǳƴ ƭƛŜƴ ƴŀǊǊŀǘƛŦΦ  

!ǳ ŘŞōǳǘΣ ǳƴ ǇŜǊǎƻƴƴŀƎŜ ǎǳǊ ǎƻƴ ŘŞǇŀǊǘ ǇŀǊƭŀƛǘ ŘŜ ǎŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘΩǳƴ ƳƻƴŘŜ ƳŜƛlleur. A la fin, ce héros 

ƳƻǳǊŀƛǘ ǎŀƴǎ ŀǾƻƛǊ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ǘǊƻǳǾŞ ǎŀ ǘŜǊǊŜ ǇǊƻƳƛǎŜΦ /Ŝ ǇŜǘƛǘ ǊŜŎǳŜƛƭ ǎŜƳōƭŀƛǘ ŎƻƴǘŜƴƛǊ ǳƴŜ Ǿƛǎƛƻƴ ŘΩǳƴ ŦǳǘǳǊ 

ǇƻǎǎƛōƭŜ ǉǳƛ ƳΩŞǘŀƛǘ ŘŜǎǘƛƴŞΦ  

En même temps, il semblait avoir été écrit par un être sans âge, au lourd passé. Ayant un frère imprimeur, 

ƧŜ ƭŜ Ǉǳōƭƛŀƛ Ł ŎƻƳǇǘŜ ŘΩŀǳǘŜǳǊ Ł ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŎŜƴǘŀƛƴŜǎ ŘΩŜȄŜƳǇƭŀƛǊŜǎΦ 

A dix-ƴŜǳŦ ŀƴǎΣ ƧΩŀōŀƴŘƻƴƴŀƛ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜƳŜƴǘ ƭŜ ƳƛƭƛŜǳ ǎŎƻƭŀƛǊŜΦ DǊŃŎŜ Ł ǳƴ ŀǳǘǊŜ ŘŜ ƳŜǎ ŦǊŝǊŜǎΣ ƧŜ 

ƳŀƴǆǳǾǊŀƛǎ ŘŞƧŁ ŘŜǇǳƛǎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŀƴƴŞŜǎΣ Řŀƴǎ ƭŜ ƳƛƭƛŜǳ ǘƘŞŃǘǊŀƭΦ WŜ Ŏƻƴfectionnais des décors, des 

accessoires et des marionnettes pour le théâtre pour enfants.  

/ƻƳƳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ǘǊŀǾŀƛƭ Ł ǘŜƳǇǎ ǇŀǊǘƛŜƭΣ ƧŜ ŘŞōǳǘŀƛ ŀǳǎǎƛ ǳƴŜ ŀǇǇǊƻȄƛƳŀǘƛǾŜ ŎŀǊǊƛŝǊŜ ŘŜ ǇŜƛƴǘǊŜΦ aŜǎ 

ƳŞǘƛŜǊǎ ŘΩŀƭƻǊǎ ǊŜŦƭŞǘŀƛŜƴǘ ōƛŜƴ ƳŜǎ Şǘŀǘǎ ŘΩŃƳŜΦ WŜ ƴΩŀŎŎŜǇǘŀƛǎ Ǉŀǎ ƭŜ ƳƻƴŘŜ ŘŜǎ ŀŘǳƭǘŜǎΦ WΩŀǾŀƛǎ ŎŜǘǘŜ 

ƻōǎŜǎǎƛƻƴΣ ƛŘŞŜ ŦƻƭƭŜΣ ǉǳΩŜƴ ŘŜǾŜƴŀƴǘ ǳƴ ŀŘǳƭǘŜΣ ƻƴ ŘŜǾŜƴŀƛǘ ǳƴŜ ǎƻǊǘŜ ŘŜ ƳƻƴǎǘǊŜ ǇŜǳ ŜƴǾƛŀōƭŜΦ  

tƻǳǊ ǘƻǳǘ Ǿƻǳǎ ŘƛǊŜΣ ƧŜ ƴΩŀŎŎŜǇǘŀƛǎ ƎǳŝǊŜ Ǉƭǳǎ ƭŀ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ƘǳƳŀƛƴŜ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭΦ aŜǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ ǇŜƛƴǘǳǊŜǎΣ 

ǘŜƛƴǘŞŜǎ ŘŜ Ƴŀ Ǿƛǎƛƻƴ ŜƴŦŀƴǘƛƴŜ Ŝǘ ŘŞǇƘŀǎŞŜΣ ǇŀǊƭŀƛŜƴǘ Ŝƴ ǾǊŀŎ ŘŜ ŎƘŀƻǎΣ ŘŜ ŦƻƭƛŜΣ ŘŜ Ŧƛƴ Řǳ ƳƻƴŘŜΣ ŘΩŞƭǳǎΣ 

de retour des anges.  

Mon univers intérieur et mes préoccupations se trouvaient aux antipodes des préoccupations de la 

ƳŀƧƻǊƛǘŞΦ {Ŝǳƭǎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ƳŀǊƎƛƴŀǳȄ ŎƻƳƳŜ ƳƻƛΣ Ŝƴ Ƴŀƭ ŘΩŀƳƛǘƛŞΣ ƳŜ ƭŀƛǎǎŀƛŜƴǘ ŎǊƻƛǊŜ ǉǳΩƛƭǎ 

ŎƻƳǇǊŜƴŀƛŜƴǘ ƳŜǎ ŘƛǾŀƎŀǘƛƻƴǎΦ vǳŜ ƴΩŀǳǊŀƛǎ-je pas fait moi-même pour une compagnie réconfortante ! 

/ΩŜǎǘ ƎǊŃŎŜ Ł ǳƴ ŜȄŜƳǇƭŀƛǊŜ ŘŜ Ƴƻƴ ǊŜŎǳŜƛƭ ŘŜ ǇƻŞǎƛŜ ǉǳŜ ƧŜ ǎǳƛǎ ŜƴǘǊŞ Ŝƴ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ 

ǇŜǊǎƻƴƴŜ ŀȅŀƴǘ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ŀŦŦƛƴƛǘŞǎΦ ¦ƴŜ ŘŜ ƳŜǎ ǎǆǳǊǎΣ ǇŀǊ ƭΩŜƴǘǊŜƳƛǎŜ ŘΩǳƴŜ ƭŜǘǘǊŜΣ ƳŜ ŎƻƴŦƛŀ ǉǳŜ ƭŀ 

gardienne de ses enfants était versée dans le domaine de la parapsychologie.  
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Cette femme avait été touchée par la lecture de mon livre et désirait me rencontrer. Ce premier contact eut 

ƭƛŜǳ ǳƴ ŀƴ Ǉƭǳǎ ǘŀǊŘ Řŀƴǎ ǳƴ ŎŀŦŞ Ŝƴ ŎƻƳǇŀƎƴƛŜ ŘŜ Ƴŀ ǎǆǳǊΣ ǎƻƴ ƳŀǊƛ Ŝǘ ǳƴ ŦǊŝǊŜΦ ¦ƴ ŘŞŎƭƛŎ ǎΩŜǎǘ ǇǊƻŘǳƛǘ 

immédiatement entre elle et moi.  

Nous parlions de parapsychologie et répondions aux questions de ma famille comme si nous étions une 

seule personne. Elle débutait une phrase et je la terminais. Je commençais un énoncé et elle le complétait. 

/Ŝ ŘƻƳŀƛƴŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ Ł ǇŜƛƴŜ ŜŦŦƭŜǳǊŞ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎŜǘǘŜ ŘŀǘŜ ƳΩŞǘŀƛǘ ƛƴǎǘŀƴǘŀƴŞƳŜƴǘ ŎƭŀƛǊ Ŝǘ ŦŀŎƛƭŜ Ł ǇŀǊǘŀƎŜǊΦ  

/ΩŜǎǘ ƎǊŃŎŜ Ł ŎŜǘǘŜ ŃƳŜΣ ǇǊƻŎƘŜ ŘŜ ƭŀ ƳƛŜƴƴŜΣ Ŝǘ ǎƻƴ côtoiement durant les dix années qui suivirent que 

ƧΩŀǇǇǊƛǎ ƭΩ!./ ŘŜ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭŀƛǘ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜ ƭΩŞǎƻǘŞǊƛǎƳe. Elle était la seule amie à qui je pouvais confier 

toutes mes élucubrations et me sentir surtout véritablement compris.  

Elle fut en quelques sorte mon premier et unique maître spirituel. Vous commencez à entrevoir ce 

ǉǳΩŞǘŀƛŜƴǘ ƳŜǎ ǇǊŞƻŎŎǳǇŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƧŜǳƴŜǎǎŜΦ WΩŞŎǊƛǾŀƛǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ƴŀƛǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǎƻǳǎ ƭŀ ŦƻǊƳŜ ŘŜ 

manifestes qui accompagnaient mes expositions.  

Lƭǎ ǘǊŀƛǘŀƛŜƴǘ ŘŜ ǎǳƧŜǘǎ ŘƛǎǇŀǊŀǘŜǎ ŀƭƭŀƴǘ ŘŜ ƴƻǘƛƻƴǎ ǎǳǊ ƭŜ ǊƾƭŜ ŘŜ ƭΩŀǊǘ Řŀƴǎ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘŜǎ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴǎ 

sur les extra-ǘŜǊǊŜǎǘǊŜǎ Ŝǘ ƭΩŜǎǇƻƛǊ ŘŜ ŎƻƴǘŀŎǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŀǾŜŎ ŜǳȄΦ aŀ ǘşǘŜ Şǘŀƛǘ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ōƻƳōŀǊŘŞŜ 

ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ ǎƻǳǎ ŦƻǊƳŜ ŘŜ ǎȅƳōƻƭŜ ƎŞƻƳŞǘǊƛǉǳŜΣ ŘŜ ŎƻƴŎŜǇǘ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭΣ ŘŜ ǇƘǊŀǎŜ ŎƭŞ Ŝǘ ŘŜ Ǿƛǎƛƻƴ 

futuriste.  

JΩŞǘŀƛǎ ǳƴŜ ǎƻǊǘŜ ŘΩƛƭƭǳƳƛƴŞ ōƛŜƴ ŀǾŀƴǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ƭŀ ǎŀƎŜǎǎŜ ŘΩŜƴ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŀ ŘŞŦƛƴƛǘƛƻƴΦ WΩŀǾŀƛǎ ƭŜ Ŏǳƭƻǘ 

ŘΩƛƳǇǊƛƳŜǊ ŎŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜǎ ǊŜƳǇƭƛǎ ŘŜ ƳŜǎ ƛƭƭǳƳƛƴŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ŘŜ ƭŜǎ ŘƛǎǘǊƛōǳŜǊΦ 9ƴ ŎŜ ŘŞōǳǘ ŘŜǎ ŀƴƴŞŜǎ 

soixante-dix, perdu dans la ville de DrummondvilleΣ Ƴŀ ŎƘŀƴŎŜ ŘΩşǘǊŜ ƭǳ ǇŀǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ŧƻǳǎ ƛƴǎǇƛǊŞǎ ŎƻƳƳŜ 

moi était bien mince. 

Je commençais réellement à me percevoir comme un étranger parachuté sur la mauvaise planète. Un vague 

ǎŜƴǘƛƳŜƴǘ ŘŜ ŦǊǳǎǘǊŀǘƛƻƴ ƳŜ ǎǳƎƎŞǊŀƛǘ ǉǳŜ ƧŜ ƴΩŞǘŀƛǎ Ǉŀǎ ǾŜƴǳ ƛŎƛ ŘŜ Ƴƻƴ ǇƭŜƛn gré. Je devais terminer, 

malgré moi, un cycle de vies entrepris il y a bien longtemps. Mon départ définitif de cette terre dépendait 

de mon bulletin de notes à la fin des examens. 

Au début de la vingtaine, quand je me couchais le soir seul dans mon appartement, je pleurais souvent. 

WΩŜƴǾƻȅŀƛǎ ŘŜǎ ƳŜǎǎŀƎŜǎ ŘŜ ŘŞǘǊŜǎǎŜ ǾŜǊǎ ƭŜ ŎƛŜƭΣ ŜȄǇǊƛƳŀƴǘ ǘƻǳǘŜǎ ƳŜǎ ǇŜƛƴŜǎΣ ƳŜǎ ŘŞǎƛƭƭǳǎƛƻƴǎΣ Ƴŀ ǊŀƎŜ 

intérieure.  

! ŎƘŀǉǳŜ ŦƻƛǎΣ Řŀƴǎ ǳƴ Şǘŀǘ ŘŜ ƎǊŀƴŘŜ ǇŜǊǘǳǊōŀǘƛƻƴΣ ƧŜ ƳŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŀƛǎ ǎǳǊ ǳƴ Ǉƻƛƴǘ ǇǊŞŎƛǎ ŘŜ ƭΩŜǎǇŀŎŜ Ŝǘ 

avec ǘƻǳǘŜ Ƴƻƴ ŞƴŜǊƎƛŜΣ Ƴŀ ŦƻǊŎŜ ŘŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŀǘƛƻƴΣ ƧŜ ǇǊƻǇǳƭǎŀƛǎ ŘŜǎ {h{Φ WŜ ŎƻƳǇǊŜƴŀƛǎ Ƴŀƭ ƭŀ Ŧŀœƻƴ ŘΩŀƎƛǊ 

ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎΣ ƭŜǳǊǎ ƳƻǘƛǾŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ƧΩŞǘŀƛǎ ƛƴŎŀǇŀōƭŜ ŘŜ ƭŜǎ ƛƳƛǘŜǊ ǎŀƴǎ ƳŜ ǊŜƴƛŜǊΦ /ΩŞǘŀƛǘ ƭŜǎ ǇƭŀƛƴǘŜǎ ŘΩǳƴ 

animal blessé, en cage et désespéré. 

Un soirΣ ǇŜƴŘŀƴǘ ǳƴ ŘŜ ƳŜǎ ƴƻƳōǊŜǳȄ ŀǇǇŜƭǎ Ł ƭΩŀƛŘŜΣ ǘƻǳǘ Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎ Ŧǳǘ ŜƴǾŀƘƛ ǇŀǊ ǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ 

ǇŀǊŀƭȅǎŀƴǘŜΦ WŜ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛǎ Ǉƭǳǎ ōƻǳƎŜǊ Ŝǘ ŎŜƭŀ ŘŜ ƭŀ ǘşǘŜ ŀǳȄ ǇƛŜŘǎΦ !ƭƻǊǎΣ ǳƴ şǘǊŜ ƳΩŜǎǘ ŀǇǇŀǊǳΦ ;ǘŀƛǘ-ce en 

Ƴƻƛ ƻǳ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ Ƴƻƛ ? Je ne saurais le dire.  

Toǳǘ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ƳŜ ǎƻǳǾƛŜƴǎΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ƘƻƳƳŜ ŘΩǳƴ ŃƎŜ ǾŞƴŞǊŀōƭŜ ǇƻǊǘŀƴǘ ǳƴŜ ōŀǊōŜΦ Lƭ ƳŜ Řƛǘ 

simplement de me calmer, de tranquilliser mon esprit. Toujours incapable du moindre geste et sans que je 

ƴŜ ǎŀŎƘŜ ƴƛ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ƴƛ ŎƻƳƳŜƴǘΣ ƧΩŀƛ Ǿǳ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛe de moi, mon esprit peut-şǘǊŜΣ ǎΩŜƴǾƻƭŜǊ ǇŀǊ ƭŀ ŦŜƴşǘǊŜ 

en face de mon lit.  

La vision du vieillard disparut. Je suis resté figé encore quelques secondes avant de retrouver 

progressivement le contrôle de mes membres. Épuisé, je me suis endormi. 

Dans les jƻǳǊǎ ǉǳƛ ǎǳƛǾƛǊŜƴǘΣ ƧŜ ƴŜ Ŧƛǎ Ǉŀǎ ǾǊŀƛƳŜƴǘ Ŏŀǎ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΦ WŜ ƴŜ ŎǊƻȅŀƛǎ Ǉŀǎ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎǳŦŦƛǊŀƛǘ 

Ł ǎƻƭǳǘƛƻƴƴŜǊ Ƴƻƴ Ƴŀƭ ŘŜ ǾƛǾǊŜΦ aŀƭƎǊŞ Ƴŀ ŘŞǎŜǎǇŞǊŀƴŎŜΣ ƧŜ ƴŜ ǇŜƴǎŀƛǎ ǇƻǳǊǘŀƴǘ Ǉŀǎ ŀǳ ǎǳƛŎƛŘŜΦ WΩŀǾŀƛǎ ŘŜ 

vagues souvenirs de ces tristes conséquences dŀƴǎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎΦ  



 5 / 157 
  

Fuir un lieu en croyant fuir un contexte pénible et découvrir que ce contexte est encore en nous ; ǉǳΩƛƭ 

ǇŜǊǎƛǎǘŜ ƳŀƭƎǊŞ ƭΩŀōŀƴŘƻƴ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ <ǘǊŜ ƘŀǊŎŜƭŞ ǇŀǊ ǎƻƴ ǎƻǳǾŜƴƛǊ ǎŀƴǎ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩŀƎƛǊΦ 

Non merci !  

/ΩŜǎǘ ǘƻǳǘ ŘŜ ƳşƳŜ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ŎŜǘ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ Ł ǾƻƭŜǊ ƭŀ ƴǳƛǘ Řŀƴǎ ƳŜǎ ǊşǾŜǎΦ !ǳ ŘŞōǳǘ 

maladroitement puis de plus en plus avec aisance. 

WΩŀǾŀƛǎ ǇǊƛǎ ƭΩƘŀōƛǘǳŘŜ ŘΩŞŎǊƛǊŜ ǇƻǳǊ ƳŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜǎ ƻǳ ǇƻǳǊ Ƴƻƴ ǎƛƳǇƭŜ ǇƭŀƛǎƛǊ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭΦ /ΩŞǘŀƛǘ ŘŜǾŜƴǳ 

facile de prendre un stylo, une feuille de papier et de poser une question tout en laissant ensuite ma main 

ŞŎǊƛǊŜ ǳƴŜ ǊŞǇƻƴǎŜΦ [Ŝǎ ǊŞǇƻƴǎŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŎƭŀƛǊŜǎ Ŝǘ ǎΩŞǘŀƭŀƛŜƴǘ ǎǳǊ ŘŜǎ ǇŀƎŜǎ ŜƴǘƛŝǊŜǎΦ  

9ƭƭŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ǎƻǳǾŜƴǘ ŘŜǎ ǇŀǊƻƭŜǎ ŘŜ ƎǳƛŘŀƴŎŜ Ŝǘ ŘΩŜƴŎƻǳǊŀƎŜƳŜƴǘΦ WŜ ƴΩŀǇǇŜƭŀƛǎ Ǉŀǎ ŎŜƭŀ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜ ŘŜ 

ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜ ŀǳǘƻƳŀǘƛǉǳŜ Ƴŀƛǎ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ǳƴ ŘƛŀƭƻƎǳŜ ŀǾŜŎ ƳŜǎ ŦǊŝǊŜǎ ŘŜ ƭǳƳƛŝǊŜΦ /Ŝ άƴƻǳǎέ ǉǳƛ ƳŜ 

répondait par écrit était naturel et allait de soi. 

±ŜǊǎ ƭΩŃƎŜ ŘŜ ǾƛƴƎǘ-ǘǊƻƛǎ ŀƴǎΣ ŎƻƴŦƛƴŞ Řŀƴǎ Ƴŀ ǾƛƭƭŜ ŘΩŀŘƻǇǘion, je recherchais la compagnie de toute 

ǇŜǊǎƻƴƴŜ ǉǳƛ ǎΩƛƴǘŞǊŜǎǎŜǊŀƛǘ ŘŜ ǇǊƻŎƘŜ ƻǳ ŘŜ ƭƻƛƴ ŀǳ ǇŀǊŀƴƻǊƳŀƭΦ ¦ƴŜ ŘŜ ŎŜǎ ǊŀǊŜǘŞǎ Ŧǳǘ ǳƴŜ ǾƻȅŀƴǘŜ ŘŜ 

passage dont la première rencontre fut déterminante.  

Dans la simplicité de sa cuisine, elle me raconta, comme préambule, comment un choc psychologique, en 

ƭΩƻŎŎǳǊǊŜƴŎŜ ǳƴ ŘƛǾƻǊŎŜ ŀǾŜŎ ǳƴ ƘƻƳƳŜ ōǊǳǘŀƭΣ ŀǾŀƛǘ ŀŎŎƛŘŜƴǘŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘŞŎƭŜƴŎƘŞ ǎƻƴ ŘƻƴΦ  

/Ŝ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǊŀǊŜΦ WŜ ǎŀǾŀƛǎ ǉǳŜ ŘŜǎ ŘƻǳƭŜǳǊǎ ǘǊƻǇ ƛƴǘŜƴǎŜǎ Řŀƴǎ ǎŜǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǇŜǳǾŜƴǘ 

forcer la conscience, dans un geste de protection, à se réfugier dans ses corps plus subtils stimulant ainsi ses 

sens au registre plus étendu. Les paroles de cette bonne dame, empreintes toutefois de naïveté, ne 

laissaient pas présager la suite. 

Au lieu des recettes habituelleǎ ŘŜ ǾƻȅŀƴǘΣ ŜƭƭŜ ǎƻƳōǊŀ Řŀƴǎ ǳƴ Şǘŀǘ ǎŜŎƻƴŘ Ŝǘ ƳŜ ǊŞǾŞƭŀ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ǾŞŎǳ Ł 

ƭΩŞǇƻǉǳŜ ŞƭƻƛƎƴŞŜ ŘŜ ƭΩ!ǘƭŀƴǘƛŘŜΦ WΩŞǘŀƛǎΣ ǎŜƭƻƴ ǎŜǎ ǇŀǊƻƭŜǎΣ ǳƴ ŘƛǊƛƎŜŀƴǘ ǾŜƴǳ ŘΩǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ǇƭŀƴŝǘŜ ǇƻǳǊ 

régner sur cette jeune colonie.  

Elle me voyait assis sur un trône ordonnaƴǘΣ ŜƴǘǊŜ ŀǳǘǊŜΣ ǉǳΩƻƴ ƭƛōŝǊŜ ŘŜǎ ŜǎŎƭŀǾŜǎ ŜƴŎƘŀƞƴŞǎΦ WΩŞǘŀƛǎ ƭŁ ǇƻǳǊ 

ŜƴǎŜƛƎƴŜǊ ƳŜǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊŜǎΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜǎ Ǌŀƛǎƻƴǎ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ŘŜ ƭŀ ŦŀŎƛƭƛǘŞ Ł ƭƛǊŜ ŘŜǎ ƭƛǾǊŜǎ 

bizarres comme elle disait à travers son vocabulaire restreint.  

Après son retour à la normale, elle me demanda si tout cela avait un sens pour moi. Sans le savoir, elle 

ǾŜƴŀƛǘ ŘΩŞǾŜƛƭƭŜǊ ǳƴ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘ ǘǊŝǎ ŦƻǊǘΦ 9ƭƭŜ ƳΩŀǾŀƛǘ Ŧŀƛǘ ŜƴǘǊŜǾƻƛǊ ǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŦŀŎŜǘǘŜ ŘŜ Ƴŀ ŦŀŎŜ ŎŀŎƘŞŜΦ 

5ŀƴǎ ƭŜǎ Ƴƻƛǎ ǉǳƛ ǎǳƛǾƛǊŜƴǘΣ ǇŀǊ ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜΣ ƧŜ ǉǳŜǎǘionnai mes amis stellaires pour approfondir cette 

ǊŞǾŞƭŀǘƛƻƴΦ WΩŀǇǇǊƛǎΣ ŜƴǘǊŜ ŀǳǘǊŜΣ ǉǳŜ ŎŜƭŀ ǊŜƳƻƴǘŀƛǘ Ł Ǉƭǳǎ ŘŜ ǘǊŜƴǘŜ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ Ŝǘ ǉǳŜ ŎŜ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ŘŞŎƛǎƛƻƴǎ 

ŘŞǎŀǎǘǊŜǳǎŜǎ ǇǊƛǎŜǎ ǇŀǊ Ƴƻƛ ǉǳƛ ƳΩŀǾŀƛŜƴǘ ŎƻƴŘŀƳƴŞ Ł ǳƴ ŎȅŎƭŜ ŘŜ ǊŞƛƴŎŀǊƴŀǘƛƻƴǎ ƛŎƛ-bas. 

Un des ŘŜǊƴƛŜǊǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜǎ ǉǳŜ ƧΩŞŎǊƛǾƛǎ Ŝƴ мфтп ŜƳǇǊǳƴǘŀƛǘ ƭŀ ŦƻǊƳŜ ŘΩǳƴ ǾƛŜǳȄ ƧƻǳǊƴŀƭΦ /ΩŞǘŀƛǘ ƭΩŞǇƻǉǳŜ ŘŜ 

ƭΩŀǊǘ ŎƻƴŎŜǇǘǳŜƭ ƻǴ ƭΩƛŘŞŜ ǇǊƛƳŀƛǘ ǎǳǊ ǎŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴΦ ;ƭŀōƻǊŜǊ ŘŜǎ ŎƻƴŎŜǇǘǎ ŘΩǆǳǾǊŜ ŘΩŀǊǘΣ ǘǊŀƴǎŎǊƛǊŜ ƳŜǎ 

idéaux étaient devenus ma principale source de création.  

{ǳǊ ƭŀ ŎƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŘŜ ŎŜ ƧƻǳǊƴŀƭΣ ƧŜ ŘƛǎŎƻǳǊǊŀƛǎ Ŝƴ ǳƴ ƭƻƴƎ ǘŜȄǘŜ ǎȅƳōƻƭƛǉǳŜ ǎǳǊ Ƴŀ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ŘΩextra-

terrestreΦ {ǳǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǇŀƎŜǎ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊŜǎΣ ƧŜ ǇǊƻǇƘŞǘƛǎŀƛǎ ǎǳǊ ƭΩŀǾŜƴƛǊ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀƴŝǘŜΦ 9ǘ ǇƻǳǊ ŎƻƴŎƭǳǊŜ ǎǳǊ ƭŜ 

ǊŜŎǘƻΣ ƧΩŞƭŀōƻǊŀƛǎ ǎǳǊ ƭŜ ŎƻƴŎŜǇǘ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ƘǳƳŀƛƴ ǇŜǊœǳ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ǆǳǾǊŜ ŘΩŀǊǘΦ  

Mais le plus étrange se situait sur quatre autres pages insérées au centre du journal en supplément. Elles 

ŎƻƴǘŜƴŀƛŜƴǘ ǳƴ ƧŜǳ ƛƴǎŜƴǎŞ ŘŜǎ Ǉƭǳǎ ŎƻƴŎŜǇǘǳŜƭΦ tŜƴŘŀƴǘ ǘƻǳǘ ǳƴ ŞǘŞΣ ŜƴŦŜǊƳŞ ǎŜǳƭ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƘŀƭŜǘΣ ƧΩŀǾŀƛǎ 

ǊŞŘƛƎŞΣ ŀǾŜŎ ƭΩŀƛŘŜ ŘΩǳƴ ŘƛŎǘƛƻƴƴŀƛǊŜΣ ǳƴ ƭŀƴƎŀƎŜ ŘΩǳƴŜ ŎƻƳǇƭŜȄƛǘŞ ǎŀƴǎ ōƻǊƴŜΦ  

Ce jeu consistait à associer tous les principaux mots positifs de la langue française en une centaine de 

phrases comprenant chacune un sujet, un adjectif, un verbe et un complément. Le défi consistait en la 
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ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩƛƴǘŜǊ-changer les termes respectifs pour créer des milliers de nouvelles phrases ayant toujours 

un sens juste.  

A ƳŜǎǳǊŜ ŘŜ ǎŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴΣ ƧŜ ƧƻƴƎƭŀƛǎ ŀǾŜŎ ǘŀƴǘ ŘŜ ŎƻƴŎŜǇǘǎ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ŎƻƳǇǊŜƴŀƛǎ ƭŜ ǎŜƴǎ ŘΩǳƴŜ ǇƘǊŀǎŜ ǉǳŜ 

ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ƭΩŞŎǊƛǊŜΦ WΩŜƴǘǊŜǾƻȅŀƛǎΣ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŘŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ƳƛƴǳǘŜǎΣ ƭŜǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ŎƻƳōƛƴŀƛǎƻƴǎ ŜƴǘǊŜ ŜƭƭŜǎ Ǉuis 

la minute suivante, tout devenait flou. Ce jeu me dépassait complètement. 

/ƻƳƳŜ ōƛŜƴ ŘŜ ƳŜǎ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴǎ ŀƴǘŞǊƛŜǳǊŜǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ Ǉƭǳǎ ŦƻǊǘ ǉǳŜ ƳƻƛΦ vǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜ ƳŜ Ǉƻǳǎǎŀƛǘ Ł ƭŜ ŦŀƛǊŜ 

ƳşƳŜ ǎƛ ƧŜ ƴΩŜƴ ŎƻƳǇǊŜƴŀƛǎ Ǉŀǎ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ƭΩǳǘƛƭƛǘŞΦ 9ǘ ƭŜ ǇƛǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ ŎŜƭŀ ƴŜ ƳΩŜƳǇşŎƘŀ Ǉŀǎ ŘŜ ƭΩƛƳǇǊƛƳŜǊ 

Ł ŘŜǎ ŎŜƴǘŀƛƴŜǎ ŘΩŜȄŜƳǇƭŀƛǊŜǎΦ WŜ ǎŀǾŀƛǎ ǇŜǊǘƛƴŜƳƳŜƴǘ ǉǳΩƛƭ ƳΩŞǘŀƛǘ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ ŘŜ ǊŜƭƛǊŜ ŎŜ ǇŀƳǇƘƭŜǘΦ  

Alors que penser des autres individus ! Lƭ ƴΩȅ ŀǾŀƛǘ ŀǳŎǳƴ ƛƴǘŞǊşǘ Ł ǉǳƛ ǉǳŜ ŎŜ ǎƻƛǘ ŘŜ ƭΩŀōƻǊŘŜǊΦ {ŀǳŦ ǇŜǳǘ-

être pƻǳǊ ŦŀƛǊŜ ƻǳōƭƛŜǊ ǳƴ Ƴŀƭ ŘŜ Řƻǎ Ŝƴ ƭΩŞŎƘŀƴƎŜŀƴǘ ŎƻƴǘǊŜ ǳƴ Ƴŀƭ ŘŜ ǘşǘŜΦ 5ŀƴǎ ŎŜǎ ŎƛǊŎƻƴǎǘŀƴŎŜǎΣ ƧŜ ƴŜ 

me sentais pas tout à fait maître de mes actes. 

/ΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǾƛƴƎǘ-Ŏƛƴǉ ŀƴǎ Ǉƭǳǎ ǘŀǊŘΣ Ŝƴ ǊŞŘƛƎŜŀƴǘ ŎŜ ƭƛǾǊŜΣ ǉǳŜ ƧΩŜƴ ŀƛ ŎƻƳǇǊƛǎ ŜƴŦƛƴ ƭŀ ǊŀƛǎƻƴΦ [ΩŜƴǘité, 

ǉǳƛ ǎΩŜȄǇǊƛƳŜ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƳƻƛΣ ŀōƻǊŘŀƛǘ Ŝǘ ŀōǎƻǊōŀƛǘ Ł ŎŜǘǘŜ ǇŞǊƛƻŘŜ Ŝǘ ŎŜƭŀ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ Ƴŀ 

conscience toutes les finesses de ma langue.  

{ƻƴ ōǳǘ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ŘŜ ǎŜ ǎŜǊǾƛǊ ŘŜ Ƴƻƛ ǇƻǳǊ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ǘǊŀƴǎŎǊƛǊŜ ƳŞŎŀƴƛǉǳŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜǎ Ƴŀƛǎ 

elƭŜ Ǿƻǳƭŀƛǘ ƛƴǘŜǊ ǊŞŀƎƛǊ ŀǾŜŎ Ƴƻƛ ǇƻǳǊ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘǊŜ ǎƻƴ ǎŀǾƻƛǊ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ Ǉƭǳǎ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǎŞŜΣ ƳƛŜǳȄ 

adaptée aux besoins des humains. 

/Ŝ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜ ŀǾŀƛǘ ŞǘŞ ǇǊŞŎŞŘŞ ǇŀǊ ōƛŜƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎΦ 5ŀƴǎ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ƧΩŞƴƻƴœŀƛǎΣ ǇŀǊ ŘŜǎ ǇƘǊŀǎŜǎ ŎƻǳǊǘŜǎ Ŝǘ 

simples en apparence, ŘŜǎ ŎƻƴŎŜǇǘǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǘŜƭǎ ǉǳŜ ŎŜǳȄ-ci qui ornent le début de chaque 

chapitre de ce livre.  

Exemple : άtƭǳǎ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ŞƎŀƭŜ Ƴƻƛƴǎ ǉǳŜ ǊƛŜƴέΦ WŜ Ƨƻǳŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǎȅƳōƻƭŜǎ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ 

multiples. Exemple : ¦ƴ Ǉƻƛƴǘ ŀǳ ƳƛƭƛŜǳ ŘΩǳƴ cercle représente le Dieu essentiel. Le même symbole au 

ƳƛƭƛŜǳ ŘΩǳƴ ǘǊƛŀƴƎƭŜ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭŜ 5ƛŜǳ ƳŀƴƛŦŜǎǘŞΦ /ΩŞǘŀƛŜƴǘ ƭŜǎ ǇǊŞƳƛǎǎŜǎ ǳǘƛƭƛǎŞŜǎ ǇŀǊ ƭΩŜƴǘƛǘŞ ǇƻǳǊ 

maîtriser notre langage. 

A vingt-Ŏƛƴǉ ŀƴǎΣ ŜǎǎƻǳŦŦƭŞ ŀǇǊŝǎ ǎŜǇǘ ŀƴǎ ŘΩŜȄǇƻǎƛǘƛƻƴǎΣ ŘŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜǎ Ŝǘ ŘΩƛƳǇƭƛŎŀǘƛƻƴǎ Řŀƴǎ ƭŜ ƳƛƭƛŜǳ ŘŜ 

ƭΩŀǊǘΣ ƧΩŀƛ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ Řǳ ǊŜŎǳƭ Ŝǘ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǳƴ ōƛƭŀƴΦ WŜ ƳŜ ǉǳŜǎǘƛƻƴƴŀƛǎ ǎǳǊ ƭŀ ǾŀƭŜǳǊ ŘŜ ǘƻǳǘ ŎŜƭŀΦ {ƛ ƧŜ 

ŘŜǾŀƛǎ ŘŜƳŜǳǊŜǊ ŜƴŎƻǊŜ ōƛŜƴ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜΣ ƛƭ Ŧŀƭƭŀƛǘ ǉǳŜ ƧΩŀǇǇǊŜƴƴŜ Ł ƭΩŀŎŎŜǇǘŜǊ Ŝǘ Ł ǾƛǾǊŜ Ǉƭǳǎ 

sereinement. 

/ΩŜǎǘ Ł ŎŜ ƳƻƳŜƴǘ ǉǳΩǳƴŜ ŘŜ ƳŜǎ ǎǆǳǊǎ ƳŜ ŎƻƴŦƛŀ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎǳƛǾŀƛǘ ǳƴŜ ǘƘŞǊŀǇƛŜ ŘΩǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ƎŜƴǊŜΦ /ŜǘǘŜ 

thérapie consistait, en gros, à vivre les traumatismes du passé bloqués dans toutes les cellules de son corps 

pour en libérer la charge résiduelle.  

WŜ ƳΩƛƴǎŎǊƛǾƛǎ Řŀƴǎ ƭŜ Ƴƻƛǎ ǎǳƛǾŀƴǘ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ǎŜǎǎƛƻƴ ƛƴǘŜƴǎƛǾŜ ŘŜ ǘǊƻƛǎ ǎŜƳŀƛƴŜǎΦ hƴ ŘŜǾŀƛǘ ǾƛǾǊŜ Řŀƴǎ ǳƴ 

isolement complet pendant tout ce laps de temps ; pas de système de son, radio, télévision ni téléphone. 

Seulement le contact deux fois par jour avec notre thérapeute.  

Tout se déroula efficacement la première semaine. Mais au début de la deuxième, une voie intérieure me 

ǎǳƎƎŞǊŀ ǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ŘΩŀŎŎŞƭŞǊŜǊ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘŜ ƴŜǘǘƻȅŀƎŜΦ /Ŝ ǉǳŜ ƧŜ Ŧƛǎ Ŝƴ ǳƴŜ ƧƻǳǊƴŞŜΣ ŜƴǘǊŀƞƴŀƴǘ ǳƴŜ 

dissolution rapide de mes cuirasses pathologiques. 

Cette thérapie me mit en contact intime avec mon corps physique. Les armures de protection, devenues 

inutiles, tombèrent les unes après les autres. Je revécus ma naissance dans ce monde. Je retrouvai la 

ŎŀǇŀŎƛǘŞ ŘŜ ƳŜǎ ǎŜƴǎ ŘΩŀvant.  

Le simple fait de toucher le tissu de mon fauteuil, de goûter un fruit, la vue par la fenêtre, les sons en 

sourdine de la rue, tout était amplifié et en même temps rempli de nuances subtiles. Dans cet isolement, 

ƧΩŀǇǇǊŜƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ Ł ŦŀƛǊŜ ŎƻƴŦƛŀƴŎŜ Ŝǘ Ł ŀƛƳŜǊ ƭΩŜƴŦŀƴǘ Ŝƴ ƳƻƛΦ  
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/Ŝƭǳƛ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ŞǘŞ Ŝǘ ǉǳƛ Şǘŀƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇǊŞǎŜƴǘ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƳŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎΦ WŜ ƳŜ ŘŞŎƻǳǾǊŀƛǎ ǳƴ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘ 

potentiel sensitif grâce à mes perceptions accrues. Je me sentais renaître et peut-être pour la première fois, 

ƧΩŀŎŎŜǇǘŀƛǎ Ƴŀ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ŘŜ ƳƻǊǘŜƭΦ 

WŜ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛǎ Ǉŀǎ Ŝƴ ǊŜǎǘŜǊ ƭŁΦ WŜ ƳΩƛƴǘŞǊŜǎǎŀƛ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜƳŜƴǘ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳŞǘƘƻŘŜǎ ǉǳƛ ƳŜǘǘŀƛŜƴǘ ƭΩŜƳǇƘŀǎŜ 

sur le corps physique ; gymnastique de détente, différentes techniques de massage, relaxation avec 

visualisation, voyage intérieur pour reconstruire un moi positif.  

aƻƴ ŎƻǊǇǎ Şǘŀƛǘ ŘŜǾŜƴǳΣ Ŝƴ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŘΩǳƴ ŀƴΣ ǳƴ ƭŀōƻǊŀǘƻƛǊŜ ŘŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜΦ WŜ Ǿƻǳƭŀƛǎ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ǘƻǳǘ ǎƻƴ 

ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ǎŀ Ǌŀƛǎƻƴ ŘΩşǘǊŜΦ 

WŜ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛǎ Ǉŀǎ ƴƻƴ Ǉƭǳǎ ƳΩŜƳǇşŎƘŜǊ ŘΩƛƳǇƭƛǉǳŜǊ ƳŜs amis, mon entourage dans mes aventures. A force 

de harcèlement, je réussissais à les convaincre de participer à des expériences où ils servaient le plus 

souvent de cobayes.  

WŜ ǘŜǎǘŀƛǎ ǎǳǊ ŜǳȄ ŘŜǎ ŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴǎ ǉǳŜ ƧΩŀǇǇƻǊǘŀƛǎ Ł ƳŜǎ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜǎ ; combinaisons de déblocages du 

corps avec visualisation pour réintégrer ses parties en un tout harmonieux ; exercices pour augmenter et 

manipuler les énergies sexuelles ; ŦŀōǊƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ǇŀǊŀǾŜƴǘǎ Ŝƴ ǘƛǎǎǳǎ ǇƻǳǊ ŞǘǳŘƛŜǊ ƭΩƛƳǇŀŎǘ ŘŜǎ ŎƻǳƭŜǳǊǎ ǎǳǊ 

les humeurs et la santé au quotidien.  

WŜ ƳΩƛƴǘŞǊŜǎǎŀƛǎ ŀǳǎǎƛ Ł ƭŀ ǎȅƳōƻƭƛǉǳŜ ŘŜǎ ƴƻƳōǊŜǎ ǇŀǊ ƭŜǳǊǎ ŘŞŎǊȅǇǘŀƎŜǎ Řŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΦ 

Pourquoi une chaise a quatre pieds et que tel édifice a vingt-deux fenêtres ? Le nombre des choses semblait 

me révéler des informations sur leurs conditions.  

Je voulais comprendre aussi ce qui se cachait derrière le pseudo hasard, les liens qui unissent les moindres 

événements anodins et qui peuvent être significatifs ; un chien jappe au loin, un avion passe dans le ciel 

pendant que tu me parles de tes difficultés avec ton conjoint.  

Rien ne me semblait inutile. Ma nouvelle raison de vivre était de comprendre tout le sens de la vie. A la fin 

ŘŜ ƭΩŞǘŞ мфтуΣ ƴŀƴǘƛ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎŜǎ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜǎΣ ƧŜ ŘŞŎƛŘŀƛ ŘŜ ǊŞǎǳƳŜǊ Ƴƻƴ ŎƘŜƳƛƴŜƳŜƴǘ ŀǊǘƛǎǘƛǉǳŜ Ŝǘ 

ǘƘŞǊŀǇŜǳǘƛǉǳŜ Řŀƴǎ ǳƴ ƭƛǾǊŜ ŀǳǘƻōƛƻƎǊŀǇƘƛǉǳŜΦ [Ŝ ǘƛǘǊŜ Ŝƴ ǎŜǊŀƛǘ ά! ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ǆǳǾǊŜ ŘΩŀǊǘέΦ  

Pour concrétiser ce projet, je comptais partir pour au moins deux mois aux îles Açores, îles au milieu de 

ƭΩ!ǘƭŀƴǘƛǉǳŜ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴǘ ŀǳ tƻǊǘǳƎŀƭΦ aƻƴ ŎƘƻƛȄ ǎΩŞǘŀƛǘ ǇƻǊǘŞ ǎǳǊ ƭŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ ǾƻƭŎŀƴƛǉǳŜǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ŘŜ 

ƭΩ!ǘƭŀƴǘƛŘŜΦ 

5ŜǳȄ ǎŜƳŀƛƴŜǎ ŀǾŀƴǘ Ƴƻƴ ŘŞǇŀǊǘΣ ǳƴ ǎƻƛǊ ǉǳŜ ƧŜ ƳΩŜƴƴǳȅŀƛǎ ŀǾŜŎ ǘǊƻƛǎ ŘŜ ƳŜǎ ŀƳƛǎΣ ƴƻǳǎ ŘŞŎƛŘŃƳŜǎ ŘΩǳƴ 

commun accord de jouer avec une planche de ouija. Pour ceux qui ne connaissent paǎ ŎŜ ƧŜǳΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ 

ǇƭŀƴŎƘŜ ŀǊŎƘŀƠǉǳŜ ǊŜŎƻǳǾŜǊǘŜ ŘΩǳƴ ŀƭǇƘŀōŜǘΣ ŘŜ ŎƘƛŦŦǊŜǎ Ŝǘ ǉǳƛ ǎŜǊǘΣ ƎǊŃŎŜ Ł ǳƴ ǘǊƛŀƴƎƭŜ ƳǶ ǇŀǊ ƭŜǎ ƎŜǎǘŜǎ 

inconscients des mains, à converser avec les esprits.  

Les deux femmes présentes prêtèrent leurs mains tandis que je dirigeais leǎ ƻǇŞǊŀǘƛƻƴǎΦ WΩŀǾŀƛǎ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ 

ƛŘŞŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ Ǿƻǳƭŀƛǎ ǎŀǾƻƛǊΦ !ǇǊŝǎ ƭŜǎ ǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴǎ ŘΩǳǎŀƎŜΣ ƧŜ ŘŜƳŀƴŘŀƛ ǇƻǳǊ Ƴƻƴ ŎƻƳǇǘŜ 

ƭΩŞƴǳƳŞǊŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ƭƛǎǘŜ ŘŜ ǾƛŜǎ ŀƴǘŞǊƛŜǳǊŜǎ ǎƛƎƴƛŦƛŎŀǘƛǾŜǎΦ  

Vu le côté rudimentaire des réponses qui venaient lettre par lettre, il me fut transmis une dizaine de 

ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞǎ ǊŞǎǳƳŞŜǎ ŎƘŀŎǳƴŜ ǇŀǊ ǳƴŜ ƻŎŎǳǇŀǘƛƻƴΣ ǳƴŜ ŞǇƻǉǳŜ Ŝǘ ǳƴŜ ŎƻǳǊǘŜ ŘŜǎŎǊƛǇǘƛƻƴΦ /ΩŞǘŀƛǘ Ƴŀ 

deuxième révélation de mon identité plus vaste.  

[Ŝǎ ŜǎǇǊƛǘǎ ƳŜ ŘƛǊŜƴǘ ŀǳǎǎƛΣ ƳŜǎǎŀƎŜ ƛƴŀǘǘŜƴŘǳΣ ǉǳŜ ƧΩŀƭƭŀƛǎ ŀǳȄ Açores pour rencontrer des extraterrestres. 

Ce que peuvent dire les esprits pour alimenter nos fantasmes secrets ! aƻƴ ǇŝǊŜ ŘŞŎŞŘŀ ǎǳōƛǘŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ 

ŎǊƛǎŜ ŎŀǊŘƛŀǉǳŜ ǳƴŜ ǎŜƳŀƛƴŜ ŀǾŀƴǘ Ƴƻƴ ŘŞǇŀǊǘ Ƴŀƛǎ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ Ǿƻǳƭǳ ǊŜǘŀǊŘŜǊ Ƴƻƴ ǾƻȅŀƎŜΦ  

Ma quête était pluǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘΦ WΩŞǘŀƛǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ǉǳŜ ƧΩŀƭƭŀƛǎ Ł ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜ ǉǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜ 

ŘΩƛƳǇƻǊǘŀƴǘΦ WŜ ŎǊƻȅŀƛǎ ƴŀƠǾŜƳŜƴǘ ǉǳŜ ŎŜƭŀ ǇƻǳǊǊŀƛǘ şǘǊŜ ŘŜǎ ŜȄǘǊŀ-ǘŜǊǊŜǎǘǊŜǎ Ŧŀƛǘǎ ŘŜ ŎƘŀƛǊ Ŝǘ ŘΩƻǎΦ ! ŎŜǘǘŜ 

ŞǇƻǉǳŜΣ ƧΩŞǘŀƛǎ ǇǊşǘ Ł ǘƻǳǘ ŎǊƻƛǊŜΣ ǘƻǳǘ ǘŜƴǘŜǊ ǎƛ ŎŜƭŀ ǇƻǳǾŀƛǘ ƳΩŀƳŜƴŜǊ ǾŜǊǎ ǳƴ ƳƻƴŘŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊΦ 
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wŜƴŘǳ ǎǳǊ ƭΩƞƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜΣ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ƛƴǎǘŀƭƭŞ Řŀƴǎ ǳƴ ǇŜǘƛǘ ǾƛƭƭŀƎŜ ŀǳ ōƻǊŘ ŘŜ ƭŀ ƳŜǊΦ [Ŝ ƳƻǘŜƭ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ 

ŘŞƴƛŎƘŞ Ł ŦƭŀƴŎ ŘŜ ŦŀƭŀƛǎŜ Şǘŀƛǘ ŘŞǎŜǊǘ Ŝƴ ŎŜǘǘŜ ǎŀƛǎƻƴ ŘΩŀǳǘƻƳƴŜΦ WΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ Ł ǊŞŘƛƎŜǊ Ƴƻƴ ƭƛǾǊŜ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ 

Ł ǊŜŦŀƛǊŜ ǘƻǳǘ ƭŜ ǇŀǊŎƻǳǊǎ ŘŜ Ƴŀ ǾƛŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎŜ ǾƻȅŀƎŜΦ  

WΩŀƭǘŜǊƴŀƛǎ ƳŜǎ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴǎ ŞŎǊƛǘŜǎ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ƳŞŘƛǘŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ŘŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǇƻǳǊ ŜƴǘǊŜǊ Ŝƴ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƳŜǎ 

ŦǊŝǊŜǎ ƎŀƭŀŎǘƛǉǳŜǎΦ Lƭǎ ƳΩŀǾŀƛŜƴǘ ƭŀƛǎǎŞ ǎŀǾƻƛǊΣ ǇŀǊ ŞŎǊƛǘǳǊŜ ŀǳǘƻƳŀǘƛǉǳŜΣ ǉǳŜ ƧŜ ŘŜǾŀƛǎ Şƭever le taux 

vibratoire de mon corps.  

{ŀƴǎ ŎŜƭŀΣ ǘƻǳǘ ǊŀǇǇǊƻŎƘŜƳŜƴǘ ŎƻƳǇƻǊǘŀƛǘ ŘŜǎ ǊƛǎǉǳŜǎ ǇƻǳǊ ƳƻƛΦ !ƭƻǊǎΣ Ŝƴ ōƻƴ ŞƭŝǾŜ ŘƻŎƛƭŜΣ ƧΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ 

Ł ǇǊŀǘƛǉǳŜǊ ŘŜǎ ŜȄŜǊŎƛŎŜǎ ǇƻǳǊ Ƴƻƴ ŞƭŞǾŀǘƛƻƴΦ hǴ ǎΩŀǊǊşǘŜ ƭŜ ōƻƴ ǎŜƴǎ Ŝǘ ƻǴ ŎƻƳƳŜƴŎŜ ƭŀ ŦƻƭƛŜ ? Dans mon 

cas, la frontière reculait à chaque jour.  

WŜ ǇƻǳǊǊŀƛǎ ǊŞǇƻƴŘǊŜ Ł ǇǊƛƻǊƛ ǉǳŜ ǎŜǳƭŜǎ ƭŜǎ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜǎ ǎŀƴǎ ŦƛƴΣ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘŜ Ƴŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƳŜ 

motivaient, Grâce à toutes mes thérapies effectuées sur mon corps, je possédais un ancrage assez solide 

dans la réalité. Si tant est que la réalité peut être circonscrit. 

!ǳ ōƻǳǘ ŘΩǳƴ Ƴƻƛǎ Ŝǘ ŘŜƳƛŜ ŘŜ ŎŜ ǊŞƎƛƳŜΣ ǳƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ƛƴƘŀōƛǘǳŜƭ ǎŜ ǇǊƻŘǳƛǎƛǘ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎΦ 

¦ƴŜ ŎƘŀƭŜǳǊ ƛƴǘŜƴǎŜΣ ǾƻƛǊŜ ōǊǶƭŀƴǘŜΣ ŎƻƳƳŜƴœŀ Ł ƛǊǊŀŘƛŜǊ ŀǳ ŎǊŜǳȄ ŘŜ ƳŜǎ ǊŜƛƴǎΦ /ΩŞǘŀƛǘ ŎƻƳƳŜ ǎƛ ƧΩŀǾŀƛǎ ǳƴ 

rond de cuisinière allumé et plaqué en permanence dans le bas de mon dos.  

¦ƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ǎƻƛǊΣ ǇŜƴŘŀƴǘ ǉǳŜ ƧΩŞƭŜǾŀƛǎ Ƴƻƴ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ǇƻǳǊ ƭŀ ixième ŦƻƛǎΣ ƧΩŀƛ Ŝǳ Ƴŀ ŘŜǳȄƛŝƳŜ 

ŀǇǇŀǊƛǘƛƻƴ ŘŜ Ƴŀ ŎƻǳǊǘŜ ǾƛŜΦ {ƛȄ şǘǊŜǎ ǎŜ ǘŜƴŀƛŜƴǘ Ł Ƴƻƴ ŎƘŜǾŜǘ ŜƴǘƻǳǊŀƴǘ Ƴƻƴ ƭƛǘ ƻǴ ƧΩŞǘŀƛǎ ŀƭƭƻƴƎŞΦ Lƭ Ŝǎǘ 

quand même surprenŀƴǘ ŘŜ ǎŜƴǘƛǊ ƭŀ ǇǊŞǎŜƴŎŜ Ǉǳƛǎ ŘΩŀǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ŘŜǾŀƴǘ ǎƻƛ ǎƛȄ şǘǊŜǎ Ǿşǘǳǎ Ŝƴ ƳƻƛƴŜΦ  

Ceux qui ont déjà observé une apparition, même très floue, ne doutent pas du phénomène. Cette confrérie 

me laissa entendre malgré que je distinguais mal leur visage sous leurs capuchons relevésΣ ǉǳΩŜƭƭŜ ǾŜƴŀƛǘ 

ŎƘŜǊŎƘŜǊ ǳƴ ŘƻǳōƭŜ ŘŜ Ƴƻƛ Řŀƴǎ ƭŜ ōǳǘ ŘŜ ƭΩŀƳŜƴŜǊ ǎǳōƛǊ ǳƴŜ ǎƻǊǘŜ ŘŜ ǇǳǊƛŦƛŎŀǘƛƻƴΣ ǳƴ ŞǾŜƛƭ ŘŜ ǎƻƴ 

potentiel.  

Je les ai laissé faire. Avais-je le choix ? Lƭǎ ŜȄǘƛǊǇŝǊŜƴǘ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ƛƴŘŞŦƛƴƛǎǎŀōƭŜ ŘŜ Ƴƻƴ şǘǊŜ Ŝǘ ƭΩŜƳǇƻǊǘèrent 

avec eux. 

tŜƴŘŀƴǘ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ƧƻǳǊǎ ǉǳŜ ŘǳǊŀ ƭΩŀōǎŜƴŎŜΣ ƧŜ Řǳǎ ƳΩŜƴ ǘŜƴƛǊ Ł ǉǳŜƭǉǳŜǎ ƻŎŎǳǇŀǘƛƻƴǎ ŞƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜǎΦ WΩŀǾŀƛǎ 

ŘŜ ƭŀ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞ Ł ǇŜƴǎŜǊ Ŝǘ ŘŜ ŎŜ ŦŀƛǘΣ Ł ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ŎŜ ǉǳƛ ƳΩŀǊǊƛǾŀƛǘΦ vǳŀƴŘ Ǿƛƴǘ ƭŜ ǎƛƎƴŀƭ Řǳ ǊŜǘƻǳǊΣ il ne 

fallut pas Ƴƻƛƴǎ ŘΩǳƴŜ journée entière pour essayer de réintégrer cette partie de moi.  

9ƭƭŜ ƳΩŞǘŀƛǘ ŘŜǾŜƴǳŜ ŞǘǊŀƴƎŝǊŜΣ ǘǊƻǇ ǾŀǎǘŜ ǇƻǳǊ Ƴŀ ƳƛƴǳǎŎǳƭŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜΦ /ƻƳƳŜ ǳƴ ƻŎŞŀƴ ǉǳΩƻƴ ǾŜǳǘ 

faire contenir dans un verre. Cette partie enfin libérée et épanouie ne semblait plus vouloir de mon petit 

moi. Avez-vous déjà essayé de convaincre une partie de vous qui ne veut plus de vous, de revenir en vous ?  

/Ŝ ƴŜ Ŧǳǘ ǉǳΩŀǇǊŝǎ ǳƴŜ ƭƻƴƎǳŜ ŘƛǎŎǳǎǎƛƻƴΣ ǳƴ ŀǇǇǊƛǾƻƛǎŜƳŜƴǘ ƳǳǘǳŜƭ ǉǳŜ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ Ǉǳǘ ŜƴŦƛƴ ǎŜ ǇǊƻŘǳƛǊŜΦ La 

difficulté puis le choc élŜŎǘǊƛǉǳŜ ŀōǎƻǊōŞΣ Ƴŀ Ǿƛǎƛƻƴ ǎΩŞƭŀǊƎƛǘΣ ƭŜǎ ōŀǊǊƛŝǊŜǎ Řǳ ǘŜƳǇǎ ǘƻƳōŝǊŜƴǘ Ŝǘ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ 

Ǿǳ Ŝƴ ŜƴǘƛŜǊΦ WΩŞǘŀƛǎ ŎƻƳƳŜ Řŀƴǎ ǳƴ Şǘŀǘ ǎŜŎƻƴŘ ƻǴ ǳƴŜ ǊŞŀƭƛǘŞ Ŧŀƛǎŀƛǘ ǇƭŀŎŜ Ł ǳƴŜ ŀǳǘǊŜΦ  

[Ŝǎ ƳǳǊǎ ŘŜ Ƴŀ ŎƘŀƳōǊŜ ǎΩŞǾŀƴƻǳƛǊŜƴǘ Ŝǘ ƧŜ ŎƻƴǘŜƳǇƭŀƛǎ Ƴŀ ǾƛŜ ŘΩŀǳǎǎƛ ƭƻƛƴ ǉǳŜ je pouvais remonter les 

millénaires de mon passé et entrevoir ceux de mon futur. Ma conscience, libérée des limites de mon corps, 

semblait remplir un espace plus grand et le modeler à sa volonté.  

WŜ ǊŜǾƛǾŀƛǎ ƳŜǎ Şǘŀǘǎ ŘΩŃƳŜǎ ŘŜ ƭΩŞǇƻǉǳŜ !ǘƭŀƴǘƛŜƴƴŜ Ŝǘ ŘŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ŎƻƴƴǳŜǎΦ /ΩŞǘŀƛǘ 

ŎƻƳƳŜ ǎƛ ƧΩŞǘŀƛǎ ŀǳ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝǘ ǉǳŜ ƳŜǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ǎŜ ŘŞǇƭƻȅŀƛŜƴǘ ŀǳǘƻǳǊΦ /ƻƳƳŜ ǳƴ 

promeneur immobile au milieu du défilement de toutes ses vies, je me percevais enfin pour la première fois 

dans ma totalité. 

Dans les jours qui suivirent ma transformation, je dessinai des plans de temples voués à la guérison avec la 

ŘŜǎŎǊƛǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ŦƻƴŎǘƛƻƴǎΣ ŘŜǎ ŎƛǘŞǎ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘŜǎ ǎƻǳǎ ƭΩŀǇǇŀǊŜƴŎŜ ŘŜ ƳƻƴǘŀƎƴŜǎ ŀǾŜŎ ƭŜǳǊǎ 

ameublements et leurs jardins intérieurs.  
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WŜ ǊŜǾƛǾŀƛǎ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŜŦŦƻǊǘǎΣ ƭŜǎ ŜǎǇƻƛǊǎ ŘŜ ǘŀƴǘ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎΣ ŘŜ ǇǊƻƧŜǘǎ ƎǊŀƴŘƛƻǎŜǎ ! WΩŜƴǘǊŜǾƻȅŀƛǎ ŘŜǎ 

ƳƻŘŜǎ ŘŜ ǾƛŜ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴǘ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǘŜƳǇǎΣ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎΣ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎΦ WΩŀǾŀƛǎ ƭŀ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ŘŜ 

mettre en lumière tout un pan de mon mystère. Je pouvais rentrer chez moi. La rencontre avec un extra-

ǘŜǊǊŜǎǘǊŜΣ Ŝƴ ƭΩƻŎŎǳǊǊŜƴŎŜ Ƴƻƛ-même, avait eu lieu. 

! Ƴƻƴ ǊŜǘƻǳǊΣ ƧŜ ƴΩŞǘŀƛǎ Ǉƭǳǎ ƭŜ ƳşƳŜΣ ƴƛ ǇƻǳǊ ƳƻƛΣ ƴƛ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎΦ aŀƛǎ ŎƻƳƳŜ ƭŜǎ ŜŦŦŜǘǎ ōŞƴŞŦƛǉǳŜǎ ŘŜ 

ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŘŜ Ƴŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǎΩŜǎǘƻƳǇŀƛŜƴǘΣ ƧΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǎ ǎǳǊ ƳŜǎ ǾƛŜǎ 

antérieures.  

WΩŀǾŀƛǎ ŘŞƧŁ Ŧŀƛǘ ǳƴ ōƻƴ ƴŜǘǘƻȅŀƎŜ Ře ma vie présente, je comptais le faire aussi pour mes autres vies. Je 

ŎǊƻƛǎ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ƭŜŎǘǳǊŜ ŘŜ ǊŞƎǊŜǎǎƛƻƴǎ ŦŀƛǘŜǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ǇŀǘƛŜƴǘǎ ŘΩhypno thérapeutes ǉǳƛ ƳŜ Řƻƴƴŀ ƭΩƛŘŞŜ 

ŘΩŜȄǇƭƻǊŜǊ ŎŜǘǘŜ ǾƻƛŜΦ WŜ ǇŀǊǘƛǎ ŘƻƴŎ Ł ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘΩǳƴ hypno thérapeute qui ƻǎŀƛǘ ǎΩŀǾŜƴǘǳǊŜǊ Řŀƴǎ ƭŜ 

ǇŀǎǎŞ ƛƴŎŜǊǘŀƛƴ ŘΩŀǾŀƴǘ ƭŀ ǾƛŜΦ 

WŜ ƳΩƛƴǘŞǊŜǎǎŀƛǎ ǎǳǊǘƻǳǘ Ł ǳƴŜ ǾƛŜ ƻǴ ƧΩŀǾŀƛǎ ŞǘŞ ƳŞŘŜŎƛƴ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜ ŘŜ ƭΩƛƴǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŜǎǇŀƎƴƻƭŜΦ /ŜǘǘŜ 

ƛƴǎǘƛǘǳǘƛƻƴ ŎǊŞŞŜ ŀǳ ŘŞǇŀǊǘ ǇƻǳǊ ŜƴǊŀȅŜǊ ƭŀ ŎƻƴǘŜǎǘŀǘƛƻƴ ŜƴǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘƻǊƛǘŞ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ŎŀǘƘƻƭƛǉue a 

rapidement dégénéré en une traque de toute dissidence puis en règlement de comptes personnels.  

Ce qui fut mon cas. A cause de certaines de mes pratiques de guérison par les énergies, jugées douteuses 

ǇŀǊ Ƴƻƴ ŜƴǘƻǳǊŀƎŜΣ ƧΩŀǾŀƛǎ ŞǘŞ ŘŞƴƻƴŎŞΣ ǘƻǊǘǳǊŞΣ ƧǳƎŞ Ŝǘ ōǊǶƭŞ ǎǳǊ ǳƴ ōǶŎƘŜǊΦ tŜƴŘŀƴǘ ǉǳŜ ƧŜ ōǊǶƭŀƛǎΣ ƧΩŀǾŀƛǎ 

ƳŀǳŘƛǘ ŎŜǎ ƎŜƴǎ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ǎƻƛƎƴŞΣ ƎǳŞǊƛ Ŝǘ ǉǳƛ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ƳŜ ŎǊŀŎƘŀƛŜƴǘ ŘŜǎǎǳǎΦ WŜ ƧǳǊŀƛ ŘŜ ƴŜ Ǉƭǳǎ ƧŀƳŀƛǎ 

me servir de ce don.  

Comment pouvais-ƧŜ ǊŜǾŜƴƛǊ Ŝƴ ŀǊǊƛŝǊŜΣ ŘŞŦŀƛǊŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ƧǳǊé, désamorcé cette haine du genre humain 

? /ΩŞǘŀƛǘ ǳƴ Ŏƻƴǎǘŀǘ ŘŜ Ƴŀ ǾƛŜ ǇǊŞǎŜƴǘŜΣ ŘŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ǇǊƻŦƻƴŘǎ ǉǳƛ ƳΩƘŀōƛǘŜƴǘ ŜƴŎƻǊŜ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ; la 

ǇŜǳǊΣ ƭŜ ƳŞǇǊƛǎΣ ŀǳ ƳƛŜǳȄ ƭŀ ǇƛǘƛŞ ŘŜǾŀƴǘ ƭΩƛƎƴƻǊŀƴŎŜΣ ƭΩƛƴǘƻƭŞǊŀƴŎŜ ŘŜ ƳŜǎ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎΦ 

wŞǾƛǎŜǊ Ƴƻƴ ŜƴŦŀƴŎŜ ƳΩŀvait aidé à comprendre une grande partie de ma personnalité. Mais ce voyage à 

ǘǊŀǾŜǊǎ ƳŜǎ ǾƛŜǎ ŀƴǘŞǊƛŜǳǊŜǎ ƳΩŀƳŜƴŀƛǘ Ł ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ƭŀ ƎƭƻōŀƭƛǘŞ ŘŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŞǘŀƛǎ Ŝǘ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ŎǊƻȅŀƛǎ 

originaire de cette vie avait des racines bien plus profondes, plus anciennes.  

aŀ ǘƘŞǊŀǇƛŜΣ ōŀǎŞŜ ǎǳǊ ƭŜǎ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎΣ ƭŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ǇŜǊœǳŜǎ Řŀƴǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎ ŘŜ Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎΣ ƳΩŀǾŀƛǘ 

ƘŀōƛǘǳŞ Ł ŦŀƛǊŜ ŎƻƴŦƛŀƴŎŜ Ł ŎŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ aƻƴ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǊŜǇŝǊŜ Řŀƴǎ ƳŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ 

lui.  

WΩŀǇǇǊŜƴŘǊŀƛ Ǉƭǳǎ ǘŀǊŘ ǉǳŜ ƭΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ŘŜ ƴƻǎ ǾƛŜǎ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƴƻǎ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭǎ ŀȅŀƴǘ ǳƴŜ 

durée de vie plus longue. Si une vision, un souvenir ramené à ma conscience provoquait une forte réaction 

ŘŜ Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎΣ ǳƴŜ ŘŞŎƘŀǊƎŜ ŘŜ ǘŜƴǎƛƻƴ ǎǳƛǾƛŜ ŘΩǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭƛōŞǊŀǘƛƻn, cela me suffisait comme 

preuve de sa réalité. 

Alors, en parallèle à mes propres expériences, je fis affaire avec un hypno thérapeute. Les premières 

ǎŞŀƴŎŜǎ ŦǳǊŜƴǘ ƳŀƭŀŘǊƻƛǘŜǎ Ŝǘ ŀǳȄ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ ŘŞŎŜǾŀƴǘǎΦ !ǳ ƭƛŜǳ ŘΩşǘǊŜ ŀǘǘŜƴǘƛŦ Ł ƳŜǎ ŘŜƳŀƴŘŜǎΣ ƛƭ ŀǾŀƛǘ 

découvert à cause de mon bagage de vies uniques, que je pouvais lui être utile pour ses propres recherches.  

Pendant une séance, entre autre, par sa façon de poser des questions inquisitoires, il refit surgir par 

ƛƴŀŘǾŜǊǘŀƴŎŜ ƭŀ ǘŀōƭŜ ŘŜ ǘƻǊǘǳǊŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ sadique. Je reçus le choc de plein fouet dans tout mon corps. 

/Ŝƭŀ ƻǳǾǊƛǘ ƭŜǎ ǾŀƭǾŜǎ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ōƭƻǉǳŞŜ Řŀƴǎ ƳŜǎ ōǊŀǎΦ  

{ŀƛǎƛ ǇŀǊ ŘŜǎ ǘǊŜƳōƭŜƳŜƴǘǎ ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜǎ ƛƴŎƻƴǘǊƾƭŀōƭŜǎ ǉǳƛ ŀƎƛǘŀƛŜƴǘ ƳŜǎ ƳŜƳōǊŜǎΣ ƭΩhypno thérapeute 

démonté dut me réveiller en catasǘǊƻǇƘŜΦ [ŀ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ŘΩŀǾƻƛǊ ŘŜǳȄ ŞŎƭŀƛǊǎ ŎƻƳƳŜ ōǊŀǎ ǇǊƛǘ ǳƴŜ ŘŜƳƛ-

heure à se dissiper.  

Mon désir de me défaire de certains blocages nuisibles à mon progrès était contrecarré par le désir de mon 

hypnologue de se servir de moi à ses propres fins. Peut-être ne comprenait-ƛƭ Ǉŀǎ ƭΩŜƴƧŜǳ ŘŜ Ƴŀ ŘŞƳŀǊŎƘŜΦ 

Ce qui va suivre va le confirmer. 
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!ǇǊŝǎ ŘŜǳȄ ƻǳ ǘǊƻƛǎ ǎŞŀƴŎŜǎ ƳŞŘƛƻŎǊŜǎΣ Ƴƻƴ ƻǇǇƻǊǘǳƴƛǎǘŜ ƳŜ ǇǊƻǇƻǎŀ ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŜǊ ǳƴŜ ǎƻƛǊŞŜ ǎǇŞŎƛŀƭŜ ƻǴ 

seraient convoqués plusieurs de ses amis du domaine paranormal. A cette séŀƴŎŜΣ ŘΩŀǇǊŝǎ ǎŜǎ ŘƛǊŜǎΣ ƛƭ ƳŜ 

ǇƭƻƴƎŜǊŀƛǘ Řŀƴǎ ǳƴŜ ƘȅǇƴƻǎŜ ǇǊƻŦƻƴŘŜ Ŝǘ ǘƻǳǘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ƳΩŀƛŘŜǊŀƛǘ Ł ǊŞŀŎǘǳŀƭƛǎŜǊ Ƴƻƴ ǇŀǎǎŞΣ Ł ŘŞƳşƭŜǊ ƭŜ 

vrai du faux.  

Il se présenta sept personnes à cette fameuse soirée, six inconnus (hypnologues, voyant, médium sensitif) 

Ŝǘ ǳƴ ŀƳƛ ƛƴǾƛǘŞΦ !ǇǊŝǎ ǎƻƴ ǇǊŞŀƳōǳƭŜ ŜȄǇƭƛŎŀǘƛŦΣ ƭΩƘȅǇƴƻƭƻƎǳŜ ǇǊƛǘ ŜƴǾƛǊƻƴ ǾƛƴƎǘ ƳƛƴǳǘŜǎ ǇƻǳǊ ƳŜ ƳŜǘǘǊŜ 

Řŀƴǎ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩƘȅǇƴƻǎŜ ǎŀǘƛǎŦŀƛǎŀƴǘΦ  

Lƭ ƳŜ Ŧƛǘ ǊŞƎǊŜǎǎŜǊ Ŝƴ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŞǘŀǇŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ Ƴŀ ǇǊƛƳŜ ŜƴŦŀƴŎŜ Ǉǳƛǎ ŘΩŀǾŀƴǘ Ƴŀ ƴŀƛǎǎŀƴŎŜΦ Lƭ ǊŜƳƻƴǘŀ 

ensuite rŀǇƛŘŜƳŜƴǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜΣ ƧǳǎǉǳΩŁ Ƴŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǾƛŜ ǎǳǊ ǘŜǊǊŜΦ 

Lƭ ƳŜ Ǉƻǎŀ ŀƭƻǊǎ ŎŜǘǘŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǉǳŜǎǘƛƻƴΦ ά9ƴ ǉǳŜƭƭŜ ŀƴƴŞŜ êtes-vous ?έ ¦ƴŜ ǾƻƛȄ ƭǳƛ ǊŞǇƻƴŘƛǘ : άLƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ 

ŘŜ ǘŜƳǇǎ ŜƴŎƻǊŜέΦ [ŀ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ǉǳŜǎǘƛƻƴ Ŧǳǘ : άvǳŜƭ Ŝǎǘ ǾƻǘǊŜ ƴƻƳ ?έ 9ǘ ƧŜ ƭǳƛ ŀƛ répondu : άbŀƧŀέΦ άÊtes-

vous seul ?έ άWŜ ǎǳƛǎ ŀǾŜŎ ǳƴ ŞǉǳƛǇŀƎŜΦ  

bƻǳǎ ǾŜƴƻƴǎ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜ ǇƻǳǊ ǊŞƎƴŜǊΣ ǇƻǳǊ ŦŀƛǊŜ ŞǾƻƭǳŜǊ ƭŜǎ ǇǊƛƳƛǘƛŦǎΣ ƭŜǳǊ ŜƴǎŜƛƎƴŜǊ ƴƻǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜǎΦέ 

ά/ƻƳƳŜƴǘ ǎΩŀǇǇŜƭƭŜ ƻǳ ǎΩŀǇǇŜƭƭŜǊŀ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ?έ ά!ǘƭŀƴǘƛŘŜ Ƴŀƛǎ ŎŜƭŀ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƭŜ ǾǊŀi nom. Attalas est plus 

ƧǳǎǘŜέΦ  

tǳƛǎ ŎŜ bŀƧŀ ŜȄǇƭƛǉǳŀ ǉǳΩƛƭ ǾŜƴŀƛǘ ŘΩǳƴ ƳƻƴŘŜ Ǉƭǳǎ ŞǾƻƭǳŞΣ ǉǳŜ ƭŜ ǎȅǎǘŝƳŜ ǎƻƭŀƛǊŜ Ł ǉǳƛ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƛǘ ƭŀ ǘŜǊǊŜ 

ƛƴǘŜǊǇŞƴŞǘǊŀƛǘ ǎƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜǇǳƛǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŘΩŀƴƴŞŜǎ ŀƳŜƴŀƴǘ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ /Ŝǎ 

perturbations menaçaient même la survie de sa civilisation.  

tƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ǊŀƛǎƻƴΣ ǎŀ Ƴƛǎǎƛƻƴ Şǘŀƛǘ ŘΩŀƛŘŜǊ Ł ŞƭŜǾŜǊ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ƭŜ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ŘŜ ƭŀ ǘŜǊǊŜ 

Ŝƴ ǾǳŜ ŘŜ ŘƛƳƛƴǳŜǊ ƭΩŞŎŀǊǘ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŘŜǳȄΦ 

[ΩƘȅǇƴƻƭƻƎǳŜΣ ŘŞǇŀǎǎŞ ǇŀǊ ƭŜǎ ǇǊƻǇƻǎΣ ƴΩŀǾŀƛǘ Ǉŀǎ ƭŜǎ Ŏƻƴnaissances pour prolonger ce premier dialogue. Il 

ōƛŦǳǊǉǳŀ ǎŜǎ ǉǳŜǎǘƛƻƴǎ ǎǳǊ ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜ ƭΩ;ƎȅǇǘŜ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ǎǳǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎΦ aŀƛǎ bŀƧŀΣ ǎŀƴǎ şǘǊŜ 

décontenancé, répondait à toutes ses interrogations. Les autres participants commencèrent aussi à fouiller 

le passé de Naja.  

tƭǳǎƛŜǳǊǎ ƛƴǘŜǊǾŜƴǘƛƻƴǎ ǘƻǳǊƴŝǊŜƴǘ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƭΩŞǇƻǉǳŜ ŘŜ WŞǎǳǎ ǉǳŜ ƭΩŜƴǘƛǘŞ ŀŦŦƛǊƳŀƛǘ ŀǾƻƛǊ ōƛŜƴ ŎƻƴƴǳΣ ŎŜ 

ǉǳƛ ǎŜƳōƭŀƛǘ şǘǊŜ ŀǳǎǎƛ ƭŀ Ǌŀƛǎƻƴ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜ ŘŜ ƭŀ ǇǊŞǎŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŀǳŘƛǘƻƛǊŜΦ !ǾŜŎ ƭŜ ǇŀǎǎŀƎŜ ŘŜǎ ƘŜǳǊŜǎΣ ƭŜǎ 

questions se dƛǾŜǊǎƛŦƛŝǊŜƴǘ ŀōƻǊŘŀƴǘ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŞƴƛƎƳŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘŜǎ ǇǊƻōƭŝƳŜǎ ŘΩƻǊŘǊŜ 

personnel.  

[Ŝ ǘƻǳǘ ŘǳǊŀ Ǉƭǳǎ ŘŜ ǉǳŀǘǊŜ ƘŜǳǊŜǎ Ŝǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ŦƛƴΣ bŀƧŀ ǎŜƳōƭŀƛǘ ŀǾƻƛǊ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴŜ ǊŞǇƻƴǎŜ ǎŀǘƛǎŦŀƛǎŀƴǘŜ 

ǇƻǳǊ ŎƘŀŎǳƴΦ vǳŀƴŘ ƭΩƘȅǇƴƻƭƻƎǳŜ ǇǊƻǇƻǎŀ ŘŜ ŎƭƻǊŜ ƭŀ ǎŞŀƴŎŜΣ ƛƭ ŘŜƳŀƴŘŀ ǇƻǳǊ ƭŀ ŘŜǊƴƛŝǊŜ Ŧƻƛǎ ǎΩƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ 

encore des questions. Alors Naja me fit lever la main et dit : ά9ǘ Ƴƻƛ ?έ  

[ΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ǇƻǳŦŦŀ ŘŜ ǊƛǊŜΦ 9Ƙ ƻǳƛ ! Qui allait répondre à mes questions ? bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƧŜ Ǉŀȅŀƛǎ ŀǎǎŜȊ 

cher pour recevƻƛǊ ƭΩŀƛŘŜ ŘŜ ŎŜǎ ƎŜƴǎΦ 9ǘ ǾƻƛƭŁ ǉǳŜ bŀƧŀ Řƻƴƴŀƛǘ ǎŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ Ł ƳŜǎ ŦǊŀƛǎΦ 

WŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ ǊŞŀƭƛǎŞ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜƳŜƴǘΣ ƴƛ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ǎǳƛǾŀƴǘŜǎΣ ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΦ [ŀ 

séance avait été enregistrée sur deux cassettes dont seulement une était audible avec un haut taux de 

bruits parasites.  

WΩŀƛ Ǉǳ ŎƻƴǘƛƴǳŜǊ ƳŜǎ ǇǊƻǇǊŜǎ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǎ ǎǳǊ ƳŜǎ ǾƛŜǎ ŀƴǘŞǊƛŜǳǊŜǎ ƎǊŃŎŜ Ł ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǉǳƛ ŎƻƴǘŜƴŀƛǘ ǘƻǳǘŜ ƭŀ 

ǇƘŀǎŜ ŘŜ ƳƛǎŜ Ŝƴ ƘȅǇƴƻǎŜΦ WŜ ǇƻǳǾŀƛǎ ŀƛƴǎƛ ƳΩŀǳǘƻ-hypnotiser pour entrer moi-même en contact avec mes 

souvenirs lointains. 

WŜ ƴŜ ǊŜŦƛǎ ǉǳΩǳƴŜ ǎŜǳƭŜ ŀǳǘǊŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ŀǾŜŎ ƭΩƘȅǇƴƻƭƻƎǳŜ Ŝǘ ǎƻƴ ŎŜǊŎƭŜ ŘΩŀƳƛǎΦ [Ŝ ŎƻƴǘŜȄǘŜ Ŝƴ Ŧǳǘ ŀǎǎŜȊ 

étrange si cet adjectif a un sens dans ma bouche. Un après-ƳƛŘƛ ǉǳŜ ƧŜ ƳΩŞǘŜǊƴƛǎŀƛǎ Řŀƴǎ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ŘΩŀǘǘŜƴǘŜ 

attenante Ł ǎƻƴ ōǳǊŜŀǳΣ Ƴƻƴ ŜƴǾƻǶǘŜǳǊ Ŝǘ ǎƻƴ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ ŎƻŞǉǳƛǇƛŜǊ ǎƻǊǘƛǊŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ŀǊƳƻƛǊŜ ǳƴ ƧŜǳ ŘŜ ƻǳƛƧŀΦ  
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Lƭǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ŀǎǎƛǎ Ł ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǇƛŜŘǎ ŘŜ Ƴƻƛ Ŝǘ Ł Ƴŀ ǾǳŜ ǉǳŀƴŘ ƛƭǎ ŎƻƳƳŜƴŎŝǊŜƴǘ Ł ǎΩŜƴ ǎŜǊǾƛǊΦ WŜ ŦŜƛƎƴƛǎ 

ƭΩƛƴŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜΦ !ǇǊŝǎ ǳƴ ǇǊŞŀƳōǳƭŜΣ ƧŜ ƭŜǎ ŜƴǘŜƴŘƛǎ ŘŜƳŀƴŘŜǊ ŀǳ ƧŜǳ ǎΩƛƭǎ ǇƻǳǾŀƛŜƴǘΣ Řŀƴǎ ƭŜǎ ǎƻƛǊǎ ǇǊƻŎƘŀƛƴǎΣ 

ƻǊƎŀƴƛǎŜǊ ǳƴŜ ǎŞŀƴŎŜ ŘŜ ǎǇƛǊƛǘƛǎƳŜΦ [Ŝ ōǳǘ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǎƻƛǊŞŜ Şǘŀƛǘ ŘΩŜƴǘǊŜǊ Ŝƴ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭΩŜǎǇǊƛǘ ŘΩǳƴ 

magicien.  

WŜ ǎŀǾŀƛǎ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΣ ŘŜǇǳƛǎ ƭŀ ǎŞŀƴŎŜ ŀǾŜŎ bŀƧŀΣ ǉǳŜ Ƴƻƴ ƘȅǇƴƻƭƻƎǳŜ ǎΩƛƴǘŞǊŜǎǎŀƛǘ Ŝǘ pratiquait des rituels 

de magie depuis plusieurs années. Ses pratiques étaient à la limite de la zone grise. Le nom de ce magicien, 

ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ ǎƛŝŎƭŜΣ ƴŜ ƳΩŞǘŀƛǘ Ŏƻƴƴǳ ǉǳŜ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭ ŀǾŀƛǘ ŘŞƧŁ ŞǘŞ ǇǊƻƴƻƴŎŞ ǇŀǊ ǳƴ ŀƳƛΦ  

WŜ ƴŜ ǎŀǾŀƛǎ Ǉŀǎ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜ ƭΩƛƳǇƻrtance de ce personnage célèbre chez tous les ritualistes. À la question, le 

ƻǳƛƧŀ ǊŞǇƻƴŘƛǘ ǉǳŜ άƻǳƛέ ƭΩŜǎǇǊƛǘ ǎŜǊŀƛǘ ǇǊŞǎŜƴǘΦ Lƭǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎǳǊǇǊƛǎ Ŝǘ Ŧƻǳǎ ŘŜ ƧƻƛŜΦ aŀƛǎΣ Ł ŎŜ 

moment-là, une force me poussa à intervenir. 

 Je coupai court à leuǊ ŜƴǘƘƻǳǎƛŀǎƳŜ Ŝǘ ƭŜǳǊ ŘŞŎƭŀǊŀƛ ǉǳΩƛƭ Ŧŀƭƭŀƛǘ ǉǳŜ ƧŜ ǎƻƛǎ ƭŁ Ł ƭŀ ǇŜǘƛǘŜ ŦşǘŜ ǇƻǳǊ ǉǳŜ 

ƭΩŜǎǇǊƛǘ ǎŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜΦ WΩŞǘŀƛǎ ŘΩǳƴ ǎŀƴǎ-gêne ! Ils ne firent pas attention à ma remarque. Ils reposèrent la 

ƳşƳŜ ǉǳŜǎǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ǎΩŀǎǎǳǊŜǊ ŘŜ ƭŀ ǊŞǇƻƴǎŜ Ŝǘ ǾƻƛƭŁΣ ƭŜ ƻǳƛƧŀ ǉǳƛ ǊŞǇƻƴŘ άƴƻƴέΦ  

Déçus, ne comprenant pas la situation, je dus leur répéter mon affirmation. Je crois que malgré la séance 

avec Naja, ils me considéraient comme une entité négligeable. Mais la table parlante confirma mes dires. 

La séance eut lieu avec Ł ǇŜǳ ǇǊŝǎ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ǉǳΩŁ ƭΩŀǳǘǊŜ ǎƻƛǊŞŜΦ WŜ ǎŀǳǘŜ ƭŜǎ ŘŞǘŀƛƭǎ ŘŜǎ ǊƛǘǳŜƭǎ 

ƛƳǇƻǎŞǎ ǇŀǊ ƳŜǎ ŀŎƻƭȅǘŜǎΦ /ƻƳƳŜ ƧŜ ƭŜ ǇǊŞǎŀƎŜŀƛǎΣ Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎ ǎŜǊǾƛǘ ŘΩƘƾǘŜ Ł ŎŜǘ ŜǎǇǊƛǘ ōŜƭƭƛǉǳŜǳȄ ǇŜǳ 

enclin aux civilités.  

Néanmoins, ce corps étranger demeura sous haute surveillance par mon propre esprit. Je ne voyais pas 

ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜƳŜƴǘ ƭΩƛƴǘŞǊşǘ ŘΩǳƴŜ ǘŜƭƭŜ ŎƻƳƳǳƴƛŎŀǘƛƻƴΦ WŜ ŎƻƳǇǊƛǎ ǳƴ ǇŜǳ ǘǊƻǇ ǘŀǊŘ ƭŀ Ǌŀƛǎƻƴ ƳŜǊŎŀƴǘƛƭŜ ŘŜ 

cette soirée.  

Les principaux intéressés, autour de la table, furent déçus ne pouvant pas extirpŜǊ ŘŜ ƭΩƛƴǾƛǘŞ ŘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ 

informations sur les gestes incantatoires qui leur auraient servies dans leur quête de pouvoir.  

Ils mirent même en doute la véracité de la communication. Moi, je me foutais bien de leurs dires. Je voyais 

dans leurs yeux leurs intentions malsaines. Personne ne se servirait de moi à des fins douteuses.  

[Ŝǎ ǇǎŜǳŘƻ ǊƛǘŜǎ ǇƻǳǊ ǊŞƘŀōƛƭƛǘŜǊ {ŀǘŀƴ Ŝǘ ƭŀ ǉǳşǘŜ ŞƎƻǘƛǉǳŜ ŘŜ ƭΩƛƳƳƻǊǘŀƭƛǘŞ ǎǳǊ ƭŜ Řƻǎ Ŝǘ ƭŀ ǎŀƴǘŞ ŘŜǎ ŀǳǘǊŜǎ 

ƴŜ ƳΩƛƴǘŞǊŜǎǎŀƛŜƴǘ ǇŀǎΦ WŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ŘŜƳŀƴŘŞ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ Ŧŀƛǎŀƛǎ ƭŁ Ŝǘ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ Ł ȅ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜΦ 

Lƭǎ ƴŜ ǎǳǊŜƴǘ ƧŀƳŀƛǎ ǉǳΩŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŘŜ ŎŜǘ ŜǎǇǊƛǘΣ ƧΩŀǾŀƛǎ ŎƻƳǇǊƛǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ƳŞŎŀƴƛǎƳŜǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘǎ ǉǳƛ 

ǊŞƎƛǎǎŜƴǘ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ; ǉǳŜ ƭŀ ǉǳşǘŜ ŘŜ ǇƻǳǾƻƛǊ Şǘŀƛǘ ƭŀ ƳŜƛƭƭŜǳǊŜ Ŧŀœƻƴ ŘŜ ǎΩƛǎƻƭŜǊ Ŝǘ ŘŜ ǎǘŀƎƴŜǊ ici-

bas ou dans les autres mondes ; ǉǳŜ ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ǘŀƭŜƴǘǎΣ ŘŜ Řƻƴǎ ǉǳŜƭŎƻƴǉǳŜǎ Şǘŀƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭŜ ǊŞǎǳƭǘŀǘ 

inhérent à un apprentissage, une évolution de la conscience et non une fin en soi.  

Aucun dieu ne condamnait quiconque à une malédiction ou à simplement une exclusion. Il le faisait de lui-

même par son extrême égocentrisme. Mais même un être malfaisant de longue date avait toujours le 

ǇƻǳǾƻƛǊ ŘΩƛƴǾŜǊǎŜǊ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎΦ  

[Ŝǎ ŜƴƧŜǳȄ ŘΩǳƴŜ ǎƻƛǊŞŜ ŎƻƳƳŜ ŎŜƭƭŜ-là dépassaient largement les capacités de ces grands enfants déguisés. 

Pour ma part, je sortis des lieux avec une force intérieure décuplée, un sentiment de connaître un peu plus 

Ƴŀ ǾǊŀƛŜ ƴŀǘǳǊŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ Ŝǘ ŘΩŀǾƻƛǊ Ŧŀƛǘ ǊŜŎǳƭŜǊ ƳŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎΦ /Ŝ Ŧǳǘ Ƴƻƴ ŘŜǊƴƛŜǊ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ŎŜ ƎǊƻǳǇŜΦ 

WŜ Ŏƻƴǘƛƴǳŀƛǎ ƴŞŀƴƳƻƛƴǎ ƳŜǎ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǎ ŀǾŜŎ ƭΩŀƛŘŜ ŘŜ ƭŀ ŎŀǎǎŜǘǘŜ ŘΩƘȅǇƴƻǎŜΦ !ǇǊŝǎ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ǘŜƳǇǎΣ 

ƧΩŞǘŀƛǎ ŎŀǇŀōƭŜΣ ǇŀǊ Ƴŀ ǇǊƻǇǊŜ ǾƻƭƻƴǘŞ ŎΩŜǎǘ-à-dire sans la cassette, de me mettre en état second. Cela me 

venait facilement et de plus en plus rapidement.  
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9ƴ ŘŜǊƴƛŜǊΣ ƛƭ ƴŜ ƳŜ ǎǳŦŦƛǎŀƛǘ ǉǳŜ ŘŜ ŘŜǳȄ Ł ǘǊƻƛǎ ƳƛƴǳǘŜǎ ŘŜ ǊŜŎǳŜƛƭƭŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƻōǘŜƴƛǊ ƭΩŜŦŦŜǘ ǊŜŎƘŜǊŎƘŞΦ 

WΩŀƛƳŀƛǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƛƳǇƭƛǉǳŜǊ Ƴƻƴ ŜƴǘƻǳǊŀƎŜ Řŀƴǎ ƳŜǎ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜǎΦ WŜ ǊŞǳƴƛǎǎŀƛǎ ŘŜǎ ǇŜǘƛǘǎ ƎǊƻǳǇŜǎ ŘŜ 

curieux en leur promettant des révélations sur leurs vies antérieures.  

!ǇǊŝǎ ǳƴŜ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǘǊŀƴǎŜΣ ƭΩŜƴǘƛǘŞ bŀƧŀ ŘŞǾƻƛƭŀƛǘ Ł ŎƘŀŎǳƴ Ŝƴ ƳƻȅŜƴƴŜ ǘǊƻƛǎ ǾƛŜǎΣ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛǾŜǎ ŘŜ ƭŜǳǊ 

personnalité et de leurs préoccupations actuelles. Je fis ce genre de démonstration une dizaine de fois à ma 

connaissance pendant un an ou deux.  

Mes passions dans la vie étaient rarement celles des autres. Ce genre de prestations demandait un effort 

ŎƻƴǎƛŘŞǊŀōƭŜ Ł Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎΦ tƻǳǊǘŀƴǘΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ǎǳǊǘƻǳǘ ǇŜǊœǳ ŎƻƳƳŜ ǳƴ ŘƛǾŜǊǘƛǎǎŜƳŜƴǘΦ !ƭƻǊǎΣ ƧΩŀōŀƴŘƻƴƴŀƛ 

cette voie. 

±ŜǊǎ ƭΩŃƎŜ ŘŜ ǘǊŜƴǘŜ ŀƴǎΣ ƧŜ Ŧǳǎ ŜƴǘǊŀƞƴŞ ǇŀǊ άƘŀǎŀǊŘέ Řŀƴǎ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴ ǇŀǊ ǳƴŜ ŘŜ ƳŜǎ ǎǆǳǊǎΦ !ǳ 

ŎƻǳǊŀƴǘ ŘŜ Ƴŀ ŦŀŎŜǘǘŜ άŞǎƻǘŞǊƛǉǳŜέΣ ŜƭƭŜ ƳŜ ŘŜƳŀƴŘŀ ǳƴ ƧƻǳǊ ǎƛ ƧΩŞǘŀƛǎ ŎŀǇŀōƭŜ ŀǳǎǎƛ ŘŜ ǇǊŞŘƛǊŜ ƭΩŀǾŜƴƛǊΦ WŜ 

ƭǳƛ ŀƛ ǊŞǇƻƴŘǳ άōƛŜƴ ǎǶǊέ Ŝƴ ŦŀƴŦŀǊƻƴƴŀŘŜ Ƴŀƛǎ ǉǳΩƛƭ ƳŜ Ŧŀƭƭŀƛǘ Ł ǘƻǳǘ ǇǊƛȄ ǇƻǳǊ ƭŜ ŦŀƛǊŜ ǳƴ ƧŜǳ ŘŜ ǘŀǊƻǘΦ  

WŜ ǎŀǾŀƛǎ ǘǊŝǎ ōƛŜƴ ƴΩŜƴ ǇƻǎǎŞŘŜǊ ŀǳŎǳƴΦ bƻƴ ŘŞƳƻƴǘŞ ǇŀǊ ƭΩŜȄŎǳǎŜ ŦŀŎƛƭŜΣ ŜƭƭŜ ƳŜ ǎǳƎƎŞǊŀ ŘΩŜƴ ǊŞŀƭƛǎŜǊ ǳƴ 

moi-même. Je ne sais trop pourquoi mais je relevai immédiatement le défi. Je suiǎ ǘǊŝǎ ƻǊƎǳŜƛƭƭŜǳȄ Ŝǘ ƧΩŀƛ 

toujours aimé me compliquer la vie.  

En deux semaines, je conçus un jeu de trente-six cartes parfaitement acceptables. Chaque carte possédait 

deux sens donc deux mots clé, deux symboles et deux pensées. Je me permis de relire certains de mes 

ǘŜȄǘŜǎ ŘŜ ƧŜǳƴŜǎǎŜ ǇƻǳǊ Ŝƴ ǊŜǎǎƻǊǘƛǊ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭ Ŝǘ ŘŜ ƭŜǎ ŎƻƳǇƭŞǘŜǊ ǇƻǳǊ Ŝƴ ŦŀƛǊŜ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ǘƻǳǘ 

harmonieux.  

Ce jeu de cartes, plus psychologique que divinatoire, servait surtout à comprendre les motivations 

intérieures. Par son utilisation à maintes reprises pour les autres et pour mon propre compte, je développai 

ma capacité à voir au-delà des apparences les vérités cachées en chacun. 

[ŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜ ƧŜǳ ƳŜ Řƻƴƴŀ ƭŜ ƎƻǶǘ ŘŜ ƳŜ ǊŜƳŜǘǘǊŜ Ł ƭŀ ǇŜƛƴǘǳǊŜΣ ŎŜǘǘŜ Ǉŀǎǎƛƻƴ ŀǊǘƛǎǘƛǉǳŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀis 

lentement délaissée cinq ans auparavant pour ma passion thérapeutique. Mes débuts furent maladroits. 

9ǎǎŀȅŀƴǘ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŀǾŜƴǳŜǎΣ ƧΩŜȄǇƭƻǊŀƛǎ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ƎŀƳƳŜ ŘŜ ǎǳƧŜǘǎ ǊŜŦƭŞǘŀƴǘ ƳŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŀǎǎƛǎŜǎΦ  

Le style enfantin de ma jeune carrière évolua vers une forme de plus en plus réaliste. ! ƭΩŃƎŜ ŘŜ ǘǊŜƴǘŜ-trois 

ans, je fis un rêve prémonitoire qui allait accélérer mon évolution picturale. Dans ce rêve, je visitais un lieu 

ŘΩŜȄǇƻǎƛǘƛƻƴ Řƻƴǘ ƭŜǎ ƳǳǊǎ ŘŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǎŀƭƭŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ƻǊƴŞǎ ŘŜ ŘƛȊŀƛƴŜǎ ŘŜ ǘŀōleaux.  

! ƭŜǳǊ ŎƻƴǘŜƳǇƭŀǘƛƻƴΣ ŎŜǎ ǘŀōƭŜŀǳȄ ǎŜƳōƭŀƛŜƴǘ ǾƛǾŀƴǘǎ ŎƻƳƳŜ Ŝƴ ǘǊƻƛǎ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎ Ŝǘ ŀƴƛƳŞǎ ƳşƳŜ ŘΩǳƴ 

ŎŜǊǘŀƛƴ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘΦ tŜƴŘŀƴǘ ǉǳŜ Ƴƻƴ ŜǎǇǊƛǘ Şǘŀƛǘ ŦŀǎŎƛƴŞ ǇŀǊ ƭΩǳƴ ŘΩŜƴǘǊŜ ŜǳȄΣ ƧŜ ƴŜ ǊŜƳŀǊǉǳŀƛ Ǉŀǎ ƭΩşǘǊŜ 

qui apparut à mes côtés.  

Ce confrère me diǘ Ł ǾƻƛȄ ōŀǎǎŜΣ ǎǶǊŜƳŜƴǘ ǇŀǊ ǊŜǎǇŜŎǘ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘΣ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎŜǎ ǆǳǾǊŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ƳŜǎ 

réalisations futures. Sur cette phrase murmurée, je me suis réveillé. 

/ΩŜǎǘ ŀǳ ŎƻǳǊŀƴǘ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎǳƛǾŀƴǘŜ ǉǳŜ ƧŜ ǇǊƛǎ ƭŀ ŘŞŎƛǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀƛǎǎŜǊ tous mes gagne- pain pour me vouer 

ŜƴǘƛŝǊŜƳŜƴǘ Ł ƭŀ ǇŜƛƴǘǳǊŜΦ WŜ Ŧƛǎ ŜƴŎƻǊŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ŝǎǎŀƛǎ ŘŜ ǎǘȅƭŜ ŀǾŀƴǘ ŘŜ ǇŀǊǾŜƴƛǊ Ł ǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƳŀǘǳǊƛǘŞ 

en 1986. Mes toiles réalistes devinrent hyperréalistes.  

Elles ŘŞŎǊƛǾŀƛŜƴǘ ƭŜǎ ǎǇƭŜƴŘŜǳǊǎ Ŝǘ ƭŜǎ ƳƛǎŝǊŜǎ ŘŜ Ƴƻƴ ŞǇƻǉǳŜΦ WŜ ǊŜǇǊƻŘǳƛǎŀƛǎ ŘΩǳƴe façon obsessionnelle 

ƭŜǎ ŘŞǘŀƛƭǎ ŘΩŀǊŎƘƛǘŜŎǘǳǊŜΣ ƭŜǎ ƻōƧŜǘǎ ǳǎǳŜƭǎΣ ƭŜǎ ƎŜƴǎ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴΦ Au-dessus de ces scènes banales se 

déployaient toujours des ciels grandioses.  

Je cherchais le sacré, le sublime au-delà de nos gestes dérisoires. Ma vision se trouvait entre le ciel et la 

ǘŜǊǊŜΣ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ ƧŜ ŎƘŜǊŎƘŀƛǎ Ƴƻƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ 
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WΩŀǾŀƛǎ ŘŞƭŀƛǎǎŞ Ŝƴ ŀǇǇŀǊŜƴŎŜ ƭŀ ǇŀǊŀǇǎȅŎƘƻƭƻƎƛŜ Ŝǘ ƭŀ ǉǳşǘŜ ŘŜ ƭΩǳƭǘƛƳŜ ǾŞǊƛǘŞΦ ¦ƴ ŀǊǘƛŎƭŜ Řŀƴǎ ǳƴ ƳŀƎŀȊƛƴŜ 

ǇƻǇǳƭŀƛǊŜ ŀƭƭŀƛǘ ǇƻǳǊǘŀƴǘ ƳΩƻǳǾǊƛǊ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƘŀƳǇ ŘΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴΦ {ƻǳǎ ǳƴ ǘƛǘǊŜ ǊŀŎƻƭŜǳǊ ά[ΩƻǊƎŀǎƳŜ 

ŎƻǎƳƛǉǳŜέΣ ƛƭ ǘǊŀƛǘŀƛǘ ŘŜ ƭΩŀƴŎƛŜƴƴŜ ǘǊŀŘƛǘƛƻƴ ƻǊƛŜƴǘŀƭŜ ŀǇǇŜƭŞŜ ƭŜ ǘŀƴǘǊƛǎƳŜΦ  

9ƭƭŜ ŎƻƴǎƛǎǘŀƛǘΣ Ŝƴ ƎǊƻǎΣ Ł ƳŀƴƛǇǳƭŜǊ Řŀƴǎ ǎƻƴ ŎƻǊǇǎ ƭŜǎ ŎƻǳǊŀƴǘǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǎŜȄǳŜƭƭŜ Ŝǘ Ł ƭŜǎ ŘŞǾƛŜǊ ǾŜǊǎ ƭŜ 

haut pour les faire remonter le ƭƻƴƎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƭƻƴƴŜ ǾŜǊǘŞōǊŀƭŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ǎƻƳƳŜǘ ŘŜ ƭŀ ǘşǘŜ Ŝǘ ƭŜǎ ŜȄǇǳƭǎŜǊ 

ŀƛƴǎƛ ǾŜǊǎ ƭŜ ŎƻǎƳƻǎΦ [Ŝǎ ōƛŜƴŦŀƛǘǎ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜ ƴΩŞǘŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŞƴƻƴŎŞǎ Ŝǘ ƭŜǎ ƳƻȅŜƴǎ ǇƻǳǊ 

ƭΩŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ŜƴŎƻǊŜ ƳƻƛƴǎΦ  

Cela piqua néanmoins ma curiosité, éveillant des souvenirs de recherches sur les énergies sexuelles de mes 

ǾƛƴƎǘ ŀƴǎ Ŝǘ ǉǳŜ ƧŜ ŎǊƻȅŀƛǎ ƻǳōƭƛŞŜǎΦ WŜ ƳŜ Řƛǎŀƛǎ ǉǳŜ ǎƛ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǎŜȄǳŜƭƭŜ ǇƻǳǾŀƛǘ ǊŜƳƻƴǘŜǊ Ŝǘ şǘǊŜ ŜȄǇǳƭǎŞŜ 

par le sommet de la tête, le contraire devrait être aussi vrai. Je ne voyais pas, en ce temps-làΣ ƭΩƛƴǘŞǊşǘ ŘŜ ƭŀ 

gaspiller en la répandant dans le vide interstellaire. 

WŜ ŎƻƳƳŜƴœŀƛ ǇŀǊ ǳƴ ŜȄŜǊŎƛŎŜ ǎƛƳǇƭŜ Ŝǘ ŦŀŎƛƭŜΦ WŜ Ŧŀƛǎŀƛǎ ŘŜǎŎŜƴŘǊŜ ǳƴŜ ŎƻƭƻƴƴŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΣ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊΣ ǎǳǊ 

le sommet de ma têǘŜΣ Ǉǳƛǎ ǘƻǳǘ ƭŜ ƭƻƴƎ ŘŜ Ƴŀ ŎƻƭƻƴƴŜ ǾŜǊǘŞōǊŀƭŜΦ tŜƴŘŀƴǘ ǎŀ ŘŜǎŎŜƴǘŜΣ ƧΩŀǳƎƳŜƴǘŀƛǎ ǎƻƴ 

ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ Ŝƴ ǳƴ ŎǊŜǎŎŜƴŘƻ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ōŀǎŜ Ǉǳƛǎ Řŀƴǎ ƳŜǎ ƻǊƎŀƴŜǎ ƎŞƴƛǘŀǳȄΦ  

Au début, cela provoquait des vagues de plaisirs de courte durée dans mon sexe. Elles devinrent avec la 

ǇǊŀǘƛǉǳŜΣ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ƛƴǘŜƴǎŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎǳǊǇŀǎǎŜǊ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ Ŏƻƴƴǳ ŀǾŀƴǘΦ Lƭ ƴΩȅ ŀǾŀƛǘ Ǉŀǎ ŘŜ 

ǎǘƛƳǳƭŀǘƛƻƴ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜ ǇƻǳǊ ŜƴŎƭŜƴŎƘŜǊ ƭŜǎ ŎƻƴǘǊŀŎǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ƳŝƴŜƴǘ Ł ƭΩŞƧŀŎǳƭŀǘƛƻƴ ŘƻƴŎ Ł ƭΩŜȄǇǳƭǎƛƻƴ 

ƛƴǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΦ  

Alors, cŜǎ ƻǊƎŀǎƳŜǎ ŞƴŜǊƎŞǘƛǉǳŜǎ ǇƻǳǾŀƛŜƴǘ şǘǊŜ ǊŜǇǊƻŘǳƛǘǎ Ł ǾƻƭƻƴǘŞ ǎŀƴǎ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀƛǘ ŀǇǇŀǊŜƴŎŜ 

ŘΩŞǇǳƛǎŜƳŜƴǘΦ [Ŝǎ ƭƛƳƛǘŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŀ ŎŀǇŀŎƛǘŞ ŘŜǎ ƴŜǊŦǎ ǎŜƴǎƛǘƛŦǎ Ł ǊŞŀƎƛǊ ŀǳȄ ǎǘƛƳǳƭƛ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ 

insensibilisations à long terme.  

aŀƛǎ ƭŜǎ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞǎ ǎΩŀǾŞǊŝǊŜƴǘ rapidement impressionnantes. Après quelques mois, je pouvais vivre des 

ŘƛȊŀƛƴŜǎ ŘΩƻǊƎŀǎƳŜǎ ǇŀǊ ƧƻǳǊ Ŝǘ ŎŜƭŀ ǇŜƴŘŀƴǘ ŘŜǳȄ Ł ǘǊƻƛǎ ƧƻǳǊǎ ŎƻƴǎŞŎǳǘƛŦǎΦ ¦ƴŜ ŎƘŀƴŎŜ ǉǳŜ Ƴƻƴ ƘƻǊŀƛǊŜ 

ŘΩŀǊǘƛǎǘŜ ƳŜ ƭŜ ǇŜǊƳŜǘǘŀƛǘΦ  

Je fis appel pour ces expériences à mes lectures de mes vingt ans sur les rôles des énergies dans le 

ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘŜ ƭŀ ǎŜȄǳŀƭƛǘŞ Ŝǘ ƭŜ ƳŀƛƴǘƛŜƴ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎΦ Je découvrais instinctivement à chaque 

mois, de nouvelles possibilités.  

WΩŀǇǇǊƛǎ Ł ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊ ŎŜǘǘŜ ŎƻƭƻƴƴŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ Ŝƴ Ǉƭǳie bienfaisante sur toute la surface de ma 

peau ; Ł ŎƻƴŎŜƴǘǊŜǊ ŎŜǘǘŜ ǇǳǊŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇƻǳǊ ǉǳΩŜƭƭŜ ǇǳƛǎǎŜ ŜƴǘǊŜǊ ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘ ǇŀǊ Ƴƻƴ ǎŜȄŜ Ŝǘ ǊŜƳƻƴǘŜǊ ƭŜ 

long de ma colonne ; à puiser cette énergie dans la terre à partir de mes pieds et à travers mes jambes pour 

ŦŀƛǊŜ ǾƛōǊŜǊ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ǉǳŜƭƭŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎΦ  

WΩŀǇǇǊŜƴŀƛǎ Ł ƧƻǳŜǊ ŀǾŜŎ ǘƻǳǘŜ ǎŀ ƎŀƳƳŜ ŘΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞΣ ǎƻƴ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ Ŝǘ ƭŀ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜǎ ŎƻǳǊŀƴǘǎΦ /Ŝǎ 

recherches étaient instinctives et non basées sur la moindre documentation. Vu la rapidité de 

ƭΩŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎŜΣ ŎŜ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛǘ şǘǊŜ ǉǳŜ ŘŜǎ ǊŞƳƛƴƛǎŎŜƴŎŜǎ ŘΩǳƴ ǎŀǾƻƛǊ ŘΩǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ǾƛŜΦ 

!ǾŜŎ ƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎΣ ƳŜǎ ƻǊƎŀǎƳŜǎ ǎŜȄǳŜƭǎ ǇŀǎǎŝǊŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ŘǳǊŞŜ ŘŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǎŜŎƻƴŘŜǎ Ł ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ƳƛƴǳǘŜǎ 

voire une dizaine et plus encore ; et cela reproductible à volonté. Je ne peux expliquer ici en détail toutes 

les techniques utilisées.  

/Ŝ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƭŜ ǇǊƻǇƻǎ Ƴŀƛǎ ǎŀŎƘŜȊΣ ǉǳΩŀǳ-ŘŜƭŁ Řǳ ǇƭŀƛǎƛǊ ǎŜȄǳŜƭ ŎŜǊǘŀƛƴΣ Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎ ǎΩƘŀōƛǘǳŀƛǘ Ł ǾƛǾǊŜ Ŝƴ 

parallèle des orgasmes de plus en plus globaux. Ils impliquaient tout mon être Ŝǘ ǇǊŜƴŀƛŜƴǘ ƭΩŀƭƭǳǊŜ 

ŘΩŜȄǘŀǎŜǎΦ  

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳŜ ƧŜ ƳŀƴƛǇǳƭŀƛǎ Şǘŀƛǘ ŘŜ ǎƻǳǊŎŜ ŘƛǾƛƴŜ Ŝǘ ǎŀŎǊŞŜ ǇƻǳǊ ƳƻƛΦ /Ŝǎ ǊƛǘǳŜƭǎ ŎŞƭŞōǊŀƛŜƴǘ ƭŀ ǾƛŜ Řŀƴǎ 

Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ƭŀ ƧƻƛŜ ŘŜ ƭΩŀǾƻƛǊ ǊŜǘǊƻǳǾŞŜ ŀǇǊŝǎ ǘƻǳǘŜǎ ŎŜǎ ŀƴƴŞŜǎΦ aŜǎ ŜȄǘŀǎŜǎ ŘŜǾƛƴǊŜƴǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ 

profondes.  
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9ƭƭŜǎ ƳŜ ǎŜǊǾŀƛŜƴǘ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ Ł ƳΩƛƴƻƴŘŜǊ ŘΩǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇǳǊƛŦƛŎŀǘǊƛŎŜ ǉǳƛ ŎƻƴǎǳƳŀƛǘ ƳŜǎ ƳŀǘƛŝǊŜǎ ƳƻǊǘŜǎΣ 

répandait sa vitalité dans tous mes recoins les plus sombres et stimulait la croissance de toutes les cellules 

ŘŜ Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎΦ WΩŀǾŀƛǎ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘ ǇŀǊ le biais du plaisir un outil de santé globale. 

La période de mes trente-cinq ans à quarante-cinq ans fut consacrée à peindre et à essayer de me bâtir une 

ŎŀǊǊƛŝǊŜ Řŀƴǎ ŎŜ ŘƻƳŀƛƴŜΦ [ΩŞǘŞΣ ƧŜ ǇŀǊǘŀƛǎ ǎǳǊ ƭŜ ǇƻǳŎŜΣ ǎŀŎ ŀǳ ŘƻǎΣ ǎǳǊ ƭŜǎ ǊƻǳǘŜǎ Řǳ vǳŞōŜŎΦ  

Chaque année, je visitais une région particulière, photographiant ce qui me semblait typique, ce qui 

ƳΩŞǘƻƴƴŀƛǘ Ŝƴ ǾǳŜ ŘŜ ǘƻƛƭŜǎ ŦǳǘǳǊŜǎΦ WŜ ŎŀƳǇŀƛǎ ŀǳ ƎǊŞ ŘŜǎ ŎƛǊŎƻƴǎǘŀƴŎŜǎΣ ǇǊƛǾƛƭŞƎƛŀƴǘ ƭŜǎ ōƻƛǎŞǎ ŀǳ ōƻǊŘ ŘΩǳƴ 

ŎƻǳǊǎ ŘΩŜŀǳ ƻǴ ƧŜ ǇƻǳǾŀƛǎ ƳŜ ōŀƛƎƴŜǊ Ŝǘ ƳŞŘƛter seul.  

Vivre nu en forêt sans aucune défense que la confiance totale en la bonté de la nature. Ma vision était un 

ǇŜǳ ƴŀƠǾŜ Ŝǘ ƛŘȅƭƭƛǉǳŜ Ƴŀƛǎ ƧŜ ŎƘŜǊŎƘŀƛǎ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƳƳŜƴǘ ƭŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ ŘΩǳƴ ǇŀǊŀŘƛǎ ǘŜǊǊŜǎǘǊŜ ǇŜǊŘǳΦ ! 

ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǊŜǇǊƛǎŜǎΣ ƧΩŜƴ ŀƛ ǊŜǘǊƻǳǾŞ Řes lambeaux. 

[ƻǊǎ ŘŜ ŎŜǎ ǾƻȅŀƎŜǎΣ ƻŎŎŀǎƛƻƴƴŜƭƭŜƳŜƴǘΣ ƧŜ Ŧŀƛǎŀƛǎ ǳƴ ŘŞǘƻǳǊ ǇƻǳǊ ŀƭƭŜǊ ƳŜ ǊŞŦǳƎƛŜǊ ŀǳ ŎƘŀƭŜǘ ŘΩǳƴŜ ŘŜ ƳŜǎ 

ǎǆǳǊǎΦ LǎƻƭŞΣ ƧǳŎƘŞ ǎǳǊ ǳƴŜ ŎƻƭƭƛƴŜΣ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ Şǘŀƛǘ ǇǊƻǇƛŎŜ Ł ƭΩƛƴǘǊƻǎǇŜŎǘƛƻƴΦ [Ŝ ǎƻƛǊ ǘŀǊŘΣ ƧΩŀƛƳŀƛǎ ƳΩŞǘŜƴŘǊŜ 

sur une chaise longue et contempler inlassablement la voûte étoilée.  

Tant de chemin parcouru dans cet infini ! Une nuit, emmitouflé dans une couverture pour me protéger du 

ŦǊƻƛŘΣ ƧΩƻōǎŜǊǾŀƛǎ ŘŜ ƳƛƴǳǎŎǳƭŜǎ ŞǘƻƛƭŜǎ ŦƛƭŀƴǘŜǎ ǉǳƛ ȊŞōǊŀƛŜƴǘ ƭŜ ŎƛŜƭ ŀǳ ƭƻƛƴ ǉǳŀƴŘ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ŘŜƳŀƴŘŞ ǎi mes 

recherches depuis toutes ces années avaient un sens.  

WΩŀǳǊŀƛǎ Ǿƻǳƭǳ ŀǾƻƛǊ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜƳŜƴǘ ǳƴŜ ǇǊŜǳǾŜ ǘŀƴƎƛōƭŜ ǉǳŜ Ƴŀ ǉǳşǘŜ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ŀōǎǳǊŘŜΦ ¢ƻǳǘ ŎŜƭŀ ŀǾŀƛǘ-

il un but ? WΩŀǾŀƛǎ ōŜǎƻƛƴ ŘΩŜƴŎƻǳǊŀƎŜƳŜƴǘ ŎŀǊ ƧŜ ǎǳƛǎ ƘǳƳŀƛƴ ƳŀƭƎǊŞ ǘƻǳǘΦ  

Dix secondes passèrent avant que subitement une étoile filante, je dirais plutôt une boule de feu, traverse 

en une fraction de seconde mon champ de vision et disparaisse derrière le toit du chalet. Ce qui me sembla 

gros comme un ballon avec une traînée lumineuse et guère Ǉƭǳǎ Ƙŀǳǘ ǉǳΩǳƴŜ ǘǊŜƴǘŀƛƴŜ ŘŜ ƳŝǘǊŜǎ ƳŜ ƭŀƛǎǎŀ 

étonné et en même temps émerveillé.  

[Ŝ ƘŀǎŀǊŘ Ŧŀƛǘ ōƛŜƴ ƭŜǎ ŎƘƻǎŜǎΦ tƻǳǊ ƳƻƛΣ ƭŜ ǎƛƎƴŜ Şǘŀƛǘ ŎƭŀƛǊΦ !ƭƻǊǎΣ ƧŜ ŎƻƳǇǊƛǎ ǉǳŜ ǉǳŜƭǉǳΩǳƴΣ ǉǳŜƭǉǳŜ ǇŀǊǘΣ 

ǾŜƛƭƭŀƛǘ ǎǳǊ Ƴƻƴ şǘǊŜ Ŝǘ ƳΩŀǇǇƻǊǘŀƛǘ ǎƻƴ ǎƻǳǘƛŜƴΦ WŜ ƴΩŞǘŀƛǎ pas seul même dans ce lieu désert sur cette 

colline perdue au milieu de la nuit. 

[Ŝ ŘŞŎŝǎ ŘŜ Ƴŀ ƳŝǊŜ Ŝƴ мффо Ŧǳǘ ǳƴŜ ŘŜǎ ǊŀǊŜǎ ǇŀǊŜƴǘƘŝǎŜǎ ƻǴ ƧΩǳǘƛƭƛǎŀƛ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ƳŜǎ ŎŀǇŀŎƛǘŞǎ 

paranormales. Je lui apportai tout mon soutien possible dans les dernières semaines de sa maladie et allai la 

reconduire aux portes de son monde meilleur.  

Je fis le même geste pour un de mes frères trois ans plus tard. Je ne considérais pas la mort comme la pire 

ŘŜǎ ŞǇǊŜǳǾŜǎ Ƴŀƛǎ ǳƴŜ ǎƛƳǇƭŜ ŞǘŀǇŜ ƛƴŞǾƛǘŀōƭŜ Ŝǘ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ Ł ƭΩŞǾƻƭǳǘion. Malgré que la séparation de deux 

şǘǊŜǎ ǉǳƛ ǎΩŀƛƳŜƴǘΣ ƳşƳŜ ƳƻƳŜƴǘŀƴŞŜΣ Ŝǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŎŀǳǎŜ ŘŜ ǘǊƛǎǘŜǎǎŜ Ŝǘ ŘŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ  

On ne peut retenir le temps qui passe. Il faut juste avoir la patience de se réajuster à sa nouvelle réalité. 

tƻǳǊ Ƴŀ ǇŀǊǘΣ ƧΩŀǾais renoué contact avec plusieurs de mes vies antérieures et même les temps précieux 

entre celles-ci. Je me percevais maintenant comme éternel dans les deux sens et vivais ce précepte au 

quotidien. 

A quarante-cinq ans, déçu par la lenteur de ma carrière artistique, je me suis tourné à nouveau vers ma 

ŘŜǳȄƛŝƳŜ ǇŀǎǎƛƻƴΣ ƭŜ ǇŀǊŀƴƻǊƳŀƭΦ WΩŀǾŀƛǎ ƭΩƛŘŞŜ ǉǳŜ ǇŜǳǘ-être je pourrais donner des consultations privées 

en état de transe.  

WŜ ƭΩŀǾŀƛǎ Ŧŀƛǘ Řŀƴǎ ƭŜ ǇŀǎǎŞΣ ǎƻǳǎ ŦƻǊƳŜ expérimentale, nul doute que je pourrais le refaire 

ǇǊƻŦŜǎǎƛƻƴƴŜƭƭŜƳŜƴǘ WŜ ǇŀǊǘƛǎ Ł ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ƻǳ ŘŜ ƎǊƻǳǇŜǎ ǎǳǎŎŜǇǘƛōƭŜǎ ŘŜ ƳΩŜƴǎŜƛƎƴŜǊ ƭŜǎ 

rudiments du parfait voyant.  



 15 / 157 
  

WŜ Ŧƛǎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŞŎƘŀƴƎŜǎ ŘŜ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŀǾŜŎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƛǎƛƻƴƴŀƛǊŜǎ ŘŜ ǇŀǎǎŀƎŜΣ ŎΩŜǎǘ-à-dire le temps de troquer 

une consultation pour une consultation. Je tentais de suivre un cours de voyance avec une dame dont les 

ǘŀƭŜƴǘǎ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ƴΩŞǾƻƭǳŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ Řŀƴǎ ƭŜ ƳşƳŜ ǊŜƎƛǎǘǊŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ƳƛŜƴǎΦ vǳŜ ŘŜ ǘŜƳǇǎ ƎŀǎǇƛƭƭŞ Ł ŎƘŜǊŎƘŜǊ ǎŀ 

voie ! 

Je fréquentai aussi un groupe qui se réunissait tous les dimanches soirs pour célébrer une messe 

spiritualiste. Ces messes se composaient principalement de chants, de prières, de sermons et se 

ǘŜǊƳƛƴŀƛŜƴǘ ǇŀǊ ŘŜ ƭŀ ǾƻȅŀƴŎŜ ƳŞŘƛǳƳƴƛǉǳŜ ǇǊŀǘƛǉǳŞŜ ǇŀǊ ƭŜǎ ƻŦŦƛŎƛŀƴǘǎ ǎǳǊ ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ  

La prêtresse dirƛƎŜŀƴǘŜΣ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŘΩşǘǊŜ ǾƻȅŀƴǘŜ ƭŀ ǎŜƳŀƛƴŜΣ ŜƴǎŜƛƎƴŀƛǘ ǎŜǎ ǇǊŀǘƛǉǳŜǎ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǾŜƴŘǊŜŘƛ ǎƻƛǊǎΦ 

WŜ ƳΩƛƴǎŎǊƛǾƛǎ Ł ǎƻƴ ŎƻǳǊǎ ƘŜōŘƻƳŀŘŀƛǊŜ ǉǳƛ ǊŞǳƴƛǎǎŀƛǘ ŜƴǾƛǊƻƴ ǳƴŜ ŘƛȊŀƛƴŜ ŘŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎΦ [ŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ 

heure, qui devait être un exposé théorique, servait malheureusement trop souvent au professeur à 

raconter fièrement ses voyances de la semaine.  

En deuxième partie, nous faisions des exercices pour tester et développer nos aptitudes de voyant, de 

médium ou de guérisseur. La diversité des expériences était instructive et me convenait. 

¦ƴ ǎƻƛǊΣ ƭΩŜȄŜǊŎƛŎŜ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ Ŏƻƴǎƛǎǘŀ Ŝƴ ǳƴŜ ǘǊŀƴǎŜ ŜȄŞŎǳǘŞŜ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ǇŀǊ ƭŀ ƳŀƞǘǊŜǎǎŜΦ 9ƭƭŜ ǇǊşǘŀ ǎƻƴ 

ŎƻǊǇǎ Ł ƭΩŜǎǇǊƛǘ ŘΩǳƴ ŀƴŎƛŜƴ ŎƘŜŦ ƛƴŘƛŜƴ ǉǳƛ ǇŀǊƭŀ ŀǾŜŎ ƴƻǎǘŀƭƎƛŜ ŘŜ ǾŜǊǘŜǎ ǇǊŀƛǊƛŜǎ Ŝǘ ŘŜ ōƛǎƻƴǎΦ {ŀ ǇǊŜǎǘŀǘƛƻƴ 

réveilla en moi une pulsion très forte.  

WΩŀǳǊŀƛǎ Ǿƻǳƭǳ ƭǳƛ ǾƻƭŜǊ ǎŀ ǇƭŀŎŜ Ŝǘ ŦŀƛǊŜ ƳƛŜǳȄΦ vǳŀƴŘ Ǿƛƴǘ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ŘŞǎƛƎƴŜǊ ǳƴ ŎƻōŀȅŜ ǇŀǊƳƛ 

ƭΩŀǎǎƛǎǘŀƴŎŜΣ ŜƭƭŜ ŎƘƻƛǎƛǘ ƭŜ ƳŀǳǾŀƛǎ ƴǳƳŞǊƻΣ ŎΩŜǎǘ-à-dire une autre personne que moi. Malgré la bonne 

ǾƻƭƻƴǘŞ ŘŜ ƭΩŞƭǳΣ ƭŀ ǇŜǊŦƻǊƳŀƴŎŜ Ŧǳǘ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ ƳŞŘƛƻŎǊŜΦ  

Il balbutia quelques mots entrecoupés de longs silences. Vous avez sûrement remarqué la jalousie cachée 

sous mon ironie. Je suis rentré chez moi ce soir-ƭŁ ŦǊǳǎǘǊŞ Ŝǘ ǎǳǊǾƻƭǘŞΦ LƴŎŀǇŀōƭŜ ŘŜ ŘƻǊƳƛǊΣ bŀƧŀ ƳΩƻōƭƛƎŜŀ Ł 

ƳΩŀǎǎŜƻƛǊ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ƭƛǘΣ Ł ǇǊŜƴŘǊŜ ǳƴ Ŏŀhier, un stylo et à écrire une dizaine de pages.  

9ƭƭŜǎ ǘǊŀƛǘŀƛŜƴǘ ŘŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǘƘŝƳŜǎ Ł ŜȄǇƭƻƛǘŜǊ ƭƻǊǎ ŘŜ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜǎ Ŝǘ ŘŜǎ ǇǊŞƳƛǎǎŜǎ ŘΩǳƴ ƭƛǾǊŜ ǇƻǎǎƛōƭŜΦ WŜ 

Ŧƛƴƛǎ ǇŀǊ ƭŜ ŎŀƭƳŜǊ Ŝǘ ƳΩŜƴŘƻǊƳƛǊΦ 

WŜ ǎŜƴǘŀƛǎ ōƛŜƴ ǉǳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ǎƻƴ ŘŞǎƛǊ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŎƘŜǊΦ WŜ ŎƻƳƳŜƴçais à deviner que dans son monde, Naja 

semblait être un beau parleur, discourant devant les foules, cherchant à galvaniser son auditoire par ses 

réflexions songées. Comment réaliser concrètement son désir et cela à travers moi ?  

En racontant mes premières expériences de transe à des amis, une première solution se présenta. Plusieurs 

ǎΩƻŦŦǊƛǊŜƴǘ ǇƻǳǊ ŀǾƻƛǊ ǳƴŜ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ bŀƧŀΦ [Ŝǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ ŘŜ ŎŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǎ ŦǳǊŜƴǘ 

encourageants.  

WΩŀǾŀƛǎ ǇŜǳǊ ŀǳ ŘŞōǳǘ ǉǳŜ Ƴƻƴ ǎǳōŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ǘŜƛƴǘŜ ƭŜǎ ǇǊƻǇƻs de Naja mais à travers ses recommandations, 

ƛƭ Ŝƴ ǘŜƴŀƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŎƻƳǇǘŜ ǊŞǾŞƭŀƴǘ ŎƘŀǉǳŜ ǇƘǊŀǎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ŀƭǘŞǊŞŜΦ Lƭ ǇŀǊƭŀƛǘ ŘŜ Ƴƻƛ ŎƻƳƳŜ ŘΩǳƴŜ 

partie de lui, un de ses doigts en somme.  

/Ŝǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴǎ ƴΩŞǘŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ ǘǊŝǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŘŜ ŎŜƭƭŜǎ ŘΩǳƴ Ǿƻȅŀƴǘ ǎǘŀƴŘŀǊŘ ǉǳƛ ǊŞǇƻƴŘ ŀǳȄ 

demandes habituelles des clients. Après cinq minutes de mise en état, ceci toujours dans une autre pièce, je 

ƳŜ ǇǊŞǎŜƴǘŀƛǎ Ŝǘ ƳΩŀǎǎƻȅŀƛǎ ŘŜǾŀƴǘ ƭΩƛƴǘŜǊƭƻŎǳǘŜǳǊΦ  

WŜ ƴΩŀǾŀƛǎ ōŜǎƻƛƴ ǉǳŜ ŘŜ ǘŜƴƛǊ Řŀƴǎ ƳŜǎ Ƴŀƛƴǎ ǳƴ ƻōƧŜǘ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ŘŜ ƭΩƛƴǘŞǊŜǎǎŞ Ŝǘ ŘŜ ƭŀƛǎǎŜǊ bŀƧŀ ŦŀƛǊŜ ƭŜ 

reste. 

Mais qui était-il vraiment ? ¦ƴ ǎƻǳǾŜƴƛǊ ŘΩǳƴŜ ǾƛŜ ǇŀǎǎŞŜΣ ǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ŜȄǘǊŀ-terrestre, un esprit des mondes 

spirituels ou simplement mon subconscient ou même mon moi supérieur ? ! ƭΩŞǇƻǉǳŜΣ ƧŜ ƴΩŀǳǊŀƛǎ ǎǳ ǉǳƻƛ 

répondre. 
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¦ƴ ŘŜ ƳŜǎ ŀƳƛǎ ǊŜǇƻǳǎǎŀ ƳŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎ Ŝƴ ƳŜ ŘŜƳŀƴŘŀƴǘ ŘΩşǘǊŜ ƭΩƛƴǘŜǊƳŞŘƛŀƛǊŜ ŜƴǘǊŜ ǎƻƴ ŦǊŝǊŜ ŘŞŎŞŘŞ Ŝǘ ǎŀ 

ƳŝǊŜΦ WŜ Ŧƛǎ ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ōƻƴƘŜǳǊ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƳŝǊŜ ŀŦŦƭƛƎŞŜΦ 5ΩŀǳǘǊŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ǾƛƴǊŜƴǘ ǇŀǊ ƭŀ ǎǳƛǘŜ ƳŜ 

demander des contacts semblables sans pour autant y voir matière à développement.  

WŜ ǎǳƛǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǊŞǘƛŎŜƴǘ Ł ƧƻǳŜǊ ƭŜǎ ƛƴǘŜǊƳŞŘƛŀƛǊŜǎ ǇƻǳǊ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ǾƻǳŘǊŀƛŜƴǘ ǊŜǘŜƴƛǊ ƭΩŀǳǘǊŜΦ [Ŝǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ 

partent vers une nouvelle destinée sont peu enclins à se retourner vers ceux qui restent sur le quai. Une 

fŜƳƳŜ ŘŞǎŜǎǇŞǊŞŜ ǎƻǳǎ ƭΩŜƳǇǊƛǎŜ ŘΩǳƴ ŜǎǇǊƛǘ ƘŀǊŎŜƭŜǳǊΣ ƛƳǇƭƻǊŀ Ƴƻƴ ŀƛŘŜΦ  

Ce que je fis de mon mieux. Encore là, il y aurait matière à approfondir le cas des hantises mais je dois 

ŎƻǳǇŜǊ ŎƻǳǊǘ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΦ LƴǎǘƛƴŎǘƛǾŜƳŜƴǘΣ ƧŜ ǎŀǾŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ŎƻƳƳŜƴǘ ŘŜƳŀƴŘŜǊ ƭΩŀƛŘŜ ŘŜ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ƎǊƻǳǇŜǎ 

ŘΩŀƴƎŜǎ ǇƻǳǊ ǇǊƻǘŞƎŜǊΣ ǎŜŎƻǳǊƛǊ ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ Ŝƴ ŘŞǘǊŜǎǎŜΦ  

[Ŝǎ ŀƴƎŜǎ ǎƻƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇǊşǘǎ Ł ƴƻǳǎ ǊŜƴŘǊŜ ǎŜǊǾƛŎŜΣ ŎŜŎƛ ōƛŜƴ ǎǶǊ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ŀǇǘƛǘǳŘŜǎΦ {ƛ Ǿƻǳǎ 

ǎŀǾƛŜȊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǊƾƭŜǎ ǉǳΩƻƴ ƳΩŀ ŘŜƳŀƴŘŞ ŘŜ ƧƻǳŜǊΦ [ŀ Ŧƻƛ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝƴ Ƴƻƛ Ŧŀƛǎŀƛǘ ǘƻǳǘŜ ƭŀ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜΦ WŜ ƳŜ 

sentais, tel un enfant innocent, presque sans limite.  

aŀƛǎ ǘƻǳǘŜǎ ŎŜǎ ǾƻƛŜǎ ŜȄǇƭƻǊŞŜǎ ƴŜ ǎŀǘƛǎŦŀƛǎŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ Ƴŀ ǾǊŀƛŜ Ǌŀƛǎƻƴ ŘΩşǘǊŜΦ WŜ Ǿƻǳƭŀƛǎ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘǊŜ ŘŜǎ 

connaissances plus vastes à un large auditoireΦ [ΩƘŜǳǊŜ ƴŜ ǎŜƳōƭŀƛǘ ƧŀƳŀƛǎ ǾŜƴƛǊΦ 

9ƴ нллмΣ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇƻƛǊ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜ Ƴŀ ǇŜƛƴǘǳǊŜΣ ƧΩŞǘŀƛǎ ōŞƴŞǾƻƭŜ ǇƻǳǊ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŦŜǎǘƛǾŀƭǎ 

ŀǊǘƛǎǘƛǉǳŜǎΦ 9ƴ Ǉƭǳǎ ŘΩŀƛŘŜǊ ŀǳ ƳƻƴǘŀƎŜ ŘŜǎ ǎŀƭƭŜǎΣ Ł ƭΩŀŎŎǊƻŎƘŀƎŜ ŘŜǎ ǘƻƛƭŜǎΣ ƧŜ Ǝƭƛǎǎŀƛǎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŎƻƴǎŜƛƭǎ 

esthŞǘƛǉǳŜǎ ŀǳȄ ŀǊǘƛǎǘŜǎ Ŝƴ ƘŜǊōŜΦ /ŜǘǘŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ŀŎǘƛǾƛǘŞ ƳΩŀƳŜƴŀ ŘŜǎ ƻŦŦǊŜǎ ŘΩŜƴǎŜƛƎƴŀƴǘΦ  

WΩŀŎŎŜǇǘŀƛ ŘŜǳȄ ŘŜ ŎŜǎ ƻŦŦǊŜǎ Ł ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ǉǳŜ ŎŜ ǎƻƛǘ ŜȄŎƭǳǎƛǾŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŎƻǳǊǎ ǘƘŞƻǊƛǉǳŜǎ ǎǳǊ ƭΩŜǎǘƘŞǘƛǎƳŜ Ŝƴ 

peinture. Des cours pratiques donnés dans ma jeunesse à deǎ ǇŜƛƴǘǊŜǎ ŘŞōǳǘŀƴǘǎ ƳΩŀǾŀƛŜƴǘ ƭŀƛǎǎŞ ǳƴ 

souvenir mitigé.  

Ces nouveaux cours, en raison de deux à trois soirs par semaine, furent appréciés et me donnèrent 

confiance en moi. Me percevant toujours comme marginal, ils me rassurèrent sur mes compétences et mon 

professionnalisme devant un public. 

Je franchis une autre étape quand, après avoir confié à un ami mes expériences sur le tantrisme, il me 

ǇǊƻǇƻǎŀ ŘŜ ŘƻƴƴŜǊ ǳƴŜ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ǎǳǊ ƭŜ ǎǳƧŜǘΦ WΩŀŎŎŜǇǘŀƛ Ŝǘ Ŧƛǎ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳǎŜǎ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƭƛǾǊŜǎ 

pour compléter mes connaissances, somme toute, personnelles et intuitives.  

WŜ ǎƻǳƳƛǎ ƭΩƛŘŞŜ ǉǳŜ ƧŜ ǇƻǳǊǊŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ŘƻƴƴŜǊ ǳƴ ŎƻǳǊǎ ǇǊŀǘƛǉǳŜΦ [ŀ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ǎŜ ŘŞǊƻǳƭŀ Ŝƴ Şǘŀǘ ǇǊŜǎǉǳŜ 

ǎŜŎƻƴŘ Ŝǘ ƭΩŜƴǘƘƻǳǎƛŀǎƳŜ ŘŜ ƭΩŀǳŘƛǘƻƛǊŜ ƳΩŀƳŜƴŀ ŘŜǎ ƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴǎ ǇƻǳǊ ƭŜ ŎƻǳǊǎ ǇǊŀtique.  

/Ŝ ŎƻǳǊǎ Ł ōŀǎŜ ŘΩŜȄŜǊŎƛŎŜǎΣ ŘŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ŘŜ ƳŀƴƛǇǳƭŀǘƛƻƴǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŧǳǘ ƭŀōƻǊƛŜǳȄ ǇƻǳǊ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ Ŝǘ 

Ƴŀƭ ŎƻƳǇǊƛǎ Řŀƴǎ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ /Ŝ ǉǳŜ ƧŜ ŎǊƻȅŀƛǎ ŦŀŎƛƭŜ Ŝǘ ŀƭƭŀƴǘ ŘŜ ǎƻƛ ǇƻǳǊ Ƴƻƛ ƴŜ ƭΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎΦ 

WΩŀōŀƴŘƻƴƴŀƛ ƭΩƛŘŞŜ ŘŜ ǊŜƴƻǳǾeler ce cours. 

/ŜǇŜƴŘŀƴǘΣ ǳƴ ŘŜ ƳŜǎ ŞƭŝǾŜǎ ŘƻǳŞǎ ƳŜ ŎƻƴŦƛŀ ǉǳΩƛƭ ŀƭƭŀƛǘ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ŜƴǘŜƴŘǊŜ ǳƴ ƘƻƳƳŜ ǉǳƛ Řƻƴƴŀƛǘ 

ŘŜǎ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜǎ Ŝƴ Şǘŀǘ ŘŜ ǘǊŀƴǎŜΦ Lƭ Şǘŀƛǘ ŀǳǎǎƛ ōŞƴŞǾƻƭŜ ǇƻǳǊ ŎŜ ŎŀƴŀƭƛǎŀǘŜǳǊΦ WŜ ƳΩŜƳǇǊŜǎǎŀƛ ŘŜ 

ƭΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜǊ Ł ŘŜǳȄ ŘŜ ŎŜǎ ǎƻƛǊŞŜǎ ƻǴ Ǉƻur la première fois, je pus constater le phénomène devant un 

large public.  

Je lisais depuis plusieurs années tous les ouvrages qui me tombaient sous la main, écrits par des entités, 

ǎǳǇŞǊƛŜǳǊŜǎ ƻǳ ƴƻƴΣ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ǳƴ ŎŀƴŀƭΦ WΩŜƴǘǊŜǾƻȅŀƛǎ ƭŜǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ Ǉƻǎǎƛbilités de ce don spécial. 

Entre-ǘŜƳǇǎΣ ƧŜ ƳΩƛƴǘŞǊŜǎǎŀƛǎ Ł ōƛŜƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎŀǇŀŎƛǘŞǎΦ WΩŜȄǇƭƻǊŀƛǎ ƭŜ ŘƻƳŀƛƴŜ ŘŜǎ ǾƻȅŀƎŜǎ ŀǎǘǊŀǳȄ ǎŀƴǎ 

grand résultat. Je me basais sur le fait que je me rappelais parfaitement les premières tentatives de vol dans 

mes rêves et le long apprentissage pour le maîtriser.  
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[Ŝǎ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǎ ŘŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƻȅŀƎŜǳǊǎ ƴƻŎǘǳǊƴŜǎ ƳŜ ƭŀƛǎǎŀƛŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴŜ impression reconnaissable. Mais 

ŎŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜǎ ƴŜ ǇǊƻŘǳƛǎŀƛŜƴǘ ǉǳΩǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ŘŞǘŜƴǘŜ Ŝǘ ǳƴ ŘŞǇƘŀǎŀƎŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴǎ 

de mes différents corps. 

 WŜ ǎǳƛǾƛǎ ǳƴ ŎƻǳǊǎ ǎǳǊ ƭΩŞǾŜƛƭ ŘŜǎ ŎƘŀƪǊŀǎ ǇƻǳǊ ŎƻƳǇƭŞǘŜǊ ƳŜǎ ǇǊƻǇǊŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǎǳǊ ƭΩŞǾŜƛƭ ŘŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ 

sexuelles. Je poussais toujours à leurs limites les apprentissages découlant de mes connaissances acquises. 

Les bénéfices étaient concrets.  

En élevant le taux vibratoire de mes centres énergétiques, je développais les corps correspondants et les 

ƘŀǊƳƻƴƛǎŀƛǎ ŜƴǘǊŜ ŜǳȄΦ WŜ ǎƻǊǘŀƛǎ ŘŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ƧƻǳǊǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŜȄǘŀǘƛǉǳŜǎΣ ǇƭŜƛƴ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΣ Ŝƴ ŦƻǊƳŜ Ŝǘ 

ressentant à chaque fois un bien-être de plus en plus profond. Le bonheur constant était à mes portes. 

[ƻǊǎ ŘŜ ƳŞŘƛǘŀǘƛƻƴǎΣ Ł ŦƻǊŎŜ ŘΩŀǇǇŜƭŜǊ ƭŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ŘƛǾƛƴŜǎ ǎǳǊ ƳƻƛΣ ƧŜ Ŧǳǎ Ł ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǊŜǇǊƛǎŜǎ ŜƴǾŀƘƛ ǇŀǊ ǳƴŜ 

ǾŀƎǳŜ ŘΩŀƳƻǳǊ ƛƴŜŦŦŀōƭŜΦ ! ŎƘŀǉǳŜ ŦƻƛǎΣ ƧŜ ǎŀǾŀƛǎ ǉǳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ƛƴŎƻƴŘƛǘƛƻƴƴŜƭ ŘƛǾƛƴ 

car il me laissait en état de béatitude envers moi-même et le genre humain.  

vǳŀƴŘ ƧŜ ǎƻǊǘŀƛǎ Řŀƴǎ ƭŀ ǊǳŜ ŀǇǊŝǎ ǳƴ ŘŜ ŎŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ ŘΩŜȄǘŀǎŜΣ ƧŜ Ǿƻȅŀƛǎ ǘƻǳǘ ƭŜ ƳƻƴŘŜ ŀƛƳŀōƭŜ Ŝǘ ōŜŀǳΦ WŜ 

ǊŜǎǎŜƴǘŀƛǎ ŘŜ ƭΩŜƳǇŀǘƘƛŜ ŎƻƳƳŜ ƭe goût de me fondre en eux. 

/Ŝǎ ƳŀƴƛǇǳƭŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ŎŜǎ ƘȅǇŜǊǎŜƴǎƛōƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƳŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎ ƳΩŀƳŜƴŝǊŜƴǘ ŀǳǎǎƛ Ł ƳƛŜǳȄ 

ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ǉǳƛ ƳΩŜƴǘƻǳǊŀƛŜƴǘΦ Lƭ ƳΩŞǘŀƛǘ ŘŜǾŜƴǳ ŦŀŎƛƭŜΣ ƭƻǊǎ ŘŜ ŘŞǘŜƴǘŜǎΣ ŘŜ 

converser avec mes frères de lumière. Je leur demandais souvent conseil, aide et réconfort.  

9ƴǘǊŜ ŀǳǘǊŜΣ ƛƭǎ ƳΩŀƛŘŝǊŜƴǘ ǎƻǳǾŜƴǘ ŎƻƴŎǊŝǘŜƳŜƴǘ Ŝƴ ŀƳǇƭƛŦƛŀƴǘ ƭŜǎ ŎƻǳǊŀƴǘǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ ƳƻƛΦ bǳƭ ŘƻǳǘŜ 

que tout ce cheminement me préparait aussi à un contact plus intense avec Naja. 

Au printemps 2003, une de mes élèves de mes cours de peinture qui suivait aussi des cours de méditation 

Ŝǘ ŘŜ wŜƛƪƛΣ ƳŜ ǇŀǊƭŀ ŘΩǳƴ ŎŀƴŀƭƛǎŀǘŜǳǊ ǉǳΩŜƭƭŜ Ŏƾǘƻȅŀƛǘ Řŀƴǎ ǳƴ ŘŜ ŎŜǎ ƎǊƻǳǇŜǎΦ /Ŝǘ ƘƻƳƳŜ Řƻƴƴŀƛǘ ŘŜǎ 

conférences en transe, écrivait des livres et recevait en consultation privée.  

aƻƴ ŞƭŝǾŜ ǾŜƴŀƛǘ ƧǳǎǘŜ ŘΩşǘǊŜ ǊŜœǳŜ Ŝƴ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ ǇŀǊ ƭǳƛΦ WΩŀǘǘŜƴŘƛǎ ŘΩŀǾƻƛǊ ƭŜǎ ƳƻȅŜƴǎ Ŝǘ ǇǊƛǎ ǳƴ ǊŜƴŘŜȊ-

ǾƻǳǎΦ Lƭ Ǿƛƴǘ ŎƘŜȊ Ƴƻƛ ƭŜ ƳŜǊŎǊŜŘƛ но ŀǾǊƛƭΦ WŜ ǎǇŞŎƛŦƛŜ ƭŀ ŘŀǘŜ ŎŀǊ ŎŜ Ŧǳǘ ƭΩŞƭŞƳŜƴǘ ŘŞŎƭŜƴŎƘŜǳǊ Ł ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜ ŘŜ 

ce livre. 

WΩŞǘŀƛǎ Řŀƴǎ ǳƴ ŎǊŜǳȄ ŘŜ ǾŀƎǳŜ ǇǊƻǾƻǉǳŞ ǇŀǊ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳȄ ǇǊƻƧŜǘǎ ŀǾƻǊǘŞǎΦ ¢ŀƴǘ ŘŜ ŘŞƳŀǊŎƘŜǎ ǇƻǳǊ ǳƴŜ 

ŎŀǊǊƛŝǊŜ ŘŜ ǇŜƛƴǘǊŜ ƴΩŀōƻǳǘƛǎǎŀƴǘ ǉǳΩŁ ŘŜǎ ǇƻƛƎƴŞŜǎ ŘŜ Ƴŀƛƴǎ Ŝǘ ŘŜǎ άƭŃŎƘŜȊ ǇŀǎΣ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ Řǳ ǘŀƭŜƴǘέΦ ;ǘŀƛǘ-

ce encore des réminiscences du temps que ƧŜ ƳΩŀǇǇŜƭŀƛǎ CǊƛŜŘǊƛŎƘ ǉǳƛ ǾŜƴŀƛǘ ƘŀƴǘŜǊ Ƴƻƴ ǇǊŞǎŜƴǘ ?  

5ŀƴǎ ƭŜ ǘƻǘŀƭƛǘŀǊƛǎƳŜ ŘŜ ƭΩŀǊǘ ŎƻƴǘŜƳǇƻǊŀƛƴΣ ƛƭ ǎŜƳōƭŀƛǘ ȅ ŀǾƻƛǊ ǇŜǳ ŘŜ ǇƭŀŎŜ ǇƻǳǊ ƳƻƛΦ WŜ ŎƻƴŦƛŀƛ Ł ƭΩŜƴǘƛǘŞ 

ŎŀƴŀƭƛǎŞŜ ŘŜ ƭΩŞǾŜƴǘǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ƳŜ ǊŞƻǊƛŜƴǘŜǊΦ aƻƴ ŘŞǎƛǊ ǎŜŎǊŜǘ Şǘŀƛǘ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ƭŜ ƳşƳŜ ǘǊŀǾail que celui qui 

était en face de moi.  

[ΩŜƴǘƛǘŞ ƳŜ ŎƻƴŦƛǊƳŀ ǉǳŜ ƧŜ ǇƻǳǊǊŀƛǎ ǆǳǾǊŜǊ Řŀƴǎ ƭŜ ƳşƳŜ ŘƻƳŀƛƴŜ Ƴŀƛǎ ƛƭ ǎŜǊŀƛǘ ǇǊŞŦŞǊŀōƭŜΣ ŀǾŀƴǘ ŘŜ ƳŜ 

lancer dans des prestations publiques, de rédiger sur papier un peu de la philosophie que mon être 

supérieur voǳƭŀƛǘ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘǊŜΦ 9ƭƭŜ ƳŜ Řƛǘ ǉǳΩŀȅŀƴǘ ǇǊŀǘƛǉǳŞ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜ ŀǳǘƻƳŀǘƛǉǳŜ ŀǾŜŎ ǎǳŎŎŝǎΣ 

ƧŜ ŘŜǾŀƛǎ ǎƻƴƎŜǊ ǎŞǊƛŜǳǎŜƳŜƴǘ Ł ƳΩȅ ǊŜƳŜǘǘǊŜΦ 

¦ƴ ǇŜǳ ǇŜǊǇƭŜȄŜΣ ƧΩŞǘŀƛǎ ŘŞœǳ ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊ ŞǘŞ ŜƴŎƻǳǊŀƎŞ Ł ƳŜ ƭŀƴŎŜǊ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭΩŀǾŜƴǘǳǊŜΦ 

WΩŞǘŀƛǎ ǎǶǊ que Naja était prêt. Je lui faisais confiance pour ce qui a trait aux sujets à discourir. Néanmoins, je 

ǎǳƛǾƛǎ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘŜ ƭΩŜƴǘƛǘŞΦ  

Le vendredi soir suivant, je pris un stylo et déposa sur une feuille de papier une première question. Mon 

stylo remplit immédiatement deux pages entières en un seul jet. Le temps de déstresser mon bras et voilà 

une troisième achevée.  
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WΩŞǘŀƛǎ ƘŀōƛǘǳŞ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ Řŀƴǎ ƳŜǎ ǊŜƭŀȄŀǘƛƻƴǎΣ ƳŜǎ ƛƴǘǊƻǎǇŜŎǘƛƻƴǎΣ ŘŜ ŘƛŀƭƻƎǳŜǊ ŀǾŜŎ ƳŜǎ ŦǊŝǊŜǎ 

ƭǳƳƛƴŜǳȄΦ /ŜǇŜƴŘŀƴǘΣ ǾƻƛƭŁ ǉǳŜ ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜ automatique amenait un contact plus précis, plus objectif, comme 

une communication mieux articulée. 

Tout devenait clair ! Le lendemain matin, je savais ce que je devais faire. Je suis sorti acheter deux cahiers, 

ŘŜǎ ǎǘȅƭƻǎΣ ŘŜǎ ŎƘŀƴŘŜƭƭŜǎΦ 9ƴ ŘŞōǳǘ ŘΩŀǇǊŝǎ-ƳƛŘƛΣ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ƛƴǎǘŀƭƭŞ Ł ƭŀ ǘŀōƭŜ ŘŜ Ƴŀ ŎǳƛǎƛƴŜΦ WΩŀƛ ŀƭƭǳƳŞ ǳƴŜ 

ŎƘŀƴŘŜƭƭŜΣ ƧΩŀƛ Ŧŀƛǘ ōǊǶƭŜǊ ŘŜ ƭΩŜƴŎŜƴǎΣ ƧΩŀƛ ǇǊƻǘŞƎŞ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ǇŀǊ ǎŜǇǘ ŎŜǊŎƭŜǎ Ŝǘ ǇŀǊ ǳƴ ŀƴƎŜ ƎŀǊŘƛŜƴ Řŀƴǎ 

chaque coin.  

bŀƧŀ ŀƛƳŀƛǘ ōƛŜƴ ŘƛǎǎŜǊǘŜǊ ŘŜǾŀƴǘ ǳƴ ǇǳōƭƛŎ ŀƭƻǊǎ ƧΩŀƛ ƛƴǾƛǘŞ ŘŜǎ ŜǎǇǊƛǘǎ Ł ǾŜƴƛǊ ƭΩŜƴǘŜƴŘǊŜΦ WŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ŀǎǎƛǎ Ł 

Ƴŀ ǘŀōƭŜ Ŝǘ ƧΩŀƛ ƭŀƛǎǎŞ ƭŀ ǇŀǊƻƭŜ Ł bŀƧŀΦ WΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ Ł ŞŎǊƛǊŜ Ŝǘ ǾƻƛƭŁ ǉǳŜ ǇŜƴŘŀƴǘ ǘǊƻƛǎ ƧƻǳǊǎ ŎƻƴǎŞŎǳǘƛŦǎΣ ƛƭ 

ŘƛŎǘŀ ǇŀǊ Ƴŀ Ƴŀƛƴ Ǉƭǳǎ ŘŜ ŎŜƴǘ ǇŀƎŜǎ ŘΩƛŘŞŜǎ ǇşƭŜ-mêle. Ces pages remplies de ses premiers préceptes 

furent le brouillon de ce livre. 

WŜ ƴΩŀǾŀƛǎ ǉǳΩŁ ƭŀƛǎǎŜǊ ŎƻǳǊƛǊ ƭŜ ǎǘȅƭƻ ǎǳǊ ŎƘŀǉǳŜ ŦŜǳƛƭƭŜΦ WŜ ƴŜ ǇǊŜƴŀƛǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳŜ ōǊƛŝǾŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŀǾŜŎ ǳƴ 

ŘŞŎŀƭŀƎŜ ŘΩǳƴŜ ŦǊŀŎǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜŎƻƴŘŜ Řǳ ŎƻƴǘŜƴǳ ŘŜ ŎŜ ǉǳŜ Ƴŀ Ƴŀƛƴ ŞŎǊƛǾŀƛǘΦ WŜ ŘŜǾŀƛǎ ƳΩŀǊǊşǘŜǊ Ł ǘƻǳǘŜǎ ƭes 

deux ou trois pages pour désengourdir ma main et mon bras.  

À quelques reprises, je suis sorti écrire dans un parc pour briser la monotonie du geste. Je devais le 

convaincre souvent de ralentir son débit pour respecter ma limite de vitesse, mon bien-être corporel 

comme souffler, manger, et dormir.  

/Ŝ ǊȅǘƘƳŜ ŀǳǊŀƛǘ Ǉǳ şǘǊŜ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ǊŀǇƛŘŜ ƴΩusse été de la contrainte de transcrire le tout dans une 

ŞŎǊƛǘǳǊŜ ƭƛǎƛōƭŜΦ WŜ ƴŜ ǎŀǾŀƛǎ Ǉŀǎ ǉǳŀƴŘ ŎŜƭŀ ǎΩŀǊǊşǘŜǊŀƛǘΦ [Ŝ ƳŀǊŘƛ ƳŀǘƛƴΣ ƛƭ ƳŜ Ŧƛǘ ŞŎǊƛǊŜ ǳƴ ǘŜȄǘŜ ǎǳǊ la 

destinée humaine et conclut par sa signature. Je pris congé le reste de la journée. 

aŀ Ŧŀœƻƴ ŘΩŞŎǊƛǊŜ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ Ł ǇǊƻǇǊŜƳŜƴǘ ǇŀǊƭŜǊ ƻǳ ǇƻǳǊ ǳǘƛƭƛǎŜǊ ǳƴ ǘŜǊƳŜ Ǉƭǳǎ ƧǳǎǘŜ ŘŜ ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜ 

ŀǳǘƻƳŀǘƛǉǳŜ Ƴŀƛǎ Ǉƭǳǘƾǘ ŘŜ ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜ ƛƴǎǇƛǊŞŜΦ  

aŀ Ƴŀƛƴ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ǎƻǳǎ ƭŜ ŎƻƴǘǊƾƭŜ ŘΩǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜ Ƴŀƛǎ ƧŜ ǘǊŀƴǎŎǊƛǾŀƛǎ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǇŀǊƻƭŜǎ 

ƳǳǊƳǳǊŞŜǎ Ł Ƴƻƴ ƻǊŜƛƭƭŜ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊŜ Ł ǳƴŜ ǾƛǘŜǎǎŜ ǉǳƛ Ŧŀƛǎŀƛǘ ǉǳŜ Ƴŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƴΩŀǾŀƛǘ Ǉŀǎ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘΩŜƴ 

ǎŀƛǎƛǊ ǘƻǳǘ ƭŜ ǎŜƴǎΦ /ΩŞǘŀƛǘ ƭΩŀōŀƴŘƻƴ ǎŀƴǎ ŜŦŦƻǊǘ Ł ǳƴŜ ǾƻƛȄ ƛƴǎpirante. 

WΩŜƴǾƛǎŀƎŜŀƛǎ ŘŜ ǇŀǎǎŜǊ ǘǊŀƴǉǳƛƭƭŜƳŜƴǘ ƭΩŞǘŞ Ł ǊŞŘƛƎŜǊ ŀǳ ǇǊƻǇǊŜ ŎŜ ǉǳƛ ƳΩŀǇǇŀǊŀƛǎǎŀƛǘ şǘǊŜ ƭΩŞōŀǳŎƘŜ ŘΩǳƴ 

ƭƛǾǊŜΦ [Ŝ ƭŜƴŘŜƳŀƛƴ ƳŀǘƛƴΣ ƧŜ ƳΩŀǎǎƛǎ Ł Ƴƻƴ ŎƘŜǾŀƭŜǘ ŘŜǾŀƴǘ ǳƴŜ ǘƻƛƭŜ Ŝƴ ŎƻǳǊǎΦ WŜ ƳΩŀǇǇǊşǘŀƛǎ Ł ǇŜƛƴŘǊŜ 

ǉǳŀƴŘ bŀƧŀ ƳŜ ǎƛƎƴƛŦƛŀ ǉǳΩƛƭ Ǿƻǳƭŀƛǘ ǉǳŜ ƧŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ƳşƳŜ Ł ǘǊŀƴǎŎǊƛǊŜ ǎƻƴ ǘŜȄǘŜΦ  

WΩŀƛ Ŝǳ ōŜŀǳ ŀǊƎǳƳŜƴǘŜǊΣ ƭǳƛ ƳƻƴǘǊŜǊ ƳŜǎ ǘŀōƭŜŀǳȄ Ł ŦƛƴƛǊΣ ǊƛŜƴ ƴΩȅ ŦƛǘΦ /Ŝƭŀ ǇŜǳǘ Ǿƻǳǎ ǇŀǊŀƞǘǊŜ ōƛȊŀǊǊŜ Ƴŀƛǎ 

ƻƴ ǇŜǳǘ ǎΩƻōǎǘƛƴŜǊ ŀǾŜŎ ǎƻƴ Ƴƻƛ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊΦ /ƻƳƳŜ Ƴƻƴ ŜƴǘƘƻǳǎƛŀǎƳŜ ǇƻǳǊ Ƴŀ ǇŜƛƴǘǳǊŜ Ł Ŏette période-là 

était au plus bas, je me rendis à ses arguments.  

!ƭƻǊǎΣ ŘǳǊŀƴǘ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ǎŜƳŀƛƴŜǎ ǎǳƛǾŀƴǘŜǎΣ Ŝƴ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ bŀƧŀΣ ƧΩŀƛ ŞŎǊƛǘ ǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǾŜǊǎƛƻƴ 

structurée de ses données initiales. Je tenais à comprendre les énoncés pour les regrouper par thème et 

ensuite en chapitres évolutifs.  

Du matériel brut, condensé et mélangé, nous en avons fait une première version compréhensible par moi et 

ŀŎŎŜǎǎƛōƭŜ ǇƻǳǊ ǳƴ ƭŜŎǘŜǳǊΦ WΩŀƛ ōǳǘŞ ǎǳǊ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŎƻƴŎŜǇǘǎ ŀǊƛŘŜǎ Ŝǘ ƳΩŜƴ ǎǳƛǎ ǎƻǊǘƛ ƎǊŃŎŜ Ł bŀƧŀΦ 

Lƭ ȅ ŀ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ǉǳŜ ƧŜ ǊşǾŀƛǎ ŘΩŞŎǊƛǊŜ ǳƴ ƭƛǾǊŜ ǎǳǊ ŘŜǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜǎ ǘǊŀƴǎƳƛǎŜǎ Řǳ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǾǳŜ ŘŜ ƭΩŜǎǇǊƛǘΦ 

Après mon livre autobiographique écrit à vingt-Ŏƛƴǉ ŀƴǎ Ŝǘ ƧŀƳŀƛǎ ǇǳōƭƛŞΣ ƧΩŀǾŀƛǎ ŞŎǊƛǘ ǎŜǇǘ ŎƻƴǘŜǎ ǇƻǳǊ 

enfants à saveur spirituelle restés aussi dans mes tiroirs.  

WΩŀǎǇƛǊŀƛǎ ŘŜ ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ŘŜǳȄ ƻǳ ǘǊƻƛǎ Ƴƻƛǎ Řŀƴǎ ǳƴ Ŏƻƛƴ ŘŞǎŜǊǘ ǇƻǳǊ ŎƻƴŎǊŞǘƛǎŜǊ ŎŜ ǊşǾŜΦ aŀƛǎ ƧŜ ƴŜ 

ƳΩŀǘǘŜƴŘŀƛǎ Ǉŀǎ Ł ƭŜ ǊŞŀƭƛǎŜǊ Ŝƴ Ƴƻƛƴǎ ŘΩǳƴ Ƴƻƛǎ Ŝǘ Řŀƴǎ ƭŜ ǘƻƘǳ-bohu du centre-ville de Montréal où 

ƧΩƘŀōƛǘŜ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΦ  
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En ƭƛǎŀƴǘ ŎŜ ƭƛǾǊŜΣ Ǿƻǳǎ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊŜȊ ǉǳΩǳƴ ǎƛƳǇƭŜ ƳƻǊǘŜƭΣ ŀǳǎǎƛ ƛƴǘŜƭƭƛƎŜƴǘ ǎƻƛǘ-il ne pouvait écrire toute la 

ōŀǎŜ ŘŜ ŎŜ ǎŀǾƻƛǊ Ŝƴ ǘǊƻƛǎ ƧƻǳǊǎ ǎŀƴǎ ƭΩŀƛŘŜ ŘΩǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊŜΦ 

WΩŀƛ ŞŎǊƛǘ ŀǳǎǎƛ ƭŜ ōǊƻǳƛƭƭƻƴ ŘŜ Ƴƻƴ ƘƛǎǘƻƛǊŜ Ŝƴ ǘǊƻƛǎ ƘŜǳǊŜǎ ƭŜ ǎŀƳŜŘƛ Ƴŀǘƛƴ 24 mai. Sa version finale fut 

ǊŞŀƭƛǎŞŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ƧƻǳǊǎ ǎǳƛǾŀƴǘǎΦ /Ŝƭŀ Ǿƻǳǎ ƳƻƴǘǊŜ ƭŀ ŦŀŎƛƭƛǘŞ ŘΩŞŎǊƛǘǳǊŜ ǉǳŀƴŘ ƻƴ Ŝǎǘ ƛƴǎǇƛǊŞ Ŝǘ ƎǳƛŘŞΦ 

tŜƴŘŀƴǘ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭΩŞǘŞ нллоΣ ƧΩŀƛ ǘŜƴǳ ŀǾŜŎ bŀƧŀ Ł ŎƻǊǊƛƎŜǊ ƭŜ ǎǘȅƭŜ ŘŜ ŎŜ ƭƛǾǊŜΣ ƭǳƛ Řƻƴƴŀƴǘ ǳƴ 

débit plus harmonieux.  

bŀƧŀ ŎƻƳǇƭŞǘŀ ǇŀǊ ŘŜǎ ǊŀƧƻǳǘǎ ǉǳΩƛƭ ƧǳƎŜŀ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎΦ WŜ ƭΩƻōƭƛƎŜŀƛ Ƴƻƛ-même à allonger chaque chapitre 

pour que le suivant soit toujours un peu plus long que le précédent et ainsi donner un résultat final ayant 

une épaisseur respectable.  

/ΩŞǘŀƛǘ ǇŜǳǘ-şǘǊŜ ŀǳǎǎƛ ǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ŘŜ ƭŜ ƳŜǘǘǊŜ ŀǳ ŘŞŦƛ ŘΩŜƴ ŘƛǊŜ ŘŀǾŀƴǘŀƎŜΣ ŘŜ ƭŜ ǇƻǳǎǎŜǊ Ł ǎŜǎ ǇǊƻǇǊŜǎ 

ƭƛƳƛǘŜǎ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ ƳŜ ǾŜƴƎŜǊ ǳƴ ǇŜǳ ŘΩŀǾƻƛǊ ŞǘŞ ǎƻƴ ǎƻǳǎ-fifre pendant 3 mois. 

9ƴ ŞŎǊƛǾŀƴǘ ŎŜ ƭƛǾǊŜΣ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ ƴƻǘƛƻƴǎ ŞǇŀǊǎŜǎ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ǎǳǊ ƭŀ ǾƛŜ trouvèrent leurs justes places et leurs 

sens véritables dans ce grand casse-ǘşǘŜ ǉǳΩŜǎǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ tƭǳǎ ŘŜǎ ŘŜǳȄ- tiers des réflexions contenues 

étaient des révélations pour moi. Ce fut un enrichissement et une ouverture de conscience inégalée. 

/ΩŜǎǘ ƭŜ Ǿǆǳ ǉǳŜ ƧŜ Ǿƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǘŜ Ł Ǿƻǳǎ ŀǳǎǎƛΦ /ƻƭƛƴ /Ƙŀōƻǘ 

 

b!W! [ΩL[[¦aLb; - MON ORIGINE 

hƴ ƳΩŀǇǇŜƭƭŜ bŀƧŀ ƭΩƛƭƭǳƳƛƴŞ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ǎǳƛǎ ƴŞ ŘŜ ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜ Ŝǘ ǉǳŜ ƧŜ ǊŜǘƻǳǊƴŜ Ł ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜΦ 

WŜ ƳΩŀǇǇŜƭƭŜ bŀƧŀ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ Ƴƻƴ ƴƻƳ Ŝǎǘ Ƴŀ ǎƛƎƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ Ŝǘ Ƴŀ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭŜ ƳƻƴŘŜΦ ! ǳƴŜ 

ŎŜǊǘŀƛƴŜ ŞǘŀǇŜ ŘŜ ƭŀ ƭƻƴƎǳŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘΩǳƴ şǘǊŜΣ ǳƴ ƴƻƳ Ŧƛƴƛǘ ǇŀǊ ǎΩƛƳǇƻǎŜǊ ǇƻǳǊ ƭŜ ŘŞŎǊƛǊŜΦ  

Dans mon cas précisément, la première syllabe NA définit mon origine ; N pour négation, A pour 

connaissance ; la dernière syllabe JA définit ma finalité, J pour centre, A pour connaissance.  

[ƛǘǘŞǊŀƭŜƳŜƴǘΦ ! ƭΩƻǊƛƎƛƴŜΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ƴŞ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘ όǎŀƴǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜύΣ ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ Ŧǳǘ Ƴŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ 

manifestation (champ ŘΩƛƴǘŞǊşǘύΣ ǉǳŜ Ƴŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ŎŜƴǘǊŞŜ όŜƎƻ-centrique) et que mon rôle est 

de répandre mon savoir.  

Lƭ ȅ ŀ ŀǳǎǎƛ ŘŜ ƭΩƘǳƳƻǳǊ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ƴƻƳ ŎŀǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎȅƭƭŀōŜǎ ǎŜ ŎƻƴǘǊŜŘƛǎŜƴǘ ǇŀǊ ƭŜǳǊǎ ŀŦŦƛǊƳŀǘƛƻƴǎΦ 

Les noms de mes confrères définissent toujours leurs principales caractéristiques. Comme exemple le plus 

ǎƛƳǇƭŜΣ ƭŀ ǘŜǊƳƛƴŀƛǎƻƴ ŘΩǳƴ ƴƻƳ ŘƻƴƴŜ ƭŜ ōǳǘ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴΦ  

Les terminaisons en A, comme moi, sont des dispensateurs de connaissances (éducateur, sage), en EL sont 

des serviteurs des mondes supérieurs (messager, prêtre), en ON sont des chercheurs de principes 

(scientifique, savant), en OD sont des explorateurs (aventurier, éclaireur), en IM sont des créateurs 

(ensemenceur, stimulateur de vie), en UR sont des protecteurs (soldat, sentinelle), en IR des manipulateurs 

ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ όƳŞŘŜŎƛƴΣ ƎǳŞǊƛǎǎŜǳǊύΣ ŜǘŎΦ 

WŜ ƳΩŀǊǊşǘŜ ƛŎƛ ŎŀǊ /ƻƭƛƴ ƳŜ Řƛǘ ǉǳŜ ŎŜƭŀ ǇŜǳǘ ŘŜǾŜƴƛǊ ŦŀǎǘƛŘƛŜǳȄ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛΦ WŜ ǇƻǳǊǊŀƛǎ Ǿƻǳǎ ŘŞŦƛƴƛǊ 

ƭΩŀƭǇƘŀōŜǘ ǎƻƴƻǊŜ Ŝǘ ǎŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŘŜ ŎƻƳōƛƴŀƛǎƻƴǎ Ǉƻssibles qui sont utilisées dans plusieurs mondes et 

ǇŀǊǘƛŜƭƭŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ǾƻǘǊŜ ǇƭŀƴŝǘŜ Ƴŀƛǎ ƭŁ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƭŜ ǇǊƻǇƻǎ ŘŜ ŎŜ ƭƛǾǊŜΦ  

Peut-şǘǊŜ ǉǳΩǳƴ ƧƻǳǊ /ƻƭƛƴ ƳŜ ƭŜ ǇŜǊƳŜǘǘǊŀ όƴƻǘǊŜ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴ ǎŜǊŀ ŜȄǇƭƛǉǳŞŜ ǳƭǘŞǊƛŜǳǊŜƳŜƴǘύΦ 

[ΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ ŘŜǎ ƴƻƳǎ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜ Ǿŀ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘŞŦƛƴƛǊ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭ ŘŜǎ şǘǊŜǎ Ŝǘ Ł ǇƻǳǾƻƛǊ ŀƛƴǎƛ ƭŜǎ 

ŀǇǇŜƭŜǊ Ŝƴ ƭΩŀŎǘǳŀƭƛǎŀƴǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ Ŝƴ ǎƻƛΦ 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ǇŜƴǎŜǊ Ł ǳƴ şǘǊŜ Ŝƴ ƭŜ ƴƻƳƳŀƴǘ 

intérieurement établit immédiatement un lien avec lui. 
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/ΩŜǎǘ ŘŜǇǳƛǎ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ǉǳŜ ƧŜ Ŏƻƴƴŀƛǎ Ŝǘ ƳŜ ǎŜǊǎ ŘŜ ƭΩŀǊǘ ŘŜǎ ǎƻƴǎΦ [Ŝǎ ǎƻƴǎΣ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎΣ 

ǎΩŀǎǎƻŎƛŜƴǘ ŜƴǘǊŜ ŜǳȄ ǇƻǳǊ ŦƻǊƳŜǊ ŘŜǎ ƳƻŘǳƭŀǘƛƻƴǎ ƻǳ ƧŜ ŘƛǊŀƛǎ ǇƭǳǘƾǘΣ ǇƻǳǊ ƳƻŘǳƭŜǊ ŘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ όƛƴǾŜǊǎƛƻƴ 

dont je suis un expert). En plus clair, les sons créent des formes et les formes créent des sons.  

Dans les mondes supérieurs où toute chose est intimement plus liée, toute forme de vie émet des 

modulations sonores, des sons en permanence. Les mots qui sont des associations de sons définissent des 

ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ Řevenir des formes-concepts.  

[ΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŜƴǎǳƛǘŜ ŘŜǎ Ƴƻǘǎ ŎǊŞŜ ƭŜ ǾŜǊōŜ ŎΩŜǎǘ-à-dire des concepts en interaction. Si les étapes de cette 

science sont respectées, la parole devient alors créatrice. 

Plusieurs mots ou même plusieurs phrases peuvent être nécessaires pour créer une entité aux multiples 

ŦŀŎŜǘǘŜǎΦ WŜ ƳΩŜƴ ǎŜǊǎ Ł ōƻƴ ŜǎŎƛŜƴǘ ŎŀǊ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ǊŜŎƻƴƴǳ ŎƻƳƳŜ ǳƴ Ŧƛƴ ƻǊŀǘŜǳǊΦ WŜ ƧƻƴƎƭŜ 

avec les sons, les mots donc avec les formes, les symboles, les concepts de plus en plus complexes qui, lors 

de mes envolées oratoires, se déploient en plusieurs dimensions autour de moi.  

aŜǎ ŘƛǎŎƻǳǊǎ ƛƳŀƎŞǎ Ŝǘ ŀƴƛƳŞǎ ŦŀǎŎƛƴŜƴǘ ƭŜǎ ŦƻǳƭŜǎΣ ŀƳŝƴŜƴǘ ƭŜǎ şǘǊŜǎ Ł ǎΩƛƴǘŜǊǊƻƎŜǊ ǎǳǊ eux-mêmes, sur 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘƻƴŎ ǎǳǊ ƭŜǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ Řǳ 5ƛǾƛƴΦ 

Plusieurs mΩŀǇǇŜƭƭŜƴǘ bŀƧŀ άƭΩƛƭƭǳƳƛƴŞέ ǇŀǊ ŀŘƳƛǊŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ Ƴƻƴ ǎŀǾƻƛǊΦ /Ŝ ǉǳŀƭƛŦƛŎŀǘƛŦ Ŝǎǘ ŀǳǎǎƛΣ ǇƻǳǊ 

certains, une marque de respect pour la lumière, le phare dans la nuit que je représente pour eux. Enfin, 

quelques-uns le prononcent craintivement parce que je les ƛƴǘǊƛƎǳŜ Ŝǘ ǉǳΩƛƭǎ ƳŜ ŎǊƻƛŜƴǘ ǳƴ ǇŜǳ ŦƻǳΦ  

/ΩŜǎǘ ƳŜǊǾŜƛƭƭŜǳȄ ŎŜǘ ŀŘƧŜŎǘƛŦ ǉǳƛ ŎƻƴǘƛŜƴǘ ŀǳǘŀƴǘ ŘŜ ŘŞŦƛƴƛǘƛƻƴǎ Ŝǘ ŘŜ ƴǳŀƴŎŜǎΦ WŜ ƭŜǎ ŀǎǎǳƳŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎŀǊ ŎŜƭŀ 

ƳŜ ǇŜǊƳŜǘ ŘŜ ǘǊŀƴǎƎǊŜǎǎŜǊ ŘŜǎ ƴƻǊƳŜǎΣ ŘΩŞŎƘŀŦŀǳŘŜǊ ŘŜǎ ǘƘŞƻǊƛŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ Ŝǘ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ŘŜǎ ŎƻƳǇŀǊŀƛǎƻƴs 

inusitées qui stimulent la conscience de tous. 

WΩƻǳōƭƛŀƛǎ ŘŜ Ǿƻǳǎ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ƳŜǎ ŎƻƴŦǊŝǊŜǎ ǎΩŜƴ ǎŜǊǾŜƴǘ ǇŀǊŦƻƛǎ ǇƻǳǊ ƳŜ ǘŀǉǳƛƴŜǊ ƎŜƴǘƛƳŜƴǘΦ /ΩŜǎǘ ŘŜ ōƻƴ ŀƭƻƛ 

ŎŀǊ ƧŜ ƴŜ ƭŜǎ ŞǇŀǊƎƴŜ Ǉŀǎ Ƴƻƛ ƴƻƴ Ǉƭǳǎ ŘŜ ƳŜǎ ƧŜǳȄ ŘŜ ƳƻǘǎΦ tƭǳǎ ƻƴ ǎΩŞƭŝǾŜ Řŀƴǎ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ŎƻƳƳŜ le 

ǾƾǘǊŜΣ Ǉƭǳǎ ƭΩƘǳƳƻǳǊ ŘŜǾƛŜƴǘ ŎƻǳǊŀƴǘΦ  

/ΩŜǎǘ ƴƻǘǊŜ ƻǳǘƛƭ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ ǇƻǳǊ ŦŀƛǊŜ ǾƻƛǊ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ ǎŜǎ ŦŀƛōƭŜǎǎŜǎ ƻǳ ǎŜǎ ƳŀƭŀŘǊŜǎǎŜǎ ŀǾŜŎ ōƻƴǘŞΦ !ǾƻƛǊ ŘŜ 

ƭΩŜǎǇǊƛǘ ǎŜǊŀƛǘ ǳƴ ǘŜǊƳŜ Ǉƭǳǎ ƧǳǎǘŜ Ŝǘ ƛŎƛΣ ƛƭ ƴΩŜƴ ƳŀƴǉǳŜ ǇŀǎΦ 

Ce terme illuminé a été choisi dans votre langage (le français) comme le plus juste pour décrire une gamme 

de sentiments appartenant à mon monde. Vous comprendrez ainsi que tout ce livre est une transposition 

dans une langue de votre monde, de mon expérience personnelle issue de multiples mondes aux multiples 

façons de communiquer.  

Je discours presque toujours devant des esprits non limités par des corps denses comme les vôtres. Alors, je 

vous demande de dépasser les limites de votre état actuel pour vous ouvrir à une autre réalité. 

WΩŀƛ ǇŀǊŎƻǳǊǳ ǳƴ ƭƻƴƎ ŎƘŜƳƛƴ ǇƻǳǊ ǾŜƴƛǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ǾƻǳǎΣ ǇƻǳǊ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ǾƻǘǊŜ Ŧŀœƻƴ ŘΩşǘǊŜ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ ǇƻǳǾƻƛǊ 

ǘǊŀƴǎŎǊƛǊŜ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘΣ Ŝǘ ŎŜŎƛ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ /ƻƭƛƴΣ ƭΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ŘŜ Ƴŀ ƭƻƴƎǳŜ ǾƛŜΦ 

Qui suis-ƧŜ Ŝǘ ŘΩƻǴ ƧŜ ǾƛŜƴǎ ? Lƭ ƴŜ ƳΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŦŀŎƛƭŜ ŘŜ ǊŀŎƻƴǘŜǊ ǘƻǳǘŜ Ƴƻƴ Ƙƛstoire. Elle est si ancienne et a 

débuté dans un autre univers il y a plus de 400,000 ans.  

aŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƛƴŎŀǊƴŀǘƛƻƴ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ŘŜƴǎŜ Ŧǳǘ ǎǳǊ ǳƴŜ ǇƭŀƴŝǘŜ Řƻƴǘ ƭŀ ǘŀƛƭƭŜ Şǘŀƛǘ ŘΩŜƴǾƛǊƻƴ ǎƛȄ Ŧƻƛǎ ŎŜƭƭŜ 

de la terre et la 7ième en importance sur un nombre de 123 environ. Ce nombre de planètes réparti autour 

ŘŜ он ǎƻƭŜƛƭǎ ŜƴǾƛǊƻƴ ŦƻǊƳŀƛŜƴǘ ǳƴŜ ŎƻƴŦŞŘŞǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎ ǘƻǳǘŜǎ ǳƴƛŜǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ŎƻǳǊŀƴǘǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜǎ 

qui nous permettaient des échanges en permanence et instantanés.  

Chaque planète était considérée ŎƻƳƳŜ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊ ƛƴǘŞƎǊŞ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ŎŜ ǾŀǎǘŜ 

ǊŜƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘΦ bƻǳǎ Şǘƛƻƴǎ ƴŞŀƴƳƻƛƴǎ ǘƻǳǎ ǊŞƎƛǎ ǇŀǊ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ƭƻƛǎ Řƻƴǘ ŎŜƭƭŜǎ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ŘŜ ƭŀ 

ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŜƴǘŜƴǘŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜǎΦ 
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/ƻƭƛƴ ƳΩŀ Ŧŀƛǘ ǊŀƧƻǳǘŜǊ ƭŜ Ƴƻǘ ŜƴǾƛǊƻƴ ŀǳ nombre par peur que si un jour un individu réussissait à compter 

ƴƻǎ ŞǘƻƛƭŜǎ Ŝǘ ƴΩŜƴ ŘŞŎƻǳǾǊŀƛǘ ǉǳŜ омΣ ƛƭ ǇƻǳǊǊŀƛǘ Ŝƴ ŎƻƴŎƭǳǊŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ƭŜ ŎƻƴǘŜƴǳ ŘŜ ŎŜ ƭƛǾǊŜ Ŝǎǘ ŦŀǳȄΦ 

5ƻƴŎ ǎǳǊ Ƴŀ ǇƭŀƴŝǘŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜΣ ƧŜ ǇƻǳǾŀƛǎ ŎƻƴǘŜƳǇƭŜǊ ǳƴ ǎƻƭŜƛƭ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ Ŝǘ ǳƴ ǎŜŎƻƴŘ plus petit, en 

ƭΩƻŎŎǳǊǊŜƴŎŜ ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ŞǘƻƛƭŜ ǘǊŝǎ ǇǊƻŎƘŜΦ /ŜǘǘŜ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ŀƳŜƴŀƛǘ ŘŜǎ ŎȅŎƭŜǎ ŘŜ ƭǳƳƛŝǊŜ Ŝǘ ŘΩƻōǎŎǳǊƛǘŞ ŀƛƴǎƛ 

ǉǳŜ ŘŜǎ ǎŀƛǎƻƴǎ ŀǳȄ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜǎ ǇƻǳǾŀƴǘ ǎΩŞǘŀƭŜǊ ǎǳǊ ŘŜ ǘǊŝǎ ƭƻƴƎǳŜǎ ǇŞǊƛƻŘŜǎΦ  

Mais ma race avait appris avec le temps à contrôler et tempérer les climats. Cette civilisation avait déjà 

atteint un haut niveau de perfection avant ma première venue dans ce monde.  

/Ŝ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǇǇŜƭŜȊ ƭΩŀǎǘǊƻƭƻƎƛŜ Ŝǎǘ ƭŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ ƻǳ ƭŜǎ ǇǊŞƳƛǎǎŜǎ ŘΩǳƴŜ ǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳƛ Řŀƴǎ ǎŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ 

contrôle les influences, les émanations en provenance du cosmos. Il était possible à mon peuple de ne 

sélectionner de ce qui leur parvenait des alentours, que ce qui était bénéfique à leur bien-être.  

Il pouvait ainsi éliminer les états extrêmes de changement climatique, les déséquilibres amenant les 

maladies et la mort prématurée, les perturbations de toutes sortes allant de la dépression en passant par la 

ƘŀƛƴŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ǾƛƻƭŜƴŎŜΣ ŜǘŎΦ  

Tous ces étatǎ ƴƻƴ ǎƻǳƘŀƛǘŀōƭŜǎ ǎƻƴǘ ǘǊƛōǳǘŀƛǊŜǎ ŘŜ ƭΩŜƳǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ǎǇƘŝǊŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜ ŎŜƴǘǊŜ Ŝǘ ƭŜǎ ŎƻƴŦƛƴǎ 

ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘƻƴŎ ŘŜ ǎƻƴ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ƎƭƻōŀƭΦ tƻǳǊ ǉǳΩǳƴ ǘŜƭ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ǎŜ ǇǊƻŘǳƛǎŜΣ ƛƭ Ŧŀƭƭŀƛǘ ǳƴ ŀŎŎƻǊŘ 

entre toutes les formes de vies sans exception incluant la conscience même de la planète.  

Le contrôle de ces influences leur avait fait faire un bond évolutif important. Grâce à cela, à ma naissance, 

ƧΩŀǾŀƛǎ Ŝƴ Ƴƻƛ ƭŀ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǘŞ ŘΩşǘǊŜ Řŀƴǎ ǳƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŏƻƴǎǘŀƴǘ ŀǾŜŎ ƭŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘŜ ǎȅƴŎƘǊƻƴƛǎŜǊ ƭŜǎ 

vibrations divergentes.  

Cette caractéristique était déjà mienne au début de ma conscience grâce aussi à ma large palette de 

ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎΦ aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǇŀǊ ƳŜǎ ŜŦŦƻǊǘǎ ǉǳŜ ŎŜƭŀ Ŝǎǘ ŘŜǾŜƴǳ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŎƻƴŎǊŝǘŜǎΣ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴǎ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛǾŜǎ 

et épanouissements permanents. 

! ƭŀ ǘƻǳǘŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƻǊƛƎƛƴŜ ŘΩǳƴ şǘǊŜΣ ƛƭ ǇŜǳǘ ŘŞƧŁ ǎŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜǊ ŘŜǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǘŞǎ ǉǳƛ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜƴǘ ǳƴ ŘŞōǳǘ 

ŘΩƛŘŜƴǘƛǘŞ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ƭƛōǊŜ ŘŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜǊ ƻǳ ƴƻƴΦ vǳŀƴŘ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƴŀƞǘΣ ƭŀ ƴŜǳǘǊŀƭƛǘŞ ŘƛǎǇŀǊŀƞǘΦ 

Lƭ ƳΩŜǎǘ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ ŘŜ Ǿƻǳǎ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘǊŜ ǳƴŜ Ǿƛǎƛƻƴ ŘŜ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜ ǎŀƴǎ ǇŀǊƭŜǊ ŘŜ ǎƻƴ ŜǎǎŜƴŎŜ ǇǊƻŦƻƴŘŜΣ 

ƭΩŀƳƻǳǊΦ /ŜǘǘŜ ǾƛōǊŀǘƛƻƴ ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜΣ ǉǳŀƴŘ ŜƭƭŜ Ŝǎǘ ƻƳƴƛǇǊŞǎŜƴǘŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƴƻǳǎ Ł ŎƘŀǉǳŜ ƳƻƳŜƴǘΣ ǉǳŀƴŘ 

ŜƭƭŜ Ŝǎǘ Ŝƴ ƴƻǳǎ Ł ŎƘŀǉǳŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴΣ ŜƭƭŜ ƴΩŜǎǘ ƧŀƳais mise en doute et va de soi.  

9ƭƭŜ Ŧŀƛǘ ǘŜƭƭŜƳŜƴǘ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǊŞŀƭƛǘŞ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǉǳŀƴŘ ƻƴ ƭŀ ǇŜǊŘ ǉǳΩƻƴ ǊŞŀƭƛǎŜ ǎŀ ǇǊŞǎŜƴŎŜ 

par son absence. 

WŜ ǎǳƛǎ ŘƻƴŎ ŀǇǇŀǊǳ Řŀƴǎ ŎŜ ƳƻƴŘŜ ŎƻƳƳŜ ǳƴ ŜƴŦŀƴǘ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊΦ aŜǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜǎ 

ŦǳǊŜƴǘ ŘŜ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘǊŜ Ł ǘƻǳǎ Ŝǘ ŎƘŀŎǳƴ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜ ƳƻŘƛŦƛŞŜ ǉǳƛ ǊŜƭƛŜ ǘƻǳǘŜǎ ǾƛŜǎΦ  

5ŀƴǎ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜΣ ƭŜǎ ŘƻƴƴŜǳǊǎ ŘΩŀƳƻǳǊ ƻƴǘ ǇƻǳǊ ŦƻƴŎǘƛƻƴ ŘŜ ŘƻƴƴŜǊ Ŝƴ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ŎŜǘǘŜ ǾƛōǊŀǘƛƻƴ 

particulière qui cherche à combler les distances, à harmoniser les différences, à fusionner les contraires.  

/Ŝ ǊƾƭŜ ƛƳǇƭƛǉǳŀƛǘ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ƭΩŀǇǘƛǘǳŘŜ Ł ǎŜǊǾƛǊ ŘŜ Ǉƻƛƴǘ ŦƻŎŀƭ ŎΩŜǎǘ-à-dire que cette force unifiante se 

concentrait en moi pour mieux se diffuser ensuite sur les êtres qui en avaient besoin. Vos humains qui 

travaillent comme psychologues, médiateurs, conciliateurs ou même conseillers en tout genre pourraient 

être une comparaison lointaine mais correcte. 

Il faut que vous compreniez que sur la terre, la vie adopte des formes très concentrées, denses en matière 

Ŝǘ ŞǾƻƭǳŀƴǘ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŀǘƳƻǎǇƘŝǊŜ ƻǴ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ǊŀǊŜ ŘƻƴŎ ǇŜǳ ŎƻƳƳǳƴƛŎŀƴǘŜΦ [Ŝǎ ŘƛǎǘŀƴŎŜǎ ŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ 

ǎƻƴǘ ǾŀǎǘŜǎΣ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜǎ Ł ŎƻƳōƭŜǊΦ [ΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǎǎŜ ǊŀǊŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ şǘǊŜ Ł ǳƴ ŀǳǘǊŜ ŎŀǊ Ǿƻǎ ŎƻǊǇǎ ǎƻƴǘ ŘŜǎ 

obstacles à votre fusion. 
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Dans mon mondŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ ƻǴ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀƳōƛŀƴǘŜ Şǘŀƛǘ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜΣ ƭŜǎ ƭƛŜƴǎ ƛƴǘƛƳŜǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ 

plus courants voire même généralisés.  

LƳŀƎƛƴŜȊ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎΣ ŘŜǎ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎ Ƴƻƛƴǎ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŞŜǎΣ Ƴƻƛƴǎ ǊƛƎƛŘŜǎΣ ǊŜƳǇƭƛŜǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜƴǎŜ Ŝƴ 

perpétuelle pulsation et transformation ;  

imaginez des sens moins définis dans des organes précis mais plus globaux, ƭƛŞǎ ŜƴǘǊŜ ŜǳȄ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ Ǉƭǳǎ 

tenue et ceci dans tout son être ;  

ƛƳŀƎƛƴŜȊ ƭŜǳǊ ŎŀǇǘŀǘƛƻƴ ǎΩŞǘŜƴŘŀƴǘ Řŀƴǎ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ Ǉƭǳǎ ƭŀǊƎŜΣ Ǉƭǳǎ ƛƴǘŜƴǎŜ ǘƻǳǘ Ŝƴ ŀȅŀƴǘ ŘŜǎ ƴuances plus 

subtiles ;  

ƛƳŀƎƛƴŜȊ ƭŜǎ ŎƻƴǘŀŎǘǎ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǊƛŎƘŜΣ ƴŜ ŎƻƳǇƻǊǘŀƴǘ ǉǳΩǳƴŜ ǎƛƳǇƭŜ ōŀǊǊƛŝǊŜ 

ǘǊŀƴǎƭǳŎƛŘŜ ŀƭƻǊǎ Ǿƻǳǎ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜȊ ǉǳŜ ƻǴ ǎŜ ǘŜǊƳƛƴŀƛǘ Ƴƻƴ şǘǊŜ Ŝǘ ƻǴ ŎƻƳƳŜƴœŀƛǘ ƭΩŀǳǘǊŜ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ŀǳǎǎƛ 

défini que dans votre monde.  

9ƴǾŜƭƻǇǇŜ ƻǳǾŜǊǘŜ ǎǳǊ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ {ƻǳǾŜƴǘ ƧŜ ƳŜ ǇǊŜƴŀƛǎ Ł ǊŜǎǎŜƴǘƛǊ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ǊŜǎǎŜƴǘŀƛǘ ŎƻƳƳŜ ǎƛ ŎΩŞǘŀƛǘ 

Ƴƻƴ ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘΣ ŎƻƳƳŜ ǎΩƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ƛƴǘŜǊǇŞƴŞǘǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƛŘŜƴǘƛǘŞǎΦ 5ŀƴǎ ŎŜǎ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎΣ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ŘŜǎ 

şǘǊŜǎΣ ŘŜǎ ƭƛŜƴǎΣ ǎΩŞŎƘŀƴƎŜŀƛŜƴǘ ŘƛǊectement à travers nos émanations.  

bƻǳǎ ǇŜǊŎŜǾƛƻƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜ Řŀƴǎ ǳƴŜ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ ƛƴǘŞƎǊŀƭƛǘŞ ǉǳŜ Ǿƻǎ ƭŀƴƎŀƎŜǎ ǘŜǊǊŜǎǘǊŜǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜǎ 

ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ŀǘǘŜƛƴǘǎΦ ¢ƻǳǘ ŎŜŎƛΣ ŀǳ-ŘŜƭŁ ŘŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎΣ ōƛŜƴ ŜƴǘŜƴŘǳΣ ŘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘΩŜȄǇǊŜǎǎƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ 

culture. 

WŜ Ŧǳǎ ŎƻƴŦƛƴŞ Ł ŎŜǘǘŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǇƭŀƴŝǘŜ ƧǳǎǘŜ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ ǇƻǳǊ ƳΩŀŎŎƭƛƳŀǘŜǊ ǎƻƛǘ ƭŀ ŘǳǊŞŜ ŘŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ 

ǾƛŜǎΣ ŘƛȄ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ ǘƻǳǘ ŀǳ ǇƭǳǎΦ ¢Ǌŝǎ ǾƛǘŜΣ ƧΩŀƛ Ǉǳ ǾƻȅŀƎŜǊ Ŝǘ ǇƻǎŜǊ ƳŜǎ ǇƛŜŘǎ ǎǳǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻƴŘŜǎΦ  

Les courants qui nous servaient de passages ƳŜ ǇŜǊƳŜǘǘŀƛŜƴǘ ŘΩŀƭƭŜǊ ǇŀǊǘƻǳǘ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǾŀǎǘŜ 

ŎƻƴŦŞŘŞǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘΩȅ ŎƾǘƻȅŜǊ Ł ǘƻǳǘ ƳƻƳŜƴǘ ƳƛƭƭŜ Ŝǘ ǳƴŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎΦ  

La richesse des différentes formes de vie, leurs multiples manifestations source de culture, faisaient en 

sorte que ces renŎƻƴǘǊŜǎ ŎƻƴǘŜƴŀƛŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴŜ ǇŀǊǘ ŘΩŞƳŜǊǾŜƛƭƭŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜǎ ƛƴǎǘǊǳŎǘƛǾŜǎΦ  

9ƴ ŦŀƛǘΣ ƭΩŞǘǳŘŜ ŘŜ ƭΩƛƴŞǇǳƛǎŀōƭŜ ǾŀǊƛŞǘŞ ŘŜ ŦƻǊƳŜǎ ǉǳΩŜƳǇǊǳƴǘŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Şǘŀƛǘ ƭŀ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜ 

ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜ Ŝǘ ƛƴǘŞǊşǘ ŘŜ Ƴŀ ǊŀŎŜΦ /ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳΩƻƴ Ǿƻǳǎ ŀ ƭŞƎǳŞΣ Ŝƴtre autre, dans vos gènes. 

aƻƴ ǘǊŀǾŀƛƭ ƳΩŀƳŜƴŀƛǘ Ł ǊŞƎƭŜǊ ŘŜǎ ŎƻƴŦƭƛǘǎ Řŀƴǎ ōƛŜƴ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ Ŝƴ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘΦ WΩŀƛ Ŏƻƴƴǳ ŘƻƴŎ ōƛŜƴ 

ŘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜ ǉǳΩƛƭ Ǿƻǳǎ ǎŜǊŀƛǘ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ Ł ƛƳŀƎƛƴŜǊΣ Ł ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜΣ ǾƻƛǊŜ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ Ł ŎƻƳƳǳƴƛǉǳŜǊ 

avec elles.  

Mais grâcŜ Ł ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀƳōƛŀƴǘŜ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜΣ ƭŜǎ ŦƭǳƛŘŜǎ ǇŀǎǎŀƛŜƴǘ ƳƛŜǳȄ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ƳŀƭƎǊŞ ƭŜǎ ƻōǎǘŀŎƭŜǎ 

ŘŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ƭŀƴƎŀƎŜΦ WŜ ǇŜǊŎŜǾŀƛǎ ŀǎǎŜȊ ōƛŜƴ ƭŜǎ ǎǳōǘƛƭƛǘŞǎ ŘŜǎ ŞƳŀƴŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ aƻƴ 

travail était de trouver, dans une situation conflictuelle, des solutions équitables, équilibrantes pour toutes 

les parties en cause. 

WΩŞǘŀƛǎ ǎƻǳǾŜƴǘ ŀƳŜƴŞ Ł ƘŀōƛǘŜǊ ǎǳǊ ǇƭŀŎŜ Ŝǘ Ł ǇƻǳǾƻƛǊ ŀƛƴǎƛ ŜȄǇƭƻǊŜǊ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǉǳƛ 

ƳΩŞǘƻƴƴŀƛŜƴǘ ǎŀƴǎ ŎŜǎǎŜΦ [ŀ ǾƛŜ ǇǊŜƴŘ ŘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ƳŜ ƭŀǎǎŀƛǎ Ǉŀǎ de découvrir. Dans mon monde, 

ƭŀ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜ Şǘŀƛǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘΩŞƳŜǊǾŜƛƭƭŜƳŜƴǘ Ŏƻƴǎǘŀƴǘ Ŝǘ ǎƻƴ ǊŜǎǇŜŎǘ ƴƻǘǊŜ ǇǊŜƳƛŜǊ ŎƻŘŜ ŘΩƘƻƴƴŜǳǊΦ  

bƻǳǎ ƴŜ ƴƻǳǎ ƛƴƎŞǊƛƻƴǎ ƧŀƳŀƛǎ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻƴŦƭƛǘ ǎƛ ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƛƻƴǎ Ǉŀǎ ŞǘŞ ǎƻƭƭƛŎƛǘŞ ŎƻƳƳŜ ŀǊōƛǘǊŜΦ !ǳ ǇƭǳǎΣ ƻƴ 

stimulait la prise de conscience des choix allant de soi dans les circonstances. Même dans des situations 

ƎǊŀǾŜǎ ƻǴ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳǎŜǎ ǾƛŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ǎŀŎǊƛŦƛŞŜǎΣ ƴƻǳǎ ƴΩƛƴǘŜǊǾŜƴƛƻƴǎ ƧŀƳŀƛǎ ǎŀƴǎ ǳƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ǇǊŞŀƭŀōƭŜΦ  

Je parle bien entendu des mondes appartenant à notre fédération et où les conflits étaient restreints à une 

ǇƭŀƴŝǘŜΦ [Ŝǎ ŀǳǘǊŜǎ ǊŀŎŜǎ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ƴΩŞǘŀƛŜƴǘ observées ǉǳŜ ŘŜ ƭƻƛƴ ƻǳ ŘΩǳƴŜ ƳŀƴƛŝǊŜ ƛƴŎƻƎƴƛǘƻΦ 

Le peuple ancestral de notre civilisation dirigeait aussi une vaste armada dont la mission était de découvrir 

de ƴƻǳǾŜŀǳȄ ƳƻƴŘŜǎΣ ŘŜ ƭŜǎ ƻōǎŜǊǾŜǊ Ŝǘ ŘΩŜƴ ǊŞǇŜǊǘƻǊƛŜǊ ƭŀ ǾƛŜΦ ¦ƴŜ ŀǳǘǊŜ ŦŀŎǘƛƻƴ ŀǾŀƛǘ ŎƻƳƳŜ ƳŀƴŘŀǘ 



 23 / 157 
  

ŘΩƛƴŦƭǳŜǊ ǎǳǊ ŎŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ǇƭǳƛŜǎ ŘŜ ŎǊƻƛǎǎŀƴŎŜ ; ŘŜ ǎǘƛƳǳƭŜǊ ƭΩŞǾŜƛƭ ŘŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ Ŝƴ 

favorisant les espèces ayant ce potentiel.  

Une troiǎƛŝƳŜ ŞǉǳƛǇŜ ŀǾŀƛǘ ŎƻƳƳŜ ǘŃŎƘŜ ŘΩŜƴǎŜƳŜƴŎŜǊ ƭŀ ǾƛŜ ǎǳǊ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǘŞǊƛƭŜǎΦ [ŀ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ŜƴŦƛƴ 

pouvait déplacer des planètes, réorganiser des mondes pour que tout soit propice à la vie. Vous pouvez 

relire les fonctions de ces quatre groupes à rebours et comprendre le rôle principal de notre peuple. 

Nous aimions voir naître la vie dans toute sa pureté, son innocence, son étonnement devant le vaste 

ǳƴƛǾŜǊǎΦ bƻǳǎ ƴŜ ǊŜǎǎŜƴǘƛƻƴǎ Ǉŀǎ ŘŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ŎƻƳƳŜ ƭŜǎ ǾƾǘǊŜǎ Ƴŀƛǎ Ǉƭǳǘƾǘ ŘŜǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ ŘΩŀƳƻǳǊ ŀǳ 

contact de la vie en germination. 

5Ŝ Ƴƻƴ ŎƾǘŞΣ ƧΩŀƛ ƎǊŀǾƛ ƭŜǎ ŞŎƘŜƭƻƴǎ ǉǳƛ ƳΩƻƴǘ ŀƳŜƴŞ ŘΩƘŀǊƳƻƴƛǎŀǘŜǳǊ ŘŜ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜǎ Ł ŘŜǾŜƴƛǊ ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊ 

ƎƭƻōŀƭΦ !ǾŜŎ ƭŜ ǘŜƳǇǎΣ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ŎƭŀǎǎŞ ǇŀǊƳƛ ƭŜǎ ƎǊŀƴŘǎ ŘƛƎƴƛǘŀƛǊŜǎΣ Ŧƛƭǎ ŘŜ ŘƛƎƴƛǘŀƛǊŜǎΣ ǾƛǾŀƴǘ ǇŀǊƳƛ ƭΩŞƭƛǘŜ 

bienveillante de mon monde.  

Gouverner avec équilibre ; répartir les richesses ; encourager le développement ; régler les différences 

ŜƴǘǊŜ ŎŜ ǉǳƛ ǎŜƳōƭŜ ǎΩƻǇǇƻǎŜǊ ; ǾƻƛǊ Ł ŎŜ ǉǳŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀƳōƛŀƴǘŜ ŘŜƳŜǳǊŜ Ł ǳƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ǉǳŀƭƛǘŞ Ŝǘ 

progresse au même rythme que la collectƛǾƛǘŞΦ WΩŞǘŀƛǎ Ƴƻƛ-ƳşƳŜ ǎƻǳǎ ƭŀ ōƛŜƴǾŜƛƭƭŀƴŎŜ ŘΩşǘǊŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ǉǳƛ 

guidaient mes actions. 

{ƛ ƧΩŀƛ Ǉǳ ǊŜƳǇƭƛǊ ŎŜǎ ŦƻƴŎǘƛƻƴǎ ŀǾŜŎ ƧǳǎǘŜǎǎŜ Ŝǘ ŎŜƭŀ ǎǳǊ ǳƴŜ ƭƻƴƎǳŜ ǇŞǊƛƻŘŜΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ ƧΩŞǘŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ǳƴŜ 

ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŞǘŀǇŜ Řŀƴǎ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ WΩŞǘŀƛǎ ǳƴ şǘǊŜ ŀǎǎŜȊ ǊƛŎƘŜ Ŝƴ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴ ŘΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ ǇƻǳǊ ǇƻǳǾƻƛǊ 

me prolonger indéfiniment et ceci à travers des corps successifs.  

/ƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǳƴƛǉǳŜΣ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ Ŝǘ ǉǳƛ ƭŜ ŘŜƳŜǳǊŜΦ aŀ ŦƻǊƳŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞ Şǘŀƛǘ ŀǇǇŀǊǳŜ Ŝƴ ƳşƳŜ ǘŜƳǇǎ Řŀƴǎ ƭŀ 

plupart des recoins de ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ŦǳǘΣ Ł ŎŜ ƳƻƳŜƴǘ-là, une nouvelle mutation que le Divin attendait. 

/Ŝ Ŧǳǘ ǳƴ ōƻƴŘ Řŀƴǎ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ tƻǳǾƻƛǊ ƎŀǊŘŜǊ ǘƻǳǘŜ ƭŀ ǊƛŎƘŜǎǎŜ ŘŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŘΩǳƴ şǘǊŜ ǇƻǳǊ ǉǳΩŜƭƭŜǎ 

servent aux générations futures. Cesser cet éternel recommencement des mêmes balbutiements, des 

mêmes erreurs, des mêmes conquêtes.  

bŜ Ǉƭǳǎ ǎŀǳǾŜƎŀǊŘŜǊ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ƭΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ŘΩǳƴŜ ǾƛŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ǎŀ ōŀƴǉǳŜ ŘŜ ǎŀǾƻƛǊ Ƴŀƛǎ ǉǳŜ ŎŜƭǳƛ-ci continue 

ŘΩƛƴǘŜǊ-ǊŞŀƎƛǊ Ŝǘ ŘΩşǘǊŜ ǳƴŜ ƳŞƳƻƛǊŜ ǾƛǾŀƴǘŜ Ŝƴ ǇŜǊǇŞǘǳŜƭƭŜ ǊŜŘŞŦƛƴƛǘƛƻƴΦ [ŀ ƳŞƳƻƛǊŜ collective est déjà un 

ƎŀǊŀƴǘ ŘΩǳƴŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜ ŎƻƴǘƛƴǳƛǘŞ Ƴŀƛǎ ƭŀ ƳŞƳƻƛǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ǇƻǳǎǎŜ Ǉƭǳǎ ƭƻƛƴ ƭŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎ ŘŜ 

ƭΩŀŎŎƻƳǇƭƛǎǎŜƳŜƴǘΦ [ŀ ǎŀƎŜǎǎŜ ŘŜǎ ŀƴŎƛŜƴǎ άƛƴǎǘǊǳƛǘέ Ƴŀƛǎ ƭŜǳǊ ŜȄŜƳǇƭŜ ŎƻƴŎǊŜǘ άŎƻƴǎǘǊǳƛǘέΦ 

Vous les humains qui avez la capacité de vous ǇǊƻƭƻƴƎŜǊ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎ ƴΩŜƴ ŀǇǇǊŞŎƛŜȊ ǉǳŜ ǇŜǳ 

ǾƻǘǊŜ ŎƘŀƴŎŜ {ŜǳƭŜ ƭŀ ƭŜŎǘǳǊŜ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ŘŜ ŎŜ ƭƛǾǊŜ Ǿƻǳǎ ŀƛŘŜǊŀ Ł ƳƛŜǳȄ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƳŜǎ ǇǊƻǇƻǎ ƧǳǎǉǳΩƛŎƛΦ 

tƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ǎŀƛǎƛǊ ƭŀ ōŜŀǳǘŞ ŘŜ Ƴŀ ǇƭŀƴŝǘŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǎŀŎƘƛŜȊ ŀǳǎǎƛ ǉǳŜ ƴƻǳǎ avions la faculté 

de modeler les matières sans leur enlever la vie consciente. Nous pouvions construire toutes choses ; nos 

meubles, nos maisons, nos villes, nos moyens de transport, nos instruments divers avec le consentement de 

la vie.  

Nos maisons respiraient, palpitaient à nos humeurs, nous entouraient de leur bienveillance. En plus simple, 

ŜƭƭŜǎ ƴƻǳǎ ǇǊƻǘŞƎŜŀƛŜƴǘ Ŝǘ Ŝƴ ŞǘŀƛŜƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜǎΦ 9ƭƭŜǎ ǎŀǾŀƛŜƴǘ ŀǳǎǎƛ ǉǳΩŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŘŜ ƴƻǎ ŞƳŀƴŀǘƛƻƴǎΣ 

elles avaient une chance de progresser. Il en allait de même de toutes nos créations. Ceci rendait notre 

environnement précieux et le respect de toute chose comme allant de soi. 

Nos villes-jardins inspirées des courbes de la nature et de sa beauté harmonieuse étaient des monuments 

élevés pour rassembler les êtres Řŀƴǎ ƭŜ ōǳǘ ŘΩŞŎƘŀƴƎŜǊ Ŝǘ ŘŜ ŦƻǊǘƛŦƛŜǊ ƭŜǎ ŀǎǇƛǊŀǘƛƻƴǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜǎ Ŝǘ 

communes à tous.  

La pyramide était la forme la plus naturelle pour édifier une agglomération tout en respectant 

ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΦ {ŀ ƳŀǎǎŜ ƴŜ ōƭƻǉǳŀƛǘ Ǉŀǎ ƭŀ ǾǳŜ Ƴŀƛǎ ŀǳ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ ŘƛǊƛgeait avec grâce, le regard vers le 

ciel source de toute inspiration.  
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Ces villes-ŎƻƭƭƛƴŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ Ŝƴ Ŧŀƛǘ ǳƴŜ ǎǳŎŎŜǎǎƛƻƴ ŘΩƘŀōƛǘŀǘƛƻƴǎ Ŝƴ ǘŜǊǊŀǎǎŜǎ ƻǴ ƭŜ ǘƻƛǘ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴŜ Şǘŀƛǘ ǳƴ 

ƧŀǊŘƛƴ ǇƻǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜΦ /ƘŀǉǳŜ ŘŜƳŜǳǊŜ ŀǾŀƛǘ ǳƴŜ ǇƻǊǘŜ ǉǳƛ ǎΩƻǳǾǊŀƛǘ ǎǳǊ ǎƻƴ ƧŀǊŘƛƴ Ŝǘ ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ǎǳǊ ƭŜ ŎǆǳǊ ŘŜ 

ƭΩŞŘƛŦƛŎŜ ŀǾŜŎ ǎŜǎ ŜǎǇŀŎŜǎ ŎƻƭƭŜŎǘƛŦǎΦ  

/ƻƳƳŜ ƴƻǳǎ ƴŜ ǇǊƾƴƛƻƴǎ Ǉŀǎ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǎƳŜ Ł ƻǳǘǊŀƴŎŜΣ ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƛƻƴǎ Ǉŀǎ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ƴƻǳǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎƛŜǊ Ł 

ǘƻǳǘ ǇǊƛȄ ǇŀǊ ƴƻǎ ǾşǘŜƳŜƴǘǎΣ ƴƻǎ ǇƻǎǎŜǎǎƛƻƴǎ ƻǳ ƴƻǎ ƳŀƛǎƻƴǎΦ [ΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ŘŜ ƭΩŜƴsemble prévalait sur les 

goûts des individus. Nos différences pouvaient certes provoquer des surprises mais jamais des crises. 

[Ŝǎ ŘƛǊƛƎŜŀƴǘǎΣ Řƻƴǘ ƧŜ Ŧŀƛǎŀƛǎ ǇŀǊǘƛŜΣ ƴΩŞǘŀƛŜƴǘ Ŝƴ ǎƻƛ ǉǳŜ ŘŜǎ şǘǊŜǎ Řƻƴǘ ƭŀ ƭƻƴƎǳŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƭŜǳǊ ŀǾŀƛǘ ŘƻƴƴŞ 

une vénérable sagesse que personne ne leur contestait. Et dans un monde évolué tel que le nôtre, nul 

besoin de scrutin pour reconnaître la sagesse.  

Les émanations radieuses, riches en nuances subtiles et bienfaisantes pour tous ceux qui les approchaient, 

ne trompaient paǎΦ bƻǘǊŜ ǊƾƭŜ ǎŜ ǊŞǎǳƳŀƛǘ Ł şǘǊŜ ŘŜǎ ƎŀǊŘƛŜƴǎ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǘ ŘŜǎ ǎǘƛƳǳƭŀǘŜǳǊǎ ŘŜ ǇǊƻƎǊŝǎ 

5ŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ŀǘƳƻǎǇƘŝǊŜ ƘŀǳǘŜƳŜƴǘ ŎƻƴǘǊƾƭŞŜΣ Ǉƭǳǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊ Şǘŀƛǘ ŘŜƴǎŜΣ Ǉƭǳǎ ǎƻƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘΩşǘǊŜ 

conscience, intelligence et savoir non encore révélés était grand. Alors, nous naissions avec un potentiel 

ŘΩŀǘǘǊƛōǳǘǎ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ Ŝǘ ŀǾŜŎ ƭŀ ŎŀǇŀŎƛǘŞ ŘŜ ƭŜǎ ǊŞŀƭƛǎŜǊ Ǉƭǳǎ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘΦ  

[ΩŀƛǊΣ ƴΩŞǘŀƴǘ ǊŜƳǇƭƛ ǉǳŜ ŘŜ ǎŞǊŞƴƛǘŞΣ ŘΩŀƳƻǳǊ Ŝǘ ŘŜ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜΣ ƛƳǇǊŞƎƴŀƛǘ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜƳŜƴǘ ǘƻǳǘŜǎ ŎƘƻǎŜǎΦ 

Nous apprenions à chaǉǳŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ŎŀǊ ǘƻǳǘ ƭŜ ǎŀǾƻƛǊ ŘŜ ƴƻǎ ǇŝǊŜǎ Şǘŀƛǘ ǇǊŞǎŜƴŎŜ ŎƻƴǎǘŀƴǘŜ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊΦ 

5ΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ ƭŀ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜ ƴƻǳǊǊƛǘǳǊŜ ǇƻǳǊ ƴƻǘǊŜ ƻǊƎŀƴƛǎƳŜ ǎŜ ǘǊƻǳǾŀƛǘ ŀǳǎǎƛ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊ ŀƳōƛŀƴǘΣ ǊƛŎƘŜ Ŝƴ 

éléments vitalisant.  

{ƻǳǎ ƭΩŀŎǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǾƻƭƻƴǘŞΣ ƻƴ ǇƻǳǾŀƛǘ amplifier ou diminuer cet apport en nous. Même ceux qui 

ŘŜǾŀƛŜƴǘ ƛƴƎŞǊŜǊ ƻŎŎŀǎƛƻƴƴŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ƳŀǘƛŝǊŜǎ ǾƛǾŀƴǘŜǎ ǇǊŜƴŀƛŜƴǘ ǎƻƛƴ ŘŜ ŦŀƛǊŜ Ŝƴ ǎƻǊǘŜ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ƴŜ 

meurent pas vraiment en eux mais se transforment en une explosion de particules vivantes et vivifiantes. 

Cette façon de vivre était mon quotidien quand je séjournais sur la planète mère. Mais même loin de ce lieu 

paradisiaque, mes frères et moi, nous maintenions notre code de conduite qui était celui du bon sens, de 

ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŞ Ŝǘ Řǳ ǇŀǊǘŀƎŜ sans condition.  

/ƘŀǉǳŜ şǘǊŜΣ ŎƘŀǉǳŜ ŜƴǘƛǘŞ ŀǾŀƛǘ ǎŀ Ǌŀƛǎƻƴ ŘΩşǘǊŜ Ŝǘ ǎŀ ǇƭŀŎŜ Řŀƴǎ ƭŜ Ǉƭŀƴ ŘƛǾƛƴΦ /ΩŞǘŀƛǘ ŀǾŜŎ ƧƻƛŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ 

découvrait et accueillait de nouvelles formes de vie. Nous prenions plaisir à répertorier la richesse de notre 

ǳƴƛǾŜǊǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎŜǎ confins. 

aŀƛǎ ŎŜƭŀΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ŀǾŀƴǘΦΦΦƭŜǎ ƎǊŀƴŘŜǎ ǘǊƛōǳƭŀǘƛƻƴǎΦ WΩŀƛ ǾŞŎǳ Ǉƭǳǎ ŘŜ ŘŜǳȄ ŎŜƴǘ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ Řŀƴǎ ŎŜǘ ǳƴƛǾŜǊǎ 

ƛŘȅƭƭƛǉǳŜ ŀǾŀƴǘΦΦΦ ǉǳŜ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ǊŜƴǘǊŜ Ŝƴ Ŏƻƭƭƛǎƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜ ƴƾǘǊŜΦ tŀǊ ƭΩƛƴǘŜǊǇŞƴŞǘǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǎ ŘŜǳȄ 

mondes, il y a plus de deux cent mille ans, des vibrations non prévues, des ondes de choc ont perturbé, 

ravagé notre univers.  

/Ŝƭŀ Ŧǳǘ ǇŜǊœǳ ŀǳ ŘŞōǳǘ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ŎŀƭŀƳƛǘŞΣ ƳŜǘǘŀƴǘ Ŝƴ ǇŞǊƛƭ ƳşƳŜ ƴƻǘǊŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴΦ /ΩŜǎǘ Ł ŎŜǘǘŜ 

ŞǇƻǉǳŜ ǘǊƻǳōƭŞŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ Ł ǇŀǊŎƻǳǊƛǊ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ Ǉƻur comprendre le problème et chercher 

des solutions.  

/Ŝ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩŀǇǊŝǎ ǳƴ ƭƻƴƎ ǇŞǊƛǇƭŜ Ŝǘ ƳƛƭƭŜ ǘŜƴǘŀǘƛǾŜǎ ŘŜ ǊŞŀƧǳǎǘŜƳŜƴǘ ǉǳŜ ǎŜ ǎƻƴǘ ǇƻƛƴǘŞǎ ŜƴŦƛƴ Ł ƭΩƘƻǊƛȊƻƴ 

des bénéfices de cette malencontreuse rencontre. Cette histoire vous sera racontée plus en détail tout au 

long de ce livre ainsi ǉǳΩƻǴ je me situe en ce moment dans votre monde.  

aŜǎ ŘŜǳȄ ŎŜƴǘ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ ŘΩŜȄƛǎǘŜƴŎŜ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ Ŝǘ ŀǳǘŀƴǘ ŘŜ ǘŜƳǇǎ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ǊŞŀƭƛǘŞ 

pourraient me laisser croire et prétendre de posséder la vérité universelle. Mais de là où je contemple 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ Ƴŀ Ǿƛǎƛƻƴ ŀǳǎǎƛ ǾŀǎǘŜ ǎƻƛǘ-elle, est somme toute très personnelle. Et cela est bien ainsi.  

Mon savoir va au-delà Řǳ ŎƻƴŎŜǇǘ ǾŞǊƛǘŞκŦŀǳǎǎŜǘŞΦ ¦ƴŜ ŦŀǳǎǎŜǘŞ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩǳƴŜ ǾŞǊƛǘŞ ŘŜǾŜƴǳŜ ƛƴǳǘƛƭŜ ǇŀǊ ƭŀ 

ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ŘΩǳƴŜ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ Ǉƭǳǎ ŀǇǇǊƻǇǊƛŞŜ Ł ƭŀ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴΦ aşƳŜ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜǎ ǾŞǊƛǘŞǎ ƴŜ ǎƻƴǘ ǉǳΩǳƴ 

ŀǇŜǊœǳ ŘŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜǎ ŜƴŎƻǊŜΦ  
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Car voyez-vous, tout est compris dans tout, même ce que vous croyez être faux. Cette dernière phrase, 

simple et complexe à la fois, est ma spécialité. En voici une autre de mon cru ; seul le tout peut savoir tout. 

Alors, tout ce qui sera dit dans les prochaines pages est issu de ma vérité qui me définit dans le temps et 

ƭΩŜǎǇŀŎŜΦ 

WΩŀƛ Ŝƴ Ƴƻƛ ŘŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŘŜ ǾƛŜǎ ǉǳƛ ŦƻǊƳŜƴǘ ƭΩşǘre entier que je suis. Chacune de mes vies est présence 

ŎƻƴǎǘŀƴǘŜ Ŝǘ ǳƴŜ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ƧƻƛŜ Ŝƴ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜΦ /ƻƭƛƴ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŘŜ ŎŜǎ ǾƛŜǎ ǉǳƛ ƳΩƘŀōƛǘŜƴǘ Ŝǘ ǉǳŜ ƧΩƘŀōƛǘŜ 

aussi.  

9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ŎƻƳƳŜ ǳƴ şǘǊŜ ƎƛƎŀƴǘŜǎǉǳŜ Řƻƴǘ /ƻƭƛƴ ǎŜǊŀƛǘ Ŝƴ ǉǳŜƭǉǳŜ ǎƻǊǘŜ Ŏomme un de mes 

ŘƻƛƎǘǎΦ WŜ ƭǳƛ ŜƴǾƻƛŜ Ƴƻƴ ŞƴŜǊƎƛŜ ŘΩŀƳƻǳǊΣ ŘŜ ŎƻƘŞǎƛƻƴ ŎŜ ǉǳƛ ƭǳƛ ǇŜǊƳŜǘ ŘŜ ǎŜ ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ŎƻƳƳŜ Ŧŀƛǎŀƴǘ 

ǇŀǊǘƛŜ ŘΩǳƴ ǘƻǳǘ ƘŀǊƳƻƴƛŜǳȄ ŜǘΣ Ŝƴ ǊŜǘƻǳǊΣ ƛƭ ƳŜ ǊŜƴǾƻƛŜ ǎƻƴ ōŀƎŀƎŜ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŎƻƴǘŜƴŀƴǘ ŘŜǎ 

sensations, des émotions, des pensées, des sentiments et plus encore. 

WŜ ǎǳƛǎ 5ƛǾƛƴ Řŀƴǎ ƭŀ ƳŜǎǳǊŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ǊŞŀƭƛǎŞ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƳŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ǇƻǳǊ ŘŜǾŜƴƛǊ ŜƴǘƛŜǊΣ ǳƴΦ aŀƛǎ 

moi-ƳşƳŜΣ ƧΩŀǇǇŀǊǘƛŜƴǎ Ł ǳƴ şǘǊŜ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜΣ ƛƳƳŜƴǎŜ ǉǳƛ Řƻƛǘ ŀǇǇŀǊǘŜƴƛǊ ƭǳƛ ŀǳǎǎƛ Ł ǳƴ şǘǊŜ ŎƻƭƻǎǎŀƭΦ /Ŝ 

phénomène sembƭŜ Ł ƭΩƛƴŦƛƴƛ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎŜƴǎΦ 

 WŜ ƳΩŜƴ ŘƻǳǘŜ ŎŀǊ Ƴƻƴ ƳŜǎǎŀƎŜ ŘΩŀƳƻǳǊ ŜƴǾƻȅŞ Ł ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇǊşƳŜ ŘŜǇǳƛǎ ǘǊŝǎ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ƴŜ ƳΩŜǎǘ Ǉŀǎ 

encore revenu. 

/Ŝ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǇǇŜƭƻƴǎ 5ƛŜǳΣ ƳŜǎ ŦǊŝǊŜǎ ŘŜ ǎŀƎŜǎǎŜ Ŝǘ ƳƻƛΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǉǳƛ Şǘŀƛǘ Ł 

ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ǳƴƛǉǳŜ Ŝǘ Ŝǎǘ ŘŜǾŜƴǳŜΣ ŀǇǊŝǎ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴΣ ƳǳƭǘƛǇƭŜ Řŀƴǎ ǎŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎΦ 5ƛŜǳΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ 

commune à tout ce qui existe.  

aŀƛǎ ƧŜ ƳΩŀǊǊşǘŜ ƛŎƛ ŎŀǊ ƧŜ ƳŜ ǎŜƴǎ ŘŞƧŁ ǇǊşǘ Ł ŘƛǎŎƻǳǊƛǊΦ Lƭ ƳΩŜǎǘ ƛƴǳǘƛƭŜΣ Ł ŎŜǘǘŜ ŞǘŀǇŜ-ci, de vous en dire plus 

sur mon ǇŜǳǇƭŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ Ŝǘ ǎǳǊ ƳƻƛΦ /ŀǊ ǇƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ƴƻǳǎ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŎƻƳǇǊŜƴƛŜȊ les grands 

rouages ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

Ceux issus de nos découvertes qui, avec le temps, sont devenus nos préceptes de base, nos assises stables 

ǎǳǊ ƭŜǎǉǳŜƭƭŜǎ ǎΩŜǎǘ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴΦ aƻƴ ŎƘŜƳƛƴŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ƳΩŀ ŀǳǎǎƛ ŞƭŀǊƎƛ ƭŜǎ 

ƘƻǊƛȊƻƴǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ŜƴƎƭƻōŜǊ ǾƻǘǊŜ ǇǊƻǇǊŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴΦ  

Ce livre se veut donc un pont entre les concepts universels et les concepts spirituels qui sont trop souvent 

inconciliables à votre entendement. 

Ne cherchez pas à trop analyser chacune de mes paroles, mais laissez-vous conduire sur des chemins où 

ǎŜǳƭ ƭŜ Ŧŀƛǘ ŘΩŀǾŀƴŎŜǊΣ ŘŜ ŎƻƴǘŜƳǇƭŜǊ ƭŜ ǇŀȅǎŀƎŜ ǉǳƛ ŞǾƻƭǳŜ ǎŀƴǎ ŎŜǎǎŜ Ŝǎǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘΩŞƳŜǊǾŜƛƭƭŜƳŜƴǘΦ tŜǳǘ-

être les avez-vous déjà ǇŀǊŎƻǳǊǳǎ Ƴŀƛǎ ǎƻȅŜȊ Ŝƴ ǎǶǊΣ ƧŜ Ǿƻǳǎ ƭŜǎ ŦŜǊŀƛ ǊŜŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ǘƻǳǘŜ 

particulière. 

En lisant ce livre, imaginez-Ǿƻǳǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ŀǎǎƛǎ ŀǳ ƳƛƭƛŜǳ ŘΩǳƴ ŀǳŘƛǘƻƛǊŜ ŘŜ ƎǊŀƴŘǎ ŜǎǇǊƛǘǎ Ŝǘ ǉǳŜ ƧŜ 

ƳΩŀǇǇǊşǘŜ Ł ǇǊŜƴŘǊŜ ƭŀ ǇŀǊƻƭŜΦ {ƛ ƧŜ ǊŞǳǎǎƛǎ Ł ƛƴǎǳŦŦƭŜǊ ǳƴ ǇŜǳ ŘŜ Ƴŀ ƭǳƳƛŝǊŜ Ŝƴ ǾƻǳǎΣ ƧΩŜƴ ǎŜǊŀƛ ǘǊŝǎ 

heureux. 

NAJA 

 

OUVERTURE 

WΩŀƛ ƎǊŀǾƛ ƭŜǎ ŞŎƘŜƭƻƴǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƳŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊΣ ƛŎƛ ŀǳ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ǇƭŀƴΣ ŀǎǎƛǎ ŘŜǾŀƴǘ ǳƴ ŀǳŘƛǘƻƛǊŜ 

ŎƻƳǇƻǎŞΣ ŜƴǘǊŜ ŀǳǘǊŜǎΣ ŘŜǎ ŜǎǇǊƛǘǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŞƭŜǾŞǎ ǉǳŜ ƧŜ ŎƻƴƴŀƛǎǎŜΣ ŘŜ ŘΩŀutres qui éclairent comme moi 

ƭŜǳǊ ŜƴǘƻǳǊŀƎŜ Ŝǘ ŜƴŦƛƴ ŘŜ ŎŜǳȄ ŀǘǘƛǊŞǎ ǇŀǊ Ƴŀ ǊŞǇǳǘŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŎǳǊƛŜǳȄ ŘŜ ƳΩŜƴǘŜƴŘǊŜΦ  
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WŜ ǎǳƛǎ ǳƴ ƻǊŀǘŜǳǊ Ł ƭŀ ǇŀǊƻƭŜ ŦŀŎƛƭŜ Ŝǘ Ł ƭΩƛƳŀƎƛƴŀǘƛƻƴ ŦŜǊǘƛƭŜΦ WΩŞƭŀōƻǊŜ ŘŜǎ ǎȅǎǘŝƳŜǎ Ŝǘ ƧΩŜȄǇƭƛǉǳŜ ŘŜǎ 

mystères. Je fais des comparaisons qui éclairent sous un angle nouveau les éléments comparés. En bref, 

ƧΩƛƴǘŜǊǊƻƎŜΣ ƧŜ ŦŀǎŎƛƴŜΣ ƧŜ Ŧŀƛǎ ǊƛǊŜΣ ƧŜ ŘŞŎƻƴŎŜǊǘŜ Ŝǘ Ŝƴ ōƻǳǘ ŘŜ ƭƛƎƴŜΣ ƧŜ ƴŜ ƭŀƛǎǎŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜ ƛƴŘƛŦŦŞǊŜƴǘΦ 

Mais voilà que les derniers retardataires prennent place. Je leur fais un sourƛǊŜ Ŝǘ ƧΩŀƴǘƛŎƛǇŜ ŀǾŜŎ ǇƭŀƛǎƛǊ ƭŜǎ 

chemins sur lesquels je vais les conduire. Je commence toujours mes discours par une courte phrase, simple 

en apparence mais qui porte à des réflexions presque sans fin.  

WŜ Ŧŀƛǎ ǳƴ ǎƛƎƴŜ ŀǾŜŎ Ƴƻƴ ŘƻƛƎǘ Ŝǘ ƭŜ ǎƛƭŜƴŎŜ ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŜΦ [ΩƘŜǳǊŜ Ŝǎǘ ǾŜƴǳŜ ŘŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜǊ ǇŀǊ ƭŜ 

ŎƻƳƳŜƴŎŜƳŜƴǘΣ ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ǘƻǳǘΦ 

 

[ΩhwLDLb9 59 TOUT 

EXPOSÉ 1 - TOUT EST ESSENTIEL 

Savez-Ǿƻǳǎ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ƴŜ Ŧƻƴǘ ǉǳΩǳƴ Řŀƴǎ ƭŜǳǊǎ ŜǎǎŜƴŎŜǎ ?  

!ǳ ŎƻƳƳŜƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎƘƻǎŜǎΣ ǎƛ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ƭΩƛƳŀƎƛƴŜǊΣ Ƴƻƛ ǇŀǎΣ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǳƴƛǉǳŜ 

concentrée en un endroit et qui se déployait dans toutes les directions.  

/Ŝ Ǉƻǎǘǳƭŀǘ ŞƴƻƴŎŞ ǇŀǊ ƴƻǎ ŎƘŜǊŎƘŜǳǊǎ ŘŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ όǎŎƛŜƴǘƛŦƛǉǳŜǎύ ƭΩŜǎǘ ǇŀǊ ŘŞŘǳŎtion car toute chose 

ŎƻƴƴǳŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŀ ǳƴ ŎŜƴǘǊŜ Ŝǘ ǘŜƴŘ ǾŜǊǎ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴΦ /Ŝ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ŀǾŀƴǘ ƭŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜƳŜƴǘΣ ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ 

même de la source première, pourrait être débattu ici mais cela alourdirait mon propos.  

Sachez seulement que la variation de ŘŜƴǎƛǘŞ ŘΩǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ Ł ǎƻƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘΦ 9ƴ 

ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǊ ǎŀ ŦƻǊǘŜ ŘŜƴǎƛǘŞ Ŝƴ ǎƻƴ ŎŜƴǘǊŜΣ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛǘ ǉǳŜ ǎŜ ǊŞǇŀƴŘǊŜ Řŀƴǎ ƭŜ ǾƛŘŜ 

autour. 

¦ƴ ƧƻǳǊΣ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ Ł ƭŀ ƭƛƳƛǘŜ ŘŜ ǎŀ ŘƛǎǇŜǊǎƛƻƴΣ ǎƛ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ƭΩƛƳŀginer, moi pas, est revenue vers elle-

ƳşƳŜΦ /Ŝ Ǉƻǎǘǳƭŀǘ ǎΩŜȄǇƭƛǉǳŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇŀǊ ƭŀ ǊŀǊŜǘŞ ǾŜǊǎǳǎ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞΦ !ǳ ōƻǳǘ ŘŜ ǎƻƴ ŞƭŀƴΣ ŀƳƻƛƴŘǊƛŜ ŎŜ ǉǳƛ 

veut dire raréfiée et en perte de vitesse, elle fut attirée par sa propre source. En revenant vers son centre, 

elle a rencontré sa propre énergie encore en expansion.  

[ŜǳǊ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ Ŧǳǘ ŘΩŀōƻǊŘ ǳƴ ŎƘƻŎΣ ǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ǇǊƻǾƻǉǳŞŜ ǇŀǊ ƭΩŀǳǘǊŜ Ǉǳƛǎ ǳƴŜ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴΣ ǳƴŜ 

ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƛΦ 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ ǊŜǾŜƴŀƴǘ ǎǳǊ ŜƭƭŜ-même, a pris 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ǉǳƛǎ ŘŜ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ŜȄƛǎǘŜƴŎŜ ǇŀǊ ǊƛŎƻŎƘŜǘΦ 

 

[Ŝ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ƳşƳŜ ŘΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ Řǳ ǾƛŘŜ ǇƻǳǾŀƛǘΣ ǇŀǊ ŦǊƛŎǘƛƻƴΣ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜǊ ƭŜǎ 

ǇǊŞƳƛǎǎŜǎ ŘΩǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴΦ aŀƛǎ ŎŜ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ƴŜ ŘŞŦƛƴƛǎǎŀƛǘ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ƴΩŞǘŀƛǘ ǇŀǎΦ  

tƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀƛǘ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ŞǘŀƛǘΣ ƛƭ Ŧŀƭƭŀƛǘ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜƳŜƴǘ ǉǳΩŜƭƭŜ ŀŎŎƻƳǇƭƛǎǎŜ ǳƴŜ 

réflexion sur elle-même. Un humain, seul sur une île, ne peut que découvrir au contact de la faune et de la 



 27 / 157 
  

ŦƭƻǊŜ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳΩƛƭ ƴΩŜǎǘ ǇŀǎΦ {Ŝǳƭ ǳƴ ŀǳǘǊŜ ƘǳƳŀƛƴ ǇŜǳǘ ƭǳƛ ŦŀƛǊŜ ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƴ ƛŘŜƴǘƛǘŞ 

fondamentale. 

5ŜǳȄ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ŘŜ ŘŜƴǎƛǘŞ ƛƴŞƎŀƭŜ ǉǳƛ ǊŜƴǘǊŜƴǘ Ŝƴ Ŏƻƭƭƛǎƛƻƴ Ŝƴ ǎΩƛƴǘŜǊǇŞƴŞǘǊŀƴǘ ŎǊŞŜƴǘ ǳƴŜ ƻƴŘŜ ŘŜ ŎƘƻŎΣ ǳƴŜ 

première vibration ayant une intensité et une durée particulière Si elles sont de sens contraire (polarité), 

ŜƭƭŜǎ ǎΩŀǘǘƛǊŜƴǘ ƳǳǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŎǊŞŜƴǘ ǇŀǊ ƭŜǳǊ ǾƛǘŜǎǎŜ ƛƴƛǘƛŀƭŜ ǳƴ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ŎƛǊŎǳƭŀƛǊŜΦ  

5ŀƴǎ ŎŜ ǘƻǳǊōƛƭƭƻƴ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǾƛōǊŀƴǘ ƴŞ ŘŜ ƭΩǳƴƛƻƴ ŘŜ ŘŜǳȄ ŘŜƴǎƛǘŞǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎΣ ƭŀ Ǉƭǳǎ dense cherche 

ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ł ǎŜ ŘŞǇƭƻȅŜǊ Ŝǘ ƭŀ Ƴƻƛƴǎ ŘŜƴǎŜ Ł ŀƭƭŜǊ ǾŜǊǎ ƭŜ ŎŜƴǘǊŜ ǎŜƭƻƴ ƭŜ ǇǊŜƳƛŜǊ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŘΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ 

contraction.  

¢ƻǳǘ ŎŜƭŀ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ŘƛǊŜΣ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ Řǳ ƳƻƴŘŜΣ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ŎŜ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ǎƛƳǇƭŜ Ŝǘ ŎƻƳǇƭŜȄŜ Ł ƭŀ 

fois qui amena ǳƴŜ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ ǇŞǊƛǇƘŞǊƛŜ Řǳ ǘƻǳǊōƛƭƭƻƴ ŎǊŞŀƴǘ ŀƛƴǎƛ ǳƴ ŘŞōǳǘ 

ŘΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜΦ 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǘŞΣ ǳƴŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ŘŞƭƛƳƛǘŀƴǘ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜΦ 

 

/ŜǘǘŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ŎƻƴǘŜƴŀƛǘΣ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊΣ ǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǾƛōǊŀƴǘŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜ qui ne pouvait que développer 

une première sensation au contact de ses limites, de ce qui était différent (non- ǎƻƛύΣ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ 

[ΩƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǘŞ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ ƴŞŜ Ł ƭŀ ŦǊƻƴǘƛŝǊŜ ŘΩǳƴ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ǇŜǊŎŜǾŀƴǘ ǳƴ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ 

En résumé, tout ce qui existe dans cet unƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ƛǎǎǳ ŘΩǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǳƴƛǉǳŜΦ /ŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΣ Ŝƴ ǎŜ 

réfléchissant sur elle-ƳşƳŜΣ ŀ ŜƴǘǊŀƞƴŞ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƴƻƳōǊŜ ƛƴŎŀƭŎǳƭŀōƭŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ ǾƛōǊŀƴǘ Ł ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ 

taux et percevant leur individualité. De cela est née la toute première consciencŜ ŘΩşǘǊŜΣ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ 

ƭƛŞŜ Ł ƭŀ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻƛΦ 

Si vous croyez que vous avez un élément en vous qui ne meurt jamais, qui est éternel, vous devez 

ŀōǎƻƭǳƳŜƴǘ ŎǊƻƛǊŜ ǉǳŜ ŎŜǘ ŞƭŞƳŜƴǘ ƴΩŜǎǘ ƧŀƳŀƛǎ ƴŞΦ /Ŝ ǉǳƛ ƴŜ ƳŜǳǊǘ ƧŀƳŀƛǎ ƴΩŜǎǘ ƧŀƳŀƛǎ né. Il prend 

ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǳƴ ƧƻǳǊ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ 

WŜ ƳŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ǾŀƎǳŜƳŜƴǘ Řǳ ƳƻƳŜƴǘ ƻǴ ƧΩŀƛ ǇǊƛǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳŜ ƧΩŜȄƛǎǘŀƛǎΦ /ΩŜǎǘ ǉǳŀƴŘ ǳƴ Ǌŀȅƻƴ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ 

ƳΩŀ ǘǊŀǾŜǊǎŞ Ŝǘ ǉǳΩǳƴŜ ƛƴŦƛƳŜ ǇŀǊǘƛŜ Ŝǎǘ ǊŜǎǘŞŜ ŎŀǇǘƛǾŜ ŘŜ Ƴƻƴ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜΦ WΩŀƛ ǎŜƴǘƛ ŀƭƻǊǎ ǳƴŜ ǎensation que 

je définirai plus tard comme une chaleur et qui épousa une forme.  

Au-delà de cette forme, il y avait une autre sensation que je définirai plus tard comme un froid. Cette forme 

ŀǾŜŎ ǳƴ ŘŜŘŀƴǎ Ŝǘ ǳƴ ŘŜƘƻǊǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ƳƻƛΦ aŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǾŜƴŀƛǘ ŀǳ monde. 

bƻǘǊŜ ŜǎǎŜƴŎŜ ŀ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŜȄƛǎǘŞΦ /ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŎǊƻȅƻƴǎΣ ƳŜǎ ŦǊŝǊŜǎ Ŝǘ ƳƻƛΣ ŎŀǊ ǉǳƻƛǉǳŜ ƭΩƻƴ ŦŀǎǎŜΣ ŜƭƭŜ 

Ŝǎǘ ƛƴŘŜǎǘǊǳŎǘƛōƭŜΦ bƻǎ ǎŎƛŜƴǘƛŦƛǉǳŜǎ ƭΩƻƴǘ ŎƻƳǇǊƛƳŞŜΣ ŞǘƛǊŞŜΣ ŘƛǾƛǎŞŜΣ ǎƻǳƳƛǎŜ Ł ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ƛƴŦƭǳŜƴŎŜǎΣ Ł ǘƻǳǎ 

les traitements et elle demeure unique.  

Elle change, se métamorphose en des milliards de formes, de manifestations étonnamment simples ou 

ŘΩǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ŎƻƳǇƭŜȄƛǘŞ Ƴŀƛǎ ŜƭƭŜ ƎŀǊŘŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǎŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ǇǊŜƳƛŝǊŜΣ ŎŜƭƭŜ ŘΩşǘǊŜ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ 

ǉǳΩŜƭƭŜ Ŝǎǘ ŎƻƴǎƛŘŞǊŞŜ ǇŀǊ ƴƻǳǎΣ Ł Ƨuste titre, comme divine. 

{ƛ Ǿƻǳǎ ǾƻǳƭŜȊ ŎǊƻƛǊŜ Ŝƴ ǳƴ 5ƛŜǳ ǳƴƛǉǳŜ Ŝǘ ƭŜ ŘŞŎǊƛǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǉǳƛΣ ŀǳ ōƻǳǘ ŘŜ ǎƻƴ 

ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ǎΩŜǎǘ ǊŞŦƭŞŎƘƛŜ ǎǳǊ ŜƭƭŜ-ƳşƳŜ ŜƴǘǊŀƞƴŀƴǘ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜ ŘΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎΦ  

Cette énergie unique, prisonnière de formes individuelles vibrant à différents rythmes, a pris conscience de 

ǎƻƴ ŜȄƛǎǘŜƴŎŜ ǇŀǊ ƭŀ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜ ŜƴǘǊŜ ǎŀ ǾƛōǊŀǘƛƻƴ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊŜ Ŝǘ ƭŀ ǾƛōǊŀǘƛƻƴ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜΦ 9ƭƭŜ ǎΩŜǎǘ ǇŜǊœǳŜ ǇƻǳǊ 

ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŧƻƛǎ ǇŀǊ ƭŜ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƭŜ ƴƻƴ-soi. 



 28 / 157 
  

Dieu unƛǉǳŜ Şǘŀƛǘ ǇŀǊŦŀƛǘ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ Ƴŀƛǎ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ŘŜ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ŜȄƛǎǘŜƴŎŜΣ ŘƻƴŎ ŘŜ ǎŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴΦ 

Dieu, en se réfléchissant sur lui-même, a entraîné une vague de création de formes qui, au début, 

semblaient chaotiques en apparence.  

Mais ces formes étaient poǳǊǘŀƴǘ ǊŞƎƛŜǎ ǇŀǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǉǳƛ ƭŜǎ ŀǾŀƛŜƴǘ ŎǊŞŞŜǎΣ ŎΩŜǎǘ-à-dire 

ƭŜǎ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŝǘ ƭŜǎ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ǎŀ ǾƛǘŜǎǎŜ Řƻƴƴŀƴǘ ŀƛƴǎƛ ǳƴŜ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜ 

presque infinie de comportements et de mouvements.  

Plus simplemenǘΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ ŀǾŜŎ ǎŜǎ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ŘŜƴǎƛǘŞ ŜƴǘǊŀƞƴŀ ŘŜǎ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ǾƛǘŜǎǎŜΦ {ŀ 

rencontre avec elle-même a provoqué un choc ayant une intensité et une durée vibratoire. Ces deux 

derniers éléments sont importants et vous seront expliqués ultérieurement. 

5ƻƴŎΣ ŎΩŜǎǘ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ǾƛōǊŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴΦ 

¢ƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƴƴǳΣ ŀǳǎǎƛ ŎƻƳǇƭŜȄŜ ǎƻƛǘ-ƛƭΣ Ŝǎǘ Ŧŀƛǘ ŘΩǳƴŜ ǎŜǳƭŜ Ŝǘ ƳşƳŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛΣ ǇŀǊ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴΣ ŀ ŘƻƴƴŞ 

ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ǾƛŜǎ ǉǳƛ ŜȄƛǎǘŜƴǘΦ Lƭ ƴΩȅ ŀ ǊƛŜƴ ǉǳƛ ƴŜ ǎƻƛǘ Ǉŀǎ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ƳƻŘƛŦƛŞŜΦ 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ 

ƳƻǘǎΣ 5ƛŜǳ ƘŀōƛǘŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝǘ Ŝǎǘ ƭŀ ŦƛōǊŜ ƳşƳŜ Řƻƴǘ Ŝǎǘ ǘƛǎǎŞ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

/ΩŜǎǘ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ 5ƛŜǳ ŀ ǇǊƛǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƴ ŜȄƛǎǘŜƴŎŜ Ŝǘ ŘŜ ǎƻƴ ŦƻǊƳƛŘŀōƭŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŀ 

multiplication des variations de sa propre essence ; chaque entité en lui, lui transmettant une gamme de 

ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ ƧŀƳŀƛǎ ŎƻƴƴǳŜǎ ƧǳǎǉǳΩŀƭƻǊǎΦ ;ǘŀƴǘ ǳƴƛǉǳŜΣ ƛƭ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛǘ ǎŜ ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ǉǳŜ ǇŀǊ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ ŘŜ 

ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊΦ 

Dieu unique, parfait mais inconscient est devenu Dieu multiple, imparfait mais conscient. 

 

EXPOSÉ 2 - DIEU EST LE TOUT, CONSCIENT EN NOUS 

Savez-vous que vous êtes la conscience de Dieu ? DǊŃŎŜ Ł ǾƻǳǎΣ 5ƛŜǳ ŜȄǇƭƻǊŜ ǎƻƴ şǘǊŜ ŘŜ ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊΣ Ł 

ǘǊŀǾŜǊǎ Ǿƻǎ ǾƛŜǎΣ ŀǾŜŎ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ŀǇǇƻǊǘŜƴǘ ŘŜ sensations. Tel un rêveur qui dans son propre rêve 

ŘŜǾƛŜƴǘ ŀŎǘŜǳǊΣ ƛƭ ŘŞŎƻǳǾǊŜ ǎƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜ ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊΦ  

[Ŝ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴ ǊşǾŜΣ ƛƭ ǎŜ ŎǊƻƛǘ ǎŞǇŀǊŞ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ ƭΩŜƴǘƻǳǊŜ Ŝǘ Ǿƛǘ ƳƛƭƭŜ ŀǾŜƴǘǳǊŜǎ Ŝƴ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ 

êtres et dans de multiples environnements. Mais à son réveil, il se rend compte que lui-même dans son rêve 

ainsi que tous les autres éléments impliqués ne sont que des facettes de son être unique.  

±ƻǳǎ şǘŜǎ ŎŜǘ ŀŎǘŜǳǊ 5ƛǾƛƴ ǉǳƛΣ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴ ǊşǾŜΣ ǎŜ ŎǊƻƛǘ ǎŞǇŀǊŞ Řǳ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ ŎŜǇŜndant 

que lui-ƳşƳŜ ǎƻǳǎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŀǎǇŜŎǘǎΦ aŀƛǎ ǎŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ƛƭƭǳǎƛƻƴ ŎǊŞŞŜ ǇŀǊ ǾƻǘǊŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ƭƛƳƛǘŞŜ ǇŀǊ ǎŜǎ ǎŜƴǎΣ 

ƛƭ ƴΩȅ ŀǳǊŀƛǘ Ǉŀǎ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎ ŘƻƴŎ ƛƭ ƴΩȅ ŀǳǊŀƛǘ Ǉŀǎ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ 

Sans vous, Dieu est un parfait inconnu. Il devient conscient en devenant multiple à travers vous. Vous êtes 

ƭƛǘǘŞǊŀƭŜƳŜƴǘ ǎŜǎ ǎŜƴǎ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊǎΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ 5ƛŜǳ ǾƻǳŜ ǳƴ ŀƳƻǳǊ ƛƴŎƻƴŘƛǘƛƻƴƴŜƭ Ł ǘƻǳǘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ 

vie en lui.  

Vous devriez ressentir ce même amour inconditionnel envers toutes les parcelles de vie qui forment votre 

ŎƻǊǇǎ Ŝǘ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜƴǘ ǾƻǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ /Ŝƭŀ ŘŜǾǊŀƛǘ şǘǊŜ ǳƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ǇǊƛƻǊƛǘŞǎ ǎǳǊ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴ ŘŜ 

ǾƻǘǊŜ ǊŜŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩşǘǊŜ 5ƛǾƛƴΦ 

WŜ ǎǳƛǎ ƳƻƛΣ bŀƧŀΣ ǳƴ 5ƛŜǳ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŘŜ ǾƛŜǎ ǉǳƛ ƳΩƘŀōƛǘŜƴǘ Ŝǘ ǉǳŜ ƧΩƘŀōƛǘŜΦ 9ƭƭŜǎ ǎƻƴǘ ǇƻǳǊ Ƴƻƛ ƭŜǎ 

ƳƛƭƭŜ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ŘŜ Ƴŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ Ŝǘ ƧŜ ǎǳƛǎ ǇƻǳǊ ŜƭƭŜǎΣ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭ ǉǳƛ ƭŜǎ ǳƴƛǘΦ !ǳǎǎƛ ŎƻƳǇƭŜȄŜ ǉǳŜ ƧŜ ǇǳƛǎǎŜ 

être, je forme néanmoins une entité unique. 

La réunification de ses parties en un tout cohérent et harmonieux est le but de chaque être vivant et cela à 

ŎƘŀǉǳŜ ǎŜŎƻƴŘŜ ŘŜ ǎŀ ǾƛŜΦ bƻǳǎ ǘŜƴŘƻƴǎ ǘƻǳǎ ǾŜǊǎ ǳƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ /ΩŜǎǘ ŀǳǎǎƛ ƭŜ ōǳǘ ǳƭǘƛƳŜ Řǳ 

Divin.  
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Cette énergie en vous qui est Divine et qui a épousé votre forme, votre personnalité, a toujours existé et 

ŜȄƛǎǘŜǊŀ ǘƻǳƧƻǳǊǎΦ 9ƭƭŜ Ŝǎǘ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎŜƴǎΦ Lƭ ȅ ŀ ŘƻƴŎ ǳƴ ŞƭŞƳŜƴǘ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ ƧŀƳŀƛǎ ƴŞΣ 

ƴΩŀ Ǉŀǎ Ŝǳ ŘŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ƴŜ ƳƻǳǊǊŀ ƧŀƳŀƛǎΣ ƴΩŀǳǊŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŦƛƴΦ  

/ΩŜǎǘ ŎŜǘ ŞƭŞƳŜƴǘ ǉǳƛ ǎΩƛƳǇǊŝƎƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎΣ Ǿƻǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎΣ Ǿƻǎ ǇŜƴǎŞŜǎΣ Ŝƴ ŘŜǳȄ ƳƻǘǎΣ ŘŜ ǾƻǘǊŜ 

bagage de vie et le perdure dans le temps, bien après que votre enveloppe se soit désagrégée. Je dirais 

plutôt que ce bagage ǎŜ ǘǊŀƴǎƳŜǘ ŘΩǳƴŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜ Ł ǳƴŜ ŀǳǘǊŜΦ  

/ŀǊ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘΩŃƳŜ ƻǳ ŘΩŜǎǇǊƛǘ ƛƳƳƻǊǘŜƭ Řŀƴǎ ƭŜ ǎŜƴǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƭΩŜƴǘŜƴŘŜȊΦ ¢ƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ƻǳ ƭŜǎ 

ŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎ ǉǳΩŀŘƻǇǘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǎƻƴǘ ŘǳŜǎ Ł ŘŜǎ ŎƘƻŎǎ ŘŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŀǾŜŎ ŜƭƭŜ-même et sont donc 

éphémères. Mais la conscience se prolonge à travers cette énergie indestructible qui, à la mort du corps 

physique, se transforme et épouse un autre corps plus subtil. 

Sachez aussi que cette énergie, en prenant votre personnalité, devient prisonnière de votre type de 

ǾƛōǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ ǎŜ ŎƻƴŘŀƳƴŜ ŀƛƴǎƛ Ł ƴŜ ǇƻǳǾƻƛǊ ŞǾƻƭǳŜǊ ǉǳŜ Řŀƴǎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎ ŀȅŀƴǘ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ 

caractéristiques.  

tƭǳǎ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘΣ ǎƛ ǾƻǘǊŜ ǇŀǊŎŜƭƭŜ 5ƛǾƛƴŜ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ŀ ōŜǎƻƛƴ ǇƻǳǊ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ŎƻƳƳŜ ƭŜ 

ǾƾǘǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳΩŜƭƭŜ Ŝƴ ŀ ŘŞƧŁ ŜƳǇǊǳƴǘŞ ōƛŜƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŀǾŀƴǘ Ŝǘ ǉǳΩŜƭƭŜ Ŝƴ ŜƳǇǊǳƴǘŜǊŀ ōƛŜƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŀǇǊŝǎΦ  

±ƻǘǊŜ ǘȅǇŜ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇŀǎǎŜ ǇŀǊ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǊŜŎƻƴƴŀƛǎǎŜȊ ŎƻƳƳŜ ƭŀ ōŀǎŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ǾƻǘǊŜ 

principale réalité. Vous habitez un corps qui correspond exactement à vos besoins, ni plus ni moins à votre 

évolution actuelle.  

Lƭ Ŝǎǘ ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ǇŀǎǎŜǊ ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ Ł ǳƴ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ƭǳƳƛŝǊŜΦ Lƭ ŜȄƛǎǘŜ ŀǳ Ƴƻƛƴǎ ŎŜƴǘ 

ŞǘŀǇŜǎ Ŝǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŜƴǘǊŜ ŎŜǎ ŘŜǳȄ Şǘŀǘǎ ŘΩşǘǊŜΦ 

5ŞǇŜƴŘŀƳƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƻǴ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ŞƴŜǊƎƛŜΣ ŎŜƭŀ ŘƻƴƴŜǊŀ ŘŜǎ 

ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜǎΣ ǳƴ ŘŞōǳǘ ŘΩƛŘŜƴǘƛǘŞ Ł ƭŀ ŦƻǊƳŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜ ǉǳƛ Ŝƴ ŘŞŎƻǳƭŜΦ 5ŞǇŜƴŘŀƳƳŜƴǘ ǎƛ 

ŎΩŜǎǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ƻǳ ŎŜƭƭŜ Ŝƴ ŎƻƴǘǊŀŎǘƛƻƴ ǉǳƛ ŦƻǊƳŜ ƭΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜΣ ŎŜƭŀ ŘƻƴƴŜǊŀ ƭe sens de 

ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǘ şǘǊŜΦ 

{ŀŎƘŜȊ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ ŞǾƻƭǳŜƴǘ Řŝǎ ƭŜ ŘŞǇŀǊǘ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭǎΣ ŘΩŀǳǘǊŜǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ 

ŎƻƴǎƛŘŝǊŜƴǘ ƳşƳŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ł ǊŜōƻǳǊǎΣ ŎΩŜǎǘ-à-dire qui débutent avec des corps très éthérés et 

progressent dans des corps de plus en plus denses.  

aŀƛǎ ƭŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ ǊƾƭŜǎ ǎŜǊƻƴǘ ŜȄǇƭƛǉǳŞǎ ǳƭǘŞǊƛŜǳǊŜƳŜƴǘΦ tƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΣ ŎƻƳǇǊŜƴŜȊ ǉǳŜ ǾƻǘǊŜ 

ǘȅǇŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ 5ƛǾƛƴŜ ǎŜ ǎŜǊǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ŎƻƳƳŜ ƻǳǘƛƭ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ǇƻǳǊ ǇǊŜƴŘǊŜ 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ǎƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎΦ ±ƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ Ŝǎǘ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ Ŝǘ ǾƻǘǊŜ 5ƛŜǳ ŘΩǳƴŜ ƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ 

primordiale. 

Je dirais même que vos corps sont indubitablement votre conscience. Je rejoins ici, dans un certain sens, la 

ǘƘŝǎŜ ŘŜ ƭΩŀǘƘŞƛǎƳŜΦ {ŀǳŦ ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƴŜ ƴŀƞt pas seulement des perceptions de votre corps physique 

mais de la combinaison de plusieurs corps en vous.  

[Ŝ ŎƻƴŎŜǇǘ ŘŜ ƭŀ ǊŞƛƴŎŀǊƴŀǘƛƻƴΣ ǉǳŜ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ ŘΩŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŜȊ ǎƻǳǎ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ǊǳŘƛƳŜƴǘŀƛǊŜΣ Ŝǎǘ 

juste car adapté à votre compréhension. Mais ǾƻǘǊŜ Ǿƛǎƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŃƳŜ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜ ŜƳǇǊǳƴǘŀƴǘ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎ 

ŞǇƘŞƳŝǊŜǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭǎ Ŝǎǘ ƭŜǎ ǇǊŞƳƛǎǎŜǎ ŘΩǳƴ ŎƻƴŎŜǇǘ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜΦ  

Vous ne pouvez pas dire quand vous êtes dans un corps : aƻƛ /ƻƭƛƴ ƧΩŀƛ ŘŞƧŁ ŞǘŞ ǳƴ ǘŜƭ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ǾƛŜ 

parce que votre corps actuel vous donne toute votre identité actuelle. Vous pouvez seulement dire : WΩŀƛ Ŝƴ 

Ƴƻƛ ƭŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ōŀƎŀƎŜǎ ŘŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎ ƎǊŃŎŜ Ł ƳŜǎ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘils. 

{ǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜΣ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ Ǿƻǳǎ ǇŜǊŎŜǾŜȊ ƭŜ ǊȅǘƘƳŜ Řǳ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ƭƛƴŞŀƛǊŜ ŎŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ 

amène à percevoir votre évolution comme une succession de corps empruntés par un esprit, une 

conscience.  
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tƻǳǊǘŀƴǘΣ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ŘΩŜƴǘǊŜ ǾƻǳǎΣ ǉǳƛ ƻƴǘ ŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŞ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŀǾŜŎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭǎΣ ŘŞŎƭŀǊŜƴǘ 

que plusieurs de leurs vies sont parallèles et se déroulent en simultané. Deux vérités qui semblent se 

contredire.  

Mais ce que vous ne savez peut-şǘǊŜ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘes encore plus subtils, on perçoit 

ƭŜǎ ǾƛŜǎ ŎƻƳƳŜ ŜȄǇŀƴǎƛǾŜǎ Řŀƴǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴǎΦ ! ƭΩƛƳŀƎŜ ŘŜ Ǿƻǎ ǇƻǳǇŞŜǎ ǊǳǎǎŜǎ ǉǳƛ ǎΩŜƳōƻƞǘŜƴǘ ƭΩǳƴŜ 

Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ Ǿƻǳǎ ŎǳƳǳƭŜȊ ŘŜǎ ǾƛŜǎ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ǊŜƴŘŜƴǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǊƛŎƘŜǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ Ƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ 

littéralemenǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜǎ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜΦ 

[ƻǊǎ ŘΩǳƴŜ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ƻǴ ŀǎǎƛǎǘŀƛǘ /ƻƭƛƴΣ ƭŀ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎƛŝǊŜ ŘŜƳŀƴŘŀ ŀǳȄ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀƴǘǎ ŘŜ ŘŞŦƛƴƛǊ ƭŜ ǇŀǎǎŞΣ ƭŜ 

ǇǊŞǎŜƴǘ Ŝǘ ƭŜ ŦǳǘǳǊ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜΦ /ŜǊǘŀƛƴǎ ǊŞǇƻƴŘƛǊŜƴǘ ǉǳΩƛƭǎ ŎƻƴŎŜǾŀƛŜƴǘ ƭŜ ǇŀǎǎŞ ŘŜǊǊƛŝǊŜ ŜǳȄΣ ƭŜ ǇǊŞǎŜƴǘ 

en eux et le futur devant eux.  

tƻǳǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎΣ ƭŜ ǇŀǎǎŞ ǇŀǊǘŀƛǘ ŘŜ ƭŀ ƎŀǳŎƘŜ Ŝǘ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜŀƛǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŦǳǘǳǊ Ł ŘǊƻƛǘŜΦ 5ΩŀǳǘǊŜǎ ŜƴŎƻǊŜ 

ǇŜǊŎŜǾŀƛŜƴǘ ƭΩŞŎƻǳƭŜƳŜƴǘ Řǳ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ōŀǎ Ŝƴ ƘŀǳǘΦ /Ŝ ǉǳƛ Şǘŀƛǘ ƛƴǘŞǊŜǎǎŀƴǘ ŀǳǎǎƛΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ŎŜǊǘŀƛƴǎΣ ƭŜ 

présent paǎǎŀƛǘ Ŝƴ ŜǳȄ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ŘΩŜǳȄΦ  

aŀƛǎ ǘƻǳǎ ŀǾŀƛŜƴǘ ǳƴŜ Ǿƛǎƛƻƴ ƭƛƴŞŀƛǊŜ ŎΩŜǎǘ-à-dire percevaient le temps comme un unique déroulement 

continu sur une ligne droite.  

/ΩŜǎǘ Ł ŎŜ ƳƻƳŜƴǘ-ƭŁ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ǎƻǳŦŦƭŞ Ł ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ /ƻƭƛƴ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ Ǿƛsion du temps ; que son passé 

Şǘŀƛǘ ǳƴ ǇŜǘƛǘ şǘǊŜ Ŝƴ ƭǳƛΣ ǉǳŜ ǎƻƴ ǇǊŞǎŜƴǘ Şǘŀƛǘ ƭΩşǘǊŜ ŀŎǘǳŜƭ ŀǾŜŎ ǘƻǳǘ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǉǳΩƛƭ occupe et que son futur 

était un être plus grand à tout point de vue.  

Je lui suggérai de ne pas en dire mot à la conférencière pour ne pas perturber inutilement cette assemblée. 

[ŀ ŎƭŞ ŘŜ ƭΩŞƴƛƎƳŜ ǉǳΩŜǎǘ ƭŀ ǊŞƛƴŎŀǊƴŀǘƛƻƴ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜ ŘƻƴŎ Řŀƴǎ Ǿƻǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ƭŜǳǊ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴΦ  

{ŀŎƘŜȊ Řŝǎ ŎŜǘ ƛƴǎǘŀƴǘ ǉǳΩǳƴ ǎŜǳƭ ŎƻǊǇǎ ŘŜƴǎŜ ǇŜǊœƻƛǘ ƭŜǎ ǾƛŜǎ ǳƴŜ Ł ƭŀ Ŧƻƛǎ ŎƻƳƳŜ ǎǳǊ ǳƴŜ ƭƛƎƴŜ Ł ǳƴŜ 

dimension (1, 2, 3, 4, 5 etc. cumulatif par addition) ;  

ǉǳŜ ƭŜ ǊŀƧƻǳǘ ŘΩǳƴ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭ ŀƳŝƴŜ ƭŀ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜǎ ǾƛŜǎ ŎƻƳƳŜ ǎǳǊ ǳƴŜ ǾƻƛŜ ǉǳƛ Ǿŀ Ŝƴ 

ǎΩŞƭŀǊƎƛǎǎŀƴǘ Ł ŘŜǳȄ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎ όмΣ нΣ пΣ уΣ мсΣ он ŜǘŎΦ ŎǳƳǳƭŀǘƛŦ ǇŀǊ ƳǳƭǘƛǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ǇŀǊ нύ ;  

le raƧƻǳǘ ŘΩǳƴ оƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ Ǉǳƛǎ ŘΩǳƴ пƛŝƳŜΣ ŘΩǳƴ рƛŝƳŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭ ǊŀƧƻǳǘŜ ŀƛƴǎƛ ǳƴŜ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴ ŘŜ 

plus à chaque fois et multiplie par 3, par 4, par 5 etc. le cumulatif des vies.  

La perception des vies la plus raffinée connue est au carré, (1, 2, 4, 16, 256, 65536 etc.). 

/Ŝ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŦŀŎƛƭŜ Ł ǎŀƛǎƛǊ ǇƻǳǊ ǳƴ ƘǳƳŀƛƴ ƛƴŎŀǊƴŞ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ŘŜƴǎŜΦ  

aŀƛǎ ŎƻƳǇǊŜƴŜȊ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ǉǳΩŀǾŜŎ ƭŀ ƳǳƭǘƛǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ όƧǳǎǉǳΩŁ ǎŜǇǘ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜύ Ŝǘ ŘŜ ƭŜǳǊǎ 

ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ǉƭǳǎ ƭŀǊƎŜǎ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜΣ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ŀŎŎŝǎ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎΣ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞǎ 

ŎƻƴǘŜƴǳŜǎ Řŀƴǎ ƭΩşǘǊŜ Ǝƭƻōŀƭ ŀǳǉǳŜƭ Ǿƻǳǎ ŀǇǇŀǊǘenez.  

±ƻǳǎ ŀǾŜȊ ŘŜǎ ŀŦŦƛƴƛǘŞǎ ŀǾŜŎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ŀǳ Ǉƻƛƴǘ ŘΩşǘǊŜ ŎƻƳƳŜ ŘŜǎ ƧǳƳŜŀǳȄ ǎŞǇŀǊŞǎ Ł ƭŀ ƴŀƛǎǎŀƴŎŜΦ 

[ΩŜǎǇǊƛǘ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ƘŀōƛǘŜ ƴΩŜǎǘ Ŝƴ ǎƻƛ ǉǳΩǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ŘƛǾƛƴŜ ǉǳƛΣ ǇǊƛǎƻƴƴƛŝǊŜ Ŝƴ ǾƻǳǎΣ ŞǇƻǳǎŜ 

votre enveloppe et ses caractéristiques.  

aŀƛǎ ŎŜǘ ŜǎǇǊƛǘ Ŝǎǘ ŀǳǎǎƛ ǳƴŜ ǇŀǊŎŜƭƭŜ ŘΩǳƴ ŜǎǇǊƛǘ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ ǉǳƛ ǇŜǳǘ ƘŀōƛǘŜǊ ŎŜƴǘ ŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎ Ŝƴ ƳşƳŜ 

temps et peut, si telle est votre volonté, vous mettre en contact avec elles pour prendre conscience 

intimement de leurs vécus.  
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Ce sont ces lieƴǎ ŀǾŜŎ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜƴǘ ǘƻǳǘŜ ǾƻǘǊŜ ǊƛŎƘŜǎǎŜΣ ǾƻǘǊŜ ōŀƎŀƎŜ ŘŜ 

connaissances. Le temps est une mesure de rythme qui perd de son importance dans les mondes extrêmes. 

Où les rythmes sont très rapides ou très lents, la conscience acquiert une autre façon de percevoir sa 

réalité.  

5ŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ŎŀǎΣ ŀǾŜŎ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǘ ƭΩŀŎŎŝǎ ŀǳȄ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎΣ ƭŜǎ ōŀǊǊƛŝǊŜǎ Řǳ ǘŜƳǇǎ ǎΩŀƳŜƴǳƛǎŜƴǘ ǇƻǳǊ 

laisser la place graduellement à un éternel présent. 

5ƻƴŎ /ƻƭƛƴΣ Řŀƴǎ ǎƻƴ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ Ŝǎǘ ǳƴ ǎŜǳƭ ƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǘ ƴŜ ǇŜǳǘ ǎŜ ǾŀƴǘŜǊ ŘΩŀǾƻƛǊ ǾŞŎǳ ƳƛƭƭŜ ǾƛŜǎΦ Lƭ ƴŜ 

possède que la sienne entre ses mains. Mais comme il a aussi deux autres corps vitaux, le corps émotionnel 

et le corps mental, il peut avoir accès aux autres vies contenues dans la multiplication de ses corps.  

Il en va de même avec ses autres corps encore plus subtils. Sur la terre, de son vivant, Colin peut rentrer en 

résonance avec ses corps plus vastes et intégrer ainsi en lui la richesse de multiples vies. 

[ŀ ƴǳƛǘΣ ǇŜƴŘŀƴǘ ƭŜ ǎƻƳƳŜƛƭ Řǳ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ ǊŜǘǊƻǳǾŜƴǘ ǳƴŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜ ƭƛōŜǊǘŞ ŘΩŀŎǘƛƻƴ ǉǳƛ 

ƭŜǳǊ ǇŜǊƳŜǘǘŜƴǘ ŘΩŜȄǇƭƻǊŜǊ ǳƴŜ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ ƎŀƳƳŜ ŘŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎΦ [ΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƴƻǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎ 

ǇŜǳǘ ǎŜ ŦŀƛǊŜ ŀǳǎǎƛ Ł ƭΩŞǘŀǘ Ře veille.  

Lƭ ƴŜ Ŧŀǳǘ ǉǳŜ ŘŞǇƭŀŎŜǊ ǎƻƴ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ƻǳ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜǊ Ǉƭǳǎ ŘΩŀƳǇƭŜǳǊΦ ¢ƻǳǎ ƭŜǎ ŎǊŞŀǘŜǳǊǎΣ 

inventeurs, intuitifs et illuminés de toutes sortes le font consciemment ou inconsciemment. 

Cela vous semble peut-şǘǊŜ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ Ł ǎŀƛǎƛǊ ǇƻǳǊ ƭΩƛnstant mais sachez que mes énoncés ne peuvent pas 

ǎǳƛǾǊŜ ǳƴ ƻǊŘǊŜ ƭƛƴŞŀƛǊŜ ŎƻƳƳŜ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜΣ ƭΩǳƴ ŀƳŜƴŀƴǘ ƭŀ ǊŞǾŞƭŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜΦ  

Lƭǎ ǎƻƴǘ ƛǎǎǳǎ ŘΩǳƴ ƳƻƴŘŜ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ ƻǴ ǳƴŜ ǾŞǊƛǘŞ ŘƻƴƴŜ ƴŀƛǎǎŀƴŎŜ Ł ŘŜǳȄ ǾŞǊƛǘŞǎ ǉǳƛΣ ǇƻǳǊ şǘǊŜ ŎƻƳǇǊƛǎŜǎ 

totalement, deǾǊŀƛŜƴǘ şǘǊŜ ŜȄǇƭƛǉǳŞŜǎ ǎƛƳǳƭǘŀƴŞƳŜƴǘ Ŝǘ ƴƻƴ ǳƴŜ Ł ƭŀ ǎǳƛǘŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ /Ŝƭŀ ǎŜ ŎƻƳǇƭƛǉǳŜ 

quand ces deux vérités donnent naissance à quatre vérités qui devraient être expliquées simultanément.  

!ƭƻǊǎΣ ƧŜ Ǿƻǳǎ ŘŜƳŀƴŘŜ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ŘΩƻǳǾǊƛǊ ǾƻǘǊŜ ŜǎǇǊƛǘ Ŝǘ ŘŜ Ǿous laisser conduire par moi. Le chemin sur 

ƭŜǉǳŜƭ ƧŜ Ǿƻǳǎ ŀƳŝƴŜ ƴŜ ǎŜ ǊŞǾŞƭŜǊŀ Řŀƴǎ ǎƻƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ǉǳΩŀǇǊŝǎ ƭΩŀǾƻƛǊ ǇŀǊŎƻǳǊǳΦ {ƻȅŜȊ ŎƻƴŦƛŀƴǘΣ ƴΩŜǎǘ-ce 

pas la découverte de nouveaux sentiers plus lumineux que vous attendez de moi ? 

Voici une autre façon de voir la réincarnation. Plus les corps sont subtils, raffinés, plus ils sont habités par 

une conscience multiple. Je suis un être dont les corps subtils me permettent de vivre à travers plusieurs 

individus à la fois.  

/ΩŜǎǘ ǳƴŜ ǇŀǊŎŜƭƭŜ ŘŜ Ƴŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳƛ ƘŀōƛǘŜ ŎƘŀŎǳƴ Ŝǘ ƧŜ ǎǳƛǎ ǇƻǳǊ ŜǳȄ ƭΩşǘǊŜ ǊŞŀƭƛǎŞΣ ƭŜǳǊ 5ƛŜǳΦ WŜ ƭŜǳǊ 

ŜƴǾƻƛŜ Ƴƻƴ ŀƳƻǳǊΣ ŎΩŜǎǘ-à-dire mon énergie de cohésion et en retour, je reçois leurs sensations 

individuelles personnalisées.  

" ƭΩƛƳŀƎŜ ŘΩǳƴ 5ƛŜǳΣ Ł ƭŀ ŦǊŀŎǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜŎƻƴŘŜ ǉǳΩǳƴ şǘǊŜ ǉǳŜ ƧΩƘŀōƛǘŜ ŎƻƳƳŜ ŜǎǎŜƴŎŜ Ŝǘ ǉǳƛ ƳΩƘŀōƛǘŜ 

comme conscience ressent une peine ou une joie, je la ressens intégralement. 

Commencez-vous à prendre conscience que vous êtes vous-même un Dieu pour toutes les entités vivantes 

qui habitent votre corps et qui lui donnent sa forme complexe ?  

±ƻǳǎ ƴŜ ŘƻǳǘŜȊ Ǉŀǎ ǉǳΩǳƴŜ ŦǊŀŎǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜŎƻƴŘŜ ǎǳŦŦƛǘ ǇƻǳǊ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǇǊŜƴƛŜȊ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜǎ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ ŘŜ 

ǇƭŀƛǎƛǊ ƻǳ ŘŜ ŘƻǳƭŜǳǊ ŞƳƛǎŜǎ ǇŀǊ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ !ƭƻǊǎΣ ƴŜ ŘƻǳǘŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭΩşǘǊŜ 

suprême dont vous faites partie en fait autant. 

9ƴ Ǿƻǳǎ ƳŜǘǘŀƴǘ Ŝƴ ŎƻƴǘŀŎǘΣ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊΣ ŀǾŜŎ Ǿƻǎ ŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎ Ǉǳƛǎ ŀǾŜŎ ƭΩşǘǊŜ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ ŀǳǉǳŜƭ Ǿƻǳǎ 

ŀǇǇŀǊǘŜƴŜȊΣ ǘƻǳǘ ŎŜƭŀ Ǿƻǳǎ ƻǳǾǊŜ ƭŜǎ ǇƻǊǘŜǎ ŘΩǳƴ ǎŀǾƻƛǊ ƛƳƳŜƴǎŜ Ŝǘ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ǘǊŀƴǎŎŜƴŘŜǊ Ǿƻǎ ƭƛƳƛǘŜǎ 

physiques. 
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[ΩƛƳƳŜƴǎŞƳŜƴǘ ǇŜǘƛǘ Ŝǎǘ ŎƻƳƳŜ ƭΩƛƳƳŜƴǎŞƳŜƴǘ ƎǊŀƴŘΦ /ŜŎƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǉǳΩǳƴŜ ōŜƭƭŜ ŦƛƎǳǊŜ ŘŜ ǎǘȅƭŜ Ƴŀƛǎ ǳƴ 

Ŏƻƴǎǘŀǘ ǉǳƛ ǎŜ ǾŞǊƛŦƛŜ ǇŀǊǘƻǳǘ Ł ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŞŎƘŜƭƭŜǎ ŘŜ ƎǊŀƴŘŜǳǊ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ [Ŝǎ ŜȄŜƳǇƭŜǎ ǎƻƴǘ ǇǊŜǎǉǳŜ Ł 

ƭΩƛƴŦƛƴƛΦ 9ƴ ǾƻƛŎƛ ŘŜǎ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ Ǿƻǳǎ ŀƛŘŜǊ Ł ƳƛŜǳȄ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ŎŜ ǉǳƛ ǾƛŜƴǘ ŘΩşǘǊŜ ŞƴƻƴŎŞΦ  

Vous êtes éveillé pendant environ seize heures puis vous dormez environ huit heures et le processus 

ǊŜŎƻƳƳŜƴŎŜΦ ±ƻǳǎ ǾƛǾŜȊ Řŀƴǎ ƭŀ ǊŞŀƭƛǘŞ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎ ŜƴǾƛǊƻƴ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǘƛŜǊǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǘŜƳǇǎ Ǉǳƛǎ ŎŜǘǘŜ 

enveloppe meurt et vous vivez un tiers de votre temps dans la réalité de vos corps plus subtils et le 

processus recommence.  

±ƻǳǎ ǇǊŜƴŜȊ ǳƴŜ ƛƴǎǇƛǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŦŀƛǘŜǎ ŜƴǘǊŜǊ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ǉǳƛ ŘƻƴƴŜ ŘŜ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ Ł ǾƻǘǊŜ ŎŀƎŜ 

thoracique puis vous expirez et votre corps se contracte sur lui-ƳşƳŜΦ ¦ƴ ǘŜƳǇǎ ŘΩŀǊǊşǘ Ŝǘ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ 

recommence.  

[ΩǳƴƛǾŜǊǎ ŜƴǘƛŜǊ ǎŜ ǊŜƳǇƭƛǘ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǘ ǾƻƛƭŁ ǉǳΩƛƭ ǇǊŜƴŘ ŘŜ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ Ǉǳƛǎ ŀǳ ōƻǳǘ ŘŜ ǎƻƴ ǎƻǳŦŦƭŜ ǎŜ 

contracte en revenant sur lui-même. Au bout de ce retour vers soi, il ne peut que se stabiliser un temps puis 

de recommencer le processus.  

[ΩǳƴƛǾŜǊǎ ŜƴǘƛŜǊ Ŝǎǘ Ŝƴ ŎŜ ƳƻƳŜƴǘ Ŝƴ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘƻƴŎ Ŝƴ ƛƴǎǇƛǊŀǘƛƻƴΦ vǳŜƭ şǘǊŜ ƎƛƎŀƴǘŜǎǉǳŜ ǇŜǳǘ ŀǾƻƛǊ ǳƴŜ 

respiration si forte et si longue ? 

tƻǳǊ ƴƻǳǎΣ ŎΩŜǎǘ ŎƭŀƛǊ Ŝǘ ŀŘƳƛǎΣ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŜƴǘƛŜǊ est un être colossal en devenir. 

 

EXPOSÉ 3 - TOUT EST PARFAIT 

Savez-vous que vous êtes parfait ? !ǎǎǳǊŞƳŜƴǘ Ǉŀǎ ŎŀǊ ǎƛƴƻƴ Ǿƻǳǎ ƴŜ ǎŜǊƛŜȊ Ǉŀǎ ƭŁ ŘŜǾŀƴǘ Ƴƻƛ Ł ƳΩŞŎƻǳǘŜǊΦ 

Vous seriez plutôt dans un autre endroit parfait pour vous. Néanmoins, vous êtes parfait et cela de toute 

éternité ; du plus loin de votre passé jusque dans votre lointain futur.  

Vous şǘŜǎ ǇŀǊŦŀƛǘ Ƴŀƛǎ ƴΩŜƴ şǘŜǎ ǉǳŜ ǇŀǊǘƛŜƭƭŜƳŜƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘΦ WŜ ŘŜǾǊŀƛǎ ŘƛǊŜ Ǉƭǳǎ ǇǊŞŎƛǎŞƳŜƴǘ ǉǳŜ ǾƻǘǊŜ 

ŜǎǎŜƴŎŜ Ŝƴ Ǿƻǳǎ Ŝǎǘ ǇŀǊŦŀƛǘŜ Ƴŀƛǎ ǎŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ Ǿƻǳǎ ǎƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ Ł ŘŞŎƻǳǾǊƛǊΦ /ŀǊ ŎΩŜǎǘ ǾƻǘǊŜ 

perception incomplète de vous-même ainsi que dŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ƭŀƛǎǎŜ ŎǊƻƛǊŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ŎŜƭŀ Ŝǎǘ 

imparfait. 

5ƛŜǳΣ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΣ Şǘŀƛǘ ǇŀǊŦŀƛǘ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ Ƴŀƛǎ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ŘŜ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴΦ ¦ƴ ƛƳƳŜƴǎŜ 

ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ƴƻƴ ǊŞŀƭƛǎŞΦ /ΩŜǎǘ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƴƻǳǎ ǉǳΩƛƭ ǎŜ ŘŞŎƻǳǾǊŜ ŘŜ ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳt dire que tout ce que 

ressent toute chose à chaque moment de sa vie le redéfinit sans cesse et lui donne sa permanence. 

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ŎƘŀǉǳŜ ǎŜŎƻƴŘŜΣ ŀǳǎǎƛ ƛƴŦƛƳŜ ǎƻƛǘ ŜƭƭŜ ŘŜ ƴƻǎ ǾƛŜǎΣ Ŝǎǘ ǇǊŞŎƛŜǳǎŜ ǇƻǳǊ 5ƛŜǳΦ En tant 

ǉǳΩƛƴŘƛǾƛŘǳΣ ƻƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ ǉǳΩǳƴŜ ŎƘƻǎŜ : άvǳΩƻƴ Şǘŀƛǘ ǳƴ ǘƻǳǘ ŀǾŀƴǘ ŘΩŜƴ şǘǊŜ ǉǳΩǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜέΦ 

Imaginez-vous comme un être avec un potentiel de talents quasi illimités mais non encore expérimentés. 

Pour les manifester et ainsi en prendre conscience, vous devez en choisir un principal que vous explorerez 

dans un milieu précis, dans un temps délimité en incluant des interrelations aléatoires.  

Puis vous prenez un temps de réflexion avant de choisir un autre talent que vous exercerez dans un 

ƴƻǳǾŜŀǳ ŎŀŘǊŜ ŘƻƴƴŞΦ [ΩŀŎŎǳƳǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ Ǌéflexions de toutes ces expériences de vies vous amènera à 

percevoir votre richesse, vos capacités aux multiples facettes.  

Vous réalisez simplement par une ouverture progressive ce que vous êtes dans votre potentiel global. Et 

vous êtes un être parfait au même titre que Dieu. 

Vous prenez conscience peu à peu, à chaque jour achevé, à chaque aptitude réalisée, à chaque vie 

ŀŎŎƻƳǇƭƛŜΦ ±ƻǘǊŜ ŜǎǇǊƛǘ ǊŞŀƭƛǎŜ ƴƛ Ǉƭǳǎ ƴƛ Ƴƻƛƴǎ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ 5ƛǾƛƴŜ ŘƻƴŎ ǇŀǊŦŀƛǘ Ŝƴ ǎƻƛ Ŝǘ ǉǳΩƛƭ ƴŜ Ŧŀƛǘ 

que le découvrir à travers ses multiples expériences.  
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9ǘ ǉǳŀƴŘ ƭΩŜǎǇǊƛǘ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎŜƭŀΣ ƛƭ Ŝǎǘ ǇǊşǘ Ł ŜƴǘǊŜǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜ ǊŜǘƻǳǊ ǉǳƛ ƭŜ ƳŝƴŜǊŀ ǾŜǊǎ ƭŜ ŎŜƴǘǊŜ 

ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ƭŜ ǇŀǊŀŘƛǎΦ 5ŀƴǎ ǎŀ ŦƛƴŀƭƛǘŞΣ ƛƭ ǎŜǊŀ ŎƻƳƳŜ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜΣ ǇŀǊŦŀƛǘΣ Ƴŀƛǎ ŀǾŜŎ ǳƴ 

nouvel attribut, la conscience de sa perfection. 

9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩşǘǊŜ 5ƛǾƛƴΣ ƻƴ ƴΩŀǇǇǊŜƴŘ ǊƛŜƴΣ ƻƴ ƴŜ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ ǊŜŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ǘƻǳǘΦ 

/Ŝ ǉǳŜ ƧŜ Ǿƻǳǎ ŀƛ Řƛǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΣ ǎƛ ōǊŜŦ ǎƻƛǘ-il, contient déjà les principes de base qui régissent 

toute chose. Du plus grand au Ǉƭǳǎ ǇŜǘƛǘΣ ŎŜǎ ƭƻƛǎ ǎΩŀǇǇƭƛǉǳŜƴǘ ƛƴŘƛŦŦŞǊŜƳƳŜƴǘ Ł ǘƻǳǘŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ ŘŜ 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΦ 

Avez-Ǿƻǳǎ ŘŞƧŁ ǊŞŦƭŞŎƘƛ ŀǳȄ ƎƭƻōǳƭŜǎ ǊƻǳƎŜǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǎŀƴƎ ǉǳƛ ǇŀǊǘŜƴǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎǆǳǊ ǊŜƳǇƭƛǎ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƭŀ 

plus pure pour la répandre jusque dans les extrémités ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜǎ ŘΩŀŎŎŝǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ?  

Puis dévitalisés, reprennent le chemin du retour entraînant avec eux ŘŜǎ ǎŎƻǊƛŜǎ ǉǳΩƛƭǎ ŘŞƭŜǎǘŜǊƻƴǘ ŀǳ 

ƳƻƳŜƴǘ ŘŜ ǊŜǇŀǎǎŜǊ ǇŀǊ ǾƻǘǊŜ ŎŜƴǘǊŜΣ ǾƻǘǊŜ ŎǆǳǊΦ LƴƭŀǎǎŀōƭŜƳŜƴǘΣ ŀǇǊŝǎ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ǇǳǊƛŦƛŎŀǘƛƻƴΣ ƛƭǎ 

ǊŜǇŀǊǘƛǊƻƴǘ ǾŜǊǎ ŘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ŘŜ ǾƻǳǎΦ [ŜǳǊǎ ǊƾƭŜǎ ǎƻƴǘ ŘΩŜƴǘǊŜǘŜƴƛǊ ƭŀ ǾƛŜΣ ǾƻǘǊŜ ǾƛŜ !  

/ŜǊǘŀƛƴǎ ŘŜ Ǿƻǎ ƎƭƻōǳƭŜǎ ǊƻǳƎŜǎ ƴŜ Ŧƻƴǘ ǉǳΩǳƴŜ ŎƻǳǊǘŜ ōƻǳŎƭŜ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ŝƴ Ŧƻƴǘ ŘΩƛƳƳŜƴǎŜǎΦ aŀƛǎ ǎŜǳƭǎ 

quelques-ǳƴǎΣ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΣ ǇŜǳǾŜƴǘ ŀǎǇƛǊŜǊ Ł Ǿƻǳǎ Ǉarcourir en entier et ainsi vous connaître 

ƎƭƻōŀƭŜƳŜƴǘΦ Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ǳƴ ǎŜǳƭ ƎƭƻōǳƭŜ ǊƻǳƎŜ ǉǳƛ ƴΩŀ Ǉŀǎ ǎƻƴ ƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜΦ  

Vous cheminez vous aussi en boucle. Chacune de vos journées est une petite boucle. Huit heures pour 

découvrir le monde, partager vos acquis avec ceux des autres ; huit heures pour revenir vers vous, vers 

votre centre stable ; huit heures de repos pour faire le ménage dans votre trop-plein de sensations pour 

recommencer à neuf le lendemain.  

Chacune de vos vies est une boucle avec un temps pour naître au monde, un temps pour naître à soi-même, 

un temps pour oublier et voilà à nouveau le temps venu de renaître. 

! ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ƘǳƳŀƛƴŜΣ ŎΩŜǎǘ ŘƻƴŎ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ŀƭƭŜǊ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ǊŜǾŜƴƛǊ ǾŜǊǎ ǎƻƛΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ 

pour se reposer et le procŜǎǎǳǎ ǊŜŎƻƳƳŜƴŎŜΦ /ΩŜǎǘ ǾƻǘǊŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭŜΦ 9ƭƭŜ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜ Řŀƴǎ 

ŎƘŀŎǳƴ ŘŜǎ ŎȅŎƭŜǎ ŘŜ Ǿƻǎ ǾƛŜǎΣ ǉǳΩŜƭƭŜ ŀƛǘ ǳƴŜ ŘǳǊŞŜ ŘΩǳƴŜ ǎŜŎƻƴŘŜΣ ŘΩǳƴ ƧƻǳǊΣ ŘΩǳƴŜ ŀƴƴŞŜΣ ŘΩǳƴ ǎƛŝŎƭŜΣ ŘΩǳƴ 

millénaire ou plus encore. 

! ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ŎƻǎƳƛǉǳŜΣ ŘΩƻǴ ƧŜ ŎƻƴǘŜƳǇƭŜ ƭŜ ƳƻƴŘŜΣ ƧŜ Ǿƻƛǎ ŘŜǎ ƴƻƳōǊŜǎ ƛƴŎŀƭŎǳƭŀōƭŜǎ ŘΩşǘǊŜǎ ǊŜƳǇƭƛǎ ŘŜ 

ƭǳƳƛŝǊŜ ǉǳƛ ŀǊǊƛǾŜƴǘ Řǳ ŎǆǳǊ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǇƻǳǊ ǊŞǇŀƴŘǊŜ ƭŜǳǊǎ ŞǘƛƴŎŜƭƭŜǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŎƻƴŦƛƴǎ ŘŜ ŎŜ ƳşƳŜ 

ǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ƧŜ Ǿƻƛǎ ŘŜǎ ƴƻƳōǊŜǎ ƛƴŎŀƭŎǳƭŀōƭŜǎ ŘΩşǘǊŜǎΣ ƭƻǳǊŘǎ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎΣ ǉǳƛ ǊŜǘƻǳǊnent à la source 

pour se purifier et se revitaliser avant de repartir à nouveau.  

/ŜǊǘŀƛƴǎ Ŧƻƴǘ ǳƴŜ ŎƻǳǊǘŜ ōƻǳŎƭŜ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎΣ ǳƴŜ ƛƳƳŜƴǎŜΦ aŀƛǎ ǎŜǳƭǎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ- ǳƴǎ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ǇŜǳǾŜƴǘ 

ŀǎǇƛǊŜǊ Ł ǇŀǊŎƻǳǊƛǊ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝƴ ŜƴǘƛŜǊ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ ƭŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ǇŀǊŦŀƛtement. 

Ce mouvement de va-et-ǾƛŜƴǘΣ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ŎƻƴǘǊŀŎǘƛƻƴΣ ǊŜǇƻǎΣ Ŝǎǘ ƛǎǎǳ Řǳ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ƻǊƛƎƛƴŜƭ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ 

primordiale. Il se retrouve en toute chose car toute chose est faite de cette énergie.  

aşƳŜ ŦǊŀŎǘƛƻƴƴŞŜΣ ǇǊƛǎƻƴƴƛŝǊŜ ŘΩǳƴŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜΣ ǊŀǊŞŦƛŞŜ Ł ƭΩŜȄǘǊşƳŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƴǎŜǊǾŜ ŎŜǘǘŜ 

ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭŜΦ wƛŜƴ ƴΩŜǎǘ ŀǎǎŜȊ ƎǊŀƴŘ ƻǳ ǘǊƻǇ ǇŜǘƛǘ ǇƻǳǊ ƭΩƛƎƴƻǊŜǊΦ Lƭ Ŝǎǘ ƭŜ ǊȅǘƘƳŜ ƳşƳŜ ŘŜ 

la vie. 

¢ƻǳǎ ŎŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻƴŎŜǇǘǎ ǉǳŜ ƧΩŞƭŀōƻǊŜ ƛŎƛ Ŧƻƴǘ ǇŀǊǘƛŜ ƛƴǘŞƎǊŀƴǘŜ Řǳ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻn de 

bien des mondes supérieurs. 

[ŀ ǊƻǳǘŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ ǎŀƴǎ ŦƛƴΦ /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ōƻǳŎƭŜ ǉǳƛ ǎŜƳōƭŜ ŎƻƴǘƛƴǳŜΣ ǊŞǇŞǘƛǘƛǾŜ ŀǳȄ ȅŜǳȄ ŘŜ 

certains ; voire même un cercle vicieux pour les apprentis.  
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aŀƛǎ ǇƻǳǊ ƴƻǳǎ ǉǳƛ ƭŀ ŎƻƴǘŜƳǇƭƻƴǎ ŘΩǳƴ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǾǳŜ Ǉƭǳǎ ŞƭŜǾŞΣ ŜƭƭŜ ǇǊŜƴŘ ƭΩŀǎǇŜŎǘ ŘΩǳƴŜ ǎǇƛǊŀƭŜ ǉǳƛ 

ǎΩŀƎǊŀƴŘƛǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ ǘƻǳǊ ŜŦŦŜŎǘǳŞ ǇƻǳǊ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ǎŜ ǊŞǇŀƴŘŜƴǘ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƻǳ ǳƴŜ ǎǇƛǊŀƭŜ ǉǳƛ ǊŀǇŜǘƛǎǎŜ 

pour ceux qui retournent à la source.  

[ΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳ ǇŀǎǎŜ ǇŀǊ ƭŀ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǘǊƾƭŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛǾŜ de sa route et cela, à travers la 

ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ŘŜǎ ƳŞŎŀƴƛǎƳŜǎ ǉǳƛ ƭŀ ǊŞƎƛǎǎŜƴǘΦ !ǳ ŘŞōǳǘΣ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴ ƴƻǳǎ ǎŜƳōƭŜ ǘƻǳǘ ǘǊŀŎŞ ŘΩŀǾŀƴŎŜ ƻǳ 

ǇƛǊŜΣ ƭŜ ƧŜǳ ŘΩǳƴ ƘŀǎŀǊŘ ŀōǎǳǊŘŜ Ŝǘ ƴƻǳǎ ƴƻǳǎ ǎŜƴǘƻƴǎ ƛƳǇǳƛǎǎŀƴǘ Ł Ŝƴ ŎƘŀƴƎŜǊ ǉǳƻƛ ǉǳŜ ŎŜ ǎƻƛǘΦ  

Nous espérons seulement que le hasard du destin nous sera quelque peu favorable. À cette étape de 

ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Řƻƛǘ ǎŀǾƻƛǊ ŎŜ ǉǳƛ ǎǳƛǘΦ 

Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŦƛƴŀƭƛǘŞ Ł ƭŀ ǾƛŜΦ !ǳǎǎƛ ƭƻƛƴ ǉǳŜ ǇƻǊǘŜ Ƴƻƴ ǊŜƎŀǊŘΣ ƧŜ ƴŜ Ǿƻƛǎ Ǉŀǎ ŘΩŀŎŎƻƳǇƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŞŦƛƴƛǘƛŦΣ 

ŘΩŀōƻǳǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ƛǊǊéversible. Vous qui cherchez la paix intérieure, la sérénité, le bonheur, ne cherchez plus. 

/ΩŜǎǘ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ Ŝǘ ƴƻƴ ǳƴ ŜƴŘǊƻƛǘ Ł ǘǊƻǳǾŜǊΣ ǳƴ ōǳǘ Ł ŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ƻǳ ƳşƳŜ ǳƴŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ Ł ǊŞŀƭƛǎŜǊΦ  

Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ōƻǳǘ ŀǳ ŎƘŜƳƛƴ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇŀǊŎƻǳǊŜ ŎŀǊ ƧŜ ƭŜ répète, il est en boucle. Même pour les êtres 

ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎΣ ƭŀ ǎǇƛǊŀƭŜ ƴŜ ǎΩŀǊǊşǘŜΣ ŀǇǊŝǎ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ŎȅŎƭŜΣ ǉǳŜ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴ ǊŜǇƻǎ ŀǾŀƴǘ ŘŜ ǊŜǇŀǊǘƛǊ Ŝƴ ǎŜƴǎ 

inverse. Le bonheur est donc dans le parcours du chemin.  

Il est dans la sensation même du marcheur quƛ Ŝǎǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ Ŝƴ ŀŎŎƻǊŘ ŀǾŜŎ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳΩƛƭ ŦŀƛǘΣ ǇŜƴǎŜ Ŝǘ 

ressent. 

/Ŝ ǉǳŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŀǇǇŜƭƭŜƴǘ ƭŜ ōƻƴƘŜǳǊ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩǳƴ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘ ŘŜ ŎƻƴǘŜƴǘŜƳŜƴǘ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŞǇǊƻǳǾŜ Řŀƴǎ ŘŜǎ 

ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ ǇǊŞŎƛǎŜǎΦ [Ŝ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ƭŀ ōŜŀǳǘŞ Řǳ ƳƻƴŘŜΣ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴ ƎŜste de bonté, le temps 

ŘΩǳƴŜ ǇǊŜǳǾŜ ŘΩŀƳƻǳǊ Ŝǘ Ǿƻǳǎ ŎǊƻȅŜȊ ǎŀƛǎƛǊ ƭŜ ōƻƴƘŜǳǊΦ  

±ƻǘǊŜ ōǳǘ ŀǘǘŜƛƴǘΣ Ǿƻǳǎ ǾƛǾŜȊ ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜƴǘǊŜ ǾƻǘǊŜ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǘ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ ŜƴǘǊŜ Ǿƻǎ ŘŞǎƛǊǎ Ŝǘ 

vos satisfactions, entre vos aspirations et vos réalisations. Cependant, cela se transforme rapidement en 

ennui, en insatisfaction et le besoin de se trouver de nouveaux défis réapparaît.  

[Ωƛƴǎǘŀƴǘ ǎǳƛǾŀƴǘΣ Ǿƻǳǎ ǊŜǇǊŜƴŜȊ ƭŀ ǊƻǳǘŜ ŘŜǎ ŎƻƴǉǳşǘŜǎΦ ±ƻǳǎ ƴŜ ǎŀǾŜȊ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ŘŜ 

plaisir que vous appelez bonheur est indépendante de tous les événements éphémères de votre vie même 

si elle semble pourtant en découler. 

[Ŝ ōƻƴƘŜǳǊ Ŝǎǘ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ ǉǳƛ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ǊŜǎǎŜƴǘƛ Ŝƴ ǘƻǳǘ ǘŜƳǇǎ Ŝǘ Ŝƴ ǘƻǳǘ ƭƛŜǳΦ Lƭ ǇŜǳǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǾŀǊƛŜǊ 

ŘΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Ƴŀƛǎ ǎǳǊǘƻǳǘ ǎΩŀǇǇǊƻŦƻƴŘƛǊ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǾƛŜǎΦ WΩŀƛ Ŝƴ Ƴƻƛ ŘŜǎ ǾƛŜǎ ŜȄǘǊşƳŜǎ ƻǴ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ƻƴǘ Ŏƻƴƴǳ ƭŀ 

ƧƻƛŜ Řŀƴǎ ŘŜǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜǎΣ ƭΩŜȄǘŀǎŜ ƳŀƭƎǊŞ ƭŜǎ ǇƛǊŜǎ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎΣ ƭŀ ǎŞǊŞƴƛǘŞ ƳşƳŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŞǇǊŜǳǾŜǎ 

les plus horribles.  

WŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜǊ ŘŜǎ ŜȄŜƳǇƭŜǎ ŎƻƴŎǊŜts. Vous devez sûrement en connaître vous-même. 

tƻǳǊǉǳƻƛ ƭΩƘǳƳŀƛƴ Ŝǎǘ-il souvent à son meilleur dans les pires moments ? Cela semble contradictoire. Alors 

sachez que dans les faits, tout prouve que le bien-être intérieur peut être indépendant du lieu, de la 

ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŀŎǘƛƻƴ Ŝƴ ŎƻǳǊǎΦ 

Le bonheur est la constance au-delà des circonstances. 

tƻǳǊ ŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ŎŜǘ ŞǘŀǘΣ ƛƭ ŦŀǳǘΣ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊΣ ŘŞǘŀŎƘŜǊ ǎƻƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ ŘŜǎ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ǎŀ ǾƛŜΦ bƻǳǎ ƴŜ 

ǎƻƳƳŜǎ Ǉŀǎ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ǿƛǘ ŎŀǊ ǘƻǳǘŜǎ ƴƻǎ ŀǾŜƴǘǳǊŜǎ ǎƻƴǘ ǘǊŀƴǎƛǘƻƛǊŜǎΦ bƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ Ŧŀƛǘǎ ŘŜǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ Ł 

celles-ŎƛΦ /ΩŜǎǘ ƭŜ ǊȅǘƘƳŜ ŘŜ ƴƻǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ǉǳi donne à la longue notre personnalité durable.  

/ƘŀƴƎŜȊ ǾƻǘǊŜ Ŧŀœƻƴ ŘŜ ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ƭŜ ƳƻƴŘŜ Ŝǘ ǾƻǘǊŜ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ Ł ƭŀ ōŀǎŜ ŎƘŀƴƎŜǊŀΦ /Ŝ Ŧŀƛǘ ƳşƳŜ ŜƴǎǳƛǘŜ ƴŜ 

pourra que changer le monde autour de vous. Ce qui veut dire que votre nouvelle perception de la vie vous 

ŀƳŝƴŜǊŀ Ł ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ƎŀƳƳŜ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎΦ  

tƻǳǊ ȅ ǘŜƴŘǊŜΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ǎŜ ǊŀǇǇŜƭŜǊ ŎƻƴǎǘŀƳƳŜƴǘ şǘǊŜ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇŀǊŀƞǘ ; se voir comme un 

şǘǊŜ ŞǘŜǊƴŜƭ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎŜƴǎ ǉǳƛ Řƻƛǘ ǎΩƻǳōƭƛŜǊ ǇŀǊŦƻƛǎ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ŎƻƳŞŘƛŜƴ ǇƻǳǊ ƳƛŜǳȄ incarner un rôle. 
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9ƴǎǳƛǘŜΣ ǇǳƛǎǉǳŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇŀǎǎŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇŀǊ ǳƴŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘƛǎŜǊ ŎƘŀǉǳŜ ƎŜǎǘŜ 

ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇƻǎŜ Ŝǘ ƭŜǎ Ŏƻƴǎǘŀǘŀǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ƭŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜƴǘΦ /ƘŀǉǳŜ ŀŎǘƛƻƴ ŘŜǾǊŀƛǘ ŀǾƻƛǊ ǘƻǳǘ ƭŜ ǇƻƛŘǎ ŘŜ ƭΩƛƴǘŜƴǘƛƻƴΦ  

Surtout ne pas sŜ ŘŜƳŀƴŘŜǊ ƭŜ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ŀǾŀƴǘ ŎƘŀǉǳŜ ƎŜǎǘŜ Ƴŀƛǎ ƭΩŜȄŀƳƛƴŜǊ Ǉƭǳǘƾǘ ŀǇǊŝǎ Řŀƴǎ ǎŜǎ 

ƳƻƛƴŘǊŜǎ ŘŞǘŀƛƭǎΣ ǎŜǎ ŎƻƴǎŞǉǳŜƴŎŜǎ ǎǳǊ ǎƻƛ Ŝǘ ǎǳǊ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ /ƘŀǉǳŜ ŀŎǘƛƻƴ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇƻǎŜ ŘŜǾǊŀƛǘ ƭΩşǘǊŜ 

ŎƻƳƳŜ ǳƴ ǊƛǘǳŜƭ ǎŀŎǊŞ Řƻƴǘ ǎŜǳƭ ƭŜ ŎƻƴǘŜƴǳ ŀ ǳƴŜ ǾŀƭŜǳǊ ŘΩŞǘŜǊƴƛǘŞΦ 

Il eǎǘ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘΣ ǎƛ ŎŜƭŀ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ŦŀƛǘΣ ŘŜ ǎŜ ǊŞŀǇǇǊƻǇǊƛŜǊ ǎŀ ǾƛŜΦ <ǘǊŜ ǾǊŀƛ Ŝǘ ƘƻƴƴşǘŜ ŀǾŜŎ ǎƻƛ-même. 

tǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŦŀƛǘΣ Řƛǘ ƻǳ ǇŜƴǎŜ ŀǳ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴΦ 9ǘ ŜƴǎǳƛǘŜΣ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊΣ ŀƳŞƭƛƻǊŜǊ ŎŜ ǉǳƛ 

nous restreint, nous empêche de grandir.  

hƴ ƴŜ Řƻƛǘ ǘƻƭŞǊŜǊ ƭŜǎ ƻōǎǘŀŎƭŜǎΣ ƭŜǎ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞǎΣ ƭŜǎ ƻǇǇǊŜǎǎƛƻƴǎ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŀ ƳŜǎǳǊŜ ǉǳΩƛƭǎ ƴƻǳǎ ǇƻǳǎǎŜƴǘ Ł 

ƴƻǳǎ ŘŞǇŀǎǎŜǊ Ŝǘ Ł ƴƻǳǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘƛǎŜǊ ŘŀǾŀƴǘŀƎŜ Ł ǳƴ ŞǘŀǘΦ {Ωƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Řŀƴǎ ŎŜ ǉǳŜ 

ƭΩƻƴ ŦŀƛǘΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ Ře notre condition, ni même évolution.  

[ŀ ǊŜǇǊƛǎŜ Ŝƴ Ƴŀƛƴ ŘŜ ǎŀ ŘŜǎǘƛƴŞŜ Ŝǎǘ ƭŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊ ƳƻȅŜƴ ŘŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊ ƳŀƭƎǊŞ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŞƎŀǊŜƳŜƴǘǎ ǉǳŜ ƭΩƻƴ 

peut faire. 

tƻǳǊ ƭΩşǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛŦ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŜǎǘΣ ŎŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀŎŎƻƳǇƭƛǘ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ Ƴŀƛǎ ŎƻƳƳŜƴt on 

ƭΩŀŎŎƻƳǇƭƛǘΦ ¢ƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ƳŞǊƛǘŜ ŘΩşǘǊŜ Ŧŀƛǘ ƳŞǊƛǘŜ ŘΩşǘǊŜ ōƛŜƴ Ŧŀƛǘ ŀǳ ƳŜƛƭƭŜǳǊ ŘŜ ƴƻǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜǎΦ 

Chaque pensée, chaque parole devraient suivre aussi le même parcours ; les redéfinir et les réajuster dans 

ǳƴŜ ƻǇǘƛǉǳŜ ŘŜ ƭΩŜǎǇǊƛǘΦ aŜ Ŧƻƴǘ-elles grandir ou stagner dans mon espace ou pire, me sentir moindre que je 

suis ?  

bΩƻǳōƭƛŜȊ ƧŀƳŀƛǎ ǉǳŜ ƭŀ ŦƻǊƳŜΣ ƭŜ ŎƻƴǘŜƴŀƴǘ Ŝǎǘ ǘǊŀƴǎƛǘƻƛǊŜ Ƴŀƛǎ ƴƻƴ ƭŜ ŎƻƴǘŜƴǳ ŎŀǊ ƭŜ ŎƻƴǘŜƴǳ Ŝǎǘ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ 

ŞǘŜǊƴŜƭƭŜ ǉǳƛ ƴŜ ŎƻƴǎŜǊǾŜ ǉǳŜ ƭΩŜƳǇǊŜƛƴǘŜ ŘŜ ƭŀ ŦƻǊƳŜΦ WŜ ǊŜǾƛŜƴŘǊŀƛ Ǉƭǳǎ tard au sujet des caractéristiques 

ŘŜ ƭΩŜƳǇǊŜƛƴǘŜΦ  

[ΩşǘǊŜ ǎǳǇǊşƳŜ Ł ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ŀǇǇŀǊǘŜƴŜȊ ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŦƻǊƳŜ ǾƛǾŀƴǘŜ Ƴŀƛǎ ƴŜ ǊŜǘƛŜƴǘ ǉǳŜ ƭŜ ŎƻƴǘŜƴǳ 

de vos expériences. 

/Ŝ Ŏƻƴǎǘŀǘ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜ ŘƻƴŎ ŀǳǎǎƛ Řŀƴǎ ƭΩƛƳƳŜƴǎŞƳŜƴǘ ƎǊŀƴŘ Ł ƭΩƛƳƳŜƴǎŞƳŜƴǘ ǇŜǘƛǘΦ 9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩƛƴŘƛǾƛŘǳΣ 

vous avez conscience de votre corps non à travers les actions que posent chacune de vos cellules mais à 

travers les sensations et les réactions que ces actions produisent sur elles.  

±ƻǘǊŜ ƛŘŜƴǘƛǘŞ Ŝǎǘ ŦŀƛǘŜ ŘŜ Ǿƻǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ Ł ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΦ [Ŝ ōƻƴƘŜǳǊ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭ 

approfondissement de ce contact dans le présent. 

[ŀ ǊƛŎƘŜǎǎŜ ŘΩǳƴ şǘǊŜ ǎŜ ƳŜǎǳǊŜ ŀǳ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ ƭŀ ƳƻƛƴŘǊŜ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ǉǳƛ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ƧǳƎŞŜ ŀƴƻŘƛƴŜ ǇƻǳǊ ǳƴ ŀǳǘǊŜ 

est source de satisfaction profonde pour lui. 

Il ne vous eǎǘ Ǉŀǎ ŘŜƳŀƴŘŞ ŘΩŞǇǊƻǳǾŜǊ Řǳ ǇƭŀƛǎƛǊ Řŀƴǎ ŘŜǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ǎƻǳŦŦǊŀƴŎŜΦ aŀƛǎ ŘŜ ǾƛǾǊŜ 

ǇƭŜƛƴŜƳŜƴǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭŀ ǾƛŜ Ǿƻǳǎ ŜƴǾƻƛŜ ǇƻǳǊ ȅ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ƭŀ ǊƛŎƘŜǎǎŜ ŘΩŜƴǎŜƛƎƴŜƳŜƴǘǎ Ŝǘ ŘŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ŎƻƴǘƛŜƴǘΦ  

Tout ce que vous vivez a un sens pour vous, à vous de le découvrir. Le bonheur se trouve dans le fait de 

vivre pleinement chaque moment, sans rien retenir, sans rien rejeter pour que chaque événement soit 

révélateur de votre réelle identité. 

Quand vous saurez percevoir en toute chose son potentiel de vous faire grandir ; quand dans ce que vous 

croyez être les pires malheurs vous saurez y trouver la part de bonheur ; alors votre moi profond sera 

désormais dans un éternel état de contentement. 

 

EXPOSÉ 4 - TOUT EST BIEN QUI FINIT BIEN 
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Savez-vous que le ōƛŜƴ Ŝǘ ƭŜ Ƴŀƭ ƴΩŜȄƛǎǘŜƴǘ Ǉŀǎ Ŝƴ ǎƻƛ ? Ce sont simplement des nuances, des contrastes 

entre différentes expériences subjectives.  

Ce que plusieurs appellent le bien ou le mal est un jugement de valeur porté par un individu sur un autre 

ǉǳƛ ƴΩŀ Ǉŀǎ ƭŀ ƳşƳŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ƭŀ ƳşƳŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳŜ ƭǳƛΦ /ƘŀǉǳŜ şǘǊŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜ Ł ǎƻƴ 

ǇǊƻǇǊŜ ǊȅǘƘƳŜ Ŝǘ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǎƻƴǘ ǎƛǘǳŞǎ Ł ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ǇŀƭƛŜǊǎ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ 

5ŀƴǎ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜΣ ǳƴ ƎǊƻǳǇŜ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ŀƳŜƴŞ Ł ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ƭŜ ƳƻƴŘŜ ŘŜ ƭŀ Ƴşme 

ƳŀƴƛŝǊŜ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ƭΩƛƴǘŜǊǇǊŞǘŜǊ ŘŜ ƭŀ ƳşƳŜ ŦŀœƻƴΦ /Ŝ ǉǳƛ Ŝǎǘ ōƛŜƴ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴǎ Řŀƴǎ ǳƴŜ 

collectivité.  

Pourtant ce groupe peut en venir à croire que leurs perceptions particulières sont immuables, que leurs 

valeurs communes de base sonǘ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭŜǎΦ ¦ƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ǇƻǳǊǊŀ ŘŞŎƛŘŜǊ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ōƻƴ 

et de ce qui est mauvais pour la survie de la collectivité.  

Ils érigeront ensuite leurs constats en codes moraux qui dicteront la conduite de chaque individu. 

[ΩŜƴǎŜƳōƭŜ ǇƻǳǊǊŀ ǾƛǾǊe ainsi un certain équilibre, une harmonie relative. 

/ΩŜǎǘ ŎŜǘ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜƴǘǊŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜ Ŝǘ ƭŜ ǊŜǎǇŜŎǘ ŘŜǎ ǾŀƭŜǳǊǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ Ł 

ǘǊƻǳǾŜǊΦ ¢ƻǳǎ ƭŜǎ ŎƻŘŜǎ ŘΩŞǘƘƛǉǳŜΣ ƭŜǎ ƳŀƴǳŜƭǎ ŘŜ ŎƻƴŘǳƛǘŜ ǎƻƴǘ ǊŜƭŀǘƛŦǎ Ł ŘŜǎ ŎƻƴǘŜȄǘŜǎ ŎΩŜǎǘ-à-dire la 

ŎƻƳōƛƴŀƛǎƻƴ ŘΩǳƴ ƭƛŜǳΣ ŘΩǳƴŜ ŞǇƻǉǳŜ Ŝǘ ŘΩǳƴŜ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ŘƻƴƴŞŜΦ  

Toute civilisation a besoin de principes de base, de lois pour échafauder, construire son empire. Et dans une 

civilisation saine, ces valeurs communes à tous ne sont pas éternelles mais en éternelle redéfinition. Une 

ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴ ǎǘƛƳǳƭŀƴǘŜ ŜƴǘǊŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǘ ƭŜ ƎǊƻǳǇŜ Ŝǎǘ ǎƻǳƘŀƛǘŀōƭŜ ǇƻǳǊ ŜƴŎƻǳǊŀƎŜǊ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǘ ƴƻƴ ƭŀ 

stagnation. 

{Ŝǳƭ ƭŜ ōŜǎƻƛƴ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ŘΩƘŀǊƳƻƴƛǎŀǘƛƻƴ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ƛƴŞƎŀǳȄ ƻǳ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ Ŝǎǘ ǳƴ principe 

ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ Lƭ ȅ ŀ ǇŜǳ ŘΩŜȄŎŜǇǘƛƻƴǎ Ł ŎŜǘǘŜ ǊŝƎƭŜΦ 

A partir de cet exposé, je vais vous raconter épisodiquement des tranches de mon histoire. 

Il y a bien longtemps, les plus vieux ancêtres de notre planète mère avaient ensemencé votre système 

planétaire avec une grande variété de formes de vies. Avec le temps, une race en particulier fut encouragée 

Ŝǘ ǎŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŀ Ŝƴ ŘŜǾŜƴŀƴǘ ƭΩŜǎǇŝŎŜ ŘƻƳƛƴŀƴǘŜΦ aŀƛǎ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘΣ Ł ƴƻǘǊŜ ǊŜƎǊŜǘΣ ŜƭƭŜ ǇǊƛǘ ǳƴŜ ǾƻƛŜ ǉǳƛ ƭŀ 

fit dégénérer. 

Cette nouvelƭŜ Ƴǳǘŀǘƛƻƴ Şǘŀƛǘ ŎŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎŜƭ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘŜǾŜƴƛǊ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭΦ /Ŝƭǳƛ ǉǳƛ ŀǳ ƭƛŜǳ ŘΩŀƭƭŜǊ 

ǾŜǊǎ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ ŘŜǎ ƎŜƴǊŜǎΣ ǾŜǊǎ ƭΩǳƴƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜ ŘƛǾƛƴΣ ŎƘƻƛǎƛǘ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǎƳŜ ŎƻƳƳŜ ǎŜǳƭŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ƛŘŞŀƭ Ŝǘ 

accomplissement.  

/Ŝ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǳƴ Ƴŀƭ Ŝƴ ǎƻƛ ǎŀǳŦ ǎƛ ǳƴ ŎǊŀƴ Ǉƭǳǎ ƭƻƛƴΣ ŎŜƭŀ ŘŜǾƛŜƴǘ ŘŜ ƭΩŞƎƻŎŜƴǘǊƛǎƳŜ Ł ƻǳǘǊŀƴŎŜΣ ŘŜ ƭΩƻǊƎǳŜƛƭ 

ƧǳǎǉǳΩŀǳ ƳŞǇǊƛǎ ŘŜ ǎŜǎ ǇǊƻǇǊŜǎ ŎǊŞŀǘŜǳǊǎ Ŝǘ ƳşƳŜ ŘŜ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻƛΦ 

Personne ne peut détruire tout ce qui lui est étranger, incluant sa planète, sans que le reste ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƭŜ 

sache. 

Votre monde fut dans le passé la cause de bien des troubles. Avant la Terre, avant Mars, avant Jupiter, 

avant saturne, avant Uranus ; tous ces mondes issus de votre soleil ont abrité la vie, une conscience.  

A la ressemblance de la ǎƻǳǊŎŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΣ ŎƘŀǉǳŜ ŞǘƻƛƭŜ ŜƴƎŜƴŘǊŜ ŘŜǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎ ǉǳƛ Ŝƴ ǎΩŞƭƻƛƎƴŀƴǘ ŘΩŜƭƭŜ ǎƻƴǘ 

aptes à recevoir des formes de vie qui sont de plus en plus denses en matière et rares en énergie. La 

Ǉƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ǇƭŀƴŝǘŜ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ ŀǳ ǎƻƭŜƛƭ Ŝǎǘ ƭŀ première condition qui particularise ses 

habitants. 

¦ƴŜ ǊŀŎŜ ŀ ŘƻƴŎ ŘŞƎŞƴŞǊŞ ŘΩǳƴŜ ǇƭŀƴŝǘŜ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ ǇƻǳǊ ŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ǳƴ Ǉƻƛƴǘ ŎǳƭƳƛƴŀƴǘ ǎǳǊ ƳŀǊǎΦ ¦ƴŜ ǇƭŀƴŝǘŜ 

fut détruite par des actions maladroites et mars passa proche de subir le même sort. Les habitants de cette 
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dernière détruisirent rapidement presque tout son environnement et convoitaient maintenant les richesses 

de la terre.  

¢ŀƴǘ ŘŜ ǾƛƻƭŜƴŎŜΣ ŘŜ ǎŀŎŎŀƎŜ Ŝǘ ŘŜ ŘŜǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ƴŜ ǇǊƻǾƻǉǳŀƴǘ ǉǳŜ ŘŞǎƻƭŀǘƛƻƴΣ ƳƻǊǘ Ŝǘ ŎƘŀƻǎΦ WǳǎǉǳΩƻǴ ŎŜǘǘŜ 

réaction en chaîne pouvait-elle aller ? 

/ŜǘǘŜ ŜǎŎŀƭŀŘŜ ŘŜ ƳŀƭŀŘǊŜǎǎŜ ŎƻƳƳŜƴœŀƛǘ Ł ƴƻǳǎ ŀŦŦŜŎǘŜǊ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ōƛŜƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ŀǳȄ ŀƭŜƴǘƻǳǊǎΦ 

Cela a atteint un point culminant et de non-retour ǉǳŀƴŘ ƭŜǎ Ƙŀōƛǘŀƴǘǎ ǎǳǊ ƳŀǊǎ ŦǳǊŜƴǘ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜǎ ŘΩǳƴŜ 

immense catastrophe qui secouŀ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƴƻǎ ǇƻǊǘŜǎΦ 

[ŀ ƭƛōŜǊǘŞ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ƴŜ ǇǊŞǾŀǳǘ Ǉŀǎ ǎǳǊ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞΦ [Ŝ ŎƘŀƻǎ ŘŜǎ ǘŜǊǊŜǎ ƭƻƛƴǘŀƛƴŜǎ ǾŜƴŀƛǘ ŘŜ 

ǎŜŎƻǳŜǊ ƴƻǎ ǎǘǊǳŎǘǳǊŜǎΣ ƭŀ ōŀǎŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŎǊƻȅŀƛǘ ǎƻƭƛŘŜΦ 

Mon peuple avait développé, avŜŎ ƭŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŘΩŀƴƴŞŜǎΣ ƭŀ ŦŀŎǳƭǘŞ ŘŜ ǊŜǎǎŜƴǘƛǊ ƭŜǎ ƳƻƛƴŘǊŜǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ 

ŘΩŀƳƻǳǊΣ ŘΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ǉǳƛ ǎŜ ǇǊƻǇŀƎŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ǎƻƴ ǊŞǎŜŀǳ ŎƻƳǇƭŜȄŜΣ ƎƛƎŀƴǘŜǎǉǳŜ Ŝǘ ǎǳōǘƛƭ Ł ƭŀ 

fois de courants.  

A la ressemblance de votre réseau de nerfs et de canaux énergétiques dans votre corps, nous étions malgré 

ƭŜǎ ƎǊŀƴŘŜǎ ŘƛǎǘŀƴŎŜǎΣ ǎŜƴǎƛōƭŜǎ ƛƴǎǘŀƴǘŀƴŞƳŜƴǘ ŀǳȄ ǾŀƎǳŜǎ ŘΩŀƳƻǳǊ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊΦ aŀƭƘŜǳǊŜǳǎŜƳŜƴǘΣ ŎŜǘǘŜ 

ŦŀŎǳƭǘŞ ƴƻǳǎ ŀ ǊŜƴŘǳ ŀǳǎǎƛ ǎŜƴǎƛōƭŜǎ Ł ǎŀ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΣ ƭŀ ƘŀƛƴŜΦ ¢ƻǳǘ ŎŜƭŀ ƴƻǳǎ Ŧƛǘ ŎǊŀƛƴŘǊŜ ƭŜ ŘŞōǳǘ ŘΩǳn cancer 

pouvant devenir hors contrôle. 

tƻǳǊ ǊŜǾŜƴƛǊ Ł ƭŀ ƴƻǘƛƻƴ Řǳ ōƛŜƴ Ŝǘ Řǳ Ƴŀƭ ǇŀǊ ŎƻƳǇŀǊŀƛǎƻƴΦ ±ƻǘǊŜ ǇǊƻǇǊŜ ŎƻǊǇǎ Ŝǎǘ ǳƴ ƎǊƻǳǇŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ ǉǳƛ 

ƻƴǘ ŎƘƻƛǎƛ ŘΩŀōŀƴŘƻƴƴŜǊ ƭŜǳǊǎ ƛƴŘŞǇŜƴŘŀƴŎŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜǎ ǇǊŞŎŀƛǊŜǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ǎǘŀōƛƭƛǘŞ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜΦ /ŜǘǘŜ 

multiǘǳŘŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ ŘƛǾŜǊǎŜǎ ƻƴǘ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ǘǊŝǎ ƭŀǊƎŜ ŘŜ ǘŃŎƘŜǎ Ł ŀŎŎƻƳǇƭƛǊΣ ŘŜ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƛƭƛǘŞǎΦ  

Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴ ǉǳƛ ǎƻƛǘ Ǉƭǳǎ ƻǳ Ƴƻƛƴǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǉǳŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ŝƴ ǊŜƎŀǊŘ Ł ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ 

Dans votre évolution, vous devez en arriver à dépasser le stade où vous avez honte de certaines parties de 

Ǿƻǳǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŎƻƴǎƛŘŞǊŜȊ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊŜǎ ƻǳ ƳşƳŜ ƴŞƎŀǘƛǾŜǎ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŎƻƴǎƛŘŞǊŜȊ ŎƻƳƳŜ 

supérieures et valorisez à outrance.  

Lƭ ƴΩȅ ŀ ǎǳǊǘƻǳǘ Ǉŀǎ ǳƴŜ ŎŜƭƭǳƭŜΣ ƴƛ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ŎŜƭƭǳƭŜǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ corps qui méritent le mépris voire le 

rejet total. Votre attitude envers certaines parties de vous reflète-t-elle celle que vous avez envers certains 

groupes de votre société ? 

Savez-vous que les entités en vous qui semblent nuisibles, certains diraient mauvaises, qui font souffrir ou 

tuent des cellules saines de votre organisme pour être à leur tour tuées par vos entités chargées de 

ƳŀƛƴǘŜƴƛǊ ƭΩƻǊŘǊŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΣ Ŧƻƴǘ ǇŀǊǘƛŜ ŘΩǳƴ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ǉǳƛ ŀ ǎŀ Ǌŀƛǎƻƴ ŘΩşǘǊŜΦ  

/ΨŜǎǘ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭƭŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ǉǳƛ ǎΩƻǇǇƻǎŜƴǘ Ŝǘ ǉǳƛ ƴŜ ǾŜǳƭŜƴǘ ǉǳŜ ǇǊƻǘŞƎŜǊ 

ƭŜǳǊ ǇǊƻǇǊŜ ǾƛŜ ƻǳ Ǉƭǳǘƾǘ ƭŜǳǊ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜΣ ŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ŎǊƻƛŜƴǘ şǘǊŜ ƭŜǳǊ ƛŘŜƴǘƛǘŞΦ [ΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǎŜƳōƭŜ ŘƻƴŎ 

souhaitable pour un ensemble mais dans les faits, cela peut limiter les actions des individus qui le forment.  

Le juste milieu, ou ce va-et-vient entre ses besoins individuels et ceux communs à tous, vous sera expliqué 

ǳƭǘŞǊƛŜǳǊŜƳŜƴǘ Ƴŀƛǎ ǊŜǘŜƴŜȊ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝǎǘ Ŧŀƛǘ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ Ŝǘ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǎǘ ǳƴ 

ensemble.  

Donc, la conscience évolutive naît de la rencontre de différents ensembles qui doivent se réajuster 

ǇŜǊǇŞǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ƭΩǳƴ Ł ƭΩŀǳǘǊŜΦ 

Pour revenir à votre corps, vous ne portez pas un jugement de valeur sur tout ce qui se passe en lui dans la 

ƳŜǎǳǊŜ ǉǳŜ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝǎǘ ƳŀƛƴǘŜƴǳΦ {ƛ ǾƻǘǊŜ ŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ǾƻǘǊŜ ǎŀƴǘŞ Ŝǎǘ ƳŜƴŀŎŞŜΣ Ǿƻǳǎ ƧǳƎŜȊ 

ǉǳΩǳƴ ŞƭŞƳŜƴǘ ƴǳƛǎƛōƭŜ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ƻǳ ǾŜƴŀƴǘ ŘŜ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ŝƴ Ŝǎǘ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜΦ  
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/Ŝǘ ŞƭŞƳŜƴǘ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƳŀǳǾŀƛǎ ŀǳ ǎŜƴǎ ƳƻǊŀƭ Ƴŀƛǎ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘ ŘŜ ǾƻǳǎΦ 9ǘ Ǉƭǳǎ ǎŀ ǇŀǊǘƛŜ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ 

Ǉŀǎ Ǿƻǳǎ Ŝǎǘ Ŝƴ ƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜΣ Ǉƭǳǎ ŜƭƭŜ Ǿƻǳǎ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜǊŀ Řŀƴǎ Ǿƻǎ ŦƻƴŘŜƳŜƴǘǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƳŜƴŀŎŜǊ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ŘŜ 

votre organisme. 

aŀƛǎ ƭŀ ŎŀǳǎŜ ǇǊƻŦƻƴŘŜ ƴΩŜǎǘ-ŜƭƭŜ Ǉŀǎ ƭŜ ƳŀƴǉǳŜ ŘŜ ǎƻǳǇƭŜǎǎŜ Ł ǎΩŀŘŀǇǘŜǊ ŀǳ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ? Des perceptions 

du monde ou de soi, qui deviennent trop figées, peuvent créer un débalancement extrême entre elles et la 

nouvelle réalité.  

Êtes-Ǿƻǳǎ Ł ƭΩŞŎƻǳǘŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎΣ ǊŜǎǇŜŎǘŜȊ-vous ses rythmes naturels, cherchez-vous à rééquilibrer ses 

parties amoindries ? Ou vous êtes de ceux qui attendez que votre ensemble, votre vie soit menacée pour 

réagir ?  

Faites-Ǿƻǳǎ ǇŀǊǘƛŜ ŘΩǳƴŜ ŘŜ ŎŜǎ ǎƻŎƛŞǘŞǎ ǉǳƛ ƴŜ ŎƘŜǊŎƘŜ ŘŜǎ ǎƻƭǳǘƛƻƴǎ ǇƻǳǊ ƭŜ ōƛŜƴ-être de tous ses individus 

que lorsque sa survie est menacée ? 

! ǘǊŀǾŜǊǎ ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜ Ƴƻƴ peuple, Il nous était arrivé parfois de recevoir directement de certaines parties 

ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜǎ ǾŀƎǳŜǎ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜǎ ŘŜ ŘŞǘǊŜǎǎŜΣ ŘŜǎ ŎǊƛǎ ǇǊƻǾŜƴŀƴǘ ŘŜ ƳƻƴŘŜǎ Ŝƴ ǎƻǳŦŦǊŀƴŎŜΦ aŀƛǎ Ł ŎŀǳǎŜ 

ŘŜ ƴƻǘǊŜ ƳŞǘŀōƻƭƛǎƳŜΣ ƴƻǳǎ ƴΩŞǘƛƻƴǎ Ǉŀǎ ǎŜƴǎƛōƭŜǎ ŀǳȄ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ǘŜƭƭŜs que vous les concevez.  

bƻǳǎ ŀǾƛƻƴǎ ƭΩƘŀōƛǘǳŘŜ ŘŜ ŎƻƴǎƛŘŞǊŜǊ ŎŜǎ ǾŀƎǳŜǎ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜǎ ŎƻƳƳŜ ŞǘǊŀƴƎŝǊŜǎ Ŝǘ ƴŞŦŀǎǘŜǎΦ aŀ ǊŀŎŜ ƴΩŞǘŀƛǘ 

Ǉŀǎ ƭŜ ŦǊǳƛǘ ŘΩǳƴŜ ƭƻƴƎǳŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘΩǳƴ Şǘŀǘ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊ ǎŜƳōƭŀōƭŜ ŀǳ ǾƾǘǊŜΦ aŀƛǎ Şǘŀƛǘ ƴŞ Ŝǘ ǾƛǾŀƛǘ 

dans un environnement qui permettait déjà des assises avancées. 

/Ŝ ǉǳΩƻƴ ŀ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇƻǎǎŞŘŞΣ ŎƻƳƳŜ Ŧŀƛǎŀƴǘ ǇŀǊǘƛŜ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ōŀǎŜ ǎǳǊ ƭŀǉǳŜƭƭŜ ŞǾƻƭǳŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΣ 

ƴΩŜǎǘ ƧŀƳŀƛǎ Ƴƛǎ Ŝƴ ŘƻǳǘŜ ŎŀǊ ƴΩŀȅŀƴǘ ƧŀƳŀƛǎ Ŏƻƴƴǳ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Şǘŀǘǎ ŘŜ Ŧŀƛǘǎ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƛŜƴǘ ƳƻƛƴŘǊŜǎ ƻǳ 

contraires.  

Nous étions une fédération de planètes dévolue à un certain territoire possédant un registre précis de 

manifestations. Par le raffinement de notre environnement, nous nous sommes néanmoins fragilisés avec le 

temps.  

bƻǳǎ Şǘƛƻƴǎ ǘƻǳǘ ŀƳƻǳǊΣ ǳƴ ǇŜǳ ŎƻƳƳŜ ŘŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ǇǳǊǎ ƴΩŀȅŀƴǘ ƧŀƳŀƛǎ ŎƾǘƻȅŞ que leur monde idyllique. Il 

ƴƻǳǎ Şǘŀƛǘ ŘƻƴŎ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ ŘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƴƻǎ ǊƛŎƘŜǎǎŜǎ ǎƛƴƻƴ ǉǳΩŜƴ ƭŜǎ ǇŜǊŘŀƴǘΦ 

tŀǊ ƴƻǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŜȄǘǊşƳŜΣ ǇǊƻǾƻǉǳŞŜ ǇŀǊ ƭŀ ŦƛƭǘǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƛƴŦƭǳŜƴŎŜǎ ǾŜƴŀƴǘ Řǳ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ƴƻǳǎ ƴŜ 

ǇƻǳǾƛƻƴǎ ǉǳΩşǘǊŜ ébranlés par une rencontre imprévue. Quand nous avons commencé à recevoir de votre 

ƳƻƴŘŜ ŘŜǎ ǾŀƎǳŜǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƘŀƻǘƛǉǳŜΣ ƴƻǎ ƛƴǎǘǊǳƳŜƴǘǎ ǾŜƛƭƭŝǊŜƴǘ Ł ƭŜǎ ŞƭƛƳƛƴŜǊΦ  

Mais la déflagration martienne propagea une nouvelle vague qui nous fut fatale en projetant notre monde 

dans une forme de décadence. Nos instruments ne pouvaient plus fournir à la tâche. Habitué à un rythme 

ŘŜ ǾƛŜΣ ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎ Ǉŀǎ ǎǳ ƴƻǳǎ ǊŞŀƧǳǎǘŜǊ ŀŘŞǉǳŀǘŜƳŜƴǘΦ 

Notre organisme fut affecté par certaines basses fréquences ralentissant notre temps de réaction, notre 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƳşƳŜΦ /ΩŞǘŀƛǘ ŎƻƳƳŜ ǎƛ ƴƻǳǎ Şǘƛƻƴǎ ŜƴǾŀƘƛǎ ǇŀǊ ǳƴ Şǘŀǘ ŘŜ ǘƻǊǇŜǳǊΦ  

Nos gestes découlant de nos pensées sombrèrent dans une lourdeur paralysante. Pour mieux nous 

ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ŎƻƳƳŜ ǎƛΣ Řǳ ƧƻǳǊ ŀǳ ƭŜƴŘŜƳŀƛƴΣ ǳƴ ŞƭŞƳŜƴǘ Ŝxtérieur venait ralentir votre rythme 

ŎŀǊŘƛŀǉǳŜ Ŝǘ ǾƻǘǊŜ ǊȅǘƘƳŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƻƛǊŜ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ǎƛƎƴƛŦƛŎŀǘƛǾŜΦ  

Tout votre métabolisme, votre rythme vital même et toute votre civilisation qui en découle en serait 

chamboulée. Les perturbations en chaîne seraient iƴŎƻƴǘǊƾƭŀōƭŜǎΦ /ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳƛ ŀŘǾƛƴǘ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜΦ 

Lƭ ƴΩȅ ŀ ǊƛŜƴ ǉǳƛ ƴŜ ǎƻƛǘ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭΩŀōǎŜƴŎŜ ŘŜ ǉǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜΦ WΩŀƛƳŜ ŎŜǘǘŜ ǇƘǊŀǎŜ ŞƴƛƎƳŀǘƛǉǳŜΣ ǎƛƳǇƭŜ Ŝƴ 

apparence mais complexe dans sa compréhension. 
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Pour revenir à mon exposé. Toute chose existe en soi mais prend conscience de son existence, de son moi 

ǇŀǊ ƭΩŀōǎŜƴŎŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƭǳƛΦ 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ƻƴ ƴŜ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƛ ǉǳŜ ǇŀǊ ƭŀ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ 

ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻƛΦ /Ŝƭŀ ŘŞƭƛƳƛǘŜ Ŝǘ ŘŞŦƛƴƛǘ ƴƻǘǊŜ ŦƻǊƳŜΦ  

bƻǘǊŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǘŞ ǎΩŀǊǊşǘŜ ƻǴ ƭŜ ŎƻƭƭŜŎǘif commence. Vous apprendrez plus tard que votre individualité, 

votre ensemble peut être beaucoup plus vaste que ce que vous en percevez à partir de votre corps 

physique et cela, grâce à vos corps plus subtils.  

Vos différentes enveloppes vous permettent dΩŞƭŀǊƎƛǊ Ǿƻǎ ŎƘŀƳǇǎ ŘŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ǉǳƛ ǇŜǳǾŜƴǘ ŎƻǳǾǊƛǊ ƧǳǎǉǳΩŁ 

ŘŜ ǾŀǎǘŜǎ ŜǎǇŀŎŜǎΦ aŀƛǎ ƛƭǎ ǎΩŀǊǊşǘŜƴǘ ǘƻǳǎΣ ǘƾǘ ƻǳ ǘŀǊŘΣ ƻǴ ƭΩŀǳǘǊŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜΦ 

5Ŝ ŎŜǎ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴǎ ŘŞŎƻǳƭŜ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ƴŜ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭŀ ǇǊŞǎŜƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ŎƘƻǎŜ 

ǉǳΩŜƴ ǎƻƴ absence ; ƻǳ ǎƛ Ǿƻǳǎ ǇǊŞŦŞǊŜȊΣ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǉǳΩƛƭ ƴΩƻŎŎǳǇŜ ǇŀǎΦ ¢ƻǳǎ ƭŜǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄ ǎŀǾŜƴǘ œŀΦ /ΩŜǎǘ 

ƭΩŀōǎŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǾƛŘŜ ǉǳΩƛƭ ƴΩƻŎŎǳǇŜ Ǉƭǳǎ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǊŞǾŞƭŀǘŜǳǊ ŘŜ ǎŀ ǾǊŀƛŜ ƛŘŜƴǘƛǘŞΦ  

hƴ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƛ ǇŀǊ ƭŜ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ƴΩŜǎǘ ǇŀǎΦ bƻǎ ƭƛƳƛǘŜǎ Ł ǎƻƛ ǎΩŀǊǊşǘŜƴǘ ƻǴ ƭΩƻƴ 

perçoit une différence, un état inconnu de nous. 

/Ŝ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŘŜ ǇǊŞǎŜƴŎŜ ǾŜǊǎǳǎ ŀōǎŜƴŎŜ Ǿŀ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘŞŦƛƴƛǊ ǳƴŜ ŎƻƴǎǘŀƴŎŜ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜΦ ¢ƻǳǘŜ ƭŀ ƎŀƳƳŜ ŘŜǎ 

sensations, des émotions, des sentiments ne prennent lŜǳǊ ǾǊŀƛ ǎŜƴǎΣ ƴŜ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳΩŀǳ 

contact avec leur contraire. 

Tout est révélé par son contraire. 

/ŜǘǘŜ ŀǳǘǊŜ ǇŜǘƛǘŜ ǇƘǊŀǎŜ ǎŜƳōƭŜ ǎƛƳǇƭŜ ŀǳǎǎƛ Ƴŀƛǎ ǎŜǎ ǊŞǇŜǊŎǳǎǎƛƻƴǎ ǎǳǊ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎƻƴǘ ǎŀƴǎ ƭƛƳƛǘŜΦ WŜ ƴŜ 

ǇŜǳȄ şǘǊŜ ƘŜǳǊŜǳȄ ǉǳΩŜƴ Ŏƻƴƴŀƛǎǎŀƴǘ ƭŜ ƳŀƭƘŜǳǊΦ WŜ ƴŜ ǇŜǳȄ ǎŀǾƻƛǊ ŎŜ ǉǳΩŜǎǘ ƭΩŀƳƻǳǊ ǉǳΩŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŘŜ ƭŀ 

ƘŀƛƴŜΦ WŜ ƴŜ ǎǳƛǎ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ŘΩşǘǊŜ ǾƛǾŀƴǘ ǉǳΩŜƴ Ǉŀǎǎŀƴǘ ǇŀǊ ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭŀ ƳƻǊǘΦ  

WŜ ƳŜ ƴƻǳǊǊƛǎ ŘΩŜǎǇƻƛǊ ǉǳΩŀǇǊŝǎ ŀǾƻƛǊ ŘŞǎŜǎǇŞǊŞ Řŀƴǎ ǎƻƴ Şǘŀǘ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ [ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƴŀƞǘ ŘŜ ƭa rencontre 

de deux éléments de sens opposé. 

{ƛ ƧŜ ŎƻƴǘƛƴǳŜ Ƴƻƴ ŞƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ Ł ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ƘǳƳŀƛƴŜΣ ǳƴ şǘǊŜ ƴŜ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƛΣ ŘŜ ǎƻƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǘŞ 

ǉǳŜ ǇŀǊ ƭŜ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ŎŜ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻƛΣ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ; ŘŞŦƛƴƛǎǎŀƴǘ ǎŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎ ŜƴǘǊŜ ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ (ce qui est 

ǎƻƛύ Ŝǘ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ όŎŜ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻƛύΦ  

/ΩŜǎǘ ƭŁ ǉǳΩƛƴǘŜǊǾƛŜƴǘ ƭŜ ǇǊŜƳƛŜǊ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ ǇǊŜƴŘ ŘŜ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ Ǉǳƛǎ ǎŜ ŎƻƴǘǊŀŎǘŜΣ ŜƴŦƛƴ 

ǎΩŀǊǊşǘŜ Ŝǘ ǊŜǇŀǊǘ Ł ƴƻǳǾŜŀǳΦ ! ƭΩƛƳŀƎŜ ŘŜ ǎŀ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴΣ ƭΩşǘǊŜ ǎŜ ŘŞǇƭƻƛŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳȄ ƭƛƳƛǘŜǎ de son soi et 

ǇǊŜƴŘ ŀƛƴǎƛ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ŎŜ ǉǳΩƛƭ ƴΩŜǎǘ ǇŀǎΣ Ŝƴ ǇŞǊƛǇƘŞǊƛŜ ŘŜ ǎƻƴ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜΦ  

/Ŝ ŎƻƴǘǊŀǎǘŜ ŘŜ ƭŀ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜΣ ƛǎǎǳ ŘΩǳƴŜ ǎŞǊƛŜ ŘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ ŞǘǊŀƴƎŝǊŜǎΣ ƭŜ ǊŀƳŝƴŜǊŀ 

obligatoirement vers son centre. Cela provoquera un choc de retour, un déséquilibre entre la rencontre de 

nouvelles données avec celles déjà existantes en lui.  

Cette réflexion sur lui- ƳşƳŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎƻƴ ŎŜƴǘǊŜ ǎǘŀōƭŜ ƭŜ ŦƻǊŎŜǊŀ Ł ǘǊƻǳǾŜǊ ǳƴ ƴƻǳǾŜƭ ŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ aŀƛǎ ŎŜ 

ƴƻǳǾŜƭ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǎŜǊŀ ŜƴǊƛŎƘƛ ŘŜ ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ Ŝǘ ƭΩŀǳǊŀ fait grandir inévitablement. 

¢ƻǳǘŜ ŦƻǊƳŜ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǎŜ ǇǊƻŘǳƛǘ Ł ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ŀǾŜŎ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

Cette dernière notion fut trop souvent ignorée par mon peuple. Mais allons encore plus loin dans cette 

réflexion et notre comparaison dǳ ǇǊŜƳƛŜǊ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ όŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŎƻƴǘǊŀŎǘƛƻƴ ƛƴŜǊǘƛŜύ ŀǾŜŎ ƭŜǎ 

şǘǊŜǎ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŜǎǇŝŎŜǎΦ [ΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƛ Ŝǘ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜ ŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƭǳƛΣ 

ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ  

aŀƛǎ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ƴŜ ǎŜǊŀƛǘ-il pas simplement sa propre énergie qui lui revient en sens contraire ? Comprenez-

Ǿƻǳǎ ƭΩƛƳǇŀŎǘ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ǇƘǊŀǎŜ ? ¢ƻǳǘŜ ǾƛŜ Ŝǎǘ Ł ƭΩƛƳŀƎŜ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǉǳƛ ǊŜǾƛŜƴǘ ǾŜǊǎ ŜƭƭŜ Ŝǘ 

prend conscience de son existence par la rencontre de ce qui lui semble différent, opposé.  
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Les humains sont faits de cette énergie primordiale et vivent donc le même processus. Je crois que vous 

commencez à faire des connections par vous-même. Voici une réflexion- conclusion qui est pas mal bien. Ce 

ǉǳƛ ǎŜƳōƭŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ Ł ǾƻǳǎΣ ŎΩŜǎǘ Ǿƻǳǎ-même qui revenez vers vous en sens opposé.  

hǳ ǎƛ Ǿƻǳǎ ǇǊŞŦŞǊŜȊΣ ŎŜ ǉǳƛ ǎΩƻǇǇƻǎŜ Ł ǾƻǳǎΣ ŎΩŜǎǘ Ǿƻǳǎ- même qui revenez en sens contraire. Ces deux 

dernières pƘǊŀǎŜǎ Ǿƻǳǎ ƳƻƴǘǊŜƴǘ ǉǳŜ ƧΩŀŘƻǊŜ ƭŜǎ ƛƴǾŜǊǎƛƻƴǎ ŎŀǊ ŎŜ ǎƻƴǘ ŜƭƭŜǎ ǉǳƛ ǎǘƛƳǳƭŜƴǘ ƭŜǎ ǇǊƛǎŜǎ ŘŜ 

conscience. 

WŜ ǊŜǾƛŜƴŘǊŀƛ Ǉƭǳǎ ǘŀǊŘ ǎǳǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŀǎǇŜŎǘǎ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ ǾŀƎǳŜǎ ŘŜ ƭŀ ƳşƳŜ ŞƴŜǊƎƛŜ 

ǾŜƴŀƴǘ Ŝƴ ǎŜƴǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ aŀƛǎ ǎŀŎƘŜȊ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ǉǳŜ ŎŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜ ǇŀǊǘƻǳǘ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ł 

toutes les échelles de grandeur.  

/ΩŜǎǘ ŎŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ Ł ƭŀ ōŀǎŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǇǇŜƭŜȊ ƭŀ ƭƻƛ Řǳ ƪŀǊƳŀΣ ƻǴ ƭŀ ƭƻƛ Řǳ ǊŜǘƻǳǊΣ ŘŜ ƭŀ ŎŀǳǎŜ Ł 

ƭΩŜŦŦŜǘΦ /ΩŜǎǘ ƭŀ ǎŜǳƭŜ ƧǳǎǘƛŎŜ ŎƻǎƳƛǉǳŜ ŜȄƛǎǘŀƴǘŜ ƛǎǎǳŜ ŘΩǳƴ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ƛƳǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭΦ 

¢ƻǳǘ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŞƳŜǘ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ǎƻƴ ŎŜƴǘǊŜ ǊŜǾƛŜƴŘǊŀ ƛƴŜȄƻǊŀōƭŜƳŜƴǘ ǾŜǊǎ ƴƻǳǎ ŀǾŜŎ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞΣ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Ŝǘ 

ƭŀ ŘǳǊŞŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀ Ƴƛǎ Ł ƭŜ ǇǊƻƧŜǘŜǊΦ tƭǳǎ ƛƭ ǎŜǊŀ ǇǊƻƧŜǘŞ ŀǾŜŎ ŦƻǊŎŜΣ Ǉƭǳǎ ƛƭ ƛǊŀ ƭƻƛƴ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎŜƴǘre et plus il 

prendra du temps à nous revenir.  

aŀƛǎ ƛƭ ǊŜǾƛŜƴŘǊŀ ŀǾŜŎ ƭŀ ƳşƳŜ ŘŜƴǎƛǘŞΣ ƭŀ ƳşƳŜ ƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Ŝǘ ƭŀ ƳşƳŜ ŘǳǊŞŜΦ /ŜǘǘŜ ƭƻƛ ŘŜ ƭΩŀǘǘǊŀŎǘƛƻƴ Ŝǎǘ 

ōƛŜƴ ŎƻƴƴǳŜ ŘŜ Ǿƻǎ ǎŎƛŜƴǘƛŦƛǉǳŜǎ Ƴŀƛǎ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǊŞŜƭƭŜƳŜƴǘ ŀǎǎƻŎƛŞŜ ŀǳȄ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘǎ ŘŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳǎ Ŝǘ à 

leurs conséquences. 

[ΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴ Ŝǎǘ Ŧŀƛǘ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ǎŜǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ Ł ŎŜ ǉǳΩƛƭ ǇŜǊœƻƛǘ ŘŜ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ {Ŝǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ 

sont elles-mêmes projetées sous forme de vibrations qui, au bout de leur élan, vont revenir vers lui teintant 

son univers de ses propres réactions revenant en sens contraire.  

/Ŝǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ǎŜǊƻƴǘ ǇŜǊœǳŜǎ ŎƻƳƳŜ ǾŜƴŀƴǘ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ŎƻƴŦƛǊƳŜǊƻƴǘ ǇŀǊ ǊŜƴŦƻǊŎŜƳŜƴǘΣ ƭŜǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ 

ƛƴƛǘƛŀƭŜǎΦ /ΩŜǎǘ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ŘŜǎ ǳƴƛǾŜǊǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭǎ ǎŜ ŎǊŞŜƴǘ Ŝǘ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ƭŀ ǊŞŀƭƛǘŞ ƻōƧŜŎǘƛǾŜ ŘŜ ǎŜǎ créateurs.  

[ΩŀǳǘǊŜ ƴƻǳǎ ǊŜƴǾƻƛŜ ƴƻǘǊŜ ǇǊƻǇǊŜ ƛƳŀƎŜ ƛƴǾŜǊǎŞŜ ŎƻƳƳŜ Řŀƴǎ ǳƴ ƳƛǊƻƛǊ Ŝǘ ƴƻǳǎ ŎǊƻȅƻƴǎ Ł ŎŜǘǘŜ Ǿƛǎƛƻƴ 

extérieure de nous-ƳşƳŜǎ ŎƻƳƳŜ ƭΩǳƴƛǉǳŜ ǊŞŀƭƛǘŞΦ 

9ƴ ŎƻƴŎǊŜǘΣ ƴƻǎ ǇŜƴǎŞŜǎΣ ƴƻǎ ǇŀǊƻƭŜǎ Ŝǘ ƴƻǎ ŀŎǘŜǎ ǎƻƴǘ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƳƻŘƛŦƛŞŜΣ ƳƻŘǳƭŞŜ Ł ǳƴŜ Ŧréquence que 

ƭΩƻƴ ǇǊƻǇǳƭǎŜ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜΦ 9ƭƭŜ ƴƻǳǎ ǊŜǾƛŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŀǳ ōƻǳǘ ŘŜ ǎƻƴ Şƭŀƴ Ŝǘ ǇǊƻǾƻǉǳŜ Ŝƴ ƴƻǳǎ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ 

ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ ǉǳΩŜƭƭŜ ŎƻƴǘŜƴŀƛǘ Ł ǎƻƴ ŘŞǇŀǊǘΦ  

WŜ ǘƛŜƴǎ Ł Ǿƻǳǎ ǊŀǇǇŜƭŜǊ ƛŎƛ ǉǳΩǳƴŜ ǇŜƴǎŞŜΣ ǳƴŜ ǇŀǊƻƭŜΣ ǳƴŜ ŀŎǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ŞǇƘŞƳŝǊŜΦ {Ŝul son 

ŎƻƴǘŜƴǳΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƳƻŘƛŦƛŞŜΣ Ŝǎǘ ŞǘŜǊƴŜƭΦ [ŀ ǇŜǳǊΣ ƭŀ ƧŀƭƻǳǎƛŜΣ ƭŀ ƘŀƛƴŜΣ ƭŀ ǾŜƴƎŜŀƴŎŜ ǉǳŜ ŎƻƴǘƛŜƴƴŜƴǘ ƴƻǎ 

ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘǎΣ Ǉƭǳǎ ŜƭƭŜǎ ǎƻƴǘ ŎƘŀǊƎŞŜǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΣ Ǉƭǳǎ ŜƭƭŜǎ ƛǊƻƴǘ ƭƻƛƴ Ŝǘ ǇǊŜƴŘǊƻƴǘ Řǳ ǘŜƳǇǎ ŀǾŀƴǘ ŘŜ 

nous revenir.  

Leur intensité et leur ŘǳǊŞŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ ŘƻƴƴŜǊŀ Ł ƭŜǳǊ ǊŜǘƻǳǊΣ Řŀƴǎ ƭΩƻǊŘǊŜΣ ƭŀ ŦƻǊŎŜ ŘΩƛƳǇŀŎǘ Ŝǘ ǎƻƴ 

ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘΦ 5Ŝ ƭŀ ƳşƳŜ ŦŀœƻƴΣ ƭŜǎ ŞƳŀƴŀǘƛƻƴǎ Ǉƭǳǎ ŘƻǳŎŜǎ ŘŜ ŎƻƴŦƛŀƴŎŜΣ ŘΩŜƴǘǊŀƛŘŜΣ ŘŜ ōƻƴǘŞΣ ŘΩŀƳƻǳǊ 

ƳƻŘǳƭŜƴǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ł ŘŜǎ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎ Ǉƭǳǎ ƘŀǳǘŜǎ ǉǳƛ ǎŜ ǇǊƻǇŀƎŜƴǘ Ƴƻƛƴǎ ƭƻƛn mais qui reviennent plus vite 

vers son émetteur.  

Toute la gamme des émotions, des pensées, des sentiments avec chacun, chacune ses multiples nuances, 

est en fait un registre vibratoire. Les pensées, les paroles et les actions qui sont les plus chargées ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΣ 

ŘƻƴŎ ŘŜ ŦƻǊŎŜ ŘΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ǊŜǾƛŜƴŘǊƻƴǘ ŀǇǊŝǎ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǘǊŝǎ ƭƻƴƎ ǉǳƛ ǇŜǳǘ ǎŜ ŎƻƳǇǘŜǊ Ŝƴ ǎƛŝŎƭŜ ƻǳ Ŝƴ 

millénaire.  

vǳŀƴŘ ŜƭƭŜǎ ǊŜǾƛŜƴŘǊƻƴǘ Ł ƭŜǳǊ ǎƻǳǊŎŜΣ ƭΩşǘǊŜ ǉǳƛ Ŝƴ Ŝǎǘ ƭŜ ŎǊŞŀǘŜǳǊΣ ǎΩƛƭ ŀ ŞǾƻƭǳŞ ǇŀǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǎǘƛƳǳƭƛΣ ƴŜ 

comprendra pas pourquoi ƭŜ ŘŜǎǘƛƴ ƭΩŀŎŎŀōƭŜ ƻǳ ƭŜ ƎǊŀǘƛŦƛŜ ǎŀƴǎ ŎŀǳǎŜ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜΦ 
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Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ƎǊŀƴŘ ǊŞƎƛǎǎŜǳǊ ǉǳƛ ŎƻƳǇǘŀōƛƭƛǎŜ ƭŜǎ ƳŀǳǾŀƛǎŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ ōƻƴƴŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ǇƻǳǊ ŜƴǎǳƛǘŜ ŘƛǎǘǊƛōǳŜǊ 

des punitions et des récompenses. Cela est fait par un principe naturel issu du mouvement primordial. Tout 

ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŞƳŜǘ ƴƻǳǎ ǊŜǾƛŜƴǘ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ƴŀƞǘ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ 

transformation. 

aƻƴ ǇŜǳǇƭŜ ŀǾŀƛǘ ŀǘǘŜƛƴǘ ǳƴ Ƙŀǳǘ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǘ ŘŜ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ ǉǳƛ ƴŜ ǘŜƴŀƛǘ Ǉŀǎ ŎƻƳǇǘŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 

Être dans un état de sérénité constante en étant isolé du reste du monde est à la portée du premier ermite 

dans sa grotte ou du premier parvenu dans son château.  

aŀƛǎ ƭŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ ŀƳŝƴŜ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜ ƭŀ ǎǘŀƎƴŀǘƛƻƴΣ Ǉǳƛǎ ƭΩŜƴƴǳƛ Ŝǘ ŜƴŦƛƴ ƭΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ bƻǘǊŜ ōƛŜƴ-

être ŀǊǘƛŦƛŎƛŜƭ Řŀƴǎ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ǎŜƴǎ ŎŀŎƘŀƛǘ ǳƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ [ΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ǘǊƻǇ ŎƻƴŦƻǊǘŀōƭŜ Ŝǘ ǊŀǎǎǳǊŀƴǘ 

ǇŜǳǘΣ ƳŀƭƎǊŞ ǘƻǳǘŜ ƭŀ ōƻƴƴŜ ǾƻƭƻƴǘŞ Řǳ ƳƻƴŘŜΣ ŘŞƳƻǘƛǾŜǊ Ŝǘ ŜƴƎŜƴŘǊŜǊ ƭΩƻƛǎƛǾŜǘŞΦ  

¢ƻǳǘŜ ǾƛŜ Řƻƛǘ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊ ƻǳ ƳƻǳǊƛǊΦ {ŀƴǎ ƭŜ ǎŀǾƻƛǊΣ ǳƴ ǾƛŘŜ ǎΩŞǘŀƛǘ ƛnstallé en nous et ce vide devait être 

ŎƻƳōƭŞΦ [Ŝ ǊŜǘƻǳǊ Řǳ ōŀƭŀƴŎƛŜǊ Şǘŀƛǘ ƛƴŞǾƛǘŀōƭŜΦ 9ǘ ŎΩŜǎǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳΩƛƭ ƴƻǳǎ Ŝǎǘ ǇŀǊǾŜƴǳΦ bƻǳǎ ƴƻǳǎ 

ǇŜƴǎƛƻƴǎ ŞǾƻƭǳŞǎ Ƴŀƛǎ ǎŀƴǎ ƴΩŀǾƻƛǊ ƧŀƳŀƛǎ ǾǊŀƛƳŜƴǘ Ŏƻƴƴǳ ǎƻƴ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ 

Le bien et le mal sont deux forces iŘŜƴǘƛǉǳŜǎ ǉǳƛ ǎΩƻǇǇƻǎŜƴǘΦ 

Si vous tenez à entendre parler de notions du mal, voici des définitions issues des mondes supérieurs. Il 

ŜȄƛǎǘŜ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ŀǇǇŜƭŜǊ ƭŜ Ƴŀƭ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ǉǳƛ ŎƻƴǎƛǎǘŜ Ł ƴǳƛǊŜ ǎƻǳǎ ǘƻǳǘŜǎ ǎŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŀǳ ǇǊƻƎǊŝǎ ŘΩǳƴ 

autre être.  

Mais cela est aussi un apprentissage naturel dans les mondes pauvres en énergie ambiante. On ne peut pas 

ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ Řǳ ǊŜǎǇŜŎǘ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ŀǾŀƴǘ ŘΩŀǾƻƛǊ Ŏƻƴƴǳ ǎƻƴ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ Řŀƴǎ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ 

vie par le principe du retour.  

Ce qui veut dire ǉǳΩŜƴ ƴǳƛǎŀƴǘ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƳƳŜƴǘ Ł ǳƴ ŀǳǘǊŜ ŜǘΣ ǇŀǊ ƭŀ ƭƻƛ Řǳ ƪŀǊƳŀ ǳƴ ŀǳǘǊŜ ƴƻǳǎ Ŧŀƛǘ ǾƛǾǊŜ ƭŜǎ 

ƳşƳŜǎ ŞǇǊŜǳǾŜǎΣ ƭΩƻƴ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ Řǳ ǊŜǎǇŜŎǘ ŘŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎ Ŝǘ Ǉŀǎ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ŎŜƭƭŜǎ 

ŘŜ ƭΩŜǎǇŝŎŜ Ł ƭŀǉǳŜƭƭŜ ƻƴ ŀǇǇŀǊǘƛŜƴǘΦ 

Le respect de toutes formes de vie est un long apprentissage dans les mondes encore jeunes. 

Ne doutez pas que si vous possédez cette conscience de la dignité du prochain, elle fut acquise en 

ŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŀƴǘ ǎƻƴ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ tƻǳǊ ŘŜǾŜƴƛǊ ƭΩşǘǊŜ ƘŀǳǘŜƳŜƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘƛǎŞ ǉǳŜ ƧŜ ǎǳƛǎΣ ƧΩŀƛ Ŝƴ Ƴƻƛ ƭŜǎ ǇƛǊŜǎ 

ŎǊǳŀǳǘŞǎ ǉǳΩƛƭ ǎƻƛǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ŦŀƛǊŜ Ł ǎƻƴ ǇǊƻŎƘŀƛƴΦ WŜ ƭΩŀǾƻǳŜ ŀǾŜŎ ǳƴ ǇŜǳ ŘŜ ƘƻƴǘŜ Ŝǘ ŘŜ ǊŜƳƻǊŘǎΦ  

aŀƛǎ ƎǊŃŎŜ Ł ŎŜƭŀΣ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ƧŜ ƳŀǊŎƘŜ ŦƛŝǊŜƳŜƴǘ Ŝƴ ŞǾƛǘŀƴǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ Ǉŀǎ ŘŜ ŦŀƛǊŜ Řǳ Ƴŀƭ Ł ƭŀ ƳƻƛƴŘǊŜ 

créature aussi minuscule soit-elle. 

±ƻǳǎ ŘŜǾǊƛŜȊ Ǿƻǳǎ ŀǳǎǎƛ şǘǊŜ ƛƴŘǳƭƎŜƴǘ ǇƻǳǊ ǘƻǳǘŜǎ Ǿƻǎ ŀƴƴŞŜǎ ŘΩŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎŜΣ Ǿƻǎ ƳŀƭŀŘǊŜǎǎŜǎ ǇŀǎǎŞŜǎ 

qui vous ont fait prendre conscience de ce qui est bien pour vous et par ricochet, pour les autres. Vos 

ǉǳŀƭƛǘŞǎ ŀŎǉǳƛǎŜǎ ƭŜ ŦǳǊŜƴǘ ǎǳǊ ƭΩŜȄǇŞǊimentation de leurs défauts contraires.  

[ΩƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ŎΩŜǎǘ ŘΩşǘǊŜ Ł ǎƻƴ ƳŜƛƭƭŜǳǊ Řŀƴǎ ŎƘŀǉǳŜ ŎƛǊŎƻƴǎǘŀƴŎŜ ƳşƳŜ ǎƛ ǎƻƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ ŎƘŀƴƎŜ Ŝǘ 

ǇǊƻƎǊŜǎǎŜ ŀǾŜŎ ƭŜ ǘŜƳǇǎΦ ±ƻǳǎ ŀǾŜȊ ŞǘŞ Řŀƴǎ ƭŜ ǇŀǎǎŞ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾƛŜȊ şǘǊŜΣ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ŎŜ 

que vous pouvez être et vous serez demain ce que vous pourrez être.  

Soyez compréhensif aussi et non bonasse envers tous ceux qui sont encore à découvrir ce que vous savez 

déjà. 

Lƭ ŜȄƛǎǘŜ ǇŀǊ ŀƛƭƭŜǳǊǎ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ŀǇǇŜƭŜǊ ƭŜ Ƴŀƭ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘΣ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǇƻǎŜǊ ŘŜǎ gestes qui semblent 

moindres, régressifs par rapport au niveau de conscience de celui qui les pose. Notre conscience nous 

ǊŞǾŝƭŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǎƛ ƴƻǎ ƎŜǎǘŜǎ ǎƻƴǘ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘǎ ƻǳ Ǉƭǳǎ ǇŜǘƛǘǎ ǉǳŜ ƴƻǘǊŜ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ  

[ƛōǊŜ Ł ŎƘŀŎǳƴ ŘŜ ƭΩŞŎƻǳǘŜǊ ƻǳ ǇŀǎΦ aŀƛǎ même quand un être agit en deçà de son niveau de conscience, il 

progresse dans les retranchements les plus obscurs de lui-même non encore tout à fait dévoilés. 
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[ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƴΩŀ Ǉŀǎ ǇǊŞǎŞŀƴŎŜ ǎǳǊ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǾƛǘŀƭΦ [Ŝǎ ŎƻǊǇǎ ƛƳǇƻǎŜƴǘ ƭŜǳǊǎ ōŀƎŀƎŜǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎes inscrits 

Řŀƴǎ ƭŀ ƳŞƳƻƛǊŜ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭŜǎΣ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǇǇŜƭŜȊ ƭΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ƎŞƴŞǘƛǉǳŜ ŘŜ Ǿƻǎ ŀƴŎşǘǊŜǎΦ  

/Ŝƭŀ ǇŜǊƳŜǘ Ł ǳƴ şǘǊŜ ǘǊŝǎ ŞǾƻƭǳŞ ŘŜ ǎΩƛƴŎŀǊƴŜǊ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ǊŜǎǘǊŜƛƴǘ Ŝǘ ǾƛǾǊŜ ŀƛƴǎƛ ŘŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǉǳƛ 

semblent régressives en apparence.  

Mais dans les faits, il explore une gamme de sensations amenant des expériences encore inconnues de lui. 

[ΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ Ŝǎǘ ŘΩŀƭƭŜǊ ŀǳȄ ŎƻƴŦƛƴǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ǎŜǎ ŜȄǘǊşƳŜǎΦ /Ŝ ǉǳƛ Ŧǳǘ Ƴƻƴ ŎŀǎΦ 

[ΩŜǎǇǊƛǘ ǇŜǳǘ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊ Ŝǘ ŘŞǇŀǎǎŜǊ ƭŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ Ƴŀƛǎ ŀǳ ǇǊƛȄ ŘΩŜŦŦƻǊǘǎΣ ŘΩǳƴŜ ǾƻƭƻƴǘŞ ǎƻǳǘŜƴǳŜΦ 

{ƛƴƻƴΣ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǎŜǊǾŜƴǘ ŘŜ ōŀƭƛǎŜǎ Ŝǘ ŘŜ ŎŀŘǊŜǎ ǊŜǎǘǊƛŎǘƛŦǎ ŀǳȄ ŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩŜǎǇǊƛǘΦ  

Un être de lumière, ayant atteint plusieurs niveaux de conscience et de perfection, doit un jour ou lΩŀǳǘǊŜΣ Ł 

cause du premier principe, se répandre à nouveau dans les mondes plus denses en matière et cela à travers 

ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŎƻǊǇǎ Ł ƭŀ Ŧƻƛǎ ǇƻǳǊ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ŀƛƴǎƛ ƭΩƛƴǘƛƳƛǘŞ ƛƴǎǘǊǳŎǘƛǾŜ ŘŜ ǎŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜΦ 

Où la lumière règne, une chandelle a peu de chanŎŜ ŘŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ǎƻƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘΩƛƭƭǳƳƛƴŜǊΦ tƭǳǎ ŜƭƭŜ ǎŜ 

ǘǊƻǳǾŜ Řŀƴǎ ƭΩƻōǎŎǳǊƛǘŞΣ Ǉƭǳǎ ŜƭƭŜ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƴ ŞŎƭŀǘΦ 

 

EXPOSÉ 5 -/Ω9{¢ ¢h¦¢ h¦ wL9b 

Savez-Ǿƻǳǎ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎΩŜǎǘ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘΩǳƴ Ǉƭǳǎ Ŝǘ ŘΩǳƴ Ƴƻƛƴǎ ? Vous avez inventé et 

ŎƻƴǎǘǊǳƛǘ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜ ŘŜǎ ƻǊŘƛƴŀǘŜǳǊǎ ǉǳƛ ǎŜ ǎƻƴǘ ŘŞǾŜƭƻǇǇŞǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƴŜ 

plus être compris dans ses principes de base par ses utilisateurs.  

aŀƛǎ ŀǳ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ŘŞǇŀǊǘΣ ƭΩƛŘŞŜ Şǘŀƛǘ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ōƛƴŀƛǊŜ de .1 ou 0 ; on ou off ; un signal ou pas de signal. 

/ΩŜǎǘ ǎǳǊ ŎŜ ǎƛƳǇƭŜ ŀȄƛƻƳŜ ǉǳŜ ǎΩŜǎǘ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘŜ ǘƻǳǘŜ ǾƻǘǊŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǘŜŎƘƴƻƭƻƎƛŜ ŞƭŜŎǘǊƻƴƛǉǳŜΦ !ƭƻǊǎΣ ƧŜ ǇŜǳȄ 

Ǿƻǳǎ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ǎΩŜǎǘ ōŃǘƛ ŀǳǎǎƛ ǎǳǊ ŎŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ōƛƴŀƛǊŜΦ [Ŝ ǎƻƛ ƻǳ ƭŜ non-soi, le soi 

positif intérieur ou le non-soi négatif extérieur. 

[ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŞǾƻƭǳǘƛǾŜ ǾƛŜƴǘ ŘƻƴŎ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜ ǎƻƛΣ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ŀǾŜŎ ƭŜ ƴƻƴ-soi, le commun à tous et 

ǉǳŜ ŎŜƭŀ ŘƻƴƴŜ ƭŜ ƳƻƛΦ [Ŝ Ƴƻƛ Ŝǎǘ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƛ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ ŀǳ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩunivers, en un mot, la 

personnalité.  

! ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ŝƴ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭ ŀǾŜŎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎŜƭΣ ǎŜ ŎǊŞŜ ƭŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭΣ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ 9ǘ 

oui, la conscience est toujours personnelle ! Grâce à ce phénomène, le Dieu originel inconscient et 

impersonnel devient finalement un Dieu conscient et personnel.  

/ΩŜǎǘ ŘƻƴŎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ǉǳΩŀŘƻǇǘŜ ƭŜ 5ƛŜǳ ǳƴƛǉǳŜΣ ŎΩŜǎǘ-à-dire toute vie incluant les humains qui lui 

ŘƻƴƴŜƴǘ ǎŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǘ ǎŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞΦ bƻǘǊŜ ōǳǘ Ŝǎǘ ŘΩşǘǊŜ Ł ƭŀ ƘŀǳǘŜǳǊ ŘŜ ŎŜ ǊƾƭŜ Ŝǎǎentiel pour 

ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ 5ƛǾƛƴΦ  

Pour mieux comprendre le Dieu unique versus le Dieu multiple, il faut connaître la base de la science des 

nombres : ƭŀ ŘŞŦƛƴƛǘƛƻƴ Ŝǘ ƭΩƛƳǇŀŎǘ ŘŜǎ ŘƻǳȊŜ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ƴƻƳōǊŜǎ ǉǳƛ ŦǳǊŜƴǘ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ de 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

[Ŝ ǳƴΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩǳƴƛǉǳŜΣ ƭŜ ŎŜƴǘǊŜΣ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΣ ƭŜ ǘƻǳǘ ƻǊƛƎƛƴŜƭΣ ǇŀǊŦŀƛǘ Ƴŀƛǎ ǎŜǳƭΣ ƛƴŘŞǇŜƴŘŀƴǘ 

et inconscient. 

[Ŝ ŘŜǳȄΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ŘǳŀƭƛǘŞΣ ƭŜ ŘƻǳōƭŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΣ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŘƛǾƛǎƛƻƴΣ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴΣ ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ Řǳ ǊȅǘƘƳŜΣ ŘŜǎ 

polarƛǘŞǎΣ ƭŜ ǘƻǳǘ ŦŀŎŜ Ł ǊƛŜƴΣ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ ƛƴǾŜǊǎŞŜ ŘŜ soi-même. 

[Ŝ ǘǊƻƛǎΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ; ǇŜƴǎŞŜΣ ǇŀǊƻƭŜΣ ŀŎǘƛƻƴ ǉǳƛ ŘƻƴƴŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŞǾƻƭǳǘƛǾŜΣ ƭΩƛƴǘŜƭƭƛƎŜƴŎŜ ƴŞŜ ŘŜ 

ƭΩǳƴƛƻƴ ŘŜ ŘŜǳȄ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ Ŝǘ ǉǳƛ ŀ ŜƴƎŜƴŘǊŞ ǘƻǳǘŜ Ǿƛe personnalisée. 
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[Ŝ ǉǳŀǘǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǎǘŀōƛƭƛǘŞΣ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳƛΣ Ŝƴ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜŀƴǘΣ ŎǊŞŜ ƭŀ ōŀǎŜ ŘŜǎ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ Ł 

tous, la matière solide ; ǘŜǊǊŜΣ ŦŜǳΣ ŜŀǳΣ ŀƛǊΣ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ƭŀ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ŘŜǎ ǳƴƛǾŜǊǎΦ 

[Ŝ ŎƛƴǉΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΣ ƭΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŀǾŜŎ ǎŜǎ ǎŜƴǎ ; toucher, vue ouïe, odorat, goût ; ŎΩŜǎǘ ƭŀ 

ƭƛōŜǊǘŞΣ ƭΩŀǾŜƴǘǳǊŜ ŀǾŜŎ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ŎƻƳǇƻǊǘŜƴǘ ŘΩƛƴŎƻƴƴǳǎΣ ŘŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜǎΣ ƳşƳŜ ŘΩŞǇǊŜǳǾŜǎ ŀǾŜŎ ǎŀ 

ƭƻƛ ŘŜ ŎŀǳǎŜ Ł ŜŦŦŜǘ Ƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜǎ ŜƴǊƛŎƘƛǎǎŀƴǘŜǎ ǉǳƛ ŞƭŝǾŜƴǘ ƭΩêtre. 

[Ŝ ǎƛȄΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŀǇǇǊƻŦƻƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘΣ ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘŜ ƭŀ ōƻƴǘŞΣ ƭŀ ōŜŀǳǘŞΣ ƭŀ ǾŞǊƛǘŞ ǉǳƛ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ƭΩŀƳƻǳǊΣ 

ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜΣ ƭŀ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ; ŎΩŜǎǘ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ƻōǘŜƴǳŜ ǇŀǊ ƭΩŀǎǎƛƳƛƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƳŞŎŀƴƛǎƳŜǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǉǳƛ 

régissent les univers et leurs rôles dans ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƎƭƻōŀƭŜΦ 

[Ŝ ǎŜǇǘΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ǉǳşǘŜ ŘŜ ƭŀ ǎŞǊŞƴƛǘŞ Ŝƴ Ǉŀǎǎŀƴǘ ǇŀǊ ƭŜ ǊŜǇƻǎΣ ƭŜ ǎƛƭŜƴŎŜΣ ƭŀ ƳŞŘƛǘŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ǇŀƛȄ 

intérieure ; ŎΩŜǎǘ ƭΩǳƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭΣ ƭŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ 

qui déōƻǳŎƘŜ ǎǳǊ ǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ǿƛǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ƭΩŜǎǇǊƛǘΣ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭΦ 

[Ŝ ƘǳƛǘΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǊŞǾŞƭŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ŎǊƻƛǎǎŀƴŎŜ ǇŀǊ ƭΩŀŎŎǳƳǳƭŀǘƛƻƴ Řǳ ǎŀǾƻƛǊΣ ƭŀ ƳŀƞǘǊƛǎŜ ƻōǘŜƴǳŜ ǇŀǊ ƭŀ ǊŞǇŞǘƛǘƛƻƴ 

ŘŜǎ ƎŜǎǘŜǎΣ ƭΩƛƴǘŞƎǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŎƻƳǇƻǎŀƴǘŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ en un nouvel équilibre cosmique qui sert 

de base et de défi pour explorer de nouvelles réalités. 

[Ŝ ƴŜǳŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǾƻƭƻƴǘŞΣ ƭŀ ǇƭŞƴƛǘǳŘŜ ŘŜ ǎŜǎ ŎŀǇŀŎƛǘŞǎΣ ƭŀ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǘǊƾƭŜ ŘŜ ƴƻǎ ŀŎǘŜǎ Řŀƴǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ 

ŘƛǊŜŎǘƛƻƴǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ŀŎŎŞƭŞǊŜǊ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘŜ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ŘŜǾƛŜƴƴŜ ǊŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ; 

ŎΩŜǎǘ ƭΩŀōƻǳǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ǉǳƛ ŜƴŎƭŜƴŎƘŜ ƭŜ ŘŞōǳǘ Řǳ ǊŜǘƻǳǊ ǾŜǊǎ ƭΩǳƴƛŎƛǘŞΦ 

[Ŝ ŘƛȄΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǎŀƎŜǎǎŜΣ ƭŜ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭŀ ŎƻƴǎǘŀƴŎŜΣ ƭŀ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ 

ultime que tout est ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ Ŝǘ ƛƭƭǳǎƛƻƴ Ŝƴ ƳşƳŜ ǘŜƳǇǎ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ǿƛǘ Ŝǎǘ ŎǊŞŞ ǇŀǊ ƴƻǳǎ Ł 

seule fin de nous découvrir en tant que perfection. 

[Ŝ ƻƴȊŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŀŎŎƻƳǇƭƛǎǎŜƳŜƴǘΣ ƭŀ ƳŀƞǘǊƛǎŜ ǎǇƛǊƛǘǳŜƭƭŜΣ ƭŀ Ŧƛƴ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŘǳŀƭƛǘŞΣ ƭΩƘŜǳǊŜ ŘŜǎ ŘŜǊƴƛŝǊŜǎ 

révélations, le ǊŜǘƻǳǊ ŘŜ ƭΩǳƴƛǘŞ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜǎ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ǎŜǎ ǇǊƻǇǊŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎΦ 

[Ŝ ŘƻǳȊŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴΣ ƭΩǳƴƛǉǳŜ ǉǳƛ ǎŜ ŎƻƴǘŜƳǇƭŜ ŎƻƳƳŜ ƳǳƭǘƛǇƭŜ Ŝǘ ƭŜ ƳǳƭǘƛǇƭŜ ŎƻƳƳŜ ǳƴƛǉǳŜ ; ŎΩŜǎǘ 

ƭŜ ǇƭŜƛƴ ŞǇŀƴƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ŘŜǎ ǘǊƻƛǎ ǘŜƳǇǎ Řǳ ŎȅŎƭŜ ŎƻƳǇƭŜǘ ŘŜ ǘƻute chose. 

[Ŝ ǘǊŜƛȊŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǊŜƴŀƛǎǎŀƴŎŜΣ ƭŜ ŘŞōǳǘ ŘΩǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ǘŜƳǇǎ ƛǎǎǳ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ƘŞǊƛǘŀƎŜ ǇŀǎǎŞΦ ¢ƻǳǎ ŎŜǎ ƴƻƳōǊŜǎ 

ǇŜǳǾŜƴǘ ǎΩŀŘŘƛǘƛƻƴƴŜǊΣ ǎŜ ǎƻǳǎǘǊŀƛǊŜΣ ǎŜ ƳǳƭǘƛǇƭƛŜǊ Ŝǘ ǎŜ ŘƛǾƛǎŜǊ ǇƻǳǊ ŘƻƴƴŜǊ ŘŜǎ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ Ł ƭΩƛƴŦƛƴƛ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ 

aident à mieux comprendrŜ ƭŜ ǎŜƴǎ ŎŀŎƘŞ ŘŜ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜΦ 

WΩŀƛ Ŧŀƛǘ ƛŎƛ ǳƴŜ ŎƻǳǊǘŜ ƛƴǘǊƻŘǳŎǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭŜ ǎŜǳƭ ōǳǘ ŘŜ ǊŜƴŘǊŜ Ǉƭǳǎ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛōƭŜ ƭŀ ǎǳƛǘŜ ŘŜ ŎŜǘ ŜȄǇƻǎŞΦ 

Pour vous en servir avec facilité dans le quotidien tout en sachant que ce sont des mots approximatifs 

choisis dans votre langue, retenez simplement ceci. 

Un = unique Cinq = expérience Neuf = volonté 

Deux = dualité  Six = approfondissement Dix = sagesse 

Trois = création Sept = réalisation Onze = accomplissement 

Quatre = stabilité Huit = révélation Douze = perfection 

 

5ΩŀǇǊŝǎ ŎŜǘǘŜ ǎŎƛŜƴŎŜΣ ƭŜ ǳƴ Ŝǎǘ ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ǘƻǳǘΣ ƭŜ ƧŜ ǳƴƛǉǳŜ Ŝǘ ƭŀ ŦƛƴŀƭƛǘŞ ŘŜ ǘƻǳǘΣ ƭŜ ƴƻǳǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜΦ hƴ 

ŀǇǇǊŜƴŘ ŀǳǎǎƛ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ ŀǳ ƳƛƴƛƳǳƳ ŘŜǳȄ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ǇƻǳǊ ŎǊŞŜǊ ǳƴ ǘǊƻƛǎƛŝƳŜ ŀȅŀƴǘ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ 

ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ /Ŝǎ ŘŜǳȄ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ǇŜǳǾŜƴǘ şǘǊŜ différents seulement par le sens de leurs mouvements.  

Le nombre deux est la base de toute rencontre donc de toute création évolutive. Il a engendré toutes les 

ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ [Ŝ ƴƻƳōǊŜ ǘǊƻƛǎ est lui à la base de la conscience évolutive.  
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/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ǾƛǘŀǳȄ ǇƻǳǊ şǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘΦ /Ŝǎ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ŘƻƴƴŜƴǘ ƭŀ 

ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜǎ ǘǊƻƛǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

tƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜΣ ǊŜǘŜƴŜȊ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ ŘŜǳȄ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ŘŜ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ǇƻǳǊ que 

leur rencontre provoque un choc ayant une intensité et une durée particulière. Le résultat en sera un 

troisième élément unique. 

 

1 densité ; 2 intensité ; 3 durée. 

Donc les humains, comme toutes formes de vies conscientes, ont au moins trois corps de base. 

En ce qui a trait aux humains, le premier est le corps physique qui est associé à la densité (concentration de 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜύ Ŝǘ Ł ƭŀ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊ ŎƻƳƳŜ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴΦ [Ŝ ŘŜǳȄƛŝƳŜ Ŝǎǘ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŀǎǎƻŎƛŞ Ł 

ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ όŦǊŞǉǳŜƴŎŜ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜύ Ŝǘ Ł ƭŀ ƘŀǳǘŜǳǊ ŎƻƳƳŜ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴΦ  

[Ŝ ǘǊƻƛǎƛŝƳŜ Ŝǎǘ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ƳŜƴǘŀƭ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŀǎǎƻŎƛŞ Ł ƭŀ ŘǳǊŞŜ όƭŜ ǊȅǘƘƳŜ ŘŜ ƭŀ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜύ Ŝǘ ŀ ƭŀ 

ƭƻƴƎǳŜǳǊ ŎƻƳƳŜ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴΦ [Ŝ ǊŀƧƻǳǘ ŘΩǳƴ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜΣ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘŀƭΣ Ŝǎǘ ŀǎǎƻŎƛŞ Ł ƭŀ ǊŞǇŞǘƛǘion (la 

ŎƻƴǘƛƴǳƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜύ Ŝǘ ŀ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŎƻƳƳŜ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴΦ  

WŜ ƳΩŀǊǊşǘŜ ƛŎƛ ŎŀǊ ƧΩŜƴǘǊŜ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŘŜǎŎǊƛǇǘƛƻƴ ǉǳƛ ǎŜǊŀ ŀǇǇǊƻŦƻƴŘƛŜ ǳƭǘŞǊƛŜǳǊŜƳŜƴǘΦ {ŀŎƘŜȊ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ǉǳŜ 

ǘƻǳǘŜ ŜƴǘƛǘŞ ŀ ǳƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘΩŀŎǉǳŞǊƛǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘƻǳȊŜ ŎƻǊǇǎ Řŀƴǎ ŎŜǘ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŏƻƴƴǳ Ŝǘ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ŘƻƴŎ ƧǳǎǉǳΩŁ 

douze mondes possibles. 

vǳŀƴŘ ƭŜǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ǊŜƴǘǊŝǊŜƴǘ Ŝƴ Ŏƻƭƭƛǎƛƻƴ ŀǾŜŎ ƴƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜΣ ƴƻǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ ǎΩŀōŀƛǎǎŝǊŜƴǘ 

Ŝǘ ƴƻǘǊŜ ǊȅǘƘƳŜ ǊŀƭŜƴǘƛǘ ŘŀƴƎŜǊŜǳǎŜƳŜƴǘΦ bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀƭƻǊǎ ŘŞŎƛŘŞ ŘΩƛƴǘŜǊǾŜƴƛǊ ƴƻn après une mûre 

ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ Ƴŀƛǎ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩǳǊƎŜƴŎŜΦ 

/ƛƴǉ ǎŀƎŜǎ ŦǳǊŜƴǘ ŎƘƻƛǎƛǎΣ Řƻƴǘ ƳƻƛΣ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ŎƻƴŎŜǊǘŀǘƛƻƴ ŀŦƛƴ ŘΩŞƭŀōƻǊŜǊ ŀǳǎǎƛǘƾǘ ǳƴ Ǉƭŀƴ ŘΩŀŎǘƛƻƴΦ 5Ŝǎ 

êtres supérieurs furent invoqués pour nous aider à parer temporairement à cette vague néfaste que même 

notre technologie ne pouvait endiguer.  

5ŀƴǎ ŎŜ Ŏŀǎ ŜȄǘǊşƳŜΣ ƭΩŀƛŘŜ ƴƻǳǎ Ŧǳǘ ŀŎŎƻǊŘŞ ǎƻǳǎ ŦƻǊƳŜ ŘŜ ŘŞǾƛŀǘŜǳǊ ŘŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭŜΦ [Ŝ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴŜ ƳƛǎŜ Ŝƴ 

ōǊŀƴƭŜ ŘΩǳƴ Ǉƭŀƴ ŘΩǳǊƎŜƴŎŜΦ 

Lƭ ƴƻǳǎ ŀǳǊŀƛǘ ŞǘŞ ŦŀŎƛƭŜ ŘŜ ŎƘŀƴƎŜǊ ƭŜ ŎƻǳǊǎ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ǉǳŜƭ ƳƻƴŘŜΣ ŀƴŞŀƴǘƛǊ ǳƴŜ ǇƭŀƴŝǘŜΣ 

un système solaire. Mais telles ne sont pas nos directives, nos valeurs.  

bƻǘǊŜ ǊƾƭŜ Ŝǎǘ ŘΩŜƴǎŜƳŜƴŎŜǊ Ŝǘ ƭŀƛǎǎŜǊ ŦŀƛǊŜ ƭŀ ǾƛŜ ; un peu plus de lumière, un peu plus de conscience et 

ŎΩŜǎǘ ǘƻǳǘΦ ¢ƻǳǘŜ ǾƛŜ ŀ ƭŜ ŘǊƻƛǘ ŘΩŞǾƻƭǳŜǊ Ł ǎƻƴ ǇǊƻǇǊŜ ǊȅǘƘƳŜΣ Ł şǘǊŜ ŎƻƴǎŜƴǘŀƴǘŜ ǇƻǳǊ ǘƻǳǘŜ ŘŞŎƛǎƛƻƴ ǉǳƛ ƭŀ 

concerne et à vivre dans un environnement qui stimule son évolution.  

!ǳǎǎƛ ƭƻƛƴ ǉǳΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ǇŜǳǘ ŀƭƭŜǊ Řŀƴǎ ǎƻƴ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ŜƭƭŜ ƛƳǇƭƛǉǳŜ ǊŀǊŜƳŜƴǘ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ŘŜǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ; 

ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ǿŀ ŘŜ ǎƻƛ Ŝǘ ŎƘŜǊŎƘŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǎŀ ǾƻƛŜΦ bŞŀƴƳƻƛƴǎΣ ƛƭ ǾƛŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ƻǴ ƭŀ ƭƛōŜǊǘŞ ŘŜ ƭΩǳƴ 

ǎΩŀǊǊşǘŜ ƻǴ ŎŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜΦ 

5ŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ŎŀǎΣ ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎ Ǉŀǎ Ŝǳ ƭŜ ŎƘƻƛȄ ŘŜ ŘŞǊƻƎŜǊ Ł ƴƻǎ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ŘŜ ōŀǎŜΣ ƴƻǘǊŜ ŎƻŘŜ ŘŜ ǾŀƭŜǳǊǎΦ 

Avec ƭΩŀƛŘŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊŜǎΣ ǳƴŜ ƻƴŘŜ ŘŜ ǇŀǊŀŘŜ Ŧǳǘ ŘŞǇƭƻȅŞŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǎȅǎǘŝƳŜΦ ¦ƴŜ ōŀǊǊƛŝǊŜ 

infranchissable pour toute entité et vibration malveillante.  

/ƻǳǇŜǊ ƭŜǎ ǾƻƛŜǎ ŘΩŀŎŎŝǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎŜƴǎ ; ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ǉǳŀǊŀƴǘŀƛƴŜ ƭΩƻǊƎŀƴŜ ƳŀƭŀŘŜ Ŧǳǘ ŘƻƴŎ ƴƻǘǊŜ ǇǊŜƳƛŜǊ 

ƎŜǎǘŜ ŎƻƴŎǊŜǘΦ /Ŝƭŀ ƴƻǳǎ Řƻƴƴŀ ǳƴ ǊŞǇƛǘ ǇƻǳǊ ǎΩƘŀōƛǘǳŜǊ Ł ŎŜ ǊŀƭŜƴǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ƳŞǘŀōƻƭƛǎƳŜ ƛƴǘŜǊƴŜΦ 
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Je pris sur moi la décision de faire un premier voyage dans vos contrées pour mieux évalǳŜǊ ƭΩŀƳǇƭŜǳǊ ŘŜǎ 

dégâts. Je voulais aussi étudier en profondeur cette forme de vie qui avait fait trembler notre civilisation. 

Comprendre sa structure morphologique et ses motivations qui en découlent. Voilà un nouveau défi pour 

Naja ! 

Pour revenir à vos ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜΣ ƳşƳŜ ǎΨƛƭǎ ǎƻƴǘ ŀǎǎƻŎƛŞǎ ŎƘŀŎǳƴ Ł ǳƴŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜ ŘŜ 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜΣ ƛƭǎ ŎƻƴǘƛŜƴƴŜƴǘ ŀǳǎǎƛ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜǎΦ aŀƛǎ ŎƘŀǉǳŜ ŎƻǊǇǎ ŀ ōŜǎƻƛƴ ŘΩǳƴŜ 

combinaison spécifique des trois éléments de base (densité, intensité, durée) pour être fonctionnel.  

Ces trois corps sont respectivement associés à ; ƭŜ ǇƘȅǎƛǉǳŜ Ł ƭΩŀŎǘƛƻƴ όǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴύ ; ƭΩŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ Ł 

la réaction (source de parole) ; le mental à la constatation (source de pensée). 

Ces trois manifestationǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜǎ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ǉǳƛ ǎƻƴǘ Řŀƴǎ ƭΩƻǊŘǊŜ ŘŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ǇŜƴǎŞŜΣ ƭŀ ǇŀǊƻƭŜΣ ƭΩŀŎǘŜ 

ŎŀǊ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ Řŀƴǎ ƭŜ ǎŜƴǎ ƛƴǾŜǊǎŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇǊŜƳƛŝǊŜΣ ǎƻƴǘ ŜƭƭŜǎ-mêmes faites chacune de la 

combinaison des trois éléments de base.  

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ concentrée, modulée et prolongée en de multiples combinaisons presque sans 

fin qui donnent la richesse de nos actes, nos paroles et nos pensées. Mais même personnalisée ainsi, 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǘŜƴŘ Ł ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ǎƻƴ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ƻǊƛƎƛƴŜƭ ŘΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴΦ  

Sa forŎŜ ŘΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ Ǿŀ şǘǊŜ ǎǳǊǘƻǳǘ ŘǳŜ Ł ǎŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŎŀǊ Ǉƭǳǎ ǳƴ ŞƭŞƳŜƴǘ Ŝǎǘ ŎƻƴŎŜƴǘǊŞΣ Ǉƭǳǎ ƛƭ ǎŜ ǊŞǇŀƴŘ 

ŀǾŜŎ ŦƻǊŎŜ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŀǳǘƻǳǊΦ 

Alors, nous rayonnons sans cesse autour de nous par nos actes, nos paroles et nos pensées. Ils sont visibles 

et palpables pour tous ŎŜǳȄ ǉǳƛ ƻƴǘ ŘŞǾŜƭƻǇǇŞ ƭΩŀǇǘƛǘǳŘŜ Ł ƭŜǎ ǇŜǊŎŜǾƻƛǊΦ  

Lƭǎ ŀǇǇŀǊŀƛǎǎŜƴǘ Řŀƴǎ ƭΩƻǊŘǊŜ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ǎǳōǎǘŀƴŎŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀŎǘŜǎΣ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ǎƻƴǎ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ǇŀǊƻƭŜǎ Ŝǘ Ŝƴ 

tant que couleurs pour les pensées. Mais ils sont tous les trois présents en chacune des trois 

manifestations.  

Je vous dis cela pour que ce soit bien clair que toutes les émanations de vos différents corps sont 

importantes dans la construction de votre réalité et non seulement les conséquences des actes de votre 

corps physique qui sont les plus évidentes.  

Les émanations de vos trois différents corps forment, sonorisent et teintent littéralement votre univers. 

Si je prends comme exemple concret une parole de haine émise par un individu, cette parole est une 

ŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ǎΩŜǎǘ ŎƻƴŎŜƴǘǊŞŜ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊ Ǉǳƛǎ ǎΩŜǎǘ ƛƴǘŜƴǎƛŦƛŞŜ Ŝƴ ǎŜ ŘŞǇƭƻȅŀƴǘ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƭǳƛ Ŝǘ ŀ ŘǳǊŞ ƧǳǎǉǳΩŁ 

ŎŜ ǉǳŜ ƭΩşǘǊŜ ŎŜǎǎŜ ŘΩŞƳŜǘǘǊŜΦ 

 [ŀ Ŧƛƴ ŘŜ ƭΩŞƳƛǎǎƛƻƴ ƴΩŀǊǊşǘŜ Ǉŀǎ ǇƻǳǊ ŀǳǘŀƴǘ ƭΩŞƭŀƴ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǎŞŜΦ /Ŝ ǉǳƛ ƭŀ Ŧŀƛǘ ǊŜǾŜƴƛǊ ǾŜǊǎ 

son créateur est un principe simple pour notre monde mais complexe pour le vôtre.  

{ŀŎƘŜȊ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘΣ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΣ ǉǳΩŁ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŀǘƛƻƴΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ cherche à se dilater et 

rendue à un ŎŜǊǘŀƛƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ǊŀǊŜǘŞ ŘǳŜ Ł ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ŜƭƭŜ ŎƘŜǊŎƘŜ Ł ǊŜǾŜƴƛǊ ǾŜǊǎ ǎŀ ǎƻǳǊŎŜ ǇƻǳǊ ǎŜ 

reconcentrer. 

Comment son retour affecte-t-ƛƭ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ? tǊŜƴƻƴǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭΩŜȄŜƳǇƭŜ ŘŜ ƭŀ ƘŀƛƴŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŞƳŜǘ Ŝƴ 

ǇŜƴǎŞŜΣ Ŝƴ ǇŀǊƻƭŜ ƻǳ Ŝƴ ŀŎǘŜ Ŝǘ ǉǳΩŀǳ ōƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ǘŜƳǇǎ ƴƻǳǎ ǊŜǾƛŜƴǘΦ 9ƭƭŜ ŦǊŀǇǇŜǊŀ ŀƭƻǊǎ ƴƻǎ 

ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ Řǳ ŎƻǊǇǎ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ Ŝǘ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭ ƧǳǎǉǳΩŁ ƴƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎe, le plus 

concentré.  

Comme cette haine qui vient de nous revient en sens inverse, elle est perçue comme une force extérieure 

ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ Ł ǎƻƛΦ 9ƴ ǉǳŜƭǉǳŜ ǎƻǊǘŜΣ ŜƭƭŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘ ǇŜǊœǳŜ ŎƻƳƳŜ ƭŀ ƴƾǘǊŜΦ 9ƴ ǇƭǳǎΣ ǎƻƴ ƛƳǇŀŎǘ ǎǳǊ ƴƻǳǎ 

va causer un déséquilibre et être considéré comme une agression.  
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tƭǳǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ŞƴŜǊƎƛŜǎ Ŝƴ ǇǊŞǎŜƴŎŜ ǎƻƴǘ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎ Ŝǘ ŘŜ ŦƻǊŎŜ ŞƎŀƭŜ ǉǳƛ ǎΩƻǇǇƻǎŜΣ Ǉƭǳǎ ƭŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǎŜǊŀ 

grand et les deux se repousseront mutuellement comme menace réciproque ; comme deux aimants dont 

les ǇƾƭŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ǎΩŀǘǘƛǊŜƴǘ Ƴŀƛǎ ƭŜǎ ŎƘŀǊƎŜǎ ƛŘŜƴǘƛǉǳŜǎ ǎŜ ǊŜǇƻǳǎǎŜƴǘΦ  

[Ŝ ŎƘƻŎ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ŀǎǎŜȊ ǾƛƻƭŜƴǘ ǇƻǳǊ ƳŜƴŀŎŜǊ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ŘŜ ƭΩƛƴǘŞƎǊƛǘŞ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴŜ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ŘŞǘǊǳƛǊŜ ƭŀ 

ƘŀƛƴŜ ǎƻǳǎ ǎŀ ŦƻǊƳŜ ƛƴƛǘƛŀƭŜΦ aŀƛǎ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ǇǊƛǎŜ ŘŜ Ŏƻƴǎcience mais simplement rejet de 

ƭΩŀǳǘǊŜΦ 

En concret, un individu qui rencontre sa propre haine à travers un autre individu qui vient en sens contraire, 

ǎΩƛƭ ŀ ŜƴŎƻǊŜ ƭŀ ƳşƳŜ ŦƻǊŎŜ ƘŀƛƴŜǳǎŜ Ŝƴ ƭǳƛΣ ƛƭ ȅ ŀǳǊŀ ǳƴ ŎƘƻŎ ǎƛ ŦƻǊǘ ǉǳŜ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ŘŜ ŎŜǎ ŘŜǳȄ ŞƴŜǊƎƛŜs 

particulières sera menacée.  

{Ωƛƭ ȅ ŀ Řƛǎǎƻƭǳǘƛƻƴ ǇŀǊ ŞŎƭŀǘŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ƘŀƛƴŜΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŎƘŜȊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ƛƴŘƛǾƛŘǳǎΦ Lƭǎ ǎŜ 

repoussent tous les deux se percevant comme contraires mais en même temps, leurs mouvements initiaux 

les conduiǊƻƴǘ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ƭΩǳƴ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜΦ  

¢ƻǳǘ ǎŜǊŀ Ł ǊŜŎƻƳƳŜƴŎŜǊΦ [Ŝ ōǳǘ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŘΩŀƴŞŀƴǘƛǊ ƭŀ ƘŀƛƴŜ Ƴŀƛǎ ŘŜ ƭΩŀǎǎƛƳƛƭŜǊΣ ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ 

son pouvoir destructeur et de la neutraliser en nous. 

[ΩǳƴƛǾŜǊǎ ŜƴǘƛŜǊ Ŝǎǘ ǊŜƳǇƭƛ ŘŜ ŎŜǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ Ŝǘ ǾƛŜƴƴŜƴǘ en sens opposés et ne se reconnaissent pas ; 

ǉǳŜ ŎŜ ǎƻƛǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ƻōǎŎǳǊǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŞƭƻƛƎƴŞǎ ŘŜ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ƻǳ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ƭǳƳƛƴŜǳȄ ŀǳ ŎǆǳǊ ŘŜ 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

5ŀƴǎ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ǎǳǊǘƻǳǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŜȄǘǊŞƳƛǘŞǎ ŘŜǎ ƎŀƭŀȄƛŜǎ ƻǴ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ǊŀǊŜΣ ƛƭ ǎΩŜǎǘ 

développé une nouvelle espèce ayant la faculté de prolonger son identité à travers plusieurs corps.  

/ŜǘǘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŞǘŀǇŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŀ Ŏƻƴƴǳ ŘŜǎ ǊŞǳǎǎƛǘŜǎ ŎƻƳƳŜ ƳŜǎ ŦǊŝǊŜǎ Ŝǘ Ƴƻƛ Ŝǘ ŘŜǎ ŘŞǊŀǇŀƎŜǎ 

comme ceux qui ont affligé votre système ǇƭŀƴŞǘŀƛǊŜΦ bƻǳǎ Şǘƛƻƴǎ Ŏƛƴǉ ŘŜ ŎŜǎ άǊŞǳǎǎƛǘŜǎέ Ł şǘǊŜ ƳŀƴŘŀǘŞŜǎ 

pour sauver notre monde. 

[Ŝ ǊƾƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭΣ ǉǳƛ ƳΩŞǘŀƛǘ ŘŞǾƻƭǳΣ Ŏƻƴǎƛǎǘŀƛǘ Ł ƴŜǘǘƻȅŜǊ ƭΩŀƛǊ ŘŜǎ ƻƴŘŜǎ ŎƘŀƻǘƛǉǳŜǎ Ŝǘ ŘŜ ǊŞ-harmoniser les 

ŘƛǎǎƻƴŀƴŎŜǎ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜǎ Ŝƴ ƭŜǎ ǊŜƳƻƴǘŀƴǘ Řŀƴǎ ƭΩƻǊŘǊŜ, donc de les replacer dans sa juste gamme 

progressive. Le second élu avait comme mandat de détruire toutes les vies néfastes cause de ce chaos.  

[Ŝ ǘǊƻƛǎƛŝƳŜ ŘŜǾŀƛǘ ǊŞƻǊƎŀƴƛǎŜǊ ƭŜ ǎȅǎǘŝƳŜ ŘŜ ǇƭŀƴŝǘŜǎ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ǎƻƛǘ Ǉƭǳǎ ŞǉǳƛƭƛōǊŞ Ŝǘ ǇǊƻǇƛŎŜ Ł ǳƴŜ 

nouvellŜ ǾƛŜΦ [Ŝ ŘŜǾƻƛǊ Řǳ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ Şǘŀƛǘ ŘŜ ǇƭŀƴƛŦƛŜǊ Ŝǘ ŘΩƛƳǇƭŀƴǘŜǊ ǘƻǳǘŜ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǇŀƭŜǘǘŜ ŘŜ ǾƛŜΦ [Ŝ 

ŘŜǊƴƛŜǊ ŜƴŦƛƴ ƎŞǊŀƛǘ ƭΩƛƳǇŀŎǘ ŘŜ ŎŜǎ ƳƻŘƛŦƛŎŀǘƛƻƴǎ ǎǳǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǎȅǎǘŝƳŜǎ ŀǳȄ ŀƭŜƴǘƻǳǊǎΦ 

/ΩŞǘŀƛǘ ƛƳǇŞǊŀǘƛŦ ǉǳŜ ƴƻǘǊŜ ƻǊŎƘŜǎǘǊŀǘƛƻƴ ŘƻƴƴŜ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎΦ [ΩŀŎŎŞƭŞǊŀǘƛƻƴ Řǳ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ Şǘŀƛǘ 

ǊƛǎǉǳŞŜ Ǿǳ ǉǳŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƛƳǇŀŎǘǎ Ł ƭƻƴƎ ǘŜǊƳŜ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛŜƴǘ şǘǊŜ ǇƭŀƴƛŦƛŞǎ ŎƻƳƳŜ ŘΩƘŀōƛǘǳŘŜΦ aŀƛǎ ƴƻǘǊŜ 

survie en dépendait et était notre principale motivation. 

WΩŀƛ ŘǶ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ Ł ŀōŀƛǎǎŜǊ Ƴƻƴ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ Ŝƴ plusieurs phases successives pour pouvoir supporter 

votre éther raréfié. Au début, je ne faisais que de brefs séjours dans votre monde, le temps de mettre en 

ǇƭŀŎŜ ƭŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎ ŎŀǇŀōƭŜǎ ŘΩŀŎŎƻƳǇƭƛǊ ƭŜǎ ǘŃŎƘŜǎΦ  

Trois races plus adaptées à votre environnement se portèrent volontaires pour les accomplir. Une principale 

Şǘŀƛǘ Ł Ƴƻƴ ǎŜǊǾƛŎŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ƴŜǘǘƻȅŀƎŜ ŘŜ ƭΩŀƛǊΦ 9ƭƭŜ ǎŜ ǎŜǊǾŀƛǘ ŘΩƛƴǎǘǊǳƳŜƴǘǎΣ ǉǳƛ ǇŀǊ leurs émanations, 

neutralisaient les particules négatives en les décomposant en leurs éléments simples.  

Ceǎ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǎŜ ƳŞƭŀƴƎŜŀƛŜƴǘ ŀǳȄ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻƴǘŜƴǳǎ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊ ŀƳōƛŀƴǘΦ 5ΩŀǳǘǊŜǎ ƛƴǎǘǊǳƳŜƴǘǎ 

servaient à rééquilibrer dans leurs structures intimes la gamme des substances, des sons et des couleurs. 

aŀƭƎǊŞ ŎŜƭŀ Ŝǘ Ł ŎŀǳǎŜ Řǳ ǘŜƳǇǎ ǉǳΩƛƭ ƴƻǳǎ ƳŀƴǉǳŀƛǘΣ Ŏe nettoyage ne put se faire en profondeur. Les 

champs bouleversés ou devenus stériles étaient si vastes et dés-harmonisés au-delà de nos connaissances. 

Ce qui jouera en notre défaveur plus tard. 
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tŜƴŘŀƴǘ ŎŜ ǘŜƳǇǎΣ ƭŜ ŘŜǳȄƛŝƳŜ Ŝǘ ƭŜ ǘǊƻƛǎƛŝƳŜ ǎΩŀŦŦŀƛǊŝǊŜƴǘ Ł leurs tâches. Une planète de votre système 

ŀǾŀƛǘ ŘŞƧŁ ŞǘŞ ŘŞǘǊǳƛǘŜ Řŀƴǎ ƭŜ ǇŀǎǎŞ ǇŀǊ ǎŜǎ ǇǊƻǇǊŜǎ ƘŀōƛǘŀƴǘǎΦ 5ŜǳȄ ŀǳǘǊŜǎ ƭŜ ŦǳǊŜƴǘ ǇŀǊ ƴƻǳǎΣ ƴΩŞǘŀƴǘ Ǉƭǳǎ 

viables. Cela nous obligea à en introduire au moins une nouvelle pour respecter la gamme des nombres.  

[Ŝ ǘǊƻƛǎƛŝƳŜ ŞǉǳƛǇƛŜǊ Ŧƛǘ ŘƻƴŎ ŎŀǇǘǳǊŜǊ ǳƴŜ ǇƭŀƴŝǘŜ άŜǊǊŀƴǘŜέ Ŝǘ ƛƭ Ŧǳǘ ŘŞŎƛŘŞ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎŜǊǾƛǊŀƛǘ ŀǳǎǎƛ Ł ŘŞǘǊǳƛǊŜ 

la vie sur mars qui était devenue impropre à toute évolution et une menace pour la terre. Cette planète que 

vous appelez Vénus poussa la terre un peu plus loin du soleil et mars par ricochet.  

[ŀ ǾƛŜ ŘŜ ƭΩŞǇƻǉǳŜ ŘƛǎǇŀǊǳǘ ŎƻƳǇƭŝǘŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƳŀǊǎ ǇƻǳǊ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ Ŝǘ Ŝƴ ƳŀƧƻǊƛǘŞ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜΦ aŀƛǎ ŎŜƭŀ 

plaça cette dernière dans une meilleure position donnant la chance à de nouvelles possibilités de vie. 

Lƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǉǳƛ ŀǘǘŜƛƎƴŜƴǘ ŘŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǎƛ ŞƭŜǾŞǎ ǉǳΩƛƭǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ǎŜ ƭƛōŞǊŜǊ ŘŜ ƭΩŀǘǘǊŀŎǘƛƻƴ 

ŘŜǎ ǎƻƭŜƛƭǎ Ŝǘ ŀƭƭŜǊ ƻǴ ōƻƴ ƭŜǳǊ ǎŜƳōƭŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ [ŜǳǊǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ƭŜǳǊǎ ǾŞƘƛŎǳƭŜǎΦ  

Ces mondes ont atteint un niveau de perfectiƻƴ ǉǳΩƛƭǎ ƴŜ ǇŜǳǾŜƴǘ ŘŞǇŀǎǎŜǊ ǉǳŜ ǇŀǊ ƭŜ Řƻƴ ŘΩeux-mêmes. 

[ŜǳǊ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ Ŧŀƛǘ Ŝƴ ǎƻǊǘŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ƴŀǘǳǊŜ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭŜ ŘΩŀƛŘŜǊΦ ±Şƴǳǎ Ŝƴ Ŧŀƛǎŀƛǘ ǇŀǊǘƛŜΦ 

Stériliser des mondes est une chose et les ensemencer une autre. Nous aurions pu laisser tout simplement 

ǾƻǘǊŜ ǎȅǎǘŝƳŜ ŘŜ ǇƭŀƴŝǘŜǎ ŜȄŜƳǇǘ ŘŜ ǘƻǳǘ ƳƛŎǊƻōŜ ƴǳƛǎƛōƭŜΣ Ƴŀƛǎ ŎŜƭŀ ƴΩŀǳǊŀƛǘ Ǉŀǎ ǎǳŦŦƛ Ł ǊŞǇŀǊŜǊ ƭŜǎ ŘŞƎŃǘǎ 

des ondes propagées. 

 Ce vide créé aurait pu continuer à aspirer notre énergie et nos facultés qui en découlent. Il fallait le 

combler par de nouvelles vies qui pouvaient nous côtoyer sans nous affecter. 

Vous comprenez maintenant que toute la haine destructrice émise par votre système solaire ne pouvait que 

lui revenir un jour. Et elle le fut à travers nous. 

Quand il y a simplement rejet du semblable qui vient en sens contraire, alors en quelle circonstance y a t-il 

prise de conscience et évolution ? 

tƻǳǊ ǊŜǾŜƴƛǊ Ł Ƴƻƴ ǇǊƻǇƻǎ Ŝǘ Ł ƭΩŜȄŜƳǇƭŜ ŘŜ ƭŀ ƘŀƛƴŜΦ 9ƴ ǇǊŜƳƛŜǊΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ǎŀǾƻƛǊ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ǊŀǊŜ ǉǳŜ ƭŜǎ 

énŜǊƎƛŜǎ ƳƻŘƛŦƛŞŜǎ ǉǳƛ ŜƴǘǊŜƴǘ Ŝƴ ŎƻƴǘŀŎǘ ƭΩǳƴŜ ŀǾŜŎ ƭΩŀǳǘǊŜ ǎƻƛŜƴǘ ŘŜ ŦƻǊƳŜ Ŝǘ ŘŜ ŦƻǊŎŜ ŜƴǘƛŝǊŜƳŜƴǘ 

identiques.  

Celle qui est la plus dense a en général une vibration plus élevée, plus rapide et cherche à se répandre, 

ŜƴƎƭƻōŜǊ ƭΩŀǳǘǊŜΦ /ŜƭƭŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ Ƴƻƛƴǎ dense a une vibration plus basse, plus lente et cherche en général à se 

concentrer sur elle-même.  

5ƻƴŎΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƭŀ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜ ŜƴƎƭƻōŜǊŀ ŎŜƭƭŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ Ƴƻƛƴǎ ŘŜƴǎŜΣ ƭΩŜƳǇǊƛǎƻƴƴŀƴǘ Ŝƴ ŜƭƭŜΦ /ŜǘǘŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ 

ǇŜǊŎŜǾǊŀ ǳƴŜ ƭƛƳƛǘŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘΩŜƭƭŜΣ ǳƴŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ƛŘŜƴǘƛŦƛŜǊŀ ǇŀǊ ǎŜǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ŎƻƳƳŜ ƭŀ 

haine, cause de déséquilibre et obstacle à son mouvement naturel. 

[ΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ƘŀƛƴŜǳǎŜΣ ŜƭƭŜΣ ŎƘŜǊŎƘŜǊŀ Ł ǊŜƳǇƭƛǊ ŎŜǘ ŜǎǇŀŎŜ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ǊŀǊŞŦƛŞ Ŝƴ ǎŜ ŘŞǇƭƻȅŀƴǘ Ŝƴ ŜƭƭŜΦ [ŀ ƘŀƛƴŜ 

perdra ainsi de sa force, dŜ ǎŀ ŘŜƴǎƛǘŞΣ ŎŀǳǎŜ Řǳ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ ¦ƴ ƴƻǳǾŜƭ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŜǊŀΦ [ΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜ 

vidée de sa force contraire révélera une partie de son contenu identifié maintenant comme semblable à soi.  

[Ŝ ƴƻǳǾŜŀǳ ǎƻƛΣ ƴŞ ŘΩǳƴŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ Ŝƴ ǇŞǊƛǇƘŞǊƛŜ ŘΩǳƴ ƴƻƴ-soi, intégrera finalement la haine en lui tout en 

ayant conscience de son potentiel de déséquilibre. 

/ΩŜǎǘ ǇŜǳǘ-être difficile pour vous de comprendre ce mécanisme mais sachez que Colin a aussi bloqué 

pendant deux jours entiers avant de pouvoir retranscrire ce dernier paragraphe.  

Je peux transmettre beaucoup de connaissances à travers lui mais, sans sa compréhension, les mots que je 

ƭǳƛ ŘƛŎǘŜ ƴŜ ǇŜǳǾŜƴǘ ǎΩƻǊƎŀƴƛǎŜǊ Ŝƴ ǳƴ ǘƻǳǘ ŎƻƘŞǊŜƴǘ ƻǳ Řǳ Ƴƻƛƴǎ ƘŀǊƳƻƴƛŜǳȄΦ /ΩŜǎǘ ƭŀ ƭŜŎǘǳǊŜ ŘŜ ƭŀ ǎǳƛǘŜ ŘŜ 

ce livre et sa relectuǊŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜǊŀ ǳƴŜ ǾǳŜ ŘΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ǉƭǳǎ ŎƭŀƛǊŜ ŘŜ ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ 

/ƻƳǇǊŜƴŜȊ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ǉǳŜ ƭŀ ƘŀƛƴŜΣ ŎƻƳƳŜ ŜȄŜƳǇƭŜΣ ƻǳ ǘƻǳǘŜ ŀǳǘǊŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ 

comme la joie ou la peine, la bonté ou la méchanceté, aussi large que peut être la palette des sentiments 



 48 / 157 
  

ŜȄǇǊƛƳŞǎ Ŝƴ ǇŜƴǎŞŜ Ŝƴ ǇŀǊƻƭŜ ƻǳ Ŝƴ ŀŎǘƛƻƴΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǉǳΩƛƭ ǇǊƻǾƻǉǳŜ Ŝƴ ƴƻǳǎ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ 

prise de conscience ; le principe déjà énoncé que ce ne sont pas les actions qui sont importantes mais nos 

réactions à celles-ci.  

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ƭŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘŜ ƭŀ ƘŀƛƴŜ Ŝƴ ƴƻǳǎ Ƴŀƛǎ ƴƻƴ ŜƴŎƻǊŜ ǊŞǾŞƭŞŜΦ {ŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŎƘŜȊ ƭΩŀǳǘǊŜ Ǿŀ 

ǇǊƻǾƻǉǳŜǊ ǎƻƴ ŞǾŜƛƭ Ŝƴ ƴƻǳǎΦ bƻǳǎ ŀƭƭƻƴǎ ŀƭƻǊǎ ƴƻǳǎ ŀǳǎǎƛ ƭŀ ǇǊƻƧŜǘŜǊ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 9ƭƭŜ Ǿŀ ƴƻǳǎ ǊŜǾŜƴƛǊ 

naturellement, nous déséquilibrant inlaǎǎŀōƭŜƳŜƴǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ƭŀ ǊŜŎƻƴƴŀƛǎǎŜ ŎƻƳƳŜ Ŧŀƛǎŀƴǘ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ 

ƴƻǳǎ Ŝǘ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŎƻƳƳŜ ŀǾŜŎ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ 

/Ŝ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǘŜƴŘ Ł ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ ŀǳǘŀƴǘ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘΩǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ǉǳŜ ƭŀ ŦƻǊƳŜ ŜƭƭŜ-même 

avec son environnement. Ce qui est bien ou mal est ce qui est bon ou mauvais pour son équilibre intérieur 

ǾŜǊǎǳǎ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ  

Ce qui est perçu comme mauvais dans un certain univers peut être perçu comme bon dans un autre. Tout 

est question de contexte. Les guerres entre clans sont pour certaines espèces un progrès par rapport au 

fratricide généralisé.  

Les peines légiférées sont un avancement par rapport aux tortures anarchiques des contrevenants. 

bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭŜǎ ǇǊƻƎǊŝǎ ŘΩǳƴ ǇŜǳǇƭŜ ŦƛƴƛǎǎŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇŀǊ être dépassés par les nouvelles 

générations. Tout comportement est relatif à un autre ; ŀǾŀƴŎŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭΩǳƴΣ ǊŜŎǳƭ ǇƻǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 

5ƛŜǳ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭŀ ǎƻƳƳŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ōƻƴƴŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ƴŀƛǎ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ŞǉǳƛƭƛōǊŞŜǎ 

entre elles. 

Mais cet éǉǳƛƭƛōǊŜ 5ƛǾƛƴ ǘǊƻǇ ǇǊƻƭƻƴƎŞ ǊŀƳŝƴŜ ƭΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜΦ {ŜǳƭŜ ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǎǘ 

ǎƻǳƘŀƛǘŀōƭŜ Ƴŀƛǎ ƴƻƴ ǎŀ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ŎŀǊ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƭŀ ŎŀǳǎŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ  

{Ŝǳƭ ƭŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ Ǉŀǎ ƴƻǳǎ Ŧŀƛǘ ŀǾŀƴŎŜǊΦ [ΩŞǉǳilibre ne doit être maintenu que le temps de se 

ǊŜŎŜƴǘǊŜǊ ŀǾŀƴǘ ŘŜ ǎΩŞƭŀƴŎŜǊ Ł ƴƻǳǾŜŀǳΦ 

/Ŝ ƎǊŀƴŘ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭ ǉǳŜ ƧΩŞƭŀōƻǊŜΣ ŞǘŀǇŜ ǇŀǊ ŞǘŀǇŜΣ ŜȄǇƭƛǉǳŜ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ƭŜ ǊŜǘƻǳǊ ǾŜǊǎ ǎƻƛ 

transforme et fait évoluer les êtres.  

5ƻƴŎΣ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ Ł ƭŀ ŦǊƻƴtière de la rencontre de deux éléments différents dans leur apparente 

complexité mais semblables dans leur essence qui provoque la prise de conscience évolutive.  

tƭǳǎ ƭŜ ŎƘƻŎ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ Ŝǎǘ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŀƴǘ Ŝǘ ƴƻǳǎ Ŧŀƛǘ ǎŜƴǘƛǊ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŘΩŞƳƻǘƛƻƴǎ ŜȄǘǊêmes, plus cet 

élément vient en sens contraire et est un reflet du même élément en nous. 

Alors, ne vous offusquez pas de rencontrer vos contraires car ils vous permettent de vous redéfinir sans 

ŎŜǎǎŜ Ŝǘ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ Ǿƻǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ Ł ŜǳȄ Ŝǎǘ ƭŀ ƳŜǎǳǊŜ ǉǳƛ vous révèle votre propre potentiel identique, 

ŞǉǳƛƭƛōǊŞ ƻǳ Ǉŀǎ Ŝƴ ǾƻǳǎΦ /ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀ ŀǇǇǊƛǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜΦ 

hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ƭŀ ƘŀƛƴŜ Ŝƴ ǎƻƛ ǘŀƴǘ ǉǳΩƻƴ ƴΩŀ Ǉŀǎ ǊŜǎǎŜƴǘƛ ǎƻƴ ƛƳǇŀŎǘ Ŝǘ ǎƻƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǎǳǊ ǎƻƛ Ŝƴ 

ǇǊƻǾŜƴŀƴŎŜ ŘŜ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ ¢ƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ ƴΩŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊ ǉǳŜ ǇŀǊ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ Ŝƴ ǎŜƴǎ 

contraire.  

/ΩŜǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƴƻǘǊŜ ǊŜŦƭŜǘ ƛƴǾŜǊǎŞ Řŀƴǎ ƭŜ ƳƛǊƻƛǊ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǊŞǾŝƭŜ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǎǳǊ ƴƻǳǎ-mêmes. Alors, à partir de 

cette prise de conscience, on peut choisir librement en toute connaissance de cause. 

Le véritable amour est un choix après avoir transcendé tout le potentiel de la haine en soi. 

 

EXPOSÉ 6 - [Ω!ah¦w 9{¢ ¢h¦Wh¦w{ Lb/hb5L¢Lhbb9[ 
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Savez-Ǿƻǳǎ ǉǳŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ŎΩŜǎǘ ǎŜ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜ ? La haine est le rejet, à un haut degré, de ce qui 

ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻƛΦ [ΩŀƳƻǳǊ Ŝǎǘ ƭΩŀŎŎŜǇǘŀǘƛƻƴΣ Ł ǳƴ Ƙŀǳǘ ŘŜƎǊŞΣ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǎƻƛΦ 5ƛŜǳΣ Řŀƴǎ ǎŀ ǘƻǘŀƭƛǘŞΣ ƴŜ ǇŜǳǘ 

ǉǳΩŀƛƳŜǊ ǘƻǳǘŜǎ ǎŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ǎƻƴ ŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŎŜ ƭƛŜƴ ŘΩŀƳƻǳǊΦ  

hƴ ƭΩŀǇǇŜƭƭŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ƛƴŎƻƴŘƛǘƛƻƴƴŜƭ 5ƛǾƛƴΦ aŀƛǎ Ŝƴ ǎƻƛΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜ ŎƻƘŞǎƛƻƴΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ƳŀƛƴǘƛŜƴǘ 

ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ǘƻǳǘŜǎ ǎŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ǳƴƛŜǎ Řŀƴǎ ǳƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŎƻƴǎǘŀƳƳŜƴǘ ǊŜƴƻǳǾŜƭŞΦ 

9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩŜƴǘƛǘŞ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ 5ƛǾƛƴŜΣ ƴƻǳǎ ŘŜǾƻƴǎ ŀǳǎǎƛ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ Ł ŀƛƳŜǊ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ŘŜ ǎƻƴ şǘǊŜ ŀǳǎǎƛ 

infimes soient-ŜƭƭŜǎ ŎŀǊ ŎΩŜǎǘ ŎŜǘ ŀƳƻǳǊ ƛƴŎƻƴŘƛǘƛƻƴƴŜƭ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǘƻǳǘ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƎŀǊŀƴǘ ŘΩǳƴŜ ƘŀǊƳƻƴƛŜΣ ŘΩǳƴ 

ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ  

/Ŝ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘ ŘΩŀƳƻǳǊ ǇŜǳǘ ŜȄƛǎǘŜǊ Ŝǘ ǎΩŀǇǇǊƻŦƻƴŘƛǊ ƳŀƭƎǊŞ ƭŜǎ ƘŀƴŘƛŎŀǇǎΣ ƭŜǎ ƳŀƭŀŘƛŜǎΣ ƭŜǎ ǇƛǊŜǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ 

comme une acceptation entière de sa réalité. Seule une conscience aiguë de notre vécu est source de 

dépassement. Cet amour peut aussi se prolonger à tout notre environnement. 

tƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ǎŜ ǾƻƛǊ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ Řǳ 

Divin mais limitée dans une enveloppe. Nous découvrons lentement nos particularités en interagissant avec 

ƭŜ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǎŜmble différent.  

bƻǘǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ǳƴƛǉǳŜ ǎŜ ŦƻǊƎŜ ŀƛƴǎƛ ŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ƛƴŎŜǎǎŀƴǘ ŀǾŜŎ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ǉǳƛǎ ƻƴ ŘŞŎƻǳǾǊŜ ŎƘŜȊ ƭΩŀǳǘǊŜ 

des affinités, des éléments qui nous ressemblent. On prend plaisir alors à les comparer, les ramener à des 

composantes de base, leǎ ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ Řŀƴǎ ŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ ŘΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΦ  

hƴ ǊŜƳƻƴǘŜ ŀƛƴǎƛ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƳƳǳƴŜ Ł ǘƻǳǎ Ŝǘ ƻƴ ŀŘƳƛǊŜ ƭŜǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ǾƛǎŀƎŜǎ ǉǳΩŜƭƭŜ 

ŜƳǇǊǳƴǘŜ ǇƻǳǊ ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜƭƭŜ-même. 

!ǇǊŝǎ ǳƴ ƭƻƴƎ ǾƻȅŀƎŜ Řŀƴǎ ƭΩƛƴŦƛƴƛŜ ŘƛǾŜǊǎƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜΣ ƻƴ Ŝn vient à chercher le lien entre nous, à vouloir 

ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩǳƴƛǘŞ ǇǊŜƳƛŝǊŜΦ ¢ƻǳǘ ŘŜǾƛŜƴǘ ǎǇƛǊƛǘǳŜƭ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƛǎǎǳ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ 

ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ Ŧƛƴƛǘ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜ ǇŀǊ ǾƻǳƭƻƛǊ ȅ ǊŜǘƻǳǊƴŜǊΦ 

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Şǘŀƛǘ ǳƴƛǉǳŜ Ŝǘ ǇŀǊŦŀƛǘŜ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ Ƴŀƛǎ ǎŀƴǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ŜȄƛǎǘŜƴŎŜΦ 9ƭƭŜ ǎΩŜǎǘ 

réfléchie sur elle-ƳşƳŜ Ƴŀƛǎ ƴŜ ǎΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǊŜŎƻƴƴǳŜΦ 9ƭƭŜ ǎΩŜǎǘ ƳşƳŜ ǇŜǊœǳŜ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ŀƎǊŜǎǎƛƻƴ 

ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜ ǉǳƛ ǎΩƻǇǇƻǎŀƛǘ Ł ǎƻƴ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΦ  

[Ŝ ŎƘƻŎ ƭΩŀ Ŧŀƛǘ ǾƻƭŜǊ Ŝƴ ǳƴŜ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜ ŘΩŞŎƭŀǘǎ ŎŜ ǉǳƛ ƭΩŀ ƻōƭƛƎŞ Ł ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ƳƻǊŎŜŀǳ ǳƴ 

à un pour les rassembler en un tout cohérent. Nous sommes des morceaux de ce casse-ǘşǘŜ ǉǳƛ ƴΩŜƴ Ŧƛƴƛǘ 

pas de vouloir se rassembler.  

WŜ ƴŜ ǇŜǳȄ ƳΩŜƳǇşŎƘŜǊ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǳƴ ǇŀǊŀƭƭŝƭŜ ƘǳƳƻǊƛǎǘƛǉǳŜ Ŝntre la différence de vos sexes et vos morceaux 

de casse-tête. 

! ǘǊŀǾŜǊǎ ŎƘŀǉǳŜ şǘǊŜ ǾƛǾŀƴǘΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŎƘŜǊŎƘŜ Ł ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ǎƻƴ ǳƴƛǘŞ ǇŜǊŘǳŜΦ 9ƭƭŜ ǇƻǳǎǎŜ ŎƘŀǉǳŜ 

şǘǊŜ Ł ǎΩǳƴƛǊ ŀǳȄ ŀǳǘǊŜǎ ǇƻǳǊ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘΩŀǾŀƴǘ Ŝǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ ǳƴƛƻƴΣ ŜƭƭŜ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩǳƴŜ 

ǇŀǊǘƛŜ ŘΩŜƭƭŜ-même. 

/ƘŀǉǳŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳ ŀ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ǇƻǳǊ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ŎŜ ǉǳΩƛƭ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ ǊŞŦƭŞŎƘƛǊ ǎǳǊ ƭǳƛ-même pour 

ǎŀǾƻƛǊ ŎŜ ǉǳΩƛƭ ŜǎǘΦ tǳƛǎΣ ŎŜ Ǿŀ-et-ǾƛŜƴǘ ŜƴǘǊŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ǎǳƛǎ Ǉŀǎ Ŝǘ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ǎǳƛǎΣ ŎǊŞŜ ŎŜ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ǎΩunir à 

ƭΩŀǳǘǊŜ ǇƻǳǊ ǎΩŜƴƎƭƻōŜǊ ƳǳǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘΣ ŘŜǾŜƴƛǊ ǳƴ şǘǊŜ ǳƴƛǉǳŜ ŀǾŜŎ ŘŜǳȄ ŦŀŎŜǘǘŜǎΦ  

/Ŝǘ şǘǊŜ Ł ŘŜǳȄ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ŎƘŜǊŎƘŜǊŀ ŜƴǎǳƛǘŜ Ł ǎΩǳƴƛǊ ŀǾŜŎ ǳƴ ŀǳǘǊŜ şǘǊŜ Ł deux facettes pour faire un nouvel 

être unique à quatre facettes. Ce dernier cherchera lui ausǎƛ Ł ǎΩǳƴƛǊ Ł ǳƴ ŀǳǘǊŜ şǘǊŜ Ł ǉǳŀǘǊŜ ŦŀŎŜǘǘŜǎ Ŝǘ 

ainsi de suite. 

[ΩƛƳŀƎŜ ŘŜ ǎƻƴ ǇǊƻǇǊŜ ǊŜŦƭŜǘ Řŀƴǎ ƭŜ ƳƛǊƻƛǊ Ŝǎǘ ŀǳǎǎƛ ǳƴ ōƻƴ ŜȄŜƳǇƭŜΦ [ŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŧƻƛǎ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǎŜ ǾƻƛǘΣ ƻƴ 

ƴŜ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘ Ǉŀǎ ŎŜ ŎƘŀƻǎ ŘŜ ŎƻǳƭŜǳǊǎΣ ŘŜ ƭƛƎƴŜǎ Ŝǘ ŘŜ ŦƻǊƳŜǎΦ /ΩŜǎǘ Ŝƴ ǇǊŜƴŀƴǘ Ŏƻƴscience en premier de 
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chaque élément et de leurs différences par comparaison entre eux, puis de leurs ressemblances par 

ǊŜƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘ Ŝƴ ŜƴǎŜƳōƭŜΣ ǉǳΩƻƴ Ŧƛƴƛǘ ǇŀǊ ŦǳǎƛƻƴƴŜǊ ƭŜ ǘƻǳǘΦ  

hƴ ǇǊŜƴŘ ŀƭƻǊǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ǊŜŦƭŜǘ ŎƻƳǇƭŜǘ ŘŜ ƴƻǳǎ-mêmes inversé. Savez-vous que tout ce 

processus de reconnaissance se passe en une fraction de seconde à chaque fois que vous vous regardez 

dans un miroir ?  

/Ŝ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ǎŜ ǇŀǎǎŜ ŀǳǎǎƛ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŎŜƭƭǳƭŀƛǊŜΣ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ƘǳƳŀƛƴΣ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ǇƭŀƴŞǘŀƛǊŜΣ ŀǳ 

niveau galactique, au niveau universel. Dieu a pris une fraction infime de son temps avant de se reconnaître 

dans cette réflexion de lui-même mais cela correspond pour nous à un aller- retour complet de tout 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

¢ƻǳǘ ŎŜ ǘŜƳǇǎ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇŀǎǎŜ Ł ŜȄŀƳƛƴŜǊ ƭΩŀǳǘre, avant de se reconnaître en lui. 

Tous les efforts furent faits par mon peuple pour comprendre la situation critique dans laquelle nous nous 

trouvions. Malgré le décompte, il fallait concerter nos actions. Nous avions la capacité de déplacer des 

planètesΣ ŘΩƛƴŦƭǳŜǊ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻǳǊōŜ ŘŜǎ ŞǘƻƛƭŜǎΣ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ŀǇǇŀǊŀƞǘǊŜ ƭŀ ǾƛŜ Řŀƴǎ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǘŞǊƛƭŜǎΦ  

9ƴ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ ŎƛǊŎƻƴǎǘŀƴŎŜǎΣ ƻƴ ǇƻǳǾŀƛǘ ŀŎŎŞƭŞǊŜǊ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎŜƴǘ ŦƻƛǎΦ hƴ ǎŜ 

ǇŜǊƳŜǘǘŀƛǘ ŀǳǎǎƛ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ŘƛǾŜǊǎƛŦƛŞǎ ŘΩŀƳǇƭƛŦƛŜǊ ƭŀ Ŏroissance de certaines espèces qui étaient les 

Ǉƭǳǎ ǇǊƻƳŜǘǘŜǳǎŜǎ ŘΩŀƳƻǳǊΦ 5ƻƴŎΣ ƭŀ ǎŞƭŜŎǘƛƻƴ ƎŞƴŞǘƛǉǳŜΣ ŦŀǾƻǊƛǎŀƴǘ ǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ǎŀƴǎ ŀǾƻƛǊ Ł Ŝƴ ŞƭƛƳƛƴŜǊ 

ŘΩŀǳǘǊŜǎΣ Ŧŀƛǎŀƛǘ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƴƻǎ ŀŎǘŜǎΦ 

Ce fut enfin le temps pour notre quatrième compagnon ŘΩŀŎŎƻƳǇƭƛǊ sa tâche, celle de faire réapparaître la 

flore et la faune sur la terre. Croyez-vous sincèrement que toute la beauté et la complexité de votre monde 

ŦǳǊŜƴǘ ŎǊŞŞŜǎ ǇŀǊ ƘŀǎŀǊŘ ƻǳ ǇŀǊ ǳƴ ƭƻƴƎ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ł ǘŃǘƻƴǎ ?  

Il y a un artiste derrière la manifestation de toute beauté comme il y a un créateur derrière toute forme de 

ǾƛŜ Ŝǘ ǳƴ ƘŀǊƳƻƴƛǎŀǘŜǳǊ ŘŜǊǊƛŝǊŜ ǘƻǳǘ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜΦ bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ Řŀƴǎ ƭŜ 

ǎŜƴǎ ƛƴǾŜǊǎŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǘ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ǇŀǊǘ Řǳ ŎŜƴǘǊŜΦ 

WŜ Ǿƻǳǎ ƭΩŀƛ ŘŞƧŁ ƳŜƴǘƛƻƴƴŞ ǉǳŜ Ƴƻƴ ǇŜǳǇƭŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ ǇƻǳǾŀƛǘ ŎǊŞŜǊ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ǎǳōǎǘŀƴŎŜǎ ǉǳƛ 

conservaient leurs consciences. Cela sous-ŜƴǘŜƴŘ ŀǳǎǎƛ ǉǳΩƛƭ ǇƻǳǾŀƛǘ ŎǊŞŜǊ ŘŜǎ ǆǳǾǊŜǎ ŘΩŀǊǘ ǾƛǾŀƴǘŜǎΣ ǘƻǳǘŜǎ 

formes de vie imaginables telles que celles qui peuplèrent et peuplent encore votre planète.  

Chaque monde est propice à des formes de vie particulières qui sont donc sélectionnées et adaptées par 

ƴƻǳǎ Ł ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΦ /ƘŀǉǳŜ ŃƎŜ ŘΩǳƴŜ ǇƭŀƴŝǘŜ ŦŀǾƻǊƛǎŜ ŀǳǎǎƛ ŘŜǎ ŜǎǇŝŎŜǎ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ŝǘ ƴƻǎ 

ensemenceurs de vie veillent à cette évolution. 

Vu le manque de temps, il fut choisi des formes de vie déjà existantes dans notre fédération. Avec leur 

ŀŎŎƻǊŘΣ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǇŀƭŜǘǘŜ ŘΩƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴǎ Ŧǳǘ ŘŜǎǎƛƴŞŜ Ŝǘ ŀǇǇǊƻǳǾŞŜ ǇŀǊ ǘƻǳǎ ŀǾŀƴǘ ǉǳŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ǎƻƛǘ 

transplanté sur la terre. 

Maintenant que vous les humains, vous avez appris à sélectionner puis à modifier génétiquement les 

plantes et les animaux qui font partie de votre environnement immédiat, il doit ne plus vous sembler 

inconcevable que toute la richesse de la vie sur la terre fut élaborée consciencieusement par une race plus 

ancienne.  

5ΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ ǾƻǘǊŜ ŀǇǘƛǘǳŘŜ Řŀƴǎ ŎŜ ŘƻƳŀƛƴŜ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ǇǊƻǘŜŎǘŜǳǊ ŜƴǾŜǊǎ ǘƻǳǘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜ ǉǳŜ 

ŎŜǊǘŀƛƴǎ ŘΩŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ ŞǇǊƻǳǾŜƴǘ Ǿƻǳǎ Ŧǳǘ ǘǊŀƴǎƳƛǎ ǇŀǊ ƴƻǳǎΣ Ǿƻǎ Ǉƭǳǎ ǇǊƻŎƘŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎ. 

tƻǳǊ ǊŜǾŜƴƛǊ Ł Ǿƻǳǎ Ŝǘ Ǿƻǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎΣ ƭΩŀƳƻǳǊ ƘǳƳŀƛƴΣ ŎΩŜǎǘ ŎŜ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ŘŜ 

ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩǳƴƛǘŞ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜΣ ŘŜ ǎΩƻǳōƭƛŜǊ Ŝƴ ǇŜǊŘŀƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǘŞ Řŀƴǎ ƭŜǎ ōǊŀǎ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΣ 

de retrouver cet équilibre parfait, souveƴƛǊ ŘΩŀǾŀƴǘ ƭŀ ŎƘǳǘŜΦ 
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±ƻǎ ŎƻǊǇǎ ōŀƛƎƴŜƴǘ ŎƻƴǎǘŀƳƳŜƴǘ Řŀƴǎ ŘŜǎ ŎƻǳǊŀƴǘǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜǎ ŘƛǾŜǊǎŜǎΦ /ŜǊǘŀƛƴǎ ǊŜōƻƴŘƛǎǎŜƴǘ ǎǳǊ Ǿƻǳǎ 

ŀǇǊŝǎ ŎƻƭƭƛǎƛƻƴΣ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ǿƻǳǎ ǘǊŀǾŜǊǎŜƴǘΦ !ǳǘƻƳŀǘƛǉǳŜƳŜƴǘΣ Ǿƻǎ ŎƻǊǇǎ ŎƘŜǊŎƘŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ 

ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǘ ŎŜƭƭŜǎ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ; ǎƻǳǾŜƴƛǊ ŘŜ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΦ  

Une partie de celles qui vous traversent peuvent rester prisonnières en vous par le fait que vous êtes plus 

ŘŜƴǎŜǎ ǉǳΩŜƭƭŜǎΦ /Ŝƭŀ ƛƴŎƭǳǘ ŀǳǎǎƛ ƭŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ŎŀǇǘǳǊŞŜǎ ǇŀǊ ǾƻǘǊŜ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ǾƻǘǊŜ Ǌespiration. Alors un 

ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŜ ǇŀǊ ƭΩŀŎŎǳƳǳƭŀǘƛƻƴ Ŝǘ ƭŀ ǇǊŜǎǎƛƻƴ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǇǊƻŘǳƛǎŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎΦ 

Je dis bien les corps car ce phénomène se joue dans chacune de vos enveloppes.  

La capture de ces énergies dans leurs élans originels les amènent à continuer leur propulsion en vous dans 

un mouvement giratoire. Elles rentrent en contact avec vos propres énergies stables provoquant des 

frictions internes qui sont agréables si vous êtes souples ou désagréables si vous êtes rigides.  

Selon le pǊƛƴŎƛǇŜ ŘΩŀŘŀǇǘŀōƛƭƛǘŞ ǉǳƛ Řƛǘ ǉǳŜ Ǉƭǳǎ ǳƴ Şǘŀǘ ǎǘŀǘƛǉǳŜ Ŝǎǘ ǇǊƻƭƻƴƎŞΣ Ǉƭǳǎ ƭŜ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŘΩŞǘŀǘ 

sera déséquilibrant et même douloureux. On ne peut indéfiniment prolonger même un plaisir sans que son 

contraire vienne le rééquilibrer.  

Le besoin de ces nouvelles énergies particulières à retrouver leurs mouvements originels et votre être 

entier à retrouver son équilibre avec son environnement vous amènera à poser différents gestes. Les deux 

extrêmes opposés de ces gestes seront soit le rejet de ce trop- plein perçu comme un étranger 

désorganisant ou soit la reconnaissance de ce trop-plein comme une possibilité de grandir. 

[ΩŀƳƻǳǊΣ ŎΩŜǎǘ ŎŜ ǘǊƻǇ-ǇƭŜƛƴ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ ƴƻǳǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǇƻǳǎǎŜ Ł ǎΩǳƴƛǊ ŀǳȄ ŀǳǘǊŜǎ ǇƻǳǊ ǎŜ ŘŞŎƘŀǊƎŜǊ ǇŀǊ ƭŜ 

principe des vases communicants. Je te donne mon trop-ǇƭŜƛƴ ŘΩǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜ Ŝƴ ƭŜ ǘǊŀƴǎǾƛŘŀƴǘ 

en toi dans ton trop-peu de cette même énergie. Tu fais de même avec moi et voilà que les deux se 

rééquilibrent. 

vǳŀƴŘ ƻƴ ŀ ǘǊƻǇ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŞŜ Ŝƴ ǎƻƛΣ ƻƴ ǇŜǳǘ ōƻǳƎŜǊΣ ŦŀƛǊŜ ŘŜ ƭΩŜȄŜǊŎƛŎŜ ǇƻǳǊ ŜȄǇǳƭǎŜǊ ƭŜ ǎǳǊǇƭǳǎ ƻǳ 

du moins mieux le répartir dans son corps.  

[ΩŀŎǘŜ ǎŜȄǳŜƭ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŀŎǘƛǾƛǘŞ ǉǳƛ ǇŜǊƳŜǘ ǎƻƛǘΣ Ł ƭŀ ōŀǎŜΣ ŘΩŜȄǇǳƭǎŜǊ ǎƻƴ ǘǊƻǇ-ǇƭŜƛƴ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇƭŀƛǎŀƴǘŜ ƻǳ 

ŘƻǳƭƻǳǊŜǳǎŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ǎƻƛǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳŜƛƭƭŜǳǊŜǎ ŎƛǊŎƻƴǎǘŀnces, de répartir ces énergies équitablement 

entre les deux.  

Entre ces deux comportements, il y a toute une gamme de nuances qui ont toute une gamme de résultats. 

/Ŝƭŀ ǇŜǳǘ ŀƭƭŜǊ ŘŜ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ǾƛŘŜ ƻōƭƛƎŜŀƴǘ Ł ǊŞǇŀǊǘƛǊ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ Řŀƴǎ ǎƻƴ ŎƻǊǇǎ ƭΩŞƴŜǊgie restante mais 

ŀǾŜŎ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ǇŜǊǘŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ŎƻƳōƭŜΣ ŘΩǳƴ ƴƻǳǾŜƭ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ƴŞ ŘΩǳƴ ŞŎƘŀƴƎŜ 

mutuel. 

Le va-et-ǾƛŜƴǘ ŘŜ ƭΩŀŎǘŜ ǎŜȄǳŜƭ ǇǊƻǾƻǉǳŜ ǳƴŜ ǾŀƎǳŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛΣ ǎΩƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ōƭƻŎŀƎŜΣ ŘŜ ǊƛƎƛŘƛǘŞΣ ǎŜ 

répand dans tout le ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ŀǳ ƳŀȄƛƳǳƳ ŘŜ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞΣ ǎŜ ǘǊŀƴǎǾŀǎŜ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜΦ /Ŝ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ŘŜ 

ōŀƭŀƴŎƛŜǊ ƴΩŀ ǇƻǳǊ ōǳǘ ǉǳŜ ŘŜ ƳŞƭŀƴƎŜǊ ŘŜǳȄ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ Ŝƴ ŀǇǇŀǊŜƴŎŜ Ƴŀƛǎ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎ Řŀƴǎ ƭŜǳǊǎ 

essences en une nouvelle énergie unique. 

Je pourrais discourir très longtemps seulement sur les manifestations de ce principe mais sachez que les 

émotions, les pensées, les sentiments, entre autres, sont des énergies particulières emprisonnées dans les 

différents corps respectifs qui forment votre tout.  

/ΩŜǎǘ Ł Ǿƻǳǎ ŘŜ ŘŞŎƛŘŜǊ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ Ŝƴ ŦŀƛǘŜǎ Ŝǘ Ł ǇŜǊǎƻƴƴŜ ŘΩŀǳǘǊŜ ; les voir juste comme une source de 

ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǘ ƭŜǎ ǊŜƧŜǘŜǊ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ƻǳ ƭŜǎ ǇŀǊǘŀƎŜǊ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǇƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ƭŜǎ ǊŞǇŀǊǘƛǊ ŜƴǘǊŜ ǾƻǳǎΦ 

Nos différents corps sont constamment bombardés par différentes énergies. Chacun est sensible aux 

ŞƴŜǊƎƛŜǎ ǉǳƛ ƭǳƛ ǎƻƴǘ ŀǎǎƻŎƛŞŜǎΦ [Ŝ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ Ŝǎǘ ǎŜƴǎƛōƭŜ ŀǳȄ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ƛǎǎǳŜǎ ŘŜ ƭΩŀŎǘƛƻƴΣ ƭŜ ŎƻǊǇǎ 

émotionnel aux émotions, le corps mental aux pensées, le corps sentimental aux sentiments, le corps 

amoureux aux énergies de cohésion, etc.  
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Après le choc de la rencontre, ces énergies, en présence de la même substance en nous, chercheront à 

ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ ŜƴǘǊŜ ŜƭƭŜǎΦ tƭǳǎ ƛƭ ȅ ŀǳǊŀ ǳƴ ŎƻƴǘǊŀǎǘŜ ŀƭƭŀƴǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎƻƴ ƻǇǇƻǎŞΣ ǳƴ ŜǎǇŀŎŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΣ Ǉƭǳǎ ƭŜ 

rééquilibre sera déstabilisant pour chacun pouvant amener un changement radical. 

Nous sommes en éternel rééquilibre avec nous-mêmes et avec notre environnement. 

[ΩŀƳƻǳǊ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ ŎŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ŘƛǾŜǊǎŜǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǎŞŜǎ ǇŀǊ ƭŜǳǊǎ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎ ǉǳƛ ŎƘŜǊŎƘŜƴǘ Ł ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭŜǳǊ 

ŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ƭŜǳǊ ǳƴƛǘŞ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜΦ [ΩŀƳƻǳǊ ŀ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŘŜ ƴǳŀƴŎŜǎ ǇǊŜǎǉǳŜ ǎŀƴǎ ƭƛƳƛǘŜ Ŝǘ ǉǳƛ Ǿŀ Ŝƴ ǎŜ 

raffinant avec le raffinement des corps.  

Les couleurs qui émanent des différents corps sont bien représentatives de cette gamme. La définition en 

ordre croissant de ces couleurs va vous aider à en saisir les subtilités. 

[Ŝ ƴƻƛǊΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƛƴŎƻƴƴǳΣ ƭΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƴƻƴ-ǊŞǾŞƭŞŜΣ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ŀǾŀƴǘ ƭΩƛƭƭǳƳƛƴŀǘƛƻƴ : en 

ƴŞƎŀǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŀōǎŜƴŎŜΣ ƭŜ ǾƛŘŜΣ ƭŜ ŎƘŀƻǎ ǎŀƴǎ ƭƻƛ ; Ŝƴ ƎǊŀƴŘŜ ǉǳŀƴǘƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƛƴǉǳƛŞǘǳŘŜΣ ƭŀ ǇŜǳǊ ŘŜǾŀƴǘ ƭŜǎ 

mystères par-delà la lumière. 

[Ŝ ǊƻǳƎŜΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǾƛǘŀƭƛǘŞΣ ƭŀ Ǉŀǎǎƛƻƴ ƛƴǘŜƴǎŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ōǊǳǘŜΣ ƭŜ ŦŜu du centre de la terre et sa 

force stimulante : Ŝƴ ƴŞƎŀǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƛƳǇǳƭǎƛǾƛǘŞΣ ƭŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ƭΩŀƎƛǘŀǘƛƻƴ ; ǘǊƻǇ ŦƻƴŎŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŀƎǊŜǎǎƛǾƛǘŞΣ ƭŀ 

colère, la violence. 

[Ŝ ǊƻǎŜΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ŎŀƭƳŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǊŀŦŦƛƴŞŜΣ ƭŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ƴƻōƭŜǎΣ ƭŜǎ ŀƳitiés pures, le temps 

suspendu, le présent éternel : Ŝƴ ƴŞƎŀǘƛŦ ǘǊƻǇ ǇŃƭŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ŘŞǾƛǘŀƭƛǎŀǘƛƻƴΣ ƭŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ƳƛŝǾǊŜǎ ; en grande 

ǉǳŀƴǘƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ŦŀŘŜǳǊ Ŝǘ ƭŀ ǎǘŀƎƴŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎΦ 

[ΩƻǊŀƴƎŜΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƘŀǳŘŜ Ŝǘ ŜƴǾŜƭƻǇǇŀƴǘŜΣ les émotions au service de la séduction, la joie 

ŘŜ ǾƛǾǊŜΣ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜƴǘǊŜ ƭŀ Ǉŀǎǎƛƻƴ ǇƘȅǎƛǉǳŜ Řǳ ǊƻǳƎŜ Ŝǘ ƭŀ Ǌŀƛǎƻƴ ƛƴǘŜƭƭŜŎǘ Řǳ ƧŀǳƴŜ : Ŝƴ ƴŞƎŀǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ 

ƭΩƻǊƎǳŜƛƭ ; ǘǊƻǇ ŦƻƴŎŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǾŀƴƛǘŞ ; Ŝƴ ƎǊŀƴŘŜ ǉǳŀƴǘƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ǇƻǳǾƻƛǊ ƘȅǇƴƻǘƛǉǳŜ ǎǳǊ ƭŜǎ autres. 

[Ŝ ƧŀǳƴŜΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǊŀƛǎƻƴΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜΣ ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜ ǉǳƛ ŜȄŎƛǘŜΣ ǎǘƛƳǳƭŜ ƭΩƛƴǘŜƭƭŜŎǘΣ ƭΩŀŎǘƛǾƛǘŞ 

ƳŜƴǘŀƭŜΣ ƭΩŞǾŜƛƭ ŘŜ ƭΩŜǎǇǊƛǘ : Ŝƴ ƴŞƎŀǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŞƎƻŎŜƴǘǊƛǎƳŜΣ ƭŜǎ ŎǊƛǘƛǉǳŜǎ ŎƻƴǎǘŀƴǘŜǎ ; en grande quantité, 

ŎΩŜǎǘ ƭŜǎ ŘƻƎƳŜǎ ŀǾŜugles, figés. 

[Ŝ ƧŀǳƴŜ ǇŃƭŜΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƻǇǘƛƳƛǎƳŜΣ ƭΩŜƴǘƘƻǳǎƛŀǎƳŜ ŦŀŎŜ ŀǳ ƳƻƴŘŜ ǎǇƛǊƛǘǳŜƭΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ŀƭƛƳŜƴǘŜ 

ƭŜǎ ǇƻǳǾƻƛǊǎ ǇǎȅŎƘƛǉǳŜǎΣ ƭΩƛƭƭǳƳƛƴŀǘƛƻƴ : Ŝƴ ƴŞƎŀǘƛŦ Ŝƴ ƎǊŀƴŘŜ ǉǳŀƴǘƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ Řƛǎǎƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜΣ ŘŜǎ 

points de repères terrestres, démotivation face à la réalité quotidienne. 

[Ŝ ǾŜǊǘΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǎŜƴǎƛōƛƭƛǘŞ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜΣ ƭŀ ŎƻƳǇŀǎǎƛƻƴΣ ƭŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ŞǉǳƛƭƛōǊŞ ǉǳƛ ƳŝƴŜ Ł 

ƭΩŞǇŀƴƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŞǾƻƭǳǘƛǾŜ ǉǳƛ ŘŞōƻǳŎƘŜ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻƴŦƛŀƴŎŜ Ŝƴ ǎƻƛ : en négatif trop foƴŎŞΣ ŎΩŜǎǘ 

ƭΩƛƴŎŜǊǘƛǘǳŘŜΣ ƭŀ ŘƛǎŎƻǊŘŀƴŎŜΣ ƭŀ ǇƻǎǎŜǎǎƛǾƛǘŞΣ ƭŀ ƧŀƭƻǳǎƛŜΦ 

[Ŝ ōƭŜǳΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊƻŦƻƴŘŜΣ ŦǊƻƛŘŜ Ŝǘ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜΣ ƭŀ ŘŞǘŜǊƳƛƴŀǘƛƻƴ ǘǊŀƴǉǳƛƭƭŜΣ ƭŜ ŘŞǾƻǳŜƳŜƴǘ 

sincère pour un idéal, la quête de la douce harmonie : en négatif trop fƻƴŎŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǎƻƭƛǘǳŘŜΣ ƭΩŀƴȄƛŞǘŞ ; en 

ǘǊƻǇ ƎǊŀƴŘŜ ǉǳŀƴǘƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŜƴǘşǘŜƳŜƴǘΣ ƭŀ ǉǳşǘŜ ƛƴŎŜǎǎŀƴǘŜ Ŝǘ ƻōǎŜǎǎƛǾŜ Řǳ 5ƛǾƛƴΦ 

[Ŝ ōƭŜǳ ǇŃƭŜΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƛƴǘǳƛǘƛƻƴΣ ƭΩƛƳŀƎƛƴŀǘƛƻƴ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛǾŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎǊŞŀǘǊƛŎŜΣ ƭŀ ōŜŀǳǘŞ Řǳ ŎƛŜƭ 

inspirante et stimulante : Ŝƴ ƴŞƎŀǘƛŦ ǘǊƻǇ ǇŃƭŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƛƳŀƎƛƴŀǘƛƻƴ ǇŀǎǎƛǾŜΣ ƭŀ ǊşǾŜǊƛŜ ǎǘŞǊƛƭŜ ; en grande 

ǉǳŀƴǘƛǘŞΣ ƭŀ ƳŞƭŀƴŎƻƭƛŜΣ ƭΩƛƳǇǳƛǎǎŀƴŎŜΦ 

[Ŝ ǾƛƻƭŜǘΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǎƻƳōǊŜ Ŝǘ ŜƴǾƻǶǘŀƴǘŜΣ ƭΩƘǳƳōƭŜ ǊŜǇƻǎ Řǳ ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŜǎǇǊƛǘΣ ƭŀ ǎŞǊŞƴƛǘŞ 

qui favorise ƭΩƛƴǘǊƻǎǇŜŎǘƛƻƴΣ ƭŜ ǊŜƎŀǊŘ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊ : Ŝƴ ƴŞƎŀǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǘǊŀƴǎƛǘƛƻƴΣ ƭŀ Ŧƛƴ ŘŜ ǉǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜ ; en 

ƎǊŀƴŘŜ ǉǳŀƴǘƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ƧǳǎǘƛŦƛŎŀǘƛƻƴΣ ƭΩŀǊǊƻƎŀƴŎŜΣ ƭΩƛƴŎƻƳƳǳƴƛŎŀōƛƭƛǘŞΦ 

[Ŝ ōƭŀƴŎΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ǘƻǳǘΣ ƭΩŞǘŀǘ ǇǊŜƳƛŜǊ ǇŀǊŦŀƛǘΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǳǊŜ ǊŞǾŞƭŞŜΣ ƭΩƛƴƴƻŎŜƴŎŜ ŘΩŀǾŀƴǘΣ ƭŀ 

présence qui par réflexion devient conscience : Ŝƴ ƴŞƎŀǘƛŦ Ŝƴ ƎǊŀƴŘŜ ǉǳŀƴǘƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ 

ŎƘƻǎŜǎΣ ƭŜ ǊŜƴǾƻƛ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ ŘŜ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ǊŞŀƭƛǘŞΣ ŀǳǎǎƛ ōŜƭƭŜ ƻǳ ǇŞƴƛōƭŜ ǎƻƛǘ-elle. 
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[Ŝ ƎǊƛǎΣ Ŝƴ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƻōƧŜŎǘƛǾƛǘŞΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƴŜǳǘǊŜΣ ƛƳǇŀǊǘƛŀƭŜΣ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŦŀǾƻǊƛǎŀƴǘ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ŘŞǇŀǊǘΣ 

ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƘŀƳǇ ŘΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴ : Ŝƴ ƴŞƎŀǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǘƛƳƛŘƛǘŞΣ ƭΩƛƴŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜ ; Ŝƴ ƎǊŀƴŘŜ ǉǳŀƴǘƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ 

ƳŀƴǉǳŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΣ ŘŜ ƳƻǘƛǾŀǘƛƻƴΣ ƭΩƻǳōƭƛ ŘŜ ǎƻƛΣ ƭŀ ƴŞƎƭƛƎŜƴŎŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƳŜƴŀŎŜǊ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜΦ 

¦ƴŜ ǇŀƭŜǘǘŜ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ƭŀǊƎŜ Řŀƴǎ ǳƴ ƳşƳŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǎǘ ǳƴ ƴƻǳǾŜƭ ŀǘǘǊƛōǳǘ ǉǳƛ ŀǇǇŀǊǳǘ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƛƭ ƴΩȅ ŀ 

pas si longtemps, insufflée en partie par des créateurs de hauts rangs. Elle favorisa la perpétuation de la 

personnalité.  

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ Ŝƴ Şǘŀƴǘ ŘƛǾƛǎŞŜΣ ƭƛƳƛǘŞŜ Řŀƴǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎΣ ŀǾŀƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŎƘŜǊŎƘŞ Ł ǎŜ 

réunifier après la dissolution des corps. Un prolongement, à travers plusieurs corps qui perpétuent les 

limitations, fut perçu comme une aberration par elle.  

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜΣ ƭŜ ŘƛǾƛƴ ƴƻƴ ƳŀƴƛŦŜǎǘŞΣ ȅ Ǿƛǘ ƭŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ŘƛǾƛǎƛƻƴΦ 5ƛŜǳ Ǿƻǳƭŀƛǘ ǊŜŘŜǾŜƴƛǊ 

unique mais chacune de ses parties aspirait aussi à devenir unique. Était-ce mal ? 

vǳƻƛǉǳΩƛƭ Ŝƴ ǎƻƛǘΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀƭƻǊǎ ŜƴǎŜƳŜƴŎŞ Ŝǘ ǘǊŀƴǎǇƭŀƴǘé sur terre une nouvelle palette de vie plus 

ŎƻƳǇŀǘƛōƭŜ ŀǾŜŎ ƭŀ ƴƾǘǊŜΣ Ǉƭǳǎ ŘƛǾŜǊǎƛŦƛŞŜΣ ǊƛŎƘŜ Ŝƴ ŎƻƴǘǊŀǎǘŜ ǇƻǳǊ ŞǾƛǘŜǊ ƭŀ ǎǳǇǊŞƳŀǘƛŜ ŘŜ ƭΩǳƴŜ ǎǳǊ ƭŜǎ 

autres et aussi la gamme vibratoire trop étroite. 

Une race humanoïde, ce qui veut dire possédant au moins quatre corps, se porta volontaire pour venir sur 

terre. Elle possédait nos caractéristiques de base et le même potentiel évolutif. Mais comme elle avait 

ƎǊŀƴŘƛ Řŀƴǎ ǳƴ ƳƻƴŘŜ Ŝƴ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘΣ ŜƭƭŜ Şǘŀƛǘ ŀǇǘŜ Ł ǎΩŀŘŀǇǘŜǊ ŀǳȄ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎ ŀǳǎǘŝǊŜǎ ŘŜ ƭŀ ǘŜǊǊŜ.  

aƛƭƭŜ ǉǳŀǘǊŜ ŎŜƴǘ ŎƻǳǇƭŜǎ ŜƴǾƛǊƻƴΣ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ ƳƛƴƛƳŀƭ ǇƻǳǊ ƎŀǊŀƴǘƛǊ ƭŀ ǇǊƻǎǇŞǊƛǘŞ ŘŜ ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΣ ŦƛǊŜƴǘ ƭŜ 

ǾƻȅŀƎŜ Ł ōƻǊŘ ŘΩǳƴ ǾŀƛǎǎŜŀǳ ƳŝǊŜΦ [Ŝ Ƴƻǘ ƳŝǊŜ Ŝǎǘ ǳǘƛƭƛǎŞ ƛŎƛ ǇƻǳǊ ŘŞŎǊƛǊŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǇǊƻǘŜŎǘǊƛŎŜ ŘŜ ƴƻǎ 

plus grands véhicules de transport.  

Quand ils arrivèrent enfin à destination, la terre avait été aménagée en accéléré pour les accueillir. Ce grand 

événement se passa il y a environ deux cent mille ans. 

bƻǘǊŜ ǘŜŎƘƴƻƭƻƎƛŜ ƴΩŜƴ Ŝǎǘ Ǉŀǎ ǳƴŜΣ ƻǳ Řǳ Ƴƻƛƴǎ Ǉŀǎ ŎƻƳƳŜ Ǿƻǳǎ ƭŀ ŎƻƴŎŜǾŜȊΦ 9ƭƭŜ Ŝǎǘ ōŀǎŞe sur la vie et 

ǎƻƴ ǊŜǎǇŜŎǘΦ ¢ƻǳǘŜ ǾƛŜ ŎƻƴǎŜƴǘ Ł ƴƻǳǎ ŀƛŘŜǊ Řŀƴǎ ƭŀ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ Ŝǘ ƭΩŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǘǊŜ 

ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΦ Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ǎŀŎǊƛŦƛŎŜΣ ŘΩŀōǳǎ ŘŜ ǇƻǳǾƻƛǊ ƻǳ ŘŜ ŎƻƴǘǊŀƛƴǘŜΦ  

Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ƴƻƴ Ǉƭǳǎ ŘŜ ƘƛŞǊŀǊŎƘƛŜ ŎƻƳƳŜ Ǿƻǳǎ ƭŜ ŎƻƴŎŜǾŜȊ ƻǴ ŘŜǎ şǘres se considèrent comme supérieurs 

ƻǳ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊǎ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎΦ ¢ƻǳǘŜ ǾƛŜ Ŝǎǘ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǎŜƭƻƴ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ 5ƛǾƛƴΦ bƻǘǊŜ ǾƛŜ Ŝǎǘ 

consacrée au bien-şǘǊŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ǉǳƛ ǊŜƧŀƛƭƭƛǘ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŜ ƴƾǘǊŜΦ  

5ŀƴǎ ǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ƻǴ ƭΩŀƳƻǳǊ Ŝǎǘ ǳƴ Şǘŀǘ ŘŜ fait de base, il est impensable de voir la vie autrement que par les 

ƭƛŜƴǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǳƴƛǎǎŜƴǘ ŀǳȄ ŀǳǘǊŜǎΦ [Ŝ Řƻƴ ŘŜ ǎƻƛ Ŝǎǘ ƴƻǘǊŜ ōǳǘ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴΦ aŀƛǎ ŎŜƭŀ ƴΩŜȄŎƭǳǘ Ǉŀǎ ƭŜ Řƻƴ 

envers soi-même. 

Toute rencontre avec une nouvelle énergie est cause de déséquilibre en soi, prise de conscience de ce qui 

ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻƛ Ǉǳƛǎ ƭΩŀŎŎŜǇǘŀǘƛƻƴ Ŝƴ ǎƻƛ ǇƻǳǊ ŘƻƴƴŜǊ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ƳƻƛΦ ±ƻǳǎ ǉǳƛ ǎƻǳŦŦǊŜȊ Ŝǘ ǾƻǳŘǊŀƛǘ ǇƻǳǊǘŀƴǘ 

ressentir du plaisir à vivre, sachez que la douleur et le plaisir passent par les mêmes sens.  

Votre capacité à jouir de la vie vous donne la même capacité à souffrir. Ces deux contraires passent par les 

mêmes canaux sensitifs. Savez-vous ce qui fait leur différence ? [ŀ ŘƻǳƭŜǳǊΣ ƭŀ ǎƻǳŦŦǊŀƴŎŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ǊŜƧŜǘ ŘŜ ŎŜ 

qui nous touche.  

/ΩŜǎǘ ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŜΣ ǾƛǘΣ Ŝǎǘ ǳƴ ǊŜŦƭŜǘ ƛƴǾŜǊǎŞ ŘŜ ƴƻǳǎ- mêmes. 

Rien de ce qui nous arrive est une erreur de destinataire, une expérience imposée par un autre sans notre 

ŎƻƴǎŜƴǘŜƳŜƴǘΦ bƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ƭƛǘǘŞǊŀƭŜƳŜƴǘ ƭŁ ƻǴ ƭΩƻƴ Řƻƛǘ şǘǊŜΣ Ł ǾƛǾǊŜ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Řƻƛǘ ǾƛǾǊŜΦ  

Lƭ Ŝǎǘ ǘƻǘŀƭŜƳŜƴǘ ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜ ŘΩşǘǊŜ ŀƛƭƭŜǳǊǎΦ [Ŝ ǇƭŀƛǎƛǊΣ ƭŀ ƧƻƛŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŀŎŎŜǇǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǘƻǳŎƘŜΣ ŘŜ 

reconnaître en eux une partie de soi ; que tout ce qui nous arrive est juste, même les épreuves et les 
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souffrances, car elles servent à nous faire grandir et à développer au-delà de leurs contextes éphémères un 

état de bonheur constant. 

{ƛ ƴƻǳǎ ƴŜ ǾƛǾƻƴǎ Ǉŀǎ ǇƭŜƛƴŜƳŜƴǘ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŀǊǊƛǾŜΣ ŎΩŜǎǘ ǎƻǳǾŜƴǘ Ł ŎŀǳǎŜ ŘŜ ƭΩƛƳƳŀǘǳǊƛǘŞ ŘŜ ƴƻǎ 

corps, de déséquilibre trop intense oǳ ŘŜ ōƭƻŎŀƎŜ ŀƴǘŞǊƛŜǳǊΦ bƻǳǎ ƴƻǳǎ ŦŜǊƳƻƴǎ ŀƭƻǊǎ Ł ƭΩŀƎǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ 

ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ŝƴ ƛƴǎŜƴǎƛōƛƭƛǎŀƴǘ ƴƻǎ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎΣ Ŝƴ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŀƴǘ ƴƻǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ Ŝƴ ǳƴŜ ŀǊƳǳǊŜ ǇǊƻǘŜŎǘǊƛŎŜΦ  

Cette armure nous empêche de ressentir les énergies jugées désagréables mais nous empêche aussi de 

ressentir celles agréables. Notre univers se fige et ne progresse plus. 

/ŜǊǘŀƛƴŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ Řǳ ǇŀǎǎŞ ƻƴǘ Ǉǳ ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ǇŞǊƛƭ ƴƻǘǊŜ ǎǳǊǾƛŜ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ƴƻǊƳŀƭ ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ Ǉƻƛƴǘ 

de les éviter. Il est inutile de se brûler cent fois pour considérer le feu comme dangereux.  

aŀƛǎ ƭŜ ŦŜǳ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǳƴŜ ƳŜƴŀŎŜ Ŝƴ ǎƻƛ ǎŀǳŦ ǎƛ ǾƻǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƴŜ Ǿƻǳǎ ǇŜǊƳŜǘ Ǉŀǎ ŘŜ ƭŜ ŎƾǘƻȅŜǊ ǎŀƴǎ Ǿƻǳǎ 

ōǊǶƭŜǊΦ bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳΩǳƴ ƧƻǳǊ ƭΩŞƭŞǾŀǘƛƻƴ ŘŜ ǾƻǘǊŜ şǘǊŜ Ǿƻǳǎ ǇŜǊƳŜǘǘǊŀ ŘŜ ŘŀƴǎŜǊ Řŀƴǎ ƭŜ ŦŜǳΦ 

[ΩŀƳƻǳǊ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǎƛ ŦƻǊǘŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ǇŜǳǘ ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ǇŞǊƛƭ ǾƻǘǊŜ ƛƴǘŞƎǊƛǘŞΣ ǾƻǘǊŜ ǾƛŜ ƳşƳŜΦ bŜ 

ŘƻǳǘŜȊ Ǉŀǎ ǳƴŜ ǎŜŎƻƴŘŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ǎƛ Ǉǳƛǎǎŀƴǘǎ ǉǳΩŁ ƭŜǳǊǎ ŀǇǇǊƻŎƘŜǎΣ Ǿƻǳǎ ǾƻƭŜǊƛŜȊ Ŝƴ ŞŎƭŀǘǎΣ 

ŘΩŀǳǘǊŜǎ Řƻƴǘ ƭŜ ŦŜǳ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊ Ǿƻǳǎ ŎƻƴǎǳƳŜǊŀƛǘΦ  

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ŎŜ ǎƻƴǘ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ŘŜ ƭǳƳƛŝǊŜ ǉǳƛ ŘŞŎƛŘŜƴǘ ǉǳŀƴŘ Ŝǘ ŎƻƳƳŜƴǘ ƛƭǎ Ǿƻǳǎ ŀǇǇǊƻŎƘŜƴǘ Ŝǘ 

ƧŀƳŀƛǎ ƭΩƛƴǾŜǊǎŜΦ ±ƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ŦŀƛǊŜ ǳƴŜ ƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ǾŜǊǎ ŜǳȄ Ŝƴ ŞƭŜǾŀƴǘ ƭŜǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ ŘŜ Ǿƻǎ ŎƻǊǇǎΦ aŀƛǎ ǾƻǘǊŜ 

évolution en douceur est primordiale à leurs yeux.  

La survie du contenu de votre être est importante et non nécessairement ses enveloppes éphémères. 

Lƭ ƴΩȅ ŀ ǊƛŜƴ ŘŜ ƳŀǳǾŀƛǎ Ŝƴ ǎƻƛΦ Lƭ ƴΩȅ ŀ ǉǳŜ ŘŜǎ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜǎ ǉǳƛ ǇŀǊŀƛǎǎŜƴǘ ǘǊƻǇ ƎǊŀƴŘǎ ǇƻǳǊ ƴƻǎ ŎŀǇŀŎƛǘŞǎΦ 

Mais cela est une réaction figée à une perception passée car rien de nos expériences ne peut être démesuré 

par rapport à soi car ce sont toutes nos propres émanations qui nous reviennent telles quelles. 

[Ŝ ŘŀƴƎŜǊ Ŝǎǘ ŘŜ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŜǊ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ǉǳƛ ŘŜǾƛŜƴŘǊŀ Ł ƭŀ ƭƻƴƎǳŜ ƛƴǎŜƴǎƛōƭŜ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǎǘƛƳuli. Alors, il est 

important de comprendre que ce ne sont pas les expériences qui sont importantes mais nos réactions à 

celles-ci. Comment réagissez-vous à tout ce que vous vivez ?  

Savez-vous à quoi vous êtes le plus sensible ; à la douleur ou au plaisir ? vǳΩŜǎǘ-ce qui provoque en vous les 

réactions les plus fortes ? Avez-vous appris à amplifier vos malaises, vos peines, vos peurs ou, au contraire, 

vos bien-être, vos joies, vos espoirs ?  

Prenez-Ǿƻǳǎ Ǉƭǳǎ ŘŜ ǘŜƳǇǎ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ Ł ŜȄŀƳƛƴŜǊ Ǿƻǎ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜǎ ǉǳΩŁ ǊŜŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ Ǿƻǎ ƴƻǳǾŜŀǳȄ 

équilibres ? Le rythme primordial, expansion, contraction, repos, recommencement, pourrait se traduire à 

ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ƘǳƳŀƛƴŜ ǇŀǊ ŀŎǘƛƻƴΣ ǊŞŀŎǘƛƻƴΣ ŎƻƴǎǘŀǘŀǘƛƻƴΣ ǊŜŎƻƳƳŜƴŎŜƳŜƴǘΦ 

Un arrêt trop prolongé sur un de ces trois temps amŝƴŜǊŀ ǘƾǘ ƻǳ ǘŀǊŘ ǳƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ǉǳƛ 

devra être compensé par le réajustement en durée similaire des deux autres. Quand on prolonge outre 

ƳŜǎǳǊŜ ƭΩŀŎǘƛƻƴΣ ƻƴ ǎŜ ǇŜǊŘ Řŀƴǎ ƭŀ ŦƻǳƭŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎΩƻǳōƭƛŜǊ ǎƻƛ- même.  

Quand on prolonge outre mesure lŀ ǊŞŀŎǘƛƻƴ Ł ƴƻǘǊŜ ŀŎǘƛƻƴΣ ƻƴ Ŝǎǘ ōƻǳǎŎǳƭŞ ǇŀǊ ƭŀ ŦƻǳƭŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎƘŀƴŎŜƭŜǊ 

sur soi-même. Quand on prolonge outre mesure la constatation à notre réaction, on hésite dans la foule 

ƧǳǎǉǳΩŁ ŦƛƎŜǊ ǎǳǊ ǎƻƛ-même. Et oui, seul le rythme harmonieux des trois est souǊŎŜ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ! 

[ΩŀƳƻǳǊ ǊŜǎǇŜŎǘŜ ŀǳǎǎƛ ŎŜ ǊȅǘƘƳŜΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ŀƭƭŜǊ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ǊŜǾŜƴƛǊ ǾŜǊǎ ǎƻƛΣ ǳƴ 

temps pour apprécier ses acquis. Prenez-vous ƭŜ ǘŜƳǇǎ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ ǇƻǳǊ ƧƻǳƛǊ ŘŜ ŎŜǎ ǘǊƻƛǎ ŞǘŀǇŜǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜǎ 

de la vie ? 

Lƭ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ ƭŜǎ ǊȅǘƘƳŜǎ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ƳƻƴŘŜΦ 5ŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ǎȅǎǘŝƳŜ ǎƻƭŀƛǊŜΣ Ł 

cause de son passé trouble, tout fut chamboulé tant de fois par nous.  
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Mais pouvait-on ƴƻǳǎ ǊŜǇǊƻŎƘŜǊ ŘΩŜǎǎŀȅŜǊ ŘŜ ǎŀǳǾŜǊ ƭŀ ƳƛǎŜ ? Il est vrai que cette dernière transplantation 

ŘŜ ǾƛŜ ǎǳǊ ǘŜǊǊŜ Ŧǳǘ ǳƴ ǇŜǳ ǘǊƻǇ ōƻǳǎŎǳƭŞŜ Ł ƴƻǘǊŜ ƎƻǶǘ ǎŀƴǎ ƭŜǎ ǇǊŞŎŀǳǘƛƻƴǎ ŘΩǳǎŀƎŜΦ 

WŜ ƴΩŞǘŀƛǎ Ǉŀǎ ƛƳǇƭƛǉǳŞ ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƘƻƛȄ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǊŀŎŜ ƘǳƳŀƴƻƠŘŜΦ aŜǎ ŎƻƴŦǊŝǊŜǎ 

ƭΩŀǾŀƛŜƴǘ ŘŞǇƻǎŞŜ ǎǳǊ ǘŜǊǊŜ ŀǾŜŎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ Ŏƻƴǎeils sur le fonctionnement de la planète et des consignes à 

ǎǳƛǾǊŜΦ bƻǳǎ ƴŜ ǇƻǳǾƛƻƴǎΣ ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ǇƻƛƴǘΣ ƎŀǊŘŜǊ ǳƴ ŎƻƴǘŀŎǘ ǇŜǊƳŀƴŜƴǘΦ  

bƻǳǎ ŘŜǾƛƻƴǎΣ ǎŜƭƻƴ ƭŜǎ ŘƛǊŜŎǘƛǾŜǎ ŘΩŜƴ ƘŀǳǘΣ ǎǳǇŜǊǾƛǎŜǊ ƭŜ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ƎŞƴŞǊŀƭŜ Ŝǘ Ł ŘƛǎǘŀƴŎŜΦ [ŀ ǘǳǘŜƭƭŜ 

directe fut remise à un conseil de trente-ǎƛȄ şǘǊŜǎ ŎƘƻƛǎƛǎ ǇŀǊƳƛ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ǇǊƻƳŜǘǘŜǳǊǎ ŘΩŜƴǘǊŜ ŜǳȄΦ bƻǳǎ 

avions quand même inséré des verrous dans leur organisme pour contrôler les étapes de leur évolution.  

{ƻƛǘ ǇŀǊ ƴƻǳǎ ŀǳ ƳƻȅŜƴ ŘΩǳƴŜ ŎƭŞ ƻǳ ǎƻƛǘ ǇŀǊ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŀǳ ƳƻȅŜƴ ŘΩǳƴ ŎƻŘŜΦ [ΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŘŜ ƭŜǳǊ 

immense potentiel devait se faire progressivement. Un éveil trop rapide de certaines facettes pouvait 

amener un débalancement qui risquait de tout faire rater.  

Cette race humanoïde ainsi que tout son milieu ambiant devaient suivre une courbe évolutive précise. Nous 

ǇŜƴǎƛƻƴǎ ǉǳŜ ŎŜǎ şǘǊŜǎ ŀǾŀƛŜƴǘ ƭŀ ŎŀǇŀŎƛǘŞ ŘŜ ƎŞǊŜǊ ƭŜǳǊ ƴƻǳǾŜŀǳ ƳƻƴŘŜ Ŝǘ ŘΩŜƴ şǘǊŜ ŘƛƎƴŜƳŜƴǘ ƭŜǎ 

gardiens. Malheureusement, nous les avions surestimés.  

Dans notre monde, ils étaient sous ƴƻǘǊŜ ŘŞǇŜƴŘŀƴŎŜ Ŝǘ ǾƻƛƭŁ ǉǳΩƻƴ ƭŜǳǊ ŘŜƳŀƴŘŀƛǘ ŘŜ ŘŜǾŜƴƛǊ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ 

en prenant leur destinée en main. 

Cette race sembla prospérer un temps puis, après une vingtaine de millénaires, elle commença à dégénérer. 

[ΩŀƛǊ ǊŀǊŞŦƛŞ Ŝǘ ǎŀǘǳǊŞ ŘŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ ƴŞƎŀǘƛŦǎ Řǳ ǇŀǎǎŞ ǉǳΩƻƴ ƴΩŀǾŀƛǘ Ǉǳ ƴŜǘǘƻȅŜǊ ǉǳΩŁ ƳƻƛǘƛŞΣ ƛƴŦƛƭǘǊŀ ƭŜ ŎǆǳǊ 

de ces êtres et insidieusement corrompit leurs intentions. 

/ƻƳƳŜ ŎŜǘǘŜ ǊŀŎŜ ŘΩƘǳƳŀƛƴǎ Ŧǳǘ ŘŞǇƻǎŞŜ ǇŀǊ ƴƻǳǎ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜ ŀǇǊŝǎ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎƻƛǘ ŘŜǾŜƴǳŜ ǇŀǊŀŘƛǎƛŀǉǳŜ Ŝǘ 

ǉǳΩŜƴǎǳƛǘŜ ƴƻǳǎ ŘǶƳŜǎ ƴƻǳǎ Ǌetirer presque complètement, cela ne prit que quelques millénaires pour 

ǉǳΩŜƭƭŜ ǎŜ Ǿƻƛǘ ŎƻƳƳŜ ŘŜǎŎŜƴŘǳŜ Řǳ ŎƛŜƭ Ŝǘ ōŞƴƛŜ ŘŜǎ 5ƛŜǳȄΦ  

Elle développa cette tare de se croire supérieure à toute autre créature vivante et même de se servir de la 

lignée directe de leurs ancêtres avec les premiers arrivés pour se positionner entre eux et en retirer des 

avantages égoïstes.  

Les mal-nés en voulurent aux Dieux de les avoir fait échoir sur cette planète injuste puis de les avoir 

abandonné lâchement. 

[Ŝ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǘŜǊǊŜ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ǎΩŜƴ ǇǊŜƴƴŜƴǘ ǎƻǳǾŜƴǘ Ł ǳƴ ŞƭŞƳŜƴǘ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ŎƻƳƳŜ 

ƭŜ ŘŜǎǘƛƴ ƻǳ 5ƛŜǳ ǉǳŀƴŘ ŘŜǎ ŞǇǊŜǳǾŜǎΣ ŘŜǎ ŎŀƭŀƳƛǘŞǎ ŦǊŀǇǇŜƴǘ ƭŜǳǊ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴΦ Lƭǎ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ǘƻǳǘ Ł Ŧŀƛǘ ǘƻǊǘΦ  

/ŜǊǘŀƛƴǎ Ǿƻƴǘ ǎΩŞŎǊŀǎŜǊ ǎƻǳǎ ƭŜ ǇƻƛŘǎ ŘŜǎ ƳŀƭƘŜǳǊǎ ƳŀǳŘƛǎǎŀƴǘ ƭŀ ŦŀǘŀƭƛǘŞ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ǿƻƴǘ ƭŜǳǊ ŘƻƴƴŜǊ ƭŀ 

ǾŀƭŜǳǊ ŘŜ ŘŞŦƛ ŘƛƎƴŜ ŘΩǳƴ ƘŞǊƻǎ ŞǇǊƻǳǾŞ ǇŀǊ ŘŜǎ 5ƛŜǳȄΦ  

aŀƛǎ ǉǳŀƴŘ ƭŜǎ ōƻƴƴŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎΣ ƭŜǎ ŘŞƴƻǳŜƳŜƴǘǎ ƘŜǳǊŜǳȄ ǎŜ ǇǊƻŘǳƛǎŜƴǘΣ ƻƴ ǎΩŜƴ ŀǇǇǊƻǇǊƛŜ ǘƻǳǘ ƭŜ ƳŞǊƛǘŜ 

ƻǳ Řǳ ƳƻƛƴǎΣ ƻƴ ƴΩŜƴ ŀŎŎƻǊŘŜ ǉǳΩǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ Ł ƭŀ ŎƘŀƴŎŜΦ {ǳǊ ǘŜǊǊŜΣ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘΩƘǳƳŀƛƴǎ ǎǘŀƎƴŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ 

évolution quand la vie ne leur apporte que facilité et abondance.  

Mais quand les difficultés arrivent, ils sont secoués, réveillés de leurs léthargies confortables et sont 

ǇƻǳǎǎŞǎ Ł ǎΩƛƴǘŜǊǊƻƎŜǊΣ ǎe remettre en question donc à progresser. Les humains sont à leur meilleur et se 

dépassent dans les pires moments. Cette dernière phrase est trop souvent vraie sur la terre. 

aŀƛǎΣ ŎΩŜǎǘ Ł Ǿƻǳǎ ǎŜǳƭ ǉǳΩƛƴŎƻƳōŜ ŘŜ ŎƘŀƴƎŜǊ ŎŜ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘΦ {Ŝ ŦŜǊƳŜǊ ŀǳȄ ŞǇǊŜǳves de la vie, les 

ǊŜƧŜǘŜǊ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƭŀ ǎƻƭǳǘƛƻƴ ŎŀǊ ǎΩƛƴǎŜƴǎƛōƛƭƛǎŜǊ Ł ƭŀ ǎƻǳŦŦǊŀƴŎŜΣ ŎΩŜǎǘ ǎΩƛƴǎŜƴǎƛōƛƭƛǎŜǊ ŀǳǎǎƛ ŀǳ ǇƭŀƛǎƛǊΦ bΩƻǳōƭƛŜȊ 

pas que toute la gamme des sensations passe par les mêmes canaux.  
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Alors, la première solution est dans votre réaction ŀǳȄ ǎǘƛƳǳƭƛ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊǎΦ ±ƻǳǎ ƴΩŀǾŜȊ Ǉŀǎ ŘŜ ŎƻƴǘǊƾƭŜ Ŝƴ 

apparence sur les événements qui viennent de vous en sens inverse mais sur comment ils vont vous affecter 

dans le présent. Transformez vos réactions présentes et vous transformerez par ricochet votre futur.  

[ƛōǊŜ Ł Ǿƻǳǎ ŘΩŜȄŀƭǘŜǊ Ǿƻǎ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘǎ ƘŜǳǊŜǳȄ Ǉƭǳǘƾǘ ǉǳŜ ŘΩƻǇǇǊŜǎǎŜǊ Ǿƻǎ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘǎ ǘǊŀƎƛǉǳŜǎΦ [ƛōǊŜ Ł 

vous de construire, de progresser sur vos joies et ainsi vous grandir plutôt que de démolir, de régresser sur 

vos peines et ainsi vous diminuer. Votre vie est faite cependant du mélange complexe de ces deux 

extrêmes. 

{ŀŎƘŜȊ ǉǳŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ǊŞŦƭŞŎƘƛ Ł ŎŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ƻƴǘ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘ ƭŀ ǎŀǘƛǎŦŀŎǘƛƻƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜ ŘΩŞǾƻƭǳŜǊ Řŀƴǎ ƭŜǎ 

situations heureuses ; que de souligner les événements progressifs par des actions concrètes les amènent à 

être toujours plus bénéfiques.  

/ΩŜǎǘ ŘƻƴŎ Ŝƴ ǊŞŦƭŞŎƘƛǎǎŀƴǘ ǎǳǊ ƴƻǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ Ł ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ǿƛǘ ǉǳŜ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜ ǳƴŜ ŘŜǎ ŎƭŞǎ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ tƻǳǊ 

vivre dans les mondes supérieurs, cet acquis est indispensable car où ne règnent plus les épreuves et les 

ǎƻǳŦŦǊŀƴŎŜǎΣ ƭŜ ǇǊƻƎǊŝǎ Ŝǘ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘƻƛǾŜƴǘ ǎŜ ōŀǎŜǊ ǎǳǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎǊƛǘŝǊŜǎΦ  

5ŀƴǎ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜΣ ƛƭǎ ǎƻƴǘ ƭŀ ōƻƴǘŞΣ ƭŀ ōŜŀǳǘŞ Ŝǘ ƭŀ ǾŞǊƛǘŞ ƻǳ ǎƛ Ǿƻǳǎ ǇǊŞŦŞǊŜȊΣ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ Ŝǘ ƭŀ 

connaissance. 

Même au paradis, il doit y avoir évolution sinon on retourne par le principe de réincarnation dans le monde 

le plus approprié à stimuler notre conscience évolutive. 

 

EXPOSÉ 7 - /Ω9{¢ ¢h¦¢ 59 {¦L¢9 h¦ W!a!L{ 

Savez-vous que vous êtes maître du temps, maintenant ? ±ƻǳǎ ǘƻǳǎΣ ǉǳƛ şǘŜǎ ƛŎƛ Ł ƳΩŞŎƻǳǘŜǊΣ ǎŀŎƘŜȊ ǉǳŜ 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ 5ƛǾƛƴŜ Ŝǎǘ ƛŎƛ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƴƻǳǎΣ Ŝƴ ƴƻǳǎ Ŝǘ ǉǳΩŜƭƭŜ ǇŜǳǘ ǘƻǳǘ ǊŞŀƭƛǎŜǊ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ Ŝǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ ƛƴǎǘŀƴǘ 

ǉǳƛ ǎΩŞŎƻǳƭŜΦ  

Tout est possible et vous pouvez réaliser tous vos désirs, toutes vos aspirations à cette seconde même. Que 

faut-il faire pour que le miracle se produise ? Il faut y croire tout simplement. 

aŀƛǎ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ǎƛ ŎƘŀǊƎŞ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ Řǳ ǇŀǎǎŞ Ŝǘ ǎƛ ƛƳǇŀǘƛŜƴǘ ŘΩŀŎǉǳŞǊƛǊ ŘŜǎ ǘŀƭŜƴǘǎ ŦǳǘǳǊǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ 

ƻǳōƭƛŜȊ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΣ ƭŜ ǇǊŞǎŜƴǘΦ ±ƻǳǎ ƴŜ ŘŜǾŜz pas vous éterniser à ressasser le passé ni éternellement 

ŜǎǇŞǊŜǊ ǉǳŜ ƭŜ ŦǳǘǳǊ ǎŜǊŀ ƳŜƛƭƭŜǳǊΦ ±ƻǳǎ ƴΩŀǾŜȊ ŘŜ ǇƻǳǾƻƛǊ ǉǳŜ ǎǳǊ ƭŜ ǇǊŞǎŜƴǘΦ  

{Ŝǳƭ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ǇǊŞǎŜƴǘ ŀ ǳƴŜ ǾŀƭŜǳǊ ŘΩŞǘŜǊƴƛǘŞΦ [Ŝ ŎƘŜƳƛƴ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǎŀƴǎ ŦƛƴΦ [ŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ ŎƻƳƳŜ 

ōǳǘ ƴΩŜȄƛǎte que le temps de sa contemplation et le chemin inverse nous amène ailleurs. Vous avez donc 

ǘƻǳǘŜ ƭΩŞǘŜǊƴƛǘŞ ǇƻǳǊ ŜȄǇƭƻǊŜǊ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎΦ  

Rien ne presse. Pourquoi ne prendriez-vous pas le temps de savourer chaque seconde de votre vie ? 

/Ŝ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŀ ŘǳǊŞŜ Řǳ ǘŜƳǇǎ ǉǳŜ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜ ƭŀ ŎƭŞ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ Řŀƴǎ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Řǳ 

moment présent. 

tƻǳǊǉǳƻƛ ƴΩŜƴǘǊŜǊƛŜȊ-vous pas profondément dans chaque situation de votre vie pour y trouver votre 

révélation ? En hyper-sensibilisant chacun de vos gestes, chacune de vos paroles, chacune de vos pensées, 

vous stimulez vos prises de conscience.  

Tant de gestes machinaux, tant de paroles banales et tant de pensées triviales encombrent votre vie. Cela 

ƭŀƛǎǎŜ ǇŜǳ ŘΩŜǎpace à votre esprit pour vous influer la connaissance, celle qui vous aiderait à comprendre les 

mécanismes qui régissent vos comportements et qui vous permettrait de les changer à votre guise. 

Faites un arrêt dans le temps. Cessez de vous téléporter dans un passé passé ou dans un futur futur. 

Revenez vers votre centre stable. Vous êtes entièrement contenu dans cet instant présent et cet instant 
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présent est éternel. Vous êtes en éternel devenir et seule la jouissance de cet instant sans fin peut vous 

apporter le bonheur. 

[Ŝ ōƻƴƘŜǳǊ Ŝǎǘ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ ŀǳ-ŘŜƭŁ ŘŜǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎΦ ¦ƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ ƴŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ǊŜǎǎŜƴǘƛ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŜ 

présent. Vos gestes sont-ils satisfaisants dans le présent ou sont-ils majoritairement en réaction à une 

situation passée ou une anticipatiƻƴ ŘΩǳƴŜ ƎǊŀǘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŦǳǘǳǊŜ ?  

Vos paroles construisent-elles le présent ou sont majoritairement tournées vers le passé ou projetées vers 

le futur ? Vos pensées savourent-elles le présent ou sont majoritairement des regrets sur le passé ou des 

inquiétudes face au futur ?  

[Ŝ ǇŀǎǎŞ ƴŜ ǎŜǊǘ ǉǳΩŁ ǊŞŦƭŞŎƘƛǊ ǎǳǊ ǎƻƴ ǾŞŎǳ ǇƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ŀǇǇǊŞŎƛŜǊ ƭŜ ǇǊŞǎŜƴǘΦ [Ŝ ŦǳǘǳǊ ƴŜ ǎŜǊǘ ǉǳΩŁ ǇƭŀƴƛŦƛŜǊ 

son devenir pour mieux apprécier le présent. Et toutes ces réflexions, toutes ces expectatives se passent 

dans le présent.  

Vouǎ ƴΩŀǾŜȊ Řǳ ǇƻǳǾƻƛǊ ǉǳŜ ǎǳǊ ƭŜ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ Ŝǘ ƛƭ Ŝǎǘ ǎƛ ǊŜƳǇƭƛ ŘŜ ǊƛŎƘŜǎǎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ Ŝƴ ƭǳƛ ǉǳŜ 

vous pouvez trouver toute satisfaction, toute gratitude et tout contentement. 

/Ŝ ƴΩŜǎǘ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭ ǇǊŞǎŜƴǘ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇŜǳǘ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ƭΩƛƭƭǳƳƛƴŀǘƛƻn et être transfiguré. 

vǳŀƴŘ ƻƴ ŎƻƳƳŜƴŎŜ Ł ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ ŘŜ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ǇǊŞǎŜƴǘ Ŝǘ ǎƻƴ ǊƾƭŜ Řŀƴǎ ƭŀ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ŘŜ 

ƴƻǘǊŜ ǊŞŀƭƛǘŞΣ ƴƻǘǊŜ ǇŀǎǎŞ Ŝǘ ƴƻǘǊŜ ŦǳǘǳǊ ǎΩŜƴ ǘǊƻǳǾŜƴǘ ŎƘŀƴƎŞǎ Ł ƧŀƳŀƛǎΦ hǳƛ ƭŜ ǇŀǎǎŞ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŞ 

ŎŀǊ ƛƭ ƴΩŜȄƛǎǘŜ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭ ǇǊŞǎŜƴǘ ǉǳƛ ǇŜǳǘ ƭŜ ǊŜƳƻŘŜƭŜǊ Ł ǎŀ ƎǳƛǎŜΦ  

vǳŀƴŘ ƻƴ ǎŀƛǎƛǘ ǉǳŜ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ƭƛƴŞŀƛǊŜΣ ǉǳŜ ƴƻǘǊŜ ǇŀǎǎŞ ǇǊƻŎƘŜ ƻǳ ƭƻƛƴǘŀƛƴ ƴŜ ǎǳƛǘ Ǉŀǎ 

une simple ligne, que nos vies passées ne sont pas seulement parallèles mais expansives dans toutes les 

ŘƛǊŜŎǘƛƻƴǎΣ ƻƴ ŎƻƳǇǊŜƴŘ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇŜǳǘ ǘƻǳǘ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊΦ  

aƻƴ ǇŀǎǎŞ Ŝǎǘ Ŝƴ Ƴƻƛ Ŝǘ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŞ ǇŀǊ ǳƴ şǘǊŜ Ǉƭǳǎ ǇŜǘƛǘΦ aƻƴ ǇǊŞǎŜƴǘΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴ şǘǊŜ ŀǾŜŎ Ƴŀ 

taille actuelle. Mon futur est autour de moi et est un être plus grand. Ma perception de mon soi présent se 

ǇǊƻƳŝƴŜ ŜƴǘǊŜ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘΣ ƭŜ ǎƻƛ ŦǳǘǳǊ Ŝǘ ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ Ǉƭǳǎ ǇŜǘƛǘΣ ƭŜ ǎƻƛ ǇŀǎǎŞΦ  

Ce va-et-ǾƛŜƴǘΣ ǎΩƛƭ Ŝǎǘ ŀƳǇƭƛŦƛŞ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜƳŜƴǘΣ ǇŜǳǘ ƴƻǳǎ ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƴƻǘǊŜ ŦǳǘǳǊ ǇƻǳǊ ǇƻǳǾƻƛǊ 

ƭΩŀŎǘǳŀƭƛǎŜǊ ƻǳ ƭŜ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊ Řŀƴǎ ƭŜ ǇǊŞǎŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ƳşƳŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ǇŀǎǎŞΦ vǳŀƴŘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǳƴƛǾŜǊǎŜƭƭŜ ǊŜǾƛŜƴǘ 

sur elle-même, ne se transforme-t-ŜƭƭŜ Ǉŀǎ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎŀ ǎƻǳǊŎŜ ? 

¢ƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǇŀǎǎŞŜǎ ǉǳƛ ƴŜ Ǿƻǳǎ ǎƻƴǘ Ǉƭǳǎ ǳǘƛƭŜǎ ǇŜǳǾŜƴǘ şǘǊŜ ƴŜǳǘǊŀƭƛǎŞŜǎ Ŝǘ ŎŜǎǎŜǊ ŘΩŜȄƛǎter 

Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ǊŞŀƭƛǘŞΦ WŜ ŘƛǊŀƛǎ ǇƭǳǘƾǘΣ ǇŜǳǾŜƴǘ ŘŜǾŜƴƛǊ ǇŀǊǘƛŜ ƛƴǘŞƎǊŀƴǘŜ ŘŜ Ǿƻǳǎ ƴΩŀȅŀƴǘ Ǉƭǳǎ ƭŜǳǊǎ ŦƻǊŎŜǎ ŘŜ 

ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ƻǳ ŘŜ ǎǘŀƎƴŀǘƛƻƴ Ƴŀƛǎ ƧǳǎǘŜ ǳƴ ŀŎǉǳƛǎ ǊŜƭŀȅŞ Řŀƴǎ ƭΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘΦ  

Cet acquis peut avoir son rôle et être actualisé chaque fois que la conscience présente en a besoin. Si le 

ǇŀǎǎŞ ǎŜ ǇŜǊǇŞǘǳŜΣ ŎΩŜǎǘ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Řŀƴǎ ƭŜ ǇǊŞǎŜƴǘΦ [ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ ƴŜ ǎŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜ 

que dans le temps présent.  

9ƭƭŜ ƴŜ Ŏƻƴƴŀƞǘ ǉǳŜ ƭŜ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΦ [ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǎŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜ Ŝƴ ǳƴŜ ǎŞǊƛŜ ŘΩƛnstants présents qui, anticipés 

dans le futur, forment le surconscient et aussitôt passés, forment le subconscient. 

9ƴ ŘŜƘƻǊǎ ŘŜ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ŀŎǘǳŜƭ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ǘƻǳǘ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ 

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜ Ŝǎǘ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜ Ƴŀƛǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ǉǳΩŜƭƭe emprunte peuvent se désagréger si elles ne sont 

Ǉƭǳǎ ǾƛǘŀƭƛǎŞŜǎ ǇŀǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ƭŜǎ ƳƻǳƭŜΦ [ΩŞƴŜǊƎƛŜ ǾƛǘŀƭŜ ŎƘŜǊŎƘŜ Ł ƴƻǳǎ ǳƴƛǊ Ŝƴ ǳƴ ǘƻǳǘ ŎƻƘŞǊŜƴǘ Ŝǘ ƴƻǎ 

enveloppes éphémères cherchent à nous séparer en une multitude chaotique.  

Nous nous balançons continuellement entre ces deux contradictions. Comme nous oscillons inlassablement 

ŜƴǘǊŜ ƭŜ ǇŀǎǎŞ Ŝǘ ƭŜ ŦǳǘǳǊΣ Ǉƭǳǎ Ǿƻǳǎ ŀǇǇǊŜƴŜȊ Ł Ǿƻǳǎ ƻǳǾǊƛǊ Ł ƭΩŞǘŜǊƴŜƭ ǇǊŞǎŜƴǘΣ Ǉƭǳǎ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǘŜǎ ǘƻƳōŜǊ ŎŜǎ 

jeux perpétuels qui vous cachent la vraie lumière pénétrante de la conscience. 
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/ΩŜǎǘ Řŀƴǎ ƭŀ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ŀƛƎǳš ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƴƻǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŘŞŎƻǳǾǊŜ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŎƻƴŘǳƛǘ Ł 

ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΦ 

[ŀ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ǇƻǳǊ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǘ ƭŜ ōƻƴƘŜǳǊ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ƴƻǳǎ Ŧŀƛǘ 

abandonner beaucoup de manifestations devenues futiles. On croit mieux se comprendre en regardant en 

ŀǊǊƛŝǊŜ Ŝǘ Ŝƴ ŀǾŀƴǘ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ ƴƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎΦ  

Cela est en partie vrai mais pourtant, seule une élévation du point de vue nous fait voir vraiment 

ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ  

On ne se regarde jamais assez de haut et on ne rit jamais assez de soi-même. Jouer un rôle, même 

ŘǊŀƳŀǘƛǉǳŜΣ ƴŜ ƴƻǳǎ ŜƳǇşŎƘŜ Ǉŀǎ ŘΩşǘǊŜ Ŝƴ ƳşƳŜ ǘŜƳǇǎ ŎƻƴǾŀƛƴŎŀƴǘ ǇƻǳǊ ǎƻƛ Ŝǘ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ Ŝǘ Ŝƴ 

même temps, détaché des réactions que ce rôle provoque.  

/ΩŜǎǘ ŜƴŎƻǊŜ ƭŜ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ƻǊƛƎƛƴŜƭ ǉǳƛ ŎƘŜǊŎƘŜ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜƴǘǊŜ ǎΩŀōŀƴŘƻƴƴŜǊ ŎƻƳǇƭŝǘŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜ ƧŜǳ 

ŘŜ ƭΩƛƴŎŀǊƴŀǘƛƻƴ Ŝǘ ǎŜ ŎƻƴǘŜƳǇƭŜǊ Řŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ǇŜǊŦƻǊƳŀƴŎŜΦ <ǘǊŜ Ł ƭŀ Ŧƻƛǎ ŀŎǘŜǳǊ Ŝǘ ǎǇŜŎǘŀǘŜǳǊΦ 

Je ne voudrais pas que vous pensiez que je minimise votre réalitŞΦ aŀƛǎ ŘŜ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ ƧΩƻōǎŜǊǾŜ ǾƻǘǊŜ 

ǳƴƛǾŜǊǎΣ ōƛŜƴ ŘŜǎ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘǎ ǇƻǳǊ ǾƻǘǊŜ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴ ƴΩƻƴǘ Ǉƭǳǎ ǉǳΩǳƴŜ ǾŀƭŜǳǊ ǊŜƭŀǘƛǾŜ ǇƻǳǊ ƳƻƛΦ [Ŝ 

temps est un bon exemple.  

Il est la quatrième dimension de votre monde et joue un rôle significatif associé à votre corps sentimental. 

Le temps est le rythme créé par vos prises de conscience successives. Dans le monde où je vis, le temps, vu 

comme un rythme, est dépassé par une notion plus juste, plus vaste.  

[Ŝ ǘŜƳǇǎ Ŝǎǘ ƭΩŀǇǇǊƻŦƻƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘΣ ƭŀ ǊŞǾŞƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ Ŏouches multiples qui englobent les choses ; autant en 

ŀƭƭŀƴǘ ǾŜǊǎ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ǉǳΩŜƴ ŀƭƭŀƴǘ ǾŜǊǎ ƭŜ ŎŜƴǘǊŜΦ Lƭ Ŝǎǘ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳƛ ŜƴƎƭƻōŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝǘ Řŀƴǎ ǘƻǳǘŜǎ 

les directions.  

Comme je vis dans le monde de la cinquième manifestation et que mon corps de base est le corps 

ŀƳƻǳǊŜǳȄΣ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ Ƴƻƛ Ŝǎǘ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǉǳƛ ƳŜ ǎŞǇŀǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ŀǾŜŎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ŎΩŜǎǘ-à-dire la 

ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ǇŀǊ ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ǾƛŜ Ŝǘ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ avec elle.  

!ƭƻǊǎ ǎƛ ǇŀǊŦƻƛǎ ƧŜ Ǿƻǳǎ Ŧŀƛǎ ǾƻƛǊ ƭŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ ǘǊŀǾŜǊǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎΣ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŎƻƳǇǊŜƴƛŜȊ 

ǉǳΩƛƭǎ ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ƛƳƳǳŀōƭŜǎΦ WŜ ǎǳƛǎ ƭŁ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǊŞŀƭƛǘŞǎΦ 

¢ƻǳǘ ŀǳ ƭƻƴƎ ŘŜ ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǇƭŀƴŝǘŜΣ ƛƭ y a eu bien des rebondissements. Nous en étions en grande 

partie les auteurs mais aussi quelquefois les observateurs impuissants.  

bƻǳǎ ƴŜ ǇƻǳǾƛƻƴǎ şǘǊŜ ǇǊŞǎŜƴǘǎ Ŝƴ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ƴƛ ƛƴǘŜǊǾŜƴƛǊ ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ŎŀǊ ŎΩŞǘŀƛǘ 

Řŀƴǎ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ǎƻǳǎ ƭŀ ƎƻǳǾŜǊƴŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŦŞŘŞǊŀǘƛƻƴΦ  

/Ŝ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ƻōƭƛƎŜŀƛǘ ǎŜƭƻƴ ƭŜǎ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ƘŀōƛǘǳŜƭǎ ŘŜ ƭŀ ƭƛōŜǊǘŞ ŘΩŜȄǇǊŜǎǎƛƻƴ Ł ŀǘǘŜƴŘǊŜ ǳƴ ŘŞƭŀƛ ƳƛƴƛƳŀƭ 

ŀǾŀƴǘ ŘŜ ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ Ł ŎŜǘǘŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǊŀŎŜ ƘǳƳŀƛƴŜ ŘŜ ŎƘƻƛǎƛǊ ŘΩŀŘƘŞǊŜǊ Ł ƴƻǘǊŜ ǳƴƛǘŞΦ [ŀ ǘerre connut vingt 

premiers mille ans d stabilité et de développement.  

[Ŝǎ ǇǊƻƎǊŝǎ ƴΩŞǘŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ ŀǎǎŜȊ ǊŀǇƛŘŜǎ Ł ƴƻǘǊŜ ŜƴǘŜƴŘŜƳŜƴǘ Ƴŀƛǎ ǘƻǳǘŜŦƻƛǎ ŎƻƴǎǘŀƴǘǎΦ 

Les mésaventures commencèrent vraiment quand une autre fédération revendiqua ce territoire et ses 

habitants. Celle-Ŏƛ ǇǊƾƴŀƛǘ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǎƳŜ Ŝǘ ǇƻǊǘŀƛǘ ŎƻƳƳŜ ŞǘŜƴŘŀǊŘ ƭŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ǇŀǊ ǎŜǎ ǇǊƻǇǊŜǎ ŜŦŦƻǊǘǎΦ 

Elle fit miroiter aux humains les bénéfices de la liberté totale. 

/ΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŎƻƴŦƛƴǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƻǴ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀƳōƛŀƴǘŜ Ŝǎǘ ǊŀǊŜ Řƻƴc peu communicante et où 

elle se cristallise dans des formes de vie séparées les unes des autres par de grands espaces que ne pouvait 

ƴŀƞǘǊŜ ƭŜ ǊŝƎƴŜ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳΦ  
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.ƛŜƴ ŘŜǎ ǊŀŎŜǎ Řŀƴǎ ŘŜǎ ŎƻƴŦƛƴǎ ŎƻƳƳŜ ƭŜ ǾƾǘǊŜ ǇǊƾƴŜƴǘ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǎƳŜ ŎƻƳƳŜ ƭŜ ǎǳƳƳǳƳ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ 

Il existe des fédérations de planètes dont leurs principes et objectifs sont de démontrer leurs grandeurs en 

ǎƻǳƳŜǘǘŀƴǘ ƭŜǎ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǳǊǎ ŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴǎΦ  

Les peuples ainsi conquis espèrent un jour de renverser les rôles et de prendre à leur tour le contrôle. De 

ŎŜǎ ǊŀǇǇƻǊǘǎ ŘŜ ŦƻǊŎŜ ƴŀƞǘ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ /Ŝǎ ǊŀŎŜǎ ŎǊƻƛŜƴǘ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǇǊƛǾƛƭŞƎƛŜƴǘ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǘ ǇƻǳǊǘŀƴǘΣ 

ƭŀ ƭƛōŜǊǘŞ ŘΩŜȄǇǊŜǎǎƛƻƴ ȅ Ŝǎǘ ǊŜǎǘǊŜƛƴǘŜΣ ǎǳōƻǊŘƻƴƴŞŜ Ł ǳƴŜ ƘƛŞǊŀǊŎƘƛŜ ŘŜǎǇƻǘŜΦ  

Mais cette situation va quand même de soi dans ces lieux et elle est inévitable en ce qui concerne leur 

ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ bƻǘǊŜ ǊŀŎŜ ƴŜ ǎΩƛƴƎŝǊŜ ǉǳŜ ǊŀǊŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ŎŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ŎƘƻƛǎƛ ƳşƳŜ ǎƻǳǎ ƭŀ ŎƻƴǘǊŀƛƴǘŜΣ ŎŜ 

ƳƻŘŜ ŘŜ ǾƛŜΦ /ŜǇŜƴŘŀƴǘΣ ƻǴ ƭΩŞǘƛƴŎŜƭƭŜ ŘΩǳƴŜ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŀǇǇŀǊŀƞǘΣ ƴƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ƭŁ ǇƻǳǊ ƭΩŀƛŘŜǊ 

Ł ǎΩŞǇŀƴƻǳƛǊΦ 

ƭ ŜȄƛǎǘŜ ǳƴ ƴƻƳōǊŜ ƛƴŎŀƭŎǳƭŀōƭŜ ŘŜ ŦŞŘŞǊŀǘƛƻƴǎ Řƻƴǘ ŎƘŀŎǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ǊŞƎƛŜ ǇŀǊ ǳƴ 

certain nombre de principes de base qui sont acceptés et pratiqués par ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ [Ŝǎ peuples adhèrent 

naturellement à une fédération dont la philosophie globale leur convient.  

/Ŝǎ ŦŞŘŞǊŀǘƛƻƴǎ ǎŜ ŎƾǘƻƛŜƴǘ ŀƳƛŎŀƭŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŀ ƳŜǎǳǊŜ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǎƻƴǘ ŀǇǇŀǊŜƴǘŞŜǎ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ŜǎǎŜƴŎŜΣ ŎΩŜǎǘ-

à-ŘƛǊŜ ǾƛǾŜƴǘ Řŀƴǎ ǳƴ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ Řƻƴǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀƳōƛŀƴte est similaire ou presque. Elles peuvent parfois 

ŦƻǊƳŜǊ ǳƴŜ ŎƻƴŦŞŘŞǊŀǘƛƻƴ Ǉƭǳǎ ƻǳ Ƴƻƛƴǎ ǎǘǊǳŎǘǳǊŞŜΣ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǎǳǊǘƻǳǘ ƭŀ ƘƛŞǊŀǊŎƘƛŜ ǇȅǊŀƳƛŘŀƭŜ ǉǳƛ 

prédomine.  

/Ŝ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜΣ ŜƴǘǊŜ ŀǳǘǊŜǎΣ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǳƴ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ ŦŞŘŞǊŀǘƛƻƴǎ Ł ƭŀ ōŀǎŜ Ŝǘ ǉǳŜ ce nombre 

ŘƛƳƛƴǳŜ ŀǾŜŎ ƭΩŞƭŞǾŀǘƛƻƴΦ [Ŝǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜǎ ŘŜ ŘŜƴǎƛǘŞ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ōŀǊǊƛŝǊŜǎ ƛƴŦǊŀƴŎƘƛǎǎŀōƭŜǎ ǇƻǳǊ ǘƻǳǎ ŎŜǳȄ ǉǳƛ 

ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ŘŞǾŜƭƻǇǇŞ ƭΩŀǇǘƛǘǳŘŜ Ł ǾŀǊƛŜǊ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘ ǎŜǎ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜǎΦ  

Chaque groupe côtoie ses proches voisins et entretient des liens de respect et de non-ingérence. Les 

influences viennent le plus souvent du palier au-dessus. 

vǳŀƴŘ ƧΩŀƛ ŘŜǎ ŘƻǳǘŜǎ Ŝǘ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ŎƻƴǎŜƛƭΣ ƧŜ ƳΩŀŘǊŜǎǎŜ ŀǳȄ şǘǊŜǎ Ǉƭǳǎ ŞŎƭŀƛǊŞǎ ǉǳŜ Ƴƻƛ ; juste le 

palier au-ŘŜǎǎǳǎΦ aƻƴǘŜǊ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ Ƙŀǳǘ ǎŜǊŀƛǘ ŘŜ ƳΩŀŘǊŜǎǎŜǊ Ł ŘŜǎ şǘǊŜǎ Řƻƴǘ ƭŜ ǎŀǾƻƛǊ ƳŜ ŘŞǇŀǎǎŜ Ŝǘ ƴŜ 

me serait que peu pratique dans ma réalité.  

Je peux servir moi-même de guide à toutes les entités qui sont encore à parcourir le chemin qui se trouve 

déjà derrière moi. 

ƭ ȅ ŀ ƴƻǊƳŀƭŜƳŜƴǘ ǳƴŜ ŎƻƳƳǳƴƛŎŀǘƛƻƴ ŎƻƴǘƛƴǳŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ǇŀƭƛŜǊǎ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ vǳŀƴŘ ǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞΣ ǎƻƛǘ ǳƴ 

individu ou un groupe, se sent prête à franchir une étape importante de son évolution, il y a toujours un 

appui qui est donné par les supérieurs immédiats.  

Votre cas est exceptionnel puisque vous avez été mis en quarantaine. Vous avez été coupés des contacts 

permanents et rassurants de vos frères aînés. Mais il viendra bien le jour dans un avenir proche ou lointain 

où vous serez à nouveau admis dans notre grande famille. 

Donc une fédération intergalactique dictatoriale a voulu soumettre les premiers humains de la terre pour 

les inclure dans leur empire. Ce que mon peuple a refusé même si cela dérogeait à nos principes.  

Dans cŜ ŎŀǎΣ ƴƻǳǎ Ŏƻƴƴŀƛǎǎƛƻƴǎ ƭΩƛƳƳŜƴǎŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ Ŝǘ ŜǎǇŞǊƛƻƴǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǉǳΩƛƭ ǎŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜ 

pleinement un jour. Nous avons dû combattre pour sauvegarder notre droit sur eux.  

Lƭǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ƴƻǎ ŜƴŦŀƴǘǎ Ŝǘ ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƛƻƴǎ Ǉŀǎ ƭΩƛƴǘŜƴǘƛƻƴ ŘŜ ƭŜǎ ƭŀƛǎǎŜǊ Ŝƴǘre des mains qui auraient pu se 

ǎŜǊǾƛǊ ŘŜ ƭŜǳǊ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ Ł ŘŜǎ Ŧƛƴǎ ŞƎƻƠǎǘŜǎΦ 5ΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ ƭŜǎ ǉǳŀƭƛǘŞǎ ǇǊƻǇǊŜǎ Ł ŎŜǘǘŜ ǊŀŎŜ ƴΩŀǳǊŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ ŘǶ şǘǊŜ 

amenées dans cet endroit si peu propice à leur développement. 
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La guerre des Dieux a eu lieu, au-dessus de vos têtes devant des yeux étonnés. Les humains croyaient avoir 

ǎƻǳƭŜǾŞ ƴƻǘǊŜ ŎƻƭŝǊŜ Ƴŀƛǎ ŎΩŞǘŀƛǘ Ǉƭǳǘƾǘ ƴƻǘǊŜ ǇƛǘƛŞΣ bƻǳǎ ƴŜ ǇƻǳǾƛƻƴǎ ƭŀƛǎǎŜǊ ǘŀƴǘ ŘΩƛƴƴƻŎŜƴǘǎ şǘǊŜ ǎŀŎǊƛŦƛŞǎ 

sans réagir. Étions-nous en train de devenir humain malgré nous ?  

Avec le temps, des instances de haut rang tranchèrent en notre faveur et nous permirent de continuer à les 

ǇǊƻǘŞƎŜǊ Ŝǘ ƭŜǎ ǎǳǊǾŜƛƭƭŜǊΦ aŀƛǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ŘƛǊŜŎǘŜǎ ŦǳǊŜƴǘ ƛƴǘŜǊŘƛǘŜǎΦ {ŜǳƭŜ ƭΩƻōǎŜǊǾŀǘƛƻƴ ŘƛǎŎǊŝǘŜ Ŧǳǘ 

permise.  

Nous devions les laisser totalement libres de leurs choix tout en sachant que leurs potentiels étaient grands 

autant dans le bon sens que dans le sens opposé. Le mauvais sens pour nous est celui qui amène les 

ƭƛƳƛǘŀǘƛƻƴǎΣ ƭŜǎ ǊŞƎǊŜǎǎƛƻƴǎ Ŝǘ ƳşƳŜ ƭΩŀǳǘƻ-destruction. 

Avec le temps, coupés de nos lumièǊŜǎΣ ƭŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ŘŞƎŞƴŝǊŜƴǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ǇŜǊŘǊŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŀǘǘǊƛōǳǘǎ 

ƛƳǇƻǊǘŀƴǘǎ Řƻƴǘ ƭŜǳǊǎ ǎǳǊǾƛŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜǎΦ /Ŝ ǉǳƛ ƭŜǎ ǊŀƳŜƴŝǊŜƴǘ ŀǳ ǊŀƴƎ ŘΩŀƴƛƳŀǳȄΦ 

[Ŝǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ǎŜ ŎǊƻƛŜƴǘ ǎƻƛǘ ǎƻǳǎ ƭŜ ƧƻǳƎ ŘΩǳƴ ŘŜǎǘƛƴ ǘƻǳǘ ǘǊŀŎŞ ŘΩŀǾŀƴŎŜ ƻǳ ǎƻƛǘ ƭŀƛǎǎŞǎ ŜƴǘƛŝǊŜƳŜƴt libres au 

hasard de leurs caprices. La vérité se situe entre ces deux pôles. Son présent destin est fait de toutes ses 

émanations passées qui lui reviennent. Sa liberté est dans ses réactions à celles-ci.  

{Ŝǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ Ǿƻƴǘ ƭΩŀƳŜƴŜǊ Ł ŘŜǎ ƴƻǳǾelles réflexions qui seront la base de ses nouvelles actions. 

Ses réactions, ses réflexions et ses actions seront ses nouvelles émanations qui construiront son futur 

destin. 

hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ƛƎƴƻǊŜǊ ƻǳ ǊŜƧŜǘŜǊ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀ ŞƳƛǎ ŎƻƳƳŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ Řŀƴǎ ƭŜ ǇŀǎǎŞΦ 9ƭƭŜ ƴƻǳǎ ǊŜǾƛŜƴǘ 

ƛƴƭŀǎǎŀōƭŜƳŜƴǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ǘŜƳǇǎ ǉǳΩƻƴ Ŝƴ ǇǊŜƴƴŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǘ ǉǳΩƻƴ ƭΩƛƴǘŝƎǊŜ Ŝƴ ƴƻǳǎ Ŝƴ ƴŜǳǘǊŀƭƛǎŀƴǘ ǎƻƴ 

effet déséquilibrant.  

Une émanation de soi peut ƴƻǳǎ ǊŜǾŜƴƛǊ ŎŜƴǘ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ Ǉƭǳǎ ǘŀǊŘ Ŝǘ ƴƻǳǎ ǎŜƳōƭŜǊ ƛƴƧǳǎǘƛŦƛŀōƭŜΦ aŀƛǎΣ ŎΩŜǎǘ 

tout de même notre réaction à celle-ci qui va définir le monde dans lequel on vit et qui nous sommes par 

rapport à lui.  

±ƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ƴΩŜȄƛǎǘŜ ǉǳŜ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ en pensez et vos émanations le recréent à chaque 

seconde. Changez votre façon de percevoir le monde maintenant et vous changerez votre monde futur. 

A chaque seconde, on peut modifier sa vie, la refaire complètement et même la faire basculer dans 

ƭΩŜȄǘǊşƳŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ ±ƻǘǊŜ ƘƛǎǘƻƛǊŜ Ŝǎǘ ǊŜƳǇƭƛŜ ŘŜ ŎŜǎ ŜȄŜƳǇƭŜǎ ŘŜ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ǊŀŘƛŎŀƭ Ŝƴ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŘΩǳƴŜ 

fraction de temps. On a le potentiel de tout réaliser mais seulement dans le moment présent.  

/ΩŜǎǘ ŎŜǊǘŀƛƴ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ŜȄŎŜǇǘƛƻƴƴŜƭ ǳƴ ǊŜƴǾŜǊǎŜƳŜƴǘ ŜȄǘǊşƳŜ ŘΩǳƴŜ ǎituation. Il faut, pour le faire 

comprendre en profondeur, les mécanismes derrière les apparences.  

aŀƛǎ ŘŞƧŁΣ ŎŜ ƭƛǾǊŜ Ǿƻǳǎ ŀƛŘŜ Řŀƴǎ ŎŜ ǎŜƴǎΦ {ŀǾƻƛǊ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ŦŀƛǎŀōƭŜ Ŝǘ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ şǘŜǎΣ Ǿƻǳǎ ǎŜǳƭΣ ǾƻǘǊŜ ǇǊƻǇǊŜ 

limite, ouvre votre conscience au concept que tout est possible maintenant. 

wŜǎǎŜƴǘƛǊ ǘƻǳǘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ŀǳ ƳƻƳŜƴǘ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ƴƻǳǎ ǘƻǳŎƘŜƴǘ ŀǾŜŎ ƭŜǳǊǎ ǇƭŜƛƴŜǎ ƛƴǘŜƴǎƛǘŞǎΣ ŎΩŜǎǘ ŀƭƭŜǊ ŀǳ-delà 

des plaisirs et des souffrances communs à tous. Il peut y avoir un contentement profond même dans les 

pires situatioƴǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩŀƭƻǊǎΣ ƻƴ Ŝƴ ŎƻƳǇǊŜƴŘ ƭŀ Ǌŀƛǎƻƴ Ŝǘ ƻƴ Ŝƴ ŀǎǎƛƳƛƭŜ ƭŀ ƭŜœƻƴΦ  

Ce sont les expériences vécues que partiellement qui laissent des résidus des blocages qui empêchent 

ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŎƻƳǇƭŝǘŜ Ŝǘ ƭŀ ǊŞŎŜǇǘƛƻƴ ƭƛōǊŜ ŘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎΦ  

Notre conscience, toujours présente, peut devenir la balance qui mesure nos actes et nous indique si nous 

régressons ou progressons. La conscience ne peut être active que si nous sommes totalement présents à 

tout ce qui nous arrive. 
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Votre regard sur le passé ou sur le futur est souvent teinté de vos réactions actuelles de vos jugements de 

valeur qui faussent leurs perceptions. Votre passé ne vous touche, vous influence, vous limite que dans le 

présent. Vous avez été au mieux de ce que vous pouviez être à ce moment-là.  

Votre futur ne vous attriste, vous intrigue ou vous exalte que dans le présent. Vous serez au mieux de ce 

que vous pourrez être à ce moment-ƭŁΦ aŀƛǎ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ǎŜƭƻƴ ǾƻǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ şǘŜǎ-vous au mieux de ce 

que vous pouvez être ? 9ǘ ǎƛƴƻƴΣ ǉǳΩŜǎt-ce qui vous en empêche ? 

[Ŝ ǎŜŎǊŜǘ Ŝǎǘ ŘŜ ǾƛǾǊŜ ǇƭŜƛƴŜƳŜƴǘ ǎƻƴ ǇǊŞǎŜƴǘ ǎŀƴǎ ōƭƻǉǳŜǊ ƭŀ ǊŞŎŜǇǘƛƻƴ ŘΩŀǳŎǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴΦ <ǘǊŜ 

totalement là où on doit être. 

Notre désir de faire progresser rapidement tout votre système solaire nous amena à favoriser aussi 

différentes formes de vie sur les autres planètes. Même si cela vous semble difficile à concevoir pour 

ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΣ ǎŀŎƘŜȊ ǘƻǳǘŜŦƻƛǎ ǉǳŜ ƭŜǎ ǇǊƻŎƘŀƛƴǎ ŜȄǇƻǎŞǎ Ǿƻǳǎ ŀƛŘŜǊƻƴǘ Ł ƳƛŜǳȄ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŀ ŘƛǾŜǊǎƛǘŞ ǇǊŜǎǉǳŜ 

ƛƴŦƛƴƛŜ ǉǳΩŀŘƻǇǘŜ ƭŀ ǾƛŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

Cependŀƴǘ ǎŀŎƘŜȊ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜƳŜƴǘ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘΩǳƴ ǎȅǎǘŝƳŜΣ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜ Ŝƴ ŀƭƭŀƴǘ 

ǾŜǊǎ ƭŀ ŎƻƴŎŜƴǘǊŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ƳŀǘŞǊƛŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ǎŀ ǊŀǊŜǘŞ ŀƳōƛŀƴǘŜΦ  

Au maximum de cette évolution, le cycle contraire du retour vers le ǎƻƭŜƛƭ ŜƴǘǊŀƞƴŜ ƭΩƛƴǾƻƭǳǘƛƻƴ ǎŜ 

ƳŀƴƛŦŜǎǘŀƴǘ ǇŀǊ ƭŀ Řƛǎǎƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ Ŝǘ ƭŀ ŘŜƴǎƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊΦ 

vǳŀƴŘ ǳƴ ǎƻƭŜƛƭ ŀ ŜȄǇǳƭǎŞ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘƻǳȊŜ ǇƭŀƴŝǘŜǎ ǇƻǳǾŀƴǘ ǊŜŎŜǾƻƛǊ ƭŜǎ ŘƻǳȊŜ ŞǘŀǇŜǎ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ƭŜ ǊŜǘƻǳǊ 

vers lui est inévitable.  

/ΩŜǎǘ ƭŀ ǊŜǇǊƻŘǳŎǘƛƻƴ Ł ǇŜǘƛǘŜ ŞŎƘŜƭƭŜ Řǳ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ aşƳŜ Ǿƻǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎ 

ǉǳƛ ƴŜ ǇƻǎǎŝŘŜƴǘ Ǉƭǳǎ ŘŜ ǾƛŜ ǇŀƭǇŀōƭŜ ǇŀǊ ŘŜǎ ǎŜƴǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜǎ ǇƻǎǎŝŘŜƴǘ ǳƴŜ ǾƛŜ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘŜ 

fréquence. De la planète la plus proche à la plus éƭƻƛƎƴŞŜ Řǳ ǎƻƭŜƛƭΣ ƭŀ ǾƛŜ ŞǾƻƭǳŜΣ ǎŜ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜΣ ǎΩŀŘŀǇǘŜΦ  

Les êtres qui y vivent ont leur métabolisme régi par leur distance avec le soleil donc leur apport en énergie. 

Ainsi la vie peut exister sous toutes ses formes, sur toutes vos planètes. Les plus éloignées ont une forme de 

vie qui a atteint son état maximum de solidification et se fige dans une conscience très lente. 

±ƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ŀǾŜŎ ǎŜǎ Ŏƛƴǉ ǎŜƴǎΣ Ŝǎǘ ƭŀ ōŀǎŜ ǎƻƭƛŘŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘǳǉǳŜƭ ǎΩƻǊƎŀƴƛǎŜ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎΦ Lƭ Ŝǎǘ 

éphémère mais indispensablŜ Ł ǾƻǘǊŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ {ŀƴǎ ƭǳƛΣ Ǿƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ ǉǳΩǳƴŜ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ 

inconsciente.  

±ƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜ ƭŀ ŎƘŀƴŎŜ ŘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘŜ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴΣ ŘŜ ƭΩŜȄǇƭƻǊŜǊ Ł 

votre rythme. Il est le véhicule stable qui contient tous les éléments pour vous mouvoir dans votre monde. 

±ƻǳǎ ƭΩŀǾŜȊ ŎƘƻƛǎƛ Ŝǘ ŘƻǘŞ ŘŜǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ǇƻǳǊ ŎƻƴǾŜƴƛǊ Ł ǾƻǘǊŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƘŀƳǇ ŘΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴΦ  

Dans les mondes inférieurs, ces choix sont plutôt inconscients et résultant des attirances, des similitudes. En 

ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ǾƻǘǊŜ ŜƴǘƛǘŞ ǎŜǊŀ ŀǘǘƛǊŞŜ ƛƴǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜƳŜƴǘ ǇŀǊ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǘ ŀǳ ōŀƎŀƎŜ 

génétique similaire à votre évolution.  

Vous lui donnerez aussi inconsciemment des caractéristiques particulières de votre personnalité. Il sera à 

ƭΩƛƳŀge de toutes vos émanations. 

Dans les mondes supérieurs, on apprend à contrôler volontairement et progressivement la construction de 

nos corps. Le contrôle volontaire de nos réactions à ce qui affecte notre corps est l début de cette aptitude 

créatrice. 

Votre corps a un potentiel presque illimité. Le jour que vous le voudrez, il sera immortel comme il a été 

Ŏƻƴœǳ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜΦ 
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aŀƛǎ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΣ ǇǊŜƴŜȊ-en soin ! Lƭ Ŝǎǘ ƭΩƛƳŀƎŜ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜ ŜȄŀŎǘŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊŜΦ Lƭ Ŝǎǘ 

aussi le reflet complet Ŝǘ ǇǊŞŎƛǎ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŘƻǳōƭŜ 5ƛǾƛƴΦ ±ƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ Ǉŀǎ ǳƴ ǇǳǊ ŜǎǇǊƛǘ ŜƴŦŜǊƳŞ 

dans un corps étranger.  

Lƭ Ŝǎǘ ǾƻǘǊŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ ƳşƳŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ƭŀ ŎŀǳǎŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜΦ bƻƴ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ 

vous devez bien le traiter, le garder en santé, mais devez le considérer comme votre principal outil de 

développement.  

.ƛŜƴ ƭŜ ƴƻǳǊǊƛǊΣ ƭǳƛ ŦŀƛǊŜ ŦŀƛǊŜ ŘŜ ƭΩŜȄŜǊŎƛŎŜΣ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜǊ ƭŜ ǊŜǇƻǎ Řƻƴǘ ƛƭ ŀ ōŜǎƻƛƴΣ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǎƻƛƴǎ ǇƻǳǊ 

ǎƻƴ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǘ ǎƻƴ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ǎƻƛǘ Ł ǎƻƴ ƳŜƛƭƭeur devrait être déjà compris ; non pour vivre 

nécessairement le plus longtemps possible mais pour une qualité de vie en profondeur à chaque instant.  

Ce sont vos différents corps qui sont la cause de votre évolution. 

WŜ Řƻƛǎ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ǳƴ ŀǾŜǳΦ Lƭ ȅ ŀ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜǎ 5ƛŜǳȄ ǉǳƛ ǎŜ ƴŞƎƭƛƎŜƴǘ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ ƳƻƴŘŜǎ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊǎ Ŝƴ 

ǎƻǳŦŦǊŜƴǘΦ Lƭ Ŝǎǘ ǾǊŀƛ ǉǳŜ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ǎŜ ǇƭŀƛƴŘǊŜ Ł ǳƴ 5ƛŜǳ ǎΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ƎǳŜǊǊŜǎΣ ŘŜǎ ŦŀƳƛƴŜǎΣ ŘŜǎ 

calamités de toutes sortes qui frappent leur collectivité.  

hǴ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘΩşǘǊŜǎ ǊŞƎƛǎ ǇŀǊ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴǎ ŘŜ ōŀǎŜΣ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴŜ ŘƛǾƛƴƛǘŞ ǇƻǳǊ Ŝƴ ǇǊŜƴŘǊŜ ƭŀ 

responsabilité.  

/ΩŜǎǘ ƭΩǳƴƛǘŞ ǉǳƛ ŎǊŞŜ ƭΩŜƴǘƛǘŞΦ !ƭƻǊǎΣ ǎΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ŞǇǊŜǳǾŜǎ ǉǳƛ ŦǊŀǇǇŜƴǘ ǘƻǳǘŜ ǳƴŜ ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǇǊŜǳǾŜ 

ǉǳŜ ǉǳŜƭǉǳŜ ǇŀǊǘΣ ǳƴ 5ƛŜǳ ǎŜ ōŀǘ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊŜƳŜƴǘΣ Ŝǎǘ ƳŀƭŀŘŜ ƻǳ ǎΩŀōŀƴŘƻƴƴŜ ǘƻǳǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ŀǳ 

désespoir.  

aŀƛǎ ǎŀ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƛƭƛǘŞ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜ ǎΩŀrrête où votre individualité commence. Vous devez ne vous en prendre 

ǉǳΩŁ Ǿƻǳǎ ǎƛ ǎŜǳƭ ǾƻǘǊŜ şǘǊŜ Ŝǎǘ Ŝƴ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞ ŎŀǊ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ǎƻǳǎ ǾƻǘǊŜ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƛƭƛǘŞΦ 

Vous êtes un Dieu pour toute la collectivité que vous représentez. 

±ƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ ŀǳŎǳƴŜƳŜƴǘ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ Ł ǘƻǳǘ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǾǳŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ ŀǊǊƛǾŜ ŀǳȄ ŀǳǘǊŜǎΦ ±ƻǳǎ ƴΩŀǾŜȊ Ǉŀǎ ƭŜ 

ǇƻǳǾƻƛǊ ŘΩƛƴŦƭǳŜƴŎŜǊ ƭŜ ŘŜǎǘƛƴ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ ǎŀƴǎ ǎƻƴ ŎƻƴǎŜƴǘŜƳŜƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ƻǳ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘΦ ±ƻǳǎ ƴΩƛƴǘŜǊŦŞǊŜȊ 

Ǉŀǎ Řŀƴǎ ƭŀ ǾƛŜ ŘŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǎŀƴǎ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀƛǘ ŀǘǘƛǊŀƴŎŜ ŘŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ Ŝǘ ǳƴ Ŝǎpace à combler en chacun.  

Vous êtes là où vous devez être, avec les individus que vous devez côtoyer et dans les situations que vous 

ŘŜǾŜȊ ǾƛǾǊŜΦ Lƭ ƴΩȅ ŀ ŀǳŎǳƴ ƘŀǎŀǊŘΦ /Ŝ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŎƻƴǎƛŘŞǊŜȊ ŎƻƳƳŜ ƭŜ ƘŀǎŀǊŘ Ŝǎǘ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ƭƻƛǎ 

ŘƛǊŜŎǘǊƛŎŜǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƴΩavez pas encore découvertes. 

bΩƛƴǘŜǊǇǊŞǘŜȊ Ǉŀǎ Ƴŀƭ ƳŜǎ ǇŀǊƻƭŜǎΦ WŜ ƴΩŜƴŎƻǳǊŀƎŜ Ǉŀǎ ƛŎƛ ǘƻǳǘŜ ŦƻǊƳŜ ŘΩŞƎƻŎŜƴǘǊƛǎƳŜ ƻǳ ƳşƳŜ ŘΩŞƎƻƠǎƳŜΦ 

[Ŝǎ ƎŜǎǘŜǎ ŀƭǘǊǳƛǎǘŜǎ ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ǇƻǎŞǎ ǇŀǊ ŘŜǾƻƛǊ ƻǳ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƛƭƛǘŞ ŜƴǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜ Ƴŀƛǎ ǇŀǊ ŀƳƻǳǊ ŘŜ 

ƭΩŀǳǘǊŜΦ ±ƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ ǉǳŜ ŘŜ Ǿƻǳǎ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ŘŞƧŁ ōŜŀǳŎƻǳǇΦ 

Combien de multitudes de vies en vous attendent que vous preniez vos responsabilités pour vivre en 

harmonie ? Y a-t-il des ensembles qui souffrent de carence, de maladie et de déséquilibre de toutes sortes 

en vous et que vous ignorez consciemment ou non ?  

!ƭƻǊǎΣ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ŘŜƳŀƴŘŜǊ ŀǳȄ 5ƛŜǳȄ ŘΩŀǊǊşǘŜǊ Ǿƻǎ ƎǳŜǊǊŜǎΣ Ǿƻǎ ŦŀƳƛƴŜǎΣ Ǿƻǎ ŎŀƭŀƳƛǘŞǎ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ǎƻǊǘŜǎ 

quand vous ne le faites pas pour votre propre univers intérieur ? Les Dieux sont nos superlatifs dans un sens 

ŎƻƳƳŜ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜΦ  

Lƭǎ ǎƻƴǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ŝƴ ŦŀƛǘΦ <ǘŜǎ-Ǿƻǳǎ ŘŜ ŎŜǎ 5ƛŜǳȄ ǉǳƛ ƴΩŀƛƳŜƴǘ ǉǳŜ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ŘŜ ƭŜǳǊ ǘƻǳǘ ǉǳƛ ƭŜǳǊ ǎƻƴǘ 

agréables et qui négligent ou même méprisent celles qui ne sont pas à leur goût ?  

Ne faites pas comme vos Dieux Anciens ǉǳƛ ƴŜ ǎŜ ǇǊŞƻŎŎǳǇŀƛŜƴǘ ŘŜ ƭΩŜȄƛǎǘŜƴŎŜ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ǎǳōƻǊŘƻƴƴŞǎ ǉǳŜ 

ƭƻǊǎǉǳŜ ƭŜǳǊǎ ƳŀǳǾŀƛǎŜǎ ŎƻƴŘǳƛǘŜǎ ƭŜǎ ŘŞǊŀƴƎŜŀƛŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǳǊǎ ƻŎŎǳǇŀǘƛƻƴǎ ƘŀōƛǘǳŜƭƭŜǎΦ !ƭƻǊǎΣ ƴΩŀǘǘŜƴŘŜȊ 

pas les désordres de toutes sortes dans vos différents corps pour vous préoccuper de leur sort. 
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Cette comparaison sévère avec les Dieux est pour vous faire comprendre que, grâce à chacune de vos 

ŎŜƭƭǳƭŜǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎΣ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ ƛƴǎǘŀƴǘ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ 9ƭƭŜǎ ǎƻƴǘ ŎƘŀŎǳƴŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜǎ Ŝǘ 

ŦƻǊƳŜƴǘ ŘŜǎ ŜƴǎŜƳōƭŜǎ ǉǳƛ ǎΩƻǊŎƘŜǎǘǊŜƴǘ dans un tout dont vous pouvez être fier.  

Toute cette collectivité mérite de recevoir quotidiennement vos remerciements et votre amour unifiant. 

Prenez le temps de méditer sur chacune des parties de votre corps, sur chaque organe et sur la beauté 

harmonieǳǎŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ  

Vous ne pouvez pas méditer sur chaque cellule de votre corps car vous êtes un Dieu si complexe. Mais vous 

ǇƻǳǾŜȊ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ Ł ŀƛƳŜǊ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊ ǘƻǳǘ ƭΩşǘǊŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ Ŝǘ ǘƻǳŎƘŜǊ ŀƛƴǎƛ ǇŀǊ ŎŜǘ ŀƳƻǳǊ ŎƘŀǉǳŜ 

entité qui vous habite.  

Cet amour inconditionnel sera perçu par la moindre de vos parties et vous sera retourné par une sensation 

de bien-şǘǊŜΣ ŘΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ƎƭƻōŀƭŜΦ /Ŝ ƴŜ ǎŜǊŀ Ǉŀǎ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜƳŜƴǘ ǇŀǊŦŀƛǘ ƴƛ ŜȄŜƳǇǘ ŘŜ ŘŞŦƛǎ Ł 

surmonter, mais de plus en plus serein dans un éternel devenir. 

/ŜǎǎŜȊ ŘŜ Ǿƻǳǎ ǾƻƛǊ ǎƻǳǎ ƭΩŀƴƎƭŜ ŘƛŎƘƻǘƻƳƛǉǳŜ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎ ǾǳƭƎŀƛǊŜ ǾŜǊǎǳǎ ǳƴ ŜǎǇǊƛǘ ƴƻōƭŜΦ WΩŀƛ ƭŜ ǊŜƎǊŜǘ ŘŜ 

Ǿƻǳǎ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƴΩŀǾŜȊ Ǉŀǎ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǇǇŜƭŜȊ ǳƴŜ ŃƳŜ ǎŜƭƻƴ ǾƻǘǊŜ ŘŞŦƛƴƛǘƛƻƴΦ ±ƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ 

littéralement que vos corps.  

Ce sont eux qui sont entièrement la cause de votre conscience et de votre personnalité. En mots très clairs, 

ǎŀƴǎ ŜǳȄΣ Ǿƻǳǎ ƴΩŜȄƛǎǘŜȊ ǇŀǎΦ tƻǳǊ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǎǳǊǾƛŜΣ ŀǇǊŝǎ ƭŀ ƳƻǊǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ŎŜƭŀ 

vous sera expliqué dans le prochain exposé.  

{ƛ ƧΩŀƛ Ŧŀƛǘ ŜȄǇǊŝǎ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ōǊǳǎǉǳŜǊ ǳƴ ǇŜǳΣ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ǇǊŞǇŀǊŜǊ Ł ƭŀ ǎǳƛǘŜΦ ±ƻǳǎ ƴΩŀǾŜȊ Ǉŀǎ Ł ŎƘƻƛǎƛǊ 

ŜƴǘǊŜ ƭŜ ƳŀǘŞǊƛŀƭƛǎƳŜ ǉǳƛ ƴŜ ŎǊƻƛǘ ǉǳΩŜƴ ŎŜ ǉǳΩƛƭ Ǿƻƛǘ ƻǳ ƭŜ ǎǇƛǊƛǘǳŀƭƛǎƳŜ ǉǳƛ ƴŜ ŎǊƻƛǘ ǉǳΩŜƴ ŎŜ ǉǳΩƛƭ ƴŜ Ǿƻƛǘ 

pas. 

Vous pouvez vous faire une image poétique des mondes spirituels ou supérieurs qui stimulent vos 

aspirations. Vous pouvez créer des visions idylliques du paradis qui pourront si elles sont entretenues assez 

longtemps et avec conviction, se réaliser à la fin de votre corps physique.  

Vous pourrez peut-être même les concrétiser dans cette vie présente si vous ne croyez pas trop que ce 

ƴΩŜǎǘ ŀŎŎŜǎǎƛōƭŜ ǉǳΩŀǇǊŝǎ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳȄ ƻōǎǘŀŎƭŜǎ Ŝǘ ŞǇǊŜǳǾŜǎ ǘŜǊǊŜǎǘǊŜǎΦ aŀƛǎ ǘƻǳǘ ŎŜƭŀ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ōŀǎŞ 

nécessairement sur la réalité. La réalité est une perception individuelle confrontée à celle des autres.  

Votre imagination ne doit pas servir à combler vos manques dans la réalité commune à tous surtout si elle 

ne sert pas à changer cette même réalité. Elle doit vous aider à vous fixer des objectifs qui vous amènent à 

changer votre façon de vous comporter et ainsi à changer concrètement votre environnement.  

Quand votre vie est satisfaisante et vous comble, nul besoin de rêver à un monde meilleur que celui que 

vous créez à chaque instant présent qui passe. 

La réalité contient tous les possibles que vous pouvez matérialiser. A vous de choisir la gamme de situations 

qui vous apporte bien-être et dépassement. La quête du bonheur ne devrait pas vous empêcher de relever 

des défis exigeaƴǘ Ŝƴ ǉǳŀƴǘƛǘŞ ŘΩŜŦŦƻǊǘǎΦ  

Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ǳƴ Şǘŀǘ ŘŜ ōŞŀǘƛǘǳŘŜ ǉǳƛ ƴŜ ŘŜǾƛŜƴǘ ǇŀǎΣ ŀǾŜŎ ƭŜ ǘŜƳǇǎΣ ƎŞƴŞǊŀǘŜǳǊ ŘΩŜƴƴǳƛΦ [Ŝ ŘŞǎƛǊ ŘŜ ǾŀŎŀƴŎŜ 

ŞǘŜǊƴŜƭƭŜ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩǳƴŜ ŎƘƛƳŝǊŜ ŜƴǘǊŜǘŜƴǳŜ ǇŀǊ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ƴŜ ǎŜ ŘƻƴƴŜƴǘ ƧŀƳŀƛǎ ƭŜ ŘǊƻƛǘ ŘŜ ǎŜ ǊŜǇƻǎŜǊ ŜƴǘǊŜ 

deux quêtes. PoǳǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǉǳƛ ǊŜǎǇŜŎǘŜƴǘ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ŀōǎǳǊŘƛǘŞΦ  

vǳŀƴŘ ƻƴ ŀŎŎƻƳǇƭƛǘ ŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǎŜƳōƭŜ şǘǊŜ Ŝƴ ŀŎŎƻǊŘ ŀǾŜŎ ŎŜ ǉǳΩƻƴ Ŝǎǘ ǇǊƻŦƻƴŘŞƳŜƴǘΣ ƭŜǎ ƻōǎǘŀŎƭŜǎ Ł 

surpasser, les épreuves à assimiler peuvent être sources de joie et de contentement. 
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Arrêtez-vous un instant. Reprenez le contrôle de votre vie. Réapprenez à goûter à toutes choses. Servez-

vous de vos sens au maximum de leur capacité. Jouissez à chaque seconde qui passe. Faites de votre vie 

une célébration à vos sens retrouvés.  

Prenez conscience de chaque geste que vous posez, de chaque parole que vous dites, de chaque pensée 

que vous émettez. Vous font-ils vous sentir bien, plus heureux, plus grand ? Que pouvez-vous changer 

maintenant dans votre vie pour la rendre plus en accord avec votre moi profond ? 

/ƘŀǉǳŜ ƎŜǎǘŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇƻǎŜΣ ǎƛ ǇŜǘƛǘ ǎƻƛǘ-il, est important pour la construction de notre réalité. Tout est 

ŎƻƳǇǊƛǎ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ǾƻǳǎΦ vǳŜ ǾƻǳƭŜȊ-vous qui se matérialise dans votre environnement ? 

Vous pouvez tout créer !  

Mais le premier geste à poser est de faire une sélection dans votre univers immédiat. Choisir de mettre en 

ŞǾƛŘŜƴŎŜ ŎŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ Ŧŀƛǘ ƎǊŀƴŘƛǊ Ŝǘ ŘΩşǘǊŜ ƛƴŘƛŦŦŞǊŜƴǘ Ł ŎŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ Ŧŀƛǘ ŘƛƳƛƴǳŜǊΦ  

¢ŀƴǘ ǉǳΩƻƴ ŀ ŘŜǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ŜȄǘǊşƳŜǎ Ł ŘŜǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜǎΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ ǉǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜ Ł 

ƴƻǳǎ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜΣ Ł şǘǊŜ ŀǎǎƛƳƛƭŞΦ hƴ ƴŜ Řƻƛǘ ǊƛŜƴ ǊŜƧŜǘŜǊ Ƴŀƛǎ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ƭΩƛƴǘŞƎǊŜǊ Ŝƴ ǎƻƛ Ŝƴ ƴŜǳǘǊŀƭƛǎŀƴǘ ǎƻƴ 

ǇƻǳǾƻƛǊ ŘŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǘ ǇŀǎǎŜǊ Ł ƭΩŞǘŀǇŜ ǎǳƛǾŀƴǘŜΦ 

Tout comportement extrême cache son contraire. 

hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜƳŜƴǘ ǎΩƻǳōƭƛŜǊ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǎŀƴǎ ŎŀǳǎŜǊ ǳƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝƴ ǎƻƛΦ /ƻƳƳŜ ƻƴ ƴŜ ǇŜǳǘ 

ŞǘŜǊƴŜƭƭŜƳŜƴǘ şǘǊŜ ŎŜƴǘǊŞ ǎǳǊ ǎƻƛ ǎŀƴǎ ŎŀǳǎŜǊ ǳƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŀǾŜŎ ƭΩŀǳǘǊŜΦ ¦ƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ŀƭƭŜǊ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ 

un temps pour revenir vers soi et un temps pour se reposer.  

On ne peut aider les autres si notre équilibre intérieur vital est menacé. On ne peut prendre les 

ǊŜǎǇƻƴǎŀōƛƭƛǘŞǎ ŘŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǎǳǊ ƴƻǎ ŞǇŀǳƭŜǎ ǎŀƴǎ ǊŜǘŀǊŘŜǊ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ǇǊƛǎŜ 

de conscience. S 

i nous lŜ ŦŀƛǎƻƴǎΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǳǎǎƛ ƴƻǳǎ ŀǾƛƻƴǎ ǉǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜ Ł ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΦ !ƛŘŜǊ ƻǳ 

ŀƛƳŜǊ ŀǳǘǊǳƛ ƴŜ ǾŜǳǘ Ǉŀǎ ŘƛǊŜ ǇƻǎŜǊ ŘŜǎ ƎŜǎǘŜǎ ǉǳƛ ƴƛŜƴǘ ƭΩşǘǊŜ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎΦ /ΩŜǎǘ ǎŜ 

mentir à soi-même et aux autres.  

Notre vrai moi ressoǊǘƛǊŀ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜ ǎƻǳǎ ƭŀ ǇǊŜǎǎƛƻƴ ǇǊƻǾƻǉǳŞŜ ǇŀǊ ƴƻǎ ǎŜƳōƭŀƴǘǎΦ bƻǳǎ ŘŜǾƻƴǎ şǘǊŜ 

honnête avec soi-même et son prochain ; partir de là où nous sommes ; ǎŜ ǾƻƛǊ ǘŜƭ ǉǳΩƻƴ Ŝǎǘ Ŝƴ ŃƳŜ Ŝǘ 

conscience et bâtir sur cette base solide. E 

n résumé, nous ne sommes responsables que de notre propre équilibre et de notre propre évolution. 

/ΩŜǎǘ Řŀƴǎ ƭΩƛƴǘƛƳƛǘŞ ŘŜ ƴƻǘǊŜ şǘǊŜ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ŜǎǇŞǊŜǊ ƎǊŀƴŘƛǊΦ [ŀ ōƻƴǘŞ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀǇǇƻǊǘŜ ŀǳȄ ŀǳǘǊŜǎ ƴŜ ƴƻǳǎ 

révèle ǉǳŜ ŎŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ŘŞƧŁΦ aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ Ŝƴ ǎŜ ǘƻǳǊƴŀƴǘ ǾŜǊǎ ǎƻƛΣ ǾŜǊǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŎƻƳǇƻǎŀƴǘŜǎ ŘŜ 

ƴƻǘǊŜ şǘǊŜ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊΦ {ŀǾŜȊ-vous pourquoi ?  

tŀǊŎŜ ǉǳΩŜƴ ǎŜ ǘƻǳǊƴŀƴǘ ǾŜǊǎ ǎƻƛΣ ƻƴ ǇŜǳǘ ƛƴǎǳŦŦƭŜǊ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜƳŜƴǘ ǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ōŞƴŞŦƛǉǳŜ ǉǳƛ ŦŜǊŀ ŞǾƻƭuer 

nos parties subordonnées. Chaque particule de nos corps compte sur nous pour évoluer vers des états 

supérieurs.  

!ǳ ƭƛŜǳ ŘŜ ǎǳƛǾǊŜ ƭŜ ŎȅŎƭŜ ƴŀǘǳǊŜƭ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ƭΩŀŎŎŞƭŞǊŜǊ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜƳŜƴǘ Ŝƴ ŜȄŀƭǘŀƴǘ Ǿƻǎ 

corps vers un but précis. Vous pouvez vous reconstruire en profondeur en retournant vers votre centre fixe. 

Je vous ai déjà dit antérieurement que ce sont les êtres supérieurs qui décident quand et comment ils vous 

ŀǇǇǊƻŎƘŜƴǘ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ƛƴǎǳŦŦƭŜǊ ŘŜ ƭŜǳǊ ǎŀƎŜǎǎŜΦ [Ŝ ǊŜǎǇŜŎǘ Řǳ ǊȅǘƘƳŜ ŘŜ ƭΩévolution de chacun est une loi 

fondamentale dans les mondes supérieurs.  

Mais voici une première révélation sur ce qui enclenche un contact de leur part ; ŎΩŜǎǘ ǉǳŀƴŘ Ǿƻǳǎ-même 

Ǿƻǳǎ ŘŞŎƛŘŜȊΣ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩşǘǊŜ ŞǾƻƭǳŞΣ ŘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛes de votre être et que vous 

leur enseignez votre sagesse.  
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Quand toutes les vies en vous progressent sous votre influence, vous êtes prêts vous aussi à recevoir la 

lumière des mondes éclairés. 

hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ŘƻƴƴŜǊ ŀǳȄ ŀǳǘǊŜǎ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ǎΩŜǎǘ ŘƻƴƴŞ Ł ǎƻƛ-même en premier. Si la bonté, la beauté et la 

vérité progressent en vous par vos efforts conscients et constants, vous êtes prêts à entrevoir les merveilles 

des mondes supérieurs. 

 

EXPOSÉ 8 - [Ω;¢9wbL¢; 59 /I!/¦b EST DANS LA CONSCIENCE DE TOUS 

Savez-vous que vous êtes éternels ? ±ƻǳǎ ƭΩşǘŜǎ ǇŀǊ ǾƻǘǊŜ ŜǎǎŜƴŎŜ 5ƛǾƛƴŜ Ŝƴ ǾƻǳǎΦ ±ƻǳǎ ŀǾŜȊ ŞǘŞ ŎǊŞŞ Ł 

ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ǇƻǳǊ şǘǊŜ ŞǘŜǊƴŜƭ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩŜǎǇŝŎŜΦ aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǇŀǊ Ǿƻǎ ǇǊƻǇǊŜǎ ŜŦŦƻǊǘǎ Ŝǘ Ǿƻǎ ŀŎǉǳƛǎ ŘŜ ƎŞƴŞǊŀǘƛƻƴ 

Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀǘƛƻƴ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ŘŜǾŜƴǳ ŞǘŜǊƴŜƭ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩƛƴŘividu. 

tƻǳǊ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎΣ ƛƭ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŦŀŎƛƭŜ ŘŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ǉǳŜƭƭŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭǳƛ ǎǳǊǾƛǘ Ł ƭŀ ƳƻǊǘ ŘŜ ǎƻƴ 

corps physique et où cette partie est située dans son corps. Englobe-t-elle tout son être ou seulement une 

parcelle ? WǳǎǉǳΩŁ ǉǳŜƭ Ǉƻƛƴǘ ǎŀ Ǉersonnalité, son individualité reste-t-elle intacte ?  

Est-ŎŜ ǉǳŜ ƭŀ ƳƻǊǘ ŀƳŝƴŜ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ ǇŜǊƳŀƴŜƴǘ ? Est-ŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ƭŀ Ŧƛƴ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭΩŞǘŜǊƴƛǘŞ ƻǳ 

doit-ƻƴ ǊŜǇǊŜƴŘǊŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ ǇƻǳǊ ŎƻƴǘƛƴǳŜǊ ƴƻǘǊŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛƻƴ ? Le chemin de la vie mène-t-il quelque 

part ?  

Est-ŎŜ ǉǳŜ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜΣ ŀǇǊŝǎ ƭŀ ƳƻǊǘ ŘŜ ƭΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ Ŝǎǘ ǳƴ ŀǘǘǊƛōǳǘ ǊŞǎŜǊǾŞ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ŀǳȄ ƘǳƳŀƛƴǎ 

ou englobe-t-elle aussi les animaux, les végétaux ou même les minéraux ? Toutes ces questions pertinentes 

méritent des réponses. 

Lƭ Ŧŀǳǘ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ǉǳŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ Ŝǎǘ ǉǳŀƭƛŦƛŞŜ ŘŜ 5ƛǾƛƴŜ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ŀ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŜȄƛǎǘŞ 

et existera toujours ; ǉǳΩŜƭƭŜ Ŝǎǘ ƛƴŘŜǎǘǊǳŎǘƛōƭŜΣ ǉǳŜ ǎŀ ǎƻǳǊŎŜ ǎŜƳōƭŜ ƛƴǘŀǊƛǎǎŀōƭŜ Ŝǘ ǉǳΩŜƭƭŜ Ŧǳǘ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ 

ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

9ƭƭŜ Ŝƴ Ŝǎǘ ŀǳǎǎƛ ƭŀ ŦƛōǊŜ ƳşƳŜ ǉǳƛ ǘƛǎǎŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎƘƻǎŜǎΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Řƛǘ ǉǳŜ ƭŜ 5ƛǾƛƴ Ŝǎǘ ǇŀǊǘƻǳǘΣ ȅ 

ŎƻƳǇǊƛǎ Ŝƴ ƴƻǳǎΦ /ΩŜǎǘ ǎŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŀǾŜŎ ŜƭƭŜ-même qui a généré ses multiples variations de densité, 

ŘΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Ŝǘ ŘŜ ŘǳǊŞŜ ǉǳƛ ƭǳƛ ƻƴǘ ŘƻƴƴŞ ƭŀ ŘƛǾŜǊǎƛǘŞ ǇǊŜǎǉǳŜ ƛƴŦƛƴƛŜ ŘŜ ŦƻǊƳŜǎ ǉǳΩƻƴ ǊŜǘǊƻǳǾŜ Řŀƴǎ 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

Ces formes peuvent aller de la légèreté du vent à la solidité de la pierre ; ŘŜ ƭŀ ŦƛƴŜǎǎŜ ŘΩǳƴ ǎŜƴǘƛƳŜnt à la 

ǇǳƛǎǎŀƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ŞƳƻǘƛƻƴ ; ŘŜ ƭΩƛƴǘŜƭƭƛƎŜƴŎŜ ŘΩǳƴ ŎƻƴŎŜǇǘ Ł ƭŀ ōǊƛƭƭŀƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ǾŞǊƛǘŞΦ ¢ƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ Ŧŀƛǘ ƳƻŘǳƭŜǊΣ 

ǘŀƴǘ ǎƻƛǘ ǇŜǳ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜ ŀǳǘƻƳŀǘƛǉǳŜƳŜƴǘ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜΦ 

aŀƛǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎƻƴǘ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎ ǉǳŜ Ŏela se compte en fractions de secondes 

ƻǳ Ŝƴ Ƴƛƭƭƛƻƴǎ ŘΩannées-lumière. 

Cette énergie-ǎƻǳǊŎŜ Ǿŀ ƎŀǊŘŜǊ ŎŜǘǘŜ ŦƻǊƳŜ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ƭΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŦƻǊƳŜΣ ŎΩŜǎǘ- à-dire le temps 

ŘŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ǎƻƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǘ ǎƻƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŀǾŜŎ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ; ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ 

5ƻƴŎΣ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ƭŀ ŦƻǊƳŜ Ŝǘ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜ ǎŜǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǘŞǎ ŘŜ ōŀǎŜΦ  

En retour, cette forme fait prendre conscience à cette énergie de ses limites intérieures mais aussi de ses 

potentiels extérieursΦ [ŀ ŦƻǊƳŜ ŘƛǎǇŀǊŀƞǘ ǉǳŀƴŘ ŜƭƭŜ ƴΩŜǎǘ Ǉƭǳǎ ǎǘƛƳǳƭŀƴǘŜΣ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ 

aŀƛǎ ƛƭ ǊŜǎǘŜ ǎƻƴ ŜƳǇǊŜƛƴǘŜ Řŀƴǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜΦ  

[ŀ ŦƻǊƳŜ ŀΣ Ŝƴ ǉǳŜƭǉǳŜ ǎƻǊǘŜΣ ƳƻǳƭŞ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜΣ ƭǳƛ ŀ ǘǊŀƴǎƳƛǎŜ ǎŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ 

dernière conserve le temps de se déployer dans une autre forme plus vaste. 

tƭǳǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ǎŜ ŎƻƳǇƭƛǉǳŜƴǘΣ Ǉƭǳǎ ŜƭƭŜǎ ŘƻƴƴŜƴǘ ŘŜǎ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜǎ Ŝǘ ǎǳōǘƛƭŜǎ Ł ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜ ōŀǎŜΦ 

/ΩŜǎǘ ŎƻƳƳŜ ƛƳŀƎƛƴŜǊ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŀƭƭŀƴǘ ŘΩǳƴ ŞƭŞƳŜƴǘ ŀǳǎǎƛ ǎƛƳǇƭŜ ǉǳΩǳƴ son unique produit par un 

ƛƴǎǘǊǳƳŜƴǘ ŘŜ ƳǳǎƛǉǳŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴ ŞƭŞƳŜƴǘ ŀǳǎǎƛ ŎƻƳǇƭŜȄŜ ǉǳŜ ƭŀ ƳǳǎƛǉǳŜ ǇǊƻŘǳƛǘŜ ǇŀǊ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ƻǊŎƘŜǎǘǊŜΦ  
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aŀƛǎ ǉǳŜƭ ǉǳŜ ǎƻƛǘ ƭŜ ŘŜƎǊŞ ŘŜ ŎƻƳǇƭŜȄƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ŦƻǊƳŜ ŎƻƳƳŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ ƎŀǊŘŜǊŀ 

ƭΩŜƳǇǊŜƛƴǘŜΦ ±ƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ƳƻǳƭŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳΩƛƭ ŎƻƴǘƛŜƴǘ Ŝǘ ŎǊŜǳǎŜ ŀǳǎǎƛ ǳƴ ƳƻǳƭŜ Ŝƴ 

ƴŞƎŀǘƛŦ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŀǳǘƻǳǊΦ  

aŀƛǎ ǇƻǳǊ şǘǊŜ Ǉƭǳǎ ǇǊŞŎƛǎΣ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ Ŝǎǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƳşƳŜ ŘŜƴǎƛŦƛŞŜ Ŝƴ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ǉǳƛ ŎƘŜǊŎƘŜǊŀ Ł 

ǎŜ ǊŞǇŀƴŘǊŜ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ Ǉƭǳǎ ǊŀǊŞŦƛŞ ŀǳǘƻǳǊΦ 

Telle la peau du serpent doit faire place à une plus grande enveloppe pour permettre à cette entité de 

ƎǊŀƴŘƛǊΣ ǘŜƭǎ Ǿƻǎ ŎƻǊǇǎ ŘƻƛǾŜƴǘ ǇǊŜƴŘǊŜ ŘŜ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ƻǳ ƭŀƛǎǎŜǊ ǇƭŀŎŜ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ǉƭǳǎ ŀŘŀǇǘŞǎ Ł ǾƻǘǊŜ ƴƛǾŜŀǳ 

ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ 

tƻǳǊ ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇǊşƳŜ Ł ǉǳƛ ƴƻǳǎ donnons une conscience constante de lui-même, nous sommes tous 

importants dans nos caractéristiques et notre spécificité. Plus une forme de vie est simple dans ses 

ŎƻƳǇƻǎŀƴǘŜǎΣ Ǉƭǳǎ ŜƭƭŜ Ŝǎǘ ǎŜƳōƭŀōƭŜ Ł ǳƴŜ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŦƻǊƳŜǎ Ŝǘ Ŝǎǘ ŞǇƘŞƳŝǊŜΦ  

Elle doit se reproduire pour se prolonger dans ses descendants. A sa mort, son énergie particulière qui 

occupait un espace particulier servira à alimenter une autre entité semblable qui comblera le vide laissé par 

la forme. 

Votre propre corps doit sans cesse ŎƻƳōƭŜǊ ǇŀǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎ ƭŜǎ ǾƛŘŜǎ ƭŀƛǎǎŞǎ ǇŀǊ ƭŜǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎ ƳƻǊǘŜǎΦ 

Plus une forme de vie est complexe dans ses composantes, plus elle est rare et durable. Elle doit se 

reproduire de moins en moins car sa longévité est garante de sa persistance.  

/ΩŜǎǘ ƭŀ ǇȅǊŀƳƛŘŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƻǴ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ǎƛƳǇƭŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ƴƻƳōǊŜǳǎŜǎ ǎƻƴǘ Ł ƭŀ ōŀǎŜ Ŝǘ ƭŜǎ 

ŦƻǊƳŜǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ǊŀǊŜǎ ǎƻƴǘ ŀǳ ǎƻƳƳŜǘΦ bΩȅ ǾƻȅŜȊ Ǉŀǎ ǳƴŜ ŀƭƭǳǎƛƻƴ Ł ƭŀ ƳƻƛƴŘǊŜ 

hiérarchie.  

/ƘŀǉǳŜ ŜƴǘƛǘŞ ŎƻƳǇƭŜȄŜ Ŝǎǘ ŦŀƛǘŜ ŘΩǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ Ǉƭǳǎ ǎƛƳǇƭŜǎ Ł ǉǳƛ ŜƭƭŜ Řƻƛǘ ǎŀ ŦƻǊƳŜ ŎƻƳǇƭŜȄŜΦ 

tƭǳǎ ƻƴ ǎΩŞƭƻƛƎƴŜ Řǳ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ Ǉƭǳǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǎŜ ŦǊŀŎǘƛƻƴƴŜ Ŝǘ ŘƻƴƴŜ ŀƛƴǎƛ ǳƴŜ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜ ŘΩşǘǊŜǎΦ 

tƭǳǎ ƻƴ ǎŜ ǊŀǇǇǊƻŎƘŜ Řǳ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ Ǉƭǳǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǎŜ ŦǳǎƛƻƴƴŜ Ŝǘ ŘƻƴƴŜ un nombre restreint 

ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎΦ 

!ǳ ƳƻƳŜƴǘ ƻǴ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ƴƻƳōǊŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎΣ ƛƭǎ ŦƻǊƳŜƴǘ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ǉǳƛ 

est en soi aussi une entité. Ce que certains appellent un égrégoreΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ƘŀōƛǘŜ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ 

que ce soit dans le monde physique, un individu, une espèce, un règne, une planète ou une galaxie.  

Lƭ Ŝƴ Ǿŀ ŘŜ ƳşƳŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ƳƻƴŘŜǎΣ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƛŜƴǘ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭǎΣ ƳŜƴǘŀǳȄΣ ŜǘŎΦ [Ŝǎ ƻǊƎŀƴƛǎƳŜǎ ǎƛƳǇƭŜǎ 

se prolongent dans leurs descendants qui puisent leurs caractéǊƛǎǘƛǉǳŜǎ Řŀƴǎ ƭΩŞƎǊŞƎƻǊŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜ ǎŜǎ 

semblables.  

vǳŀƴŘ ƭΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ŘΩǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳ ǎŜ ŘŞǎŀƎǊŝƎŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜ ǎŜǊŀ ŀōǎƻǊōŞŜ ǇŀǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜ 

ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝǘ ǎƻƴ ŜǎǇŀŎŜ ǾŀŎŀƴǘ ǎŜǊŀ ŎƻƳōƭŞ ǇŀǊ ǳƴ ƴƻǳǾŜƭ ƛƴŘƛǾƛŘǳ Ǉǳƛǎŀƴǘ ǎƻƴ ŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ƭΩŜƴǎŜƳble, 

ƭΩŞƎǊŞƎƻǊŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞ ŘŜ ǎƻƴ ŜǎǇŝŎŜΦ 

9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎ ǎƛƳǇƭŜǎΣ Ŝƴ ŀōŀƴŘƻƴƴŀƴǘ ƭŜǳǊǎ ƛƴŘŞǇŜƴŘŀƴŎŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜǎ ŀǳ 

profit de votre organisme complexe, peuvent se reproduire et leurs caractéristiques se retrouver dans leurs 

descendants grâce à la mémoire collective, vous- même. 

Les espèces animales peuvent espérer se reproduire et leurs caractéristiques se retrouver dans leurs 

descendants grâce à la mémoire collective de la race. Quand un animal meurt, son énergie particulière est 

ŀōǎƻǊōŞŜ ǇŀǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜ ŘŜ ǎƻƴ ŜǎǇŝŎŜ ŘΩƻǴ ǎŜǊƻƴǘ ǇǳƛǎŞŜǎ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ǉǳƛ ŀƭƛƳŜƴǘŜǊƻƴǘ 

les descendants.  
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bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜ ōŀǎŜ Ŝǎǘ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜ ŘƻƴŎ ƛƴŘŜǎǘǊǳŎǘƛōƭŜ Ŝǘ ƴŜ ǇŜǳǘΣ ŀǇǊŝǎ ƭŀ Řƛǎǎƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ǎŀ 

forme, que ǎŜ ŘŜƴǎƛŦƛŜǊ ƻǳ ǎŜ ǊŀǊŞŦƛŜǊ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǇƻǳǊ ŜƴǎǳƛǘŜ ŞǇƻǳǎŜǊ ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ŦƻǊƳŜΦ /ƻƳƳŜ ƭŀ 

ǉǳŀƴǘƛǘŞ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜ Ŝǎǘ ŎƻƴǎǘŀƴǘŜΣ ŜƭƭŜ ǊŜŎǊŞŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭŜ ƳşƳŜ ƴƻƳōǊŜ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎΦ 

Voilà une introduction assez longue et complexe. Mais dans mon monde, il est chose courante de jongler 

avec des concepts tels que ceux-là comme dans votre monde il est courant de jongler avec les émotions. 

Vous comprendrez ce phénomène plus loin.  

{ŀŎƘŜȊ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ǉǳŜ ƧŜ ǎǳƛǎ ƭƛƳƛǘŞ ǇŀǊ ǾƻǘǊŜ ƭŀƴƎŀƎŜ ŎǊŞŞ ǇƻǳǊ ŜȄǇǊƛƳŜǊ Ǿƻtre réalité et non la mienne. 

vǳƻƛǉǳΩƛƭ Ŝƴ ǎƻƛǘΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ƭŁ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜǊ ǳƴ ŀǇŜǊœǳ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ǎŜƭƻƴ ƭŜǎ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ŘŜ ōŀǎŜ 

découverts par notre peuple. 

tƻǳǊ ǊŜǾŜƴƛǊ Ł Ƴƻƴ ǇǊƻǇƻǎΣ ƧΩŀƛ ŎƘŜǊŎƘŞ Ł Ǿƻǳǎ ǊŀŎƻƴǘŜǊ ƭŜ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ǉǳƛ ǎŜ ǇŀǎǎŜ ŀǳ ǎŜƛƴ même de 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǉǳƛ ŀ ŘƻƴƴŞ ƭŀ ŘƛǾŜǊǎƛǘŞ ŘŜǎ ŦƻǊƳŜǎΦ aŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ŎƻƳǇƭŜȄŜǎ ǉǳŜ ǎƻƛŜƴǘ ǘƻǳǘŜǎ ǎŜǎ ŦƻǊƳŜǎΣ 

ŜƭƭŜǎ ǎƻƴǘ ǾƻǳŞŜǎ Ł ƳƻǳǊƛǊ Ŝƴ ƭŀƛǎǎŀƴǘ ƭŜǳǊǎ ŜƳǇǊŜƛƴǘŜǎ Řŀƴǎ ƭΩşǘǊŜ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ ŀǳȄǉǳŜƭƭŜǎ ŜƭƭŜǎ 

appartiennent.  

Tout ce qui a eu un commencemŜƴǘ ŀǳǊŀ ǳƴŜ ŦƛƴΦ aŀƛǎ ŎŜǘǘŜ ǎǳŎŎŜǎǎƛƻƴ ŘΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎ ƴΩŜǎǘ-elle 

Ǉŀǎ ƭŜ ǎƛƳǇƭŜ ǊŞǎǳƭǘŀǘ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ǇŜǊǇŞǘǳŜƭƭŜ ŜƴǘǊŜ ǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜΣ ǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ 

ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΣ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ŎƘŀŎǳƴŜ ǇǊŜƴŀƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ?  

±ƻǎ ŎƻǊǇǎ ǎƻƴǘ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎ Ƴŀƛǎ ǎƻƴǘ ƭŀ ŎŀǳǎŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŘΩǳƴŜ ǎǳŎŎŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ǇǊƛǎŜǎ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ /ΩŜǎǘ 

parce que vos corps se transforment continuellement que votre conscience est en perpétuelle évolution. 

Votre premier corps, le corps physique, a atteint uƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘŜ ǎǘŀōƛƭƛǘŞ ǘŜƭ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ 

devenu votre point de référence, votre univers le plus palpable et pour certains, la seule réalité.  

Mais même si votre corps physique est votre référence de base et appartient à un univers fait des mêmes 

particularités, il faut que vous sachiez dès maintenant ceci. En raccourci, un individu, pour avoir conscience 

ŘΩŜȄƛǎǘŜǊ Ŝǘ ǇƻǳǊ ǇƻǳǾƻƛǊ ŞǾƻƭǳŜǊΣ ŀ ōŜǎƻƛƴ ŘΩŀǳ Ƴƻƛƴǎ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƭǎ ǎŜƭƻƴ ƭŀ ƭƻƛ ŘŜǎ ƴƻƳōǊŜǎΦ  

Les deux premiers, en interagissant, créent le troisième. Pour survivre en tant que personnalité à la mort du 

premier, il en faut un quatrième. Sur la terre, les humains ont la possibilité de développer trois autres corps 

pour un total de sept.  

aŀƛǎ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŏƻƴƴǳ Ǿƻǳǎ donne un potentiel de douze corps. Chacun de ces corps est 

associé à un monde précis qui possède sa gamme précise de manifestations. 

Mais voici en premier, la liste de ces corps et leurs définitions selon votre situation et votre évolution. Le 

sens de ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǎǘ Ŝƴ Ŧŀƛǘ ǳƴŜ ƛƴǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ǳƴ ǊŜǘƻǳǊ ǾŜǊǎ ǎƻƴ ƻǊƛƎƛƴŜΦ ±ƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ƭŜǎ 

lire à rebours pour mieux comprendre le cheminement des êtres de lumière qui se répandent dans les 

mondes plus obscurs :  

Le premier est le corps physique, ou mieux appelé le corps sensitif, le plus dense de votre univers connu. Il 

est néanmoins mobile et le siège des sensations et des perceptions brutes les plus adéquates pour 

expérimenter votre univers, un des plus éloignés du centre.  

Il est donc le reflet stable de votre univers et en a la même composition. A rebours, il est apte à saisir les 

ŞƳŀƴŀǘƛƻƴǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜǎ ŘŜǎ ƳŀǘƛŝǊŜǎ ŘŜƴǎŜǎ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŀǘƳƻǎǇƘŝǊŜ ƻǴ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ǊŀǊŞŦƛŞŜ ŘƻƴŎ ǇŜǳ 

conductrice, peu reliante. 

Le deǳȄƛŝƳŜ Ŝǎǘ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ ǉǳƛ ǾŀǊƛŜ ŘŜ ƭŀ ǘŜȄǘǳǊŜ ŘŜ ƭΩŜŀǳ Ł ŎŜƭƭŜ Řǳ ƴǳŀƎŜΦ Lƭ Ŝǎǘ ƭŜ ǎƛŝƎŜ ŘŜǎ Ŧƭƻǘǎ 

ŘΩŞƳƻǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ŘƻƴƴŜƴǘ Ł ƭΩşǘǊŜ ǳƴ ŘŞōǳǘ ŘŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞΣ ŎŜ ƳŞƭŀƴƎŜ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǘ ŘŜ ǎŀ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜ 

son environnement.  
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Il est donc le reflet Ǉƭǳǎ ƻǳ Ƴƻƛƴǎ ǎǘŀōƭŜ ŘΩǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŧŀƛǘ ŘŜ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ƛƴǘŜǊƴŜǎ ŦŀŎŜ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ ! ǊŜōƻǳǊǎΣ 

il est apte à ressentir les forces, les courants primordiaux qui relient ou font entrechoquer les éléments.  

Il est sensible aux changements rapides et extrêmes de fréquences autant en densité, en intensité ou en 

ŘǳǊŞŜ Ŝǘ Ł ƭŜǳǊǎ ǇƻǳǾƻƛǊǎ ŘΩŀǘǘǊŀŎǘƛƻƴ ƻǳ ŘŜ ǊŞǇǳƭǎƛƻƴΦ 

Le troisième est le corps mental qui varie du souffle de la tempête à la brise légère. Il est le siège des 

ǇŜƴǎŞŜǎ ǉǳƛ ŘƻƴƴŜ Ł ƭΩşǘǊŜ ǳƴ ŘŞōǳǘ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ŎŜ ƳŞƭŀƴƎŜ ŘΩŞƳƻǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ǎŜ ǊŞŦƭŞŎƘƛǎǎŜƴǘ ǎǳǊ ŜƭƭŜǎ-

mêmes.  

Lƭ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ ƭŜ ǊŜŦƭŜǘ ŎƘŀƴƎŜŀƴǘ ŘΩǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŝƴ ǇŜǊǇŞǘǳŜƭƭŜ ǊŜƳƛǎŜ Ŝƴ ǉǳŜǎǘƛƻƴ Ƴŀƛǎ ǉǳƛ Şǘŀōƭƛǘ ƴŞŀƴƳƻƛƴǎ 

des premiers constats. A rebours, il est apte à réfléchir sur les fonctions des êtres et des choses ; sur leurs 

motivations profondes et leurs intentions complexes qui rendent chaque entité unique. 

Le quatrième est le corps sentimental qui varie du coup de tonnerre au sifflement du vent. Il est le siège des 

ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ǉǳƛ ŘƻƴƴŜƴǘ Ł ƭΩşǘre un début de prolongement, ce mélange de pensées cycliques qui créent la 

perception du temps.  

Lƭ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ ƭŜ ǊŜŦƭŜǘ ǊȅǘƘƳƛǉǳŜ ŘΩǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ǘŜƴŘ ǾŜǊǎ ƭŀ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƴ ŜƴǎŜƳōƭŜΦ ! ǊŜōƻǳǊǎΣ ƛƭ Ŝǎǘ 

apte à élaborer sur les grandes catégories, les distinctions, les particularités qui animent chaque espèce de 

vie. Il peut classifier et ainsi mieux comprendre son environnement pour agir plus efficacement. 

[Ŝ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ Ŝǎǘ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄ ǉǳƛ ǾŀǊƛŜ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊ Ł ƭΩŀǊŎ-en-ŎƛŜƭΦ Lƭ Ŝǎǘ ƭŜ ǎƛŝƎŜ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊ qui donne à 

ƭΩşǘǊŜ ŎŜ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ǎŜ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜΣ ŎŜ ƳŞƭŀƴƎŜ ŘŜ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭǎ ǉǳΩƻƴ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ /ΩŜǎǘ 

ƭŜ ŘŞōǳǘ Řǳ ŘŞǎƛǊ ŘŜ ǎΩǳƴƛǊ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ ǇƻǳǊ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩǳƴƛǘŞ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜΦ  

Lƭ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ ƭŜ ǊŜŦƭŜǘ ŘΩǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜ ǉǳƛ Ǿŀ ŘŜ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ŜƴǘǊŜ ǎŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘŜ 

ƭΩǳƴƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ŘŜ ǎŜǎ ŞƭŞƳŜƴǘǎΦ ! ǊŜōƻǳǊǎΣ ƛƭ Ŝǎǘ ŀǇǘŜ Ł ŎŀǇǘŜǊ ƭŜǎ ƭƛŜƴǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ǇƻǳǊ 

mieux apprécier la vaste gamme de nuances, de variations qui se manifestent à travers eux. 

Le sixième est le corps conceptuel. Il est celui des concepts, des symboles qui ressortent des expériences 

ŘŜǎ Ŏƛƴǉ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎΦ Lƭ ŜȄǇƭƻǊŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎΣ ŘŜǎ ƭƻƛǎΣ ŘŜǎ Şǉǳŀǘƛƻƴǎ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ 

interrelations entre les formes et leurs rôlŜǎ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭǎ ǇƻǳǊ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

Il amène la conscience à son apogée dans la matière et à une première compréhension de la perfection 

universelle. A rebours, il est apte à comprendre les archétypes, les fondements qui lui permettent de 

structurer ǎƻƴ ŎƘŜƳƛƴŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ Ǉƭǳǎ ŎƻƘŞǊŜƴǘŜΦ 

[Ŝ ǎŜǇǘƛŝƳŜ Ŝǎǘ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǘǊŀƴǎŎŜƴŘŀƴǘŀƭΦ Lƭ Ŝǎǘ ƭŀ ǘǊŀƴǎŎŜƴŘŀƴŎŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎΣ ƭΩŀǎǎƛƳƛƭŀǘƛƻƴ ŘŜ 

ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΣ ŘŜǎ ŎƻƴŎŜǇǘǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ŘŜ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ; le multiple qui redevient un 

Ŝǘ ǊŞŀƭƛǎŜ ƭΩşǘǊŜ ŞǘŜǊƴŜƭΦ  

A cette étape, on peut se délester de son corps physique sans perdre pour autant une seule fraction de sa 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƎƭƻōŀƭŜΦ !Ǿŀƴǘ ƭŀ ŦƻǊƳŀǘƛƻƴ Řǳ ǇǊŜƳƛŜǊ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ŎŜ ŎƻǊǇǎΣ ƭŀ ƳƻǊǘ ǇŜǳǘ ŀŦŦŜŎǘŜǊ ƭΩƘŞǊƛǘŀge des 

autres corps.  

{ƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ǎΩƻǳǾǊŜ ǎǳǊ ŘŜǎ ƘƻǊƛȊƻƴǎ ŀǳȄ ǇŜǊǎǇŜŎǘƛǾŜǎ ǊŀŘƛŎŀƭŜƳŜƴǘ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎΦ ! ǊŜōƻǳǊǎΣ ƛƭ Ŝǎǘ ŀǇǘŜ Ł 

percevoir les variations de fréquences qui le différencient nettement des autres entités. 

Le huitième est le corps universel. Il esǘ ǳƴŜ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜ ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜ Ŝǘ ǳƴƛǉǳŜ ƻōǘŜƴǳŜ ǇŀǊ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛǎŀǘƛƻƴ 

ŘŜǎ ǎŜǇǘ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎΦ [Ŝǎ ŎƻǊǇǎ ǎŜ ŦƻƴŘŜƴǘ ƭƛǘǘŞǊŀƭŜƳŜƴǘ ƭΩǳƴ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜ ǇƻǳǊ ŎǊŞŜǊ ǳƴ ŘƛŀǇŀǎƻƴ ǉǳƛ 

permet de faire tomber des frontières entre les mondes parallèles.  

Les déplacements cƻƴǎŎƛŜƴǘǎ ŘΩǳƴ ƳƻƴŘŜ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ǇƻǎǎƛōƭŜǎΦ ! ǊŜōƻǳǊǎΣ ƛƭ ǇŜǊƳŜǘ ƭΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴ 

de mondes inconnus, variés et la découverte de leurs richesses. Le neuvième est le corps révolutionnaire.  
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Lƭ Ŝǎǘ ƭŀ ŦƻǊŎŜ ŘΩƛƴǘŜƴǘƛƻƴ ƭƛŀƴǘ ƭŜǎ ǎŜǇǘ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎ ǉǳƛ prend son essor et augmente son taux vibratoire 

ƧǳǎǉǳΩŁ ŀŎŎŞƭŞǊŜǊ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ł ǊŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ŜȄǇƭƻǎƛƻƴ Řŀƴǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴǎ ǉǳƛ 

accélère la prise de conscience globale.  

Son univers se déploie et englobe une vastitude. A rebours, il se voit comme une entité différente par 

ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǘ Ŝǎǘ ŀǇǘŜ Ł ǎŜ ŘŞŦƛƴƛǊ ǇŀǊ ŎƻƳǇŀǊŀƛǎƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜ ƴƻƴ- soi. 

Le dixième est le corps rayonnant. Il est un nouvel équilibre obtenu par une vitesse super évolutive qui 

atteint une stabilité. Sŀ ǾƛǘŜǎǎŜ Ŝǎǘ ǎƛ ǊŀǇƛŘŜ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ǇŜǊœǳ ŎƻƳƳŜ ǎǘŀǘƛǉǳŜ Řŀƴǎ ǎŀ ǇŜǊǇŞǘǳŜƭƭŜ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΦ 

[ΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǎŜƳōƭŜ ƳşƳŜ ƴΩşǘǊŜ ǉǳΩǳƴŜ ƛƭƭǳǎƛƻƴΦ  

{ƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ƴΩŀ Ǉƭǳǎ ŘŜ ƭƛƳƛǘŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛōƭŜ Ƴŀƛǎ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ŎŜƭƭŜ ŘŜ ǎŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ ! ǊŜōƻǳǊǎΣ ƛƭ ƛƴǘŜǊŀƎƛǘ ŀǾŜŎ 

lui-même et est apte à percevoir des variations de temps dans ses propres réactions internes. 

Le onzième est le corps unique. Il est la disparition de tout corps palpable, de toute perception étrangère à 

ƭǳƛΦ Lƭ Ŝǎǘ ƭΩǳƴƛǘŞ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜ ǎΩŜȄǇǊƛƳŀƴǘ Ŝƴ ƘŀǊƳƻƴƛŜ ŀǾŜŎ Ŝƭle-ƳşƳŜΦ {ƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ƭΩƛƳƳŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ǎƻƴ άƧŜ 

ǎǳƛǎέΦ ! ǊŜōƻǳǊǎΣ ƛƭ ǎŜ ǇŜǊœƻƛǘ ŎƻƳƳŜ ǳƴƛǉǳŜ Ŝǘ ŎƻƳǇƭŜȄŜ Ł ƭŀ ŦƻƛǎΦ 

[Ŝ ŘƻǳȊƛŝƳŜ Ŝǎǘ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭΦ Lƭ Ŝǎǘ ƭΩƛƴǘŞƎǊŀƭƛǘŞ ǇŀǊŦŀƛǘŜ ǉǳƛ ǎŜ ŎƻƴǘŜƳǇƭŜ Řŀƴǎ ǎŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴΦ {ƻƴ 

univers est le ici, maintenant. A rebours, il est le Divin qui prend conscience de son individualité, de sa 

ǇǊŞǎŜƴŎŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

/ŜǘǘŜ ŘŜǎŎǊƛǇǘƛƻƴ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ŎƻǊǇǎ ǇŜǳǘ Ǿƻǳǎ ǎŜƳōƭŜǊ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ŀǊŘǳŜ Ƴŀƛǎ ƭŜǳǊ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ǎŜ ŦŜǊŀ 

lentement avec la suite de mes exposés. 

Chacun de ces douze corps évolue, dans un univers, un champ de perception qui lui est propre. Cela 

ŎƻƴǎǘƛǘǳŜ ƭŀ ƎŀƳƳŜ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǉǳƛ Ǿŀ Řǳ ŎƻǊǇǎ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜ Ł ŎŜƭǳƛ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŞǘƘŞǊŞ ŘƻƴŎ ŘŜ 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŞƭƻƛƎƴŞ Řǳ ŎŜƴǘǊŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƭŜ Ǉƭǳǎ Ǉroche du centre.  

/ƻƳƳŜ ƛƭ ȅ ŀ ǘǊƻƛǎ ǘŜƳǇǎ Ł ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜΣ ƭΩŀƭƭŜǊΣ ƭŜ ǊŜǘƻǳǊ Ŝǘ ƭΩŀǊǊşǘΣ ƻƴ ǎǳǇǇƻǎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘƻǳȊŜ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ 

ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ǎǘŀǘƛƻƴƴŀƛǊŜǎ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ŘƻǳȊŜ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŘŜǎŎŜƴŘŀƴǘ Řŀƴǎ ŎŜ ǉǳŜ 

Ǿƻǳǎ ŀǇǇŜƭŜȊ ƭΩŜƴǾŜǊǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ όƭΩŀƴǘƛƳŀǘƛŝǊŜύΦ  

Le sujet sera élaboré ultérieurement. Sachez cependant tout de suite que cela fait trente-six univers à 

ǘǊŀǾŜǊǎŜǊ ŀŦƛƴ ŘΩŀŎŎƻƳǇƭƛǊ ǳƴ ŎȅŎƭŜΣ ǳƴŜ ōƻǳŎƭŜ ŎƻƳǇƭŝǘŜΦ /ƘŀǉǳŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊ ǎŜ ŘƛǾƛǎŜ Ŝƴ ŘƻǳȊŜ 

niveaux princƛǇŀǳȄ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǎŜ ŘƛǾƛǎŀƴǘ Ł ƭŜǳǊ ǘƻǳǊ ŎƘŀŎǳƴ Ŝƴ ǘǊƻƛǎ Ł ŘƻǳȊŜ ǇŀƭƛŜǊǎΦ  

Ce qui sous-entend que dans un type de corps précis, cela prend un minimum de trente-six vies à cent 

quarante-quatre vies environ (12 x 3 à 12 x 12) pour faire le tour complet de ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ƭǳƛ Ŝǎǘ ŀǎǎƻŎƛŞΦ 

tƭǳǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ŎƻƳǇƭŜȄŜǎ Ŝǘ ǎǳōǘƛƭǎΣ Ǉƭǳǎ ƭŜǳǊǎ ŜǎǇŞǊŀƴŎŜǎ ŘŜ ǾƛŜ ǎΩŀƭƭƻƴƎŜƴǘΦ 

WŜ ǊŜǇǊŜƴŘǎ Ƴƻƴ ŜȄǇƻǎŞ ŀǳ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ŘŞǇŀǊǘ Ŝƴ ƭŜ ŘŞǘŀƛƭƭŀƴǘ Ł ǇŀǊǘƛǊ Řǳ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ [ΩŞƴŜǊƎƛŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ ŀ 

besoin de trois interférences de base pour devenir une forme ; ǎƻƛǘ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞΣ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞΣ ƭŀ ŘǳǊŞŜΦ [ŀ Ǿƛǎƛƻƴ 

inverse dans votre monde serait que toute forme a besoin de ces trois éléments de base pour exister.  

Mais toutes entités vivantes, incluant tous les règnes possibles, ont besoin de trois formes, trois corps pour 

ŀǾƻƛǊ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ [Ŝǎ ŀǘǘǊƛōǳǘǎ ŘŜ ōŀǎŜ ŘŜ ǎŜǎ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ǎŜǊŀƛŜƴǘ ƭΩŀŎǘƛƻƴΣ ƭŀ ǊŞŀŎǘƛƻƴΣ ƭŀ 

ŎƻƴǎǘŀǘŀǘƛƻƴΦ /ΩŜǎǘ ǳƴ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ƛǎǎǳ ŘŜ ƭŀ ǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜǎ ƴƻƳōǊŜǎΦ  

[ΩǳƴƛǉǳŜΣ ƭŜ ǇǊŜƳƛŜǊ Ŝƴ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴ όŀŎǘƛon) doit rencontrer son double inversé, le deuxième (réaction) pour 

engendrer la conscience, le troisième (constatation). 

Tous les hommes et les femmes savent que cela prend deux êtres identiques dans leur essence mais 

opposés dans leur enveloppe pour engeƴŘǊŜǊ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǾƛŜ ǳƴƛǉǳŜΦ aŀƛǎΣ ƭΩƛƳǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ Ł 

ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǎǘ ŜƴŎƻǊŜ Ł ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ǇƻǳǊ ǾƻǳǎΦ  

wŜǘŜƴŜȊ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ǉǳŜ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǎƻƴǘ ƛƴŘƛǎǇŜƴǎŀōƭŜǎ Ł ƭŀ ǾƛŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜΦ 
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Je reviens à vous et vos particularités. Les humains possèdent donc immédiatement à la naissance les trois 

ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ Řŀƴǎ ƭΩƻǊŘǊŜΣ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ όŀŎǘƛƻƴύΣ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ όǊŞŀŎǘƛƻƴύ Ŝǘ ƭŜ ŎƻǊǇǎ 

mental (constatation). Les trois sont à un stade de mâturer qui les rend fonctionnels mais à des niveaux 

ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ  

Certains peuvent être lourdement handicapés par différents déséquilibres extrêmes, des chocs de retour ou 

şǘǊŜ ǘƻǳǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ Ŝƴ ŘƻǊƳŀƴŎŜ Ƴŀƛǎ ƧŜ ƴΩŞƭŀōƻǊŜǊŀƛ Ǉŀǎ ǎǳǊ ŎŜ ǎǳƧŜǘ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΦ /Ŝǎ ǘǊois corps sont 

vitaux pour explorer votre monde en toute conscience. 

Votre corps physique est votre corps de base le plus abouti, la stabilité même sur laquelle se fondent et 

ǎΩŞƭŀōƻǊŜƴǘ Ǿƻǎ ŀŎǘƛƻƴǎΣ ǾƻǘǊŜ ŎƘŀƳǇ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΦ 

Votre deuxième corps, le corps ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ Ŝǎǘ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƭ Ƴŀƛǎ ŜƴŎƻǊŜ Ł ǳƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎŜ ǇƻǳǊ 

découvrir sa stabilité propre. Il est une succession de réactions à ce que perçoit votre corps physique et est 

le siège lui-même de perceptions particulières des autres corps émotionnels.  

Ses sens sont similaires à ceux du corps physique mais en plus raffinés, percevant une gamme de nuances 

Ǉƭǳǎ ŞǘŜƴŘǳŜǎΦ {ƻƴ ŎƻǊǇǎ ǎŜ ŘŞǇƭƻƛŜ ƘŀōƛǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ Ł ŜƴǾƛǊƻƴ ǳƴ ǘƛŜǊǎ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘ Ŝǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ǘǊƻƛǎ ŦƻƛǎΣ Ŝƴ 

certaines circonstances, la grandeur du corps physique avec lequel il est uni.  

{ƻƴ ŜǎǇŞǊŀƴŎŜ ŘŜ ǾƛŜ Ŝǎǘ Ŝƴ ƳƻȅŜƴƴŜ ǳƴ ǘƛŜǊǎ Ǉƭǳǎ ƭƻƴƎǳŜ Ŝǘ ƧǳǎǉǳΩ Ł ǘǊƻƛǎ ŦƻƛǎΣ ŘŞǇŜƴŘŀƳƳŜƴǘ ŘŜ ǎŀ ǘŀƛƭƭŜ 

par rapport à celle du corps physique. 

Votre troisième corps, le corps mental est aussi fonctionnel mais à un niveau de développement encore 

Ǉƭǳǎ ƛƴǎǘŀōƭŜΦ [Ŝ Ƴƻǘ ǎǘŀōƭŜ Ŝǎǘ ǳǘƛƭƛǎŞ ǇƻǳǊ ŘŞŎǊƛǊŜ ƭŜ ǊŜƭŀǘƛŦ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ǇŀǊŦŀƛǘŜ ŘŜǎ 

ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŎƻƳǇƻǎŀƴǘŜǎ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎΦ  

Il est une succession de constatations à ce que ressent votre corps émotionnel et est le siège de ses propres 

perceptions particulières des autres corps mentaux.  

WŜ ƴŜ ǊŞǇŞǘŜǊŀƛ Ǉŀǎ ǉǳŜ ǎŜǎ ǎŜƴǎ ǎƻƴǘ Ǉƭǳǎ ǊŀŦŦƛƴŞǎ ǉǳŜ ŎŜǳȄ Řǳ ŎƻǊǇǎ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘΣ ǉǳΩƛƭ ŀ ŜƴǾƛǊƻƴ ǳƴ ǘƛŜǊǎ ŘŜ 

Ǉƭǳǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ǘǊƻƛǎ Ŧƻƛǎ ƭŀ ǘŀƛƭƭŜ ŘŜ ŎŜƭǳƛ-ci et possède une espérance de vie plus longue, proportionnelle à sa 

taille.  

Sachez tout de suite que lŜ ǊŀŦŦƛƴŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǎŜƴǎΣ ƭΩŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǘŀƛƭƭŜ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ƭƻƴƎŞǾƛǘŞ ǎƻƴǘ 

constants à chaque autre corps que vous vous dotez. 

En résumé, le deuxième et le troisième corps sont vitaux et essentiels au développement de la conscience 

de tous les êtres.  

Sur votre terre, ces trois premiers corps sont présents dans tout le règne animal allant des poissons aux 

insectes en passant par les animaux de toutes sortes comprenant les oiseaux ainsi que les humains. 

bŞŀƴƳƻƛƴǎΣ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƭŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ŘΩǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜƴǘ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ŘǳǊŀōƭŜ Ŝǘ ƭǳƛ 

ǎŜǊǾŜƴǘ ŘΩŀŎǉǳƛǎ ǇƻǳǊ ǎƻƴ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŦǳǘǳǊŜΣ ƛƭ ŀ ōŜǎƻƛƴ ŘΩǳƴ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎΣ Ŝƴ ƭΩƻŎŎǳǊǊŜƴŎŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ 

humains, le corps sentimental.  

/ΩŜǎǘ ƭǳƛ ǉǳƛ ŘƻƴƴŜ Ł ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ǳƴ ŘŞōǳǘ ŘŜ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ Řŀƴǎ ǎŜǎ ǇǊƛǎŜǎ ŘŜ conscience cycliques et lui 

ǇŜǊƳŜǘ ŘΩǳǘƛƭƛǎŜǊ ŎŜǘǘŜ ŀǇǘƛǘǳŘŜ Ł ŎǊŞŜǊ ŘŜǎ ŎƻƴǎǘŀƴŎŜǎ ǇƻǳǊ ƳƻŘƛŦƛŜǊ ǎƻƴ ŞǘŀǘΦ 9ƴ Ƴƻǘǎ Ǉƭǳǎ ŎƻƴŎǊŜǘǎΣ ŎΩŜǎǘ 

ƭŜ ŘŞōǳǘ ŘΩǳƴŜ ƳŞƳƻƛǊŜ ǉǳƛ ƛƴŦƭǳŜƴŎŜǊŀ ǎŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ Ł ǾŜƴƛǊΦ 

Ce corps sentimental est important aussi pour la notion de ǎǳǊǾƛŜ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳΦ WŜ Ǿƻǳǎ ŜȄǇƭƛǉǳŜΦ  

[ŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ŘΩǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳΣ ƛǎǎǳŜ ŘŜ ǎŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŞǾƻƭǳǘƛǾŜΣ ŀ ōŜǎƻƛƴ ŘΩǳƴ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƭ 

ǇƻǳǊ ǉǳΩŁ ƭŀ ƳƻǊǘ Řǳ ǇǊŜƳƛŜǊ όƭŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ŎƘŜȊ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎύΣ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ ǇǊƻƭƻƴƎŜƴǘ ƭŀ 

conscience individuelle ; ōŀǎŞ ǎǳǊ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƭǎ ǇƻǳǊ ŀǾƻƛǊ 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ  
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5ƻƴŎΣ ǳƴ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ ƎŀǊŀƴǘƛǘ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ŘŜ ƭŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ŘΩǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳΦ Mais soyez sans crainte, je 

peux vous dire immédiatement que la plupart des humains ont les quatre premiers corps fonctionnels et 

même le cinquième, le corps amoureux.  

Environ le tiers de ceux qui ont ces cinq corps fonctionnels ont aussi le sixième fonctionnel, le corps 

conceptuel et le tiers de ces derniers ont le septième fonctionnel, le corps transcendantal. Les autres corps 

Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭǎ ƴŜ ǎƻƴǘ ǇǊŜǎǉǳŜ ǘƻǳǎ ǉǳΩŜƳōǊȅƻƴƴŀƛǊŜǎ Ŝƴ ƭΩƘǳƳŀƛƴΦ  

[Ŝ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎΣ ƭŜ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘŀƭΣ ǉǳΩƛƭ ǎƻƛǘ ǘǊŝǎ ƛƴǎǘŀōƭŜ ƻǳ ǘǊŝǎ ǎǘŀōƭŜΣ Řƻƛǘ ǘƻǳǘŜŦƻƛǎ şǘǊŜ ƳŀǘǳǊŜΣ 

entièrement développé en un mot opérationnel pour garantir la survie de la personnalité individuelle. 

! ƭŀ ƳƻǊǘ Řǳ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ ǉǳƛ ŘŜǾƛŜƴǘ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ŀǾŜŎ ǎƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ǇǊƻǇǊŜ 

ǎǳǊ ƭŜǉǳŜƭ ǎΩŞƭŀōƻǊŜƴǘ ƭŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎΣ ƭŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƘŀƳǇ ŘΩŜȄǇŞǊƛence. Le corps mental, lui, devient le siège des 

réactions, le corps sentimental celui des constatations et ensemble deviennent les deux principaux corps 

qui vont servir à faire évoluer. 

Je dois vous dire immédiatement que peu de races animales sur la terre ont développé ce quatrième corps 

suffisamment pour être fonctionnel et garantir leur survie individuelle. Leurs sentiments sont 

embryonnaires et encore en plein développement.  

Lƭǎ ǎǳǊǾƛǾŜƴǘ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭΩŞƎǊŞƎƻǊŜ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ŜǎǇŝŎŜǎΦ /Ŝ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ƭŜǳrs corps subtils prolongent 

ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ Ǉƻƛƴǘ ƭŜǳǊǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ŎƻƴǎŜǊǾŞŜǎ Řŀƴǎ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ƭŀ ǊŀŎŜ ǉǳƛ ŦƻǊƳŜ ǳƴŜ 

unité ; une Divinité en quelque sorte pour chacun de ses membres.  

/ΩŜǎǘ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜ ŀǳȄ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǘŞǎ ǳƴƛǉǳŜǎ ǉǳŜ ƴŀƞǘǊƻƴǘ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ƎŞƴŞǊŀǘƛƻƴǎΦ 9ƴ 

ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ Ł ƭŀ ƳƻǊǘ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜǎΣ ƭŜǳǊǎ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭǎ Ŝǘ ƳŜƴǘŀǳȄ ǎǳǊǾƛǾŜƴǘ ǳƴ ǘƛŜǊǎ 

Ǉƭǳǎ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ Ƴŀƛǎ ǎŀƴǎ ƭΩŀǇǇƻǊǘ ŘΩǳƴ ǘǊƻƛǎƛŝƳe corps, la conscience individuelle évolutive cesse.  

/ŜǇŜƴŘŀƴǘΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƴǘŜƴǳŜ Řŀƴǎ ŎŜǎ ŘŜǳȄ ŎƻǊǇǎ ǉǳƛ ǇŜǊŘǳǊŜƴǘ ǎŜǊǾƛǊŀ Ł ŎƻƳōƭŜǊ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ŎƻǊǇǎ 

ǇƘȅǎƛǉǳŜǎ Ŝƴ ŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜǎǇŝŎŜ Ł ƭŀǉǳŜƭƭŜ ŜƭƭŜ Ŝǎǘ ƛŘŜƴǘƛŦƛŞŜΦ Les races animales qui côtoient les 

ƘǳƳŀƛƴǎ ƻƴǘ ǳƴŜ ŎƘŀƴŎŜ ŘŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊ Ŝǘ ŘΩŀǎǇƛǊŜǊ Ł ŀŎǉǳŞǊƛǊ ƴƻǎ ŀǘǘǊƛōǳǘǎΦ  

Il faut mettre, entre parenthèses, les manifestations de survie de certains animaux domestiques car le 

ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ƛƳǇƭƛǉǳŜ ǳƴ ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ǊŞŀƭƛǘŞ ƎǊŃŎŜ Ł ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ǉǳΩƛƭǎ 

puisent en vous.  

5ΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ ōƛŜƴ ŘŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ŘŜ ƭŀ ǎǳǊǾƛǾŀƴŎŜ ƛƳǇƭƛǉǳŜ ƭŜ Řƻƴ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ 

permet la reconstruction éphémère du premier des trois corps indispensables à un contact dans votre 

réalité.  

/ŜǘǘŜ ǊŜŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ƴŜ ƎŀǊŀƴǘƛǘ Ǉŀǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜƳŜƴǘ ƭŀ ǇǊŞǎŜƴŎŜ ǊŞŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩŜƴǘƛǘŞ Ƴŀƛǎ ǎǳǊǘƻǳǘ ƭŜ ǊŜŦƭŜǘ ŘŜ 

ǎƻƴ ǇŀǎǎŞΦ /Ŝƭŀ ƴΩŜȄŎƭǳǘ Ǉŀǎ ƭŜǎ ŎƻƴǘŀŎǘǎ ŜȄŎŜǇǘƛƻƴƴŜƭǎ ƎǊŃŎŜ Ł ǾƻǘǊŜ ŞƭŞǾŀǘƛƻƴ ǎǇƛǊƛǘǳŜƭƭŜΦ  

5ΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ ǎŜǳƭ ƭŜǎ άǾƛǾŀƴǘǎέ ǉǳƛ ƻƴǘ ŘŞƧŁ ŘŜǎ ǇǊŞŘƛǎǇƻǎƛǘƛƻƴǎ ƻǳ Ŧƻƴǘ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ǾƛŜ-ci des efforts sincères 

ǇƻǳǊ ǎΩƻǳǾǊƛǊ Ł ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ŀǾƻƛǊ ŘŜǎ ŎƻƴǘŀŎǘǎ ǾǊŀƛǎ ŀǾŜŎ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴǘ Ł 

ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǊŜƎƛǎǘǊŜǎ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜǎΦ  

[Ŝǎ άƳƻǊǘǎέ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭ ŀǳǊŀƛŜƴǘ ǇŜǳ ŘŜ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞ Ł ǊŜŘŜǎŎŜƴŘǊŜ Ł ŘŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘŜ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ ŘŞƧŁ 

explorés. Mais, de toute évidence, connaissez-vous beaucoup de gens qui aimeraient régresser dans des 

états moindres après avoir connu mieux et cela sans passer ǇŀǊ ƭΩƻǳōƭƛ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ?  

Lƭ ȅ ŀ ǇŜǳ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ ǉǳƛ ǇŜǳǾŜƴǘΣ ǇŀǊ ƭŜǳǊ ǇǊƻǇǊŜ ǾƻƭƻƴǘŞΣ ǎŜ ǇǊƻƳŜƴŜǊ Ł ƭŜǳǊ ƎǳƛǎŜ ǎǳǊ ǳƴŜ ƭŀǊƎŜ ƎŀƳƳŜ ŘŜ 

ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎΦ WŜ ǇƻǳǊǊŀƛǎ ŞƭŀōƻǊŜǊ Ǉƭǳǎ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊ ǎǳǊ ŎŜ ǎǳƧŜǘ Ƴŀƛǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ƳŜ ƳŀƴǉǳŜ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΣ 

ŘΩŀǇǊŝǎ /ƻlin. 
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Il faut que vous sachiez aussi que dans le passé, les poissons, les reptiles et les oiseaux furent trois règnes 

ŀƴƛƳŀƭ ǉǳƛ ŜǳǊŜƴǘ ƭŜǳǊǎ ƘŜǳǊŜǎ ŘŜ ƎƭƻƛǊŜΦ [ŜǳǊǎ ƛƴǘŜƭƭƛƎŜƴŎŜǎ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ ŘŞōǊƻǳƛƭƭŀǊŘƛǎŜǎ ƴΩŀǾŀƛŜƴǘ ǊƛŜƴ Ł ŜƴǾƛŜǊ 

à celles de la moyenne des ƘǳƳŀƛƴǎ ŘΩŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΦ  

Lƭǎ ƴŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŝǊŜƴǘ Ǉŀǎ ǳƴŜ ǘŜŎƘƴƻƭƻƎƛŜ ŎƻƳƳŜ ƭŀ ǾƾǘǊŜ ƴΩŞǘŀƴǘ Ǉŀǎ ŘƻǘŞǎ ŘΩǳƴ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ ŘƻƴŎ ŘŜ 

la faculté de vouloir se compliquer la vie à tout prix. Ce qui leur permit de ne pas trop saccager leur 

environnement et de vivre ainsi sur une longue période.  

Leurs fulgurantes ascensions furent bien entendu aussi insufflées par des intelligences supérieures 

éclairées. 

[ŀ ǾŞƴŞǊŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ 5ƛǾƛƴƛǘŞ ŀƴƛƳŀƭŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǳƴ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘ ǇǊƛƳƛǘƛŦ Ƴŀƛǎ ƭŜ ǊŜŦƭŜǘ ŘΩǳƴŜ ǊŞŀƭƛǘŞ ; 

comme le rŜǎǇŜŎǘ ƴŀǘǳǊŜƭ ŜƴǾŜǊǎ ǘƻǳǘŜ ŜƴǘƛǘŞ 5ƛǾƛƴŜ ǉǳƛ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŜ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜΣ ǳƴŜ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞ ƛǎǎǳŜ ŘΩǳƴ 

des douze mondes.  

/ΩŜǎǘ ƭΩŀŘƻǊŀǘƛƻƴ ƛƳƳƻŘŞǊŞŜ ŘΩǳƴ ŀƴƛƳŀƭ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ƴƻǳǊǊƛǘ ƻǳ ŘΩǳƴ ƘƻƳƳŜ ǎƛƴƎǳƭƛŜǊ ǎǳǊ ǳƴŜ ŎǊƻƛȄ ǉǳƛ Ŝǎǘ 

primitif. Sachez aussi que la survie ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜƳŜƴǘ ǳƴŜ ŞǘŀǇŜ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊŜ Ł ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ 

individuelle.  

/ŀǊ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ŘΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ Ŝǎǘ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭ ƭŀ ƳƻǘƛǾŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳ ŦƻǊƳŀƴǘ ŎŜǘǘŜ ŜƴǘƛǘŞ ǳƴƛǉǳŜΦ /Ŝ 

qui garantit aussi un équilibre entre ses membres. 

Une multitude ŘΩŜǎǇŝŎŜǎΣ ǎǳǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎΣ ƻƴǘ ŀǘǘŜƛƴǘ ǳƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǊŜƭŀǘƛƻƴƴŜƭ Ŝǘ 

ǘŜŎƘƴƻƭƻƎƛǉǳŜ ǘǊŝǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ Ł ŎŜƭǳƛ ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ǘƻǳǘ Ŝƴ ƴΩŀȅŀƴǘ ǉǳΩǳƴŜ ǎǳǊǾƛŜ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜΦ  

La survie individuelle, quand elle est à ses balbutiements chez une espèce, se manifeste par ce que vous 

ŀǇǇŜƭŜȊ ƭŀ ƭƻƛ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴ ǇƻǳǊ ǎƻƛΣ ƭŜ Ƴƻƛ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ŀǳ ŘŞǘǊƛƳŜƴǘ ŘŜǎ ŀǳǘǊŜǎΦ aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǘƻǳǘ ŘŜ ƳşƳŜ Ǿǳ 

comme un progrès dans les mondes supérieurs.  

Certains peuples extra-ǘŜǊǊŜǎǘǊŜǎ ǉǳƛ ǎΩƛƴǘŞǊŜǎǎŜƴǘ Ł ǾƻǘǊŜ ǊŀŎŜΣ ŎΩŜǎǘΣ ŜƴǘǊŜ ŀutres, pour cette particularité 

en vous. Je reviendrai sur ce dernier sujet ultérieurement. Ce principe de survie collective qui est répandu à 

ǘƻǳǘ ƭŜ ǊŝƎƴŜ ŀƴƛƳŀƭ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƳΩŀ ƛƴǎǇƛǊŞ ƭŜ ǘƛǘǊŜ ŘŜ ŎŜǘ exposé :  

[ΩŞǘŜǊƴƛǘŞ de chacun est dans la conscience de tous. 

Pour ce qui est de la survie individuelle ou je dirais plutôt la survie personnelle, elle est donc possible grâce 

ŀǳ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎΦ WŜ Řƛǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǎǘ ŘŞŦƛƴƛ ǇŀǊ ǳƴ ŎƻƴǘŜƴŀƴǘΣ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ǘŀƴŘƛǎ ǉǳŜ 

la personnalité est dŞŦƛƴƛŜ ǇŀǊ ǳƴ ŎƻƴǘŜƴǳΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƳƻŘƛŦƛŞŜΦ  

!ƭƻǊǎΣ ƭŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ŘΩǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜ Ł ƭŀ ƳƻǊǘ ŘŜ ǎƻƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ŎƻǊǇǎ ƎǊŃŎŜ Ł ǎƻƴ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜΦ 

{ŀŎƘŜȊ ŎŜǇŜƴŘŀƴǘ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǎƻƴ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ όƭŜ ŎƻǊǇǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄ ŎƘŜȊ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎύ ǉǳƛ Ǿŀ ƧƻǳŜǊ ǳƴ ǊƾƭŜ Řŀƴǎ 

le reǘƻǳǊ ŘΩǳƴŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ Řŀƴǎ ǎƻƴ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘ όƭŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ŎƘŜȊ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎύΦ /Ŝ ǉǳŜ 

vous appelez la réincarnation.  

/ΩŜǎǘ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ƭŜ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ƻǊƛƎƛƴŜƭ ŘŜ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ƭΩŜȄǇƭƛǉǳŜ ; expansion, contraction, arrêt, 

recommencement. Toute vie doit recommencer ce cycle de trois temps ou mourir. Le recommencement est 

inscrit dans tout rythme qui se prolonge.  

[Ŝǎ ōŀǘǘŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎǆǳǊΣ ǾƻǘǊŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴΣ Ǿƻǎ ƧƻǳǊƴŞŜǎΣ Ǿƻǎ ǎŀƛǎƻƴǎΣ Ǿƻǎ ŀƴƴŞŜǎΣ ŜǘŎΦ [Ŝ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ 

corps garantit la survie ŘŜ ƭŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ƛǎǎǳŜ Řǳ ǇǊŜƳƛŜǊ ŎƻǊǇǎ ǎǘŀōƭŜ όŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜύ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ƭŜ 

cinquième qui garantit la survie de la personnalité du deuxième (le corps émotionnel).  

{ƛ ŎŜ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ ƴΩŀ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ŀǘǘŜƛƴǘ ǎŀ ƳŀǘǳǊƛǘŞ ǇƻǳǊ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜǊ ƻǳ ƳşƳŜ ƴΩŀ ǉǳΩǳƴŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ 

ǇǊƛƳŀƛǊŜΣ ƭŜ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ ƴŜ ǇŜǳǘ ŀōŀƴŘƻƴƴŜǊ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜƳŜƴǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Řǳ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ǎŀƴǎ ƳŜƴŀŎŜǊ 

sa propre survie. Alors une force supérieure le poussera à réintégrer un nouveau corps physique.  
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/Ŝ ƳŞŎŀƴƛǎƳŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǊŞŦƭŞŎƘƛΣ ŎΩŜǎǘ ǳn principe fondamental et comme tel, est automatique. Il peut être 

ƳƻŘƛŦƛŞ ǇŀǊ ƭŀ ǾƻƭƻƴǘŞ ŎƻƳƳŜ ƭŜǎ ōŀǘǘŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎǆǳǊ ƻǳ ǾƻǘǊŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴ Ƴŀƛǎ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜ 

naturellement sans votre intervention consciente.  

/ŜǘǘŜ ŦƻǊŎŜ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŜƴǘƛǘŞ Ǝƭƻōale et consciente à laquelle vous appartenez qui comble ses 

espaces vides. Comme vous renouvelez vous-même constamment et inconsciemment les cellules de votre 

corps physique pour rester entier, votre moi supérieur en fait autant. 

Il faut que vous sachiez dès maintenant que tout individu vit environ les deux tiers de son temps dans un 

ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ǳƴ ŀǳǘǊŜ ǘƛŜǊǎΣ ǎŀƴǎ ƭǳƛΣ ŀǾŀƴǘ ŘΩŜƴ ǊŜǇǊŜƴŘǊŜ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ όƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ǘŜƳǇǎ ƻǊƛƎƛƴŜƭǎΣ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ 

contraction, repos).  

Ce qui veut dire pour ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƴǘ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǘƛŜǊǎ ŘŜ ƭŜǳǊ ǘŜƳǇǎ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ƳƻƴŘŜ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ Ǉǳƛǎ ǳƴ 

tiers dans les mondes supérieurs avant de reprendre un nouveau corps physique. Ceci est le même rythme 

ǉǳΩǳƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ƧƻǳǊƴŞŜǎΦ  

Deux tiers dans votre corps de base éveillé et un tiers dans votre second corps pendant que le premier est 

ŜƴŘƻǊƳƛΦ /Ŝǎ ǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴǎΣ ŎƻƳƳŜ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ƧƻǳǊƴŞŜΣ ǾŀǊƛŜƴǘ ǎŜƴǎƛōƭŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ǾƛŜ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ Ƴŀƛǎ ǎƻƴǘ ǳƴŜ 

ƳƻȅŜƴƴŜ ǉǳΩƛƭ ƴŜ Ŧŀǳǘ Ǉŀǎ ǘǊƻǇ ǇŜǊǘǳǊōŜǊ Ł ƭŀ ƭƻƴƎǳŜ ŀǳ ǊƛǎǉǳŜ ŘΩǳƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ important. 

¦ƴŜ ŀǳǘǊŜ ŎƻƴǎǘŀƴŎŜ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ ŎƘŀǉǳŜ ŎƻǊǇǎ ŀ ǳƴŜ ƭƻƴƎǳŜǳǊ ŘŜ ǾƛŜ ŘΩun tiers de plus que le 

ŎƻǊǇǎ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘ ŀǾŜŎ ƭŜ ƳşƳŜ ŎȅŎƭŜ ŘŜ ŘŜǳȄ ǘƛŜǊǎ ŘΩŜȄƛǎǘŜƴŎŜ Ŝǘ ǳƴ ǘƛŜǊǎ ŘŜ ǊŜǇƻǎΣ ŘΩŀōǎŜƴŎŜΦ  

Ce phénomène est associé au fait que chaque corps est aussi environ un tiers plus grand et un tiers plus 

complexe que le précédent.  

[ΩŜȄǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ǎŎƛŜƴǘƛŦƛǉǳŜ ǇƻǳǊǊŀƛǘ ǎŜ ǊŞǎǳƳŜǊ ōǊƛŝǾŜƳŜƴǘ ŀǳ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ ŎƘŀǉǳŜ ŎȅŎƭŜ ŘΩŀƭƭŜǊ-retour de 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳΣ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ŘŜ ǎƻƴ ŎŜƴǘǊŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎa périphérie et de la périphérie à son 

ŎŜƴǘǊŜΣ ŀ ǳƴŜ ŘǳǊŞŜ ǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴƴŜƭƭŜ Ł ƭŀ ǘŀƛƭƭŜ ŘŜ ƭΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜΦ  

[ŀ ǘŀƛƭƭŜ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎ Ŝǎǘ ŘǳŜ ŜƭƭŜ ŀǳ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ Ǉƭǳǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ŘŜƴǎŜΣ Ǉƭǳǎ ŜƭƭŜ ŎƘŜǊŎƘŜ Ł ǎŜ ǊŞǇŀƴŘǊŜ Ŝǘ Ǉƭǳǎ 

elle est raréfiée, plus elle cherche à sŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŜǊΦ 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ Ǉƭǳǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ŘΩǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳ ǎƻƴǘ 

ǎƻƭƛŘŜǎ όŎƻƴŎŜƴǘǊŞǎύΣ Ǉƭǳǎ ƛƭǎ ǎƻƴǘ ǇŜǘƛǘǎ Ŝǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀƴƛƳŞŜ Ŝƴ ŜǳȄ Ŝǎǘ ǊŀǊŜΦ  

[ΩƛƴǾŜǊǎŜ Ŝǎǘ ŀǳǎǎƛ ǾǊŀƛΦ [Ŝǎ şǘǊŜǎ ŘŜ ƭǳƳƛŝǊŜ ƻƴǘ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ ǾŀǎǘŜǎ Ŝǘ ŘŜƴǎŜǎ Ŝƴ ŞƴŜǊƎƛŜ ŀƴƛƳŞŜ Ƴŀƛǎ ǇǊŜǎǉǳŜ 

impalpables en matière. 

Tout cela pour vous dire que ces variations de durée et de grandeur de chaque corps amènent des variantes 

Ł ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ǾƛŜΦ tƻǳǊ ǳƴ ƘǳƳŀƛƴΣ ŎŜƭŀ ǎΩŜȄǇǊƛƳŜ Řŀƴǎ ǳƴŜ ǾƛŜ ǇŀǊ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ŘŜ ōŀǎŜ 

avec deux autres corps vitaux qui peuvent être le mental et le sentimental parce que le corps émotionnel 

est en phase de dormance.  

Pouvez- vous imaginer toutes les variations à partir des différentes durées de vie des corps ? Dans certaines 

ǾƛŜǎΣ ŎŜ ǎƻƴǘ ƭŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ǉǳΩƻƴ ǇǊƛvilégie ; Řŀƴǎ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘΩǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ǾƛŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƛƴǘŜƭƭŜŎǘ ǉǳƛ ǇǊŞŘƻƳƛƴŜΣ 

ŜǘŎΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ Ǌŀƛǎƻƴ ǉǳŜ ƭŜ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ Ŝǎǘ ƛƴŘƛǎǇŜƴǎŀōƭŜ Ł ƭŀ ǊŞƛƴŎŀǊƴŀǘƛƻƴ ŎŀǊ ƛƭ ǇŜǊƳŜǘ ǳƴŜ 

ƳŀǊƎŜ ŘŜ ƳŀƴǆǳǾǊŜ ǇƻǳǊ ǎΩŀǎǎǳǊŜǊ ŘΩŀǾƻƛǊ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ǾƛǘŀǳȄ Ŝƴ Ŧonctionnement. 

Ce principe est plus complexe encore car il comprend les douze grands niveaux de fréquences de chaque 

corps et leur sous-ŦǊŞǉǳŜƴŎŜΦ !ƭƻǊǎΣ ǘŀƴǘ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ ǊŀǊŜƳŜƴǘ ŀǊǊşǘ ŎƻƳǇƭŜǘ ŘΩǳƴ 

corps subtil mais seulement une partie de son registre. 

Malgré cela, il y a des personnalités individuelles, même dans les mondes supérieurs, qui meurent 

ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ƭŜǎǉǳŜƭƭŜǎ ŘŜǎ ŎƻƳōƛƴŀƛǎƻƴǎ ŘŜǎ ŘƻǳȊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƻǳǊ ƴŜ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊ ǎǳ 

développer, en simultané, au moins cinq ŎƻǊǇǎΣ Ŏƛƴǉ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΦ 
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Le sixième corps, le corps conceptuel, peut être embryonnaire, fonctionnel ou en service partiel selon les 

individus. Le septième corps, le corps transcendantal, est rarement en service sur la terre, moyennant 

opérationnel et souvent embryonnaire.  

Mais ces deux derniers corps sont nécessaires même en quantité limitée et embryonnaire sur votre planète 

car ils stimulent les aspirations des autres corps. Un monde pour être riche doit pouvoir faire côtoyer sept 

différents corǇǎ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ǎŀ ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴΦ  

Trois plus quatre et ainsi être source de progrès rapide par sa diversité. Le huitième corps, le corps 

ǳƴƛǾŜǊǎŜƭΣ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻǳƘŀƛǘŀōƭŜ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜ ŎŀǊ ƛƭ Ŧŀƛǘ ǎŜ ŦƻƴŘǊŜ Ŝƴ ǳƴ ǘƻǳǘ ƭŜǎ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ǊŞƎƛǎǎŀƴǘ ƭŜǎ ǎŜǇǘ 

premiers corps menaçant la perception individuelle de chacun dont la réalité même du corps physique, la 

base stable de votre univers. 

/ƘŀǉǳŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƻǊǇǎ ǊŀƧƻǳǘŜ ǳƴŜ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴ ŘŜ ǇƭǳǎΣ ŘƻƴŎ ǳƴŜ ǊƛŎƘŜǎǎŜ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ǎǳǇǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ ǇƻǳǊ 

un total de sept dimensions fondamentales. Les douze corps sont la base de douze univers qui se 

répartissent à travers le super univers et se chevauchent de multiples façons.  

Les sept premiers sont présents ici maintenant où vous êtes. Toute entité qui élève son registre vibratoire 

peut en prendre conscience. 

WΩŀƛ ǾŞŎǳ Ǉƭǳǎ ŘŜ ŎŜƴǘ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ Ŝƴ ǘǊŀƴǎƛǘ Ŏƻƴǎǘŀƴǘ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ ƳƻƴŘŜǎ ; voyageant à travers le temps et 

ƭΩŜǎǇŀŎŜ ; essayant de rattraper le passé, de devancer le futur ; ǊŜŎǳƭŀƴǘ ƳŜǎ ŦǊƻƴǘƛŝǊŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ŜƴƎƭƻōŜǊ Ǿƻǎ 

propres limites.  

[Ŝ ǘŜƳǇǎ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǎȅǎǘŝƳŜ ǎƻƭŀƛǊŜ Ŧǳǘ ǘǊŀŦƛǉǳŞ Ŝǘ ŀŎŎŞƭŞǊŞ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ Ŧƻƛǎ Ŝǘ ŎŜƭŀ ŘŜ тр Ł млл Ŧƻƛǎ 

son rythme normal. Ce qui interfère dans les datations de vos savants. Mais je ne veux pas trop contredire 

vos scientifiques actuels et ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ǊŀƛǎƻƴΣ ƳŜǘǘŜȊ ŜƴǘǊŜ ǇŀǊŜƴǘƘŝǎŜǎ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ƭŜǎ ƳŜƴǘƛƻƴǎ ŘŜ 

temps. 

! ǉǳŀǘǊŜ ǊŜǇǊƛǎŜǎ ŘŜ ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǎȅǎǘŝƳŜΣ ƭŀ ƳşƳŜ ŦŞŘŞǊŀǘƛƻƴ ƘƻǎǘƛƭŜ ǊŜǾƛƴǘ Ł ƭŀ ŎƘŀǊƎŜΣ ǊŜǾŜƴŘƛǉǳŀƴǘ 

ce territoire incluant la terre et ses habitants. Elle fit tout pour en prendre possession. À chaque fois, nous 

avons dû lutter pour garder nos droits.  

Des villes entières avec leur population se convertirent à la loi du plus fort et prônèrent leur suprématie sur 

les populations plus pacifiques. Ce fut le début du règne des envahisseurs avec leurs conquêtes, 

ƭΩŀǎǎŜǊǾƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ άŦŀƛōƭŜǎέΦ  

/Ŝƭŀ ŘŞƎŞƴŞǊŀ ǉǳŀƴŘ ƭŜǎ ŘƻǳȄ ƴŜ ǾƻǳƭǳǊŜƴǘ Ǉƭǳǎ ŎƻǳǊōŜǊ ƭΩŞŎƘƛƴŜΦ !ƭƻǊǎΣ ŘŜ ŎƻƴŦƭƛǘ Ŝƴ ŎƻƴŦƭƛǘΣ ŘŜ ŎƻƴŦƭƛǘ Ŝƴ 

guerre, de guerre en carnage, cela eut comme résultat de nous obliger à pourchasser et anéantir les 

initiateurs de ce vent de chaos. 

Après les premiers cinquante mille ansΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŘǶ ŎƻƴǾŜƴƛǊ ǉǳŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ƭΩƻǇŞǊŀǘƛƻƴ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜ 

avait échoué. La race humanoïde avait perdu son attribut principal qui le rendait apte à développer et 

prolonger une conscience personnelle donc de construire toute forme de civilisation. 

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀƭƻǊǎ ŀŎŎŜǇǘŞ ƭΩƻŦŦǊŜ ŘΩǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ǊŀŎŜ extraterrestre ǉǳƛ Ǿƻǳƭŀƛǘ ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŜǊ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜ Ŝǘ ǊŜƭŜǾŜǊ 

le défi de redonner aux humains toute leur richesse originelle. Les deux parties devaient en principe en 

retirer des avantages.  

[ŀ ǊŀŎŜ ƛƴǾƛǘŞŜ ŀǾŀƛǘ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩŜƴǊƛŎƘƛǊ ŘŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ƻŎǘŀǾŜǎ ǎŀ ǇŀǳǾǊŜ ǇŀƭŜǘǘŜ ŘŜ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎΦ 9ƴ ǊŜǘƻǳǊΣ 

ŜƭƭŜ ŜƴǎŜƛƎƴŜǊŀƛǘ ƭŜǎ ōŀǎŜǎ ŘΩǳƴŜ ǎƻŎƛŞǘŞ ƘŀǊƳƻƴƛŜǳǎŜ ǉǳƛ ǊŜǎǇŜŎǘŜ Ŝƴ ǉǳŜƭǉǳŜ ǎƻǊǘŜ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ 

libertés individuelles et le bien-être de la collectivité.  

Il en sortit, de cette rencontre, une grande civilisation qui régna pendant plus de dix mille ans. Deux autres 

races venues des confins de notre fédŞǊŀǘƛƻƴ ŦƛǊŜƴǘ ƭŜ ƳşƳŜ ƎŜǎǘŜ Ŝǘ ŦǳǊŜƴǘ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ŘŜǳȄ ŀǳǘǊŜǎ 

civilisations qui prospérèrent sur la terre.  
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Nous avons accepté ces échanges dans la mesure que ces races avaient les mêmes valeurs profondes que 

nous. Ce sont ces quatre civilisations consécutives, comprenant notre propre tentative qui fut convoitée par 

ƭΩŞǘŜƴŘŀǊŘΣ ǉǳƛ ǇǊƾƴŀƛŜƴǘ ƭŀ ƭƛōŜǊǘŞ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜ ǇŀǊ ƭŀ ǊŞōŜƭƭƛƻƴΦ 

Il y avait un lourd héritage de violence, de destruction et de chaos qui hantait tout votre système solaire. 

Plusieurs de Ǿƻǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎ ŦǳǊŜƴǘ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ōƛŜƴ ŘŜǎ ōƻǳƭŜǾŜǊǎŜƳŜƴǘǎ ƳŀƭƘŜǳǊŜǳȄ Řŀƴǎ ǳƴ ǇŀǎǎŞ 

lointain.  

Les perturbations étaient installées dans votre système bien avant que la terre en soit la dernière 

manifestation. Malgré tout le pouvoir et la technologie que ƭΩƻƴ ǇƻǎǎŞŘŀƛǘΣ ƴƻǳǎ ŀǾƛƻƴǎ ǉǳŀƴŘ ƳşƳŜ ŘŜǎ 

limites.  

Même si nous pouvions réorganiser des mondes, on ne pouvait pas tout prévoir et tout planifier en ce qui 

ŎƻƴŎŜǊƴŜ ƭŜǎ ǊŞǇŜǊŎǳǎǎƛƻƴǎ ŘŜ ƴƻǎ ŀŎǘƛƻƴǎΦ ¦ƴŜ ǇŀǊǘ ŘΩƛƳǇǊŞǾǳ Şǘŀƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇƻǎǎƛōƭŜΦ 

Alors, il y a cinquante mille ans environ, la civilisation créée sur le dernier apport extra-terrestre tomba elle 

ŀǳǎǎƛ Ŝƴ ŘŞŎƭƛƴΦ aŀƭƎǊŞ ŎŜǎ ǘǊƻƛǎ ŎǊƻƛǎŜƳŜƴǘǎ ƘŜǳǊŜǳȄΣ ŎŜǘǘŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎŜƳōƭŀƛǘ ǎƻǳƳƛǎŜ Ł ǳƴŜ 

malédiction. Un terme peu scientifique et inusité dans ma bouche mais toutefois bien humain.  

Les derniers représentants humanoïdes perdirent la faculté de prolonger leur conscience individuelle au-

delà de la mort et finirent par adopter les comportements dévolus habituellement aux animaux. Incapables 

ŘΩŀǳŎǳƴ ŀŎǘŜ ŘŞǇŀǎǎŀƴǘ ƭŜ ƴƛǾŜŀǳ ŀŎŎŜǇǘŀōƭŜ ŘΩƛƴǘŜƭƭƛƎŜƴŎŜ ŘΩǳƴ ǇǊƛƳŀǘŜΣ ƛƭǎ Ŝƴ ŀǾŀƛŜƴǘ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ōƻƴǎ ŎƾǘŞǎ 

et les travers. 

Cette dégénérescence (en rapport bien entendu à leur potentiel originel) atteint son niveau le plus bas 

quand les guerres fǊŀǘǊƛŎƛŘŜǎ ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŞŜǎ ŘŜ ŎŀƴƴƛōŀƭƛǎƳŜ ǇǊŜǎǉǳŜ ƎŞƴŞǊŀƭƛǎŞ ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŝǊŜƴǘ Ŝƴ 

permanence dans leur comportement. Ces tendances malsaines semblaient irréversibles. 

[ΩŀƛǊ ǊŀǊŞŦƛŞ Ŝǘ ǎŀǘǳǊŞ ŜƴŎƻǊŜ ŘŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ ƴŞƎŀǘƛŦǎ Řǳ ǇŀǎǎŞ ƛƴŦƛƭǘǊŀƛǘ ƭŜ ŎǆǳǊ ŘŜ ŎŜǎ şǘǊŜǎΣ les faisant chuter 

régulièrement dans une barbarie pire à chaque fois.  

Nous devions, dans ces moments-là, éliminer toute trace de technologie qui aurait pu leur servir à poser 

des gestes négatifs incluant leur propre destruction massive. Nous les abandonnâmes dans leur état de 

survivance en laissant bien entendu les verrous fermés en eux. 

Comment aider, encourager la croissance tout en respectant les individus et leur liberté de choix ? En tant 

que race civilisée, vous en êtes là vous aussi à ce même carrefour. 

 

EXPOSÉ 9 - TOUT CE QUI EST EN HAUT EST COMME TOUT CE QUI EST EN BAS 

Savez-Ǿƻǳǎ ǉǳŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ŝƴ Ŏƻƴœƻƛǘ ōŀǎŞ ǎǳǊ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ŝƴ ǇŜǊœƻƛǘ ? 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ǉǳŜ 

tout est relatif à notre perception du monde. Les cinq sens du corps physique des humains ont une étendue 

très précise de captation des stimuli extérieurs.  

9ƴ ǇƭǳǎΣ ŎŜǎ ǎǘƛƳǳƭƛΣ ǇƻǳǊ ŘŜǾŜƴƛǊ ŎƻƘŞǊŜƴǘǎΣ ƻƴǘ ōŜǎƻƛƴ ŘΩşǘǊŜ ƛƴǘŜǊǇǊŞǘŞǎ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ŎƻƳǇŀǊŞǎ aux 

ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ ŘŞƧŁ ŜƳƳŀƎŀǎƛƴŞŜǎ Ŝƴ ǎƻƛΦ /Ŝǎ ƛƴǘŜǊǇǊŞǘŀǘƛƻƴǎ ƻǳ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǇǇŜƭƭŜ ŎŜǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ŎƭŀǎǎƛŦƛŞŜǎΣ 

ǎƻƴǘ ǾƻǘǊŜ Ŧŀœƻƴ ŘΩƛŘŜƴǘƛŦƛŜǊ ŎŜǘ ƛƴŎƻƴƴǳΣ ƭŜ ƴƻƴ-soi.  

aŀƛǎ ǾƻǘǊŜ ŎƻƴŎŜǇǘƛƻƴ Řǳ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ǘƻǳǘŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ Ŝǘ Ŝƴ ǇŜǊǇŞǘǳŜƭƭŜ ŞǾƻƭǳtion. 

Lƭ ȅ ŀ ŀǳǘŀƴǘ ŘΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜǎ Řǳ ƴƻƴ-soi. 

tƭǳǎ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ƴƻƳōǊŜ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ǉǳƛ ǇŜǊœƻƛǾŜƴǘ Ŝǘ ŎƻƴœƻƛǾŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ƳşƳŜ Ŧŀœƻƴ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ Ǉƭǳǎ ŎŜƭŀ 

stabilise cet extérieur et le prolonge dans le temps. Un règne, une espèce, une entité est un nombre 

ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ƭŀ ƳşƳŜ ŎƻƴŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ŞŎƘŜƭƭŜǎ ŘŜ ƳŜǎǳǊŜΦ  
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Plus précisément, un règne est la combinaison précise de trois corps sur les 36 corps possibles ; une espèce 

est la combinaison de trois sous-corps sur les 36 à 144 sous- corps possibles dans chaque grand corps et un 

ƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŎƻƳōƛƴŀƛǎƻƴ ŘŜ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘΩǳƴ ǎƻǳǎ-corps. 

Revenons aux différents corps et leurs univers. Ce qui se réincarne chez les humains comme chez certaines 

ŜǎǇŝŎŜǎΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŀȅŀƴǘ ƭΩŜƳǇǊŜƛƴǘŜ ŘŜ Ǿƻǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜǎ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŀǘǘƛǊŞŜ 

ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŘƛǊƛŜȊ ƛƴǎǘƛƴŎǘƛǾŜ ǾŜǊǎ un corps correspondant.  

[ŀ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘŀƴŎŜ ǎŜ ǇŀǎǎŜ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ƭΩŜƳǇǊŜƛƴǘŜ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ǉǳƛ ƴŜ ǇŜǳǘ ŜƴǘǊŜǊ ǉǳŜ 

dans un moule inverse identique ou légèrement plus grand ; comme les jeux de blocs de vos enfants où on 

doit associer une forme à uƴ ŜǎǇŀŎŜ ǾƛŘŜ ǎŜƳōƭŀōƭŜΦ wƛŜƴ ƴŜ ǎŜ ǇŜǊŘ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

¦ƴ ŜǎǇŀŎŜ ǾƛŘŜ ƭŀƛǎǎŞ ǇŀǊ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ Řƻƛǘ şǘǊŜ ŎƻƳōƭŞ ǇŀǊ ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ŦƻǊƳŜΦ 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ 

corps naissant, ayant des caractéristiques précises, est un espace vide qui doit être comblé paǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ 

correspondante.  

Excusez-ƳƻƛΣ ƧŜ Ǿƻǳǎ ǇŀǊƭŜ ǎƻǳǾŜƴǘ ŘŜ Ƴƻƴ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǾǳŜ ŎŜ ǉǳƛ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘ Ł ƭΩŜƴǾŜǊǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ όǳƴ 

ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ ǇŀǊ ƭŀ ŘƛǎǘŀƴŎŜ ŜȄǘǊşƳŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǎŞǇŀǊŜύΦ WΩŀǇǇŜƭƭŜ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƳƻŘƛŦƛŞŜ Ŝǘ ǳƴ ŜǎǇŀŎŜ 

vide, un corps. 

ParfƻƛǎΣ Ł ŎŀǳǎŜ ŘΩƛƴǘŜǊŦŞǊŜƴŎŜ ƻǳ ŘŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎΣ ŘŜǎ ŜǊǊŜǳǊǎ ǎƻƴǘ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ 

ŎƻƳƳŜ ƭŜ ŎƘƻƛȄ ŘΩǳƴ ƳƻǳƭŜ ǘǊƻǇ ƎǊŀƴŘ ǉǳƛ ŀƳŝƴŜ ƭŀ ŘƛǎǇŜǊǎƛƻƴ ŜȄŀƎŞǊŞŜ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŘƻƴŎ ŘŜ 

son affaiblissement général.  

Le contraire aussi est possible ; ƭŜ ŎƘƻƛȄ ŘΩǳƴ ƳƻǳƭŜ ǘǊƻǇ ǇŜǘƛǘ ǉǳƛ ŀƳŝƴŜ ƭŀ ŎƻƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ŜȄŀƎŞǊŞŜ ŘŜ 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŘƻƴŎ ŘŜ ǎŀ ŎƻƴŎŜƴǘǊŀǘƛƻƴ ƎŞƴŞǊŀƭŜΦ [Ŝ ŎƘƻƛȄ ŘΩǳƴ ƳƻǳƭŜ ǘǊƻǇ ƎǊŀƴŘ Ŝǎǘ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭ 

Ŧŀƛǘ ǇŀǊ ǳƴ şǘǊŜ ŀǎŎŜƴŘŀƴǘ Ŝǘ ƭŜ ŎƘƻƛȄ ŘΩǳƴ ƳƻǳƭŜ ǘǊƻǇ ǇŜǘƛǘ ǇŀǊ ǳƴ être descendant.  

/Ŝǎ şǘǊŜǎ ǎŜǊƻƴǘ ƻōƭƛƎŞǎ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜ ŘŜ ǊŜǾŜƴƛǊ Ŝƴ ŀǊǊƛŝǊŜ ǇƻǳǊ ŎƘƻƛǎƛǊ ǳƴ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴƴŞ Ł 

leur mesure. 

[ΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŎƻƳƳŜ ŀǎǇƛǊŀǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭΦ [Ŝǎ ǘǊƻƛǎ ǊȅǘƘƳŜǎΣ ŀƭƭŜǊ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ǊŜǾŜƴƛǊ ǾŜǊǎ ǎƻƛΣ ǊŜǇƻǎΣ ǎƻƴǘ 

inŞǾƛǘŀōƭŜǎΦ IŀōƛǘŜǊ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ǘǊƻǇ ƎǊŀƴŘΣ ŀǾŜŎ ǘǊƻǇ ŘŜ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞǎ ǉǳΩƻƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ŎƻƳōƭŜǊΣ Ŝǎǘ ŘƻƳƳŀƎŜŀōƭŜ 

Ł ƭΩŜǎǘƛƳŜ ŘŜ ǎƻƛ Ł ƭŀ ƭƻƴƎǳŜΦ ¢ǊƻǇ ŘŜ ƳƻȅŜƴǎ Ŝǘ ǇŜǳ ŘŜ ǘŀƭŜƴǘǎ Ł ŜȄŜǊŎŜǊ !  

En revanche, habiter un corps trop petit, avec peu de possibilités, exagérera la perception de soi, son 

importance tout en le frustrant. Trop de talents et peu de moyens pour les exercer ! 

/Ŝ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜǎ ǾŀǎŜǎ ǘǊƻǇ ƎǊŀƴŘǎ ƻǳ ǘǊƻǇ ǇŜǘƛǘǎΣ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜ Ł ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎΦ ¦ƴŜ 

émotion trop grande pour votre capacité, un geste trop petit pour votre grandeur et voilà, la conscience qui 

réapparaît.  

La conscience est nos multiples enveloppes éphémères qui se redéfinissent constamment par la rencontre 

du soi et du non-soi. Les proportions de ses enveloppes sont en perpŞǘǳŜƭƭŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Řŀƴǎ ƭŜ 

temps présent.  

vǳŀƴŘ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜƴǘǊŜ ƭŀ ǇǊŜǎǎƛƻƴ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜ Ŝǘ ŎŜƭƭŜ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊΣ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ǊŞŀƧǳǎǘŜƳŜƴǘΦ [ŀ 

conscience est le rééquilibre constant entre deux énergies différentes. Notre conscience nous dit toujours si 

nos actions, nos paroles et nos pensées sont en équilibre avec notre intérieur et notre extérieur.  

Nous ne pouvons-nous mentir sur nous-ƳşƳŜǎΣ ǎǳǊ ƴƻǘǊŜ ǊŞŜƭƭŜ ƳŜǎǳǊŜΣ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ƭΩƛƎƴƻǊŜǊΦ 

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳΩƻƴ ƴŜ Řƻƛǘ Ǉŀǎ ǊŜƎǊŜǘǘŜǊ ƭŜǎ ŀctions passées si elles ont été faites avec la conscience du 

moment. Mais notre conscience peut nous dire que répéter les mêmes gestes serait régresser, se rapetisser 

comme elle peut nous suggérer les gestes qui nous feraient grandir.  
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Pour avancer, il Ŧŀǳǘ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ǊŞŀƧǳǎǘŜƳŜƴǘΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǘ ƻƴ 

recommence. Tous les grands marcheurs savent ça. 

5ŀƴǎ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ƭŀ ǘŜǊǊŜ Ŝǎǘ ǎƛǘǳŞŜ Ŝƴ ǇŞǊƛǇƘŞǊƛŜ ŘŜ ǎƻƴ ŎŜƴǘǊŜΣ ŀǳȄ ŎƻƴŦƛƴǎ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ 

habitables. Plus loin, il y a les mondes en devenir mais peut-şǘǊŜ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ƭƻƛƴΣ ƛƭ ȅ ŀ ƭΩ!ǳǘǊŜΦ aŀƛǎ ƻǴ ƭŀ 

ǘŜǊǊŜ Ŝǎǘ ǎƛǘǳŞŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀƳōƛŀƴǘŜ Ŝǎǘ ǊŀǊŜΦ  

9ƭƭŜ ŎƘŜǊŎƘŜ ŘƻƴŎ Ł ǎΩŀƎƎƭƻƳŞǊŜǊΣ ǎŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŜǊ ǇƻǳǊ ŎǊŞŜǊ ŘŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎ Řƻƴǘ ƭŜǎ ŘŜƴǎƛǘŞǎΣ ƭŜǎ ƛƴǘŜƴǎƛǘŞǎ Ŝǘ ƭŜǎ 

duréŜǎ ŘƻƴƴŜƴǘ ŘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ǘǊŝǎ ǾŀǊƛŞŜǎΦ tƭǳǎ ƭŀ ǊŀǊŜǘŞ ŘŜ ƭΩŞǘƘŜǊ ǉǳƛ ŜƴǘƻǳǊŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝǎǘ ƎǊŀƴŘŜΣ Ǉƭǳǎ ƭŀ 

diversité des entités est grande.  

[ŜǳǊǎ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴǎΣ ƭŜǳǊǎ ŎƻƴŦǊƻƴǘŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜǎ ǉǳŜ ŎŜƭŀ ŜƴǘǊŀƞƴŜ ǇŜǳǾŜƴǘ şǘǊŜ ŜȄǘǊşƳŜǎΦ /ΩŜǎǘ 

la rŀǊŜǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǉǳƛ ŀƳŝƴŜ ƭŀ ƎǊŀƴŘŜ ŘƛǾŜǊǎƛǘŞ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ Ŝǘ ŘŜ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘǎΦ 

tƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜΣ ǇǊŜƴƻƴǎ ƭΩŜȄŜƳǇƭŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ 5ŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎΣ ǇǊŝǎ Řǳ ŎŜƴǘǊŜΣ Ǉƭǳǎ 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŝǎǘ Ŝƴ ŀōƻƴŘŀƴŎŜ όŘŜƴǎŜύΣ Ƴƻƛƴǎ ŜƭƭŜ ǇŜǊƳŜǘ ǳƴŜ ŘƛǾŜǊǎƛǘŞ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ Ŝǘ ŘŜ 

ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘǎ ŎŀǊ ƭŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎ ƴŜ ǇŜǳǾŜƴǘ ǉǳΩşǘǊŜ ǉǳŜ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜǎ ǉǳŜ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŀƳōƛŀƴǘŜΦ  

¦ƴ şǘǊŜ Ƴƻƛƴǎ ŘŜƴǎŜ ǉǳŜ ǎƻƴ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ƳƻƛƴǎΣ ǳƴ ŜǎǇŀŎŜ ǾƛŘŜ ǉǳƛ ǎŜ ŎƻƳōƭŜ 

ƛƳƳŞŘƛŀǘŜƳŜƴǘΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ Ǌŀƛǎƻƴ ǉǳŜ ƭŀ ǘŜǊǊe supporte une grande variété de formes de vie aux 

rapports de force qui peuvent être très perturbants.  

Cette remarque inclut tous les différents corps qui ont eu aussi une palette très large de comportements. 

Dans les mondes supérieurs, les variations soƴǘ Ǉƭǳǎ ǊŜǎǘǊŜƛƴǘŜǎ Ƴŀƛǎ Ǉƭǳǎ ƛƴǘŜƴǎŜǎ Ŝǘ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ Ŝǎǘ Ǉƭǳǎ 

grande. 

Alors, voilà une nouvelle constatation mais qui est très ancienne dans vos croyances. Vous dites que plus 

Dieu est absent, plus il y a une diversité de vies aux comportements extrêmes et aux confrontations 

violentes. Le contraire est aussi vrai dans les mondes supérieurs.  

[ΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ Ŝǎǘ ǘǊƛōǳǘŀƛǊŜ ŘŜ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀƳōƛŀƴǘŜ ŘƻƴŎ ŘŜ ƭŀ ǇǊŞǎŜƴŎŜ ŘŜ 5ƛŜǳΦ 

Comprenez-vous pourquoi vous ne pouvez pas accéder trop rapidement à des mondes plus subtils ou 

côtoyer des êtres très évolués.  

±ƻǳǎ ǎŜǊƛŜȊΣ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩŜƴǘƛǘŞ ŘŜ ŘŜƴǎƛǘŞ ŞƴŜǊƎŞǘƛǉǳŜ ƳƻƛƴŘǊŜΣ ǳƴŜ ŀǘǘǊŀŎǘƛƻƴ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜ ǇƻǳǊ ǘƻǳǘŜ 

énergie dense et vous seriez comblé instantanément mais au prix de votre survie, votre conscience car 

ǾƻǘǊŜ ŜǎǇŀŎŜ ƳƻƛƴŘǊŜ Şǘŀƴǘ ŎƻƳōƭŞ ƴΩŜȄƛǎǘŜǊŀƛǘ ǇƭǳǎΦ  

±ƻǳǎ ǎŜǊƛŜȊ ŀƴŞŀƴǘƛ ǇŀǊ ŘƛǎǇŜǊǎƛƻƴ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŀƳōƛŀƴǘΦ [Ŝ ŎƻƴǘŜƴǳ ŘΩǳƴŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜ Řƻƛǘ şǘǊŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŀǳ 

moins légèrement plus ŘŜƴǎŜ ǉǳŜ ǎƻƴ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ŀǾƻƛǊ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ [Ŝ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ Ŝǎǘ 

ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜ ǎŀǳŦ Řŀƴǎ ƭΩantimatière. 

wŜǾŜƴƻƴǎ ŀǳ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŘŜ ƭŀ ǊŞƛƴŎŀǊƴŀǘƛƻƴΦ /ƘŀŎǳƴ ŘŜǎ ŘƻǳȊŜ ŎƻǊǇǎ Ŏƻƴƴǳǎ Ŝǎǘ ƭŜ ǎƛŝƎŜ ŘΩǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ǎǘŀōƭŜ 

ǎǳǊ ƭŜǉǳŜƭ ǎΩŞƭŀōƻǊŜ ǳƴŜ ǾƛŜ ǎǘǊǳŎǘǳrée autour de principes propres à celui- ci. Chaque corps donne une 

dimension à nos perceptions.  

Si vous fonctionnez avec trois corps de base, vous fonctionnez avec respectivement la profondeur, la 

hauteur, la largeur. Un quatrième corps donne le temps. Un cinquième donne les variations. Un sixième, la 

ŎƻƴǎǘŀƴŎŜΦ ¦ƴ ǎŜǇǘƛŝƳŜΣ ƭŀ ǘǊŀƴǎŎŜƴŘŀƴŎŜΦ 9ǘ ŎŜŎƛΣ ǉǳŜƭ ǉǳŜ ǎƻƛǘ ƭΩŜƴŎƘŀƞƴŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ ǳǘƛƭƛǎŞǎΦ  

Lƭ ȅ ŀ ŘƻƴŎ ǊŞŜƭƭŜƳŜƴǘ ǎŜǇǘ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ǊŜƭƛŞŜǎ ŀǳȄ ǎŜǇǘ ŎƻǊǇǎ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘΩŀǾƻƛǊ Ŝƴ ƳşƳŜ 

temps. Il y a quand même un total de douze univers qui sont possibles ici maintenant mais ayant des 

fréquences différentes.  

/ΩŜǎǘ ŎƻƳƳŜ Ǿƻǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ƛƳōǊƛǉǳŞǎ ƭΩǳƴ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ǎƻƴǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǊŜƎƛǎǘǊŜǎ 

différents de fréquences qui vont de la plus basse à la plus élevée de la même énergie. 
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1. Profondeur ; 2.hauteur ; 3.largeur ; 4.temps ; 5. variation ; 6. constance ; 7. transcendance. 

9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ ǉǳΩǳƴ ǎŜǳƭ ŎƻǊǇǎ ƎƭƻǊƛŜǳȄ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŘƛǾƛǎŞ ǇƻǳǊ ƭŀ ŦƻǊƳŜ Ŝƴ ŘƻǳȊŜ ƴƛǾŜŀǳx de 

ŦǊŞǉǳŜƴŎŜΦ /ΩŜǎǘ ƭΩŞƭŞǾŀǘƛƻƴ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛǾŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ Ŧŀƛǘ ŀōŀƴŘƻƴƴŜǊ ƭŜǎ ǊŜƎƛǎǘǊŜǎ Ǉƭǳǎ 

bas de vibration, celui de votre corps physique entre autres. 

[ΩŞƭŞǾŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜǎ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇŀǊ ƭŜ Ŧŀƛǘ ƳşƳŜ Ŝst due à un principe assez 

complexe mais en voici une définition de base.  

[ΩŀƭƭŜǊ-ǊŜǘƻǳǊ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻǊǇǎΣ ŜƴǘǊŜ ǎƻƴ ŎŜƴǘǊŜ Ŝǘ ǎŀ ǇŞǊƛǇƘŞǊƛŜΣ ƭΩŀƳŝƴŜ Ł ŀǎǎƛƳƛƭŜǊ ŘŜǎ 

informations extérieures comme faisant partie de soi et fait grandir littéralement les corps. Mais cet aller-

ǊŜǘƻǳǊΣ Ǉƭǳǎ ƛƭ Ŝǎǘ ŞƭƻƛƎƴŞ Ł ŎŀǳǎŜ ŘŜ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎΣ Ǉƭǳǎ ŎŜƭŀ ŎǊŞŜ ǳƴŜ ŀƳǇƭƛǘǳŘŜ ŞƭŜǾŞŜΦ  

±ƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ŎƻƳǇŀǊŜǊ ŎŜƭŀ Ł ǳƴŜ ƻƴŘŜ ǎƻƴƻǊŜ ǎǳǊ ǳƴ ƻǎŎƛƭƭƻǎŎƻǇŜΦ tƭǳǎ ƭΩƻƴŘŜ ǎΩŞƭŝǾŜ Ƙŀǳǘ Ŝǘ ŘŜǎŎŜƴŘ ōŀǎ 

à partir de son centrŜΣ Ǉƭǳǎ ƭŜǎ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ƛƴǘŜƴǎŜǎΦ [ΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Ǿŀ ŀŎŎŞƭŞǊŜǊ ƭŀ ǾƛǘŜǎǎŜ ŘŜ ƭΩŀƭƭŜǊ- 

retour ; ƭŀ ŘǳǊŞŜ ŘΩǳƴ ŎȅŎƭŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǾƛǘŜΦ  

9ƴ ƭŀƴƎŀƎŜ ŎƻǊǇƻǊŜƭΣ ƭΩŀƭƭŜǊ-ǊŜǘƻǳǊ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƛƴǘŜǊƴŜ ƭΩŀƳŝƴŜ ŘƻƴŎ Ł ŦŀƛǊŜ ƎǊŀƴŘƛǊ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǇŀǊ ǇǊƛǎŜ ŘŜ 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝƴ ǇŞǊƛǇƘŞǊƛŜ ŘŜ ƭΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜΦ  

/ŜǘǘŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ǇŀǊ ƭΩŀƳǇƭƛǘǳŘŜ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎΣ Ǿŀ ǎΩƛƴǘŜƴǎƛŦƛŜǊΣ ŘŜǾŜƴƛǊ Ǉƭus 

intense et accélérer par le fait même la vitesse des prises de conscience. La rapidité toujours plus grande 

des prises de conscience est en soi une élévation des taux vibratoires des corps, une évolution. 

/ŜǘǘŜ ŞƭŞǾŀǘƛƻƴ Řǳ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ŀƳŝƴŜ ƭΩŞƴŜǊƎie cristallisée qui compose les corps à se dissoudre et à 

ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ǎƻƴ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ƻǊƛƎƛƴŜƭ ŘƻƴŎ Ł ǎΩŀŎǘƛǾŜǊ Ŝǘ Ł ǎŜ ŘŜƴǎƛŦƛŜǊΦ [ŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ 

est inversement proportionnelle à la densité du corps lui-même.  

Ce phénomène est naturel et automatique. Avec le développement du sixième corps, le corps conceptuel, 

on comprend les mécanismes de ce fonctionnement et on peut commencer volontairement à contrôler et 

accélérer ce processus. 

9ƴ ǊŞǎǳƳŞΣ ǇƻǳǊ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Řes corps, il faut considérer en premier les trois 

ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ōŀǎŜ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜΦ {ŀ ŘŜƴǎƛǘŞ Ǿŀ ǎƛǘǳŜǊ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ; plus elle est 

ŘŜƴǎŜΣ Ǉƭǳǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǎƻƴǘ ǇǊƻŎƘŜǎ Řǳ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ƭŜ ǇŀǊŀŘƛǎ ŦƛȄŜΦ  

Son ƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Ǿŀ ŘŞŦƛƴƛǊ ƭŀ ƎǊŀƴŘŜǳǊ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ; plus elle est intense, plus les corps se déploient 

Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ƭΩŞǘŜƴŘǳŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ [ŀ ŘǳǊŞŜ Ǿŀ ŘŞŦƛƴƛǊ ƭŀ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ Řŀƴǎ 

ƭΩŜǎǇŀŎŜ ; plus elle est courte, plus ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǎƻƴǘ ǎǳōǘƛƭǎ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ 

parallèles. 

Quand, par votre élévation vibratoire naturelle ou volontaire, vous vous délestez de votre dernier corps 

physique et du cycle des réincarnations dans la matière, vous entrez dans le monde stable des émotions.  

Avec votre corps émotionnel devenu votre nouveau corps de base, vous approfondissez son univers tout en 

développant vos autres corps supérieurs. Vous comprenez maintenant que chaque corps appartient à un 

univers stable qui sert de base solide à des êtres qui y vivent.  
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/ŜǇŜƴŘŀƴǘΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ŀǾƻƛǊ ŀǘǘŜƛƴǘ ǳƴ Ƙŀǳǘ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ǎǘŀōƛƭƛǘŞ ŀǾŜŎ ǎŜǎ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭǎ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭǎ 

ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ƭŀ ǊŞŦŞǊŜƴŎŜ ŘŜ ōŀǎŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

WΩŀƛ ōƛŜƴ Řƛǘ ƛƭǎ ŀǳ ǇƭǳǊƛŜƭ ŎŀǊΣ ŎƻƳƳŜ ƧŜ ƭΩŀƛ ŘŞƧŁ ƳŜƴǘƛƻƴƴŞΣ ŜǳȄ ŀǳǎǎƛ ǎƻƴǘ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎ Ŝǘ Řƻƛvent être 

renouvelés amenant un nouveau cycle de réincarnations dans le monde des émotions.  

[ΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Řŀƴǎ ŎŜ ƳƻƴŘŜ ŘŜƳŀƴŘŜ Ł ƭΩşǘǊŜ ǉǳƛ ȅ Ǿƛǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ŀǳǎǎƛ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭǎ Ł ǎƻƴ 

existence consciente, un quatrième corps pour se prolonger entre deux corps émotionnels etc. Chaque 

monde suit les mêmes règles fondamentales. 

Certains êtres naissent, prennent conscience à différents niveaux des douze mondes et remontent vers le 

centre fixe sans connaître dans leur grand cycle les mondes inférieurs. Ce que vous appelez les anges, 

archanges et leurs multiples variations sont nés à un stade vibratoire qui les identifie déjà pour vous comme 

des entités réalisées.  

9ƴ ŦŀƛǘΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ Lƭǎ ǎƻƴǘ ǇǳǊǎ Ŝǘ ƛƴƴƻŎŜƴǘǎΣ ǎƛƎƴŜ ŘŜ ƭŜǳǊ ŎƻǳǊǘŜ ƎŀƳƳŜ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭǎ 

ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ Ŏƻƴƴǳ ƭŜǎ ŜȄǘǊşƳŜǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜΦ Lƭǎ ǎƻƴǘ ƴŞǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ƳƻƴŘŜΣ ƭŜ 

monde amoureux et quelques espèces, dans le monde sentimental.  

Ils ne peuvent donc vous guider dans vos actions car ne comprenant pas en général vos motivations. Mais 

ƛƭǎ ǎƻƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŘΩŞƎŀƭŜ ƘǳƳŜǳǊΣ ǎŜǊǾƛŀōƭŜǎ Ŝǘ ōƛŜƴ ƛƴǘŜƴǘƛƻƴƴŞǎ ǇƻǳǊ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ ǘŃŎƘŜǎΦ Lƭǎ ǎƻƴǘ 

principalement des gardiens, des protecteurs de vies ou des messagers, des médiateurs entre les êtres. 

Pour les invoquerΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ƭŀƛǎǎŜǊ ǎƻƴ ƳƻƴŘŜ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ Ŝǘ ǎΩŞƭŜǾŜǊ Ł ƭŜǳǊ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ 

ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴΣ ŎŜƭǳƛ ŘŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ƴƻōƭŜǎ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ŘŞǎƛƴǘŞǊŜǎǎŞΦ !ƭƻǊǎΣ ǎƛ Ǿƻǎ ƛƴǘŜƴǘƛƻƴǎ ǎƻƴǘ Ł ŎŜǘǘŜ 

hauteur, ils vous aideront.  

Leurs prochains grands cycles les amèneront peut-être dans des contrées plus austères où ils deviendront 

peut-être de ces anges déchus comme ceux qui ont influencé la terre il y a bien longtemps.  

!ƭƭŜǊ ŀǳȄ ŎƻƴŦƛƴǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǳƴŜ ŘŞŎƘŞŀƴŎŜ Ƴŀƛǎ ǳƴŜ ƳŀǊǉǳŜ ŘŜ ōǊŀǾƻǳǊŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǊŜǎǇŜŎǘée et 

honorée dans les mondes supérieurs. Je reviendrai plus tard sur ces anges déchus dont je crois bien faire 

partie selon vos critères. 

Les humains oscillent dans leurs conceptions des mondes supérieurs entre deux extrêmes. Certains les 

imaginent comme ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŞǘƘŞǊŞǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƴŜ ŘŜǾŜƴƛǊ ǉǳŜ ǇǳǊŜ ƭǳƳƛŝǊŜ ŎŜ ǉǳƛ ǊŜǾƛŜƴǘ Ł ŘƛǊŜ 

impalpables, presque irréels, pour celui qui a un corps dense.  

/ŜǘǘŜ Ǿƛǎƛƻƴ ƭŜǳǊ Ŧŀƛǘ ŎǊŀƛƴŘǊŜ ŘŜ ǇŜǊŘǊŜ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ƭŜǳǊ Ŝǎǘ ŎƘŜǊ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜΦ 5ΩŀǳǘǊŜǎ ƭŜǎ ŘŞŎǊƛǾŜƴǘ ŀǾŜŎ 

ƭŜǳǊǎ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜǎ ŘΩşǘǊŜǎ ǾƛǾŀƴǘǎ Řŀƴǎ ŘŜǎ ƧŀǊŘƛƴǎΣ ŘŜǎ ǾƛƭƭŜǎ Ŝǘ ǎΩŀŦŦŀƛǊŀƴǘ Ł ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ǘŃŎƘŜǎ ƎǊŀǘƛŦƛŀƴǘŜǎ ŎŜ 

qui revient à dire, pareils à notre monde, mais au superlatif.  

Cette vision leur fait craindre de continuer indéfiniment ce qui leur ennuie sur la terre. Est-ce que dans les 

autres mondes on conserve nos cinq sens ou on perd tout point de référence ? Les deux visions sont justes 

ŎŀǊ ƭΩƘǳƳŀƛƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ƛƳŀƎƛƴŜǊ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŎƻƳǇǊƛǎ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

Mais la transition entre les mondes est imperceptible parce que graduelle. Où se termine le niveau le plus 

Ƙŀǳǘ ŘΩǳƴ ƳƻƴŘŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜ ƭŜ Ǉƭǳǎ ōŀǎ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 5ƻǳȊŜ ƴƛǾŜŀǳȄ ǇǊƛƴŎƛǇŀǳȄ ŘƛǾƛǎŜƴǘ ŎƘŀǉǳŜ 

ƳƻƴŘŜΦ DǊŃŎŜ Ł Ǿƻǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎΣ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ŎƾǘƻȅŜǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎŜǇǘ ƳƻƴŘŜǎ Ł ƭŀ ŦƻƛǎΦ 

Alors, ne soyez pas surpris si, après la mort de votre corps physique, vous vous croyez encore bien vivant 

dans un monde bien réel car votre monde physique est votre stabilité de base mais vous vivez déjà dans au 

moins quatre autres mondes (émotionnel, mental, sentimental et amoureux) et que ces mondes teintent, 

plus que ce que vous pensez votre perception de votre monde physique. 
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/Ŝ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǇŀǊ ŎŜƴǘŀƛƴŜǎ Ƴŀƛǎ ǇŀǊ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ǉǳŜ ƭŜǎ ǳƴƛǾŜǊǎ ǎŜ ǎǳǇŜǊǇƻǎŜƴǘ ŀǳ ƳşƳŜ ŜƴŘǊƻƛǘ ƛŎƛ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΦ 

Actuellement, vous recevez à voǘǊŜ ŘƻƳƛŎƛƭŜΣ ǇŀǊ ƭΩƛƴǘŜǊƳŞŘƛŀƛǊŜ ŘΩǳƴ ŎŃōƭŜ ǊŜƭŀǘƛǾŜƳŜƴǘ ǇŜǘƛǘΣ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ 

ŎŜƴǘŀƛƴŜǎ ŘΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ŀǇǇŀǊŀƛǎǎŜƴǘ ǎǳǊ ǾƻǘǊŜ ŞŎǊŀƴ ŘŜ ǘŞƭŞǾƛǎƛƻƴΦ  

±ƻǳǎ ƴŜ ǎŜƳōƭŜȊ Ǉŀǎ ǎǳǊǇǊƛǎ ǉǳΩƛƭǎ ƴŜ ǎŜ ƳŞƭŀƴƎŜƴǘ Ǉŀǎ Řŀƴǎ ƭŜ Ŧƛƭ ƴƛ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ǊŞŎŜǇǘŜǳǊΦ !ƭƭƻƴǎ Ǉƭǳǎ ƭƻƛƴ 

danǎ Ƴŀ ŎƻƳǇŀǊŀƛǎƻƴΦ tƭǳǎƛŜǳǊǎ ŘΩŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ ǇŀǊƭŜȊ Řŀƴǎ ŘŜǎ ǘŞƭŞǇƘƻƴŜǎ ǎŀƴǎ Ŧƛƭ Ł ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜ 

ǇŜƴŘŀƴǘ ǉǳŜ ŘŜǎ Ƴƛƭƭƛƻƴǎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ Ǿƻǳǎ Ŧƻƴǘ ƭŜ ƳşƳŜ ƎŜǎǘŜΦ  

±ƻǳǎ ƴŜ ǎŜƳōƭŜȊ Ǉŀǎ ǎǳǊǇǊƛǎ ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ ŎŀǇǘŜǊ ŘŜǎ ƛƴǘŜǊŦŞǊŜƴŎŜǎ ŎƻƳƳŜ ƭŀ ŎƻƴǾŜǊǎŀǘƛƻƴ ŘΩǳn inopportun ou 

pire, des sons intelligibles. Alors, pourquoi il vous est pourtant difficile de concevoir plusieurs mondes qui 

ŎƻƘŀōƛǘŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜ ƳşƳŜ ŜǎǇŀŎŜ ǎŀƴǎ ƛƴǘŜǊŦŞǊŜǊ ƭΩǳƴ ŀǾŜŎ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ǉǳƛ ǎΩƛƎƴƻǊŜƴǘ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ Řǳ ǘŜƳǇǎ ? 

Vous pouvez percevoir juǎǉǳΩŁ ǎŜǇǘ ƳƻƴŘŜǎΣ ǎŜǇǘ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ Ŝƴ ƳşƳŜ ǘŜƳǇǎ ŀǾŜŎ Ǿƻǎ ǎŜǇǘ ŎƻǊǇǎ Ƴŀƛǎ ƭŀ 

ƎŀƳƳŜ ŘŜǎ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎ ǎΩŞǘŜƴŘ ǇǊŜǎǉǳŜ Ł ƭΩƛƴŦƛƴƛ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎŜƴǎ ƻǇǇƻǎŞǎΦ  

Votre propre planète matérielle, dont plusieurs croient que les humains en sont la seule conscience, est 

ǊŜƳǇƭƛŜ ŘŜ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜ ǉǳƛ ƭŀ ǇŜǊœƻƛǾŜƴǘ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ǇǊƻǇǊŜǎ Ǉƻƛƴǘǎ ŘŜ ǾǳŜΦ !ǳ ƳƻƳŜƴǘ ǉǳΩǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳ ŀ ǘǊƻƛǎ 

corps, il y a conscience.  

Toutes les espèces de vos trois règnes, minéral, végétal et animal, sont donc conscientes. Leurs différents 

corps seront expliqués ultérieurement.  

/ƘŀǉǳŜ Ŧƻƛǎ ǉǳΩǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ǾƛŜǎ ŀ ǳƴŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ Ŝǘ ǳƴŜ ŎƻƴŎŜǇǘƛƻƴ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜ ǎƻƴ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΣ 

cette perception personnalisée se stabilise et devient une référence de base à son univers. 

Seulement dans votre monde physique se côtoient des milliers de formes de vies qui ne se perçoivent pas 

ƻǳ ǎƛƴƻƴ ǎΩŜƴǘǊŜǾƻƛŜƴǘ Ƴŀƛǎ ǎŀƴǎ ǎŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜΦ  

Lƭ ȅ ŀ ǇŜǳ ŘΩŀƴƴŞŜǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ƛƴǾŜƴǘŞ ŘŜǎ ŀǇǇŀǊŜƛƭǎ Ǿƻǳǎ ǇŜǊƳŜǘǘŀƴǘ ŘΩŞƭŀǊƎƛǊ ƭŀ ƎŀƳƳŜ ŘŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ 

ŘŜ Ǿƻǎ ǎŜƴǎ Ŝǘ ŘΩƻōǎŜǊǾŜǊ ŘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜǎ ƧǳǎǉǳΩŀƭƻǊǎ ƛƴŎƻƴƴǳŜǎ ŘŜ ǾƻǳǎΦ ±ƻǳǎ ƭΩŀǾŜȊ Ŧŀƛǘ ǎǳǊǘƻǳǘ Řŀƴǎ 

ƭΩƛƴŦƛƴƛƳŜƴǘ ǇŜǘƛǘΦ  

Lƭ Ǿƻǳǎ ǊŜǎǘŜ Ł ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ƭΩƛƴŦƛƴƛƳŜƴǘ ƎǊŀƴd, non comme matière morte mais vivante. Pour une puce 

microscopique, vous êtes une planète. Pour la terre, qui êtes- vous ? 

[ΩŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜǎ ƎǊŀƴŘŜǳǊǎΣ Řǳ ǘŜƳǇǎ Ŝǘ ŘŜǎ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜǎ ǎƻƴǘ ƴƻǎ ǇǊƛƴŎƛǇŀǳȄ ƻōǎǘŀŎƭŜǎ ŜƴǘǊŜ ƴƻǳǎΦ 

Les fourmis vivent dans votre univers et vous en êtes conscients car vous percevez leurs petites formes et 

ƭŜǳǊǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ǊŀǇƛŘŜǎΦ 9ƭƭŜǎ ǎƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴΦ aŀƛǎ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜǎ ŦƻǳǊƳƛǎΣ 

comment êtes-vous perçus ?  

bΩşǘŜǎ-Ǿƻǳǎ Ǉŀǎ ǉǳΩǳƴŜ ǎƻƳōǊŜ ŎŀƭŀƳƛǘŞ ǉǳƛ Ǿoile le ciel épisodiquement et qui annonce une possible 

destruction imprévisible et inexplicable selon leurs connaissances ? 

Vous croyez que les roches, les minéraux sont dans votre univers ? tŀǎ ǾǊŀƛƳŜƴǘΣ Ǿƻǳǎ ƴΩŜƴ ǇŜǊŎŜǾŜȊ ǉǳŜ ƭŀ 

manifestation très lente ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜ ŘΩǳƴŜ ǾƛŜ ǘǊŝǎ ǊƛŎƘŜ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ǉǳƛ ǾƛōǊŜ Ł ǳƴŜ ǘƻǳǘŜ ŀǳǘǊŜ ŞŎƘŜƭƭŜΦ  

Pour connaître la vie palpitante des roches, il faudrait pouvoir ralentir votre rythme et convertir vos 

secondes en années.  

De leur côté, la plupart des roches ne croient pas à votre existence et vous considèrent comme un mythe 

ŎŀǊ ǎŜǳƭŜǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŎƭŀƛǊǾƻȅŀƴǘŜǎ ŘΩŜƴǘǊŜ ŜƭƭŜǎ ƻƴǘ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ŘŜ ǾƻǳǎΣ ŎŜǘǘŜ ŜƴǘƛǘŞ 

ŦŞōǊƛƭŜ Ŝǘ ǘŜǊǊƛōƭŜƳŜƴǘ ŞǇƘŞƳŝǊŜΦ Lƭ ȅ ŀ ǎƛ ǇŜǳ ŘΩƘǳƳŀƛƴǎ ǉǳƛ ǊŜǎǘŜƴǘ ŀǎǎƛǎ Ǉƭǳǎ ŘŜ ŘƛȄ ŀƴǎ sur la même roche 

pour lui permettre de vous entrevoir. 

[ŀ ƴŀǘǳǊŜ Ŝǎǘ ǊŜƳǇƭƛŜ ŘΩşǘǊŜǎ ŞƭŞƳŜƴǘŀǳȄ ƛǎǎǳǎ Řǳ ǊŝƎƴŜ ǾŞƎŞǘŀƭ Ŝǘ ǉǳƛ Ŝƴ ǇǊƻƭƻƴƎŜƴǘ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜΦ " ƴŜ Ǉŀǎ 

confondre avec les égrégores. Ils sont les gardiens et les stimulateurs des nouvelles générations de plantes.  
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Lƭǎ ǎƻƴǘ ƭŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ ŘΩǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ŘΩƛƴǘŜƭƭƛƎŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŀƴǘƛ- monde. (Je reviendrai plus tard avec une 

ŘŜǎŎǊƛǇǘƛƻƴ ōǊŝǾŜ ŘŜ ƭΩŀƴǘƛ-monde). Ils sont mal compris par vous et passent inaperçus pour la majorité des 

humains.  

Leurs fréquences vibratoires sont en dessous de vos fréquences perceptibles les plus basses. Eux vous 

ǇŜǊœƻƛǾŜƴǘ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ŞǇƛǎƻŘƛǉǳŜ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ŞǾŀƴŜǎŎŜƴǘŜ ǉǳŀƴŘ Ǿƻǳǎ ŘŞƎŀƎŜȊ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ŜƴǾŜǊǎ 

la nature, donc envers eux. 

[Ŝǎ ŞƎǊŞƎƻǊŜǎ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎ ƛǎǎǳŜǎ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƳƳǳƴŜ Ł ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴǘ Ł ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ƭŜǉǳŜƭ 

des douze univers. Comme exemple, les émotions de peur, les pensées de joie, les sentiments de haine, les 

concepts de pureté etc. peuvent former des égrégores, des entités autonomes mais dénuées de conscience.  

9ƭƭŜǎ ǎƻƴǘ ƭŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŞƳŀƴŀǘƛƻƴǎ ŘŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ǉǳƛ ǇŜǳǾŜƴǘ ǎΩŀǘǘƛǊŜǊ ƳǳǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ǎƛ ŜƭƭŜǎ ǾƛōǊŜƴǘ ŀǳ 

même diapason selon la loi des correspondances ; Ŝƴ ǎΩŀƎƎƭǳǘƛƴŀƴǘΣ ŜƭƭŜǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ƎǊƻǎǎƛǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘŜǾŜƴƛǊ 

une forme imposante voire colossale surtout dans les lieux où elles sont produites en grand nombre.  

/Ŝ ǎƻƴǘ ŎŜǎ ƳŀǎǎŜǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǾƛōǊŀƴǘŜ ǇǊƻŘǳƛǘŜǎ ǇŀǊ ǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞ ǉǳƛ ŎƻƴǎǘǊǳƛǎŜƴǘ Ŝǘ ǇǊƻƭƻƴƎŜƴǘ ƭŜǳǊ 

ǊŞŀƭƛǘŞ Ŝƴ ƭŜǳǊ ǊŜƴǾƻȅŀƴǘ ǳƴŜ ƛƳŀƎŜ ŘΩŜǳȄ-ƳşƳŜǎ Ł ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜ ǘƻǳǘ ƭŜǳǊ ǳƴƛǾŜǊs. 

En plus compliqué, toutes les émanations de nos corps se répandent autour de nous donc dans nos autres 

ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭǎ Ŝǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜǎΦ 5ŞǇŀǎǎŀƴǘ ƴƻǎ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎΣ ŜƭƭŜǎ ŦƛƴƛǊƻƴǘ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜ ǇŀǊ 

revenir vers la source qui les aura émises.  

Si le corps qui les aura créés ƴΩŜȄƛǎǘŜ ǇƭǳǎΣ ŎΩŜǎǘ ƭŁ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ŎƘŜǊŎƘŜƴǘ Ł ǎΩǳƴƛǊ Ł ǎŜǎ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎ ǇƻǳǊ ǎŜ 

ǇǊƻƭƻƴƎŜǊ ŘΩŜƭƭŜǎ-ƳşƳŜǎΦ ¦ƴ ŎƻǊǇǎ ǎƛƳǇƭŜ ƻǳ ŘŜǳȄ ŎƻǊǇǎ ǊŜƭƛŞǎ ŜƴǎŜƳōƭŜΣ ǉǳƛ ǎǳōǎƛǎǘŜƴǘ ǎŀƴǎ ƭΩŀǇǇƻǊǘ ŘΩǳƴ 

troisième corps qui leur donnait la conǎŎƛŜƴŎŜΣ ƴΩŞǾƻƭǳŜƴǘ Ǉƭǳǎ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ŜǳȄ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ŘŜǎ ŞƭŞƳŜƴǘŀǳȄΦ  

! ƭŀ ƳƻǊǘ ŘŜ ŎŜǎ ŎƻǊǇǎΣ ƭŜǎ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ǎƛƳǇƭŜǎ ǉǳƛ ƭŜǎ ŎƻƳǇƻǎŀƛŜƴǘ ǎŜ ǎŞǇŀǊŜƴǘ Ŝǘ ŎƘŜǊŎƘŜƴǘ Ł ǎΩǳƴƛǊ Ł ƭŜǳǊ 

ǎŜƳōƭŀōƭŜ ǇƻǳǊ ǇǊƻƭƻƴƎŜǊ ƭŜǳǊ ǾƛŜ Ŝǘ ŎŜ ǎƻƴǘ ŎŜǎ ŀƎƎƭƻƳŞǊŀǘƛƻƴǎ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ŘŜǎ égrégores.  

Elles sont en soi les résidus énergétiques des corps qui ne se sont pas prolongés dans une conscience ; ou 

les prémisses de nouveaux corps non encore associés au moins à un autre pour donner une conscience. 

Elles influencent néanmoins notre vie par leur côtoiement.  

¢ƻǳǘ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŞƳŜǘ ƴƻǳǎ ǊŜǾƛŜƴǘ Ŝǘ ŜƭƭŜǎ Ŝƴ ǎƻƴǘ ƛƴǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜƳŜƴǘ ƭŜǎ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜǎΦ 

Dans les mondes supérieurs, on en vient à pouvoir volontairement attirer les égrégores vers soi pour créer 

ǘƻǳǘŜ ŦƻǊƳŜ ǇǊƛƳŀƛǊŜ ŀƭƭŀƴǘ ŘΩǳƴ ƻōƧŜǘ ǉǳŜƭŎƻƴǉǳŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜΦ  

{Ŝǳƭ ǳƴ şǘǊŜ ǘǊŝǎ ŞǾƻƭǳŞΣ ŎƻƳǇǊŜƴŀƴǘ ƭŜǎ ƎǊŀƴŘǎ ƳŞŎŀƴƛǎƳŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ Ŝƴ ǊŜǎǇŜŎǘŀƴǘ ƭΩƻǊŘǊŜ 5ƛǾƛƴΣ 

peut créer à partir de ces égrégores un élémental et même une vie consciente. 

¢ƻǳǘ ǳƴƛǾŜǊǎ ƴΩŜǎǘ ǎǘŀōƭŜ Ŝǘ ƴŜ ŘǳǊŜ Řŀƴǎ ǎŀ ŦƻǊƳŜ ǉǳŜ ǇŀǊ ǎŀ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ǇŀǊ ǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳ ƻǳ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ Ŝƴ 

même temps. Mais il faut tenir compte aussi des différents univers qui se superposent.  

/ƻƳƳŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǎǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ƎǊŃŎŜ Ł ǎŜǎ ǘǊƻƛǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎΣ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ǳƴƛǾŜǊǎ ƻƴǘ ǘǊƻƛǎ 

ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎΣ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎΣ Ƴŀƛǎ ǊŀǊŜƳŜƴǘ ǇƭǳǎΦ [ŜǳǊǎ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ǎƻƴǘ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭ ǎǳŎŎŜǎǎƛŦǎ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘΩǳƴ ŘŜ 

base qui peut şǘǊŜ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ƭŜǉǳŜƭ ŘŜǎ ŘƻǳȊŜΦ  

Ce constat nous révèle que la matière même dont est fait un univers est consciente. Votre planète terre est 

une entité consciente dont le troisième corps est le corps physique dont le règne minéral est sa plus belle 

réussite. 

bƻǳǎ ǇŜǊŎŜǾƻƴǎΣ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊΣ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƴƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ Ŝǘ ŀǾŜŎ ǎŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎΦ 

Même si nous étudions ces autres individus dans toutes ses caractéristiques et ses différentes 

manifestations, cela ne demeure que connaissance supŜǊŦƛŎƛŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ  
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{ŜǳƭŜ ƭΩǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǎ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǊŀŦŦƛƴŞǎΣ ŜƳǇǊŜƛƴǘǎ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ƳƻƴŘŜǎ ǊŞŎƛǇǊƻǉǳŜǎΣ ǇŜǊƳŜǘǘŜƴǘ ŘŜ 

ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊΣ ŘΩƛƴǘŞƎǊŜǊ ǎƻƴ ǎŀǾƻƛǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ǇƻǳǾƻƛǊ ǎΩƛŘŜƴǘƛŦƛŜǊ Ł ƭǳƛΦ  

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŜǎǇŝŎŜǎ ƻƴǘ ŘŜ ƭŀ ƳƛǎŝǊŜ Ł ǎΩƛƳŀƎƛƴŜǊ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊǎ ƻǳ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ŎŀǊ 

ƛƭǎ ƴΩŜƴ ǇǊŜƴƴŜƴǘ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ǉǳΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŀǾŜŎ ƭŜǳǊǎ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴǎ ƭƛƳƛǘŞŜǎ Ŝǘ ōƛŀƛǎŞŜǎ ŘΩǳƴ ǎŜǳƭ 

corps. 

.ŜŀǳŎƻǳǇ ŘΩƘǳƳŀƛƴǎ ƴŜ ŎǊƻƛŜƴǘ ǉǳΩŁ ƭŀ ŎƘŀƛǎŜ ǎƻƭƛŘŜ ǎǳǊ ƭŀǉǳŜƭƭŜ ƛƭǎ ǎΩŀǎǎƻƛŜƴǘ Ŝǘ Ł ƭŀ ǘŀōƭŜ ǉǳƛ ǊŞǎƛǎǘŜ Ł ƭŀ 

ŦƻǊŎŜ ŘŜ ƭŜǳǊ ŎƻǳǇ ŘŜ ǇƻƛƴƎΦ Lƭǎ ƴŜ ŘƻǳǘŜƴǘ Ǉŀǎ ǳƴŜ ǎŜŎƻƴŘŜ ŘŜ ƭŜǳǊ ǊŞŀƭƛǘŞΦ aŀƛǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǎƻƴǘ Ƴŀƭ Ł ƭΩŀƛǎŜ 

avec les émotions, les pensées, les sentiments si insaisissables.  

Quelques-uns leur trouvent même une origine organique et les limitent à cela. Pour les êtres qui vivent 

dans le monde émotionnel avec leurs corps émotionnels, les émotions sont la base dont est construite 

toute chose.  

vǳŀƴŘ ƛƭǎ ǎΩŀǎǎƻƛŜƴǘ ǎǳǊ ǳƴŜ ŎƘŀƛǎŜ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭƭŜ Ŝǘ ŘƻƴƴŜƴǘ ǳƴ ŎƻǳǇ ŘŜ Ǉoing émotionnel sur une table 

émotionnelle, leur table résiste autant à leur émotion que votre table matérielle résiste à la dureté de votre 

poing dans votre monde matériel.  

Un fauteuil de lumière pour un être de lumière est très confortable et le supporte très bien. Ces seuls 

exemples devraient vous faire comprendre la richesse et la réalité de ces mondes pour ceux qui les 

habitent. 

La matière avec laquelle est fait chacun de vos corps lui donne des sens aptes à percevoir la même matière 

autour de lui. Un corps conceptuel de base évolue dans un monde conceptuel où des concepts sont perçus 

comme la réalité fondamentale.  

Cette réalité qui semblerait inconcevable pour une entité vivant dans un corps physique de base est 

pourtant un univers agréable et plein ŘŜ ƳŜǊǾŜƛƭƭŜǎΦ WΩȅ ǎŞƧƻǳǊƴŜ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ǎǳǊǘƻǳǘ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ ŎƻǊǇǎ 

amoureux.  

On y côtoie essentiellement des entités qui se sont délestées de tous les comportements complexes et 

inutiles. Elles ont conservé ce qui est primordial en toute chose. Elles comprennent les principes, les 

ŎƻƴŎŜǇǘǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ Ł ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ Ŝǘ ǊŞƎƛǎǎŜƴǘ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

Leurs demeures, leurs jardins, leurs villes, leurs contrées sont faites de ces éléments essentiels organisés en 

un monde raffiné et riche en sensations. 

¢ƻǳǘ Ŝǎǘ ǉǳŜǎǘƛƻƴ ŘŜ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜ Ŝǘ ŘŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴΦ ¦ƴ ǎƛƳǇƭŜ ƻōǎŜǊǾŀǘŜǳǊ ƴŜ Ǿƻƛǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŦŜǳƛƭƭŀƎŜ ŘΩǳƴ ŀǊōǊŜ 

ǉǳŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ƴǳŀƴŎŜǎ ŘŜ ǾŜǊǘ ǘŀƴŘƛǎ ǉǳΩǳƴ ǇŜƛƴǘǊŜ Ŝƴ Ǿƻƛǘ ŀǳ Ƴƻƛƴǎ ŘŜǎ ŘƛȊŀƛƴŜǎ Ŝǘ ǇŜǳǘ-être encore plus.  

Le raffinement des sens dans les mondes sǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ƴΩŀƳŝƴŜ Ǉŀǎ ƭŜǳǊ ŀǇǇŀǳǾǊƛǎǎŜƳŜƴǘ Ƴŀƛǎ ƭŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ 

{ŀǳŦ ǉǳŜ ƭŜǎ ƴǳŀƴŎŜǎ ŘŞƭƛŎŀǘŜǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ǇŀǊŀƞǘǊŜ ǎǳǇŜǊŦƭǳŜǎΣ ǾƻƛǊŜ ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜǎ Ł ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ƴŜ Ǿƻƛǘ ǘƻǳǘ ǉǳΩŜƴ 

noir et blanc. 

Les mondes supérieurs ne sont pas une copie en meilleur de votre monde qui serait pour certains le reflet 

ŘΩǳƴ ƳŀƴǉǳŜ ŘΩƛƳŀƎƛƴŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ Ŝǘ ƭŀ ǇǊŜǳǾŜ ŘŜ ǎŀ ƴƻƴ-ŜȄƛǎǘŜƴŎŜΦ aŀƛǎ ŀǳ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ǾƻǘǊŜ 

monde qui est influencé par les mondes supérieurs.  

Les mondes plus denses en énergie se répandent automatiquement dans les mondes moins denses en 

ŞƴŜǊƎƛŜΦ [ΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜƴǎŜ ǎŜ ǊŞǇŀƴŘ ŀǳǘƻǳǊ ŘΩŜƭƭŜ Ŝƴ ǎΩŀŎŎŞƭŞǊŀƴǘΦ [ΩŞƴŜǊƎƛŜ ǊŀǊŜ ǎŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŜ ǎǳǊ ŜƭƭŜ-même 

en se cristallisant.  

[ŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ƛƴǾŜǊǎŜƳŜƴǘ ǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴƴŜƭƭŜ Ł ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜΦ [Ŝǎ ƳƻƴŘŜǎ ƛnférieurs 

ǎƻƴǘ ŘƻƴŎ Ŧŀƛǘǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŞŜ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜ ŀǳ ǘŀǳȄ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǾƛōǊŀƴǘŜ Ǉƭǳǎ ǊŀǊŜΦ Lƭǎ ǎƻƴǘ ŘƻƴŎ Ǉƭǳǎ ōǊǳǘǎ 

et appauvris en nuance et en subtilité.  
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[Ŝǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ ǎƻƴǘ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜǎ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎΦ 9ƴ ǎΩŞƭŜǾŀƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎΣ ƻƴ ŘŞcouvre que les 

cinq sens du corps physique sont limités et figés par rapport à leurs potentiels dans les corps supérieurs. 

[ŀ ǘŜǊǊŜ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ǘƻǳǘŜ ǊŞŎŜƴǘŜ Ŝƴ ǇŞǊƛǇƘŞǊƛŜ ŘΩǳƴ ŎŜƴǘǊŜΦ [ŀ ǊŀǊŜǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƴŜ ƭǳƛ 

ǇŜǊƳŜǘ Ǉŀǎ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ŘΩŀŎŎŞŘŜǊ Ł ǳƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ǉƭǳǎ ŞƭŜǾŞΦ {ŀ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ƎŞƻƎǊŀǇƘƛǉǳŜ Řŀƴǎ 

ƭΩŜǎǇŀŎŜΣ ŜƴǘǊŜ ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜ ŎŜƴǘǊŀƭŜ Ŝǘ ƭΩƻōǎŎǳǊƛǘŞ ŘŜǎ ŎƻƴŦƛƴǎΣ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜ ǳƴ ǊŜƎƛǎǘǊŜ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǘǊŝǎ ǇǊŞŎƛǎΦ  

La palette des comportements des humains est régie par toutes les émanations en provenance des astres et 

ŘŜǎ ŞƎǊŞƎƻǊŜǎ ǉǳƛ ŜƴǘƻǳǊŜƴǘ ƭŜǳǊ ǇƭŀƴŝǘŜΦ 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ǾƻǘǊŜ ǇƭŀƴŝǘŜ Ŝǎǘ ǳƴ ƻǊƎŀƴƛǎƳŜ ǾƛǾŀƴǘ Ŝǘ 

conscient qui évolue à son propre rythme fait de la rencontre entre la somme des émanations venant de 

ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǘ ƭa somme des émanations venant de son intérieur. 

[Ŝǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ǎƻƴǘ ŘŞǇŜƴŘŀƴǘǎ ǇƻǳǊ ƭŜǳǊ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀƴŝǘŜ ǘŜǊǊŜΣ ŘŜ ǎŀ Ǉƻǎƛǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ 

ǎƻƳƳŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǾƛŜǎ ǉǳƛ Ŧƻƴǘ ǎƻƴ ǘƻǳǘΦ [ŀ ǘŜǊǊŜ ŞǾƻƭǳŜ Ł ǎƻƴ ǇǊƻǇǊŜ ǊȅǘƘƳŜ Ŧŀƛǘ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜs vies 

ǉǳƛ ƭŀ ŎƻƳǇƻǎŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ǎƻƴ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

9ƭƭŜ ƴŜ ǇŜǳǘ ǎǳǇǇƻǊǘŜǊ ǉǳΩǳƴ ǊŜƎƛǎǘǊŜ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ǘǊŝǎ ǇǊŞŎƛǎ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ǉǳƻƛǉǳŜ ŦŀǎǎŜƴǘ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎΣ 

leur évolution est tributaire et limitée par ce registre. Si votre tȅǇŜ ŘΩŜǎǇǊƛǘ ǎΩŜǎǘ ƛƴŎŀǊƴŞ ici-basΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ 

ǎƻƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘ Ł ŎŜƭǳƛ ŘŜ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘΦ  

Il ne pourra espérer dépasser le taux vibratoire limite de la terre sans donner en contrepartie un lourd 

tribut. La terre sera un jour un lieu idyllique quand elle aussi aura décidé de franchir les étapes qui 

ƭΩŀƳŝƴŜǊƻƴǘ Ǉƭǳǎ ǇǊŝǎ Řǳ ŎŜƴǘǊŜΦ 

9ƴ ŀǘǘŜƴŘŀƴǘΣ ǾƻǘǊŜ ǊƾƭŜ Ŝǎǘ ŘΩşǘǊŜ Ŝƴ ƘŀǊƳƻƴƛŜ ŀǾŜŎ ǎƻƴ ŜƴǎŜƳōƭŜΦ vǳŜƭ ǊƾƭŜ croyez-vous jouer pour la 

terre ? Une entité qui contribue à son équilibre ou une cellule chaotique qui menace sa survie ? ±ƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ 

responsable que de vous-même.  

Mais de combien de parties de vous pouvez vous vous délester sans menacer votre vie même ? Combien de 

cellules cancéreuses pouvez-vous supporter sans que votre organisme dépérisse ? !ƭƻǊǎΣ Ǿƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ Ǉŀǎ 

responsable de la terre mais la responsabilité envers vous-même fait toute la différence. 

Lƭ ȅ ŀ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜ Ŝǘ ŎŜƭƭŜ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ Ŝƴ ƻƴǘ ŘŞŎƛŘŞ ŀƛƴǎƛΦ vǳŀƴŘ ŎŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ Ŝǎǘ 

enclenché, on peut faire progresseǊ ǎƻƴ Ƙŀōƛǘŀǘ Ƴŀƛǎ ŀǳ ǇǊƛȄ ŘΩǳƴ ŎƻƴǎŜƴǎǳǎΣ ŘΩǳƴŜ ǊŜƭŀǘƛƻƴ ƛƴǘƛƳŜ ŜƴǘǊŜ ǎƻƛ 

Ŝǘ ǎŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎΣ ŜƴǘǊŜ ǎƻƛ Ŝǘ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ  

[ŀ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ Ŝǘ ƭŜǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ŘΩǳƴ ŀǎǘǊŜ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǎƻƴǘ ŦŀƛǘŜǎ ŘŜǎ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ Ł ǘƻǳǘŜǎ 

ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜ ǉǳƛ ƭΩƘŀōƛǘŜƴǘ Ŝǘ ŘŞŦƛƴƛǎǎŜƴǘ ƭŜǎ ōƻǊƴŜǎ ǉǳƛ ƭƛƳƛǘŜƴǘ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳΦ hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ 

supprimer une partie de cet ensemble sans menacer sa propre survie.  

hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ŘŞǇŀǎǎŜǊ ŎŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎ ǇƭŀƴŞǘŀƛǊŜǎ ǎŀƴǎ şǘǊŜ ƻōƭƛƎŞ ŘΩŀƛŘŜǊ Ŝƴ ǊŜǘƻǳǊ Ł ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ Il 

Ŧŀǳǘ ǎŜ ŘŞƭŜǎǘŜǊ ŘΩǳƴ ǘǊƻǇ-ǇƭŜƛƴ ǇƻǳǊ ǎΩŞƭŜǾŜǊΦ 

Dans les mondes immédiatement au-dessus de vous, il y a encore des structures, des organismes qui 

réglementent la vie de ses habitants. On y retrouve toutes les sortes de paysages, de maisons, de villes où 

ŘŜǎ şǘǊŜǎ ǎΩŀŦŦŀƛǊŜƴǘ ŀǳȄ ǘŃŎƘŜǎ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎ ŀǳȄ ǾƾǘǊŜǎ Ŝǘ ǉǳƛ ƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ ƭŜǳǊǎ Ǌŀƛǎƻƴǎ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ  

/ƻƳƳŜ ƭŜǎ ŎƻƴǘǊŀǎǘŜǎ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ǎƻǊǘŜǎ ǎΩŀƳŜƴǳƛǎŜƴǘΣ ǘƻǳǘ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ǉǳƛ Şǘŀƛǘ ŎƻƴǎŀŎǊŞ Ł ƭŜǎ ǊŞƎƭŜǊ ǎǳǊ ǘŜǊǊŜ 

ǎŜǊǘ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŦƛƴǎΦ [Ŝǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ étaient des régleurs de conflits dans votre monde deviennent 

ŘŜǎ ŀƛŘŜǎ ŞŎƭŀƛǊŞǎ ǇƻǳǊ ǘƻǳǎ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ŎƘŜǊŎƘŜƴǘ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜΣ ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ƴƻǳǾŜŀǳ ƳƻƴŘŜΦ  

Chaque monde se divise en douze niveaux ce qui fait que le niveau le plus bas est très proche du monde au- 

dessous et le niveau le plus haut très proche du monde au-dessus.  
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aŀƛǎ ƭŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ǎƻƴǘ ǎȅƳōƻƭƛǉǳŜǎ ŎŀǊ ǘƻǳǘ ǎŜ ǇŀǎǎŜ ƛŎƛΦ Lƭ ƴΩȅ ŀ ǳƴŜ ŞƭŞǾŀǘƛƻƴ ǊŞŜƭƭŜΣ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǾŜǊǎ ƭŜ 

ŎƛŜƭΣ ǉǳΩŀǳ ǎŜǳƛƭ Řǳ ǘǊƻƛǎƛŝƳŜ ƳƻƴŘŜΦ /ΩŜǎǘ ŘƻƴŎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƳŜƴǘŀƭ ǉui enclenche pour vous un début 

ŘΩŀǎŎŜƴǎƛƻƴΦ 

5ŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎΣ ƭŜǎ ǊŜƭŀǘƛƻƴǎ ǎŜ ǎƛƳǇƭƛŦƛŜƴǘΣ ǎΩƘŀǊƳƻƴƛǎŜƴǘ ǇŀǊ ƭŜ ŎƾǘƻƛŜƳŜƴǘ ŘΩşǘǊŜǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ 

Ǉƭǳǎ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎΦ 9ƴ ǾƛǾŀƴǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ Řŀƴǎ ǳƴŜ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜ ŘŜ ǾƛŜǎΣ ƻƴ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜ ǳƴŜ 

personnalité de plus en plus complexe et vaste.  

aŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ǊƛŎƘŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŘŜǾƛŜƴǘΣ ƻƴ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘ ƴŞŀƴƳƻƛƴǎ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜ ƭŀ ƳşƳŜ ǎƻƳƳŜ ŘŜ ǊƛŎƘŜǎǎŜ ŎŀǊ 

ƴƻǘǊŜ ǾǊŀƛ ƘŞǊƛǘŀƎŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Ŧŀƛǘ ŘΩǳƴ ōŀƎŀƎŜ ŘΩŞǾŞƴŜƳŜƴǘǎ ƻǳ ŘΩŀŎǉǳƛǎ Ƴŀƛǎ ŘŜ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ǇǊƻŦƻƴŘǎ ǉǳƛ 

nous animaient dans les circonstances.  

tƭǳǎ ƻƴ ǎΩŞƭŝǾŜΣ Ǉƭǳǎ ƻƴ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΣ ŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǳƴƛǘ ŀǳȄ ŀǳǘǊŜǎΦ aŀƛǎ ƴƻǘǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ǳƴƛǉǳŜ Ł 

ŎƘŀŎǳƴ ƴΩŜƴ Ŝǎǘ Ǉŀǎ ǇƻǳǊ ŀǳǘŀƴǘ ŀƳƻƛƴŘǊƛŜΦ bƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇŀǎǎƛƻƴƴŞǎ ǇŀǊ ƭŀ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ŘŜ ƭŀ 

diversité ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

aŀƛǎ ŀǾŜŎ ƭΩŞƭŞǾŀǘƛƻƴΣ ƻƴ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ƭŜǎ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀǳȄ ǉǳƛ ǊŞƎƛǎǎŜƴǘ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝǘ ǉǳƛ 

se dissimulent derrière chaque manifestation de vie. Nous sommes mus par notre propre enthousiasme et 

nous progressons sans cesse dans un état de sérénité toujours de plus en plus intense. 

Dans les mondes supérieurs, nous jouissons de tous les plaisirs chers aux humains et des occupations qui 

donnent un sens à la vie. Leurs manifestations se raffinent avec le raffinement des sens et gagnent en 

qualité de plénitude. 

Il faut comprendre que les difficultés que vous pouvez avoir dans vos relations avec les autres vous sont 

nécessaires. Elles sont même créées par vous pour vous stimuler. Sans ces stimulations extrêmes, plusieurs 

ŘΩŜƴǘǊŜ Ǿƻus stagneraient sur place, refaisant les mêmes gestes sans les approfondir ni les dépasser.  

Sur terre, les prisons, les épreuves, forment des êtres ayant soif de liberté et de compréhension et quand 

ces obstacles sont surmontés, elles ont formé des êtres qui continuent volontairement à ouvrir des 

ōŀǊǊƛŝǊŜǎΣ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ŝƴ ǉǳşǘŜ ŘΩǳƴŜ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ ǇŀƛȄ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊŜΦ  

[Ŝ ƧƻǳǊ ƻǴ ƭŜ ƳŞŎŀƴƛǎƳŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇŜǊƳŀƴŜƴǘŜ Ŝǎǘ ŜƴŎƭŜƴŎƘŞΣ ŎŜǎ şǘǊŜǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ŀǎǇƛǊŜǊ Ł ǳƴ ƳƻƴŘŜ 

meilleur ; ǳƴ ƳƻƴŘŜ ƻǴ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ǇǊƻƎǊŝǎ ƴΩŜǎǘ Ǉƭǳǎ ƭŀ ǎƻǳŦŦǊŀƴŎŜ ƻǳ ƭŀ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŀƛƎǳš ŘŜ ǎƻƴ 

impuissance mais la joie exaltée à chaque progrès, la paix profondément ressentie à chaque prise de 

conscience. 

Faites-vous partie de ceux qui progressent dans la peine ou ceux qui progressent dans la joie ? Votre 

ǊŞǇƻƴǎŜ Ǿƻǳǎ ƛƴŘƛǉǳŜ ǾƻǘǊŜ ŎƘŜƳƛƴ ŦǳǘǳǊ ǎƛ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ǇǊşǘǎ ǇƻǳǊ ǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊΦ 9ƴ ŀǘǘŜƴŘŀƴǘΣ ŎΩŜǎǘ ƛŎƛ 

maintenant que se construit votre devenir. 

Pour mieux vous comprendre, il est indispensable que vous connaissiez votre origine, votre histoire en 

ǘŜƳǇǎ ǉǳΩŜǎǇŝŎŜ Ŝǘ ŎŜŎƛ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ Ƴŀ ǇǊƻǇǊŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΦ 

Pendant la période des hauts et des bas de la première race implantée sur la terre, je côtoyais aussi la 

plupart des êtres qui vivaient sur les autres planètes et qui subissaient aussi des perturbations vibratoires. Il 

ƳΩŞǘŀƛǘ ŘŜǾŜƴǳ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ şǘǊŜ Ƴƻƛ-même affecté par ce que devait endurer toutes ces races.  

WΩŀǾŀƛǎ ŘŞǾŜƭƻǇǇŞ ǳƴ ŎƻƴǘŀŎǘ ǇǊƛǾƛƭŞƎƛŞ ŀǾŜŎ ƭŜǎ Ƙŀōƛǘŀƴǘǎ ŘŜ ±Şƴǳǎ qui étaient très proches de mes 

ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜǎ Ŝǘ ŘŜ ƳŜǎ Şǘŀǘǎ ŘΩşǘǊŜΦ vǳŀƴŘ ƧΩŜƴ Şǘŀƛǎ ŜƴŎƻǊŜ Ł ǾŜƴƛǊ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ǇƻǳǊ ŘŜ 

ŎƻǳǊǘŜǎ ǇŞǊƛƻŘŜǎΣ ŎΩŜǎǘ ǎǳǊ ±Şƴǳǎ ǉǳŜ ƧŜ ǎŞƧƻǳǊƴŀƛǎΦ  

Sa proximité du soleil me convenait mieux ainsi que ses merveilleux habitants. Notre bonne entente avec le 

ǘŜƳǇǎ ƴƻǳǎ Ŧƛǘ ŘŞŎƛŘŜǊ ŘΩǳƴ ŎƻƳƳǳƴ ŀŎŎƻǊŘ ŘŜ ǇƻǎŜǊ ǳƴ ŀǳǘǊŜ ƎŜǎǘŜ ŘΩŞŎƭŀǘΦ 9ƴǎŜƳŜƴŎŜǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜ ŀǾŜŎ ǳƴŜ 

ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǊŀŎŜ ŘΩƘǳƳŀƴƻƠŘŜǎ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ǇŜǊŦƻǊƳŀƴǘŜ ǉǳŜ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǉǳƛΣ ŜƭƭŜΣ Řŀǘŀƛǘ ŘŞƧŁ ŘŜ Ǉƭǳǎ ŘŜ ŎŜƴǘ 

cinquante mille ans. 
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/ŜǘǘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǊŀŎŜ ǇƻǎǎŞŘŀƛǘ ƭŜǎ ŀǘǘǊƛōǳǘǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ǎƻǇƘƛǎǘƛǉǳŞǎ ŘŜ ƭΩŞǇƻǉǳŜ Ŝǘ ǳƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ƛƴŞƎŀƭŞΦ aŀƛǎ 

ŜƭƭŜ Şǘŀƛǘ ǾƛŜǊƎŜ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ŜƴŎƻǊŜ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŀǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƴƻǎ ŎŜƴǘǊŜǎ ŘŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜΦ  

Elle fut amenée de notre planète-ƳŝǊŜ ƧǳǎǉǳŜ ǎǳǊ ±ŞƴǳǎΣ ƭŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊ ŜƴŘǊƻƛǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀŎŎƭƛƳŀǘŜǊ Ł ǾƻǘǊŜ 

système. Elle fut ensuite légèrement modifiée pour convenir aux conditions de la terre. Cela se passait il y a 

environ trente-cinq mille ans. 

Il vous est peut-şǘǊŜ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ ŘŜ ƳΩŜƴǘŜƴŘǊŜ ǇŀǊƭŜǊ ŀƛƴǎƛ ŘŜ Ǿƻǎ ŀƴŎşǘǊŜǎ ŘƛǊŜŎǘǎΦ WΩŜƴ ǇŀǊƭŜ ŎƻƳƳŜ ŘΩǳƴŜ 

création expérimentale faite par nous dans un contexte artificiel et vous ne pouvez vous empêcher de 

comparer cela à vos propres races de laboratoire.  

aŀƛǎ ƭŁ ǎΩŀǊǊşǘŜ ƭŀ ǊŞŦŞǊŜƴŎŜΣ Řŀƴǎ ƭŀ mesure que nous avons un haut respect de toute forme de vie. Le fait 

que vous avez été élaboré et élevé sous notre tutelle ne vous avilit pas en aucune façon. Le non 

consentement est la seule chose à proscrire.  

La servitude qui apporte des bénéfices aux deux protagonistes est un mariage heureux. Demandez à vos 

ŀƴƛƳŀǳȄ ŘƻƳŜǎǘƛǉǳŜǎ ŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ ǇŜǊŘǳ Ŝǘ ƎŀƎƴŞ Ŝƴ ǎΩŀǎǎƻŎƛŀƴǘ ŀǾŜŎ ǾƻǳǎΦ {Ωƛƭǎ Ǿƻǳǎ ŘƛǎŜƴǘ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ 

ƎŀƎƴŞ ŘŀǾŀƴǘŀƎŜ Ŝƴ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ ǇŜǊŘǳΣ ŀƭƻǊǎ ƧŜ Ǿƻǳǎ Řƛǎ ōǊŀǾƻ !  

Nous ne trafiquons pas la vie sans son consentement. 

Pouvez-Ǿƻǳǎ ǊŜǎǎŜƴǘƛǊ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŞǇǊƻǳǾŜ ŎƻƳƳŜ ǘǊƛǎǘŜǎǎŜ Ŝǘ ŘŞǎƻƭŀǘƛƻƴ ŘŜǾŀƴǘ ǘŀƴǘ ŘΩƘǳƳŀƛƴǎ ǉǳƛ ǎŜ 

ƳƻǉǳŜƴǘ ƻǳ ƳŞǇǊƛǎŜƴǘ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜ ǉǳΩƛƭǎ ƴŜ ŎƻƳǇǊŜƴƴŜƴǘ ǇŀǎΦ  

Il y a aussi tous ceux qui sont simplement indiffŞǊŜƴǘǎ ŘŜǾŀƴǘ ǘƻǳǘŜǎ ŎŜǎ ǆǳǾǊŜǎ ŘΩŀǊǘ ŎǊŞŞŜǎ ǇŀǊ ƴƻǎ Ǉƭǳǎ 

ƎǊŀƴŘǎ ŀǊǘƛǎǘŜǎ ƧǳǎǘŜ ǇƻǳǊ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜǊ Ŝƴ ŜǳȄ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭŀ ōŜŀǳǘŞ Ŝǘ ŘŜ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ? Nous vous avons 

ŀǳǎǎƛ ŎǊŞŞ ŎƻƳƳŜ ŘŜǎ ǆǳǾǊŜǎ ŘΩŀǊǘ ŘŜ ƎǊŀƴŘŜ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴΦ  

Vous faisiez partie de la nouvelle ŞǘŀǇŜ ǉǳŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŀǘǘŜƴŘŀƛǘΦ {ƛ Ǿƻǳǎ ǎŀǾƛŜȊ ǘƻǳǘ ƭŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ Ŏƻƭƻǎǎŀƭ ǉǳƛ 

est enfermé en vous ! 

¢ƻǳǎ ƳŜǎ ŜŦŦƻǊǘǎ Ŝǘ Ƴƻƴ ŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ Řŀƴǎ ŎŜ ǇǊƻƧŜǘ ƳΩƻƴǘ ŀƳŜƴŞ Ł ƳŜ ǊŀǇǇǊƻŎƘŜǊ 

ŀŦŦŜŎǘƛǾŜƳŜƴǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜΦ WǳǎǉǳΩŀǳ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ŘŞŎƛŘŜǊ ƛƭ ȅ ŀ ǘǊŜƴǘe-Ŏƛƴǉ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ ŘΩŀōŀƛǎǎŜǊ Ƴƻƴ ǘŀǳȄ 

ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ǇƻǳǊ ǇƻǳǾƻƛǊ ƳΩƛƴŎŀǊƴŜǊ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ǎƻƭƛŘŜ Ŝǘ ǇƻǳǾƻƛǊ ŀƛƴǎƛ ǾŜƴƛǊ ǎǳǊ ŎŜǘǘŜ ƧŜǳƴŜ ǇƭŀƴŝǘŜ 

devenue une sorte de colonie provisoire. 

Pour se répandre dans les mondes éloignés par rapport à la source centrale, les entités conscientes comme 

moi doivent se contracter sur elles-ƳşƳŜǎ ǇƻǳǊ ǎŜ ǎƻƭƛŘƛŦƛŜǊ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ ƴŜ Ǉŀǎ ǎŜ ŘƛǎǇŜǊǎŜǊ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊ ǊŀǊŞŦƛŞΦ 

Comme quand, dans votre respiration, vous expirez en vous contractant et en expulsant le trop-ǇƭŜƛƴ ŘΩŀƛǊΦ  

Il en va de même dans les différents corps qui deviennent de plus en plus denses en énergie cristallisée et 

pauvre en énergie animée. Plus les enveloppes sont figées, plus elles sont insensibles aux vibrations mais 

plus elles sont résistantes à la dispersion de lΩŞƴŜǊƎƛŜ ƛƴǘŜǊƴŜΦ  

On peut comparer cela aussi à la réaction de votre corps physique au froid externe. Votre corps se 

contracte automatiquement ramenant vers lui sa chaleur et en la compactant, évite sa dispersion trop 

ǊŀǇƛŘŜΦ /ΩŜǎǘ ǳƴ ƳŞŎŀƴƛǎƳŜ ŘŜ ǎǳǊǾƛŜ automatique mais qui peut être modifié par la volonté.  

!ǾŜŎ ƭŀ ǎƻƭƛŘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎΣ ƭŜ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ǎΩŀōŀƛǎǎŜΣ ǊŀƭŜƴǘƛǘ ŀǳǘƻƳŀǘƛǉǳŜƳŜƴǘΦ aŀƛǎ ƛƭ Ŝǎǘ ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜ 

de perdre les acquis de nos corps supérieurs ; ces corps tombent simplement en dormance.  

Ils ne sont plus aptes à fonctionner car le niveau de sensibilité de leurs sens est au-delà de ce qui est 

possible de capter dans le nouvel environnement. Comme vos autres vies en sommeil, il demeure quand 

ƳşƳŜ ǉǳŜ ƭŜǳǊǎ ōŀƎŀƎŜǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǎƻƴǘ ǇǊŞǎŜƴǘǎ Ŝƴ Ǿƻǳǎ Ŝǘ ǇŜǳǾŜƴǘ ǎΩŞǾŜƛƭƭŜǊ Ł ǘƻǳǘ ƳƻƳŜƴǘ ŀǳ 

besoin. 
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Quand nous sommes enfin arrivés sur la terre dans un vaisseau-mère, il y a plus de trente-cinq mille ans, 

nous comptions environ deux mille vingt-cinq êtres à bord incluant mon équipage. Nous nous sommes 

ƛƴǎǘŀƭƭŞǎ Řŀƴǎ ǳƴŜ ǇŜǘƛǘŜ ŎƻƴǘǊŞŜ ǎǳǊ ǳƴŜ ƞƭŜ ŀǳ ŎŜƴǘǊŜ ǎǳŘ ŘŜ ƭΩ!ǘƭŀƴǘƛǉǳŜΦ  

bƻǳǎ ŀǾƛƻƴǎ ŎƘƻƛǎƛ ŎŜǘ ŜƴŘǊƻƛǘ ŎŀǊ ƴƻǳǎ ǎŀǾƛƻƴǎ ŘŞƧŁ Řŝǎ ƭŜ ŘŞōǳǘ ǉǳŜ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ǎΩŀōƞƳŜǊŀƛǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŜŀǳȄ 

quelque quinze mille ans plus tard. Votre terre à ce moment-là avait gardé une faiblesse due à son 

ŘŞǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ŘΩƻǊōƛǘŜ ǇǊƻǾƻǉǳŞ ǇŀǊ ƭΩŀǊǊƛǾŞŜ ŘŜ ±ŞƴǳǎΦ  

A tous les quinze à vingt mille ans, son axe fragile se déplaçait provoquant des catastrophes, des 

changements drastiques entraînant des réajustements dans toute la chaîne de la vie. On aurait pu corriger 

bien avant ce petit problème.  

aŀƛǎΣ ƛƭ Ŧǳǘ ŎƻƴǾŜƴǳ ǉǳŜ ŎŜ ōŀƭŀȅŀƎŜ ŎȅŎƭƛǉǳŜ ǎŜǊǾŀƛǘ ƴƻǎ ƛƴǘŞǊşǘǎ ǇŀǊ ƭŀ ƳƛǎŜ Ł ƭΩŞǇǊŜǳǾŜ ŘŜ ƭŀ ǊŞǎƛǎǘŀƴŎŜ ŘŜ 

ƴƻǎ ǘǊŀƴǎǇƭŀƴǘŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ƭΩŞƭƛƳƛƴŀǘƛƻƴ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜ ŘŜ ƴƻǎ ƳŀƭŀŘǊŜǎǎŜǎΦ 5ƻƴŎ ƛƭ Ŧǳǘ ŘŞŎƛŘŞΣ ŀǾŜŎ ƭΩŀŎŎƻǊŘ ŘŜ ƳŜǎ 

supérieurs, que nous avions environ quinze mille ans pour réussir notre projet. 

 

EXPOSÉ 10 - ¢h¦¢ 9{¢ ¦b9 t9wt;¢¦9[[9 w9/I9w/I9 5Ω;v¦L[L.w9 

Savez-Ǿƻǳǎ ǉǳŜ ƭΩşǘǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ Ŝǎǘ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ǇŜǊǇŞǘǳŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǘ Řǳ commun à tous ? 

[ΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ Řŀƴǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴǎ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǳƴŜ ŦƛƎǳǊŜ ŘŜ ǎǘȅƭŜ Ƴŀƛǎ ōƛŜƴ ƭŀ ŎƻƴŎǊŞǘƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ 

ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ  

Si vous seriez fait pour seulement avancer, vous auriez une peau sensible ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭΩŀǾŀƴǘ ŘŜ votre 

ŎƻǊǇǎ Ƴŀƛǎ ǾƻǘǊŜ ǇŜŀǳ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜ ǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ǇŞǊƛǇƘŞǊƛǉǳŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ ±ƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ǊŜǎǎŜƴǘƛǊ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ 

ŘŜǊǊƛŝǊŜ Ǿƻǳǎ Ƴŀƛǎ Ǿƻǎ ȅŜǳȄ ǎƻƴǘ ŦƛȄŞǎ ǎǳǊ ƭΩŀǾŀƴǘΦ  

±ƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ Ǿƻǳǎ ǊŜǘƻǳǊƴŜǊ ǎƛ ŎΩŜǎǘ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ Ƴŀƛǎ ǘǊƻƛǎ ŘŜ Ǿƻǎ ǎŜƴǎΣ ƭŀ ǾǳŜΣ ƭΩƻŘƻǊŀǘΣ ƭe goût, sont tournés 

ǾŜǊǎ ƭΩŀǾŜƴƛǊΣ ǾƻǘǊŜ ƻǳƠŜ ǎǳǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ŎƾǘŞǎ Ŝǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ƭŜ ǘƻǳŎƘŜǊ Ŧŀƛǘ ǘƻǳǘ ƭŜ ǘƻǳǊΦ  

/Ŝƭŀ ŘŜǾǊŀƛǘ Ǿƻǳǎ ƛƴŘƛǉǳŜǊ ƭŜǎ ǇǊƛƻǊƛǘŞǎΦ [Ŝ ŘŞǎƛǊ ŘŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜΣ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ Ŝǘ ƛƴǘŞƎǊŜǊ Ŝƴ ǎƻƛ ǾƛŜƴǘ ŘΩǳƴ 

stimulus constant de votre enveloppe physique. 

Vos différents corps, avec leurs élévations, possèdent des sens qui sont de plus en plus raffinés et qui, par 

leurs raffinements, définissent leurs propres univers. Leurs développements les amènent à être de plus en 

plus périphériques et globalisants.  

Vos cinq sens sont associés plus ou moins à vos cinq corps de base mais il y a réellement sept sens associés 

ŀǳȄ ǎŜǇǘ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎ ƻǳ ǎŜǇǘ ŎƻǊǇǎ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭǎΦ tŀǊ ƻǊŘǊŜ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ŎŜǎ ǎŜǇǘ ǎŜƴǎ ǎŜǊŀƛŜƴǘ ƭŜ ǘƻǳŎƘŜǊΣ ƭŜ 

ƎƻǶǘΣ ƭΩƻŘƻǊŀǘΣ ƭŀ ǾǳŜΣ ƭΩƻǳƠŜ Ŝǘ ŘŜǳȄ ƛƴŎƻƴƴǳǎΣ ƭΩŀƴǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ Ŝǘ ƭΩŞǇǳǊŀǘƛƻƴΦ  

Chaque enchaînement de sept corps possibles simultanément sur la gamme des vibrations ont ses sept sens 

ŘŞǾŜƭƻǇǇŞǎ Řŀƴǎ ƭŜ ƳşƳŜ ƻǊŘǊŜ ŀƛƴǎƛ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ ǉǳŜ ƭŜǎ ǎŜǇǘ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎΦ aŀƛǎ ǘƻǳǎ ŎŜǎ ŎƻǊǇǎ ǊŜœƻƛǾŜƴǘ ŘŜǎ 

vŀƎǳŜǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜǎ Ł ŎƘŀŎǳƴ ǉǳƛ ǎƻƛǘ ǊŜōƻƴŘƛǎǎŜƴǘ ǎǳǊ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ ǎƻƛǘ ƭŜǎ ǘǊŀǾŜǊǎŜƴǘ ƻǳ ǎƻƛǘ 

ǊŜǎǘŜƴǘ ŎŀǇǘƛǾŜǎ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊΦ 

bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳΩŁ ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ όƭŜ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ǾƻǳǎύΣ ŎƘŀǉǳŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƻǊǇǎ ǎŜ ŘŞǇƭƻƛŜ 

ŘΩŜƴǾƛǊƻƴ ǳƴ ǘƛŜǊǎ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘ ǉǳŜ ƭŜ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘ Ŝǘ Řŀƴǎ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ ŎƛǊŎƻƴǎǘŀƴŎŜǎΣ ƧǳǎǉǳΩŁ ǘǊƻƛǎ ŦƻƛǎΦ  

Notre corps de base est le plus fixe au niveau de sa dimension mais chaque autre suivant est de plus en plus 

Ŝƴ ƳƻǳǾŀƴŎŜ Ŝǘ ǎŜƭƻƴ ƭŜ ǎǘƛƳǳƭƛΣ ƭΩŜȄŎƛǘŀǘƛƻƴ ŘŞǇƭŀƛǎŀƴǘŜ ƻǳ ǇƭŀƛǎŀƴǘŜ ǾŜƴŀƴǘ ŘŜ ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ƻǳ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ 

ǇŜǳǘ ǎŜ ŎƻƴǘǊŀŎǘŜǊ ƻǳ ǎΩŞǘŜƴŘǊŜΦ  

5ƻƴŎΣ ŘŜǎ ŎƻǳǊŀƴǘǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇŜǳǾŜƴǘ şǘǊŜ ǇŜǊœǳǎ Ł ōƻƴƴŜ ŘƛǎǘŀƴŎŜ Ŝǘ ƴƻǳǎ ŀŦŦŜŎǘŜǊ ōƛŜƴ ŀǾŀƴǘ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƛŜƴǘ 

densifiés dans notre réalité physique. Ces courants amènent des débalancements entre les énergies à 

ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ƴƻǳǎ Ŝǘ ŎŜƭƭŜǎ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ  
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/ΩŜǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŎŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŏƻƴǎǘŀƴǘ ǉǳƛ ŎǊŞŜ ƭŀ Ŏƻƴscience ; la conscience entre le soi et le non- soi ; la 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŜȄƛǎǘŜƴŎŜ ƳşƳŜΦ 

Le sixième sens nous amène à pressentir, à deviner par intuition, par déduction ce qui se prépare, se 

ŘŜƴǎƛŦƛŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƴƻǳǎΦ /ΩŜǎǘ ƭΩŀƴǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ Řǳ ŘŜǾŜƴƛǊΣ ƭΩŜȄǘŜƴsion maximum de ses sens pour capter une 

plus vaste réalité.  

[Ŝ ǎŜǇǘƛŝƳŜ ǎŜƴǎ ƴƻǳǎ ŀƳŝƴŜ Ł ŘŞǇƻǳƛƭƭŜǊ ƭŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ŎƻƴǘŜƴŀƴǘǎ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎ ǇƻǳǊ ƴΩŜƴ ƎŀǊŘŜǊ ǉǳŜ 

ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΦ /ΩŜǎǘ ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜƳŜƴǘ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ŘŜǊǊƛŝǊŜ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ; faire ressortir le primordial par 

épuration. 

Nous pouvons associer, pour la compréhension générale, les quatre grandes catégories des sept 

ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΦ /ΩŜǎǘ ƭΩƻǊŘǊŜ ŘŜ ƭŜǳǊ ŎǊŞŀǘƛƻƴ Ƴŀƛǎ ŎƘŀŎǳƴ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ǇǊŞǎŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ 

sept autres.  

Cet enchaînŜƳŜƴǘ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛŦ ǇŜǳǘ ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ǉǳŜƭ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴǘ ŀǳȄ ос ǳƴƛǾŜǊǎ 

ǇƻǎǎƛōƭŜǎ Ŝǘ ǊŜƳƻƴǘŜǊ Řŀƴǎ ƭŜ ǎŜƴǎ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜƴǘƛǘŞΦ 9ƴ Ǉƭǳǎ ǎƛƳǇƭŜΣ ŎƘŀǉǳŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƻǊǇǎ ǊŀƧƻǳǘŞ 

au corps de base donne une cause, un effet, un sens et une dimension de plus. 

 

CAUSE  EFFET    SENS   DIMENSION 

DENSITÉ ACTION TOUCHER PROFONDEUR 

INTENSITÉ RÉACTION GOÛT HAUTEUR 

DURÉE CONSTATATION ODORAT LARGEUR 

RYTHME RÉFLEXION VUE TEMPS 

VARIABLE COMPRÉHENSION OUÏE VARIATION 

PERMANENCE SIMPLIFICATION ANTICIPATION CONSTANCE 

ESSENCE ESSENTIEL ÉPURATION TRANSCENDANCE 

En général, ce sont les énergies moins denses, inférieures, qui rebondissent sur vos enveloppes et ne vous 

affectent que le temps de la rencontre (collision).  

bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜƴǎŜ ǘŜƴŘ Ł ǎŜ ǊŞǇŀƴŘǊŜ Řŀƴǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ƴƻƛƴǎ ŘŜƴǎŜ ǇŀǊ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŘŜǎ ǾŀǎŜǎ 

communicants pour trouver un équilibre commun aux deux énergies. Mais attention, le contenu de votre 

enveloppe est-ƛƭ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ƘŀǊƳƻƴƛŜǳȄ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛƻƴ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ǎŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ? 

Car ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ŦǊŀǇǇŜ Ŝǘ ǉǳƛ ǎŜƳōƭŜ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊŜ Řŀƴǎ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ǇŜǳǘ ǘǊƻǳǾŜǊ ǳƴŜ ōǊŝŎƘŜ Ŝǘ 

ŎƻƳōƭŜǊ ǳƴ ŜǎǇŀŎŜ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ǉǳƛ ƭǳƛ Ŝǎǘ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊ ŎΩŜǎǘ-à-dire moins dense à une de ses particularités.  

Combien de fois sommes-nous ébranlés puis affectés par ce qui semblait ne plus nous atteindre, être réglé 

en nous ? On ne peut pas se mentir sur son réel équilibre intérieur. Ce qui nous déséquilibre est un signe 

ŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ Ŝƴ ƴƻǳǎ ǳƴ ƳŀƴǉǳŜΣ ǳƴ ŜǎǇŀŎŜ ǾƛŘŜ Ł ŎƻƳōƭŜǊΦ  

Tout se passe entre deux entités qui se comblent mutuellement. Les parties plus denses de chacun 

ŎƻƳōƭŜƴǘ Ŝǘ ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜƴǘ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ Ƴƻƛƴǎ ŘŜƴǎŜǎ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ {ƛ Ǿƻǳǎ ƴŜ ŎƻƴƴŀƛǎǎŜȊ Ǉŀǎ ƭŀ ǇŜǳǊΣ ŜƭƭŜ 

vous sera donnée par un autre qui remplira votre espace vide de son contraire.  

Quand vous aurez intégré en vous toutes ces facettes, en quelque sorte neutralisé la peur dans son 

déséquilibre, vous serez conscient de sa force mais la maintiendrez en équilibre en vous. 
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±ƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊΣ ǎƛ Ǿƻǳǎ ƭŜ ǾƻǳƭŜȊ ŎƻƴǎŎƛŜƳƳŜƴǘΣ ǘǊŀǾŜǊǎŜǊ ƭΩŀǳǘǊŜ ǉǳŀƴŘ Ǿƻǳǎ ǎŜƴǘŜȊ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ŜǎǇŀŎŜ Ł 

combler. Vous le faites parce que vous-même vous avez un trop-plein de cette énergie et sans son partage, 

vous vous sentez saturé voire même débordant.  

Si vous avez un trop-ǇƭŜƛƴ ŘŜ ƧƻƛŜ ǇƻǳǊ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘΩŀǾƻƛǊ dans votre environnement immédiat, vous 

chercherez à le transvider dans un moule creux, son inverse. Alors, vous serez attiré par son contraire, un 

individu dont la tristesse est en déséquilibre, en trop-plein en lui.  

Vous vous comblerez mutuellement jusǉǳΩŁ Ǿƻǳǎ ŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ Řŀƴǎ Ǿƻǎ ǾŀǎŜǎ ǊŜǎǇŜŎǘƛŦǎΦ /Ŝƭŀ ǎŜ ǇŀǎǎŜ Ł ǘƻǳǎ 

ƭŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ Ŝǘ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ Řǳ ǘŜƳǇǎ Ł ƭΩƛƴǎǳ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ƛƳǇƭƛǉǳŞǎ Řǳ Ƴƻƛƴǎ Řŀƴǎ 

votre réalité. 

Quand une énergie plus dense vous traverse, elle peut ne laisser aucune trace de son passage si votre 

ŞƴŜǊƎƛŜ Ƴƻƛƴǎ ŘŜƴǎŜ Ŝǎǘ ŞǉǳƛƭƛōǊŞŜ Řŀƴǎ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ aŀƛǎ ƭŜ ƳƻƛƴŘǊŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ǳƴŜ ŎŀǊŜƴŎŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜ 

Ŝƴ ǎƻƛΣ ǇŜǳǘ ŀǘǘƛǊŜǊ Ŝǘ ǇƛŞƎŜǊ ǳƴŜ ǇƻǊǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜΦ  

Cette énergie créera une tension en vous. En cherchant à se rééquilibrer, à se répandre dans son nouvel 

environnement, elle provoquera ainsi une prise de conscience. La conscience, née de ce déséquilibre, vous 

obligera à chercher un nouveau réajustement entre le dedans et le dehors. 

Nous sommes en équilibre instable, en permanence poussé par des énergies internes en expansion et des 

énergies externes qui nous maintiennent dans des limites.  

[Ŝǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜǎ ǘŜƴŘŜƴǘ Ł ǎŜ ǊŞǇŀƴŘǊŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ǳƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŀǾŜŎ ǎƻƴ 

environnement puis tendent à se contracter sur elles-mêmes. Rendues à un certain point de concentration, 

elles cherchent à se répandre à nouveau.  

/ΩŜǎǘ ǳƴ ŀƭƭŜr-retour constant entre notre centre fixe et notre périphérie qui redéfinit en permanence nos 

ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎΦ /ΩŜǎǘ ƭŀ Ǉǳƭǎŀǘƛƻƴ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŦƻǊƳŜ ŘŜ ǾƛŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ ±ƻǘǊŜ ŎǆǳǊ et vos poumons, 

essentiels à votre survie, peuvent en témoigner. 

Quand je dis que je me suis incarné dans une forme dense et suis venu sur la terre il y a trente-cinq mille 

ŀƴǎΣ ŎŜƭŀ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǘƻǳǘ Ł Ŧŀƛǘ ƧǳǎǘŜΦ WΩŀƛ ŦǊŀŎǘƛƻƴƴŞ Ƴŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǇƻǳǊ ƘŀōƛǘŜǊΣ ƳƻǳƭŜǊ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŦƻǊƳŜǎ 

corporelles en même temps (simultanément).  

Ma ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǎǘ ǘǊƻǇ ǾŀǎǘŜ ǇƻǳǊ şǘǊŜ ŎƻƴŦƛƴŞŜ Řŀƴǎ ǳƴ ǎŜǳƭ ŎƻǊǇǎ ŎƻƳƳŜ ƭŜǎ ǾƾǘǊŜǎΦ /Ŝ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩǳƴŜ 

ǇŀǊŎŜƭƭŜ ŘŜ Ƴŀ ǘƻǘŀƭƛǘŞ ǉǳƛ ǎΩŜȄǇǊƛƳŜ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎ ƻǳ ǎƛ Ǿƻǳǎ ǇǊŞŦŞǊŜȊΣ Ƴŀ ǘƻǘŀƭƛǘŞ ǉǳƛ ǎŜ 

manifeste à travers plusieurs êtres à la fois. 

[ΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘΩǳƴ şǘǊŜ ƭΩŀƳŝƴŜ Ł ŘŜǾŜƴƛǊ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜΣ ǊƛŎƘŜ Ŝƴ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎΣ ǾŀǎǘŜ Ŝƴ ǎŀǾƻƛǊ 

donc à développer une multitude de facettes. Chacune de ces facettes correspond à une grande conclusion, 

une vie comme exemple.  

Dans le sens de votre évolution, vous allez vers la fusion entre vous pour former des entités aux multiples 

ŦŀŎŜǘǘŜǎΦ aŀƛǎ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ ŘŜǎŎŜƴŘŜƴǘ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ƭŜ ŎƘƻƛȄ ǉǳŜ ŘŜ ǎŜ ŦǊŀŎǘƛƻƴƴŜǊ Řŀƴǎ 

ǳƴ ƴƻƳōǊŜ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŎǊƻƛǎǎŀƴǘΦ  

La diminution des facŜǘǘŜǎ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ şǘǊŜ ǉǳΩƻƴ ǊŜǘǊƻǳǾŜ Ǉƭǳǎ ƻƴ ŘŜǎŎŜƴŘ ǾƻǘǊŜ ŞŎƘŜƭƭŜ ŞǾƻƭǳǘƛǾŜ ƭΩƻōƭƛƎŜΦ 

Commencez- Ǿƻǳǎ Ł ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ Ƴƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜ ǉǳŜ ƧΩŜǎǎŀƛŜ ŘŜ Ǿƻǳǎ ǎƛƳǇƭƛŦƛŜǊ ? 

Donc, quand je suis arrivé sur la terre dans ma forme principale, je venais en dirigeant mandaté pour régner 

Ŝǘ ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊ ŎŜǘǘŜ ƧŜǳƴŜ ŎƻƭƻƴƛŜΦ WŜ Ŧƛǎ ŘΩŀōƻǊŘ ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ ǘǊƻƛǎ ǾƛƭƭŜǎ ƧŀǊŘƛƴǎ Řƻƴǘ ƭŀ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜΣ ŎŜƭƭŜ ƻǴ ƧŜ 

résidais, contenait nos centres de recherche et de développement.  

WΩŞǘŀƛǎ ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŞ ŘΩǳƴŜ ŞǇƻǳǎŜ Ŝǘ ŘΩǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ŎƻƭƭŀōƻǊŀǘŜǳǊǎ ǉǳƛ ƳΩŞǘŀƛŜƴǘ ǇǊƻŎƘŜǎΦ /ƘŀǉǳŜ 

ƳŜƳōǊŜ ŘŜ ŎŜ ƴƻȅŀǳ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ ŘΩǳƴŜ ǘǊŜƴǘŀƛƴŜ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ŜƴǾƛǊƻƴ ǇƻǎǎŞŘŀƛǘ ǳƴ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ƻǳ Ƴƻƛƴǎ 
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ǇƘȅǎƛǉǳŜ ǎŜƭƻƴ Ǿƻǎ ŎǊƛǘŝǊŜǎ Ŝǘ ǉǳŀǎƛ ƛƴŘŜǎǘǊǳŎǘƛōƭŜ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳΩƛƭ ǇƻǳǾŀƛǘ ǎŜ ǊŜƴƻǳǾŜƭŜǊ Ł ǾƻƭƻƴǘŞ Ŝǘ 

était donc peu altérable par les agressions extérieures.  

/Ŝƭŀ ƴŜ ƴƻǳǎ ŜƳǇşŎƘŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŘŞŎƛŘŜǊ ŘŜ ƴƻǳǎ ǊŜǇǊƻŘǳƛǊŜ Řŀƴǎ ƭŜ ōǳǘ ŘΩŜƴƎŜƴŘǊŜǊ ǳƴŜ ƭƛƎƴŞŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ ŀǇǘŜ 

Ł ŘƛǊƛƎŜǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǊƻȅŀǳƳŜǎ ǎŜŎƻƴŘŀƛǊŜǎ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ ŘΩŞƭŀōƻǊŀǘƛƻƴΦ bƻǳǎ Ǿƻǳƭƛƻƴǎ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘǊŜ Ł ƭŜ plus de 

ŘŜǎŎŜƴŘŀƴǘǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎΣ ƭŜǎ ǉǳŀƭƛǘŞǎ ƘŞǊƛǘŞŜǎ ŘŜ ƴƻǎ ŀƴŎşǘǊŜǎ Ŝƴ ŜǎǇŞǊŀƴǘ ǉǳΩŜǳȄ ŀǳǎǎƛ Ł ƭŜǳǊ ǘƻǳǊ ƭŜǎ 

propagent. 

La race que nous avions amenée avec nous avait un potentiel immense, dépassant nos propres capacités. 

aŀƛǎ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΣ ŎŜ ƴΩŞǘŀƛǘ ǉǳΩǳƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ƴƻƴ ŜƴŎƻǊŜ ǊŞǾŞƭŞΦ [ŜǳǊ ŎƻǊǇǎ ŀǾŀƛǘ ƭΩŀǇǘƛǘǳŘŜ ŘŜ ǎŜ ǇŜǊǇŞǘǳŜǊ 

ŘŜ ǎŜǇǘ ŎŜƴǘ ŀƴǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ ŜƴǾƛǊƻƴΦ  

Mais cette espérance de vie fut écourtée volontairement après quelques siècles à trois cent ans environ. La 

détérioration rapide des composantes des corps amenait un manque de souplesse, une mobilité réduite sur 

ǳƴŜ ƭƻƴƎǳŜ ǇŞǊƛƻŘŜ ŘŜ ƭŜǳǊ ǾƛŜΦ aŀƭƎǊŞ ƴƻǎ ŜŦŦƻǊǘǎΣ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ƛƳǇƻǎŀƛǘ ǎŜǎ ǊŝƎƭŜǎΦ 

Sur les terres avoisinantes à nos cités, nous apprenions à cette race vierge à subvenir à ses propres besoins. 

Nous ne serions pas toujours là ! [ΩŀǳǘƻǎǳŦŦƛǎŀƴŎŜ Şǘŀƛǘ ǳƴŜ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜ ƛƳǇƻǎŞŜ ǇŀǊ ƴƻǎ 

supérieurs.  

Quinze mille ans devaient suffire pour répandre cette race aux quatre coins de la planète. Une de mes 

premières décisionǎ Ŧǳǘ ŘΩƻǊŘƻƴƴŜǊ ƭŜ ƴŜǘǘƻȅŀƎŜ ŘŜ ƭŀ ǘŜǊǊŜ ŘŜ ǘƻǳǎ ǎŜǎ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ǉǳƛ ǇƻǳǊǊŀƛŜƴǘ ŜƳǇşŎƘŜǊ 

cette réussite. 

La première race implantée il y a deux cent mille ans avait en grande partie dégénéré et une faction était 

devenue très violente et cannibale donc une menace pour la nouvelle race.  

Malgré des similitudes morphologiques entre les deux, elles étaient incompatibles génétiquement et ne 

ǇƻǳǾŀƛŜƴǘ ŘƻƴŎ ǉǳΩŜƴƎŜƴŘǊŜǊΣ ǎΩƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ǳƴƛƻƴΣ ŘŜǎ ŀōŜǊǊŀǘƛƻƴǎΦ WŜ Řǳǎ ƻǊŘƻƴƴŜǊ ŘŜǎ ƎŞƴƻŎƛŘŜǎ ŘŜ 

population entière et cellŜ ŘŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ ǊŀŎŜǎ ŘΩŀƴƛƳŀǳȄ ŘŀƴƎŜǊŜǳǎŜǎ ŀǳǎǎƛ ǇƻǳǊ Ƴŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǊŀŎŜ ǇŀŎƛŦƛǉǳŜ 

et innocente des dangers.  

bƻǳǎ ŀǾƛƻƴǎ ŘŜǎ άŀǊƳŜǎέ ǉǳƛ ǇƻǳǾŀƛŜƴǘ ŎƛōƭŜǊ ƭŀ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜ ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜ ŘΩǳƴ ǎƛƳǇƭŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳΣ ŘΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ƻǳ 

ŘΩǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞ Ŝǘ ƭŀ ŘŞŎƻƳǇƻǎŜr en la ramenant à ses composantes élémentaires sans la faire 

ǎƻǳŦŦǊƛǊ ŘΩŀǳŎǳƴŜ Ŧŀœƻƴ Ŝǘ ǎŀƴǎ ŀŦŦŜŎǘŜǊ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΦ 

Que de décisions, que de responsabilités et comment seul je dus prendre la charge de ces actes ! WŜ ƭΩŀƛ Ŧŀƛǘ 

au meilleur de mes connaissances, avec pourtant le regret de ne pas avoir tout tenté pour éviter ces 

massacres.  

WΩŀǳǊŀƛǎ Ǉǳ ŦŀƛǊŜ ŘŜǎ ŘŞǇƻǊǘŀǘƛƻƴǎ ǇǊŞǾŜƴǘƛǾŜǎ Ƴŀƛǎ ƭŀ ŎƻƴǘƛƴǳƛǘŞ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ Řŀƴǎ ƭΩŀǘƳƻǎǇƘŝǊŜ 

ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ǎƻǳƘŀƛǘŀōƭŜΦ aŀƛǎ ƧŜ ŎǊƻƛǎ ŀǳǎǎƛ ǉǳŜ Ƴƻƴ ƧǳƎŜƳŜƴǘ ǎƛ ǎǶǊ ŘΩŀǾŀƴǘ ŎƻƳƳŜƴœŀƛǘ Ł şǘǊŜ ŀŦŦŜŎǘŞΦ 

Votre cycle naturel sur la terre est que vous devez poser un geste en premier. Cet acte vous amènera des 

sensations qui se transformeront en vous en émotions. Cette réaction vous amènera à classifier ses 

émotions qui deviendront pensées.  

Cette constatation vous amènera à prolonger ses pensées en sentiments. Cette réflexion vous amènera à 

ŞƭŀǊƎƛǊ Ǿƻǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ Ŝƴ ŀƳƻǳǊΦ /ΩŜǎǘ-à-dire en compréhension de la situation. La situation vous amènera 

à poser des nouveaux gestes plus conscients.  

Et le cycle recommence ! Ce cycle est essentiel à la compréhension de votre être global. Il est issu de 

ƭΩŜƴŎƘŀƞƴŜƳŜƴǘ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛŦ ŘŜ Ǿƻǎ Ŏƛƴǉ ŎƻǊǇǎΦ 
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[Ŝǎ ǘǊƻƛǎ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ŘŜ ōŀǎŜ Řǳ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎƻƴǘ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ŎƻƴǘǊŀŎǘƛƻƴΣ ŀǊǊşǘΦ /Ŝ ǎƻƴǘ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ 

ŞƭŞƳŜƴǘǎ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ŘƻƴƴŞ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǘ ǉǳΩƻƴ ǊŜǘǊƻǳǾŜ Řŀƴǎ ŎƘŀŎǳƴ ŘŜǎ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǎƻǳǎ 

ƭŀ ŦƻǊƳŜ ŘΩŀŎǘƛƻƴΣ ŘŜ ǊŞŀŎǘƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ Ŏƻƴǎtatation ; ƭΩŀǊǊşǘ Şǘŀƴǘ ƭŜ ǊŜǇƻǎ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎΦ  

Mais chaque nouveau corps de plus rajoute une nuance au triangle. Le quatrième prolonge la constatation 

en réflexion. Le cinquième prolonge la réflexion en compréhension. Pour ceux que ça intéresse, le sixième 

prolonge la compréhension en simplification et le septième prolonge la simplification en essentiel. 

tƻǳǊ ǎƛƳǇƭƛŦƛŜǊ ƭŜ ǘƻǳǘΣ ŎƘŀǉǳŜ ŎƻǊǇǎ ŘŞŎƻǳƭŜ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜ Ŝƴ ƳŀǘƛŝǊŜ ƻǳ ƭΩƛƴǾŜǊǎŜΣ ŎƘŀǉǳŜ ŎƻǊǇǎ ǎŜ 

prolonge dans un autre plus subǘƛƭΦ [ŀ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ ŀ ŘƻƴƴŞ ǳƴŜ ǎŞǊƛŜ ŘŜ 

comportements toujours de plus en plus subtils. 

Prenons vos cinq corps que la plupart des humains possèdent. Le corps physique donne les sensations 

(action), le corps émotionnel donne les émotions (réaction), le corps mental donne les pensées 

όŎƻƴǎǘŀǘŀǘƛƻƴύΣ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘŀƭ ŘƻƴƴŜ ƭŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ όǊŞŦƭŜȄƛƻƴύΣ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄ ŘƻƴƴŜ ƭΩŀƳƻǳǊ 

(compréhension).  

±ƻƛƭŁ ƭΩƻǊŘǊŜ Řŀƴǎ ƭŜǉǳŜƭ ŘŜǾǊŀƛǘ ǎŜ ŘŞǊƻǳƭŜǊ ǘƻǳǘŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ; du corps le plus dense au corps 

le plus subtil. Si vous déplacez un des éléments de cette chronologie naturelle, vous intervenez dans le 

ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ  

Un exemple, entre autres ; ǎƛ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǘŜǎ ǇǊŞŎŞŘŜǊ ǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŞƳƻǘƛƻƴΣ Ǿƻǳǎ ǘŜƛƴtez sa perception 

; ǎƛ Ǿƻǳǎ ǊŞŦƭŞŎƘƛǎǎŜȊ ŀǳ ƎŜǎǘŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀƭƭŜȊ ǇƻǎŜǊΣ Ǿƻǳǎ ƭǳƛ ŜƴƭŜǾŜȊ ǎƻƴ ŎƻƴǘŜƴǳ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜΦ /Ŝƭŀ 

ǎŜƳōƭŜ ƛǊǊŞŦƭŞŎƘƛ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ Řƛǎ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛ όōƭŀƎǳŜύΦ 

wƛŜƴ ŘŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ǎΩŀŎŎƻƳǇƭƛǘ Ŝƴ ȅ ǊŞŦƭŞŎƘƛǎǎŀƴǘΦ 

Un geste doit être sponǘŀƴŞ ƳşƳŜ ǎΩƛƭ ǎΩŀǇǇǳƛŜ ǎǳǊ ƴƻǘǊŜ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ƎƭƻōŀƭŜ Řǳ ǇŀǎǎŞΦ [ΩŀƳƻǳǊ Ŝƴ Ŝǎǘ 

ƭŜ Ǉƭǳǎ ōŜƭ ŜȄŜƳǇƭŜΦ Lƭ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŦƻǊŎŜ ƛǎǎǳŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ƘŞǊƛǘŀƎŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǇƻǳǎǎŜ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜ ǎŀƴǎ 

réfléchir.  

{ƛ ƻƴ ƭΩŜƴŦŜǊƳŜ Řŀƴǎ ŘŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎ ǊŀƛǎƻƴƴŀōƭŜǎ Ŝǘ ŎŀƭŎǳƭŞes, il perd de sa spontanéité donc le pouvoir de nous 

ŦŀƛǊŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜΦ [ΩŀƳƻǳǊ Ŝǎǘ ƭŀ ǎŜǳƭŜ ŦƻǊŎŜ ǉǳƛ ǇŜǳǘ ŦŀƛǊŜ ŞǾƻƭǳŜǊ ƳşƳŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ 

égocentriques.  

On devrait éviter aussi les pensées qui provoquent des émotions, anticiper les sensaǘƛƻƴǎ ŘΩǳƴ ƎŜǎǘŜ ŜǘŎΦ 

Cela vous semble peut-être étrange toutes ces remarques mais elles sont justement comprises dans les 

mondes supérieurs.  

{Ŝǳƭǎ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ǊŜƴŘǳǎ Ł ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇŜǳǾŜƴǘ ƳŀƴƛǇǳƭŜǊ Ŝǘ ƛƴǾŜǊǎŜǊ ŎŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ǇƻǳǊ 

accélérer ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜ Ŝƴ ǊŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ōŞƴŞŦƛǉǳŜΦ bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ŀǳǎǎƛ ǉǳŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ Ŝƴ 

provenance des sphères au-dessus Ŝǘ ǉǳƛ ǎΩƛƴŎŀǊƴŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ǎǇƘŝǊŜǎ Ŝƴ ŘŜǎǎƻǳǎ ƛƴǾŜǊǎŜƴǘ ŎƻƳǇƭŝǘŜƳŜƴǘ 

le processus. 

¢ƻǳǘ ǾƻǘǊŜ şǘǊŜ Ŝǎǘ Ŧŀƛǘ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǎŜƴǎƛǘƛǾŜǎ ǉǳƛ ǇǊƻǾƻǉǳŜƴǘ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŘΩŞƳƻǘƛƻƴǎ Ŝƴ ǾƻǳǎΦ /Ŝǎ 

émotions, prolongées par le mental, se transforment en constatations, en pensées conclusions.  

/Ŝǎ ǇŜƴǎŞŜǎ ǇǊƻƭƻƴƎŞŜǎ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴǎΣ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ǇǊƻŦƻƴŘǎ Ǉǳƛǎ ŦƛƴŀƭŜƳŜƴǘ Şǘŀǘǎ ŘΩşǘǊŜ ǉǳƛ ŎǊŞŜƴǘ 

ƭŀ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ŘŜ ƭŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞΦ /Ŝǎ ǉǳŀǘǊŜ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ŘŜ ōŀǎŜ Řŀƴǎ ƭΩƻǊŘǊŜ ; sensation, émotion, pensée, 

sentiment créent les quatre corps de base nécessaires à la survie de la personnalité.  

Ce sont nos sentiments aussi, la cristallisation de nos pensées, nos émotions, qui créent notre univers. Un 

univers est fait des sensations communes à tous, personnalisées à travers les réactions de chaque individu. 

[Ŝǎ şǘǊŜǎ ŀǎŎŜƴǎƛƻƴƴŜƭǎ ŎƻƳƳŜ Ǿƻǳǎ ŘƻƛǾŜƴǘ ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ ƭΩƻǊŘǊŜ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ŀǇǇǳȅŜǊ ƭŜǎ 

expérƛŜƴŎŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴ ǎǳǊ ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ƭŜ ǇǊŞŎŝŘŜ Ŝƴ ŘŜƴǎƛǘŞ Ŝǘ Ŝƴ ǎǘŀōƛƭƛǘŞΦ 
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5ƻƴŎΣ ǳƴ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴŜ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜ Řƻƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŘŞŎƻǳƭŜǊ ŘΩǳƴŜ ǇŜƴǎŞŜΣ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴŜ 

Ŏƻƴǎǘŀǘŀǘƛƻƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜ ǉǳƛ Řƻƛǘ ŘŞŎƻǳƭŜǊ ŘΩǳƴŜ ŞƳƻǘƛƻƴΣ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴŜ ǊŞŀŎǘƛƻƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜ ǉǳƛ Řƻƛǘ ŘŞŎƻǳƭŜǊ 

ŘΩǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴΣ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŀŎǘƛƻƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜ ǉǳƛ Řƻƛǘ ŘŞŎƻǳƭŜǊ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ǉǳƛ ŦƻǊƳŜƴǘ ƭŀ 

ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ŘŜ ƭΩşǘǊŜΦ  

{ƛ ǾƻǘǊŜ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎΣ ŎŜƭǳƛ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊΣ Ŝǎǘ ŀǎǎŜȊ ŘŞǾŜƭƻǇǇŞΣ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ƭΩƛƴŎƭǳǊŜ Ł ŎŜ ŎȅŎƭŜ ǎŀƴǎ ŦƛƴΦ 

Puis le sixième, celui des concepts et enfin le septième, celui de la transcendance.  

Lƭ Ŧŀǳǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ ƭΩƻǊŘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛŦ ŎŀǊ ǘƻǳǘ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘ ǉǳƛ ƴŜ ǎΩŀǇǇǳƛŜ Ǉŀǎ ǎǳǊ ŘŜǎ ōŀǎŜǎ 

ǎƻƭƛŘŜǎ ŀƴǘŞǊƛŜǳǊŜǎ Ŝǎǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ŦŀǳǎǎŜǎ ƛŘŜƴǘƛǘŞǎ ǇƻǳǊ ǎƻƛ Ŝǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 

Je le répète, cette progression utilisée soit partiellement ou complètement ; ƭΩŀŎǘƛƻƴΣ ƭŀ ǊŞŀŎǘƛƻƴΣ ƭŀ 

ŎƻƴǎǘŀǘŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴΣ ƭŀ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴΣ ƭŀ ǎƛƳǇƭƛŦƛŎŀǘƛƻƴ Ŝǘ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΣ ǇŜǳǘ ŀǾƻƛǊ ŎƻƳƳŜ ōŀǎŜ ŘŜ 

ŘŞǇŀǊǘ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ƭŜǉǳŜƭ ŘŜǎ ŘƻǳȊŜ ŎƻǊǇǎ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭŜǎ ŘƻǳȊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ƭŜǳǊ ǎƻƴǘ ŀǎǎƻŎƛŞǎΦ  

Et si votre vision est plus vaste, imaginez les trente-six corps possibles avec leur univers que ce soit ici, au 

ǇŀǊŀŘƛǎ ƻǳ Řŀƴǎ ƭΩŀƴǘƛ-monde. 

[ŀ ǘŜǊǊŜ Ŧǳǘ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǳƴ ǾŞǊƛǘŀōƭŜ ǇŀǊŀŘƛǎ Ł ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ƘǳƳŀƛƴŜΦ [ŀ ƭǳȄǳǊƛŀƴŎŜ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ǎƻǳǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ 

Ŝǘ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ Ŝƴtre elles avait bien été dosée par nous dans sa première version. Mais à mon arrivée 

officielle sur terre, bien des tares avaient proliféré et modifié son aspect.  

WΩŀǾŀƛǎ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ŎƻƴǘǊƾƭŜ ǎǳǊ ƭŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ǇǊŝǎ ŘŜǎ ǾƛƭƭŜǎΦ aŀƛǎ Ǉƭǳǎ ƻƴ ǎΩŞƭƻƛƎƴŀit des centres, plus 

ŜƭƭŜ ǎΩŀǇǇŀǳǾǊƛǎǎŀƛǘΦ WŜ Ŧƛǎ ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ ǎŜǇǘ ŀǳǘǊŜǎ ŎŜƴǘǊŜǎ ŘŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ Ŝǘ ŘŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ǎŜǇǘ 

ŜƴŘǊƻƛǘǎ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀƴŝǘŜ ǎǳǎŎŜǇǘƛōƭŜǎ ŘΩŜƴƎŜƴŘǊŜǊ ŘŜǎ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎ ŀǳǘƻƴƻƳŜǎΦ 

Des tentatives furent faites aussi pour rééduquer les vestiges de la première race qui avait reçu trois fois 

ƭΩŀǇǇƻǊǘ ŘŜ ǊŀŎŜǎ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜǎΦ  

Cette entreprise donna quelques résultats ; des populations plus pacifiques, mieux organisées ; capables de 

ŎǳƭǘƛǾŜǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜΣ ǘƛǎǎŜǊ ƭŜǎ ŦƛōǊŜǎΣ ƳƻŘŜƭŜǊ ƭΩŀǊƎƛƭŜΣ ŎƻƴǎǘǊuire des maisons plus solides ; ayant des rapports 

entre eux plus respectueux, une ébauche de civilisation quoi !  

hƴ ƴŜ ǇŜǊƳŜǘǘŀƛǘ Ǉŀǎ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ƭŜ ŎƾǘƻƛŜƳŜƴǘ ǘǊƻǇ ƛƴǘƛƳŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǊŀŎŜǎΦ [Ŝǎ ŀŎŎƻǳǇƭŜƳŜƴǘǎ 

interraciaux étaient strictement interdits et les contrevenants punis sévèrement. 

¢ƻǳǘ ŎŜ ǘǊŀǾŀƛƭ Ŏƻƭƻǎǎŀƭ ǎŜƳōƭŀƛǘ ƴΩŀǇǇƻǊǘŜǊ ǉǳŜ ŘŜǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ ƳƛƴƛƳŜǎΦ /ƻƴǎŜǊǾŜǊ ǳƴŜ ǊŀŎŜ ƛƴǘŀŎǘŜΣ ŎΩŞǘŀƛǘ 

une chose. La faire se développer, une autre. Je ne faisais peut-être pas assez confiance en mon entourage. 

WŜ ƭŀƛǎǎŀƛǎ ǇŜǳ ŘΩƛƴƛǘƛŀǘƛǾŜ ƘƻǊǎ ŘŜ Ƴƻƴ ŎƻƴǘǊƾƭŜΦ  

Mon mandat était clair. Une dernière tentative de quinze mille ans pas plus et après on remballe le tout, on 

efface les traces de notre passage et on laisse faire la nature. A ce moment-là, mon monde dΩƻǊƛƎƛƴŜ ǎŜ 

relevait tranquillement du choc datant déjà de cent soixante-cinq mille ans.  

Il pouvait enfin compter les victoires sur les fatalités. Le pire était passé. /Ŝ ǉǳŜ ƧŜ ǾŜǳȄ Ǿƻǳǎ ŘƛǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ 

ǘƻǳǘ ŎŜ ǘǊŀǾŀƛƭ Ŧǳǘ Ŧŀƛǘ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ŎǊƻȅŀƛǎ ǉǳΩƻƴ ǇƻǳǾŀƛǘ ŎǊŞŜǊ ƛŎƛ ǳƴ ƳƻƴŘŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊ Ł ƭΩŞƎŀƭ ŘŜ ƴƻǘǊŜ 

monde.  

aŀƛǎ Ƴƻƴ ŜǊǊŜǳǊΣ ŎΩŜǎǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ŎǊǳ ǉǳΩƻƴ ǇƻǳǾŀƛǘ ŎƘŀƴƎŜǊ ƭŜǎ ŘƻƴƴŞŜǎ ƛƳƳǳŀōƭŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ŎǊŞŜǊ ǳƴ 

mondŜ ŀǾŀƴŎŞ Řŀƴǎ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ǇǊşǘŜ Ł ŎŜ ōƻƴŘ ŞǾƻƭǳǘƛŦΦ aŀ ǇƭŀƴŝǘŜ 

ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ ƭΩŀǾŀƛǘ Ŧŀƛǘ ŀǾŜŎ ƭŜ ŎƻƴǎŜƴǎǳǎ ŘŜ ǘƻǳǎ ǎŜǎ ƳŜƳōǊŜǎΦ  

aŀƛǎ ŜƭƭŜ Ŝƴ Ǉŀȅŀƛǘ ǉǳŀƴŘ ƳşƳŜ ƭŜ ƭƻǳǊŘ ǘǊƛōǳǘ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΦ ±ƻǳƭƻƛǊ ŎƘŀƴƎŜǊ ƭŜǎ ǊŝƎƭŜǎ Řǳ ƧŜǳ ǎŀƴǎ ƭΩŀŎŎƻǊŘ 

de tous les protagonistes comprenant la conscience de la planète, le système solaire et pourquoi pas Dieu 

lui-ƳşƳŜ Şǘŀƛǘ ǾƻǳŞ Ł ƭΩŞŎƘŜŎΦ  
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Se pouvait-ƛƭ ǉǳŜ ƧŜ Ŧǳǎ Ƴƻƛ ŀǳǎǎƛ ŎƻƴǘŀƳƛƴŞ ǇŀǊ ŎŜǘǘŜ ŦƛŝǾǊŜ ŘŜ ƭΩƻǊƎǳŜƛƭ Ł ǎŜ ŎǊƻƛǊŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊ ǉǳŜ ǘƻǳǎ ceux 

ǉǳƛ ƳΩŀǾŀƛŜƴǘ ǇǊŞŎŞŘŞ ? Le petit individu que je suis pouvait-il gérer seul ce grand casse-tête ?  

Eh oui ! WΩŀƛ ŀǇǇǊƛǎ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ǇƻǳǾŀƛǎ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƧǳǎǉǳΩŁ Ŝƴ ǎǳōƛǊ 

sournoisement son influence et en faire partie contrŜ Ƴŀ ǾƻƭƻƴǘŞΦ WΩŀƛ Ŏƻƴƴǳ Ŝǘ ǾŞŎǳ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ŎǊƻȅŀƛǎ 

jamais devoir connaître.  

WΩŀƛ Ŧŀƛǘ ǇƛǊŜ ǉǳŜ ŎŜǳȄ ǉǳŜ ƧŜ ŎƻƴǎƛŘŞǊŀƛǎ ŎƻƳƳŜ ŀǊǊƛŞǊŞǎΣ ōŀǊōŀǊŜǎΦ aŀƛǎ ƧΩŀǾŀƛǎ ǘƻǳǘŜ ƭΩƛƴǘŜƭƭƛƎŜƴŎŜ 

ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ ǇƻǳǊ ƳŜ ƧǳǎǘƛŦƛŜǊΦ WŜ ǎǳƛǎ ŘŜǎŎŜƴŘǳ Řŀƴǎ ŎŜ ƳƻƴŘŜ ǇƻǳǊ ƭΩŞƭŜǾŜǊ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ Ƴƻƛ ǉǳƛ ƳΩŀōŀƛǎǎŀ Ǉƭǳǎ 

encore. 

tƻǳǊ ǊŜǾŜƴƛǊ Ł Ƴƻƴ ŜȄǇƻǎŞΣ ƭΩşǘǊŜ ƘǳƳŀƛƴ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ǎŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜƳŜƴǘ ǇŀǊ ǎŜǎ ǇŜƴǎŞŜǎΣ 

ses paroles et ses actes. Ces trois manifestations doivent être en harmonie constante et refléter le meilleur 

de nous-mêmes. Une pensée élevée est une méditation. Une parole élevée est une prière.  

Une action élevée est un rituel. Toutes nos pensées, nos paroles et nos actes quotidiens sont importants 

ŀǳȄ ȅŜǳȄ ŘŜ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭΦ Lƭǎ ŘŜǾǊŀƛŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ şǘǊŜ ǊŞŀƭƛǎŞǎ Řŀƴǎ une optique sacrée ce qui veut dire avec 

ǘƻǳǘŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ƭŀ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊ ŘŜ ƭΩƛƴǘŜƴǘƛƻƴΦ 

tƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀƛǘ ŎǊŞŀǘƛƻƴΣ ǇǊƻƎǊŝǎΣ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ŎŜǎ ǘǊƻƛǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎΣ ǇŜƴǎŞŜΣ ǇŀǊƻƭŜΣ ŀŎǘŜΣ ŘƻƛǾŜƴǘ ŎƻƴǘŜƴƛǊ 

chacun trois éléments. Seul, le nombre trois est garant de changement. Dans ces trois manifestations de 

ƭΩşǘǊŜΣ ƛƭ Řƻƛǘ ǎŜ ŎƻƳōƛƴŜǊΣ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŎƻƳƳǳƴ Ł ǘƻǳǎΣ Ł ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǇǊƻǇǊŜ Ł ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ǇƻǳǊ ŎǊŞŜǊ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ 

personnel.  

{Ŝǳƭ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ Ŝǎǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ [ŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜǎ ǇŜƴǎŞŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜs à tous avec les 

pensées individuelles crée les pensées personnelles (méditation). La rencontre des paroles communes à 

tous avec les paroles individuelles crée les paroles personnelles (prières).  

La rencontre des actes communs à tous avec les actes individuels crée les actes personnels (rituels). Sans 

ŎŜǘǘŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŎƻƴǎǘŀƴǘŜΣ ƛƭ ȅ ŀ ǎǘŀƎƴŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ƻǳ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

Les terriens confondent souvent ce qui est individuel avec ce qui est personnel et dans leur quête de 

ǊŜǎǎŜƳōƭŜǊ Ł ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇǊşƳŜ Řont ils font partie, ils cherchent à se débarrasser autant de leur individualité, 

leur ego que de leur personnalité, leur conscience.  

La personnalité de chacun est la plus grande richesse aux yeux du Divin. Au risque de me répéter, Dieu est 

devenu conscient grâce aux interactions de ses parties entre elles. Il en est de même de vous.  

±ƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ǉǳŜ ƎǊŃŎŜ ŀǳȄ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ǇǊƻǾƻǉǳŞŜǎ ǎǳǊ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎ ŘŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ 

internes et externes. Vous vous redéfinissez sans cesse par ces réactions cellulaires constantes qui vous 

parviennent par des courants répartis dans tout votre être. Pour vos autres corps moins denses, on ne parle 

plus de cellules mais de particules. 

Alors, Dieu se redéfinit sans cesse grâce à nos réactions internes provoquées par des sensations externes. 

Notre individualité issue de nos actions le laisse indifférent mais notre personnalité issue de nos réactions le 

touche de près. Je reviendrai sur cette étrange réflexion.  

tƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΣ ǎŀŎƘŜȊ ǉǳŜ ƭŀ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜ ŜƴǘǊŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘuel et le personnel est subtil. Il faut être un sage ou un 

fou pour bien les démarquer.  

9ƴ ƎŞƴŞǊŀƭΣ ƻƴ ǇŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭ Ŝǎǘ Ŧŀƛǘ ŘŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ŘŜ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ōǊǳǘŜǎΣ ŎƻƴǎŞǉǳŜƴŎŜ ŘŜ 

ǎǘƛƳǳƭƛ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊǎΦ [Ŝ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ Ŝǎǘ Ŧŀƛǘ ŘΩŞƳƻǘƛƻƴǎ Ŝǘ ŘŜ ǊŞŦƭexions, résultantes de brassages intérieurs. 

WŜ ǎǳƛǎ ŘŞǎƻƭŞ ǇŀǊŦƻƛǎ ŘŜ Ǿƻǳǎ ǊŀƳŜƴŜǊ ǎƻǳǾŜƴǘ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ Ł ŘŜǎ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ǉǳƛ ǎŜƳōƭŜƴǘ 

ƳŞŎŀƴƛǉǳŜǎ Ŝǘ ŘŞƴǳŞǎ ŘŜ ǉǳŀƭƛǘŞ ǎŜƴǎƛǘƛǾŜΦ aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ǉǳŜ ŘŜǊǊƛŝǊŜ ƭŜǎ 

manifestations les plus complexes de la vie se trouvent des mécanismes naturels élémentaires.  
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/Ŝ ǉǳƛ ƴΩŜƴƭŝǾŜ Ǉŀǎ ƭŜ ǇƭŀƛǎƛǊ ŘŜ ƭŜǎ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ Ł ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǊŀŦŦƛƴŜƳŜƴǘǎ ǉǳŜ ŎŜƭŀ 

implique. Cette recherche de la simplicité derrière la complexité est la principale motivation du sixième 

corps, le corps conceptuel, celui qui est mon champ ŀŎǘǳŜƭ ŘΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴ. 

/ƻƴŎǊŝǘŜƳŜƴǘΣ ǇƻǳǊ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊΣ ŀƳŞƭƛƻǊŜǊΣ ŦŀƛǊŜ ƎǊŀƴŘƛǊ ƭΩşǘǊŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ Ŝǘ ǎŀ ǾƛŜ ǇŀǊ ǊƛŎƻŎƘŜǘΣ ƛƭ 

faut en premier savoir que vous ƴΩŀǾŜȊ ƭŜ ǇƻǳǾƻƛǊ ŘΩŀƎƛǊ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŜ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΦ hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ǘǊŀƴǎŦƛƎǳǊŜǊ 

son passé que dans le présent. On ne peut illuminer son futur que dans le présent.  

[Ŝ ǇŀǎǎŞ Ŝǘ ƭŜ ŦǳǘǳǊ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴǎ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Řŀƴǎ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭ ǇǊŞǎŜƴǘΦ [Ŝ ǇŀǎǎŞΣ ǘŜƭ un miroir, 

Ŝǎǘ ǳƴŜ ǇǊƻƧŜŎǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭΩŀƳǇƭŜǳǊ ŘŜ ƴƻǎ ŀŎǉǳƛǎ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŦŀœƻƴƴŜ Ŝǘ ǘŜƛƴǘŜ ƴƻǘǊŜ ǾƛŜ ŀŎǘǳŜƭƭŜ Ŝǘ ǇŜǳǘ 

être changé à chaque instant.  

[Ŝ ŦǳǘǳǊΣ ǘŜƭ ǳƴ ƳƛǊƻƛǊΣ Ŝǎǘ ǳƴŜ ǇǊƻƧŜŎǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭΩŀƳǇƭŜǳǊ ŘŜ ƴƻǎ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭǎ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ ŦŀœƻƴƴŜ Ŝǘ ǘŜƛƴǘŜ ƴotre 

vie actuelle et peut être changé à tout instant. 

¦ƴŜ ŀǳǘǊŜ ŞǘŀǇŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŎΩŜǎǘ ŘΩŜȄŀƳƛƴŜǊ ƴƻǎ ǇŜƴǎŞŜǎΣ ƴƻǎ ǇŀǊƻƭŜǎ Ŝǘ ƴƻǎ ŀŎǘŜǎΦ tƻǳǊ ŎŜƭŀΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ 

ƛƴǾŜǊǎŜǊ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘŞŎǊƛǘ Ǉƭǳǎ ǘƾǘΦ /Ŝƭǳƛ ǉǳΩǳƴ ŎƻǊǇǎΣ ǇƻǳǊ ŞǾƻƭǳŜǊΣ Řƻƛǘ ǎΩŀǇǇǳȅŜǊ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜment sur la 

stabilité du corps qui le précède. 

Il faut donc, dans votre cas, commencer par examiner vos pensées, prendre conscience du contenu de 

ŎƘŀŎǳƴŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ǉǳƛ ŦƻǊƳŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ƳŜƴǘŀƭΦ [ŀ ǎŜǳƭŜ Ŧŀœƻƴ ŘŜ ŘŜǾŜƴƛǊ ǳƴ ƻōǎŜǊǾŀǘŜǳǊ ƻōƧŜŎǘƛŦ 

de soi-ƳşƳŜ Ŝǎǘ ŘŜ ǎΩŞǘǳŘƛŜǊ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊΦ  

Le corps suivant donc le corps sentimental est suffisant. Chacune de vos pensées qui se succèdent en un 

certain rythme sous-tend une émotion cachée qui vient de votre corps inférieur, le corps émotionnel, et 

peut être identifiée.  

{ƛ ƭΩŞƳƻǘƛƻƴ Ŝǎǘ ŎƭŀǊƛŦƛŞŜΣ ŜƭƭŜ ǊŞǾŝƭŜ ǉǳΩŜƭƭŜ Ŝǎǘ ǳƴŜ ǊŞŀŎǘƛƻƴ Ł ǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ǾŞŎǳŜ ǇŀǊ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ǳƴ 

ƴƛǾŜŀǳ Ǉƭǳǎ ōŀǎΦ /Ŝ ǊŜŎǳƭ ŘŜ ƭΩƻōǎŜǊǾŀǘŜǳǊ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ Ł ŎŜƭǳƛ Řƻƴǘ ŀǇǇŀǊǘƛŜƴǘ ƭΩŞƭŞƳŜƴǘ Ł 

observer Ŝǎǘ ƭŜ ƎŀǊŀƴǘ ŘŜ ƭŀ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŀƛƎǳš ŘŜ ƭΩŞƭŞƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ǎŀ ǘǊŀƴǎŎŜƴŘŀƴŎŜΦ 

tƻǳǊ ǳƴŜ ǇŞǊƛƻŘŜ ŘƻƴƴŞŜΣ ƭΩƻōǎŜǊǾŀǘƛƻƴ ǎȅǎǘŞƳŀǘƛǉǳŜ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ǇŜƴǎŞŜΣ ƭŀ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ŘŜ ǎŀ Ǌŀƛǎƻƴ 

ŘΩşǘǊŜΣ ŀƳŝƴŜ ǳƴŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ǳƴŜ ǊŞŀŎǘǳŀƭƛǎŀǘƛƻƴ Řŀƴǎ ǎŀ ǇŜǊǘƛƴence pour votre évolution.  

Beaucoup de vos pensées sont naturellement issues du moment présent et sont éphémères avec un impact 

limité sur nous. Mais celles qui se manifestent à répétition, souvent sous forme de réflexions sur soi ou 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ŘƻƛǾŜƴǘ şǘǊŜ ƻōǎŜǊǾŞŜǎ ŘΩǳƴ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǾǳŜ Ǉƭǳǎ ŞƭŜǾŞΦ  

Car ces pensées sont les fils qui tissent la toile de fond de votre univers et redéfinissent en permanence 

ǾƻǘǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞΦ [ΨǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ŎŜ ǉǳΩƻƴ Ŝƴ ǇŜƴǎŜΦ 

{ƛ Ǿƻǳǎ ŜȄŀƳƛƴŜȊ Ǿƻǎ ǇŜƴǎŞŜǎ ŘΩǳƴ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǾǳŜ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ŞƭŜǾŞΣ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄ ƻǳ ƳşƳŜ 

conceptuel, vous pouvez les renouveler à votre convenance, leur insuffler au contact de ces corps une plus 

grande envergure.  

Les pensées, de quelle que nature qǳΩŜƭƭŜǎ ǎƻƛŜƴǘΣ ƻƴǘ ƭŜǳǊǎ ǾƛŜǎ ǇǊƻǇǊŜǎ Ŝǘ ƴƻǳǎ ǊŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ŎƻƳƳŜ ǘƻǳǘ ŎŜ 

ǉǳƛ ŞƳŀƴŜ ŘŜ ƴƻǳǎΦ [ΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŜƴǘƻǳǊŜ Ŝǎǘ ŎƻƴǘƛƴǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ǘŜƛƴǘŞ ŘŜ ƴƻǎ ǇǊƻƧŜŎǘƛƻƴǎΦ 

Cela peut être difficile parfois de neutraliser les pensées qui nous empêchent de progresser et même qui 

nous font régresser dans des états moindres. Une façon efficace de le faire est de méditer sur leur 

contraire.  

¦ƴŜ ǇŜƴǎŞŜ ŘΩƛƳǇǳƛǎǎŀƴŎŜΣ ŘŜ ŦǊǳǎǘǊŀǘƛƻƴ ƻǳ ŘŜ ŘŞƴƛƎǊŜƳŜƴǘ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘǳŜ Ł ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ 

émotions ressenties lors de ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ ǊŞǇŞǘƛǘƛǾŜǎΣ ƴŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ŘŞƭƻƎŞŜ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ǉǳŜ ǇŀǊ ƭΩƛŘŜƴǘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ 

de sa source et comprendre si sa source est toujours existante ou si elle appartient au passé.  
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Si elle est toujours présente, on doit comprendre pourquoi elle nous influence ŜƴŎƻǊŜ Ŝǘ ŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ŀ Ł ƴƻǳǎ 

ŜƴǎŜƛƎƴŜǊ Řŀƴǎ ƭΩƛƳƳŞŘƛŀǘΦ Lƭ Ŧŀǳǘ ǊŜŘƻƴƴŜǊ ƭŜǎ ǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴǎ ƧǳǎǘŜǎ ŀǳȄ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎΦ ;ŎƘŀǇǇŜǊ ǳƴ ǾŜǊǊŜ ŘΩŜŀǳ Ŝǘ 

le briser par inadvertance ne fait pas de nous un imbécile global Ŝǘ ǇƻǳǊ ƭΩŞǘŜǊƴƛǘŞΦ  

Remettre les proportions à ƭŜǳǊ ƧǳǎǘŜ ǾŀƭŜǳǊΦ vǳΩŜǎǘ-ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƧǳǎǘŜ Řŀƴǎ ƴƻǎ ǇŜƴǎŞŜǎ Ŝǘ ǉǳΩŜǎǘ-ce qui est 

exagéré par rapport au contexte ? vǳΩŜǎǘ-ce qui, dans le passé, vous a habitué à vous percevoir et à 

ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ƭŜ ƳƻƴŘŜ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ŜȄŀƎŞǊŞƳŜƴǘ ŀƳǇƭƛŦƛŞŜ Řŀƴǎ ǳƴ ǎŜƴǎ ƻǳ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜ ?  

Pour y remédier, seul le contraire peut rebalancer ce déséquilibre. Si vous avez ciblé des pensées 

réductrices, ne cherchez pas à les nier, elles vous influenceraient indirectement, plus sournoisement. Mais 

ŎΩŜǎǘ Ŝƴ ƳŞŘƛǘŀƴǘ ǎǳǊ ƭŜǳǊ ǾŀƭŜǳǊ ƻǇǇƻsée que se trouve une solution. 

/ƻƳƳŜ ŜȄŜƳǇƭŜΣ ŎŜ ǎŜǊŀƛǘ ŘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜ ǘŜƳǇǎΣ ǎƛ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ŎƻƳƳŜ ƘŀƴŘƛŎŀǇ ǳƴ ƳŀƴǉǳŜ ŘΩŜǎǘƛƳŜ ŘŜ ǎƻƛΣ 

de remplir votre mental de valeur contraire comme celle de la force, du courage, de la bonne volonté, des 

encouragements neutres.  

tŀǎ Ŝƴ ǎŜ ƳǳǊƳǳǊŀƴǘ Ł ǎƻƛ άƧŜ ǎǳƛǎ ōƻƴΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ŎƻǳǊŀƎŜǳȄΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ŦƻǊǘέ ǉǳƛ ǎŜǊŀƛǘ ǎŜ ƳŜƴǘƛǊ Ł ǎƻƛ-même et 

créer un plus grand déséquilibre intérieur mais en évoquant simplement ces qualités contraires, les 

égrégores opposés qui pourraient remplir ce vide contraire en vous.  

tǊƻƴƻƴŎŜǊ ǇŜƴŘŀƴǘ ŘŜǎ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ǊŜǇƻǎΣ ŀǾŀƴǘ ƭŜ ǎƻƳƳŜƛƭ ƻǳ ŀǳ ǊŞǾŜƛƭΣ ŘŜǎ Ƴƻǘǎ ƛƳǇŜǊǎƻƴƴŜƭǎ ŘΩŀƳƻǳǊΣ ŘŜ 

ǾƻƭƻƴǘŞΣ ŘŜ ǊŞǳǎǎƛǘŜΣ ŘΩŀōƻƴŘŀƴŎŜΣ ŘŜ ǎŞǊŞƴƛǘŞΣ ŘΩƛƭƭǳƳƛƴŀǘƛƻƴ ŀǘǘƛǊŜƴǘ ƛƴŜȄƻǊŀōƭŜƳŜƴǘ ŎŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ 

dans vos vies. 

Nous sommes faits de la somme de nos pensées. Décidez dès maintenant quelles seront celles qui seront 

les plus nombreuses en vous et pèseront le plus lourd dans la balance. 

9ƴǎǳƛǘŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩƻōǎŜǊǾŀǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜǎ ǇŀǊƻƭŜǎΣ ƭŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘ ŘŜ Ǿƻǎ ǇŜƴǎŞŜǎΣ ǉǳƛ ǎŜ Ŧŀit à un niveau plus haut 

car si les pensées appartiennent au corps mental, assurément que la parole est associée au corps 

ǎŜƴǘƛƳŜƴǘŀƭΣ ƭΩŜȄǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ƘŞǊƛǘŀƎŜ ŘŜǎ ǉǳŀǘǊŜ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎΦ  

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ Ǌŀƛǎƻƴ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ƭŜ ƭŀƴƎŀƎŜ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŎƻƳǇƭexe de toutes les espèces sur la terre. Les 

prémisses du langage débutent avec les réactions du corps émotionnel, se structurent avec les 

constatations du corps mental et deviennent réflexions avec le corps sentimental, etc.  

5ƻƴŎΣ ŎΩŜǎǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ƭŜ ƭƛŜƴ ŀǾŜŎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ƳƛŜǳȄ ƻōǎŜǊǾŜǊ ǎŜǎ ǇŀǊƻƭŜǎ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ 

impacts. Si nos pensées nous définissent en tant que conscience individuelle, nos paroles nous précisent en 

tant que conscience collective.  

Bien des paroles sont éphémères et semblent refléter un sentiment du moment. Mais soyez attentif car les 

sentiments sont toujours le prolongement durable de pensées qui elles-mêmes prolongent des émotions 

qui elles-mêmes prolongent des sensations.  

Il ne vous est pas demandé de contrôler vos paroles ni vos pensées à la source. Mais de les observer pour 

mettre en lumière leur contenu. Cela les actualise dans leur essence et vous donne le choix de les répéter 

ou de les arrêter en connaissance de cause. 

Vouloir annuler un comportement par son inteǊŘƛǘ ŎΩŜǎǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ŎǊƻƛǊŜ ǉǳŜ ƭΩƛƎƴƻǊŜǊ Ǿŀ ƭŜ ŦŀƛǊŜ 

ŘƛǎǇŀǊŀƞǘǊŜΦ [ΩƛƎƴƻǊŀƴŎŜ ƴΩŀƳŝƴŜ ƧŀƳŀƛǎ ƭΩŞƭŞǾŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ 

Cela peut être difficile parfois de différencier les paroles qui nous font régresser ou font régresser les autres 

de celles qui font progresser. Mais du point de vue plus élevé du corps amoureux, siège de la 

ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘΩŞǉǳƛǾƻǉǳŜΦ  

Nos paroles servent-elles à nous rapprocher, à nous unir aux autres ou au contraire, à nous en éloigner, à 

nous en séparer ? Nos paroles sont-elles des limites exagérées qui freinent nos progrès et élèvent des 



 95 / 157 
  

ōŀǊǊƛŝǊŜǎ ŜƴǘǊŜ ƴƻǳǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ƻǳ ǎƛ Ł ƭΩƻǇǇƻǎŞΣ ǎǘƛƳǳƭŜƴǘ-elles notre évolution et construisent-elles des 

ponts entre les individus ? Parlons-nous généralement pour se rapetisser et rapetisser les autres ou dans 

ƭΩŀǳǘǊŜ ǎŜƴǎΣ ǇƻǳǊ ǎŜ ƎǊŀƴŘƛǊ Ŝǘ ƎǊŀƴŘƛǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ? 

On ne peut rattraper une parole lancée ni se taire à jamais pour éviter les maladresses. Mais quand on 

ǊŜƳƻƴǘŜ Ł ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ŘΩǳƴŜ ǇŀǊƻƭŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ŦǊŀǇǇŞe par son impact négatif sur nous ou sur 

ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ǉǳΩƻƴ Ŝƴ ŘŞŎƻŘŜ ǎŀ ǊŀƛǎƻƴΣ ƻƴ ǇŜǳǘ ŎƻƳƳŜƴŎŜǊ Ł ƳŀƴƛŦŜǎǘŜǊ ǎƻƴ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ 

vǳΩŀƛƳŜǊƛŜȊ-vous entendre de la bouche des autres ? Soyez consciemment honnête et commencez dès 

maintenant à le dire aux autres.  

±ƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ŜȄǇǊƛƳŜǊ ǎǳǊ Ǿƻǳǎ Ŝǘ ǎǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜ ŘŜǎ ŎƻƳƳŜƴǘŀƛǊŜǎ ǉǳƛ ǇŜǳǾŜƴǘ ŘŞǊŀƴƎŜǊΣ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜǊΣ Ƴŀƛǎ ǎƛ 

ŎΩŜǎǘ Ŧŀƛǘ ǇƻǳǊ ŀƳŞƭƛƻǊŜǊ ƭŀ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ Ŝǘ ŎƻƴǎƻƭƛŘŜǊ ƭŜǎ ƭƛŜƴǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳǎΣ ŎŜƭŀ Ŝǎǘ ƴŀǘǳǊŜƭΦ  

Cependant, rappelez-vous toujours que si vous avez assez de salive pour critiquer, vous devez en avoir aussi 

assez pour complimenter.  

{ƛ Ǿƻǳǎ ǇƻǊǘŜȊ ŀǘǘŜƴǘƛƻƴ ǎǳǊ ŎŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ Ŧŀƛǘ Řǳ ōƛŜƴ ŎƘŜȊ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ƭΩŜȄǇǊƛƳŜȊΣ ǎƛ Ǿƻǳǎ ǇǊŜƴŜȊ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ 

toutes les stimulations plaisantes qui vous parviennŜƴǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŜƴǘƻǳǊŀƎŜ Ŝǘ ƭΩŜȄǇǊƛƳŜȊ Ŝƴ ƳƻǘǎΣ ŎŜƭŀ ƭŜǎ 

prolongent et les densifient dans votre vie.  

±ƻǎ ǇŀǊƻƭŜǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ŘŜǾŜƴƛǊ ŘŜǎ ǇǊƛŝǊŜǎ ŎƻƴǎǘŀƴǘŜǎ ǉǳƛ ŜȄŀǳŎŜƴǘ Ǿƻǎ ǾǆǳȄΣ ŎŜǳȄ ŘŜ Ǿƻǎ ǇǊƻŎƘŜǎΣ Ŝǘ ǘŜƴŘŜƴǘ 

Ł ōŃǘƛǊ ǳƴŜ ƘŀǊƳƻƴƛŜ ŘΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ 

Enfin, ce sont vƻǎ ŀŎǘŜǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŘŜǾŜȊ ƻōǎŜǊǾŜǊΦ Lƭǎ ǎƻƴǘ ŀǎǎƻŎƛŞǎ ŀǳ ŎƻǊǇǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƴǘ ǳƴ 

ƎŜǎǘŜ ǾŜǊǎ ǎƻƛ ƻǳ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ŜȄŀƳƛƴŜǊ ƻōƧŜŎǘƛǾŜƳŜƴǘ ǎŜǎ ŀŎǘŜǎ ǉǳΩŁ ǇŀǊǘƛǊ 

du sixième corps, celui des concepts, des principes quƛ ǊŞƎƛǎǎŜƴǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

tƻǳǊ ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ŞǾƛŘŜƴŎŜ ƭŜǳǊǎ ǊŀŎƛƴŜ ŎŀŎƘŞŜΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ŦŀƛǊŜ Ł ǊŜōƻǳǊǎ ƭŜ ŎȅŎƭŜ ǉǳΩǳƴŜ ŀŎǘƛƻƴ ŘŞŎƻǳƭŜ ŘΩǳƴ 

ǎŜƴǘƛƳŜƴǘΣ ŘŞŎƻǳƭŜ ŘΩǳƴŜ ǇŜƴǎŞŜΣ ŘŞŎƻǳƭŜ ŘΩǳƴŜ ŞƳƻǘƛƻƴΣ ŘŞŎƻǳƭŜ ŘΩǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴΦ  

{ƛ ǾƻǘǊŜ ǎƛȄƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ ƻǳ ƳşƳŜ ǾƻǘǊŜ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ Ŝǎǘ ǇŜǳ ŘŞǾŜƭƻǇǇŞΣ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ŘŜƳŀƴŘŜǊ ƭΩŀƛŘŜ Řǳ 

ŎƻǊǇǎ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘŀƴǘ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴǘ Ł ǾƻǘǊŜ şǘǊŜ ǎǳǇǊşƳŜΣ ǾƻǘǊŜ Ƴƻƛ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊΦ [ΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ 

vastes peut nous être accessible en tout temps.  

Il ǎǳŦŦƛǘ ŘΩȅ ŎǊƻƛǊŜ Ŝǘ ŘΩŞǘŀōƭƛǊ ƭŜ ŎƻƴǘŀŎǘΦ Lƭ ȅ ŀ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ ŀǎǎƻŎƛŞŜ Ł ŎƘŀŎǳƴ ŘŜ ƴƻǎ 

corps dans lequel il est en mouvance. 

Cela peut être difficile parfois de se regarder agir et de discerner nos actes qui nous font avancer en rapport 

à ceux qui nous font stagner ou même reculer. Connaître les motivations profondes, en comprendre 

ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ǇƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ǾƻƛǊ ƭΩƛƴǘŜƴǘƛƻƴ ŘŜǊǊƛŝǊŜ ǳƴ ƎŜǎǘŜΣ Ŝǎǘ ǇŀǊŦƻƛǎ ǾƛǘŀƭΦ  

aŀƛǎ ŎŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŀǳ ŘŞōǳǘ Řǳ ŎȅŎƭŜΣ ŀǾŀƴǘ ƭŜ ƎŜǎǘŜΣ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ ǊŞŦƭŞŎƘƛǊ Ƴŀƛs à sa fin, dans ses conséquences 

ǎǳǊ ǎŀ ǾƛŜ Ŝǘ ŎŜƭƭŜ ŘŜǎ ŀǳǘǊŜǎΦ vǳƻƛǉǳŜ ƭΩƻƴ Ŝƴ ǇŜƴǎŜΣ ŘŜ ǘǊƻǇ ǊŞŦƭŞŎƘƛǊ ŀǾŀƴǘ ŘŜ ǇƻǎŜǊ ǳƴ ƎŜǎǘŜ Ŝǎǘ ƭŜ ƭƛƳƛǘŜǊ 

et brimer ses pulsions premières.  

/ΩŜǎǘ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ Ł ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ Ƴŀƛǎ ǳƴ ƎŜǎǘŜ ǊŞŦƭŞŎƘƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ŘŞŎouverte mais une répétition du 

ŘŞƧŁ ǾǳΦ ¦ƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ƎŜǎǘŜ Řƻƛǘ ǎΩŀǇǇǳȅŜǊ ǎǳǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴǎ ŘŞŎƻǳƭŀƴǘ ŘŜǎ ƎŜǎǘŜǎ ǇŀǎǎŞǎ Ŝǘ ƴƻƴ 

être contrôlé par les émotions, les pensées, les sentiments posés sur ce geste.  

Advienne que pourra, la découverte de ƭΩƛƴŎƻƴƴǳΣ ŘŜ ŎƘŀƳǇǎ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜǎΣ Ŝǎǘ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜ Ł ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ [ŀ 

seule règle à respecter est que ce geste ne cause pas une régression grave à soi ou à un autre être. 

Vos actes vous reflètent-ils vraiment ? Est-ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎ ǎΩƘŀǊƳƻƴƛǎŜƴǘ Řans cette intention ? 

Est-ŎŜ ǉǳŜ ƭΩŜƴǘƘƻǳǎƛŀǎƳŜ Ŝǘ ƭŀ ǎŀǘƛǎŦŀŎǘƛƻƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜ ǎƻƴǘ ǇǊŞǎŜƴǘǎ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ŀŎǘƛƻƴ ? Comme un rituel 

sacré, est-ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǎ ƎŜǎǘŜǎ ǎƻƴǘ ǳƴ ƘƻƳƳŀƎŜ Ŏƻƴǎǘŀƴǘ Ł ƭŀ ǾƛŜ ǉǳƛ ǎΩŜȄǇǊƛƳŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ Ǿƻǳǎ ?  
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Dans cette danse continuelle, vous pouvez y célébrer votre grandeur unique tout en respectant le ballet 

ŘΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ 

WŜ ǊŞǇŝǘŜ ǉǳΩŜȄŀƳƛƴŜǊ ǎŜǎ ǇŜƴǎŞŜǎΣ ǎŜǎ ǇŀǊƻƭŜǎ Ŝǘ ǎŜǎ ŀŎǘŜǎ Ŝƴ ƭŜǎ ŀŎǘǳŀƭƛǎŀƴǘ Ł ǎŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǇƻǳǊ ǘŜƴǘŜǊ ŘŜ 

les transformer ne doit pas être une sorte de contrôle pour mieux ƭŜǎ ǊŜŦƻǳƭŜǊ Řŀƴǎ ƭΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ 

şǘǊŜ ƛƴŦƭǳŜƴŎŞ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ƛƴǎƛŘƛŜǳǎŜΦ  

Un désir sincère de progrès passe par la remise en question et en profondeur de ces trois éléments 

ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀǳȄ Ł ƭΩŜȄǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜΦ La prise de conscience aiguë de ses propres limites est en soi un 

premier pas pour dépasser ces mêmes limites. 

Que pensez-vous à propos de vous, des autres, votre passé, votre présent, votre futur ? Est-ce que vos 

paroles reflètent la meilleure partie de vous ? Est-ce que vos actes sont toujours remplis de bienveillance, 

ŘŜ ǊŜǎǇŜŎǘ Ŝǘ ŘΩŀƳƻǳǊ ? Est-ce que les trois sont en symbiose comme leurs corps respectifs ?  

;ƭŜǾŜȊ Ǿƻǎ ǇŜƴǎŞŜǎ ǇƻǳǊ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ǳƴŜ ƳŞŘƛǘŀǘƛƻƴ ǇƻǎƛǘƛǾŜ ŎƻƴǎǘŀƴǘŜΦ ;ƭŜǾŜȊ Ǿƻǎ ǇŀǊƻƭŜǎ ǇƻǳǊ 

ǉǳΩŜƭƭŜǎ deviennent prières édifiantes pour vous-ƳşƳŜ Ŝǘ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎΦ ;ƭŜǾŜȊ Ǿƻǎ ŀŎǘŜǎ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭǎ 

deviennent rituels sacrés à la gloire de votre moi Divin. 

¢ƻǳǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ŧŀƛǘ ƳŞǊƛǘŜ ŘΩşǘǊŜ ōƛŜƴ ŦŀƛǘΦ Lƭ ƴΩȅ ŀ ǊƛŜƴ ŘŜ ǇǊƻŦŀƴŜΦ ¢ƻǳǘ Ŝǎǘ ǎǇƛǊƛǘǳŜƭ ŎŀǊ ǘƻǳǘ ŘŞŎƻǳƭŜ de 

ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ 5ƛǾƛƴŜΦ tƭǳǎ ƻƴ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜ ǎŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎΣ Ǉƭǳǎ ƻƴ ƭŜǎ ƳƻŘƛŦƛŜ Ŝǘ 

transforme ainsi son présent qui se reflète dans son passé et son futur. 

Pour revenir à mon histoire, cette dernière tentative pour élever la conscience ŘŜ ƭŀ ǘŜǊǊŜ ƴΩŀǾŀƛǘ Ǉƭǳǎ ǎƻƴ 

ŎƾǘŞ ŘΩǳǊƎŜƴŎŜ ƴƛ ǎŀ ƴŞŎŜǎǎƛǘŞ ŀōǎƻƭǳŜΦ WΩŞǘŀƛǎ ǘǊŝǎ ŦƛŜǊ Ŝǘ ƻǊƎǳŜƛƭƭŜǳȄ Ŝǘ ƧŜ ǊşǾŀƛǎ ŜƴŎƻǊŜ ŘŜ ǊŜŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ Ł 

moi tout seul notre gloire passée. Comme je devenais terriblement individualiste et arrogant ! 

Sept civilisations prƛǊŜƴǘ ƭŜǳǊ ŜƴǾƻƭ ǎƻǳǎ ƴƻǎ ƻŦŦƛŎŜǎΦ 9ƭƭŜǎ ŘŜǾŀƛŜƴǘ ǎΩŞǇŀƴƻǳƛǊ ƭŜƴǘŜƳŜƴǘ Ŝƴ ǎŜ ŘŞǘŀŎƘŀƴǘ ŘŜ 

ƭŀ ƳŝǊŜ ǇŀǘǊƛŜΦ vǳŀƴŘ Ǿƛƴǘ ƭΩƘŜǳǊŜ ŜƴŦƛƴ ŘŜ ǇƭƛŜǊ ōŀƎŀƎŜΣ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ Ŝǳ ƭŀ ŦƻǊŎŜ ƴƛ ƭŀ ŎŀǇŀŎƛǘŞ ǇƻǳǊ ǊŜǇŀǊǘƛǊΦ  

Mon taux vibratoire abaissé sur une longue période ne Ǿƻǳƭǳǘ Ǉƭǳǎ ǎΩŞƭŜǾŜǊΦ Lƭ ƴΩȅ Ŝǳǘ ǉǳŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ 

compagnons pour pouvoir faire le trajet du retour quand se présenta le vaisseau-mère. 

Pourtant, à mon arrivée quinze mille ŀƴǎ Ǉƭǳǎ ǘƾǘΣ ƧŜ ƴΩŀǾŀƛǎ ǉǳΩŁ ƳΩŞǘŜƴŘǊŜΣ ƳŜ ǊŜǇƻǎŜǊ ǳƴ ǇŜǳ ǇƻǳǊ 

régénérer entièrement mon corps. Après cinq mille ans environ, les premiers signes de dysfonction 

ŀǇǇŀǊǳǊŜƴǘ ƳΩƻōƭƛƎŜŀƴǘ Ł ƳŜ ǎŜǊǾƛǊ ŘΩŀǇǇŀǊŜƛƭǎ ǊŞŀŎǘƛǾŀƴǘ ƭŜǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ǎǘƛƳǳƭŀƴǘ ƭŜǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎΦ  

WŜ Řǳǎ ƳΩŜƴ ǎŜǊǾƛǊ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǎƻǳǾŜƴǘ Ŝǘ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƳŀƛƴǘŜƴƛǊ Ŝƴ Ǿie mon corps. Puis vint le 

temps, environ sept mille ans après mon arrivée, que ce ne fut plus possible. Ma conscience était si vaste 

ǉǳŜ ƧΩŀƛ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ ƳŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜǊ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ƳŜǎ ǇǊƻǇǊŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ƳŜ ƎŀǊŀƴǘƛǎǎŀƴǘ ǳƴŜ ƳŞƳƻƛǊŜ 

intacte.  

A ce stagŜΣ ƧŜ ƴΩŞǘŀƛǎ Ǉƭǳǎ ǳƴ 5ƛŜǳ ƛƳƳƻǊǘŜƭ ŎƻƳƳŜ ƳŜǎ ŦǊŝǊŜǎ ŘŜ ƭǳƳƛŝǊŜ ǉǳƛ ƛƴǎǇƛǊŀƛŜƴǘ ƭŀ ŎǊŀƛƴǘŜ Ŝǘ ƭŀ 

vénération mais un simple géant comme ceux qui peuplent vos légendes. 

LƴŎŀǊƴŞ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǎƻƭƛŘŜ Ŝǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŞǇƘŞƳŝǊŜΣ ƧŜ ƴΩŀǾŀƛǎ ǉǳŜ Ƴŀ ǘŀƛƭƭŜ ŘΩǳƴ 

mètre à un mètre et demie de plus que la moyenne des humains pour imposer le respect. Mais même avec 

ǳƴ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǘŀƛƭƭŜΣ ƧΩŀǾŀƛǎ ŘǶ ƳŜ ŘŞƭŜǎǘŜǊ ŘŜ ǘŀƴǘ ŘŜ ǇƻǳǾƻƛǊǎ ǉǳŜ ƧŜ ƭŜ ǇŜǊŎŜǾŀƛǎ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ŜƴǘǊŀǾŜΦ  

Ce fut peut-şǘǊŜ ŎŜ ǉǳƛ ƳΩŀ ƭŜ Ǉƭǳǎ ōƭŜǎǎŞΦ <ǘǊŜ ǎƛ ǾŀǎǘŜΣ ǎƛ ǊƛŎƘŜ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ Ŝǘ Ŝƴ şǘǊŜ ǊŞŘǳƛǘ Ł ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜǊ 

Řŀƴǎ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ ǎƛ ƎǊƻǎǎƛŜǊǎΣ ŀǳȄ ǎŜƴǎ ǊŜǎǘǊŜƛƴǘǎΣ ŀǳȄ ƳƻȅŜƴǎ ŘΩŜȄǇǊŜǎǎƛƻƴ ǎƛ ǇǊƛƳƛǘƛŦǎΦ tƻǳǾŜȊ-vous imaginer 

ǳƴŜ ǎŜŎƻƴŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŜƴŦŜǊƳŞŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŘΩǳƴŜ ǎƻǳǊƛǎ ? 

LƳǇƭŀŎŀōƭŜƳŜƴǘΣ ƭŜ ǘŜƳǇǎ Ŧƛǘ ŜƴŎƻǊŜ ǎƻƴ ǆǳǾǊŜΦ ¢Ǌƻƛǎ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ Ǉƭǳǎ ǘŀǊŘΣ ƧΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ Ł ǇŜǊŘǊŜ ƭŀ 

mémoire consciente à travers les changements de corps. Pendant une période, je me suis servi de 

ǎǘƛƳǳƭŀǘŜǳǊ ŘŜ ƳŞƳƻƛǊŜ Ǉǳƛǎ ŘΩŀŎŎŞƭŞǊŀǘŜǳǊ ŘΩŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎe.  
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aŀƛǎ Ǿƛƴǘ ƭΩƘŜǳǊŜ ƛƴŜȄƻǊŀōƭŜ ŘŜ ƭΩŀƳƴŞǎƛŜ Řǳ ŘŞōǳǘ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜΦ vǳŀƴŘ ǎƻƴƴŀ ƭŜ ƳƻƳŜƴǘ ŘŜ ƳŜǘǘǊŜ Ŧƛƴ Ł ŎŜǘǘŜ 

ŀǾŜƴǘǳǊŜΣ Ƴƻƴ şǘǊŜ ŀǾŀƛǘ ŞǘŞ ŎŀǇǘǳǊŞ ǇŀǊ ƭΩŀǳǊŀ ŘŜ ƭŀ ǘŜǊǊŜ Ŝǘ Ŧŀƛǘ ǇǊƛǎƻƴƴƛŜǊΦ 

vǳŀƴŘ Ǿƛƴǘ ƭΩƘŜǳǊŜ ŘŜ ƴƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ƻǳōƭƛŜǊ ; ŘΩŜŦŦŀŎŜǊ ƴƻǎ ǘǊŀŎŜǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŞǾƛŘŜƴǘŜǎΣ ƛƭ ƳΩŞǘŀƛǘ ŘŜǾŜƴǳ 

ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜΣ ƳşƳŜ ŀǾŜŎ ǘƻǳǘŜ Ƴŀ ǾƻƭƻƴǘŞΣ ŘŜ ǊŜǇŀǊǘƛǊ ǾŜǊǎ Ƴŀ ǇƭŀƴŝǘŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜΦ WŜ ŎƻƴǾƛƴǎ ŘŜ ƳŜ ǊŞŦǳƎƛŜǊ 

avec un groupe de fidèles en Égypte attendant le déluge annoncé. 

Un des déséquilibres de votre époque est que vous şǘŜǎ ōƻƳōŀǊŘŞ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎΣ ŘŜ 

nouvelles parfois heureuses, souvent malheureuses, par tous vos médias de communication. Vous êtes tenu 

au courant de tout ce qui se passe aux quatre coins de votre planète.  

±ƻǎ ǎŜƴǎ ǎƻƴǘ ƎŀǾŞǎ Ł ƭΩŜȄǘǊşƳŜ ǎŀƴǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀȅŜȊ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ǎǳƛǾǊŜ ƭŜ ŎȅŎƭŜ ƴŀǘǳǊŜƭ ŘΩŀǎǎƛƳƛƭŀǘƛƻƴΦ /Ŝ 

ŎȅŎƭŜ Ŝǎǘ ǉǳΩǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ŀƳŝƴŜ ǳƴŜ ŞƳƻǘƛƻƴ ǉǳƛ ǎŜ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜ Ł ǎƻƴ ǘƻǳǊ Ŝƴ ǇŜƴǎŞŜ Ǉǳƛǎ Ŝƴ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘΦ  

Nos sentiments sont la base solide qui nous amène à réagir en posant des gŜǎǘŜǎ ǇƻǳǊ ǎΩŀŘŀǇǘŜǊ ŀǳȄ ǎǘƛƳǳƭƛ 

ƻǳ ƭŜǎ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊΦ 5ΩŀǾƻƛǊ ŀǳǘŀƴǘ ŘŜ ǇǊƻǾƻŎŀǘƛƻƴ ǎŜƴǎƛǘƛǾŜ Ŝǘ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭƭŜΣ ǎŜǳƭǎ ƭŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ 

ŘΩƛƳǇǳƛǎǎŀƴŎŜΣ ŘŜ ŦǊǳǎǘǊŀǘƛƻƴ ǎŜ ǇŜǊǇŞǘǳŜƴǘ Ŝƴ ǾƻǳǎΦ 

Vous vivez une époque transitoire où vos moyens de communication vous renseignent à la minute près de 

ƭΩŞǘŀǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǇƭŀƴŝǘŜΦ aŀƛǎ ƭŜǎ ƻǳǘƛƭǎ ǇƻǳǊ ƛƴǘŜǊǾŜƴƛǊ Ŝǘ ƛƴǘŜǊŀƎƛǊ ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ŜǳȄ ŜƴŎƻǊŜ ōƛŜƴ ǊƻŘŞǎΦ  

Pour ne pas vous sentir dépressif face à votre manque de pouvoir sur votre environnement, vous devez être 

ǎŞƭŜŎǘƛŦ Řŀƴǎ ŎŜ ǉǳƛ ǇŀǊǾƛŜƴǘ Ł Ǿƻǎ ǎŜƴǎΦ ±ƻǳǎ ŘŜǾŜȊ ŀŎŎŜǇǘŜǊ ǳƴŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜ ǉǳŀƴǘƛǘŞ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎΣ ŘŜ 

stimuli puis arrêter quand votre équilibre de base est menacé.  

Vous devez respecter les trois temps élémentaires qui sont un temps vers les autres, un temps vers soi, un 

temps de repos. 

±ƻǳǎ ƴŜ ǇƻǳǾŜȊ ŀƛŘŜǊ ǇŜǊǎƻƴƴŜ ǎƛ ǾƻǘǊŜ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǎǘ Ŝƴ Ŏƻƴǎǘŀƴǘ ōƻǳƭŜǾŜǊǎŜƳŜƴǘΦ vǳΩǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ 

ŘŜ Ǿƻǳǎ ǎƻƛǘ Ŝƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǎǘ ƛƴŞǾƛǘŀōƭŜ Ŝǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜΦ aŀƛǎ ǳƴ 

ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ƳŀƧŜǳǊ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǘƻǳǘ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƻǳƘŀƛǘŀōƭŜ ŀǳ ƴƻƳ ŘŜ ƭΩŜƴǘǊŀƛŘŜΦ  

Privilégiez les informations sur lesquelles vous pouvez interagir concrètement et ainsi progresser par 

rééquilibre constant. 

Une vie tournée entièrement vers les autres ou entièrement vers soi est deux excès qui devront un jour ou 

ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƻǳ ǳƴŜ ǾƛŜ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜΣ şǘǊŜ ǊŞŞǉǳƛƭƛōǊŞǎ ǇŀǊ ǳƴŜ ǾƛŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ ¢Ǌƻƛǎ ǘŜƳǇǎΣ ǘǊƻƛǎ ƳŜǎǳǊŜǎ ŞƎŀƭŜǎΦ {ŀƴǎ 

ŎŜ ǊȅǘƘƳŜ ŘΩŀŎǘƛƻƴΣ ǊŞŀŎǘƛƻƴΣ ǊŜǇƻǎΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ  

Vous pouvez vous donner une vie entière aux autres mais assurément, votre vie prochaine, vous la vivrez 

entièrement repliée sur vous-même. Si vous sautez vos temps de repos une vie entière, assurément, vous 

flânerez durant toute une autre vie.  

Lƭ Ŝǎǘ ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜ ŘΩŞŎƘŀǇǇŜǊ Ł ŎŜǎ ǘǊƻƛǎ ŎȅŎƭŜǎ Ł ƭƻƴƎ ǘŜǊƳŜ ŀǳ ǊƛǎǉǳŜ ŘΩǳƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊe grave qui entraînera 

ǎƻƴ ǊŞŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǇŀǊ ǎƻƴ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ /ŜŎƛ ǇŀǊ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ǉǳΩǳƴŜ ǊŀǊŜǘŞ Ŝƴ ǎƻƛ Ŧƛƴƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇŀǊ ǎŜ ǊŜƳǇƭƛǊ ǇŀǊ 

ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜΦ  

Une trop grande densité de générosité envers les autres crée un déséquilibre avec sa contrepartie, 

ƭΩŞƎƻƠǎƳŜΣ Ŝǘ ƛƭ ǾƛŜƴŘǊŀ ƭŜ ƳƻƳŜƴǘ ƻǴ ƭŀ ƎŞƴŞǊƻǎƛǘŞ ŜƴǾŜǊǎ ǎƻƛ ǎŜǊŀ ƛƴŞǾƛǘŀōƭŜΦ 

/Ŝ ǊŞŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŏƻƴǎǘŀƴǘ ŘŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜ ǇŀǊǘƻǳǘ Ŝǘ Ł ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 5ŀƴǎ ƭŜǎ 

mondes supérieurs, on apprend à respecter ces trois mouvements primordiaux. Il y a un temps aussi pour 

penser, réfléchir, un temps pour parler, échanger et un temps pour agir, concrétiser. 

5ŀƴǎ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ Řǳ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎΣ ƛƭ ȅ ŀ ǾƻƭƻƴǘŞ ŘŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜǊ 

certains états et de faire cesser certains autres. Plus il y a de corps qui se rajoutent, plus la force de prendre 

volontairement en charge son évolution se fait sentir.  
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hƴ Ŝƴ ǾƛŜƴǘ Ł ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜǎ ƳŞŎŀƴƛǎƳŜǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǉǳƛ ǊŞƎƛǎǎŜƴǘ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǘ Ł ƭŜǎ ǎǘƛƳǳƭŜǊ ǇŀǊ ǎŜǎ propres 

moyens. On accélère ainsi le processus qui en temps normal progresse selon son propre rythme.  

[ŀ ǊŞƛƴŎŀǊƴŀǘƛƻƴΣ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴ ŘŜ ŎŜǎ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ƴŀǘǳǊŜƭǎ ǉǳƛ ŀƳŝƴŜ ǳƴŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǎŞŜ Ł ǎΩƛƴǘŞƎǊŜǊ 

automatiquement dans une enveloppe correspondante à son niveau vibratoire, peut être consciemment 

dirigée.  

Comme pour plusieurs humains sur la terre, ce sont souvent les circonstances qui imposent les différentes 

relations, les divers métiers et la palette des expériences de chacun. On peut progressivement prendre le 

contrôle de sa destinée et faire des choix en connaissance de cause. 

tƭǳǎ ƭΩşǘǊŜ ŞǾƻƭǳŜ Řŀƴǎ ŘŜǎ Şǘŀǘǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎΣ Ǉƭǳǎ ǎŀ ǾƛŜ ǎŜ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ ƛƴǎǘŀƴǘ ǇǊŞǎŜƴǘΦ {ƻƴ ǇŀǎǎŞ 

ƴΩŜȄƛǎǘŜ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŀ ŎƻƴǘŜƳǇƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜǎ ŀŎǉǳƛǎ Ŝǘ ƭŜ ŦǳǘǳǊ ƴΩŜȄƛǎǘŜ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŀ ŎƻƴǘŜƳǇƭŀǘƛƻƴ ŘŜ 

son devenir.  

Il a appris à maîtriser ses émanations non à la source mais dans ses manifestations extérieures. Son karma 

ǎΩŀƴƴǳƭŜ Ŝǘ ƛƭ ǇŜǳǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ ƛƴǎǘŀƴǘ ǎŜ ǊŜŘŞŦƛƴƛǊ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜƳŜƴǘΦ 

 

EXPOSÉ 11 - SEUL LE TOUT PEUT SAVOIR TOUT 

Savez-vous que Dieu vous ressemble ? Vous aimez souvent donner à Dieu une personnalité qui contient 

toutes les qualités superlatives que vous aimeriez posséder vous- même ou du moins apprécier chez les 

autres. Et vous avez raison de le faire car vous êtes, ainsi que tous les êtres vivants, la personnalité de Dieu.  

{ŀƴǎ Ǿƻǳǎ ǘƻǳǎΣ 5ƛŜǳ Ŝǎǘ ƛƳǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ŘŜ ƭǳƛ-même. Quand vous lui donnez des 

ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ŜȄǘǊşƳŜǎΣ ŀǳǘŀƴǘ ǾŜǊǎ ƭŜ ƴŞƎŀǘƛŦ ǉǳŜ ƭŜ ǇƻǎƛǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ Ǿƻǳǎ-même que vous positionnez en 

rapport avec vos propres balises, vos propres aspirations. 

5ŜǾŜƴƛǊ 5ƛǾƛƴΣ ŎŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǇŜǊŘǊŜ ǎŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞΦ 9ƴ ƎŞƴŞǊŀƭΣ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ƻƴǘ ǇŜǳǊ ŘŜ ǇŜǊŘǊŜ ƭŜǳǊ ƛŘŜƴǘƛǘŞΣ 

ǎƻƛǘ Ŝƴ ǎŜ ŦƻƴŘŀƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ 5ƛŜǳ ǉǳΩƛƭǎ ǇŜǊœƻƛǾŜƴǘ ŎƻƳƳŜ ǇǳǊŜ lumière ; ou soit devenir une simple copie 

ŘΩǳƴ 5ƛŜǳ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ŀǳȄ ǎǳǇŜǊ ǉǳŀƭƛǘŞǎΦ  

Ils oscillent entre ces deux extrêmes et cela est bien car il est vrai que Dieu a ces deux pôles. Nous oscillons 

entre être unique et inconscient ou multiple et conscient. 

[ΩǳƴƛŦƻǊƳƛǘŞ ŘŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ ŘŜ Ǿƻǎ ƎǊƻǳǇŜǎ ǊŜƭƛƎƛŜǳȄΣ ƛƳǇƻǎŞŜ ǇŀǊ ƭŜǳǊǎ ŘƛǊƛƎŜŀƴǘǎΣ ŎǊŞŜ ǳƴŜ ǎǘŀƎƴŀǘƛƻƴ 

spirituelle. Au nom de croyances communes, on engendre chez des êtres uniques des tourments et des 

déchirements intérieurs.  

!ǳ ƴƻƳ ŘΩǳƴ ƛŘŞŀƭ ǉǳƛ ƴŜ ŘŜǾǊŀƛǘ şǘǊŜ ǉǳΩǳƴŜ ƛƴŘƛŎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŘŜǾŜƴƛǊ ǇƻǎǎƛōƭŜΣ ƻƴ ŎǳƭǇŀōƛƭƛǎŜ ŘŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳǎ 

ǉǳƛ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ƭŜǎ ŎŀǇŀŎƛǘŞǎ ŀŎǘǳŜƭƭŜǎ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǘǘŜƛƴŘǊŜΦ  

Et les penseurs religieux affichent eux-mêmes une image façade impersonnelle au prix de refoulement de 

leur vraie personnalité qui finit par ressortir en bourrasques contraires.  

[ΩŜȄŜƳǇƭŜ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŞǾƛŘŜƴǘ Ŝǎǘ ǾƻǘǊŜ ǎŜȄǳŀƭƛǘŞ ǉǳƛΣ ǉǳŀƴŘ ŜƭƭŜ Ŝǎǘ ŎƻƴŘŀƳƴŞŜΣ ǊŞǇǊƛƳŞŜ ƻǳ ŦŀǳǎǎŜƳŜƴǘ 

ǎǳōƭƛƳŞŜ ŀǳ ƴƻƳ ŘΩǳƴ ŎƻŘŜ ŘŜ ǾƛŜ ŦŀǳǎǎŜƳŜƴǘ ǾŜǊǘǳŜǳȄΣ ǊŜŦŀƛǘ ǎǳǊŦŀŎŜ ǘƾǘ ƻǳ ǘŀǊŘ Ŝƴ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴts 

régressifs, obsessionnels, masochistes ou sadiques.  

wŀǊŜǎ ǎƻƴǘ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ǇŜǳǾŜƴǘ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǎŜȄǳŜƭƭŜ Ŝƴ ŞƭŞǾŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩşǘǊŜΦ /Ŝƭŀ Řƻƛǘ şǘǊŜ ǳƴ ŘŞǎƛǊ 

naturel et non une contrainte imposée. 

[ŀ ǊƛŎƘŜǎǎŜΣ ƭΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ŘŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴ Ŝǎǘ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜ ŀǳǘŀƴǘ ǉǳŜ ƭŀ ǊƛŎƘŜǎǎŜΣ ƭŜǎ ŀŎǉǳƛǎ ŘΩǳƴŜ 

communauté. Les civilisations, les époques oscillent entre ces deux pôles contraires, parfois basculant dans 

les extrêmes.  
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/ƘŀǉǳŜ ǾƛŜ Ŝƴ ƴƻǳǎ ŜƴǊƛŎƘƛǘ ƭΩşǘǊŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ǇŀǊ ǎŜǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǘŞǎ Ŝǘ Ǉƻurtant elles forment 

ŜƴǎŜƳōƭŜ ǳƴ ǘƻǳǘ ǳƴƛ ǇŀǊ ǎƻƴ ŜǎǎŜƴŎŜ ŎƻƳƳǳƴŜ Ł ǘƻǳǎΦ /Ŝ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ǉǳƛ ǎŜ ǇŜǊǇŞǘǳŜ ƴƛ ƭŜǎ 

ŜƳǇƛǊŜǎ ǉǳƛ ŘǳǊŜƴǘ Ƴŀƛǎ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ƛǎǎǳŜ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞΦ 

Tous les êtres complexes sont une entité et, en même temps, un collectif. Vous êtes un individu et un 

ŜƴǎŜƳōƭŜΦ [Ŝǎ ŘŜǳȄ ǎƻƴǘ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎΦ /ΩŜǎǘ ƭŜǳǊǎ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ǇŜǳǾŜƴǘ şǘǊŜ ŘǳǊŀōƭŜǎΦ  

Votre conscience personnelle est faite de réactions perpétuelles entre ce que vous ressentez en provenance 

ŘŜ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭŜǎ Ŝǘ ŘŞŦƛƴƛǎǎŀƴǘ ǾƻǘǊŜ άƴƻǳǎέ Ŝǘ ƭŜ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŜƴǎŜƳōƭŜǎ ŘŞŦƛƴƛǎǎŀƴǘ 

ǾƻǘǊŜ άƧŜέΦ  

±ƻǳǎ ŀǾŜȊ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǊŞŀƎƛǎǎŜȊ ŎƻƴǎǘŀƳƳŜƴǘ ŀǳȄ ǎǘƛƳǳƭƛ ŜȄǘŜǊƴŜǎ versus les 

stimuli internes. Ce qui peut vous paraître étrange, ce ne sont pas les formes de vie qui se côtoient ni même 

les vibrations qui se rencontrent qui sont durables mais les frictions que cela provoque et qui crée des 

étincelles de conscience. 

Pour continuer mon histoire, la première catastrophe importante après mon arrivée sur terre eut lieu il y a 

ŜƴǾƛǊƻƴ ǾƛƴƎǘ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎΦ 9ƭƭŜ ǊŀǾŀƎŜŀ ƭŜǎ ŎƾǘŜǎ ŘŜ ƭΩ9ǳǊƻǇŜΣ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭŀ aŞŘƛǘŜǊǊŀƴŞŜΣ Ŝƴ ǎƻƳƳŜ ǘƻǳǘ ŎŜ 

ǉǳƛ ōƻǊŘŀƛǘ ƭŜǎ ƻŎŞŀƴǎ Ł ƭΩŜǎǘΦ  

Notre île ǇŜǊŘƛǘ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǘƛŜǊǎ ŘŜ ǎŀ ǎǳǊŦŀŎŜ ǉǳƛ ǎΩŀōƞƳŀ Řŀƴǎ ƭΩƻŎŞŀƴΦ 5Ŝǎ ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴǎ ŜƴǘƛŝǊŜǎ ǉǳƛ ƴΩŀǾŀƛŜƴǘ 

Ǉŀǎ Ǿƻǳƭǳ ƴƻǳǎ ǎǳƛǾǊŜ Řŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ƛƳƳƛƎǊŀǘƛƻƴ ǾŜǊǎ ƭΩ;ƎȅǇǘŜ ŦǳǊŜƴǘ ǎŀŎǊƛŦƛŞŜǎΦ  

!ƭƻǊǎΣ ƭΩƛƴŦƛƳŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜǎ ǎǳǊǾƛǾŀƴǘǎ ŀǳ ǊŀȊ ŘŜ ƳŀǊŞŜ ŘŞƎŞƴŞǊŀ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘ ƴΩayant plus que des vestiges de 

notre technologie rassurante. Sans la connaissance de son fonctionnement, elle était inutile et ne pouvait 

ǉǳΩŜƴƎŜƴŘǊŜǊ ǎǳǇŜǊǎǘƛǘƛƻƴǎΦ 

WΩŀǾŀƛǎ ŜƳǇƻǊǘŞ ŀǾŜŎ Ƴƻƛ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǘŜŎƘƴƻƭƻƎƛŜ Ŝǘ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǎŀǾƻƛǊ ŀƴŎŜǎǘǊal. Nous 

ǇŜǊŘƞƳŜǎ ƴŞŀƴƳƻƛƴǎ ƭŜ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǎƛȄ ŀǳǘǊŜǎ ŦƻȅŜǊǎ ŘŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎ ǉǳƛΣ ŘŜ ǾƛƭƭŜǎ ŎŜƴǘǊŜǎΣ ǎΩŞǘŀƛŜƴǘ 

répandus lentement en territoires puis en vastes empires.  

Chacun prit sa destinée en main. Notre technologie en Égypte ne fonctionna que le temps de quelques 

siècles. Son utilisation, sa réparation, son alimentation, enfin tout le savoir qui était nécessaire à cela se 

perdit dans nos descendants.  

aŀƭƎǊŞ ǉǳŜ ƴƻǳǎ Şǘƛƻƴǎ ǾƛǎƛǘŞǎ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ŀǳ ŘŞōǳǘ ǇŀǊ ƴƻǎ ŦǊŝǊŜǎ ŎŞƭŜǎǘŜǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ pour de 

ŎƻǳǊǘŜǎ ǇŞǊƛƻŘŜǎΣ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ŘŜ Ƴŀƛƴ ǘǊŝǎ ƭƛƳƛǘŞ Ŝǘ ǎŀƴŎǘƛƻƴƴŞ ǇŀǊ ŘŜǎ ŀǳǘƻǊƛǘŞǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊŜǎΦ /ΩŞǘŀƛǘ 

ƧǳǎǘŜ ǇƻǳǊ ƎŀǊŘŜǊ ǳƴ ǎŜƳōƭŀƴǘ ŘŜ ŎƻƴǘŀŎǘΣ ǳƴŜ ƎƻǳǘǘŜ ŘΩŜǎǇƻƛǊ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ƳŜǊ ŘΩƻōǎŎǳǊŀƴǘƛǎƳŜΦ 

WΩŀƛ ŘƻƴŎ ŘƛǊƛƎŞΣ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ƎŞƴŞǊŀǘƛƻƴǎΣ ƭŀ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŘŞƭƛƳƛǘŜȊ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ Ł ƭΩ;ƎȅǇǘŜ Ƴŀƛǎ 

ǉǳƛ ǎΩŞǘŜƴŘŀƛǘ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜ ǎǳǊ ǳƴ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜΦ {ƛƳǳƭǘŀƴŞƳŜƴǘΣ ƧΩŀƛ ŎƻƴǘǊƛōǳŞ ŀǳǎǎƛ Ł ƭΩŜǎǎƻǊ ŘΩǳƴŜ 

ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴ Ŝƴ !ǳǎǘǊŀƭƛŜ Ŝǘ ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ǉǳƛ ŎƻǳǾǊŀƛǘ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭΩLƴŘŜ Ŝǘ Ře la Chine.  

aŜǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ǎŜ ŘŞǇƭƻȅŀƛŜƴǘ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ŘŜǎ ŎŜƴǘŀƛƴŜǎ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ Řƻƴǘ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜǎ 

occupaient des postes-clés.  

Tant que je me suis incarné dans ma propre descendance, cela a conservé mon héritage génétique. La 

coutume de la lignée de vos dirigeants fut au début la promesse de la sauvegarde de la conscience 

supérieure.  

Mais elle est devenue avec le temps une aberration mettant des consciences moyennes voire même tarées 

Ł ŘŜǎ ǇƻǎǘŜǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘǎ ŘŜ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴΦ !ǇǊŝǎ ƭΩ;ƎȅǇǘŜΣ ŎŜ Ŧǳǘ ƭΩLƴŘƻŎƘƛƴŜΣ ƭŀ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ƭŀ Ǉƭǳǎ ǇǊƻǎǇŝǊŜ ƛƭ ȅ ŀ 

dix-huit mille ans.  

Lƭ ƳΩŜǎǘ ƛƴǳǘƛƭŜ ŘŜ ǊŀŎƻƴǘŜǊ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜ ƳŜǎ ǾƛŜǎ ŀǾŜŎ ƭŜǳǊ ƭƻǘǎ ŘΩŜȄǇƭƻƛǘǎ Ŝǘ ŘΩŜǊǊŜǳǊǎΦ !ǾŜŎ ƭŜ ǘŜƳǇǎΣ ƧΩŀƛ 

Ŏƻƴƴǳ Ŝǘ ǾŞŎǳ ǘƻǳǘŜ ƭŀ ƎŀƳƳŜ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǉǳƛ Ŝǎǘ Řƻƴnée de vivre à un humain sur terre.  
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5Ωǳƴ ŘƛƎƴƛǘŀƛǊŜ Ł ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊΣ ŘΩǳƴ ǎŜǊǾƛǘŜǳǊ Ł ŜǎŎƭŀǾŜΣ ŘΩǳƴ ƘƻƳƳŜ Ł ǘƻǳǘ ŦŀƛǊŜ Ł ŦŀƛƴŞŀƴǘΣ ŘΩǳƴ ǎƻƭŘŀǘ Ł 

ǇƻƭǘǊƻƴΣ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ƛƳŀƎƛƴŜǊΣ ƧŜ ƭΩŀƛ ŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŞΦ 

WΩŀƛ ŀǇǇǊƛǎ Ł ƳŜ ǊŜǎǘǊŜƛƴŘǊŜ Ŝǘ Ł ƳŜ ŎƻƴǘŜƴǘŜǊ ŘŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎΦ 5ŞƳƛǎǎƛƻƴΣ ǊŞǎƛƎƴŀǘƛƻƴΣ ŀŎŎŜǇǘŀǘƛƻƴΣ ƻƴ 

ǇŜǳǘ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜǊ ƭŜ ƴƻƳ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǾŜǳǘΦ bŀƎŜǊ Ł ŎƻƴǘǊŜ-courant, entretenir la révolte intérieure en 

ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ƴŜ Ŧŀƛǎŀƛǘ ǉǳŜ ƳΩŜǎǎƻǳŦŦƭŜǊ ŘŀǾŀƴǘŀƎŜ Ŝǘ ǊŞŘǳƛǊŜ ƳŜǎ ǊŞǎŜǊǾŜǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΦ  

WΩŀƛ ŘǶ ŀǇǇǊŜƴŘǊe à survivre dans toutes les conditions possibles et je suis devenu malgré moi un terrien 

comme les autres. 

[Ŝ ǊȅǘƘƳŜ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ǇǊŜƴŘ ǘƻǳǘ ǎƻƴ ǎŜƴǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƭŀ ƳƻǊǘ ŜȄƛǎǘŜΦ /Ŝ ǘŜƳǇǎ ŘΩŀǊǊşǘ Ŝǎǘ Ǿƛǘŀƭ ǎƛ ƧŜ ǇŜǳȄ ŦŀƛǊŜ 

ŎŜ ƧŜǳ ŘŜ ƳƻǘǎΦ [ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀs un phénomène continu mais un rythme en trois temps comme tout 

le reste.  

{Ŝǳƭ ǎƻƴ ǊȅǘƘƳŜ ŀŎŎŞƭŞǊŞ ŘƻƴƴŜ ƭΩƛƭƭǳǎƛƻƴ ŘŜ ŎƻƴǘƛƴǳƛǘŞ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ǎǳƛǘŜ ǊŀǇƛŘŜ ŘŜ ǇǊƛǎŜǎ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ 

dont chacune est un aller, un retour, un arrêt. Un aller en périphérie de son soi pour percevoir le reste de 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ǳƴ ǊŜǘƻǳǊ ǾŜǊǎ ǎƻƴ ǎƻƛ ŎŜƴǘǊŀƭ ǇƻǳǊ ǎŜ ǾƻƛǊ Ŝǘ ǎŜ ǊŞŀƧǳǎǘŜǊ Ŝǘ ǳƴ ŀǊǊşǘ Ŝƴ ǎƻƛ ǇƻǳǊ ǎΩƻǳōƭƛŜǊ Řŀƴǎ ǳƴ 

équilibre parfait ; ŘŜǳȄ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǘ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ  

La mort, à plus grande échelle, est ce troisième temps. Le prolongement indéfiniment de la vie ou de la 

mort, tel que vous le concevez, est impossible car non inscrit dans le rythme même de toute chose. Il doit y 

avoir métamorphose constante pour provoquer, stimuler la conscience.  

!ǳ ƳƻƳŜƴǘ ǉǳΩǳƴ Şǘŀǘ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜ ŜȄŀƎŞǊŞƳŜƴǘΣ ƭŜ ƳŀƴǉǳŜ ŘŜ ǎǘƛƳǳƭŀǘƛƻƴ ǊŀƳŝƴŜ 

ƛƴŞǾƛǘŀōƭŜƳŜƴǘ ƭΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ 

[ŀ ƳƻǊǘ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ǾŞŎǳŜ Ł ǘƻǳǘ ƳƻƳŜƴǘ ǉǳŀƴŘ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉƭǳǎ ǎǘƛƳǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ vǳŀƴŘ ƻƴ ƴΩŜǎǘ 

Ǉƭǳǎ ǎǘƛƳǳƭŞ ǇŀǊ ƭΩŜȄǘŞǊieur qui nous redéfinit sans cesse, on perd la notion de nous-ƳşƳŜǎ Ŝǘ ƻƴ ǎΩƻǳōƭƛŜΦ 

La mort est un oubli momentané à travers un équilibre entre le dedans et le dehors.  

aŀƛǎ ƭŀ ƳƻǊǘΣ ǘŜƭƭŜ ǉǳŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƭŀ ŎƻƴŎŜǾŜȊ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜ Ł ƭŀ Ŧƛƴ ŘΩǳƴŜ ǾƛŜΣ Ŝǎǘ ǳƴ ƻǳōƭƛ ƳƻƳŜƴǘŀƴŞ ŘΩǳƴŜ 

ǊŞŀƭƛǘŞ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ƭŀ ǊŜŘŞŎƻǳǾǊƛǊΦ /ΩŜǎǘ ǳƴ ŀǊǊşǘ ǎǳǊ ǎƻƛ ŀǾŀƴǘ ŘŜ ǊŜǇŀǊǘƛǊ Ł ƭŀ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ŘΩǳƴ 

univers plus vaste.  

/ΩŜǎǘ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜǎΣ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ ǇǊƛǎŜǎ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ 

matériel. Mais grâce à vos autres corps et leurs propres rythmes de conscience, votre cheminement 

continue. 

Seuls des corps subtils très immatures ou fortement perturbés peuvent faire en sorte que la mort soit 

traumatisante. 

Chaque corps ajoute une dimension de plus. Avec la multiplication des corps, on a la multiplication des 

ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎΦ ! ǇŀǊǘƛǊ Řǳ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎΣ ƻƴ ǇŜǳǘ ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎ ǎǳǊ ƭŜ Ŧƛƭ Řǳ ǘŜƳǇǎ ; en général trois 

autres qui sont intimement reliées à notre vie présente.  

[Ŝ ǘǊƻƛǎƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ ǘǊƛǇƭŜ ŎŜǘǘŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ Ŝǘ ƴƻǳǎ ŘƻƴƴŜ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩŜƴ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƴŜǳŦΦ [Ŝ 

ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ǾƛƴƎǘ-ǎŜǇǘΦ [Ŝ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǉǳŀǘǊŜ-vingt-un. Ce sont des approximatifs. Le 

développement des autres corps, le sixième et le septième, suit la même multiplication par trois.  

[Ŝ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ƘǳƛǘƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ Ŝǎǘ ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜΦ aŀƛǎ ƭŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ Řǳ ƘǳƛǘƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ ǇŀǊ 

ƭΩŀōŀƴŘƻƴ ŘŞŦƛƴƛǘƛŦ Řǳ ǇǊŜƳƛŜǊ ǇŜǳǘ ƳǳƭǘƛǇƭƛŜǊ ŜƴŎƻǊŜ ǇŀǊ ǘǊƻƛǎ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘ Řƻƴƴŀƴǘ ǳƴ ǘƻǘŀƭ WŜ 

vous laisse faire le calcul des corps supérieurs. 

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ Ǌŀƛǎƻƴ ǉǳŜ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ƴΩŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳŜ ŘΩǳƴŜ ǾƛŜ Ƴŀƛǎ ǉǳŜ ƎǊŃŎŜ Ł ƴƻǎ ŀǳǘǊŜǎ 

ŎƻǊǇǎΣ ƻƴ ǇŜǳǘ ǎŜ ǊŜƭƛŜǊ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛǾŜƳŜƴǘ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎ ; ŀǳ ŘŞōǳǘΣ ǇŜǊœǳŜǎ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ƭƛƴŞŀƛǊŜ Ŝƴ ǾƛŜǎ 

successives, puis parallèles en vies simultanées, puis enfin globales en vies expansives.  



 101 / 157 
  

/Ŝ ǎƻƴǘ ŘƻƴŎ ƴƻǎ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǊŜƭƛŜƴǘ Ł ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ ōŀƎŀƎŜǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎΦ 

Notre corǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ƴƻǳǎ ŘƻƴƴŜ ƴƻǘǊŜ ƛŘŜƴǘƛǘŞ ŘŜ ōŀǎŜ Ŝǘ ŜȄŎƭǳǘ ƭŜǎ ǎƻǳǾŜƴƛǊǎ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ ŎƻǊǇǎΦ  

Mais notre corps émotionnel puis mental etc. nous mettent en contact avec des émotions, des pensées, des 

ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ŘŞŎƻǳƭŀƴǘ ŘŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƛŜǎΦ 

[ΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ǾƛŜ ǾŞŎǳŜ Ǿŀ ŜƴǊƛŎƘƛǊ ƭΩşǘǊŜ Ǝƭƻōŀƭ Ł ǉǳƛ ŜƭƭŜ ŀǇǇŀǊǘƛŜƴǘ Ŝǘ Ǿŀ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜǊ ǳƴŜ 

conscience toujours plus vaste. Les multiples talents réalisés par chacune de ses personnalités vont faire de 

lui un être de plus en plus complexe possédant une grande palette de possibilités.  

Si Dieu est pure lumière, toute forme de vie ne peut que lui faire voir que son essence, décomposée à 

travers cette multitude de prismes, devient obligatoirement multicolore. En grandissant à son image, 

chaque individu incorpore à sa personnalité un éventail de couleurs de plus en plus large et de plus en plus 

riche en nuances. 

5ƻƴŎΣ ƛƭ ƴŜ Ŧŀǳǘ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊ ǇŜǳǊ ŘŜ ǎŜ ŦƻƴŘǊŜ Řŀƴǎ ƭŜ 5ƛǾƛƴΦ [ΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ Ŝǎǘ ǳƭǘƛƳŜƳŜƴǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŎƻƳƳŜ Ǿƻǳǎ 

ǇƻǳǾŜȊ ƭΩƛƳŀƎƛƴŜǊ Ƴŀƛǎ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭ ŘŜƳŜǳǊŜΦ 9ǘ Ǿƻtre personnalité est essentielle à Dieu pour la 

compréhension de son univers intérieur. Il ne faut pas confondre personnalité et individualité.  

[ΩşǘǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ Ŝǎǘ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭƭŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŜƴǘǊŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭ Ŝǘ ƭŜ ŎƻƳƳǳƴ Ł ǘƻǳǎΦ ¦ƴ şǘǊŜ ǊƛŎƘŜ 

intérieurementΣ ŀǳȄ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎ Ŝǘ ǘŀƭŜƴǘǎΣ ǇŀǊŀƞǘǊŀ ǎŀƴǎ ŎŀǊŀŎǘŝǊŜ ǇǊŞŎƛǎ ǇƻǳǊ ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ƴΩŀ ŘŞǾŜƭƻǇǇŞ 

jusque-là que quelques facettes et talents.  

! Ƴƻƛƴǎ ǉǳŜ ŎŜǘ şǘǊŜ ǊƛŎƘŜ ƴŜ ƳƻƴǘǊŜ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜƳŜƴǘ ǉǳΩǳƴ ŀǎǇŜŎǘ ƭƛƳƛǘŞ ŘŜ ƭǳƛ-même pour être accessible 

Ł ƭΩŀǳǘǊŜ. Il ne sera néanmoins perçu que sous un angle dévoilant une personnalité incomplète voire 

ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŞŜΦ [ΩŜƴǎŜƳōƭŜ ƴŜ ǇƻǳǾŀƴǘ şǘǊŜ ǇŜǊœǳ ǉǳŜ ǇŀǊ ǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ǎŜƳōƭŀōƭŜ ŀǳȄ ƳşƳŜǎ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎΦ 

/ƻƳƳŜ 5ƛŜǳ ǇŜǳǘ Ǿƻǳǎ ǇŀǊŀƞǘǊŜ Ŧƭƻǳ ŎŀǊ ƛƭ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǉǳΩǳƴŜ ǎƛƳǇƭŜ personnalité humaine même faite de vos 

superlatifs. Mais il est la somme de toutes celles que vous lui apportez.  

Un être, aux relations nuancées toutes en subtilité, paraîtra fade, impersonnel auprès de celui qui 

fonctionne sur des registres simples commeΣ ƧΩŀŘƻǊŜΣ ƧŜ ŘŞǘŜǎǘŜ ƻǳ ƧΩƛƎƴƻǊŜΦ /Ŝǎ ǘǊƻƛǎ ƳƻŘŜǎ ǎƻƴǘ ǘǊƻǇ 

souvent utilisés pour exprimer ces sentiments envers Dieu.  

Lƭ Ŝǎǘ ǇǊŞŦŞǊŀōƭŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƭǳƛ ŘƻƴƴƛŜȊ Ǿƻǎ ǎǳǇŜǊƭŀǘƛŦǎ ŎŀǊ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ŘŜ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜǊ ŘŜǎ ōŀƭƛǎŜǎΣ ŘŜǎ 

points de repère pour votre ǇǊƻǇǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ 5ƛŜǳ Ŝǎǘ ǎƻƳƳŜ ǘƻǳǘŜ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ Ŝƴ 

faites. 

/ŜǳȄ ǉǳƛ ǎΩǳƴƛǎǎŜƴǘ ƛƴǘƛƳŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ǳƴ 5ƛŜǳ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜΣ ǉǳŜƭƭŜ ǉǳŜ ǎƻƛǘ ƭŀ ŘŞŦƛƴƛǘƛƻƴ ǉǳΩƛƭǎ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜƴǘΣ ǎŜ 

branchent à une conscience supérieure. Ils peuvent ainsi transcenŘŜǊ ƭŜǳǊ ǊŞŀƭƛǘŞ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴƴŜ Ŝǘ ǎΩƻǳǾǊƛǊ Ł 

des expériences sensitives qui ne leur seraient pas accessibles autrement.  

aŀƛǎ ƻƴ ǇŜǳǘ ǎΩƛŘŜƴǘƛŦƛŜǊ ŀǳǎǎƛ Ł ŘŜǎ 5ƛŜǳȄ ǉǳƛ ǇǊƾƴŜƴǘ ƭŜ ǎŜŎǘŀǊƛǎƳŜ ƻǳ ƭŜǎ ŘƛǎŎǊƛƳƛƴŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ǎƻǊǘŜǎΦ 

Les fédérations dont je voǳǎ ŀƛ ŘŞƧŁ ǇŀǊƭŞΣ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ōŀǎŞŜǎ ǎǳǊ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǎƳŜ Ŝǘ ƭŜǎ ǊŀǇǇƻǊǘǎ ŘŜ ŦƻǊŎŜΣ 

forment des entités globales.  

¦ƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ƻǳ ǳƴ 5ƛŜǳ Ŝǎǘ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘΩǳƴƛǘŞǎ ǊŞƎƛ ǇŀǊ ŘŜǎ ƛƴǘŞǊşǘǎ ŎƻƳƳǳƴǎΦ WŜ ƭŜ ǊŞǇŝǘŜΣ ƭŜǎ 5ƛŜǳȄ ǎƻƴǘ 

nos superlatifs dans tous les sens. Et nous invoquons ceux dont les caractéristiques sont notre propre reflet 

en proportion démesurée.  

Pour quelle rŀƛǎƻƴ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ǇƻǎŜǊŀƛŜƴǘ ŘŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ŜȄǘǊşƳŜǎ ǎƛ ŎŜ ƴΩŜǎǘ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƴǘ Ƴǳǎ ǇŀǊ ǳƴŜ ŦƻǊŎŜ 

qui les dépasse ? A vous de choisir sous quelles influences vous voulez évoluer. Celles qui vous font grandir 

et vous unir aux autres ou celles qui vous rapetissent et vous isolent des autres. 
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¢ƻǳǘŜ ǾƛŜ Ŝǎǘ ǳƴƛǉǳŜΦ ±ƻǳǎ şǘŜǎ ǘƻǳǎ ǳƴƛǉǳŜǎΦ /ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳŜ 5ƛŜǳ ŀ ŎǊŞŞ ŘŜ Ǉƭǳǎ ƳŜǊǾŜƛƭƭŜǳȄ ǎŀƴǎ ƭŜ ǎŀǾƻƛǊΦ 

±ƻǳǎ ƴŜ ƭΩşǘŜǎ Ǉŀǎ Ł ƭŀ ƴŀƛǎǎŀƴŎŜΣ Ǿƻǳǎ ƭŜ ŘŜǾŜƴŜȊ ǇŀǊ Ǿƻǳǎ- même par la rencontre de votre individualité 

ŀǾŜŎ ƭΩǳƴƛvers qui vous entoure.  

{ŀƴǎ ŎŜǎ ŘŜǳȄ ŎƻƳǇƻǎŀƴǘŜǎΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ ǉǳŜ ŘŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘǎ ƻǳ ǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ƛƳǇŜǊǎƻƴƴŜƭΦ [ΩŜǎǎŜƴŎŜ 

ǇǊŜƳƛŝǊŜ Şǘŀƛǘ ŀǳǎǎƛ ǳƴƛǉǳŜ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ Ƴŀƛǎ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜΣ ǎŀƴǎ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞΦ  

Sa rencontre avec elle-même, ce choc qui a donné les multiples formes individuelles, a créé le potentiel des 

ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴǎ ŘƻƴŎ ŘŜ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ŞǾƻƭǳǘƛǾŜΦ ±ƻǳǎ şǘŜǎ ǳƴŜ ǊƛŎƘŜǎǎŜ ǎŀƴǎ Ŧƛƴ 

ǇƻǳǊ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ 5ƛǾƛƴŜΦ  

Le Divin unique, en se fractionnant en une multitude de formes de vies, a néanmoins transmis à chacune 

ŘΩŜƭƭŜǎ ǎŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŘΩşǘǊŜ ǳƴƛǉǳŜΦ Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŦǊŀŎǘƛƻƴ ŀǎǎŜȊ ǇŜǘƛǘŜ ǇƻǳǊ ƴŜ Ǉƭǳǎ ŀǾƻƛǊ ŎŜǘǘŜ ǉǳŀƭƛǘŞ 

première.  

bƻǳǎ ƻǎŎƛƭƭƻƴǎ ǘƻǳǎ Ŝǘ ŎƘŀŎǳƴ ŜƴǘǊŜ ƴƻǘǊŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǎŀǘƛƻƴ Ŝǘ ƴƻǘǊŜ ƛŘŜƴǘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ Ł ƭΩǳƴƛǾŜǊs que nous 

ŜȄǇƭƻǊƻƴǎΦ [Ŝǎ ŘŜǳȄ ŜȄǘǊşƳŜǎ ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ǎƻǳƘŀƛǘŀōƭŜǎ Řŀƴǎ ƭŀ ƳŜǎǳǊŜ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƴǘ ǇŜǳ ŎǊŞŀǘŜǳǊǎ ŘŜ 

nouvelles réalités. Nous créons notre monde à chaque jour, à chaque seconde.  

Lƭ ƴΩȅ ŀ ǊƛŜƴ ŘΩƛƳƳǳŀōƭŜΣ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǳƴŜ ǎǘŀōƛƭƛǘŞ ǇǊƻǾƛǎƻƛǊŜ ƛǎǎǳŜ ŘŜs perceptions communes à tous. Les 

extrêmes sont comme un balancier qui, parvenu à une certaine distance de son centre, ne peut que revenir 

vers lui pour explorer en sens inverse la même distance opposée.  

Après de nombreux allers et retours dans les directions contraires, il tend à se stabiliser en son centre. Tout 

individu qui va trop loin dans une direction finira tôt ou tard par rencontrer son contraire et devra interagir 

avec lui ; ŘŜǳȄ ŦƻǊŎŜǎ Ŝƴ ƻǇǇƻǎƛǘƛƻƴΦ !ǳ ŦŀƛōƭŜΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴ Ŏŀƛƭƭƻǳ ǉǳƛ ƭǳƛ ōŀǊǊŜ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴΣ ŀǳ ƘŞǊƻǎΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴ 

dragon. 

Tout extrême cache son contraire. 

[ŀ ǾǊŀƛŜ ŦƻǊŎŜ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ŞǾƻƭǳŞΣ ŎΩŜǎǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ŀǎǎƛƳƛƭŞ Ŝƴ ƭǳƛ ǎŜǎ ŘŜǳȄ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ƻǇǇƻǎŞǎΦ [ŀ ǾǊŀƛŜ ōǊŀǾƻǳǊŜΣ 

ŎΩŜǎǘ ŘΩŀǾƻƛǊ Ŏƻƴƴǳ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǇŜǳǊ Ŝǘ ŘŜ ƭŜǎ ŀǾƻƛǊ ƴŜǳǘǊŀƭƛǎŞŜǎ Ŝƴ soi.  

Voyez devant vous vos contraires, vos ennemis comme les seuls pouvant vous révéler à vous-même votre 

ǾǊŀƛŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ Ŝǘ ǎΩƛƭ ȅ ŀ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ǳƴ ŘƻǳǘŜ ǎǳǊ ǾƻǘǊŜ ƛŘŜƴǘƛǘŞΣ ǎƻȅŜȊ ǎǶǊ ǉǳΩƛƭǎ ƭŜ ŎƻƳōƭŜǊƻƴǘΦ  

Dans les mondes supérieurs, on explique cela paǊ ƭŜ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ǉǳΩǳƴŜ ŎƘŀǊƎŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǘǊƻǇ ŘŜƴǎŜ 

(concentrée) ou trop raréfiée (dispersée) ne peut que soit se répandre ou se faire remplir pour retrouver un 

équilibre avec son environnement. 

A travers les siècles, il y a toujours eu des contacts épisodiqǳŜǎ ŀǾŜŎ ƴƻǎ ŦǊŝǊŜǎ ŘΩŜƴ ƘŀǳǘΦ Lƭǎ ƳΩŀƳŜƴŀƛŜƴǘ 

ǇŀǊŦƻƛǎ ŘŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŘŜ ƭŀ ƳŝǊŜ ǇŀǘǊƛŜΦ aŀƛǎ Ƴƻƛ ƧΩŞǘŀƛǎ ŎƭƻǳŞ ƛŎƛ Ŝǘ ƧŜ ŘŜǾŀƛǎ ŦŀƛǊŜ ŘŜ Ƴƻƴ ƳƛŜǳȄ ŀǾŜŎ ŘŜǎ 

ƳƻȅŜƴǎ ǉǳƛ ǎΩŀǇǇŀǳǾǊƛǎǎŀƛŜƴǘ ƛƴŜȄƻǊŀōƭŜƳŜƴǘΦ  

[ŀ ǎǇƭŜƴŘŜǳǊ ŘŜ ƴƻǎ ǾƛƭƭŜǎ ƧŀǊŘƛƴǎ ƴΩŞǘŀƛŜƴǘ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ souvenir lointain. Elles avaient laissé la place à des 

bâtisses de plus en plus rudimentaires. 

La construction des pyramides fut une de nos dernières réussites avant de perdre totalement nos capacités 

ǎǳǊƘǳƳŀƛƴŜǎΦ 9ƭƭŜǎ ŦǳǊŜƴǘ ŞǊƛƎŞŜǎ ƛƭ ȅ ŀ ŜƴǾƛǊƻƴ Ƙǳƛǘ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ Řŀƴǎ ƭŜ ōǳǘ ŘŜ ǎǘŀōƛƭƛǎŜǊ ƭΩŀȄŜ Ŝǘ ƭŀ Ǌƻǘŀǘƛƻƴ ŘŜ 

la terre et pour longtemps.  

Il ne rŜǎǘŀƛǘ ŜƴǾƛǊƻƴ ǉǳŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ƳƛƭƭŞƴŀƛǊŜǎ ŀǾŀƴǘ ƭŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴ ƎǊŀƴŘ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ /Ŝǘ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘ ƴΩŞǘŀƛǘ 

Ǉƭǳǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ Ł ƴƻǎ ȅŜǳȄΦ [Ŝ ǊƾƭŜ ŘŜ ŎŜǎ ƎƛƎŀƴǘŜǎǉǳŜǎ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴǎ Ŧǳǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŘΩŀǘǘƛǊŜǊ Ŝǘ ŘŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŜǊ 

ǳƴ Ŧƭƻǘ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀǎǎŜȊ ƎǊŀƴŘ ǇƻǳǊ ǇŞƴŞǘǊŜǊ Řŀns des artères vitales de la planète et leur insuffler une force 

suffisante à son équilibre.  
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Donc, des endroits furent choisis sur des points névralgiques des grands courants énergétiques de la terre. 

Pour conserver le pouvoir magnétique ultimum de la pierre, des montagnes entières furent découpées en 

morceaux et rassemblées dans le même ordre au lieu choisi.  

Le transport des pièces de cet immense casse-tête se faisait par répulsion magnétique, cette faculté de 

repousser tout objet en synchronisant sa polŀǊƛǘŞ ǇǊŞŎƛǎŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ bƻǳǎ ǊŜœǶƳŜǎ ƭΩŀƛŘŜ ŘΩŜƴ Ƙŀǳǘ ǇƻǳǊ 

ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǇȅǊŀƳƛŘŜǎ Řŀƴǎ ǉǳŀǘǊŜ ŀǳǘǊŜǎ ƭƛŜǳȄ ǎǳǊ ƭŀ ǇƭŀƴŝǘŜΦ  

[ŜǳǊǎ ǇƻǳǾƻƛǊǎ ŦǳǊŜƴǘ ŀŎŎǊǳǎ ǇŀǊ ǳƴ ǊŜǾşǘŜƳŜƴǘ Ł ŘƻǳōƭŜ ŦŀŎŜ ǇƻǳǾŀƴǘ ŀǘǘƛǊŜǊ Ŝǘ ŎƻƴǎŜǊǾŜǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜΦ Lƭ Ŝǎǘ 

dommage que cettŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜΣ ŀȅŀƴǘ ƭŜ ǇƻǳǾƻƛǊ ŘŜ ŦƻŎŀƭƛǎŜǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƧǳǎǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ǾŜƛƴŜǎ ŘŜ ƭŀ ǘŜǊǊŜΣ Ŧǳǘ 

pillée pour servir, entre autres, à faire des bijoux futiles.  

La création artistique qui souligne que la vanité de ses propriétaires au détriment de ressources, de vie, 

ŘΩŞǉǳƛǘŞ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ƴŜ ŘŜǾǊŀƛǘ Ǉŀǎ şǘǊŜ ƭŀ ŦƛŜǊǘŞ ŘΩǳƴ ǇŜǳǇƭŜΦ " ŎŀǳǎŜ ŘŜ ŎŜƭŀΣ ŎŜǎ ŎŜƴǘǊŀƭŜǎ ŞƴŜǊƎŞǘƛǉǳŜǎ 

ont perdu beaucoup de leur efficacité. Ce que vous saurez officiellement dans à peu près dix mille ans. 

Les pyramides à étages, qui furent construites par certains peuples, sont des reproductions maladroites de 

nos villes jardins abandonnées par nous. Les plus grandes furent réalisées par des peuples possédant 

encore la formule de la répulsion magnétique. 

!ǾŜŎ ƭΩƛƳǇƛǘƻȅŀōƭŜ ǇŀǎǎŀƎŜ Řǳ ǘŜƳǇǎΣ ƳŜǎ ŦŀŎǳƭǘŞǎ ǎΩŀƳŜƴǳƛǎŝǊŜƴǘ ŎƻƳǇƭŝǘŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƴŜ ƳŜ ƭŀƛǎǎŜǊ ǉǳŜ 

des bribes de souvenirs. Ces éclairs de conscience me laissaient entrevoir des possibilités que je ne pouvais 

Ǉƭǳǎ ǊŞŀƭƛǎŜǊ ŦŀǳǘŜ ŘŜ ƳƻȅŜƴǎΦ ! ǉǳƻƛ œŀ ǎŜǊǘ ŘΩƛƳŀƎƛƴŜǊ ŎƻƴǎǘŀƳƳŜƴǘ ŘŜ ƎǊŀƴŘǎ projets impossibles à 

concrétiser ? WΩŀƛ ǎƻǳǾŜƴǘ ǇŀǎǎŞ ǇƻǳǊ ǳƴ Ŧƻǳ ƛƴƻŦŦŜƴǎƛŦ ƻǳ ǳƴ ƛƭƭǳƳƛƴŞ ŘŀƴƎŜǊŜǳȄΦ WΩŀǳǊŀƛǎ ǇŜǳǘ-être préféré 

ŘŜǾŜƴƛǊ ŀƳƴŞǎƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ŘŜ ōƻƴΦ WΩŀƛ ƳşƳŜ ǎƻǳƘŀƛǘŞ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜ Ƴƻƴ ŜƴǘƛǘŞ ǎƻƛǘ ŀƴƴǳƭŞŜΣ Ƴƻƴ ŞǘŜǊƴƛǘŞ 

ƛƴŎƭǳǎΦ WǳǎǉǳΩƻǴ ƭŜ ŘŞŎƻǳǊŀgement peut-il nous mener ? Lƭ ƳΩŞǘŀƛǘ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ ŘΩŀƛƳŜǊ ƭŀ ǾƛŜ ǎǳǊ ǘŜǊǊŜ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ 

Ƴŀ ƳŞƳƻƛǊŜ ŘΩŀǾŀƴǘΣ ƳşƳŜ ŦƭƻǳŜΣ ǇǊƻǾƻǉǳŀƛǘ Ŝƴ Ƴƻƛ ǳƴŜ ǘǊŝǎ ŦƻǊǘŜ ƴƻǎǘŀƭƎƛŜΦ tƻǳǾŀƛǎ-je oublier 

complètement une époque grandiose où tout était possible ? 

Revenons à mes connaissances plus vastes. Toute chose est une seule et même énergie originelle modifiée. 

Si vous apprenez à manipuler et à contrôler cette énergie, vous pouvez tout transformer et tout créer en 

vous et autour de vous.  

[ŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŞǘŀǇŜΣ ŎΩŜǎǘ ŘΩŀŎŎŜǇǘŜǊ ŎŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘ Ŝǎǘ Ŧŀƛǘ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǎŞŜ ŎƻƳǇǊŜƴŀƴǘ ǾƻǘǊŜ 

corps physique et toutes les choses solides autour de vous.  

[Ŝǎ ƳŀƛǎƻƴǎΣ ƭŜǎ ƳŜǳōƭŜǎΣ ƭŜǎ ƻōƧŜǘǎΣ ŜǘŎΦ ǎƻƴǘ ƛƴŀƴƛƳŞǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ƴΩƻƴǘ ǉǳΩǳƴ ǎŜǳƭ ŎƻǊǇǎ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ƭŀ 

même énergie qui les compose comme toutes les formes de vie possédant trois corps.  

[ŀ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ŞǘŀǇŜΣ ŎΩŜǎǘ ŘŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ǉǳŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ 5ƛǾƛƴŜ ǎŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǎŜ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ǎŜǇǘ 

interférences, sept principes qui la modifient. Ils ont été énumérés dans les pages précédentes comme 

causes.  

Les voici à nouveau : ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞΣ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞΣ ƭŀ ŘǳǊŞŜΣ ƭŜ ǊȅǘƘƳŜΣ ƭŀ ǾŀǊƛŀōƭŜΣ ƭŀ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜΣ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜΦ {ƛ Ǿƻǳǎ 

ŀǇǇǊŜƴŜȊ Ł ŎƻƴǘǊƾƭŜǊ ŎŜǎ ǎŜǇǘ ŀƭǘŞǊŀǘƛƻƴǎ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜǎΣ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ŘŜǾŜƴƛǊ ŘŜǎ ŎǊŞŀǘŜǳǊǎ ŘΩǳƴƛǾŜǊǎΦ Le plus 

simple, ŎΩŜǎǘ ŘŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜǊ ǇŀǊ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜΣ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞΦ  

¢ƻǳǘ ŎƻǊǇǎ ǾƛǾŀƴǘ ŎƻƳƳŜ ƭŜ ǾƾǘǊŜ Ŝǎǘ ǇŀǊŎƻǳǊǳ ǇŀǊ ǳƴ ŎƘŀƳǇ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛΣ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭΣ ǇŞƴŝǘǊŜ ǇŀǊ ƭŜǎ 

ƳŜƳōǊŜǎ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊǎΣ ƭƻƴƎŜ ƭŀ ŎƻƭƻƴƴŜ ǾŜǊǘŞōǊŀƭŜΣ ǎŜ ǊŞǇŀƴŘ Řŀƴǎ ǘƻǳǘ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎƳŜ Ŝǘ ǊŜǎǎƻǊǘ Ǉŀǎ ƭŜǎ 

membǊŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ǇƻǳǊ ǎŜ ǊŞǇŀƴŘǊŜ ŀǳǘƻǳǊ Řǳ ŎƻǊǇǎ ǎƻǳǎ ŦƻǊƳŜ ŘΩǳƴ ŎƻŎƻƴ ǇƻǳǊ ǊŜǇŞƴŞǘǊŜǊ Ł ƭŀ ōŀǎŜΦ  

Cela forme un circuit énergétique fermé qui fonctionne automatiquement comme la respiration qui est 

ƛƴǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜ Ƴŀƛǎ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ƳƻŘƛŦƛŜǊ ǎŜƭƻƴ ƭŜ ŘŞǎƛǊΦ /Ŝ ŎƻǳǊŀƴǘ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ŀƳǇƭƛŦƛŞ ǇŀǊ 

ƭΩƛƳŀƎƛƴŀǘƛƻƴ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭƭŜ Ŝǘ ƭŀ ŎƻƴŎŜƴǘǊŀǘƛƻƴ ƳŜƴǘŀƭŜΦ  
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On peut, en premier, augmenter sa quantité dans notre organisme. Sous forme de courant, de colonne, de 

rivière ou de pluie, elle peut se concentrer, se densifiŜǊ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎǊŞŜǊ ŘŜ ŦƻǊǘŜǎ ǘŜƴǎƛƻƴǎΣ ŘŜǎ 

vibrations qui se répandent en vagues dans espaces moins denses en vous.  

¦ƴ ƴƻǳǾŜƭ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŜǊŀ ŀƭƻǊǎ ŜƴǘǊŜ Ǿƻǎ ǇŀǊǘƛŜǎΦ tƭǳǎ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǎΩƘŀōƛǘǳŜ Ł ŎƻƴǘŜƴƛǊ ǳƴŜ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ 

ǉǳŀƴǘƛǘŞ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΣ Ǉlus cette énergie transmute votre corps en un corps plus raffiné car, je le répète, la 

ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ƛƴǾŜǊǎŜƳŜƴǘ ǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴƴŜƭƭŜ Ł ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜΦ  

Dans ce cheminement, il faut apprendre à contrôler les dosages de densité et leur réparǘƛǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭΩşǘǊŜΦ 

Cela permet de guérir son corps et de prévenir les déséquilibres futurs indésirables. La densité crée les 

matières de base, les formes des corps. 

[ŀ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴΣ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞΣ Ŝǎǘ ǳƴ ǇŜǳ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭŜΦ 9ƭƭŜ ŎƻƴŎŜǊƴŜ ǎŀ ŦƻǊŎŜ ŘŜ fréquence, son 

ŀƳǇƭƛǘǳŘŜΦ /ƻƳǇŀǊŞŜ Ł ǳƴŜ ƻǎŎƛƭƭŀǘƛƻƴΣ ŜƭƭŜ Ǿŀ ŘΩǳƴ ǇŜǘƛǘ ǇŀǊŎƻǳǊǎ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ǎƻƴ ŎŜƴǘǊŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴ ƭŀǊƎŜ 

ǇŀǊŎƻǳǊǎ ŀǾŀƴǘ ŘŜ ǎΩŀǊǊşǘŜǊΦ  

Cela permet, si elle est petite, une influence plus douce et locale, ou si elle est grande, plus forte et globale.  

/ΩŜǎǘ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘƛƳƛƴǳŞŜ ƻǳ ŀƳǇƭƛŦƛŞŜ Řŀƴǎ ǎŀ ŦƻǊŎŜ ŘΩŀŎǘƛƻƴΦ /Ŝƭŀ ǇŜǊƳŜǘ ŘŜ ǊŜƴŦƻǊŎŜǊ ǳƴŜ 

ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ǎƻƴ ŎƻǊǇǎΣ ŎŀƭƳŜǊ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ǎǳǊǾƻƭǘŞŜ Ŝǘ ƳşƳŜ ŘŜ ǎŜ ŎǊŞŜǊ ǳƴ ŎƘŀƳǇ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ǎƻƛ 

ŘΩǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ǇǳƛǎǎŀƴŎŜΦ [ΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ crée les émanations et les dimensions des corps. 

[ŀ ǘǊƻƛǎƛŝƳŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ŘǳǊŞŜΣ ŎƻƴŎŜǊƴŜ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŘŜ ƭŀ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜ ǇǊƻŘǳƛǘŜ ǇŀǊ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ǉǳŜ ŘǳǊŜ ǳƴŜ 

ǇǳƭǎƛƻƴΦ /ΩŜǎǘ ƭŀ ƎŀƳƳŜ ǎƻƴƻǊŜ ŀƭƭŀƴǘ ŘŜ ƎǊŀǾŜ Ł ŀƛƎǳš Řƻƴƴŀƴǘ ƭŜ ǊŜƎƛǎǘǊŜ ŘŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ Ŧƛƭǎ Řƻƴǘ Ŝǎǘ ǘƛǎǎŞŜ 

la matière. En contrôlant ce registre ǎƻƴƻǊŜΣ ƻƴ ǇŜǳǘ ƧƻǳŜǊ ŀǾŜŎ ƭŀ ŦƭǳƛŘƛǘŞ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ǎƻƭƛŘƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜΦ  

Cela permet de reconstruire dans son corps un organe malade, endommagé et même resculpter son 

anatomie entière. La durée crée la gamme et les nuances des corps. 

La quatrième manifestation, le rythme, concerne la vitesse à laquelle une pulsion, une fréquence revient 

ŎƻƳƳŜ ƭŜ ŎȅŎƭŜ ŘŜǎ ōŀǘǘŜƳŜƴǘǎ Řǳ ŎǆǳǊΦ /ΩŜǎǘ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ Ǉǳƭǎŀǘƛƻƴǎ Ŝƴ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘƻƴƴŞ ǉǳƛ ŎǊŞŜ ƭŀ 

continuité, le tissage de la matière.  

En contrôlant ce registre, on joue avec les différentes textures comprenant leurs couleurs et leurs 

épaisseurs. Cela permet de reproduire, en profondeur, la finesse des choses en trois dimensions et même 

ŘŜ ŎǊŞŜǊ ŎŜ ǉǳƛ ƴΩŀ Ǉŀǎ ŘŜ ƳƻŘŝƭŜ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜΦ [Ŝ ǊȅǘƘƳŜ ŎǊŞŜ ƭŜǎ ƳƻǘƛŦǎ ǊŞǇŞǘƛǘƛŦǎ Ŝt leur agencement dans 

les corps. 

La cinquième manifestation, la variable, concerne les multiples variations de fréquences comprises dans 

une seule entité ; ŎƻƳƳŜƴǘ ŞƭŀōƻǊŜǊ Ŝǘ ŎǊŞŜǊ ǳƴŜ ŎƘƻǎŜ ŎƻƳǇƭŜȄŜ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŝǘ ǉǳŜ ŎŜƭŀ 

forme un toǳǘ ǳƴƛŦƛŞΦ /Ŝƭŀ ǇŜǊƳŜǘ ŘŜ ŎǊŞŜǊΣ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŘƛǾŜǊǎƛŦƛŞŜΣ ǘƻǳǘŜ ŦƻǊƳŜ ǇƻǎǎƛōƭŜΦ  

La variable crée les différentes facettes et leurs interrelations dans chaque corps. 

[ŀ ǎƛȄƛŝƳŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴΣ ƭŀ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜΣ ŎƻƴŎŜǊƴŜ ƭŀ ƭƻƴƎŞǾƛǘŞ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōle complexe de fréquences. 

/ΩŜǎǘ ǎŀ ŎƻƴǎǘŀƴŎŜΣ ǎŀ ǎǘŀōƛƭƛǘŞ Řŀƴǎ ƭŜ ǘŜƳǇǎ Ŝǘ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜΦ /Ŝƭŀ ǇŜǊƳŜǘ ŘŜ ǊŜƴŘǊŜ ǇŜǊƳŀƴŜƴǘŜ ƴƻǘǊŜ 

création. La permanence crée les équilibres et les continuités des corps. 

[ŀ ǎŜǇǘƛŝƳŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴΣ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜΣ ŎƻƴŎŜǊƴŜ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΣ ƭŀ Ǌŀƛǎƻƴ ŘΩşǘǊŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴΦ /ΩŜǎǘ ǎŀ 

ŦƻƴŎǘƛƻƴΣ ǎƻƴ ǊƾƭŜ ŘŜ ōŀǎŜΦ tƻǳǊ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ŘŜ ǾƛŜΣ ŎΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳƛ ƭΩŀƴƛƳŜΣ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜ ǎŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǘ ǎŀ ǇƭŀŎŜ 

Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

{ŜǳƭŜ ƭΩŀƛŘŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ ǘǊŝǎ ŞƭŜǾŞŜǎ ǇŜǳǘ ƛƴǎǳŦŦƭŜǊ ƭŀ ǾƛŜ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ŜƴǘƛŝǊŜƳŜƴǘ ƴƻǳǾŜƭƭŜ Ŝǘ ŎƻƴœǳŜ ǉǳΩŁ 

partir de cette énergie primordiale. Cela permet de créer une forme qui a un sens durable ou une vie qui a 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ [ΩŜǎǎŜƴŎŜ ŎǊŞŜ ƭŜǎ ŀǳǘƻƴƻƳƛŜǎ ŎƻƳǇƭŝǘŜǎ Ŝǘ les évolutions possibles des corps. 
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WŜ ƴΩŜƴ Řƛǎ Ǉŀǎ Ǉƭǳǎ ǎǳǊ ƭŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŎǊŞŀǘƛŦ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ 5ƛǾƛƴŜΦ /Ŝ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩǳƴ ǘǊŝǎ ōǊŜŦ ŀǇŜǊœǳ ŘΩǳƴŜ 

ǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀŎǉǳƛŜǊǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎΦ vǳŀƴŘ ŜƭƭŜ Ŝǎǘ ōƛŜƴ comprise dans sa totalité, elle 

permet la création de toute forme de vie.  

/Ŝǘ ŜȄǇƻǎŞ ƴΩŀǾŀƛǘ ǇƻǳǊ ōǳǘ ǉǳŜ ŘΩƻǳǾǊƛǊ ǾƻǘǊŜ ŜǎǇǊƛǘ Ł Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ Ŝǘ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ŜƴǘǊŜǾƻƛǊ ŘŜǎ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭǎ 

futurs.  

{ƛ Ǿƻǳǎ ǇŀǊǾŜƴŜȊ Ł ŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŜǊ ƭŜǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇƻǳǊ ŀƳŞƭƛƻǊŜǊ ǾƻǘǊŜ ŞǉǳƛƭƛōǊe 

général, votre santé, votre force intérieure et même à matérialiser ce qui est nécessaire à votre bien-être et 

ǾƻǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ƧΩŜƴ ǎŜǊŀƛǎ ƘŜǳǊŜǳȄΦ 

/Ŝ ƭƛǾǊŜ Ŝǎǘ ŎƻƴǎŀŎǊŞ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝǘ ƴŜ ŎƘŜǊŎƘŜ Ǉŀǎ Ł Ŝƴ ŀǇǇǊƻŦƻƴŘƛǊ ǳƴŜ Ŝƴ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊ Ƴŀis 

ǊƛŜƴ ƴΩŜǎǘ ǘǊŀƛǘŞ ƛŎƛ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ǎǳǇŜǊŦƛŎƛŜƭƭŜ ƻǳ ŀƭŞŀǘƻƛǊŜΦ WŜ ǎǳƛǎ ǘǊƻǇ ƻǊƎǳŜƛƭƭŜǳȄ ǇƻǳǊ ƳΩƛƳŀƎƛƴŜǊ ǳƴŜ 

ǎŜŎƻƴŘŜ ǾƛǾǊŜ Řŀƴǎ ƭŀ ƘƻƴǘŜ ŘŜ Ǿƻǳǎ ŀǾƻƛǊ ƛƴŘǳƛǘ Ŝƴ ŜǊǊŜǳǊΦ WΩŀƛƳŜ ƳŜ ƳƻǉǳŜǊ ŘŜ Ƴƻƛ-même quand je me 

trouve trop sérieux. 

A travers ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ, ceux qui comme moi connaissaient vos origines, ont à peu près tout tenté pour 

accélérer votre évolution, vos prises de conscience. Mais, la planification de ces tentatives devaient-elles 

rester secrètes entre les élus ?  

Il y eut de longues discussions entre ceux qui étaient pour que vous gardiez votre innocence, le secret sur 

Ǿƻǎ ǊŀŎƛƴŜǎ Ŝǘ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ŞǘŀƛŜƴǘ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ǿƻǳǎ ƛƴǎǘǊǳƛǎŜ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ǾƻǘǊŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ Ŝǘ ǾƻǘǊŜ ǾŞǊƛǘŀōƭŜ 

ǊƾƭŜΦ Lƭ ȅ Ŝǳǘ ŘŜǎ ŘƛǾŜǊƎŜƴŎŜǎ ŘΩƻǇƛƴƛƻƴǎΣ ŘŜǎ ŎƻƴŦǊƻƴǘŀǘƛƻƴǎΣ ŘŜǎ ŎƻƳōŀǘǎ internes même !  

Nous étions devenus ce qui nous horripilait dans votre monde. Je faisais partie de ceux qui imposèrent de 

ŎŀŎƘŜǊ ƭŀ ǾŞǊƛǘŞ ǇƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ŎƻƴǘǊƾƭŜǊ ǾƻǘǊŜ ŘŜǎǘƛƴŞŜΦ /Ŝ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ŞǾƛŘŜƴǘ ŘŜ ƳŜǘǘǊŜ ŜƴǘǊŜ Ǿƻǎ Ƴŀƛƴǎ ŘŜǎ 

informations qui pouvaienǘ ŦŀƛǊŜ ǎΩŞŎǊƻǳƭŜǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŀŎǉǳƛǎΦ  

±ƻǳǎ ƛƴǎǘǊǳƛǊŜ ƎǊŀŘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ƳŜ ǎŜƳōƭŀƛǘ Ǉƭǳǎ ǎǶǊΦ 9ǘ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŦŀœƻƴǎΣ ƭŀ ǾƛǎƛǘŜ ŞǇƛǎƻŘƛǉǳŜ ŘΩƛƴǎǘǊǳŎǘŜǳǊǎ 

ǇƻǳǊ ŞŎƭŀƛǊŜǊ ƭŜǎ ǇŜǳǇƭŜǎ Řƻƴƴŀƛǘ ŘŜǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ Ǉƭǳǎ ǉǳΩŞǇƘŞƳŝǊŜǎΦ [ŀ ƳŞƳƻƛǊŜ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜ ƴΩŜƴ ƎŀǊŘŀƛǘ ǉǳŜ 

peu de souvenir. 

Tous ces prophètes, ces envoyés des cieux, ces beaux parleurs qui sont venus pour nous redonner espoir, 

nous faire rêver un temps puis qui nous ont laissé ensuite dans une plus grande détresse ! WΩŜƴ ŀƛ ŎǊǳ ŘŜǎ 

prophètes ; de Melchisédech à Isaïe, de Samuel à Jérémie, de Moïse à Jésus-Christ.  

Là je vais peut-şǘǊŜ ǳƴ ǇŜǳ ǘǊƻǇ ƭƻƛƴ Ƴŀƛǎ ƧΩŜǎǎŀƛŜ ŘŜ Ǿƻǳǎ ǊŜǎǘƛǘǳŜǊ ƳŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩŞǇƻǉǳŜ ǉǳƛ ƴŜ ǎƻƴǘ 

Ǉƭǳǎ ŎŜƭƭŜǎ ŘΩŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΦ 

vǳŀƴŘ ƭΩŜƴǘƛǘŞ ŀǇǇŜƭŞŜ /ƘǊƛǎǘ ǎΩŜǎǘ ŜƴŦƛƴ ƳŀƴƛŦŜǎǘŞŜ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŘŜ WŞǎǳǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ 

ǇƻǳǊ ŀƴƴƻƴŎŜǊ ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŘΩǳƴ ǾŜǊǊƻǳ ǉǳƛ ŜƳǇşŎƘŀƛǘ ƭŜ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎΣ ŎŜƭǳƛ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ŘŜ ǎŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜǊ 

complètement.  

!Ǿŀƴǘ ƭǳƛΣ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǎΩŞǘŀƛǘ ǇŜǊŘǳŜ Ŝǘ ƴΩŞǘŀƛǘ ǊŞǎŜǊǾŞŜ ǉǳΩŁ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ƭŜ 

ƳŞǊƛǘŀƛŜƴǘ ǇŀǊ ƭŜǳǊǎ ŜŦŦƻǊǘǎ ǎƻǳǘŜƴǳǎΦ [Ŝ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎΣ ǉǳŜ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ŘŜ ƭΩŞǇƻǉǳŜ 

possédait, garantissait un certain prolongement après la mort du corps physique.  

aŀƛǎ ōŜŀǳŎƻǳǇ ƳƻǳǊŀƛŜƴǘ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ deuxième mort dans le monde des émotions. Le Christ a 

ǇŜǊƳƛǎΣ ƎǊŃŎŜ Ł ǎƻƴ ƛƴǘŜǊǾŜƴǘƛƻƴΣ Ł ƭŀ ƳŀƧƻǊƛǘŞ ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ƳşƳŜ ŀǳȄ Ǉƭǳǎ ƘǳƳōƭŜǎΣ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴŜ ǎǳǊǾƛŜ 

personnelle. 

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳΩƛƭ Ŧǳǘ ŎƻƴǎƛŘŞǊŞ ŎƻƳƳŜ ǳƴ ǎŀǳǾŜǳǊ ŘΩŃƳŜǎΣ ŎƻƳƳŜ ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ŀ ŜŦŦŀŎŞ ƭa dette de nos 

ŜǊǊŜǳǊǎ ǇŀǎǎŞŜǎΦ aŀƛǎΣ Ł Ƴƻƴ ƎǊŀƴŘ ǊŜƎǊŜǘΣ ƛƭ ƴΩŀƳŜƴŀ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ƭŀ ǊŞƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŘŜǎ ǇŀǎǎŀƎŜǎΣ ŘŜǎ ǾƻƛŜǎ 

ŘΩŀŎŎŝǎ ŜƴǘǊŜ ƴƻǎ ŘŜǳȄ ƳƻƴŘŜǎΦ  
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ά{ƻƴ ǊƻȅŀǳƳŜ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ƛŎƛέ ŎƻƳƳŜ ƛƭ ŘƛǎŀƛǘΦ 5ƻƳƳŀƎŜ ǉǳŜ ǎƻƴ ƳŀƴŘŀǘ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ŘŜ ǊŜǎǘŜǊ Ŝǘ ŘŜ ŦƻƴŘŜǊ 

ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴΦ /Ŝ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǇŀǊ ŦŀǳǘŜ ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊ ǘƻǳǘ ŜǎǎŀȅŞ ǇƻǳǊ ƭŜ ŎƻƴǾŀƛƴŎǊŜΦ Lƭ ǇŀǊŀƞǘ que 

nous devions nous élever par nous-ƳşƳŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ şǘǊŜ ŘƛƎƴŜ ŘΩşǘǊŜ ŀŘƳƛǎ Řŀƴǎ ƭŀ ŦŞŘŞǊŀǘƛƻƴΦ  

Une façon de nous dire gentiment au revoir et à la prochaine. Ce qui me fit bien entendu désespérer un 

autre deux mille ans. Combien de verrous devront-ƛƭǎ şǘǊŜ ŘŞōŀǊǊŞǎ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǎƻƛǘ ŜƴŦƛƴ ǳƴŜ ǊŀŎŜ 

splendide ? 

Aux grands il leur est demandé beaucoup ; et à ceux qui échouent, on leur enlève tout. Je crois avoir tout 

perdu ; Ƴŀ ŦƻǊŎŜΣ ƳŜǎ ǇƻǳǾƻƛǊǎΣ Ƴƻƴ ŀǎǎǳǊŀƴŎŜΣ Ƴŀ ŦƛŜǊǘŞΣ Ƴŀ ƭŞƎŝǊŜǘŞ ŘΩşǘǊŜΦ [Ŝ Řƻǎ ŎƻǳǊōŞΣ ƧΩŀƛ ŜǊǊŞ Ł 

ǘǊŀǾŜǊǎ ƳƛƭƭŜ ǾƛŜǎΦ WΩŀƛ ǇƭŜǳǊŞ ŘŜǎ ƳƛƭƭƛŀǊŘǎ ŘŜ ƭŀǊƳŜǎΦ  

WΩŀƛ ǎǳǇǇƭƛŞ ƭŜ ŎƛŜƭ ŘŜ ƳŜ ǇŀǊŘƻƴƴŜǊ ƳŜǎ ŜǊǊŜǳǊǎ ŀǳǘŀƴǘ ŘŜ Ŧƻƛǎ ǉǳŜ ƧŜ ƭΩŀƛ ŎƻƴǘŜƳǇƭŞΦ WΩŀƛ ŜȄƛƎŞ Ƴƻƴ ǊŜǘƻǳǊ 

dans les plus brefs délais. Mais au bout du compte, je restais toujours seul, hanté par des regrets, des 

ǇƻǳǊǉǳƻƛ ǎŀƴǎ ǊŞǇƻƴǎŜΦ <ǘǊŜ ƘǳƳŀƛƴΣ ŎΩŜǎǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ŘŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŘŜ ǉǳŜǎǘƛƻƴǎ Ŝǘ ǳƴŜ ǊŞǾŞƭŀǘƛƻƴ Ł ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ 

mille ans. 

aŜǎ ŦǊŝǊŜǎΣ ǉǳƛ ƳΩŞŎƻǳǘŜȊΣ ƧŜ ǾŜǳȄ Ǿƻǳǎ ŀǇǇƻǊǘŜǊ ǳƴ ǇŜǳ ŘŜ Ƴŀ ƭǳƳƛŝǊŜΣ ǳƴ ǇŜǳ ŘŜ Ƴƻƴ ŀƳƻǳǊΣ ǳƴ ǇŜǳ ŘŜ 

ƳŜǎ ŜǎǇƻƛǊǎΦ [ΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ǎƛ ǾŀǎǘŜΣ ǇǊŜǎǉǳΩŁ ƭΩƛƴŦƛƴƛΦ aŀƛǎ ƻƴ ŎǊƻƛǘΣ ƳŜǎ ŀƳƛǎ Ŝǘ ƳƻƛΣ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǳƴŜ ŦƛƴŀƭƛǘŞ Řŀƴǎ 

ƭŀ ǊŀǊŜǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ǎŜ ŘŞǇƭƻƛŜ aux confins de notre réalité.  

Issus de la même énergie première, nous sommes tous liés par la même trame, vous et moi. De notre 

origine à nos multiples réalisations, tout cela fait de nous un seul être suprême aux facettes presque 

illimitées.  

De mon poinǘ ŘŜ ǾǳŜΣ ƧŜ ǇŜǳȄ ŎƻƴŎŜǾƻƛǊ ǳƴŜ ƭƛƳƛǘŜΦ aŀƛǎ ǇƻǳǊ ǾƻǳǎΣ ŎΩŜǎǘ ŎƻƳƳŜ ǎΩƛƭ ƴΩȅ Ŝƴ ŀǾŀƛǘ Ǉŀǎ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ 

bien ainsi. 

/ƻƳƳŜ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴ Ŝǎǘ ǎŀƴǎ ŦƛƴΣ ƭŜ ǊŜǇƻǎ ŘŜ ƭΩŜȄǇƭƻǊŀǘŜǳǊ Ŝǎǘ ŀǳǎǎƛ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ǉǳŜ ǎŀ ǉǳşǘŜΦ 5ŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜΣ ƭŜ 

temps est créé par le rythme originel ; ƭŜ ǊȅǘƘƳŜ ǉǳƛ ǎŜ ŘƛǾƛǎŜ Ŝƴ ǘǊƻƛǎ ǇŀǊǘƛŜǎΣ ƭŀ ƳƻƴǘŞŜΣ ƭŀ ŘŜǎŎŜƴǘŜΣ ƭΩŀǊǊşǘ 

; expansion, contraction, repos.  

[Ŝ ǘŜƳǇǎ Ŝǎǘ ƭΩŀŎŎƻǊŘ ŘŜ ǊȅǘƘƳŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇǊŜƴŘ ŀǾŜŎ ǎƻƛ-même pour concrétiser un désir pensé.  

Ces trois étapes, qui forment le rythme du temps, se retrouvent en toutes choses. Une journée idéale 

devrait être un tiers du temps pour aller à la découverte du monde, un tiers du temps pour revenir vers soi 

et un tiers du temps pour se reposer.  

Le repos est aussi important que ses deux contreparties. Iƭ Ŝǎǘ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭ ǇƻǳǊ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŜƴǘǊŜ 

deux manifestations. Il occupe le tiers de notre temps et sans lui, la conscience continue nous entraînerait 

dans un tourbillon de déséquilibre extrême.  

On serait bombardé constamment de sensations extérieures sans pouvoir les assimiler ce qui nous ferait 

littéralement voler en éclats. 

5ŀƴǎ ƭŜ ǊŜǇƻǎΣ ƭŜ ǎƻƳƳŜƛƭΣ ƭΩşǘǊŜ ƻǳōƭƛŜ ƭŜ ǊȅǘƘƳŜ Řǳ ǘŜƳǇǎ ƛƳǇƻǎŞ ǇŀǊ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǘ ŘŜǾƛŜƴǘ ǳƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳ 

unique. Il peut alors explorer, à son propre rythme, son monde intérieur, redevenir lui-même à partir de sa 

vraie identité et interagir avec le nouveau bagage de ses expériences personnelles.  

Libérés des limites imposées par le corps physique, les autres corps peuvent laisser libre cours à leurs 

ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ŦŀŎŜ ŀǳȄ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŘŜ ƭŀ ǾŜƛƭƭŜΦ [ΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ŘŞŎƻǳǾǊŜ Ŝǘ ǊŞŀƎƛǘ Ł ǎŜǎ ǾǊŀƛŜǎ émotions, 

ses vraies pensées, ses vrais sentiments qui se déploient autour de lui. 

 ¢ƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ƭΩŜƴǘƻǳǊŜΣ ŎƘƻǎŜǎΣ şǘǊŜǎΣ ŘŞŎƻǊǎΣ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎΣ ǎƻƴǘ ǘƻǳǎ ŘŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ŘŜ ƭǳƛ-même vues à partir de 

son centre stable, sa conscience réelle. Son comportement face à elles est un réajustement, une tentative 

ŘΩŀǇǇǊƛǾƻƛǎŜǊ ŘŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŘƻƴƴŞŜǎ Ł ŎŜƭƭŜǎ ŘŞƧŁ ƛƴǘŞƎǊŞŜǎ Ŝƴ ƭǳƛΦ 



 107 / 157 
  

/Ŝ ōǊŀǎǎŀƎŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ŘŜǎ ǎŎŞƴŀǊƛƻǎ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ Řǳ ǊŞŀƭƛǎǘŜ ŀǳ ǎȅƳōƻƭƛǉǳŜΣ ŘŜ ƭΩŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ ŀǳ ŎƻƴŎŜǇǘǳŜƭΣ 

ŀƳŝƴŜ ŘŜǎ ŎƻƴƴŜŎǘƛƻƴǎ ŘΩƻǴ ŞƳŜǊƎŜǊŀ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ƛŘŜƴǘƛǘŞΦ /Ŝ ǘŜƳǇǎ ŘΩŀǊǊşǘ ǇŜǊƳŜǘ Ł ƭΩşǘǊŜ ŘŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ 

son centre devenu plus vaste grâce aux nouveaux acquis et ainsi de se redéfinir par rapport au monde 

extérieur. 

[Ŝ ƧƻǳǊΣ Ł ƭΩŞǘŀǘ ŘŜ ǾŜƛƭƭŜΣ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ǳƴŜ 5ƛǾƛƴƛǘŞ Řŀƴǎ ǎƻƴ ǇǊƻǇǊŜ ǊşǾŜΦ 

Si, paǊ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ Ŝǘ ƳŜƴǘŀƭ ƻǳ ƳşƳŜ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŀǘǘŜƛƎƴŜƴǘ ǳƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŀǳǘƻƴƻƳƛŜ 

suffisant, ils peuvent vivre leurs propres introspections et même parcourir la réalité de leur monde. Ce que 

vous appelez les voyages astraux durant le sommeil ƻǳ Ł ƭΩŞǘŀǘ ŘŜ ǾŜƛƭƭŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘΣ ŎŜ ǎƻƴǘ ƭŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ 

corps qui, non soutenus par la conscience unifiante du corps de base, se séparent et vivent leurs propres 

expériences dans leur monde correspondant. Il faut, en général pour un humain, que son corps émotionnel 

ait atteint un niveau de développement et de stabilité pour servir de véhicule de base. Le corps mental sera, 

ƎǊŃŎŜ Ł ǎŜǎ ǇŜƴǎŞŜǎΣ ƭŀ ǾƻƭƻƴǘŞ ŘΩŀŎǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ŜȄǇƭƻǊŜǊ ǎƻƴ ƳƻƴŘŜ Ƴŀƛǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ ƛƳǇƻǎŜǊŀ ǎŜǎ 

limites et ses caprices. 

Le sommeil et les voyages astraux sont en soi une mini mort, une libération des corps supérieurs à des fins 

ŘΩŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎŜ Ŝǘ ŘΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŜǳǊ ƳƻƴŘŜ ŦǳǘǳǊΦ tƭǳǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǎƻƴǘ ǎǳōǘƛƭǎΣ Ǉƭǳǎ ƛƭǎ ǎƻƴǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘǎ 

ŘΩşǘǊŜ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘΩǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ Ŝǘ ƭŜurs expériences se produisent à une plus grande échelle.  

Les corps plus vastes appartiennent aussi à un moi supérieur, un moi futur qui leur permettent de faire des 

ǊşǾŜǎ ǇǊŞƳƻƴƛǘƻƛǊŜǎΦ /ΩŜǎǘ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭŜ ǎƻƳƳŜƛƭ ǇŜǊƳŜǘ ŘŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǘǊŀƴǎŎŜƴŘŀƴǘŜǎ Ł ŘŜǎ niveaux où le 

soi peut se dépasser.  

[Ŝ ƧƻǳǊΣ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ƛƳǇƻǎŜ Ł ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ǎŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎ ōƛƻƭƻƎƛǉǳŜǎ Ŝǘ ƘŞǊŞŘƛǘŀƛǊŜǎ Ƴŀƛǎ ƭŀ ƴǳƛǘΣ ŎŜ ǎƻƴǘ 

les autres corps qui imposent leurs caractéristiques. 

La vie et la mort sont comme le cycle de la veille et du sommeil mais à un rythme plus lent. Une vie, comme 

un jour, devrait être un temps pour découvrir le monde, un temps pour revenir vers soi et enfin la mort, un 

temps pour que les corps supérieurs approfondissent leur vécu.  

Le temps entre deux vies équivaǳǘ ŘƻƴŎ Ŝƴ ƳƻȅŜƴƴŜ ŀǳ ǘƛŜǊǎ ŘŜ ƭŀ ŘǳǊŞŜ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ŘΩǳƴ ŎȅŎƭŜ Ł ǘǊƻƛǎ ǘŜƳǇǎΦ 

Ce cycle se retrouve à tous les niveaux et à toutes les échelles de grandeur. Le rythme de la pensée est un 

ǘŜƳǇǎ ŘΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ŎƻƴǘǊŀŎǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘΩŀōǎŜƴŎŜ ŘŜ ǇŜƴsée. En plus clair, une pensée 

émerge en premier de notre inconscient pour devenir conscience.  

9ƴ ǎŜŎƻƴŘΣ ŜƭƭŜ ǊŜǘƻǳǊƴŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ł ƭΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴǘ ŘΩƻǴ ŜƭƭŜ Ŝǎǘ ƛǎǎǳŜΦ tǳƛǎΣ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘΩŀǊǊşǘ 

ŀǾŀƴǘ ǉǳΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǇŜƴǎŞŜ ŞƳŜǊƎŜ ; deux intervalles conscients pour un intervalle inconscient.  

La respiration idéale devrait être trois temps identiques, un temps pour inspirer, un temps pour expirer et 

ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ŀǊǊşǘŜǊΦ ±ƻǘǊŜ ŎǆǳǊ ōŀǘ ŀǳǎǎƛ Ŝƴ ǘǊƻƛǎ ƳŜǎǳǊŜǎΦ [ΩǳƴƛǾŜǊǎ ŜƴǘƛŜǊ ǎǳƛǘ ŎŜ ǊȅǘƘƳŜ Ŝƴ trois 

phases, expansion, contraction, arrêt et le tout recommence. 

±ƻƛƭŁ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴ ŘŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ şǘǊŜǎΦ 5ǳ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ƻǴ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ǇŀǊǘŜƴǘ ŘŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎ 

ǇǊƻǇǳƭǎŞŜǎ ǇŀǊ ƭŜ ǎƻǳŦŦƭŜ 5ƛǾƛƴΦ 9ƭƭŜǎ Ǿƻƴǘ ŀƛƴǎƛ ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜ ŘƛǎǘŀƴŎŜ ŀǳȄ ŎƻƴŦƛƴǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ǉǳƛǎ 

reviennent en un temps identique en son centre.  

Elles y passent un troisième temps identique aux deux premiers et recommencent ce cycle. Ce qui justifie la 

ŘƛǎǘŀƴŎŜΣ ƭΩŞƭƻƛƎƴŜƳŜƴǘΣ Ŝǎǘ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ şǘǊŜ Ŝƴ ǊŞŀŎǘƛƻƴ Ł la force ŘΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ Řǳ ŎŜƴǘǊŜΦ  

Les êtres, qui ont une densité riche en expériences, seront projetés moins loin que les êtres plus légers en 

expériences qui eux se rendront aux limites des mondes.  

Sans le souffle originel qui les pousse dans des mondes Ƴƻƛƴǎ ŘŜƴǎŜǎΣ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ şǘǊŜǎ ǎΩŀǊǊşǘŜǊŀƛŜƴǘ Řŀƴǎ 

des densités ambiantes égales à leur propre densité.  
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Lƭ ȅ ŀǳǊŀƛǘ ŘƻƴŎΣ Ŝƴ ŀǇǇŀǊŜƴŎŜΣ ŘŜǎ ŎȅŎƭŜǎ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ǉƭǳǎ ƭƻƴƎǎ ǇƻǳǊ ƭŜǎ şǘǊŜǎ Ǉƭǳǎ ƭŞƎŜǊǎ Ƴŀƛǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŦŀƛǘǎΣ 

leur vitesse, donc leur perception du temps, est accélérée ce qui leur donne une séquence de vies et 

ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ Ǉƭǳǎ ǊŀǇƛŘŜΦ  

[ŜǳǊ ǊŜǘƻǳǊ ǾŜǊǎ ƭŜ ŎŜƴǘǊŜ ǊŜǎǇŜŎǘŜ ǳƴ ǊȅǘƘƳŜ ŎƻƳƳǳƴ Ł ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ǉǳƛǎ ŀǳ ǘƻǳǘΦ !ǳǎǎƛ ǾƛǘŜ Ŝǘ ƭƻƛƴ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ 

été projetés, aussi vite ils reviennent dans le temps cƻƳƳǳƴ Ł ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ 

/Ŝƭŀ Ŝǎǘ ŎƻƳǇŀǊŀōƭŜ Ł ǾƻǘǊŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴΦ vǳŀƴŘ Ǿƻǳǎ ƛƴǎǇƛǊŜȊΣ ǾƻǘǊŜ ŎŀƎŜ ǘƘƻǊŀŎƛǉǳŜ ǇǊŜƴŘ ŘŜ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ Ŝǘ 

vos cellules en périphérie vont plus vite et plus loin tandis que vos cellules internes vont moins loin et plus 

lentement.  

Mais quand vous expirez, dans la contraction de votre poitrine, toutes vos cellules reviennent vers votre 

ŎŜƴǘǊŜ Řŀƴǎ ǳƴ ǊȅǘƘƳŜ ŘΩŜƴǎŜƳōƭŜ ƘŀǊƳƻƴƛŜǳȄΦ !ƛƴǎƛ Ǿŀ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŜƴǘƛŜǊ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ǉǳƛ 

emporte toutes les entités en un seul grand mouvemŜƴǘ ŘΩŀƭƭŜǊ-retour. 

±ƻǘǊŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ǘŞƳƻƛƎƴŜ ŀǳǎǎƛ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ ǎŜŎǊŜǘΦ vǳŀƴŘ ǾƻǘǊŜ ŎŀƎŜ ǘƘƻǊŀŎƛǉǳŜ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ǇǊŜƴŘ ŘŜ 

ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǾƛǘŀƭŜ Ŝǎǘ ŀǎǇƛǊŞŜ ǇŀǊ ǾƻǘǊŜ ŎŜƴǘǊŜ Ŝǘ ǉǳŀƴŘ ŜƭƭŜ ǎŜ ŎƻƴǘǊŀŎǘŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜ Ŝǎǘ 

ŜȄǇǳƭǎŞŜ ǾŜǊǎ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ.  

vǳŀƴŘ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎŜ ǊŞǇŀƴŘΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǊŜǾƛŜƴǘ ǾŜǊǎ ǎƻƴ ŎŜƴǘǊŜΣ ǎŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŜ Ŝǘ ǉǳŀƴŘ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ 

ǎŜ ŎƻƳǇŀŎǘŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǎŜ ŘƛǎǇŜǊǎŜΦ ¢ǊŀƴǎǇƻǎŜȊ ŎŜƭŀ Ł ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘǎ Ŝǘ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ƭŜ ŘƻǳōƭŜ 

mouvement contraire des êtres denses en matière et des êtres denses en énergie qui vont et viennent à 

ǇŀǊǘƛǊ Řǳ ŎǆǳǊ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

/Ŝƭŀ ǎŜ ŎƻƳǇƭŜȄƛŦƛŜ ŎŀǊ ŎƘŀǉǳŜ ŦŀƳƛƭƭŜ ŘΩşǘǊŜǎ à leur propre temps de respiration qui va des êtres supérieurs 

Ł ƭŀ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ǘǊŝǎ ƭŜƴǘŜ ŀǳȄ şǘǊŜǎ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊǎ Ł ƭŀ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ǊŀǇƛŘŜΦ 9ƴ ǇƭǳǎΣ ŀǳŎǳƴ ƳŜƳōǊŜ ŘΩǳƴ ƳşƳŜ 

ƎǊƻǳǇŜ ǊŜǎǇƛǊŜ Ł ƭΩǳƴƛǎǎƻƴΦ  

/ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳƛ ŀƳŝƴŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎȅŎƭŜǎ ǉǳƛ ǎŜ ǎǳǇŜǊǇosent et interfèrent les uns avec les autres à créer 

une multitude de variations dans la vie de chacun.  

aƻƴ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ƛƴŦƭǳŜƴŎŞŜ ǇŀǊ ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ Ł ǉǳƛ ƧΩŀǇǇŀǊǘƛŜƴǎ ǎŜƭƻƴ ǉǳΩƛƭ ǎƻƛǘ Ŝƴ 

expansion, en contraction ou en repos et la ǊƛŎƘŜǎǎŜ ŘŜǎ ƴǳŀƴŎŜǎ ǎΩŞǘŜƴŘ ǇǊŜǎǉǳŜ Ł ƭΩƛƴŦƛƴƛ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ 

sens.  

Vous comprenez que cela englobe tous les cycles comme une respiration, une journée, une vie, une 

ǊŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ vǳŀƴŘ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎŜ ŎƻƴǘǊŀŎǘŜΣ ǎŜ ŘŜƴǎƛŦƛŜΣ ǎŜ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŜΣ ƭΩŞƴergie se répand autour.  

vǳŀƴŘ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ ǎŜ ŘŞŦŀƛǘΣ ǎŜ ǊŀǊŞŦƛŜΣ ǎŜ ŘƛǎǎƻǳǘΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǎŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŜΦ [ŀ ǾƛŜ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ Ŝǎǘ ŎŜ 

contraste. 

tƭǳǎ ƴƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǎŜ ƳŀǘŞǊƛŀƭƛǎŜΣ Ǉƭǳǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƴǘŜƴǳŜ ǎΩŜƴ ŞŎƘŀǇǇŜ Ŝǘ Ł ƭŀ Řƛǎǎƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎΣ ŎΩŜǎǘ 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ǎŜ ŘŜƴǎƛŦƛŜΦ 

[ΩƻǊōƛǘŜ ŘŜǎ ǎŀǘŜƭƭƛǘŜǎ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎΣ ƭΩƻǊōƛǘŜ ŘŜǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎ ŀǳǘƻǳǊ Řǳ ǎƻƭŜƛƭΣ ƭΩƻǊōƛǘŜ Řǳ ǎƻƭŜƛƭ ŀǳǘƻǳǊ 

ŘΩǳƴ ƎǊŀƴŘ ŀȄŜ ŎŜƴǘǊŀƭ ƴŜ ŘƻƛǾŜƴǘ Ǉŀǎ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ƻǳōƭƛŜǊ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǎƻƴǘ ǘƻǳǘŜǎ ƛǎǎǳŜǎ ŘŜ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ Řǳ ŎŜƴǘǊŜ 

ŘŜ ƭΩǳƴƛvers et y retournent ; la lune vers la terre, la terre vers le soleil, le soleil vers le centre de sa galaxie, 

la galaxie vers le centre de son super univers, etc. 

Ce cycle, expansion, contraction, arrêt, est partout le rythme de la vie même en perpétuelle ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ {Ωƛƭ 

est bien compris, il peut être contrôlé dans vos multiples corps.  

" ƭΩƛƴǎǘŀǊ ŘŜ ƭŀ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ŀŎǘǳŜƭƭŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ŀƳǇƭƛŦƛŜǊ ƻǳ ƳƻŘǳƭŜǊ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊΣ ƭŜǎ ŎȅŎƭŜǎ ŘŜ ǘƻǳǎ 

vos corps peuvent être amplifiés ou modulés pour accélérer certaines transformations. Mais vous ne 

pouvez pas les arrêter sauf au prix de votre propre existence.  
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Lƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ƳƻǊǘǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ǇƻǳǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ Ƴŀƛǎ ǎƛ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ǎǳŦŦƛǎŀƴǘŜ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻǊǇǎΣ ŜƭƭŜ Ŝƴ 

ƎŀǊŘŜ ƭΩŜƳǇǊŜƛƴǘŜ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜΦ 

Vous comprenŜȊ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ǉǳΩŜƴ ŀǳƎƳŜƴǘŀƴǘ Ŝǘ Ŝƴ ƳŀƴƛǇǳƭŀƴǘ ƭŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ Řŀƴǎ Ǿƻǎ ŎƻǊǇǎΣ Ǿƻǳǎ ǇǳǊƛŦƛŜȊ 

la matière, vous lui redonnez une fluidité, vous empêchez sa cristallisation, signe avant-coureur de son 

inertie avant sa dissolution.  

Beaucoup de maladies sont dues à une dévitalisation de la matière, un déséquilibre énergétique local qui 

ƳŜƴŀŎŜ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ ¦ƴŜ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŀǘƛƻƴ ǇǊŞƳŀǘǳǊŞŜ ŘŜ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ Ŝǎǘ ŘǳŜ Ł ǳƴŜ ŘƛǎǇŜǊǎƛƻƴ 

prématurée de son énergie. 

Pour se guérir soi-même, il faut en premier se voir comme un Dieu. Nous sommes tous Divin et sommes la 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩǳƴ ǾŀǎǘŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƴƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ƎƭƻǊƛŜǳȄΦ /Ŝ ŎƻǊǇǎ ǎŜ ŘƛǾƛǎŜ Ŝƴ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŀƭƭŀƴǘ ŘŜ 

la matière en passant par les émotions, les pensées les sentiments etc.  

Ce corps est aussi ŎƻƳǇƭŜȄŜ ǉǳŜ ǇŜǳǘ ƭΩşǘǊŜ ǳƴŜ ƎŀƭŀȄƛŜ ŜƴǘƛŝǊŜ Ŝǘ ŘŜ ŎŜ ŦŀƛǘΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ƭŜ ǾƻƛǊ ŎƻƳƳŜ ǘŜƭΦ ±ƻǳǎ 

şǘŜǎ ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇǊşƳŜΣ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳƛ ŎƻƴǘǊƾƭŜ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ŎŜ ǾŀǎǘŜ ŜƴǎŜƳōƭŜΦ  

±ƻǳǎ ŘŞǘŜƴŜȊ ǘƻǳǘŜ ƭŀ ǇǳƛǎǎŀƴŎŜ Ŝǘ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǇƻǳǾƻƛǊǎ ǇƻǳǊ ƳŀƛƴǘŜƴƛǊ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ Řŀns votre univers car vous 

şǘŜǎ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ǉǳƛ ǳƴƛǘ ǘƻǳǘŜǎ ǎŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǘŞǎ Ŝƴ ǳƴ ǘƻǳǘ ŎƻƘŞǊŜƴǘΦ ±ƻǳǎ şǘŜǎ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ ŘŜ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ 

vies pour ce qui a trait à leur bonheur ou à leur malheur.  

tƻǳǊ ŜǳȄΣ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ƭŜ 5ƛŜǳΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǉǳƛ ƭŜǎ ŀƴƛƳŜ Ŝǘ les entoure. Alors, décidez maintenant 

ŘΩşǘǊŜ ǳƴ 5ƛŜǳ ŘΩŀƳƻǳǊ Ŝǘ ŘŜ ōƻƴǘŞ Ǉƭǳǘƾǘ ǉǳΩǳƴ 5ƛŜǳ ŘŜ ƘŀƛƴŜ Ŝǘ ŘŜ ǾŜƴƎŜŀƴŎŜΦ bŜ ǎƻȅŜȊ Ǉƭǳǎ ƴƛ ǳƴ ǘȅǊŀƴ 

ni un Dieu qui néglige sa création.  

bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜǎ Ǿƻǎ ŞƳŀƴŀǘƛƻƴǎ Ǿƻǳǎ ǊŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜ. Donc ce que vous émettez 

ŜƴǾŜǊǎ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎΣ ŎΩŜǎǘ ŀǳǎǎƛ ŜƴǾŜǊǎ Ǿƻǳǎ-ƳşƳŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƭŜ ŦŀƛǘŜǎΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Řƛǘ ǎƻǳǾŜƴǘ ǉǳŜ 

les déséquilibres qui nous dérangent chez les autres peuvent nous servir à mesurer nos propres 

déséquilibres intérieurs. 

Votre corps physique est votre corps de base le plus stable, le plus abouti, donc le moins enclin aux 

ŘƛǎǎƻƴŀƴŎŜǎΦ /Ŝ ǉǳƛ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ ƭŜǎ ǇŜǊǘǳǊōŀǘƛƻƴǎΣ ƭŜǎ ƳŀƭŀŘƛŜǎΣ ƭŜǎ ŘƛŦŦƻǊƳƛǘŞǎ ǉǳƛ ƭΩŀŦŦŜŎǘŜƴǘ ƴŜ ǇŜǳǾŜƴǘ ǾŜƴƛǊ 

que des autres corps encore instables, en plein développement.  

Ce sont les émotions, les pensées et les sentiments encore immatures, confus, voire perturbés, qui 

ŀŦŦŜŎǘŜƴǘ ƭΩŞǘŀǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ 

5ƻƴŎΣ Ǿƻǳǎ ŘŜǾŜȊ ŦŀƛǊŜ Ŝƴ ǎƻǊǘŜ ǉǳŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƛǊŎǳƭŜ Řŀƴǎ ǘƻǳǎ Ǿƻǎ ŎƻǊǇǎ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ǉǳΩŜƭƭŜ soit répartie 

également. Car la maladie est un déséquilibre énergétique provoqué par un déséquilibre de vos émotions, 

vos pensées ou vos sentiments, etc.  

Ce déséquilibre prolongé exagérément amène une cristallisation de la matière donc un appauvrissement de 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ǳƴŜ ȊƻƴŜ ǇǊŞŎƛǎŜ Řǳ ŎƻǊǇǎ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘŀƴǘΦ {ŀ ŘŜƴǎƛŦƛŎŀǘƛƻƴ Ŝƴ ƳŀǘƛŝǊŜ Ǿŀ ŘŜǎŎŜƴŘǊŜ 

ŀǳǘƻƳŀǘƛǉǳŜƳŜƴǘ ƭŜ Ŧƛƭ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ ǎƛ ƭŀ ŎŀǳǎŜ ǇŜǊŘǳǊŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜΣ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ŎŀǎΣ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ  

A cette étape, il est indispensable de refaire à rebours le chemin pour remonter à la source et ainsi faire 

ŎŜǎǎŜǊ ƭŀ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŀǘƛƻƴΦ bƻǊƳŀƭŜƳŜƴǘΣ ǎƛ ƭŜ ōƭƻŎŀƎŜΣ ƭŀ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ŦƛƎŞŜ Ŝǎǘ ǊŞŀƴƛƳŞŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ 

vibrera et circulera librement.  

Toute éƳƻǘƛƻƴΣ ǇŜƴǎŞŜΣ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘ ƳşƳŜ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ǇŞƴƛōƭŜǎΣ ǎΩƛƭǎ ǎƻƴǘ ǾŞŎǳǎ ǇƭŜƛƴŜƳŜƴǘΣ ǎƻƴǘ ŎŀǳǎŜ ŘΩǳƴ 

déséquilibre temporaire mais non de maladie à long terme.  

/ΩŜǎǘ ƭŜǳǊ ōƭƻŎŀƎŜΣ ƭŜ ǊŜŦǳǎ ŘŜ ƭŜǎ ǾƛǾǊŜ Ŝƴ ǘƻǘŀƭƛǘŞΣ ƭŜǳǊ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŀǘƛƻƴ Ŝƴ ƴƻǳǎ ǉǳƛ ǇǊƻǾƻǉǳŜƴǘ ŘŜǎ 

ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜǎ Ǉƭǳǎ ƎǊŀǾŜǎΣ ǾƻƛǊŜ ǇŜǊƳŀƴŜƴǘǎΦ CŀƛǊŜ ŎƛǊŎǳƭŜǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Řŀƴǎ ǘƻǳǎ ŎŜǎ ŎƻǊǇǎΣ ŎΩŜǎǘ ŘΩŀŎŎŜǇǘŜǊ ŘŜ 

ŦŀƛǊŜ ŎƛǊŎǳƭŜǊ ƭƛōǊŜƳŜƴǘ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǇŀǊǾƛŜƴƴŜƴǘ ŘŜ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ  
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De les assumer toutes comme étant le reflet de nos propres ŞƳŀƴŀǘƛƻƴǎ ŘƻƴŎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎ Ł ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ 

notre conscience. 

Ne soyez plus comme un Dieu qui répand discorde, désunion et souffrance en lui. Donnez à votre univers ce 

que vous attendez de votre propre être suprême à qui vous appartenez. Répandez des vaguŜǎ ŘΩŀƳƻǳǊΣ ŘŜ 

bonté, de beauté, de vérité à travers vos différents mondes intérieurs et recevez, en retour, leurs vagues de 

reconnaissance. 

bΩŀǘǘŜƴŘŜȊ Ǉŀǎ Ǉƭǳǎ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊǎ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǎ ƳƻƴŘŜǎ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊǎ ǊŜœƻƛǾŜƴǘ ŘŜ ǾƻǳǎΦ Mon 

histoire à partir ŘŜ ŎŜǎ ŘŜǳȄ ŘŜǊƴƛŜǊǎ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ Ŝǎǘ ŎƻƳǇŀǊŀōƭŜ Ł ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ǉǳŜƭƭŜ ƘƛǎǘƻƛǊŜ ǉǳŜ ǇŜǳǘ ǾƛǾǊŜ ǳƴ 

terrien.  

Les portes se sont fermées sur mes anciennes possibilités, sur mon contrôle de mes anciennes aptitudes 

ƧǳǎǉǳΩŁ ƴŜ Ǉƭǳǎ şǘǊŜ ǉǳΩǳƴ ǎƛƳǇƭŜ ŎƛǘƻȅŜƴΣ ƛƴǎƛƎƴƛfiant dans la multitude, avec de vagues souvenirs de son 

illustre passé. Vous avez vous-ƳşƳŜ ƭŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ Ŝǘ ƭŀ ƴƻǎǘŀƭƎƛŜ ŘΩǳƴ ŃƎŜ ŘΩƻǊ ǇŜǊŘǳΣ ŜƴŦŜǊƳŞǎ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ 

mémoire collective. 

Je suis devenu, par la force des choses, méfiant, solitaire, fuyant les gens pour ne pas les brusquer ni les 

effrayer. Étant moitié extra-ǘŜǊǊŜǎǘǊŜ Ŝǘ ƳƻƛǘƛŞ ƘǳƳŀƛƴΣ ƧΩŞǘŀƛǎ ŘŞŎƘƛǊŞ ŜƴǘǊŜ ŎŜǎ ŘŜǳȄ ǇƾƭŜǎ ǉǳƛ ǎŜƳōƭŀƛŜƴǘ 

ƴŜ ǾƻǳƭƻƛǊ ƧŀƳŀƛǎ ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ Ŝƴ ƳƻƛΦ  

WŜ Ǉŀǎǎŀƛǎ ǇƻǳǊ ǳƴ ŞǘǊŀƴƎŜǊ ƻǴ ǉǳŜ ƧΩŀƛƭƭŜΣ ŎŜƭǳƛ Řƻƴǘ ƻƴ ǎŜ ƳŞŦƛŜ ŎŀǊ quoi que je fasse, mes maladresses 

trahissaient ma double identité. 

WŜ ǎǳƛǎ ŘŜǎŎŜƴŘǳ Řŀƴǎ ŎŜ ƳƻƴŘŜ ƻōǎŎǳǊ ǇƻǳǊ ƭŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜΣ ƭŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ Ŝǘ ƧΩȅ ŀƛ ǾŞŎǳ ƳŀƭƎǊŞ Ƴƻƛ ǘƻǳǘŜ 

ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŘŜ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎΣ ŘŜ ǇŜƴǎŞŜǎ Ǉǳƛǎ ŘΩŞƳƻǘƛƻƴǎ ƧŀƳŀƛǎ ǇŜǊœǳŜǎ ŀǾŀƴǘΦ  

Malgré touǘŜ Ƴŀ ōƻƴƴŜ ǾƻƭƻƴǘŞΣ ƧΩŀƛ ŎƘǳǘŞ ŀǳ Ǉƭǳǎ ōŀǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜ ǾŀƭŜǳǊ Ŝƴ ǎǳōƛǎǎŀƴǘ Ŝǘ ǾƛǾŀƴǘ 

frustration, déception, découragement, regret, culpabilité, remords, douleur, mépris, trahison, haine, 

ŎƘŀƴǘŀƎŜΣ ǾŜƴƎŜŀƴŎŜΣ ǾƛƻƭŜƴŎŜΣ ŎǊǳŀǳǘŞ Ŝǘ ƧΩŜƴ ǇŀǎǎŜΦ  

¢ƻǳǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƘǳƳŀƴƛǘŞ ǇŜǳǘ ŎƻƴǘŜƴƛǊ ŘŜ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘǎ ƴŞƎŀǘƛŦǎ ƧǳǎǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŜǳǊǎ ŜȄǘǊşƳŜǎΣ ƧŜ ƭŜǎ ŀƛ 

connus à travers les autres et à travers moi-même. Maintenant, ils sont mon héritage, ma conscience. Je les 

tiens en respect en moi car je les ai neutralisés dans leur potentiel destructeur.  

Je peux maintenant comprendre et ressentir ce que vous ressentez dans les recoins les plus sombres de 

votre univers intérieur. !ǇǊŝǎ ōƛŜƴ ŘŜǎ ƳŞǎŀǾŜƴǘǳǊŜǎ Ŝǘ ŘŜǎ ŘŞŦŀƛǘŜǎΣ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ Ŝǳ ƭŜ ŎƘƻƛȄΣ ǳƴ ƧƻǳǊΣ ǉǳŜ ŘŜ 

réagir Ŝǘ ŘŜ ǊŜƳƻƴǘŜǊΣ ŞŎƘŜƭƻƴ ǇŀǊ ŞŎƘŜƭƻƴΣ ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŞǾƻƭǳŜ ŀǳȄ ǘŜǊǊƛŜƴǎΦ  

Me redonner une chance, me refaire confiance, accepter mes erreurs passées et présentes comme les 

étapes inévitables à ma prise de conscience.  

Que tout ce chemin parcourǳ ŀǾŀƛǘ ǳƴ ǎŜƴǎ Ŝǘ ǉǳΩƛƭ ƳΩŀǾŀƛǘ ǊŜƴŘǳ Ǉƭǳǎ ŦƻǊǘΣ Ǉƭǳǎ ǊƛŎƘŜ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ Ŝǘ 

ŘΩŀǾŜƴǘǳǊŜǎ ƛƳǇŜƴǎŀōƭŜǎ ŀƛƭƭŜǳǊǎ ǉǳŜ ǎǳǊ ŎŜǘǘŜ ƳŀǳŘƛǘŜ ǇƭŀƴŝǘŜ ōƭŜǳŜΦ !ƭƻǊǎ ƳŜǎ ǾƛŜǎ ǇǊƛǊŜƴǘ ǳƴ ƴƻǳǾŜƭ 

essor.  

WΩŀƛ découvert lentement mais sûrement des qualités, des finesses qǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ŀŎǉǳƛǎŜǎ ǎŀƴǎ ƳΩŜƴ ǊŜƴŘǊŜ 

compte en fusionnant avec votre race.  

WΩŀƛ ǊŞŀǇǇǊƛǎ ƎǊŃŎŜ Ł ǾƻǳǎΣ ƭŀ ǇŀǘƛŜƴŎŜΣ ƭΩŜƴǘƘƻǳǎƛŀǎƳŜΣ ƭŜ ŎƻǳǊŀƎŜΣ ƭΩŜŦŦƻǊǘΣ ƭŀ ŦƛŜǊǘŞΣ ƭŀ ǎŞǊŞƴƛǘŞΣ ƭŜ ǇƭŀƛǎƛǊΣ ƭŀ 

ŎƻƴŦƛŀƴŎŜΣ ƭŜ ǊŜǎǇŜŎǘΣ ƭΩŜƴǘǊŀƛŘŜΣ ƭŀ ōƻƴǘŞΣ ƭŀ ƎŞƴŞǊƻǎƛǘŞΣ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ƭŀ ƧƻƛŜ Ŝǘ ƧΩŜƴ ǇŀǎǎŜΦ ¢ƻǳǘŜǎ ŎŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ǎŜ 

sont éclairées sous un nouvel angle grâce à leur contraire.  

Est-ce que tout cela a fait de moi un être meilleur ? Assurément, et surtout un être plus vaste en acquis de 

toutes sortes donc plus conscient à plusieurs points de vue. 
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{ƛ ƴƻǳǎ ǊŜǾŜƴƻƴǎ Ł ƭŀ ōŀǎŜΣ ƭŜǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ Ŧƻƛǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ǇǊƛǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŀƴŘ ǳƴ 

élément est entré en contact avec voǳǎΣ ŘŜǎǎƛƴŀƴǘ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ǾƻǘǊŜ ŦƻǊƳŜ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ Ŝǘ ŘŞŦƛƴƛǎǎŀƴǘ ŎŜ 

ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ ǇŀǎΣ Ǉǳƛǎ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ǘǊŀǾŜǊǎŀƴǘΣ Ǿƻǳǎ ŀ ŘƻƴƴŞ ǳƴŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊ ŘŜ Ǿƻǳǎ-même, 

ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ şǘŜǎΣ Ŝǘ ŜƴŦƛƴ Ŝƴ Şǘŀƴǘ ŎŀǇǘǳǊŞ ǇŀǊ ǾƻǘǊŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜΣ Ŝƴ ŀ ǇǊƻƭƻƴƎŞ ƭΩŜŦŦŜt.  

{ŀƴǎ ŎŜǘ ŀǇǇƻǊǘ ŘŜ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ ƧŜ ƴŜ ǇŜǳȄ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ Ƴƻƴ ŜȄƛǎǘŜƴŎŜΦ [ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǎǘ Řŀƴǎ 

toute chose qui a la faculté de vibrer à son environnement. Le prolongement de la vie consciente est dans 

cette vibration maintenue perpétuellement ǇŀǊ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ 

[Ŝǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ƴƻǳǎ ǊŜŘŞŦƛƴƛǎǎŜƴǘ ǎŀƴǎ ŎŜǎǎŜ Ŝƴ ƴƻǳǎ Ƴƻǳƭŀƴǘ ŘŜ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ Ŝƴ ƴƻǳǎ ǘǊŀǾŜǊǎŀƴǘ Ŝǘ Ŝƴ ƴƻǳǎ 

Ƴƻǳƭŀƴǘ ŘŜ ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊΦ [ŀ ŦƻǊƳŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ şǘǊŜ ŘŜǾƛŜƴǘ ǳƴŜ ŜƳǇǊŜƛƴǘŜ ƭƛǘǘŞǊŀƭŜ Ł ǘǊƻƛǎ ƴƛǾŜŀǳȄ Ŝǘ ƎŀǊŘŜ 

ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭ ŘŜ ƭŀ ǎǘŀōƛƭƛǘŞΣ ŘŜ ƭŀ ōŜŀǳǘŞ ƘŀǊƳƻƴƛŜǳǎŜ ǉǳΩŀ ŀǘǘŜƛƴǘ ŎŜǘǘŜ ŦƻǊƳŜΦ 

/ƘŀǉǳŜ ŎŜƭƭǳƭŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ Ŝǎǘ ŞǇƘŞƳŝǊŜ Ƴŀƛǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ƭŀ ǘǊŀǾŜǊǎŜ ǇǊŜƴŘ ǎƻƴ ŜƳǇǊŜƛƴǘŜ Ŝǘ 

ƎǊŃŎŜ Ł ŎŜ ƳƻǳƭŜΣ ŜƭƭŜ ŎƻƳōƭŜǊŀ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ƭŀƛǎǎŞ ǇŀǊ ǎŀ ŘƛǎǇŀǊƛǘƛƻƴ ǇŀǊ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŎŜƭƭǳle.  

bŞŀƴƳƻƛƴǎΣ ƭŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘ ŘŜ ǎŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǎǘ ƛƴǘƛƳŜƳŜƴǘ ƭƛŞ Ł ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ Řŀƴǎ ƭŜǉǳŜƭ ŜƭƭŜ ƘŀōƛǘŜΣ 

vous-ƳşƳŜΦ /ƘŀŎǳƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎ ƴŜ ǎŜ ǊŜŘŞŦƛƴƛǎǎŜƴǘ ǎŀƴǎ ŎŜǎǎŜ ǉǳΩŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ Ǿƻǳǎ Ŝǘ 

votre environnement.  

Ce que vous pensez de vous-même redéfinit constamment toutes les parties de votre être, les prolongeant 

ŀƛƴǎƛ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ǾƻǳǎΦ /ƘŀǉǳŜ ŞƭŞƳŜƴǘ ǉǳƛ ŎƻƳǇƻǎŜ ŎƘŀŎǳƴ ŘŜ Ǿƻǎ ŎƻǊǇǎ ƴΩŀ ǳƴŜ ŎƘŀƴŎŜ ŘŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊ ǉǳΩŁ 

travers votre propre évolution de votre conscience. 

±ƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ ǉǳŜ Řǳ ƳŀƛƴǘƛŜƴ Ŝƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ şǘǊŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎΦ aŀƛǎ 

votre propre évolution, votre progrès, est entre les mains de votre être supérieur. 

9ƴ ǊŞǎǳƳŞΣ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎ ǎŜ ǊŜŘŞŦƛƴƛǎǎŜƴǘ ǇŀǊ ƭŜǳǊ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭΩŜȄǘérieur. Elles prennent 

conscience de leur appartenance à un tout par le lien qui les unit aux autres cellules et enfin, elles 

ŎƘŜǊŎƘŜƴǘ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ  

9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩŜƴǘƛǘŞΣ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǘŜǎ ƭŜ ƳşƳŜ ŎƘŜƳƛƴŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ [Ŝǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎΣ Ŝƴ ǎΩǳƴƛǎǎŀƴǘ Ł 

ǾƻǳǎΣ ƻƴǘ ǳƴŜ ŎƘŀƴŎŜ ŘŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊΦ ¢Ŝƭ Ŝƴ Ŝǎǘ ŘŜ Ǿƻǳǎ ŀǾŜŎ ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇǊşƳŜΦ  

9ƴ ŀǇǇǊƻŦƻƴŘƛǎǎŀƴǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǾƻǘǊŜ ƭƛŜƴ ŀǾŜŎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Řƻƴǘ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǘŜǎ ǇŀǊǘƛŜΣ Ǿƻǳǎ ŞƭŜǾŜȊ Ǿƻǎ 

pensées, vos paroles et vos actes et ainsi faites progresser la vie en vous. Inconsciemment, vous le faites à 

chaque inspiration en absorbant un peu de votre environnement. Consciemment, vous pouvez devenir un 

Dieu aux possibilités presque illimitées en vous unissant à votre moi supérieur. 

Je vis moi-même à travers ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǾƛŜǎ Ł ƭŀ Ŧƻƛǎ Ŝǘ ŎŜ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩǳƴŜ ǇŀǊŎŜƭƭŜ ŘŜ Ƴƻƴ ŜǎǇǊƛǘ ǉǳƛ ƘŀōƛǘŜ 

ŎƘŀŎǳƴŜ ŘΩŜƴǘǊŜ ŜƭƭŜǎΦ tƻǳǊ ŎŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ƭŜ ǘƻǳǘΣ ƭΩşǘǊŜ ǊŞŀƭƛǎŞΦ WŜ ƭŜǳǊ ŜƴǾƻƛŜ Ƴƻƴ ŞƴŜǊƎƛŜΣ Ƴƻƴ ŀƳƻǳǊ 

et en retour, je reçois leurs sensations individuelles personnalisées. 

[ΩƛƳŀƎŜ ŘΩǳƴ 5ƛŜǳΣ Ł ƭŀ ŦǊŀŎǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜŎƻƴŘŜǎ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǾƛǾŜƴǘ ŘŜǎ ǎƻǳŦŦǊŀƴŎŜǎ ƻǳ ŘŜǎ ǇƭŀƛǎƛǊǎΣ ŘŜǎ ǇŜƛƴŜǎ ƻǳ 

des joies, je les ressens. Vous êtes vous-même un Dieu qui, avec votre énergie, animez chaque cellule, 

chaque organe de votre corps et maintenŜȊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝƴ ǳƴ ǘƻǳǘ ƘŀǊƳƻƴƛŜǳȄΦ  

Vous êtes la perfection à atteindre pour chacune de vos parties et elles peuvent en prendre connaissance 

ǇŀǊ ǾƻǘǊŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ƎƭƻōŀƭŜ ǉǳƛ ƭΩƘŀōƛǘŜ ƛƴǘƛƳŜƳŜƴǘΦ 

[ŀ ƴƻǘƛƻƴ ǉǳŜ ŎƘŀǉǳŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘΩǳƴ ǘƻǳǘ ŎƻƴǘƛŜƴǘ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ Řǳ ǘƻǳǘΣ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǳƴŜ ŦƛƎǳǊŜ ŘŜ ǎǘȅƭŜΦ /ƘŀǉǳŜ 

ŞƭŞƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜΣ ŀǳǎǎƛ ǇŜǘƛǘ ǎƻƛǘ-ƛƭΣ ǇƻǎǎŝŘŜ Ŝƴ ƭǳƛ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ƭŜ ǊŜƭƛŜ Ł ǎƻƴ ǘƻǳǘ Ŝǘ ŀ ŘƻƴŎ ƭŜ 

ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘŜ ƭŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ Ǉǳƛǎ ŘŜ ƭΩŜȄǇƭƻǊŜǊ Řŀƴǎ ǎŀ ǘƻǘŀƭƛǘŞΦ  

Aussi petite que soit la forme de vie qui vous habite, elle a la possibilité de prendre conscience de vous et a 

le potentiel de vous ressembler.  



 112 / 157 
  

5Ŝ ƭΩƛƳƳŜƴǎŞƳŜƴǘ ǇŜǘƛǘ Ł ƭΩƛƳƳŜƴǎŞƳŜƴǘ ƎǊŀƴŘΣ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ƭŀ ŎŀǇŀŎƛǘŞ ŘŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ Řŀƴǎ 

ƭŜǉǳŜƭ Ǿƻǳǎ ƘŀōƛǘŜȊ Ŝƴ Ǉŀǎǎŀƴǘ ǇŀǊ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ŎƻƳƳǳƴŜ Ł ǘƻǳǎ Ǉǳƛǎ ŘŜ ŘŜǾŜƴƛǊ ƭǳƛ ǇŀǊ ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ŘŜ 

ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜ ǎŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎΦ ±ƻǘǊŜ şǘǊŜ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ ƴΩŜǎǘ ƭǳƛ-ƳşƳŜ ǉǳΩǳƴŜ ǾƛŜ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇǊşƳŜΦ 

5ƛŜǳ Ŝǎǘ Ŝƴ ǾƻǳǎΣ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ƭΩŀǎǇŜŎǘ ŎƘǊƛǎǘƛǉǳŜΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΦ /ŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ǇŀǊŦŀƛǘŜ et est 

reliée à tout ce qui lui est identique dans son essence, ce qui vous donne la possibilité de connaître toute 

chose.  

aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ŀƳŝƴŜ Ł ǎŀǾƻƛǊ ƛƴǘƛƳŜƳŜƴǘ ŎŜ ǉǳΩŜǎǘ ǳƴ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘ 

tout et à vous transformer en un Dieu supérieur. 

±ƻǳǎ şǘŜǎ ŘƻƴŎ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘΩǳƴ 5ƛŜǳ Ŝƴ ŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎŜ ŘŜ ŘŜǾŜƴƛǊ ǎŀ ǘƻǘŀƭƛǘŞΦ 

[Ŝǎ ƘǳƳŀƛƴǎΣ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭΣ ŎǊƻƛŜƴǘ ǉǳŜ ƴΩŀŘƻǊŜǊ ǉǳΩǳƴ ǎŜǳƭ 5ƛŜǳ Ŧǳǘ ǳƴ ǇǊƻƎǊŝǎ Řŀƴǎ ǎƻƴ ƘƛǎǘƻƛǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛǾŜΦ 

Oui en quelque sorte si on considère Dieu comme la source première de toute vie : non si on considère la 

ƳǳƭǘƛǘǳŘŜ ŘΩşǘǊŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ Ŝǘ ƭŜ ǘƻǳǘΦ  

Car pour plusieurs, le Dieu unique est aussi hautement personnel donc aux facettes innombrables. Ce Dieu 

unique vous a fait oublier les esprits, les divinités qui animent toute chose ; de la forêt au vent, de la pierre 

Ł ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜΣ ŘŜ ƭΩƻƛǎŜŀǳ Ł ƭΩŀǊŎƘŀƴƎŜΦ  

bŜ Ǉŀǎ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ŎŜǎ ŜǎǇǊƛǘǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ŘƛǾƛƴŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǎŞŜ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜΣ ŎΩŜǎǘ ǎŜ ŎƻǳǇŜǊ ŘΩǳƴŜ 

ǇŀǊǘƛŜ Řǳ 5ƛǾƛƴΦ bΩŀŘƻǊŜǊ ǉǳΩǳƴ ǎŜǳƭ 5ƛŜǳ Ǿƻǳǎ ŀ Ŧŀƛǘ ƻǳōƭƛŜǊ ŘŜ ǊŜƳŜǊŎƛŜǊ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎ ǉǳƛ 

ŜƴǘǊŜǘƛŜƴƴŜƴǘ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǘ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴivers.  

9ƭƭŜǎ ǇŜǳǾŜƴǘ şǘǊŜ ǳƴŜ ǎƻǳǊŎŜ ŘΩƛƴǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ǎŀƴǎ ǇƻǳǊ ŀǳǘŀƴǘ şǘǊŜ ŘŜǎ ƳƻŘŝƭŜǎ Ł ǎǳƛǾǊŜΦ bƻǎ ŀǎǇƛǊŀǘƛƻƴǎ 

nous sont personnelles mais doivent inclure celles des autres formes de vie. 

Le Divin en toute chose ne doit pas être une notion abstraite mais le respect et la célébration de toute vie. 

Toute forme de vie, aussi petite ou grande soit-elle, devrait être respectée, honorée comme manifestation 

Řǳ 5ƛǾƛƴΦ hǴ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ǊŜƴŘǳ Řŀƴǎ ƭŀ ƭŜŎǘǳǊŜ ŘŜ ŎŜ ƭƛǾǊŜΣ ƭΩŀƳƻǳǊ ƛƴŎƻƴŘƛǘƛƻƴƴŜƭ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ǾƛŜ ƴŜ ŘŜǾǊŀƛǘ Ǉƭus 

vous paraître impossible mais une réalité possible.  

¢ƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ŦƻǊƳŜ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝǘ ŎƻƴǘǊƛōǳŜ Ł ǎƻƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǎǘ ŘƛƎƴŜ ŘΩşǘǊŜ ǊŜƳŜǊŎƛŞ ǇƻǳǊ ǎƻƴ rôle. Qui 

peut définir ce qui est vital ou pas à un ensemble ? De combien de parties de votre corps pouvez-vous vous 

départir sans menacer votre qualité de vie et même votre survie ?  

±ƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ Ǉŀǎ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŎǊŞŀǘǳǊŜ Ƴŀƛǎ ǎƛ Ǿƻǳǎ ƛƴǘŜǊǾŜƴŜȊ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ǾƛŜ ƻǳƛΣ Ǿƻǳǎ 

devenez responsable de vos actes. ¢ƻǳǘŜ ǾƛŜ Řŀƴǎ ƭŀǉǳŜƭƭŜ Ǿƻǳǎ ƛƴǘŜǊŦŞǊŜȊ ǎΩŀƭƛŝƴŜ Ł ǾƻǳǎΦ /ŜŎƛ ŎǊŞŜ ǳƴ ƭƛŜƴ 

ŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ ŘŜǳȄ ǉǳƛ ŘǳǊŜ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴ ǊŞŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ  

Ce rééquilibre peut demander des réajustements et des compensations importantes. Ce principe est bien 

compris par vous quant ŀǳ Ŧŀƛǘ ŘΩŀŦŦŜŎǘŜǊ ƭŀ ǾƛŜ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ şǘǊŜ ƘǳƳŀƛƴ ǇƻǳǾŀƴǘ ŀƭƭŜǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭǳƛ ŜƴƭŜǾŜǊ ǎŀ 

ǾƛŜΦ aŀƛǎ ǉǳΩŜƴ Ŝǎǘ-ƛƭ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ŘΩǳƴŜ ǇƭŀƴǘŜ ƻǳ ŘΩǳƴ ŀƴƛƳŀƭ ?  

vǳŜƭ Ŝǎǘ ƭΩƛƳǇŀŎǘ ǎǳǊ ƭŜǎ ǾƛŜǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƳŀƴƎŜȊ ƻǳ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǘǳŜȊ ǇƻǳǊ ǘƻǳǘŜ ŀǳǘǊŜ Ǌŀƛǎƻƴ Ŝǘ ǇŀǊ ǊƛŎƻŎƘŜǘ ǎur 

vous-même ? Tout est plus lié que vous ne le pensez. Toute vie physique qui meurt par vous ou pour vous 

Ǿƻƛǘ ŀǳǎǎƛ ǎŜǎ ŎƻǊǇǎ ǎŜŎƻƴŘŀƛǊŜǎ ǎΩǳƴƛǊ Ł ǾƻǘǊŜ ŜƴǘƛǘŞΦ  

Ils enrichissent ou alourdissent vos propres corps correspondants. Si vous voulez vivre en santé, en équilibre 

et en plus progresser par élévation de vos corps, vous devez en tenir compte. Toute vie qui est altérée à 

cause de vous mérite de retrouver son équilibre et la paix dans sa spécificité et son unicité.  

Si cela est fait, elle reste unie et en harmonie avec ses semblables même après sa mort garantissant ainsi le 

ǊŜǘƻǳǊ ŘŜ ǎŜǎ ŎƻǊǇǎ ǎǳōǘƛƭǎ ǾŜǊǎ ƭΩŜƴǘƛǘŞ ƎƭƻōŀƭŜ ŘŜ ǎƻƴ ŜǎǇŝŎŜΦ 
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[ΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŎƻƳǇƭŜȄŜ Ŝǘ ŘŞƭƛŎŀǘ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŜƴǘǊŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜ Ŝǘ ǉǳƛ Ŧǳǘ ǇŜƴǎŞ ǇŀǊ ƴƻǳǎ ƴŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ 

boulŜǾŜǊǎŞ ǎŀƴǎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƴΩŜƴ ǎƻȅŜȊ ǘƻǳǎ ŀŦŦŜŎǘŞǎΦ [Ŝ ƴƻƳōǊŜ ŘΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ŘΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ƴŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ 

ƳƻŘƛŦƛŞ ǎŀƴǎ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘƻƛǾŜ ǎŜ ǊŞŀƧǳǎǘŜǊΦ  

Pas seulement à cause du débalancement de la chaîne alimentaire mais aussi à cause du débalancement 

des corps secondaires. Où pensez-Ǿƻǳǎ ǉǳŜ Ǿƻƴǘ ƭŜǎ ŘƛǾƛƴƛǘŞǎ ŀƴƛƳŀƭŜǎ ǉǳƛ ƴΩƻƴǘ Ǉƭǳǎ ŘŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ Ł 

combler ?  

9ƭƭŜǎ ǎŜ ŘŞŦƻƴǘ Ŝƴ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ǎƛƳǇƭŜǎ Ŝǘ Ǿƻƴǘ ƎǊƻǎǎƛǊ ƭŜǎ ŞƎǊŞƎƻǊŜǎ ǉǳƛ ŎƘŜǊŎƘŜƴǘ ƛƴŞǾƛǘŀōƭŜƳŜƴǘ Ł ǎΩǳƴƛǊ Ł 

vous. Si elles sont chargées de tristesseΣ ŘŜ ǊŀƴŎǆǳǊ ƻǳ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŀǳǘǊŜ ŞƳƻǘƛƻƴ ƻǳ ǇŜƴǎŞŜ ƴŞƎŀǘƛǾŜΣ ŜƭƭŜǎ 

viennent teinter votre vie de leurs contenus. Les répercussions de vos actes sur votre environnement sont 

ŘΩǳƴŜ ƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Řƻƴǘ Ǿƻǳǎ ŎƻƳƳŜƴŎŜȊ Ł ǇŜƛƴŜ Ł ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ 

Remerciez chaque jour toute forme de vie qui se sacrifie pour que vous continuiez à vivre. Demandez que 

ƭŜǳǊ ŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƴǘǊƛōǳŜ Ł Ǿƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ƎǊŀƴŘƛǊΦ bΩŀōǳǎŜȊ Ǉŀǎ ŘŜ ŎŜ ǉǳŜ ƭŀ ƴŀǘǳǊŜ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜΦ ±ŜƛƭƭŜȊ Ł ŎŜ ǉǳŜ 

chaque vie soit remplacée par une autre.  

Prenez le temps de perŎŜǾƻƛǊ ƭŜ ƳƻƴŘŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜǎ ȅŜǳȄ ŘŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎǊŞŀǘǳǊŜǎΦ ±ƻǘǊŜ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴΣ 

ǾƻǘǊŜ ōƻƴǘŞΣ ǾƻǘǊŜ ŀƳƻǳǊ ŜƴǾŜǊǎ ǘƻǳǘŜ ǾƛŜ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜǊŀ ƭŜ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘ ŘΩşǘǊŜ ǳƴƛ Ł ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ /Ŝƭŀ Ǿƻǳǎ 

ŦŜǊŀ ŜƴǘǊŜǾƻƛǊ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ 5ƛǾƛƴŜ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝǘ Ǿƻǳǎ ǊŜƭƛŜǊŀ ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ƭŜ 5ƛŜǳ ŘŜ ōƻƴǘŞ Ŝǘ ŘΩŀƳƻǳǊ 

auquel vous voulez appartenir. 

¢ƻǳǘ ǇŀǊǘ ŘŜ ǎƻƛΦ /Ŝ ǉǳΩƻƴ ŞƳŜǘ ŎƻƳƳŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜ ǎŜ ǊŜƭƛŜ Ł ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǎŜƳōƭŀōƭŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝǘ 

ƴƻǳǎ ǊŜƴǾƻƛŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎŜǘǘŜ ŦŀŎŜǘǘŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜ ǇƻǎƛǘƛǾŜΦ Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ǳƴ ƎŜǎǘŜ positif trop petit pour ne 

pas contribuer à un monde meilleur. 

 

EXPOSÉ 12 - TOUT EST VRAI 

Savez-vous que tout est vrai ? Même ce que vous croyez être faux. Tout est inclus dans le tout. Comme vous 

Ŝƴ ŦŀƛǘŜǎ ǇŀǊǘƛŜΣ Ǿƻǳǎ ƴŜ ǇƻǳǾŜȊ ƛƳŀƎƛƴŜǊ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŘŞƧŁ ŎƻƳǇǊƛǎ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

Aussi loin que peut aller votre imagination, elle est basée sur des structures qui sont les mêmes que celles 

ǉǳƛ ǊŞƎƛǎǎŜƴǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘƻƴŎ Ŝƴ ƻƴǘ ŜȄŀŎǘŜƳŜƴǘ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭǎ Ŝǘ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎΦ !ƭƻǊǎΣ ŎŜǎǎŜȊ ŘŜ 

perdre votre temps à vous demander ce qui est vrai et ce qui est faux.  

Demandez-vous plutôt quelles sont les vérités qui vous sont ǳǘƛƭŜǎ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ǇƻǳǊ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊΦ 9ǘ ƴΩŀȅŜȊ 

Ǉŀǎ ǇŜǳǊ ŘΩŀōŀƴŘƻƴƴŜǊ ŎŜƭƭŜǎ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ Ŧƻƴǘ ǎǘŀƎƴŜǊ ƻǳ ǇƛǊŜΣ ŎŜƭƭŜǎ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ Ŧƻƴǘ ǊŞƎǊŜǎǎŜǊΦ  

9ƭƭŜǎ ǎƻƴǘ ŦŀŎƛƭŜǎ Ł ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜΣ ŎŜ ǎƻƴǘ ŎŜƭƭŜǎ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ǊŜƴŘŜƴǘ ŘŞǇŜƴŘŀƴǘǎ ŘΩŜƭƭŜǎ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ǊŀǇŜǘƛǎǎŀƴǘΣ Ŝƴ 

vous diminuant ; ou qui vous font vous sentir coupable si vous les contredisez ou tentez de les quitter. 

Toute vérité a besoin de son contraire pour exister. 

bŜ ŎƘŜǊŎƘŜȊ Ǉƭǳǎ ǾƻǘǊŜ ŃƳŜ ǎǆǳǊ ŎƘŜȊ Ǿƻǎ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎ Ƴŀƛǎ ŎƘŜȊ Ǿƻǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎΦ 9ǳȄ ǎŜǳƭǎ ǇŜǳǾŜƴǘ Ǿƻǳǎ 

aider à vous révéler à vous-ƳşƳŜǎΦ Lƭ ƴŜ ǇŜǳǘ Ŝƴ şǘǊŜ ŀǳǘǊŜƳŜƴǘ ŎŀǊ ǾƻǘǊŜ ŃƳŜ ǎǆǳǊ ǎΩŜǎǘ ŘƛǎǎƻŎƛŞŜ ŘŜ Ǿƻǳǎ 

Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ǇŀǊ ƻǇǇƻǎƛǘƛƻƴΦ  

[ΩƘƻƳƳŜ Ŝǘ ƭŀ ŦŜƳƳŜ ǎƻƴǘ ŘŜǳȄ ŦƻǊƳŜǎ ƻǇǇƻǎŞŜǎ ƛǎǎǳŜǎ ŘΩǳƴŜ ƳşƳŜ ŜƴǘƛǘŞΦ /ŜǊǘŀƛƴǎ ŎǊƻƛŜƴǘΣ ǉǳΩŁ 

ƭΩƻǊƛƎƛƴŜΣ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ǳƴ şǘǊŜ ŀƴŘǊƻƎȅƴŜ ǉǳƛ ǎΩŜǎǘ ǎŞǇŀǊŞ Ŝƴ ŘŜǳȄ ǇƻǳǊ ŘƻƴƴŜǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎŜȄŜǎΦ  

La réponse est plutôt que chaque être avait, au commencement, le potentiel des deux sexes et que ce sont 

leurs expériences qui les ont amenés Ł ǎŜ ŘŞŦƛƴƛǊ ŎƻƳƳŜ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴǘ Ł ǳƴ ǎŜȄŜ Ǉƭǳǘƾǘ ǉǳΩŁ ƭΩŀǳǘǊŜΦ  

/ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳŜ ǾƛǾŜƴǘ ƭŜǎ ŜǎǇǊƛǘǎ ǉǳƛ ƴŀƛǎǎŜƴǘ ŎƻƳǇƭŜǘǎ Ŝǘ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ŀƳŜƴŞǎ Ł ŜȄǇƭƻǊŜǊ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ 

caractéristiques qui vont lentement les définir dans un des deux sens. 
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[ΩŜǎǇǊƛǘ όƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜύ ǇǊŞŎŝŘŜ ƭŜ ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ŜȄƛǎǘŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŞǘŜǊƴƛǘŞΦ Lƭ ƴŜ ǇǊŜƴŘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƴ 

ŜȄƛǎǘŜƴŎŜ ǉǳΩŁ ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ǉǳƛ ǊŞŀƎƛǎǎŜƴǘ Ł ƭŜǳǊ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ 

[ΩƘƻƳƳŜ Ŝǘ ƭŀ ŦŜƳƳŜ ǎƻƴǘ ŘŜǳȄ ǇƾƭŜǎ ƻǇǇƻǎŞǎΣ ŘŜǳȄ Ŧŀœƻƴǎ ŘŜ ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ Ŝǘ ŘΩŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŜǊ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ; deux 

sens contraires qui explorent les multiples facettes de la même énergie.  

¢ŀƴǘ ǉǳŜ ƭΩŜǎǇǊƛǘ ǎΩƛƴŎŀǊƴŜ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ŀǳǎǎƛ ǎǳōǘƛƭ Ŝǘ ŞǘƘŞǊŞ ǎƻƛǘ-ƛƭΣ ƛƭ ŀŘƻǇǘŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴ ǇƾƭŜ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 

!ǾŜŎ ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ŘŜ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ǾƛŜǎ ƻǴ ƻƴ ŀƭǘŜǊƴŜ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜǎ ŘŜǳȄ ǎŜȄŜǎΣ ƭΩŜǎǇǊƛǘ ŀŎǉǳƛŜǊǘ ǳƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ǳƴŜ 

personnalité globale unifiant les deux opposés.  

aŀƛǎ ƳşƳŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŞƭŜǾŞǎΣ ǉǳŀƴŘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ 5ƛǾƛƴŜ ŜƳǇǊǳƴǘŜ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ǇŜǊŎŜǇǘƛōƭŜΣ ŜƭƭŜ 

adopte toujours des nuances définissant un pôle. 

/Ŝƭŀ Ŧǳǘ ŎǊŞŞ ǇŀǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘǎ ƻǊƛƎƛƴŜƭǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ : ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ǎΩŞƭƻƛƎƴŜ Řǳ ŎŜƴǘǊŜ Ŝǘ ǘŜƴŘ Ł 

répandre et celui qui revient vers le centre et tend à réunifier. Un sens qui cherche à se diversifier, à 

connaître, à conquérir des territoires inconnus, à aller au bout de son potentiel et de son individualité.  

¦ƴ ŀǳǘǊŜ ǎŜƴǎ ǉǳƛ ŎƘŜǊŎƘŜ Ł ǎΩƘŀǊƳƻƴƛǎŜǊΣ Ł ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜΣ Ł ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ Ŝƴ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ ŎƻƴƴǳΣ Ł ǊŜǾŜƴƛǊ Ł 

ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΣ Ł ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ǳƴƛǘΦ /Ŝǎ ŘŜǳȄ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘǎ ŘƻƛǾŜƴǘ ŦŀƛǊŜ ǇŀǊǘƛŜ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ 

ŎƘŀǉǳŜ ŜƴǘƛǘŞΦ 9ǘ ƻƴ ƭŜǎ ǊŜǘǊƻǳǾŜ Ł ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŞŎƘŜƭƭŜǎ ŘŜ ƎǊŀƴŘŜǳǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ŜƴƎƭƻōŜǊ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŜƴǘƛŜǊΦ 

Certaines entités vont pousser leurs expériences vers un pôle extrême qui va les dissocier de leurs parties 

opposées négligées. Elles percevront alors leur autre moitié comme ǳƴ ŘƻǳōƭŜ ŘΩŜǳȄ-mêmes 

ŎƻƳǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǇǇŜƭŜȊ ƭΩŃƳŜ ǎǆǳǊΦ  

9ǘ ŎΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ƭŀ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ŘŜ ŎŜ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǇƻǳǊǊƻƴǘ ŀǎǇƛǊŜǊ ǳƴ ƧƻǳǊ Ł ǎΩǳƴƛǊ 

complètement avec leur moitié contraire. 

Il y a cependant des êtres qui cheminent ensemble depuis de nombreuses vies et sont devenus avec leurs 

nombreuses expériences communes, inséparables tant leur union est complémentaire. Certains ont vu 

naître leur coƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝƴ ƳşƳŜ ǘŜƳǇǎ Ŝǘ ŦǳǊŜƴǘ ƭΩǳƴ ǇƻǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜ ƭŀ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ǊŞŎƛǇǊƻǉǳŜ ŘŜ ǎƻƛΦ  

[Ŝǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ ƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴǎ Ł ƭΩŞǾŜƛƭ ŘΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŜƴǘƛǘŞ ǊŜǎǘŜƴǘ ƎǊŀǾŞŜǎ Ł ƧŀƳŀƛǎ ŎƻƳƳŜ ǇƻǳǊ ǾƻǳǎΣ ƭŜ 

ǇǊŜƳƛŜǊ ǾŞǊƛǘŀōƭŜ ŀƳƻǳǊ ŘΩǳƴŜ ǾƛŜΦ 

¦ƴŜ ŃƳŜ ǎǆǳǊ ǇŜǳǘ ŘƻƴŎ şǘǊŜ ǳƴŜ ŘŜ ŎŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ŦŀŎŜǘǘŜ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ Ŝƴ ŘŜǾŜƴƛǊ ŀǳǉǳŜƭ Ǿƻǳǎ 

appartenez. Cette facette peut se retrouver incarnée dans un membre de votre famille ou un étranger ; 

dans un ami ou un ennemi ; dans un amoureux ou un rival.  

Il faut savoir reconnaître et comprendre le pourquoi de chaque être qui se trouve sur notre chemin et en 

ǊŜǘƛǊŜǊ ƭŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊ ŘŜ ŎŜǎ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǎΦ ±ƻƛƭŁ ƻǴ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜ ƭΩŃƳŜ ǎǆǳǊΦ /Ŝ ǉǳƛ ƴΩŜȄŎƭǳǘ Ǉŀǎ ƭΩŀǎǇƛǊŀǘƛƻƴ Ł ǾƻǳƭƻƛǊ 

fusionner avec un être exceptionnel même si cela peut souvent nous faire oublier de le trouver en soi-

même. 

/ŜǘǘŜ ŀǘǘƛǊŀƴŎŜ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ şǘǊŜǎ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ƭΩŀƳƻǳǊ Ŝǘ ǉǳƛ ǎŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜ ǇŀǊ ŘŜ ƎŜǎǘŜǎ ŀŦŦŜŎǘƛŦǎ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ 

Řǳ ǊŀǇǇǊƻŎƘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ ŘŜǎ ŜƳǇǊŜƛƴǘŜǎΣ Ŝǎǘ ŎŜ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΣ 

prisonnière de nos enveloppes, de retrouver son équilibre naturel entre le dedans et le dehors.  

/ŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ŎƘŜǊŎƘŜ Ł ǎΩǳƴƛǊ Ł ǎŀ ǎŜƳōƭŀōƭŜ Ƴŀƛǎ ƭŜǎ ŎƻǊǇǎΣ ŜǳȄΣ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜƴǘ ǳƴŜ ŜƳǇǊŜƛƴǘŜ ǉǳƛ ƭŀ 

ŘƛŦŦŞǊŜƴŎƛŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ /ΩŜǎǘ ŘƻƴŎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŀǘǘƛǊŜ ƭΩǳƴ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ƭΩŜƳǇǊŜinte 

ŘŜ ƴƻǎ ŦƻǊƳŜǎ ǎǳǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ŘƻǎŜǊŀ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŀǘǘƛǊŀƴŎŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎƻƴ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΣ ƭŀ ǊŞǇǳƭǎƛƻƴΦ  

bƻǘǊŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇŜǳǘ ǊŜōƻƴŘƛǊ ǎǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƭŜ ǘǊŀǾŜǊǎŜǊ ƻǳ ōƛŜƴ şǘǊŜ ŎŀǇǘǳǊŞŜ ǇŀǊ ǎƻƴ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜΦ ¦ƴŜ 

enveloppe semblable à la nôtre reflète notre propre densité. Mais ce sont nos différences qui nous font 

ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀΣ Ŝƴ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ƴΩŀ ǇŀǎΦ  
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bƻǘǊŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ŀǎǎŜȊ ŘŜƴǎŜ ǇƻǳǊ ǊŜǇƻǳǎǎŜǊ ƭŀ ƳşƳŜ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ƴŀƛǎ ǎƛ ŜƭƭŜ ŎŀŎƘŜ ǳƴ 

déséquilibre, un vide, un manque de densité intérieur, tôt ou tard, il sera comblé par nous-mêmes ou par 

ŘΩŀǳǘǊŜǎΦ 

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ƭŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ǎΩŀǘǘƛǊŜƴǘ Ŝǘ ƴƻƴ ƭŜǎ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ƛŘŜƴǘƛǉǳŜǎ ǎŜ 

repoussent par leur énergie réciproque tandis que les formes ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ǎΩŀǘǘƛǊŜƴǘ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ŜǎǇŀŎŜ 

Ł ŎƻƳōƭŜǊ ŎƘŜȊ ƭΩŀǳǘǊŜ ǇŀǊ ƭŜ ǎǳǊǇƭǳǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ  

WŜ ǘǊŀƴǎǾŀǎŜ Ŝƴ ǘƻƛ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ŘŜ ǘǊƻǇ Ŝƴ Ƴƻƛ Ŝǘ ŎŜ ǉǳƛ ǘŜ ƳŀƴǉǳŜΦ [ŀ ƳƻƛƴŘǊŜ ŎƘƻǎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ Ŝƴ ǇǊƻǇƻǊǘƛƻƴ 

ƛƴŞƎŀƭŜ ŜƴǘǊŜ ŘŜǳȄ şǘǊŜǎ ǘŜƴŘǊŀ Ł ǎΩŞǉǳilibrer par le principe des deux vases communicants.  

/Ŝƭŀ Ŝǎǘ ǾǊŀƛ ŜƴǘǊŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝǘ Ǉƭǳǎ ƭŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ǎƻƴǘ ǇǊƻƴƻƴŎŞǎΣ Ǉƭǳǎ ƭΩŀǘǘƛǊŀƴŎŜ ǎŜǊŀ ŦƻǊǘŜ ǇƻǳǊ 

ŎƻƳōƭŜǊ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 

Parfois, on perçoit notre individu à partir de notre enveloppe extériŜǳǊŜ Ŝǘ ƻƴ ǎΩƛƳŀƎƛƴŜ ƛŘŜƴǘƛǉǳŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ 

Ǉƭǳǎ ǇǊƻŦƻƴŘ ŘŜ ƴƻǘǊŜ şǘǊŜΦ aŀƛǎ ǾƻƛƭŁ ǉǳΩƻƴ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ǳƴ şǘǊŜ Řƻƴǘ ƭŜ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘ ƴƻǳǎ ŞōǊŀƴƭŜΦ hƴ 

ŎǊƻȅŀƛǘ ǇƻǎǎŞŘŜǊ Ŝƴ ƴƻǳǎ ŎŜ ǉǳƛ ƭΩŀƴƛƳŜ Ŝǘ ǇƻǳǊǘŀƴǘΣ ƻƴ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜ Ŝƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ Lƭ ǾƛŜƴǘ ŎƻƳōƭŜǊ ǳƴ 

espace vidŜ Ŝƴ ƴƻǳǎ ǉǳΩƻƴ ŎǊƻȅŀƛǘ ƴŜ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊΦ 

[ΩŜȄŜƳǇƭŜ ŘŜ ƭŀ ƘŀƛƴŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊ Ŝǎǘ ōƻƴΦ !ǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŘŜ ƭŀ ƘŀƛƴŜ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜΣ ƭŀ ǊŜǎǎŜƴǘŜȊ-vous comme 

une force qui vous envahit et vous rend vous-mêmes haineux ou si votre propre expérience de la haine 

dans le passé Ǿƻǳǎ ŀ Ŧŀƛǘ ƭΩƛƴǘŞƎǊŜǊ Ŝǘ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ Ŝƴ Ǿƻǳǎ ? 

{ƛ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ŘŞƧŁ ƛƴǘŞƎǊŞ ŎŜǘǘŜ ŞƳƻǘƛƻƴΣ Ǿƻǳǎ ǎŀǾŜȊ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƭΩŀǾŜȊ Ƴŀƛǎ Ǿƻǳǎ ƭŀ ƳŀƛƴǘŜƴŜȊ Ŝƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ 

ŀǾŜŎ ǎƻƴ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΣ ƭΩŀƳƻǳǊΦ !ƭƻǊǎΣ ƭŀ ƘŀƛƴŜ ǾŜƴŀƴǘ ŘŜ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ǊŜōƻƴŘƛǊŀ ǎǳǊ Ǿƻǳǎ Ŝǘ ƴŜ Ǿƻǳǎ ǘƻǳŎƘera 

ǉǳŜ ŘŜ ǇŜǳΦ 9ǘ ǎƛ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ǳƴ ǎǳǊǇƭǳǎ ŘΩŀƳƻǳǊΣ ƛƭ ŎƘŜǊŎƘŜǊŀ Ł ŎƻƳōƭŜǊ ƭŜ ƳŀƴǉǳŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 

hƴ Ŝǎǘ Řŀƴǎ ǳƴŜ ǊŜƭŀǘƛƻƴ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŀǾŜŎ ƴƻǎ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎ Ŝǘ ƻƴ Ŝǎǘ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŀǾŜŎ 

nos contraires. Quand je parle de contraire, cela peut ƴΩşǘǊŜ ǉǳΩǳƴ ǇŜǘƛǘ ŞƭŞƳŜƴǘ ŎƘŜȊ ƭΩŀǳǘǊŜ ǉǳƛ ǎΩƻǇǇƻǎŜ Ł 

ƴƻǳǎ ŎƻƳƳŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ƴŜ ǇŜǳǘ ǎΩƻǇǇƻǎŜǊ ǉǳΩŁ ǳƴ ǇŜǘƛǘ ŞƭŞƳŜƴǘ Ŝƴ ƴƻǳǎΦ  

Remercions donc nos contraires car, grâce à eux, nous testons notre équilibre intérieur et redéfinissons 

sans cesse notre personnalité. 

vǳŀƴŘ ƧΩŀƛ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ǇǊƛǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ Ƴŀ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ƭŀƳŜƴǘŀōƭŜΣ ƧΩŀƛ ǎǳ ŀƭƻǊǎ ǉǳΩŀǳŎǳƴ ƳƛǊŀŎƭŜ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ƴŜ 

ǾƛŜƴŘǊŀƛǘ ŀƳŞƭƛƻǊŜǊ Ƴŀ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴΦ WΩŞǘŀƛǎ ŘŜǾŜƴǳ ǇǊƛǎƻƴƴƛŜǊ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǘŜǊǊŜ Ŝǘ Ŝƴ ǇƭǳǎΣ ƧΩŜƴ Şǘŀƛǎ ǊŞŘǳƛǘ Ł ǾƛǾǊŜ 

comme un simple mortel.  

A traǾŜǊǎ ƭŜǎ ǎƛŝŎƭŜǎΣ ƧŜ ƳΩŞǘŀƛǎ ŜƴŦƻƴŎŞΣ ŜƳōƻǳǊōŞ Řŀƴǎ ŘŜǎ ŘŞŘŀƭŜǎ ŎƻƳǇƭƛǉǳŞǎ ƻǴ ŎƘŀǉǳŜ ŎŀǊǊŜŦƻǳǊ ƳŜ 

ŘŞǊƻǳǘŀƛǘΣ ƳŜ ǇŜǊǘǳǊōŀƛǘ ŘŀǾŀƴǘŀƎŜΦ aƻƛ ǉǳƛ Şǘŀƛǎ ƛǎǎǳ ŘΩǳƴ ƳƻƴŘŜ ƻǴ ƭŜǎ ŎƻŘŜǎ ŘŜ ŎƻƴŘǳƛǘŜ ŞǘŀƛŜƴǘ ǎƛƳǇƭŜǎ 

et clairs, où tout ce qui nous entourait nous facilitait la vie.  

±ƻƛƭŁ ǉǳŜ ƧŜ ǾƛǾŀƛǎ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ƭƻƛƴ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ōƛŜƴŦŀƛǎŀƴǘŜ Ŝǘ ŎƻǳǇŞ ŘŜ ƭΩƛƴǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƳŜǎ ǇŝǊŜǎΦ WŜ 

ƴΩŀǾŀƛǎ Ǉƭǳǎ ŎƻƳƳŜ ƎǳƛŘŜ ǉǳŜ Ƴŀ ǇǊƻǇǊŜ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ ŎŜ ǉǳƛ ƛƳǇƭƛǉǳŀƛǘ ǘƻǳǘŜ ƭΩƛƴǎŞŎǳǊƛǘŞ Ŝǘ ƭŜ ǾŜǊǘƛƎŜ ŘΩşǘǊŜ 

laissé à soi-même.  

/ΩŞǘŀƛǘ ŎƘŜǊ ǇŀȅŜǊ ǎŀ ƭƛōŜǊǘŞΦ aŀƛǎ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǎƳŜ Ŝǎǘ Ł ŎŜ ǇǊƛȄΦ <ǘǊŜ Ł ƭŀ Ŧƻƛǎ ǎƻƴ ǇǊƻǇǊŜ ƳŀƞǘǊŜ Ŝǘ ǎƻƴ 

apprenti et en assumer toutes les errances, les égarements et même les ignominies. 

tƻǳǊ ŞǾƻƭǳŜǊΣ ƧΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ ǇŀǊ ŀŎŎŜǇǘŜǊ ƭΩŞǘŀǘ Řŀƴǎ ƭŜǉǳŜƭ ƧΩŞǘŀƛǎΦ 9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ ƴŜ Ǉƭǳǎ ǾƛǾǊŜ Řŀƴǎ ƭŜ 

ƳŜƴǎƻƴƎŜΣ ƭŜǎ ƛƭƭǳǎƛƻƴǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŦŀǳȄ ŜǎǇƻƛǊǎΦ WΩŀƛ ǊŜǇǊƛǎ ƳŜǎ ǾƛŜǎ Ŝǘ Ƴŀ ŘŜǎǘƛƴŞŜ Ŝƴ ƳŀƛƴΦ 

Il vient un temps où on doit faire la paix avec son passé, cesser de regretter ses époques grandioses ou de 

se culpabiliseǊ ǎǳǊ ǎŜǎ ŜǊǊŜǳǊǎ ŎƛǊŎƻƴǎǘŀƴŎƛŜƭƭŜǎΦ tƻǳǊ ƳŜ ǊŜŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ Ŝǘ ƳΩŞƭŜǾŜǊ Ł ƴƻǳǾŜŀǳΣ ƧΩŀƛ ŘǶ Ŝƴ 

ǇǊŜƳƛŜǊΣ ǊŜŘŞŦƛƴƛǊ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ŜȄŀŎǘŜƳŜƴǘ ŎƻƳƳŜ ŀŎǉǳƛǎΣ Ǉǳƛǎ ŀŎŎŜǇǘŜǊ ƭŀ ǊŞŀƭƛǘŞ Řŀƴǎ ǘƻǳǘŜ ǎƻƴ 

intégralité.  
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/ΩŞǘŀƛǘ ƭŜ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ŘŞǇŀǊǘ ǇƻǳǊ ŘŞǇŀǎǎŜǊ ŎŜǘǘŜ ƳşƳŜ réalité. La prise de conscience aiguë de ses possessions 

Ŝǘ ŘŜ ǎŜǎ ǊŞŜƭǎ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭǎΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜ Ł ǘƻǳǘ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘΦ 

WΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ ŜƴǎǳƛǘŜ Ł ƳŜǘǘǊŜ ƭΩŜƳǇƘŀǎŜ ǎǳǊ ƳŜǎ ǊŞǳǎǎƛǘŜǎΣ ǎǳǊ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜ ƳŜǎ ǾƛŎǘƻƛǊŜǎ ŀǳǎǎƛ ǇŜǘƛǘŜǎ 

soient-elles. Au prix même de les exalter démesurément pour contrebalancer mon défaitisme devenu 

chronique avec le temps.  

WΩŀǇǇǊƛǎ ŀƛƴǎƛ Ł ǇǊƻƭƻƴƎŜǊ ƭŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ ƘŜǳǊŜǳȄ Ŝƴ ƭŜǎ ǎŀǾƻǳǊŀƴǘ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊΣ Ŝƴ ƭŜǳǊ Řƻƴƴŀƴǘ ƭŀ ŎƘŀƴŎŜ 

de dévoiler leurs nuances, leurs qualités rarŜǎΦ tƻǳǊ ƳŜ ǊŜŦŀƛǊŜ ǳƴŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ǇƻǎƛǘƛǾŜΣ ƧΩŀƛ ŘǶ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ 

me faire confiance et faire confiance par ricochet aux autres.  

[ŜǳǊ ŘƻƴƴŜǊ Ŝǘ ƳŜ ŘƻƴƴŜǊ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩşǘǊŜ Ł ƴƻǘǊŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊΦ WŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ŀŎŎƻǊŘŞ ŀǳǎǎƛ ƭŜ ŘǊƻƛǘ ŀǳȄ 

hésitations, aux erreurs, aux moments de détresse comme seul moyen pour prendre conscience et avancer. 

bƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ǘƻǳǎ ŘŜǎ ŀǇǇǊŜƴǘƛǎ Ŝƴ ǇŜǊǇŞǘǳŜƭƭŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ƴŀƛǎ ŎŜƭŀ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ǘŀƴǘ ŘŜ 

maladresses ! 

Se pardonner à soi-ƳşƳŜ ƴΩƛƳǇƭƛǉǳŜ Ǉŀǎ ŘΩŜȄŎǳǎŜǊ ǎŜǎ ŀŎǘŜǎ ǇƻǳǊ Ŝƴǎuite minimiser sa responsabilité. Mais 

ŎΩŜǎǘ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǳƴŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǎƛƴŎŝǊŜ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ŀƛǘ ǳƴŜ ƧǳǎǘŜ ǊŞǇŀǊŀǘƛƻƴ ŜƴǾŜǊǎ ǎƻƛ Ŝǘ ŜƴǾŜǊǎ ƭŜǎ 

autres.  

Pardonner aux autres ne veut pas dire aussi excuser leurs gestes et les effacer de sa mémoire comme si rien 

ƴŜ ǎΩŞǘŀƛǘ ǇŀǎǎŞΦ aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ŘŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊ ƭŜǎ ƳƻǘƛǾŀǘƛƻƴǎ ŎŀŎƘŞŜǎ ŘŜ ƭΩƻŦŦŜƴǎŜǳǊ Ŝǘ ƭŜǎ 

ǊŞŜƭƭŜǎ ǊŞǇŜǊŎǳǎǎƛƻƴǎ ǎǳǊ ƭΩƻŦŦŜƴǎŞΦ  

bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀǇǇǊŜƴŘ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝƴ Şǘŀƴǘ ǘƻǳǊ Ł ǘƻǳǊ ŞƳŜǘǘŜǳǊ Ŝǘ ǊŞŎŜǇǘŜǳǊΦ 

! ƭΩŞǘŀǇŜ ǎǳƛǾŀƴǘŜΣ ƧΩŀƛ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ ƳŜ ǘŜƴƛǊ ǎǳǊǘƻǳǘ ŀǾŜŎ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ŀǾŀƛŜƴǘ ŎƘƻƛǎƛ ŎƻƳƳŜ Ƴƻƛ ŘŜ ōŃǘƛǊ ŘŜǎ 

Ǉƻƴǘǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ Ŝǘ ƴƻƴ ŘΩŞƭŜǾŜǊ ŘŜǎ ōŀǊǊƛŝǊŜǎ ŜƴǘǊŜ ŜǳȄΦ WŜ Ǿƻǳƭŀƛǎ ǊŜŘŜǾŜƴƛǊ ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ƧŀŘƛǎ ǎŜ ǇƻǊǘŀƛǘ 

toujours volontaire pour équilibrer les contraires, harmoniser les différences.  

/ŜǇŜƴŘŀƴǘΣ ƧŜ ƴŜ Ǿƻǳƭŀƛǎ Ǉƭǳǎ ƧŀƳŀƛǎ ƭŜ ŦŀƛǊŜ ŀǳ ŘŞǘǊƛƳŜƴǘ ŘŜ Ƴŀ ǇǊƻǇǊŜ ǎŀƴǘŞΣ ŘΩǳƴ ŘŞōŀƭŀƴŎŜƳŜƴǘ ƳŀƧŜǳǊ 

Ŝƴ ƳƻƛΦ [ΩƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ŎΩŞǘŀƛǘ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ŎƛǊŎǳƭŜǊ ƭŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ Řŀƴǎ Ƴƻƴ şǘǊŜ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƳŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎΣ ƳŜǎ 

pensées, meǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ǎƻƛŜƴǘ ƭƛōǊŜǎ ŘΩŀƭƭŜǊ Ŝǘ ǾŜƴƛǊΦ  

Surtout éviter les blocages, les situations stagnantes qui amènent la cristallisation des énergies, signe avant-

coureur de la mort. 

Tout est en perpétuelle transformation, redéfinition. 

!ƭƻǊǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ que je reste alerte et ouvert dans mes croyances et mes convictions, que je ne me 

ǎŀǘƛǎŦŀǎǎŜ ŘŜ ƳŜǎ ŀŎǉǳƛǎ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŀ ƳŜǎǳǊŜ ǉǳΩƛƭǎ ŘŜǾƛŜƴƴŜƴǘ ŘŜǎ ŀǎǎƛǎŜǎ ǇƻǳǊ ƳΩŞƭŜǾŜǊ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ƘŀǳǘΦ 

WΩŀƛ ŎŜǎǎŞ ŀǳǎǎƛ ŘŜ ŎƻǳǊƛǊ ƭŜǎ ōŀǘŀƛƭƭŜǎ ƛƴǳǘƛƭŜǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǾƛŘŜƴǘ Ře notre énergie vitale.  

{ŀǾƻƛǊ Ǉƭǳǘƾǘ şǘǊŜ ǇǊŞǎŜƴǘ ƭŁ ƻǴ ƻƴ Řƻƛǘ şǘǊŜ Ŝǘ ǎΩƛƳǇƭƛǉǳŜǊ Řŀƴǎ ŘŜǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ Ł ǎŀ ƳŜǎǳǊŜΦ bŜ Ǉƭǳǎ ǾƻƛǊ 

ƭΩŀǳǘǊŜ ŎƻƳƳŜ ǳƴ ŞǘǊŀƴƎŜǊΣ ǳƴŜ ƳŜƴŀŎŜΣ Ƴŀƛǎ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ŎƘŀƴŎŜ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜ Ŝǘ ŘŜ 

grandir soi-même par le fait même.  

9ƴŦƛƴ şǘǊŜ Ł ƭΩŞŎƻǳǘŜ ŘŜ ǎŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ Řƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǎƛ ƴƻǎ ǇŜƴǎŞŜǎΣ ƴƻǎ ǇŀǊƻƭŜǎ Ŝǘ ƴƻǎ ŀŎǘŜǎ ǎƻƴǘ Ł ƭŀ 

hauteur de notre évolution. 

[Ŝ ŘŞǎƛǊ ŘŜ ǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǎǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ǇǊƻƎǊŝǎΣ ǎƻƴ ƻōǘŜƴǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǎƛƎƴŜ ŘΩƛƳƳƻōƛƭƛǎƳŜΦ ±ƻǳƭƻƛǊ 

ƭΩŀƳƻǳǊ ƛŘŞŀƭ ŎƻƳƳŜ ŎƘŜǊŎƘŜǊ ƭŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ ǇŜǳǾŜƴǘ şǘǊŜ ŘŜǎ ōǳǘǎ ǉǳƛ ƳƻǘƛǾŜƴǘ ƭΩşǘǊŜ Ƴŀƛǎ ŎŜƭŀ Řƻƛǘ ǊŜǎǘŜǊ 

des aspirations.  

Tendre vers elles est la clé car dans ce désir apparaît le chemin à suivre qui lui seul est source de plaisir à 

chaque instant.  
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Quand un certain but est atteint, on ressent une satisfaction, une prise de conscience aiguë de sa réalisation 

mais rapidement des limites inhérentes à ce but atteint nous poussent à désirer dépasser cette nouvelle 

barrière. Alors, où est la finalité quand iƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘΩŞǘŜǊƴŜƭ ŎƻƴǘŜƴǘŜƳŜƴǘ ?  

/ΩŜǎǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴ ǇŀǊŎƻǳǊǳ ǉǳŜ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜ ƭŜ ōƻƴƘŜǳǊΦ ¦ƴ ōǳǘ Ŝǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Řŀƴǎ ǳƴ ŦǳǘǳǊ ǉǳƛ ƴΩŜȄƛǎǘŜ Ǉŀǎ 

ǊŞŜƭƭŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭ ǇǊŞǎŜƴǘΦ [Ŝ ǇǊŞǎŜƴǘ Ŝǎǘ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇŀǊŎƻǳǊǘ Ŝǘ ƭŜ ǎŜǳƭ Ł ŎƻƴǘŜƴƛǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ 

choix possibles.  

/Ŝ ǉǳΩƻƴ ǊŜǎǎŜƴǘΣ ǘƻǳǘŜ ƭŀ ƎŀƳƳŜ ŘŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ŀǳǎǎƛ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎ ǎƻƛŜƴǘ-elles, sont intimement liées au 

temps présent. Même les émotions, les pensées souvenirs du passé ou anticipation du futur, que ce soit 

peine, joie, peur, espoir, sont vécus dans le maintenant, ici. 

Alors, maintenant, fixez-vous des buts qui vous réjouissent immédiatement et sachez que cette joie est 

votre seule réalité. [Ŝ ǇŀǎǎŞ Ŝǘ ƭŜ ŦǳǘǳǊ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ŀǇŜǊœǳǎ ŦǳƎŀŎŜǎ Ŝǘ ƛƴŎƻƳǇƭŜǘǎ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ ŀǳǉǳŜƭ 

nous appartenons.  

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ƴƻǘǊŜ ǇƻǳǾƻƛǊΣ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩƛƴŘƛǾƛŘǳΣ ǊŞǎƛŘŜ Řŀƴǎ ƭŜ ǇǊŞǎŜƴǘΦ bƻǳǎ ŘŜǾƻƴǎ ŀŎŎǳŜƛƭƭƛǊ 

ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ Ŝǘ ǾƛǾǊŜ ǇƭŜƛƴŜƳŜƴǘ ƭŜǳǊ ōŀƎŀƎŜ ŘŜ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǇǊƻǾƻǉǳŜƴǘ Ŝƴ ƴƻǳǎΣ 

ƳşƳŜ ǎΩƛƭ Ŧŀǳǘ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜǊ Ŝƴ ƳşƳŜ ǘŜƳǇǎΣ en trame de fond, une sérénité de plus en plus profonde.  

[ŀ ǇŀƛȄ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Ŝƴ ŎƻƴǘǊŀŘƛŎǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǇŜƛƴŜǎΣ ƭŜǎ ǇƛǊŜǎ ǎƻǳŦŦǊŀƴŎŜǎ ƻǳ ƭŜǎ ƧƻƛŜǎΣ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ 

ƎǊŀƴŘŜǎ ŜȄǘŀǎŜǎ ŎŀǊ ŎŜǘǘŜ ǇŀƛȄ Ŝǎǘ ƭΩŞǘŀǘ ŘŜ ōƛŜƴ-être qui prolonge, derrière les réactions éphémères, 

ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ŘǳǊŀōƭŜǎΦ 

{ƛ ǾƻǘǊŜ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ Ŝǎǘ ƛƴǎŀǘƛǎŦŀƛǎŀƴǘ ǇƻǳǊ ǾƻǳǎΣ ƴŜ ŎǊƛǘƛǉǳŜȊ Ǉŀǎ ƭŜǎ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǾƛŜ Ƴŀƛǎ Ǿƻǎ 

réactions à ces événements.  

Vous créez un cercle vicieux en ayant toujours les mêmes réactions aux situations ce qui crée leur 

ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ Ł ƭŜǳǊ ǊŜǎǎŜƳōƭŀƴŎŜ Ŝǘ ŎŜǘ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ ǘŜƛƴǘŜ Ǿƻǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ Ł Ǿƻǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ 

expériences. Seule une analyse sérieuse et objective de vos réactions peut vous changer en profondeur. 

Dans la descente vers les mondes plus denses en matière, des émotions de peine, de tristesse, voire de 

haine peuvent sembler devenir des sentiments permanents chez certains êtres. Mais il vient toujours un 

ǘŜƳǇǎ ƻǴ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳΣ ƭΩŜƎƻ ƴΩŀ Ǉƭǳǎ ƭŜ ŎƘƻƛȄ ǉǳŜ de mourir à soi- même pour renaître au monde.  

/Ŝ ǉǳƛ ǇǊƻǾƻǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ǊŜƴŀƛǎǎŀƴŎŜΣ ŎΩŜǎǘ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜ ōŀǎŜ ŎƻƳƳǳƴŜ Ł ǘƻǳǘŜ ŎǊŞŀǘǳǊŜ ǾƛǾŀƴǘŜ ǉǳƛ ŀ ǳƴŜ 

ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǘŞΦ 9ƭƭŜ ƴΩŜǎǘ ōƛŜƴ ǉǳŜ ƭƻǊǎǉǳΩŜƭƭŜ Ŝǎǘ ƭƛōǊŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŦƻǊƳŜΦ 9ƭƭŜ ŎƘŜǊŎƘŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ł ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ǎƻƴ 

ƛŘŜƴǘƛǘŞ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ ŘΩŀǾŀƴǘ ƭŀ Ŏƻƭƭƛǎƛƻn limitative.  

/ŜǊǘŀƛƴǎ şǘǊŜǎΣ ŎƻƳƳŜ ƳƻƛΣ ƭΩŜȄǇƭƛǉǳŜƴǘ ǇŀǊ ǳƴŜ ŦƻǊŎŜ ŘŜ ŎƻƘŞǎƛƻƴ ǉǳƛ ǇƻǳǎǎŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǳƴƛǾŜǊǎŜƭƭŜ Ł 

ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜƳŜƴǘ ǎƻƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝǘ Řŀƴǎ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 9ƭƭŜ ǇƻǳǎǎŜǊŀΣ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ 

ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƭΩşǘǊŜ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŞ à chercher ce qui lui manque pour être en paix avec lui-même et son 

environnement. 

±ƻƛƭŁ ǳƴ ŀǳǘǊŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŘŜ ōŀǎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǳƴƛǘ ǘƻǳǎΦ /Ŝ ōŜǎƻƛƴ ƴŀǘǳǊŜƭ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ł ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ǎƻƴ 

ǳƴƛǘŞ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ ŎŜ ǉǳƛ ŎǊŞŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŀǘǘƛǊŀƴŎŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ Je tourne autour de toi dans une spirale de 

Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǘŜƴǳŜ ŎŀǊ ƧŜ ǾŜǳȄ ƳΩǳƴƛǊ Ł ǘƻƛΦ  

WŜ ƴŜ ǾŜǳȄ Ǉƭǳǎ ŦŀƛǊŜ ǉǳΩǳƴ ŀǾŜŎ ǘƻƛΣ ƻǳōƭƛŜǊ ƴƻǎ ŎƻǊǇǎΣ ƴƻǎ ŦƻǊƳŜǎ ǉǳƛ ǎŜ ǊŜǇƻǳǎǎŜƴǘ ǇƻǳǊ ƴΩşǘǊŜ ǉǳΩǳƴŜ 

ǎŜǳƭŜ Ŝǘ ƳşƳŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇƻǳǊ ƭΩŞǘŜǊƴƛǘŞΦ /ŜǘǘŜ ŀǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ǊŜŦƭŝǘŜ ōƛŜƴ ƭΩƛŘŞŀƭ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŎǊŞŀǘǳǊŜ 

consciente.  

Mais elle se retrouve à différents niveaux dans un équilibre instable entre notre énergie interne qui cherche 

Ł ǎΩǳƴƛǊ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ƴƻǎ ŦƻǊƳŜǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ Ŝƴ ŜƳǇşŎƘŜƴǘΦ 
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[ΩŀƳƻǳǊ ƛƴŎƻƴŘƛǘƛƻƴƴŜƭ 5ƛǾƛƴ Ŝǎǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǳƴƛǉǳŜ ǉǳƛ ŀǘǘƛǊŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ƭŜǎ ǳƴŜǎ ǾŜǊǎ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ Ŝǘ 

ŎΩŜǎǘ ŎŜǘǘŜ ƳşƳŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎƛŞŜ Řŀƴǎ ŎƘŀǉǳŜ ŦƻǊƳŜ ǉǳƛ ǊŜǇƻǳǎǎŜ ƭŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ƭƻƛƴ ƭΩǳƴŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 5Ŝ 

ŎŜ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜ ŘŞŎƻǳƭŜ ǘƻǳǘ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

Parfois, une énergie pǊŞŘƻƳƛƴŜ ǎǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜ Ǉǳƛǎ ŎΩŜǎǘ ƭΩƛƴǾŜǊǎŜΦ ¦ƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ǎΩǳƴƛǊΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ǎŜ 

ŘƛŦŦŞǊŜƴŎƛŜǊΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜǊΦ 

[ΩŀƳƻǳǊ ƛƴŎƻƴŘƛǘƛƻƴƴŜƭ 5ƛǾƛƴ Ŝǎǘ ŎŜ ōŜǎƻƛƴ ƛƴǎǘƛƴŎǘƛŦ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜΣ ŜƳǇǊŜƛƴǘŜ ŘŜ ǎƻƛΣ Ł ŎƻƳōƭŜǊ ƭŜǎ 

lacunes des autres. QuaƴŘ ƻƴ ƭŜ ǊŜǎǎŜƴǘΣ ƻƴ ƭŜ ǾƛǘΣ ƛƭ ƴƻǳǎ ŀƳŝƴŜ Ł ŀǾƻƛǊ ŘŜ ƭΩŀǘǘƛǊŀƴŎŜΣ ŘŜ ƭΩŜƳǇŀǘƘƛŜ ŜƴǾŜǊǎ 

ǘƻǳǘŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜ ŎŀǊ ŎΩŜǎǘ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ƛŘŜƴǘƛǉǳŜǎ Ł ƴƻǘǊŜ ŜǎǎŜƴŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇŜǊœƻƛǘ ŀǾŀƴǘ 

tout.  

5ŜǊǊƛŝǊŜ ƭŀ ŎƻƳǇŀǎǎƛƻƴΣ ƭŀ ōƻƴǘŞΣ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ŘŞǎƛǊ ǾƛǎŎŞǊŀƭ ŘŜ ŎƻƳōƭŜǊ ƭΩŀǳǘǊŜ ƴƻƴ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ōƛŜƴ 

ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ Ƴŀƭ Ƴŀƛǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƴΩŜǎǘ ōƛŜƴ ǉǳΩŜƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜΦ 

[ΩŀƳƻǳǊΣ ŎΩŜǎǘ ŎŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ ƴƻǳǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǇƻǳǎǎŜ Ł ǾƻǳƭƻƛǊ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩǳƴƛǘŞ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜΦ bƻǳǎ ǊşǾƻƴǎ ǘƻǳǎ 

ŘŜ ǇŜǊŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ōǊŀǎ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ŘŜ ǎΩƻǳōƭƛŜǊ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ şǘǊŜ Řŀƴǎ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ 

parfait.  

[ΩŀƳƻǳǊ ƘǳƳŀƛƴ ǇŜǊƳŜǘ ŀǳǎǎƛ ŘŜ ŘŞǇŀǎǎŜǊ ǎŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎ ŞǊƛƎŞŜǎ ǇŀǊ ǎŜǎ ǇŜƴǎŞŜǎΣ ses réflexions, ses 

ŀŎŎǳƳǳƭŀǘƛƻƴǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ǇŀǎǎŞŜǎΦ Lƭ ǇŜǊƳŜǘ ŘŜ ǇŜǊŘǊŜ ƭŀ ǘşǘŜΣ ŘŜ ǎŜ ǾƻƛǊ ŀƎƛǊ ƘƻǊǎ ŎƻƴǘǊƾƭŜ ŘŜ ƭŀ ǊŀƛǎƻƴΦ 

Il donne la possibilité de grandir quand tout semblait stagner.  

Lƭ Ŝǎǘ ǳƴ ǇŀǊǘŀƎŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΣ ƭŀ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ŘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŜƳǇǊŜintes. Il nous force à vouloir posséder 

ƭΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΦ  

Lƭ ŘŞǎƻǊƎŀƴƛǎŜ ƴƻǎ Ǉƭŀƴǎ ŘΩŀǾŜƴƛǊ Ŝǘ Ŧŀƛǘ ŜƴǘǊŜǊ Řŀƴǎ ƴƻǎ ǾƛŜǎ ǳƴŜ ǇŀǊǘ ŘΩƛƳǇǊŞǾǳ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜ Ŝƴ 

ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ ŘΩŀǳǘǊŜΣ ǇƛǊŜ ƻǳ ƳŜƛƭƭŜǳǊΦ [Ŝ ǊŞǎǳƭǘŀǘ ŦŜǊŀ ǉǳŜ ǉǳƻƛǉǳŜ ƴƻǳǎ Şǘƛƻƴǎ ŀǾŀƴǘ ƭΩŀmour, on ne sera plus 

le même après. 

[ΩŀƳƻǳǊ Ŝǎǘ ŎŜǘǘŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ Řǳ WŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭ ŘΩŀǾŀƴǘ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Řǳ bƻǳǎΦ 

aŀƛǎ ŎŜ ŘŞǎƛǊ ŘŜ ǊŜǘƻǳǊƴŜǊ Ł ƭŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ ŘΩŀǾŀƴǘ ƭŀ ŎƘǳǘŜΣ ŎŜǘǘŜ ƴƻǎǘŀƭƎƛŜ ŀōǎƻƭǳŜ ƴΩŀ ŘŜ ǎŜƴǎ ǉǳŜ Řŀƴǎ ǎƻƴ 

désir. On ne peut retourner dans le ǾŜƴǘǊŜ ŘŜ ǎŀ ƳŝǊŜ ǉǳΩŜƴ Ǉŀǎǎŀƴǘ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ǇŀǊ ƭŀ ƳƻǊǘΦ [ŀ Ŧƛƴ ŘΩǳƴŜ 

ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǎǳƛǾƛŜ ŘΩǳƴŜ ǊŜƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ŘŞǇƻǳƛƭƭŞŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ƳŞƳƻƛǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜΦ  

wŜƴŀƞǘǊŜ Ł ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǊŞŀƭƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ Ŧŀƛǎƻƴǎ Ł ŎƘŀǉǳŜ ǾƛŜΣ Ł ŎƘŀǉǳŜ ƳŀǘƛƴΣ Ł ŎƘŀǉǳŜ 

respiǊŀǘƛƻƴΦ [ΩŀƳƻǳǊ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ ŀǳǎǎƛ ǳƴŜ ƳƻǊǘ Ŝƴ ŀǇǇŀǊŜƴŎŜ ŘΩǳƴ Ƴƻƛ ƭƛƳƛǘŞ ǉǳƛ ǊŜƴŀƞǘ Řŀƴǎ ǳƴ Ƴƻƛ Ǉƭǳǎ 

vaste.  

[ΩƛƴŘƛǾƛŘǳ ŦƛƎŞ Řŀƴǎ ǎŜǎ ƘŀōƛǘǳŘŜǎ ŞƎƻŎŜƴǘǊƛǉǳŜǎ ǊŜŘŞŎƻǳǾǊŜΣ ƎǊŃŎŜ Ł ƭΩŀƳƻǳǊΣ ǎƻƴ ǾǊŀƛ ǎƻƛ ŘŞǇƻǳƛƭƭŞ ŘŜ ǎŜǎ 

masques, de ses costumes et peut aspirer à ǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΦ 

/ŜǇŜƴŘŀƴǘ ƭŜ 5ƛǾƛƴ ƴΩŀ Ǉŀǎ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘ ǎŜǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ŘŜ ƭǳƛ-même pour ne pas convenir du progrès 

ǉǳΩŜƭƭŜǎ ŎƻƴǘƛŜƴƴŜƴǘΦ !ƭƻǊǎΣ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ǎΩƻǳōƭƛŜǊ Ŝǘ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ǎŜ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜΦ Lƭ ȅ ŀ ǳƴ ǘŜƳǇǎ 

pour donner et un temps pour recevoir.  

[ΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ǾŜǊǎ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ƴƻǳǎ Ŧŀƛǘ ǊŜǎǎŜƴǘƛǊ ƴƻǘǊŜ ǎƻƛ ŞǘŜǊƴŜƭΣ ǇǊŞǎŜƴǘ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜΦ [ŀ ŎƻƴŎŜƴǘǊŀǘƛƻƴ 

sur nous-mêmes nous fait ressentir la nature transitoire de notre moi mais qui sans lui, la conscience 

ƴΩŜȄƛǎǘŜǊŀƛǘ ǇŀǎΦ LƴǎǇƛǊŀǘƛon, expiration.  

5ŀƴǎ ƭΩŜȄǇƛǊŀǘƛƻƴΣ ƻƴ ƳŜǳǊǘ Ŝƴ ǎƻƛ ǇƻǳǊ ǎŜ ŘƻƴƴŜǊ Ł ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 5ŀƴǎ ƭΩƛƴǎǇƛǊŀǘƛƻƴΣ ƻƴ ǎŜ ƴƻǳǊǊƛǘ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ 

pour renaître à soi-même. Les deux mouvements sont nécessaires à la vie. 
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On ne peut éternellement se donner sans se vider de son essence et on ne peut recevoir indéfiniment sans 

ǎΩŀƭƻǳǊŘƛǊ ŘŜ ǘǊƻǇ ŘΩŀƳƻǳǊΦ [ΩŀƳƻǳǊ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜ Ł ƭŀ ŦǊƻƴǘƛŝǊŜ ŘŜ ǎŜǎ ŘŜǳȄ ǇƾƭŜǎ ; ŜƴǘǊŜ ƭΩƻǳōƭƛ ŘŜ ǎƻƛ ǇƻǳǊ 

explorer des mondes nouveaux et la conscience de nos richesses accumulées.  

[ŀ ŦƻǊŎŜ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ŎΩŜǎǘ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǊŜǎǎŜƴǘƛǊ Ł ŎƘŀŎǳƴ ƭŜ ƭƛŜƴ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŜƴǘǊŜ ƴƻǳǎΦ [Ŝ ǇƻǳǾƻƛǊ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ŎΩŜǎǘ 

de transcender nos limites, nos faiblesses, même nos erreurs pour nous ouvrir à plus grand, à plus 

harmonieux. 

Lƭ ƴΩȅ ŀ ǊƛŜƴ ŘŜ ōƛŜƴ ƻǳ ŘŜ Ƴŀƭ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ /ΩŜǎǘ ǳƴ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǾǳŜ ŘΩǳƴŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƭƛƳƛǘŞŜ Řŀƴǎ ǳƴ ŜǎǇŀŎŜ 

Ŝǘ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘƻƴƴŞΦ ¢ƻǳǘ ǇǊƻŦƛǘŜ Ł ǉǳŜƭǉǳΩǳƴΦ ¢ƻǳǘ Ŝǎǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ŘƻƴŎ ŘŜ ǇǊƻƎǊŝǎΦ  

[Ŝ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜȊ ǾƻǘǊŜ ǊƾƭŜ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΣ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǊǊŜȊ ŎƘŀƴƎŜr à 

votre guise et votre rôle et votre environnement. La peur, les maladies, la haine, les guerres ne 

ŘƛǎǇŀǊŀƞǘǊƻƴǘ Ǉŀǎ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ǘŀƴǘ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƴΩŀǳǊŜȊ Ǉŀǎ ŎƻƳōƭŞ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ Ŝǘ Ǿƻǎ 

contraires.  

Votre trop-ǇƭŜƛƴ ŘŜ ƘŀƛƴŜ ƻǳ ŘΩŀƳƻǳǊ Řƻƛǘ ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ ŀǾŜŎ ŎŜƭǳƛ ŘŜ Ǿƻǎ ŦǊŝǊŜǎ Ŝǘ ŘŜ Ǿƻǎ ǎǆǳǊǎΦ [Ŝǎ 

ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ŘƻƛǾŜƴǘ ǎŜ ŎƻƳōƭŜǊ ƳǳǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ŀƭƻǊǎ ŎΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ Ł ŎŜ ƳƻƳŜƴǘ-là que votre monde 

ǎΩŞƭŝǾŜǊŀΦ  

Lƭ ƴΩȅ ŀǳǊŀ Ǉƭǳǎ ŘŜ ƳŞŎƘŀƴǘŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ǉǳŀƴŘ ƛƭ ƴΩȅ ŀǳǊŀ Ǉƭǳǎ ŘŜ ōƻƴƴŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎΦ Lƭ ƴΩȅ ŀǳǊŀ Ǉƭǳǎ ŘŜ 

ōƻǳǊǊŜŀǳȄ ǉǳŀƴŘ ƛƭ ƴΩȅ ŀǳǊŀ Ǉƭǳǎ ŘŜ ǾƛŎǘƛƳŜǎ ŎŀǊ Ł ŎŜ ƳƻƳŜƴǘ- là, les contraires se seront fusionnés dans un 

nouvel équilibre. 

9ƴ ŀǘǘŜƴŘŀƴǘΣ ŎƘŀŎǳƴ ǊŜŘŞŦƛƴƛǘ ǎŜǎ ŀŎǉǳƛǎ ŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǎŜƳōƭŀōƭŜ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ŘŞŎƻǳǾǊŜ ǎŜǎ 

poteƴǘƛŜƭǎ ŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜΦ tŀǊŦƻƛǎΣ ƻƴ ǎŜ ŎǊƻƛǘ Ǉƭǳǎ ŦƻǊǘ ǉǳŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ƻƴ 

ŎƘŜǊŎƘŜ Ł ƭŜ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊ Ŝƴ ƭŜ ǎŀǘǳǊŀƴǘ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ǾƻƛƭŁ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ ǉǳƛ ǎŜ ǇŀǎǎŜΦ /ΩŜǎǘ ƭǳƛ 

qui transforme notre univers. 

Je ne suis pas un être de bien en rapport à ceux qui sont des êtres de mal. Je ne viens pas ici en être 

supérieurement évolué pour aider des êtres inférieurement évolués mais comme un être de trop-plein de 

tout qui doit donner à ceux qui en ont encore trop peu.  

Seuls mes contraires peuvent me délester de mon trop lourd bagage de poids car malheureusement, mes 

semblables ont le même bagage que moi. Quand on se tient trop longtemps ensemble, nous souffrons tous 

ŘΩŜƳōƻƴǇƻƛƴǘΦ wŜƳŀǊǉǳŜȊ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘΩŜƳōƻƴǇƻƛƴǘ ƻǳ ŘŜ ǊŀŎƘƛǘƛǎƳŜ ŎƘŜȊ ƭŜǎ ƎǊƻǳǇŜǎ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ ǉǳƛ 

ne fréquentent que leurs semblables. 

/ŜǘǘŜ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ Ŝǎǘ ǎƛ ŦƻǊǘŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ƴŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ŞǾƛǘŞŜ ǉǳŜ ǇŀǊ ŘŜǎ ŜŦŦƻǊǘǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘǎ 

soutenus. Si vous vous définissez comme un être moral, ŎΩŜǎǘ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ ŘΩƛƳƳƻǊŀƭ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ǾƻǳǎΦ 

Alors, allez le combler mais prenez garde que ce ne soit lui qui vous contamine.  

De toute façon, chacun de vous en ressortira transformé de peu que vos cuirasses ne soient pas trop 

épaisses.  

Et si vous ŘŜǾŜƴŜȊ ƛƳƳƻǊŀƭΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ Řǳ ƳƻƴŘŜ ƻǴ Ǿƻǳǎ ǾŜƴŜȊΣ ƻƴ ƴŜ Ǿƻǳǎ ŀ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ǇŜǊƳƛǎ ŘŜ ƎƻǶǘŜǊ Ł 

cette partie inconnue de vous. Existe-t-ƛƭ ǳƴŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ŀ ŀǇǇǊƛǎ Ł ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ ƭŜ ŦŜǳ ǎŀƴǎ ǎΩȅ 

être brûlé au moins une fois ?  

Tout ce que vous pouvez considérer comme mal, soyez-Ŝƴ ǎǶǊΣ ŎΩŜǎǘ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ Ŝƴ ŀǾŜȊ Ŧŀƛǘ 

ƭΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩƛƴƛǘƛŀǘŜǳǊ Ǉǳƛǎ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ǾƛŎǘƛƳŜΦ {ŀƴǎ ŎŜƭŀΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ 

nuisible pour les autres et pour vous par ricochet, ni ce qui est bénéfique pour les autres et pour vous-

même. 
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Nous pouvons, tout au long de nos jours, côtoyer des êtres rendus à différents stades des trois cycles, 

ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ŎƻƴǘǊŀŎǘƛƻƴΣ ŀǊǊşǘΦ aŀƭƎǊŞ ƭŜǎ ŀǇǇŀǊŜƴŎŜǎ ŘŜ ǊŞƎǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ŎŜǊǘŀƛƴǎΣ ŘΩŞƎƻŎŜƴǘǊƛǎƳŜ ŘŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ 

ƻǳ ƳşƳŜ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ŘΩƛƳƳƻōƛƭƛǎƳŜ ŘŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎΣ ǘƻǳǎ ǎƻƴǘ Ŝƴ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ  

Chacun suit son propre mouvement naturel ou est influencé par des mouvements plus grands imposés par 

une collectivité dont il fait partie. Une planète impose son grand cycle personnel ainsi que les systèmes plus 

vastes encore.  

Un individu doit en tenir compte et ne pas nager inutilement à contre-ŎƻǳǊŀƴǘΦ Lƭ ŘƻƛǘΣ ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ 

point, se laisser mener par les influences et chercher à contrôler seulement ses réactions. 

Quand mes vieǎ ŎƻƳƳŜƴŎŝǊŜƴǘ Ł şǘǊŜ Ǉƭǳǎ ǎŜǊŜƛƴŜǎΣ ƧΩŀƛ Ǉǳ ŜƴǘǊŜǇǊŜƴŘǊŜ ǎŞǊƛŜǳǎŜƳŜƴǘ ƭΩŞǘǳŘŜ ŘŜǎ ǊŞŜƭǎ 

ƳŞŎŀƴƛǎƳŜǎ ŎŀŎƘŞǎ ŘŜǊǊƛŝǊŜ ƭΩŀǇǇŀǊŜƴǘŜ ŎƻƳǇƭŜȄƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ǊŀŎŜ ƘǳƳŀƛƴŜΦ  

WΩŀǾŀƛǎ ǇŜǊŘǳΣ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜǎ ƳƛƭƭŞƴŀƛǊŜǎΣ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ Ƴƻƴ ǎŀǾƻƛǊ ƳŜ ǾŜƴŀƴǘ ŘŜ Ƴŀ ǇƭŀƴŝǘŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜΦ 

9ǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ǎƛƳǇƭŜǎ ŎƻǊǇǎ ǘŜǊǊŜǎǘǊŜǎΣ ǘƻǳǘ Şǘŀƛǘ Ł ǊŞŀǇǇǊŜƴŘǊŜΦ WΩŀǎǇƛǊŀƛǎ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ Ł ƎǊŀǾƛǊ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜƳŜƴǘ 

ǾƻǘǊŜ ŞŎƘŜƭƭŜ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ  

tƻǳǊ ƳΩŞƭŜǾŜǊ ŎƻƴŎǊŝǘŜƳŜƴǘΣ ƧΩŀƛ dû approfondir la matière de ce monde physique, non en la sublimant 

commŜ ŎŜǊǘŀƛƴǎ Ƴŀƛǎ Ŝƴ ƭΩŜȄǇƭƻǊŀƴǘ Ŝǘ ƭΩŀǇǇǊŞŎƛŀƴǘ Řŀƴǎ ǘƻǳǘŜǎ ǎŜǎ ǊƛŎƘŜǎǎŜǎΦ WΩŀƛ ŘŞǾŜƭƻǇǇŞ ƭΩŀǇǘƛǘǳŘŜ Ł 

ǎŀǾƻǳǊŜǊ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǎǳōǘƛƭƛǘŞǎ Řǳ ƳƻƴŘŜ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ŎŜ ǉǳƛ ƳΩŀ ŀƳŜƴŞ ŜƴǎǳƛǘŜ Ł ǇƻǳǾƻƛǊ şǘǊŜ ǎŜƴǎƛōƭŜ Ł ŎŜƭƭŜǎ 

des mondes supérieurs. 

Rejeter le monde matériŜƭΣ ŎΩŜǎǘ ǊŜƴƛŜǊ ǾƻǘǊŜ ǊŞŀƭƛǘŞ ŘŜ ōŀǎŜ Ŝǘ ōŃǘƛǊ ŀƛƴǎƛ ǎǳǊ ŘŜǎ ƛƭƭǳǎƛƻƴǎ ŘŜǎ ŦŀǳȄ ŎƻƴŎŜǇǘǎ 

des mondes à venir.  

Lƭ ƴΩȅ ŀ ŀǳŎǳƴŜ ǊŞŎƻƳǇŜƴǎŜ ŀǳ ŎƛŜƭ ǉǳƛ ŀǘǘŜƴŘ ƭŜ ǾŜǊǘǳŜǳȄΣ ƭΩŀǎŎŝǘŜ ƻǳ ƳşƳŜ ƭŜ ƳŀǊǘȅǊΦ [Ŝǎ ǇǊƛǾŀǘƛƻƴǎ 

forcées ne peuvent développer les sens à pouvoir apprécier les finesses des mondes paradisiaques. La vie 

prend son sens dans la mort et la mort prend son sens dans la vie. Une vie sans raison et sans joie ne peut 

donner une mort valorisante et exaltante. 

WΩŀƛ ŀǇǇǊƛǎ Ł ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ƭŀ ōŜŀǳǘŞΣ ƭŀ ōƻƴǘé et la vérité en toute chose et de les souligner par ma propre 

contribution. Aussi minimes que soient nos gestes, ils contribuent à recréer constamment notre univers. 

¢ƻǳǘ Ŝǎǘ ŎƻƳǇǊƛǎ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊ ŀƳōƛŀƴǘΦ  

Chaque humain ne matérialise autour de lui, consciŜƳƳŜƴǘ ƻǳ ƛƴŎƻƴǎŎƛŜƳƳŜƴǘΣ ǉǳΩǳƴ ǊŜƎƛǎǘǊŜ ǇǊŞŎƛǎ 

ŘΩŞƭŞƳŜƴǘǎ ǉǳƛ ƭŜ ǊŜŦƭŝǘŜΦ <ǘŜǎ-vous de ceux qui décident ce qui se matérialise ou non dans son 

environnement immédiat ? Sur la terre, la palette des possibilités est assez large pour satisfaire les plus 

difficiles de ses créatures. 

WΩŀƛ ŀǇǇǊƛǎ ŀǳǎǎƛ Ł ǊŜŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ ŎƘŀŎǳƴ ŘŜ ƳŜǎ ŎƻǊǇǎ ŀǾŜŎ ŘŜ ƭŀ ǾƻƭƻƴǘŞ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ǇŜǊǎŞǾŞǊŀƴŎŜΦ tƻǳǊ ǇƻǳǾƻƛǊ 

ŘŞǾŜƭƻǇǇŜǊ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ ǎǘŀōƭŜΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ǾƛǾǊŜ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŘΩŞƳƻǘƛƻƴǎ ƭŀǊƎŜ Ŝǘ ōƛŜƴ ŘƻǎŞŜΣ ŞǉǳƛƭƛōǊŞŜΦ 

WΩŀƛ Ŏƻƴƴǳ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩŀŎǘŜǳǊ Ŝǘ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ǎǇŜŎǘŀǘŜǳǊΦ  

[ŀ ŎƭŞ Ŝǎǘ Řŀƴǎ ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ƭŀ Ǉƭǳǎ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ǇƻǎǎƛōƭŜ ǇƻǳǊ ŀǎǎƛƳƛƭŜǊ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŘŜ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ǘƻǳǘ Ŝƴ 

ǎŀŎƘŀƴǘ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǘǊŀƴǎƛǘƻƛǊŜΦ [Ŝǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎΣ ƳşƳŜ ŜȄǘǊşƳŜǎΣ ŦƛƴƛǎǎŜƴǘ ǳƴ ƧƻǳǊ ƻǳ ƭΩŀǳǘǊŜ ǇŀǊ ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ 

entre elles.  

[Ŝǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ǎΩƘŀǊƳƻƴƛǎŜƴǘ ǇƻǳǊ ŘŜǾŜƴƛǊ ǳƴŜ ōŀǎŜ ǎƻƭƛŘŜ ǎǳǊ ƭŀǉǳŜƭƭŜ ƻƴ ǇŜǳǘ ŜȄǇƭƻǊŜǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǳƴƛǾŜǊǎΦ 

Les autres corps suivent le même processus. Le corps mental pour être stable et devenir les paramètres 

ŘΩǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎΣ Řƻƛǘ şǘǊŜ ōŀǎŞ ǎǳǊ ŘŜǎ ǇŜƴǎŞŜǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ŀǘǘŜƛƴǘ ǳƴ Ƙŀǳǘ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ƳŀǘǳǊƛǘŞΦ  

WΩŀƛ Ŝƴ Ƴƻƛ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǇŜƴǎŞŜǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎΣ ƛƳŀƎƛƴŀōƭŜǎ ǉǳΩǳƴ ƘǳƳŀƛƴ ǇŜǳǘ ŀǾƻƛǊΣ ŀǳǎǎƛ ǘƻǊŘǳŜǎ ƻǳ ōǊƛƭƭŀƴǘŜǎ 

soient-elles. 
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Je suis traversé en permanŜƴŎŜ ǇŀǊ ŘŜǎ ǇŜƴǎŞŜǎ ǇǊƻǾŜƴŀƴǘ ŘΩǳƴŜ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜ ŘŜ ǾƛŜǎ Ŝƴ ƳƻƛΦ /ƻƳƳŜ ŘŜǎ 

éclairs, elles circulent librement créant un réseau complexe, un tissage dense que je maintiens dans un 

équilibre constamment renouvelé.  

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ǎŜǎ Ǌŀƛǎƻƴǎ ǉǳΩƛƭ ƴŜ Ŧŀǳǘ Ǉŀǎ ŀǾƻƛr honte ou craindre les pensées troubles en nous si elles sont 

ƳŀƛƴǘŜƴǳŜǎ Ŝƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŀǾŜŎ ƭŜǳǊǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎΦ /ΩŜǎǘ Ƴƻƛ Ŝǘ Ƴƻƛ ǎŜǳƭ ǉǳƛ ŘŞŎƛŘŜ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ƭŜǎǉǳŜƭǎ 

ǇŜǳǾŜƴǘ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜǊ Ŝǘ ǎŜ ŘŜƴǎƛŦƛŜǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎǊŞŜǊ Ƴŀ ǊŞŀƭƛǘŞΦ 

9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩŜƴǘƛǘŞ ƎƭƻōŀƭŜ ŘŜǎŎŜƴŘŀƴǘ Řŀƴǎ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ Ǉƭǳǎ ǊŜǎǘǊŜƛƴǘǎΣ ƧΩŀƛ ŘǶ ƳŜ ŦǊŀŎǘƛƻƴƴŜǊ Řŀƴǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ 

ŎƻǊǇǎ Ł ƭŀ Ŧƻƛǎ ǇƻǳǊ ƛƴŎŀǊƴŜǊ Ƴŀ ǘƻǘŀƭƛǘŞΦ !ǳ ŘŞōǳǘΣ ƧŜ ƎŀǊŘŀƛǎ Ƴŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǳƴƛǉǳŜ Ǉǳƛǎ ƭŜƴǘŜƳŜƴǘΣ ƧΩŀƛ 

perdu inévitablement les liens entre nous.  

Je suis devenu un ensemble ŘΩşǘǊŜǎ ǉǳƛ ǎŜ ŎƾǘƻȅŀƛŜƴǘ ǎŀƴǎ ǎŜ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊŜΦ vǳŀƴŘ ƧΩŀƛ ǊŜǇǊƛǎ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴ Řǳ 

retour vers moi-ƳşƳŜΣ ŎŜ Ŧǳǘ ƭŀ ǊŜŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ Ƴƻƛ ǉǳƛ Ŧǳǘ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ Ł 

ǊŞŀƭƛǎŜǊΦ [Ŝ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘŜ ƳŜǎ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜǎ Ŝƴ Şǘŀƛǘ ƭΩŞǘŀǇŜ cruciale. 

Se construire des véhicules toujours plus raffinés et fonctionnels par leur contrôle conscient permet des 

voyages dans les mondes qui leur correspondent. Cette évolution se fait naturellement chez tous les êtres 

qui cherchent tant soit peu à comprendre les motivations au-delà de leur quotidien.  

/ƻƳƳŜ ƭΩŞǇǳǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ ƴΩŀƳŝƴŜ Ǉŀǎ leurs insensibilisations mais au contraire, une plus grande 

ǎŜƴǎƛōƛƭƛǘŞΣ ŀƭƻǊǎ ƛƭ Ŧŀǳǘ ŎŜǎǎŜǊ ŘŜ ǊŜƧŜǘŜǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǇƭŀƛǎƛǊǎ ƴŀǘǳǊŜƭǎ ŘŜǎ ǎŜƴǎ ŀǳ ƴƻƳ ŘŜ ƭΩŞƭŞǾŀǘƛƻƴΦ  

Votre corps physique peut sembler avoir des sens primitifs dus à son taux vibratoire lent mais il est quand 

même le mieux adapté pour se mouvoir dans votre monde matériel. Son côté frustre ne le rend pas pour 

autant honteux.  

Sans lui, rien de ce qui peut ǎǳƛǾǊŜ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŀǳǊŀ ŘŜǎ ōŀǎŜǎ ǎƻƭƛŘŜǎ Ŝǘ ǳƴŜ Ǌŀƛǎƻƴ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ WΩŀƛ 

parcouru bien des chemins de traverse avant de trouver enfin une voie plus droite. La force de la vie, de 

ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŝǎǘ ŘŜ ƴƻǳǎ ǇƻǳǎǎŜǊ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ł ƴƻǳǎ ŘŞǇŀǎǎŜǊΦ  

aŀƭƎǊŞ ƭŜǎ ǎǘŀƎƴŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ƳşƳŜ ƭŜǎ ǊŜŎǳƭǎΣ ƛƭ ǾƛŜƴǘ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ƻǴ ƻƴ ƴΩŀ Ǉƭǳǎ ƭŜ ŎƘƻƛȄ ŘŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊ ƻǳ ŘŜ 

ƳƻǳǊƛǊΦ ¦ƴ ŘŜǎ ǘǊǳŎǎ ǇƻǳǊ ŀǾƻƛǊ ǳƴŜ ǾƛŜ ƭƻƴƎǳŜ Ŝǘ ƘŜǳǊŜǳǎŜΣ ŎΩŜǎǘ ŘŜ ǎŜ ŘƻƴƴŜǊ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŘŞŦƛǎ Ł 

réaliser qui nous réjouissent dans le présent.  

hƴ ƳŜǳǊǘ ƭŜ ƧƻǳǊ ƻǴ ƭΩƻƴ ƴŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ ǉǳƻƛǉǳŜ ǉǳŜ ŎŜ ǎƻƛǘΦ [ŀ ǾƛŜ ƴΩŜǎǘ ǳƴ ŎŜǊŎƭŜ ǾƛŎƛŜǳȄ ǉǳŜ ǇƻǳǊ 

ceux qui se contentent de répétitions. Elle est une spirale évolutive pour tous ceux qui comprennent que ce 

qui semble répétitif est en fait à chaque fois différent. 

Il ne faut pas attendre la mort du corps physique pour faire enfin un bilan rétrospectif ; ni une renaissance à 

travers un enfant pour se fixer des nouveaux idéaux. Chaque soir est une mini mort et chaque matin est une 

mini naissance.  

CƘŀǉǳŜ ǎƻƛǊ ŘŜǾǊŀƛǘ şǘǊŜ ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ƛƴǘƛƳŜ ǇƻǳǊ ŀǇǇǊŞŎƛŜǊ Ŝǘ ǇŀǊŎƻǳǊƛǊ ǎŀ ƧƻǳǊƴŞŜ ŀǾŜŎ ƭŜ ŘŞǎƛǊ ŘΩŜƴ ŦŀƛǊŜ 

ǊŜǎǎƻǊǘƛǊ ƭŜǎ ōƻƴƴŜǎ ŎƘƻǎŜǎ Ŝǘ ŘΩŜƴ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜǎ ƳŀƭŀŘǊŜǎǎŜǎΣ /ƘŀǉǳŜ Ƴŀǘƛƴ ŘŜǾǊŀƛǘ ǎŜǊǾƛǊ Ł ǎŜ ŦƛȄŜǊ ŘŜǎ 

objectifs atteignables qui nous font progresser chaque jour à un plus haut niveau.  

/ΩŜǎǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ ƛƴǎǇƛǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŜȄǇƛǊŀǘƛƻƴ ǉǳŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ŞǾƻƭǳŞǎ Ŧƻƴǘ ŎŜǘǘŜ ŘŞƳŀǊŎƘŜΦ {ƛ Ǿƻǳǎ ǊŜƳŜǊŎƛŜȊ Řŀƴǎ 

ǳƴŜ ŀǘǘƛǘǳŘŜ ŎƻƴǎǘŀƴǘŜ ƭŀ ǾƛŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ƎǊŀǘƛŦƛŜ ŘŜ ǎŜǎ ǊƛŎƘŜǎǎŜǎΣ ŀƭƻǊǎ ƛƴŞǾƛǘŀōƭŜƳŜƴǘ ǎƻƴƴŜǊŀ ƭΩƘŜǳǊŜ ŘŜ 

votre départ définitif de ce monde physique car vous aurez atteint un niveau de plénitude qui ne pourra 

şǘǊŜ ŘŞǇŀǎǎŞ ǉǳŜ ǇŀǊ ƭΩŀŎŎŜǎǎƛƻƴ Ł ǳƴ ƳƻƴŘŜ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊΦ 

WŜ ǊŜǾƛŜƴǎ Ł ƭŀ ōŀǎŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ Ł ŎŜ ǉǳƛ ƳƻǘƛǾŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ Ł ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊΦ WŜ prends 

votre corps physique comme exemple. Quand votre estomac va mal, vous le ressentez immédiatement 

Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƎƭƻōŀƭŜ ŎŀǊ Ǿƻǳǎ şǘŜǎΣ ǇƻǳǊ ǾƻǘǊŜ ŜǎǘƻƳŀŎΣ ƭΩşǘǊŜ ǎǳǇǊşƳŜ ǉǳƛ ǊŞƎƛǘ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ  
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Mais votre estomac est lui-même un ensemble de vies qui forme une entité qui passe par une période 

ŎǊƛǘƛǉǳŜ ŘŜ ǊŞŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ ±ƻǘǊŜ ǎŀƎŜǎǎŜ Ǿƻǳǎ ŘƛŎǘŜǊŀ ǎƻƛǘ ŘŜ ƭŀƛǎǎŜǊ ŦŀƛǊŜ ŎŀǊ ƭΩŜǎǘƻƳŀŎ Řƻƛǘ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ ǇŀǊ ƭǳƛ-

même à se rééquilibrer ou soit de réagir en posant un geǎǘŜ ǇƻǳǊ ƭΩŀƛŘŜǊ Ł ǎŜ ǊŞǘŀōƭƛǊΦ 

En générŀƭΣ ǉǳΩŜǎǘ-ce que votre conscience vous dicte comme conduite ? Si vous réussissez à comprendre 

ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǊƾƭŜ ŘŜǾŀƴǘ ƭΩŞǇǊŜǳǾŜ ŘΩǳƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ǇŀǊǘƛŜǎΣ Ǿƻǳǎ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜȊ ƭŀ ŎƻƴŘǳƛǘŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ 

être supérieur envers vous. 

{ƛ Ǿƻǳǎ ŀƎƛǎǎŜȊ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǉǳŀƴŘ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΣ ǾƻǳǎΣ Ŝǎǘ ƳŜƴŀŎŞ ŘΩǳƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ƳŀƧŜǳǊΣ ƴŜ 

soyez pas surpris que votre moi supérieur en fasse autant. Votre être suprême tend toujours vers 

ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ǾŜǊǎ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ  

/ΩŜǎǘ ǎŜǳlement quand ǎƻƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝǎǘ ƳŜƴŀŎŞ ŘŜ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǉǳΩƛƭ ǊŞŀƎƛǘΦ vǳŀƴŘ ǾƻǘǊŜ ŜǎǘƻƳŀŎ Ǿƻǳǎ 

fait mal, vous vous dites que cela se réglera par lui-ƳşƳŜΣ ǉǳŜ ƭΩŜǎǘƻƳŀŎ ǘǊƻǳǾŜǊŀ ǳƴ ƴƻǳǾŜƭ ŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ  

aŀƛǎ ǎƛ ƭŜ ǇǊƻōƭŝƳŜ ǇŜǊǎŞǾŝǊŜ Ŝǘ ƳşƳŜ ǎΩŀƎƎǊŀǾŜΣ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǘŞ ŘΩşǘǊŜ Ŝǎǘ ƳŜƴŀŎŞŜ ŀƭƻǊǎ Ǿƻǳǎ ǊŞŀƎƛǎǎŜȊ ǇƻǳǊ 

ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜΦ tŀǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǳƴƛŦƛŀƴǘŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǇǇŜƭŜȊ ƭΩŀƳƻǳǊΣ Ǿƻǳǎ ǘŜƴǘŜȊ ŘŜ ǊŞŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ ƭŜǎ 

parties malades et de les réintégrer dans votre tout harmonieux.  

Alors, ne soyez pas surpris si votre être suprême, à qui vous accordez votre existence, ne vous prête intérêt 

Ŝǘ ǎƻƴ ŀƛŘŜ ǉǳŜ ƭƻǊǎǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƳŜƴŀŎŜȊ ǎƻƴ ǇǊƻǇǊŜ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ Mais, cela sous-tend un principe 

encore plus profond.  

/ƻƳƳŜ ǎŜǳƭŜǎ Ǿƻǎ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ ŘΩŜȄǘǊşƳŜǎ ŘƻǳƭŜǳǊǎ ƻǳ ŘΩŜȄǘǊşƳŜs plaisirs dans votre corps attirent votre 

attention sur un organe en particulier, de même, seules vos expériences qui dépassent la gamme habituelle 

de sensations attirent la conscience suprême vers vous.  

±ƻǳǎ ƭΩŞǾŜƛƭƭŜȊ Ł ǳƴŜ ǇǊƛǎŜ ŘŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ǉǳƛ ƭΩƘŀōƛǘŜΦ [ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭŜ ŦǊǳƛǘ ŘΩǳƴ 

ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜΦ [ΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǘ ƭŀ ƴƻǊƳŀƭƛǘŞ ǎƻƴǘ ǎƻǳǊŎŜǎ ŘΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǘ ŘŜ ǎǘŀƎƴŀǘƛƻƴΦ  

[Ŝǎ ŜȄǘǊşƳŜǎ ƛƴǎǘŀōƭŜǎ ƭΩŀƳŝƴŜƴǘ Ł ǎŜ ǊŜǎǎŜƴǘƛǊ ŘƛŦŦŞǊŜƳƳŜƴǘΣ Ł ǎŜ ǉǳŜǎǘƛƻƴƴŜǊ ǎǳǊ ŎŜǎ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘǎ Ŝǘ Ł 

agir si un déséquilibre ne se règle pas par lui-même. Comprenez-vous votre libre arbitre et votre propre 

responsabilité face à vous-même et les autres ?  

Vous êtes libre de vos propres déséquilibres et de les régler à votre convenance. Une force supérieure 

inǘŜǊǾƛŜƴŘǊŀ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǎƛ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Řƻƴǘ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǘŜǎ ǇŀǊǘƛŜ Ŝǎǘ ƳŜƴŀŎŞΦ ±ƻǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ƴŜ ƭǳƛ ƛƳǇƻǊǘŜƴǘ ǇŜǳΣ 

ǇŀǊ ŎƻƴǘǊŜ Ǿƻǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ǎƻƴǘ ǎƻǳǊŎŜǎ ŘŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ƭΩƛƴǘŜǊǇŜƭƭŜƴǘΦ 

aŀƛǎ ǘƻǳǘ ŎŜƭŀ ƴŜ ǘƛŜƴǘ Ǉŀǎ ŎƻƳǇǘŜ ŘΩǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ŞǉǳŀǘƛƻƴΦ Cŀǳǘ-il attendre les situations extrêmes avant de 

ǊŞŀƎƛǊ Ŝǘ ŎƘŜǊŎƘŜǊ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ?  

[ΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŀ Ŧŀƛǘ Ŝƴ ǎƻǊǘŜ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ƭŁ ǉǳŜ ǾƻǳǎΣ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎΣ Ǿƻǳǎ Ǿƻǳǎ ŘŞƳŀǊǉǳŜȊ ǎǳǊ ǾƻǘǊŜ ǇƭŀƴŝǘŜΣ ǉǳŜ 

Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ǊŞǘŀōƭƛǊ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘΩǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ Ǿƻǳǎ-ƳşƳŜǎΣ ƳşƳŜ ǎƛ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƳŜƴŀŎŞΦ /ΩŜǎǘ 

une des manifestations de votre sixième corps, celui des concepts.  

[ŀ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ Řǳ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ǉǳŜ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ŜƴǘƛŜǊ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ƳŀƛƴǘŜƴǳ ǇŀǊ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ǎƻƴ 

ƳƻŘŜ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘΦ [ΩŀƳƻǳǊ ŘŜ ǎƻƛ ƴΩŜǎǘ Ǉƭǳǎ ŀƭƻǊǎ ǉǳΩǳƴ ŎƻƴŎŜǇǘ ǾŀƎǳŜ Ƴŀƛǎ ŘŜǾƛŜƴǘ ƭŀ 

reconnaissance concrète de chaque infime partie qui compose votre tout.  

Votre amour pour vous prend alors un sens intime pour chacune de vos cellules. Si le processus est bien 

enclenché, le même processus entre votre êtǊŜ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ Ŝǘ Ǿƻǳǎ ǎΩŜƴŎƭŜƴŎƘŜǊŀΦ  

Lƭ ǊŜŎŜǾǊŀ ŘŜ Ǿƻǳǎ ŘŜǎ ǾŀƎǳŜǎ ŘŜ ǇƭŀƛǎƛǊ Ŝǘ ŘΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ǉǳƛ ƭŜ ǊŞƧƻǳƛǊƻƴǘ ŀǳ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ Ǿƻǳǎ ƭŜ ǊŜƴŘǊŜ Ŝƴ 

ŎƘŜǊŎƘŀƴǘ Ł ƭŜǎ ƛƴǘŜƴǎƛŦƛŜǊ Ŝƴ ǾƻǳǎΦ ! ŎŜǘǘŜ ŞǘŀǇŜΣ ƻƴ ǇŜǳǘ ǇŀǊƭŜǊ ŘŜ ǊŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩşǘǊŜΦ 

Seul un être supérieur pŜǳǘ Ǿƻǳǎ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘǊŜ ǳƴŜ ƳƻŘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƴΩŀǾŜȊ ǇŀǎΦ [ŀ ƴŀƛǎǎŀƴŎŜ Ŝǘ 

ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜǎ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴǎ ǎƻƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ŘΩǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ Ǉƭǳǎ ŀǾŀƴŎŞΦ  
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[Ŝ ǇǊƻƎǊŝǎ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎΣ ǘƻǳǘŜ ǎƻǳǊŎŜ ŘΩƛƴǎǇƛǊŀǘƛƻƴΣ ǇŀǊǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŘΩǳƴ ŎŜƴǘǊŜ Ǉƭǳǎ ŞƭŜǾŞ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜƳŜƴǘ ƻǳ 

plus dense énergiquement et se répand par déversement de trop-plein dans les univers en dessous.  

Comme une fontaine ayant plusieurs niveaux, quand la source atteint la base, elle remonte en son centre 

pour recommencer le cycle. 

Vous pouvez vous-même vous déverser telle une fontaine de vérité, de beauté, de bonté sur tout votre être 

et faire remonter cette source vivifiante en vous par son centre provoqǳŀƴǘ ŀƛƴǎƛ ƭΩŞƭŞǾŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜ 

vos parties.  

[ΩŀƳƻǳǊ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ƛƴŦƛƳŜ ǇŀǊǘƛŜ ǉǳƛ ŦƻǊƳŜ ǾƻǘǊŜ ǘƻǳǘ ŀŎŎŞƭŝǊŜ ǾƻǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜ ŀǳǘǊŜ ŦƻǊƳŜ 

ŘΩŀƳƻǳǊΦ aŀƛǎ Ǿƻǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ŜƴǾŜǊǎ Ǿƻǳǎ-ƳşƳŜ ŘƻƛǾŜƴǘ şǘǊŜ ǾǊŀƛǎΣ ōŜŀǳȄ Ŝǘ ōƻƴǎ Ŝǘ ǎΩƛƭǎ ƴŜ ƭŜ ǎƻƴǘ pas, ils 

ŘƻƛǾŜƴǘ şǘǊŜ ǊŜƳƻƴǘŞǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ǇƻǳǊ ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ ƭŜǎ ǘǊƻǳōƭŜΦ  

hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ŘŞǾŜǊǎŜǊ ǎǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀ Ŝǘ ǎǳǊǘƻǳǘ Ŝƴ ǘǊƻǇΦ 

vǳŀƴŘ Ǿƻǳǎ ǊŞǇŀƴŘǊŜȊ ǾƻǘǊŜ ǾǊŀƛŜ ƛŘŜƴǘƛǘŞ ǎǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƴŜ ǾƻȅŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝƴ ǎǳǊface mais aussi 

chaque parcelle de vie qui forme cet être complexe. Alors, votre amour pénétrera profondément en lui et le 

transformera en un être meilleur. 

{Ŝǳƭ ǳƴ şǘǊŜ ǉǳƛ ǇƻǎǎŝŘŜ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ǇŜǳǘ ŘƻƴƴŜǊΦ /ŜǘǘŜ ǇƘǊŀǎŜ ǎƛƳǇƭŜ Ŝƴ ŀǇǇŀǊŜƴŎŜ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜΦ 

hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ŘƻƴƴŜǊ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀ Ŝǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ Ł ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ƴŜ ƭΩŀ ǇŀǎΦ [ΩŜȄŜƳǇƭŜ ŘŜǎ ǾŀǎŜǎ ŎƻƳƳǳƴƛŎŀƴǘǎ 

est juste.  

Je ne peux déverser en toi que la quantité qui rééquilibrera en deux contenus égaux nos deux contenants. Si 

Ƴŀ ǉǳŀƴǘƛǘŞ ŘΩǳƴ ŞƭŞƳŜƴǘ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ŞƭŜǾŞŜ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ƭŀ ǊŀǊŜǘŞ ŎƘŜȊ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƭŜ ǊŞŞǉǳƛƭƛōǊŀƎŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŘŜǳȄ 

créera un choc réciproque immense.  

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳΩƛƭ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ōƻƴ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴ ǘǊƻǇ-ǇƭŜƛƴ ŘΩǳƴŜ ŎƘƻǎŜ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ǎƻƴ ŜƴǘƻǳǊŀƎŜΦ /ŀǊ ƭŜ ǇǊƛȄ 

ǉǳΩƻƴ ǇŀƛŜ peut-être un déséquilibre majeur. 

/ƻƳƳŜ ƻƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ŘƻƴƴŜǊ ǉǳΩŁ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ƴΩƻƴǘ ǇŀǎΦ /ƻƳƳŜ ǎŜǳƭ ǳƴ şǘǊŜ Ǉƭǳǎ ǊƛŎƘŜ ǉǳΩǳƴ ŀǳǘǊŜ ǇŜǳǘ ƭŜ 

transformer. Pour cette raison, vƻǳǎ ƴŜ ŘŜǾǊƛŜȊ Ǉŀǎ ŦǊŞǉǳŜƴǘŜǊ Ŝǘ ƴΩŀƛƳŜǊ ǉǳŜ ƭŜǎ şǘǊŜǎ Ł ǾƻǘǊŜ 

ǊŜǎǎŜƳōƭŀƴŎŜ Ƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ƻƴǘ Ƴƻƛƴǎ ǉǳŜ ǾƻǳǎΦ WŜ ƳΩŜȄǇƭƛǉǳŜΦ  

{Ŝǳƭǎ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ Ł ƳƻƛΣ ǎǳǊ ǳƴ ƻǳ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŀǎǇŜŎǘǎΣ ǇŜǳǾŜƴǘ ƳŜ ŘƻƴƴŜǊ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ 

me transformer. 9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩşǘǊŜ ǉǳƛ ǇƻǎǎŝŘŜ ŘŜǎ ǊƛŎƘŜǎǎŜǎΣ ŘŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ƳǳƭǘƛǇƭŜǎΣ ƧŜ ƴŜ ǇŜǳȄ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊ 

dans un sens évolutif que les êtres dont mon contact élève le niveau de conscience.  

5ŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎΣ ŎΩŜǎǘ ŦŀŎƛƭŜ ŘŜ ŎƾǘƻȅŜǊ ƴƻǎ ŦǊŝǊŜǎ ǎŜƳōƭŀōƭŜǎΦ Lƭǎ ƴous renvoient une image 

suffisante de nous-ƳşƳŜǎ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŀƎǊŞŀōƭŜ Ƴŀƛǎ ǇŜǳ ǎǘƛƳǳƭŀƴǘŜ ǇƻǳǊ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ 

hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǊ ƭŀ ŎƻƳǇŀƎƴƛŜ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǎƻƴǘ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ ŎŀǊ ŎΩŜǎǘ Řŀƴǎ ƭΩƻǊŘǊŜ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎΦ 

Notre taux vibratoire nous empêche de dépasser ǳƴŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜ ƭƛƳƛǘŜ ŘΩƛƴǘƛƳƛǘŞΦ  

aŀƛǎ ŜǳȄ ǇŜǳǾŜƴǘ ƴƻǳǎ ŀǇǇǊƻŎƘŜǊ ŎŀǊ ƛƭǎ ƻƴǘ ƭŀ ŦŀŎǳƭǘŞ ŘΩŀōŀƛǎǎŜǊ ƭŜǳǊǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ Ł ƴƻǘǊŜ ƴƛǾŜŀǳ Ŝǘ ŀƛƴǎƛΣ 

nous transmettre un peu de leur trop-plein. Le dicton le dit bien : ά/Ŝƭǳƛ ǉǳƛ ŎƘŜǊŎƘŜ Ł ǎΩŞƭŜǾŜǊ ǎŜǊŀ ǊŀōŀƛǎǎŞ 

maiǎ ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ǎΩŀōŀƛǎǎŜ ǎŜǊŀ ŞƭŜǾŞέΦ  

{ƻƴ ŀǇǇŀǊŜƴǘŜ ŎƻƴǘǊŀŘƛŎǘƛƻƴ ǎΩŜȄǇƭƛǉǳŜ ŀƛƴǎƛΦ 9ƴ ƴƻǳǎ ǇŜƴŎƘŀƴǘ ǎǳǊ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŘŞƳǳƴƛǎ Ŝǘ Ŝƴ ƭŜǳǊ Řƻƴƴŀƴǘ 

notre trop-ǇƭŜƛƴΣ ƴƻǳǎ ƴƻǳǎ ŀƭƭŞƎŜƻƴǎ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ ƴƻǳǎ ƴƻǳǎ ŞƭŜǾƻƴǎ ŀǳǘƻƳŀǘƛǉǳŜƳŜƴǘΦ WΩŀƛƳŜ ŎŜǎ ǾŞǊƛǘŞǎ 

camouflées en farce.  

aŀƛǎ ǎŞǊƛŜǳǎŜƳŜƴǘΣ ƭŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ Ŝǎǘ ŀǳǎǎƛ ǾǊŀƛΦ ±ƻǳƭƻƛǊ ƳƻƴǘŜǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴ şǘǊŜ ōƛŜƴ ƴŀƴǘƛ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭ Ǿƻǳǎ 

comble ne peut que vous alourdir et vous faire redescendre. Il faut faire de la place pour recevoir.  

[ΩŀǊǘ ŘŜ ǎǘŀōƛƭƛǎŜǊ ƭΩŜƴǾƻƭ ŘΩǳƴŜ ƳƻƴǘƎƻƭŦière, soit par le gonflement ou le délestage, est une autre belle 

comparaison. Il faut savoir partager ses possessions pour faire place à des nouvelles. 
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Donner en refusant de recevoir ou recevoir en refusant de donner entraînera inévitablement un 

déséquiliōǊŜ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ǉǳƛ ŘŜƳŀƴŘŜǊŀ ŘΩşǘǊŜ ŎƻƳōƭŞ ǇŀǊ ǎƻƴ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ Lƭ Ŧŀǳǘ ŀǇǇǊŜƴŘǊŜ Ł ŘƻƴƴŜǊ Ŝǘ Ł 

recevoir dans un équilibre toujours renouvelé.  

±ƻǳǎ ƴŜ ǇƻǳǾŜȊ ŘƻƴƴŜǊ ǉǳΩŁ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŘŜ Ǿƻǳǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ǾƻǘǊŜ ŜȄǘǊşƳŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ aŀƛǎ ǉǳŀƴŘ 

vous donnez Ŝƴ ƘŀǊƳƻƴƛŜ ŀǾŜŎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ 5ƛǾƛƴŜΣ ŀǳǎǎƛǘƾǘ ƭŜ ǾƛŘŜ Ŝǎǘ ŎƻƳōƭŞ ǇŀǊ ŎŜǘǘŜ ƳşƳŜ ŞƴŜǊƎƛŜΦ 

aŜǎ ŦǊŝǊŜǎ ƎŀƭŀŎǘƛǉǳŜǎ Řƻƴǘ ƧŜ ǎǳƛǎ ƭΩŜƴŦŀƴǘ ǘŜǊǊƛōƭŜΣ ǎƻƴǘ ŘŜ ǊŜǘƻǳǊΦ /ŜǘǘŜ ŀŦŦƛǊƳŀǘƛƻƴ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǘƻǳǘ Ł Ŧŀƛǘ 

juste car ils ne nous ont jamais tout à fait abandonnés eǘ ƻƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƎŀǊŘŞ ǳƴ ǆƛƭ ǎǳǊ ƴƻǳǎΦ  

WŜ ŘƛǊŀƛǎ Ǉƭǳǘƾǘ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƴǘ ƛŎƛ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ Ǉƭǳǎ ƛƴǘŜƴǎƛǾŜ ŘŜǇǳƛǎ ǉǳŜ ƭŜǳǊǎ ŀǳǘǊŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ǊŜōŜƭƭŜǎΣ ƭŜǎ 

ǘŜǊǊƛŜƴǎΣ ǎΩŀƳǳǎŜƴǘ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ŦƻǊŎŜǎ ŎƻƭƻǎǎŀƭŜǎ ǉǳΩƛƭǎ ŎƻƳǇǊŜƴƴŜƴǘ Ł ǇŜƛƴŜΦ  

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ ƛƳƳŜƴǎŜ ŎƻƳǇǊƛƳŞŜ Řŀƴǎ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ƳƛƴŞǊŀǳȄ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ ŘŜ ƭΩŀƴǘƛ- monde qui sont en 

dormance de ce côté-Ŏƛ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ WŜ ƭΩŜȄǇƭƛǉǳŜǊŀƛ Ǉƭǳǎ Ŝƴ ŘŞǘŀƛƭ Řŀƴǎ ƭŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴ ŜȄǇƻǎŞΦ  

Mais sachez dès maintenant que la libération trop rapide de cette énergie bouleverse la structure des corps 

ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŜǳǊǎ Řƛǎǎƻƭǳǘƛƻƴǎ ŎƻƳǇƭŝǘŜǎΦ 

±ƻǘǊŜ ŀǳǘƻ ŀƴƴǳƭŀǘƛƻƴ ƴŜ Řƻƛǘ Ǉŀǎ ƛƳǇƭƛǉǳŜǊ ǳƴŜ ŘŞŦƭŀƎǊŀǘƛƻƴ ǉǳƛ ǇƻǳǊǊŀƛǘ ŀŦŦŜŎǘŜǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻƴŘŜǎΦ ±ƻǎ 

bombes nucléaires ne détruisent pas seulement le corps physique et son monde correspondant mais par 

leurs souffles vibratoires, désagrègent et font voler en éclats tous les corps subtils et leurs univers 

particuliers.  

/ŜǘǘŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ŦƻǊǘŜƳŜƴǘ ŎƻƴŎŜƴǘǊŞŜ ƛǎǎǳŜ ŘŜ ƭΩŀƴǘƛ-monde, quand elle est libérée brusquement, peut 

annihiler en quelque sorte sa contraire. Elle crée un trou, un vide dans cet univers qui est très difficile à 

combler.  

tƻǳǊ ŎŜǎ ǊŀƛǎƻƴǎΣ ƭŀ ƳŀƴƛǇǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀƴǘƛƳŀǘƛŝǊŜ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ƘŀǳǘŜƳŜƴǘ ǊŞƎƭŜƳŜƴǘŞŜ 

et interdite surtout à ceux qui penǎŜƴǘ ǎΩŜƴ ǎŜǊǾƛǊ Ł ŘŜǎ Ŧƛƴǎ ŘŜ ŘŜǎǘǊǳŎǘƛƻƴΦ aŜǎ ŦǊŝǊŜǎ ǎƻƴǘ ǇǊŞǎŜƴǘǎ Ǉƭǳǎ 

que jamais depuis la fin des années quarante, depuis que vous avez touché à ce pouvoir dangereux.  

¢ƻǳǎ ƭŜǎ ŜƴŘǊƻƛǘǎΣ ƭŜǎ ƭƛŜǳȄ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŀǘƛƻƴΣ ƻƴǘ ŞǘŞ Ƴƛǎ ǎƻǳǎ ƘŀǳǘŜ ǎǳǊǾŜƛƭƭŀƴŎŜΦ {ƛ ƭΩƛƳǇŜƴǎŀōƭŜ 

ŘŞōǳǘ ŘΩǳƴŜ ŘŜǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ƳŀǎǎƛǾŜ ŀǾŜŎ ŘŜ ǘŜƭǎ ŜƴƎƛƴǎ ǎŜǊŀƛǘ ŜƴŎƭŜƴŎƘŞŜΣ Ŝƴ ǳƴŜ ŦǊŀŎǘƛƻƴ ŘŜ ǎŜŎƻƴŘŜΣ ƭŜǎ 

ŀƴƎŜǎ ŘŜ ƭŀ ƳƻǊǘ ǇŀǎǎŜǊŀƛŜƴǘ Ł ƭΩŀŎǘƛƻƴΦ 

/ΩŜǎǘ ǳƴ Ƨƻƭƛ ƴƻƳ ƭŜǎ ŀƴƎŜǎ ŘŜ ƭŀ ƳƻǊǘ ! WŜ ƭΩŀƛ ǇǳƛǎŞ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ƭŀƴƎŀƎŜ ǊŜƭƛƎƛŜǳȄ pour décrire des êtres dont 

ƭŜǳǊ Ƴƛǎǎƛƻƴ Ŝǎǘ ŘΩŞƭƛƳƛƴŜǊ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ǳƴŜ ƳŜƴŀŎŜ ƎǊŀǾŜ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ IŀōƛǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘΣ ƭŀ 

ŎƻƴŘŀƳƴŀǘƛƻƴ Ł ƳƻǊǘ ŘΩǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ƴǳƛǎƛōƭŜ Ŝǎǘ ƭŀƛǎǎŞŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ Ƴŀƛƴǎ ŘŜ ǎŜǎ ŎƻƴƎŞƴŝǊŜǎΦ  

aŀƛǎ ƭΩŀƴƴƛƘƛƭŀǘƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ŘΩǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ƻǳ ŘΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ƭΩŀƴŞŀƴǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ǘƻǳǎ ǎŜǎ 

ŎƻǊǇǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎΣ ǊŜƭŝǾŜ ŘΩǳƴ ƎǊƻǳǇŜ ǇǊŞŎƛǎ Řƻƴǘ ŎΩŜǎǘ ƭŜǳǊ ƳƛǎǎƛƻƴΦ 

[ΩƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǎƳŜ ǇƻǳǎǎŞ Ł ǎƻƴ ŜȄǘǊşƳŜ ǇŜǳǘ ŘŜǾŜƴƛǊ ƭŜ ŘŞōǳǘ ŘΩǳƴ ŎƘŀƻǎΦ ¦ƴŜ ŎŜƭƭǳƭŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǳƴƛǾŜǊǎŜƭ 

qui décide ŘΩŀƎƛǊ ŜƴǘƛŝǊŜƳŜƴǘ ƛƴŘŞǇŜƴŘŀƳƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŜƴǘƛǘŞ Ł ƭŀǉǳŜƭƭŜ ŜƭƭŜ ŀǇǇŀǊǘƛŜƴǘ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ 

ŘΩǳƴ ŎŀƴŎŜǊ ǎƛ ŜƭƭŜ ŎƻƴǘŀƳƛƴŜ ǇŀǊ ǎƻƴ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎΦ  

[Ŝ ǊŜǎǇŜŎǘ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ŜƴǘƛŜǊ ŀǳǉǳŜƭ ƻƴ ŀǇǇŀǊǘƛŜƴǘ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜΦ hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ Ǉas agir 

ƛƴŘŞŦƛƴƛƳŜƴǘ Ł ƭΩŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜ ǎƻƴ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ǎŀƴǎ ŎǊŞŜǊ ǳƴ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǉǳƛ ƳŜƴŀŎŜ Ł ŎƻǳǊǘ ƻǳ Ł ƭƻƴƎ 

ǘŜǊƳŜ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

/ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳƛ ŀǊǊƛǾŀ Řŀƴǎ ƭŜ ǇŀǎǎŞ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ǎȅǎǘŝƳŜ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ Ǌŀƛǎƻƴ ǉǳΩƛƭ Ŧǳǘ Ƴƛǎ Ŝƴ ǉǳŀǊŀƴǘŀƛƴŜΦ 

tŀǊ ƭΩŞƎƻŎŜƴǘǊƛǎƳŜ ŜȄŀƎŞǊŞΣ ŘƻǳōƭŞ ŘΩǳƴ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘ ƛƳǇǊŞǾƛǎƛōƭŜ ǾƻƛǊŜ ŎƘŀƻǘƛǉǳŜΣ Ǿƻǳǎ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ŀǳǎǎƛ 

vous-ƳşƳŜ ƛǎƻƭŞ Řǳ ǊŜǎǘŜ Řǳ ƳƻƴŘŜΦ bƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎ Ǉǳ ǉǳΩŜƳǇşŎƘŜǊ ǉǳŜ ŎŜ ŘŞǊŀǇŀƎŜ ŜƴǘǊŀƞƴŜ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ 

déflagration importante.  
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bƻǳǎ ŘŜǾƻƴǎ ǘŜƴŘǊŜ ǾŜǊǎ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǘ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ Řŀƴǎ ŎŜ ŎƻǊǇǎ ƎƭƻǊƛŜǳȄ ǉǳΩŜǎǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ 

ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŘŜǎ ŦǊŝǊŜǎ Řƻƴǘ ƭŜ ǊƾƭŜ Ŝǎǘ ŘŜ ŘŞǘǊǳƛǊŜ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ ƳŜƴŀŎŜ ǎŞǊƛŜǳǎŜƳŜƴǘ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ 

ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ  

{ƛ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ŀ Ŧŀƛǘ ƴŜ ŘƻƴƴŜ Ǉŀǎ ƭŜǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ ŜǎŎƻƳǇǘŞǎΣ ƴƻǎ ŦǊŝǊŜǎ ŀƎƛǎǎŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭŜ ōƛŜƴ ŘŜ ƭŀ 

ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞΦ ±ƻǘǊŜ ƭƛōŜǊǘŞ ǎΩŀǊǊşǘŜ ƻǴ ŎŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜΦ tŜǊǎƻƴƴŜ ƴΩŜǎǘ Ŝƴ ŘǊƻƛǘ ŘŜ ǾƛǾǊŜ ŘΩǳƴŜ 

façon qui est une menace perpétuelle pour son entourage.  

Nous pouvons contrôler, neutraliser vos gestes agressifs mais vos émanations plus profondes peuvent nous 

ǘƻǳŎƘŜǊ ǎŀƴǎ ǉǳΩƻƴ ǇǳƛǎǎŜ ƭŜǎ ŞǾƛǘŜǊ ŎƻƳǇƭŝǘŜƳŜƴǘΦ 

±ƻǳǎ ŦŀƛǘŜǎ ǎƻǳŦŦǊƛǊ Ŝǘ ǘǳŜȊ ŘŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŘΩŀƴƛƳŀǳȄ ǇƻǳǊ Ǿƻǎ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǎ ŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŀƭŜǎΦ ±ƻǳs éliminez sans 

trop de peine les êtres de vos laboratoires qui ont mal tourné. Alors, êtes- vous conscient que pour des 

êtres supérieurs vous pouvez être considérés comme des animaux qui ont mal tourné ?  

Mais la sagesse des anciens ne permet ces éliminatƛƻƴǎ ǉǳŜ ƭƻǊǎǉǳŜ ƭŜ ŎƘŀƻǎ ǎΩŜǎǘ ƛƴǎǘŀƭƭŞ Ŝǘ ǉǳΩƛƭ ƴΩŜǎǘ Ǉƭǳǎ 

ǇƻǎǎƛōƭŜΣ ƳşƳŜ ŀǾŜŎ ƴƻǎ ǇƭǳƛŜǎ ŘŜ ŎǊƻƛǎǎŀƴŎŜΣ ŘΩƛƴŦƭǳŜǊ ǎǳǊ ƭŜǎ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘǎ ŘŀƴƎŜǊŜǳȄΦ bƻǳǎ ǾŜƛƭƭƻƴǎ 

ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ƴΩŜƴ ŀǊǊƛǾƛƻƴǎ ǉǳŜ ǊŀǊŜƳŜƴǘ Ł ŎŜǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ ŜȄǘǊşƳŜǎΦ  

Même si dans le passé ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŘǶ ƭŀƛǎǎŜǊ ŦŀƛǊŜ ŎŜǎ ŦǊŝǊŜǎ ǉǳŜ ƧΩŀǇǇŜƭƭŜ ƭŜǎ ŀƴƎŜǎ ŘŜ ƭŀ ƳƻǊǘΦ 

Il fut sérieusement débattu, à plusieurs reprises de votre histoire, la possibilité de vous anéantir 

complètement en tant que race, incluant votre survie dans vos corps subtils. Heureusement il fut décidé de 

ƴΩƻǇŞǊŜǊ ǉǳŜ ŘŜǎ ŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘǎ ƭƻŎŀƭƛǎŞǎ Ł ŘŜǎ ŜƴŘǊƻƛǘǎ ƻǳ ŎƛōƭŞǎ ǎǳǊ ŘŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳǎΦ 

/ΩŜǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ ƻǴ ƭŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ŘŜ ƘŀƛƴŜ Ŝǘ ŘŜ ǾƛƻƭŜƴŎŜ ƻƴǘ ŀǘǘŜƛƴǘ ŘŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŎǊƛǘƛǉǳŜǎ 

que mes frères extra-terrestres ont joué un rôle pour faire baisser la pression et annuler ainsi la menace 

pour leur monde. Ils ne veulent pas revivre à tout prix les erreurs du passé.  

Ils ont souvent intervenu, directement ou indirectement, pour faire tomber les empires trop agressifs ou 

arrêter les conflits qui dégénéraient en tueries sans fin. Vos actes vous appartiennent mais vos émanations 

qui traversent la stratosphère, tant elles sont projetées avec force, les concernent et les impliquent.  

vǳŜ ŎŜ ǎƻƛǘ ƭŜ ŦǊǳƛǘ ŘΩǳƴŜ ŎƛǘŞ ƻǳ ŘΩǳƴŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴΣ ƛƭǎ ƻƴǘ ǾŜƛƭƭŞ Ł ŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ƴΩȅ ŀƛŜƴǘ Ǉƭǳǎ ŘΩŜȄŎŝǎΦ 

On sait que toute vie est précieuse et que si on en altère seulement une, on altère automatiquement notre 

ǇǊƻǇǊŜ ǾƛŜΦ bƻǳǎ ŦƻǊƳƻƴǎ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƳŀƛƭƭŜǎ ŘΩǳƴ ƛƳƳŜƴǎŜ ǘƛǎǎǳ ŎƻǎƳƛǉǳŜΦ WǳǎǉǳΩŁ ǉǳŜƭ Ǉƻƛƴt peut-on faire 

des trous dans celui-ci avant de provoquer une grande déchirure ?  

¢ƻǳǘŜ ǾƛŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǇǊŜƴŘ ǇŜǳǘ ŀƭƛŞƴŜǊ ǎƻƴ ŘŜǎǘƛƴ ŀǳ ƴƾǘǊŜΦ vǳƛ ŀ ƭŀ ŦƻǊŎŜ Ŝǘ ƭŜǎ ŀǇǘƛǘǳŘŜǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜǎ ǇƻǳǊ 

devenir leur tuteur ? 5Ŝ ŎƻƳōƛŜƴ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ŘŜǾŜƴƛǊ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ Ŝƴ ǎŎŜƭƭŀƴǘ ƭŜǳǊǎ ŘŜǎǘƛƴǎ ŀǳ 

vôtre ? 

A différents niveaux, vous êtes très éloignés de notre monde et en même temps, vous en êtes reliés 

intimement. Ce qui se passe ici sur votre planète peut influencer ŎŜ ǉǳƛ ǎŜ ǇŀǎǎŜ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ ōƻǳǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ 

ƎŀƭŀȄƛŜΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ Ǌŀƛǎƻƴ ǉǳŜ ƭŜǎ ǾƻƛŜǎ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴƛŎŀǘƛƻƴ ǎƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ ŦŜǊƳŞŜǎ ŜƴǘǊŜ ƴƻǳǎΦ 

IŜǳǊŜǳǎŜƳŜƴǘ ƭŜǎ ǘŜƳǇǎ ŎƘŀƴƎŜƴǘΦ [Ŝǎ ǇƻǊǘŜǎ ǎΩƻǳǾǊŜƴǘ Ł ƭŀ ǾƛǘŜǎǎŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ŝǘ Ł ƭŀ ƎǊŀƴŘŜǳǊ ŘŜ 

vos aspirations. Je suis là pour en témoigner ! Le moment est venu de résumer tout mon propos sur les 

ŎƻƴŎŜǇǘǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎŜƭƻƴ Ƴƻƴ ǇŜǳǇƭŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜΦ wŜǾŜƴƻƴǎ ŘƻƴŎ ŀǳ ǎŜƴǎ ǇǊŜƳƛŜǊ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜΦ 

! ƭΩƻǊƛƎƛƴŜΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀǾŀƛǘ ǉǳΩǳƴŜ ǎŜǳƭŜ ŜǎǎŜƴŎŜ Ŝƴ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴ Řŀƴǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ Řirections. Aux limites de son 

expansion, elle est revenue vers elle-même se rencontrant en sens opposé. Dans cette réflexion, elle ne 

ǎΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǊŜŎƻƴƴǳŜΦ /Ŝǎ ŘŜǳȄ ŞƴŜǊƎƛŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ǎƻƴǘ ŜƴǘǊŞŜǎ en collision, créant un déséquilibre.  
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De ce déséquilibre entre deux énergies est né le début de la conscience. Deux énergies en sens contraire 

qui se rencontrent, la plus dense cherchera à entourer la moins dense pour la combler créant ainsi un 

mouvement circulaire.  

/Ŝ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ Ƴƻƛƴǎ ŘŜƴǎŜ Ŝǎǘ ƭŀ ōŀǎŜ ŘŜ ƭŀ ŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜΣ 

ŘΩǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜΦ ¦ƴ ƴƻƳōǊŜ ƛƴŎŀƭŎǳƭŀōƭŜ ŘŜ ŦƻǊƳŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ǎƻƴǘ ƴŞŜǎ ŘŜ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞΣ ŘŜ 

ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ŘǳǊŞŜ ŘŜ ƭŀ Ŏƻƭƭƛǎƛƻƴ Ŝǘ ǎŜ ǎƻƴǘ ƳƛǎŜǎ ǇŀǊ ƭŜ Ŧŀƛǘ ƳşƳŜ Ł ǾƛōǊŜǊ ŎƘŀŎǳƴŜ Ł ƭŜǳǊ ǊȅǘƘme.  

5Ŝ ŎŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ Ŝǎǘ ƴŞ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƴƴǳΦ [ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǎŜ ǎƛǘǳŜ ŘƻƴŎ ŜȄŀŎǘŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭΩƛƴǘŜǊŀŎǘƛƻƴ 

ŜƴǘǊŜ ƭŀ ŦƻǊƳŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜ Ŝǘ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

¢ƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ Ŧŀƛǘ ŘŜ ƭŀ ƳşƳŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜ ǉǳƛ ǾƛōǊŜ Ł ŘŜǎ ǘŀǳȄ ǾŀǊƛŞǎΦ /Ŝǎ ǾŀǊƛŀǘions font 

ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭŀ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ǇŀǊ ǊƛŎƻŎƘŜǘΣ ŘŜ ǎƻƛΦ /ŜǘǘŜ ŀƭǘŜǊƴŀƴŎŜ ŜƴǘǊŜ ƭŀ ǇǊƛǎŜ ŘŜ 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ŘŜ ǎƻƛ ŎǊŞŜ Ł ƭŀ ƭƻƴƎǳŜ ƭŜ ǎƻƛ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭΣ ƭŜ ƳƻƛΦ  

Chaque forme vibratoire ressent en premier son enveloppe extérieure puis son contenu. Ce contenu, fait 

ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǎŞŜΣ ŎƘŜǊŎƘŜ Ł ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ǎƻƴ Şǘŀǘ ƻǊƛƎƛƴŜƭΣ Ł ǎƻǊǘƛǊ ŘŜ ǎƻƴ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ǇƻǳǊ 

ǎΩǳƴƛǊ Ŝƴ ŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ł ǎŀ ǎŜƳōƭŀōƭŜΦ  

!ƛƴǎƛΣ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƳƳǳƴŜ Ł ǘƻǳǎ ǇƻǳǎǎŜ ƭŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎ ƭŜǎ ǳƴŜǎ ǾŜǊǎ ƭŜǎ ŀǳǘres mais les enveloppes personnelles 

ŘŜ ŎƘŀŎǳƴ ŜƳǇşŎƘŜƴǘ ŎŜǘǘŜ ǳƴƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜΦ 

Alors, cette même énergie cherchera, à travers les entités en premier, à connaître les autres en surface puis 

Ł ƭŜǎ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ Ŝƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜǳǊΦ /ΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ Ŝƴ ŎƻƳōƭŀƴǘ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ Ŝƴ ǎŜ ƭŀƛǎǎŀƴǘ ŎƻƳōƭŜǊ ǇŀǊ 

ƭΩŀǳǘǊŜ ǉǳŜ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ ǎŜǊŀ ǇƻǎǎƛōƭŜΦ  

[Ŝ ǇŀǊǘŀƎŜ Ŝǎǘ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŞǘŀǇŜ Ƴŀƛǎ ƭΩǳƴƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ǎŜ Ŧŀƛǘ ǇŀǊ ƭΩƛƴǘŞƎǊŀǘƛƻƴ ǘƻǘŀƭŜ ŘŜ ƭΩŜƳǇǊŜƛƴǘŜ ŘŜ 

ƭΩŀǳǘǊŜΦ ¦ƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŜƴǘƛǘŞ Ŝǎǘ ŦƻǊƳŞŜ ǇƻǎǎŞŘŀƴǘ ŘŜǳȄ ŦŀŎŜǘǘŜǎ Ŝƴ ŜƭƭŜΦ [Ŝ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŎƻƴǘƛƴǳŜ ǇŀǊ ƭΩǳƴƛƻƴ 

de deux entités ayant chacune deux facettes donnant une entité à quatre facettes et ainsi de suite.  

! ŎƘŀǉǳŜ ŞǘŀǇŜΣ ƭΩŜƴǘƛǘŞ ŀŎǉǳƛŜǊǘ ƭŜ ŘƻǳōƭŜ ŘŜ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘŜǾŜƴƛǊ ŀǳǎǎƛ ŎƻƳǇƭŜȄŜ ǉǳΩǳƴ ƘǳƳŀƛƴ ƻǳ ǳƴ 

ǳƴƛǾŜǊǎΦ [ΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ƧƻǳǊǎ ŘΩǳƴ ŜƳōǊȅƻƴ Ǿƻǳǎ Ŝƴ ƳƻƴǘǊŜ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ Ŝƴ ŀŎŎŞƭŞǊŞΦ 

/Ŝ ǊŜǘƻǳǊ Ł ƭΩǳƴƛŎƛǘŞ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜΣ ǉǳƛ ǎŜƳōƭŜ ƛƴŀǘǘŜƛƎƴŀōƭŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŜƴǘƛǘŞǎ ǇǊƛƳƛǘƛǾŜǎΣ Ŝǎǘ ŜƴǾƛǎŀƎŜŀōƭŜ ǇƻǳǊ 

les entités de plus en plus complexes. La multiplicŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŦŀŎŜǘǘŜǎ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ ǇŀǊ ƭΩǳƴƛƻƴ ŀǾŜŎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ şǘǊŜǎ 

ŀȅŀƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭŜ ƳşƳŜ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ ŦŀŎŜǘǘŜǎΣ ŀŎŎŞƭŝǊŜ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ǾŜǊǘƛƎƛƴŜǳǎŜ ƭŀ ŎƻƳǇƭŜȄƛǘŞ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴΦ  

[ΩşǘǊŜ ǳƴƛǉǳŜ ŘŜǾƛŜƴǘ ǊƛŎƘŜ ŘΩǳƴŜ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜ ŘŜ ǾƛŜǎ ǉǳƛΣ ǳƴƛŜǎ Ŝƴ ƭǳƛΣ ǇŜǊŘŜƴǘ ƭŜǳǊǎ ŀǳǘƻƴƻƳies, leurs 

individualités mais non leurs caractéristiques, leurs personnalités. De cette union complexe et harmonieuse, 

ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜǎ ǾƛŜǎ ŀŎǉǳƛŜǊǘ ǳƴŜ ǇŀǊŎŜƭƭŜ ŘŜǎ ǉǳŀƭƛǘŞǎ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴǘ Ł ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ 

/ƘŀǉǳŜ ŎŜƭƭǳƭŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎΣ Ŝƴ ǎΩǳƴƛǎǎŀƴǘ ǇƻǳǊ ŘŜǾŜƴƛǊ vous, ont perdu leur indépendance, une partie de 

leur individualité, en quelque sorte, leur possibilité de vivre sans vous.  

aŀƛǎ ƭŜǳǊ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞΣ ƭŜǳǊ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜ ǎƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ ōƛŜƴ ŘŞŦƛƴƛŜǎ Ŝǘ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜƴǘ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ŎŜǊǘŀƛƴŜ 

par rapport à leur espŞǊŀƴŎŜ ŘŜ ǾƛŜ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩƛƴŘƛǾƛŘǳǎΦ WǳǎǉǳΩŁ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ǇƻƛƴǘΣ ŜƭƭŜǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŜƴǘ Ł 

travers vous des expériences, des sensations, des prises de conscience impossibles sans vous.  

9ƭƭŜǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ƳşƳŜ ƎƻǶǘŜǊ Ł ƭΩŞǘŜǊƴƛǘŞΦ /ƘŀŎǳƴŜ ŘŜ Ǿƻǎ ŎŜƭƭǳƭŜǎ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜƴǘ ƎǊŃce à ce lien. Y en a-t-elles 

Ŝƴ Ǿƻǳǎ ǉǳƛ ǇŜǳǾŜƴǘ Ǿƻǳǎ ǊŜǇǊƻŎƘŜǊ ŘΩşǘǊŜ ƛƎƴƻǊŞŜǎΣ ƴŞƎƭƛƎŞŜǎ ǾƻƛǊŜ ƳşƳŜ ŘŞǘŜǎǘŞŜǎ ǇŀǊ Ǿƻǳǎ ? Votre 

amour envers vous est-il inconditionnel ? 

9ǘ ǾƻƛƭŁ ǉǳŜ 5ƛŜǳΣ ǎƻǳǊŎŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜΣ ŀǇǇŀǊŀƞǘ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ŎƻƳƳŜ ƭΩƛƴǘŞƎǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ 

ŦŀŎŜǘǘŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƴƴǳΦ  
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/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ Ǌŀƛǎƻƴ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƴŜ ŘŜǾŜȊ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊ ǇŜǳǊ ŘŜ ǇŜǊŘǊŜ ǾƻǘǊŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǘŞ Ŝƴ ŘŜǾŜƴŀƴǘ ƭǳƛ ŎŀǊ 

au contraire, vous perdrez certes une part de votre autonomie actuelle mais vous gagnerez en devenant 

riche de toutes les expériences personnelles connues en lui. 

Votre individualité est créée par votre enveloppe qui est éphémère ce qui rend votre individualité 

éphémère ǇŀǊ ǊƛŎƻŎƘŜǘΦ ±ƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜǎ ŀǳǎǎƛ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎΦ 5Ŝ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜ 

ǾƻǘǊŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭƛǘŞ ŀǾŜŎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƳƳǳƴ Ł ǘƻǳǎ ƴŀƞǘ ǳƴŜ ǊŞŀŎǘƛƻƴ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩŜȄƛǎǘŜǊΦ  

Cette conscience se prolonge à travers chaque réaction ŘŞŎƻǳƭŀƴǘ ŘΩǳƴŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜΦ /Ŝ ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘ 

ǎŞǉǳŜƴǘƛŜƭ Ŧƛƴƛǘ ǇŀǊ ŘƻƴƴŜǊ ƭΩƛƭƭǳǎƛƻƴ ŘŜ ŎƻƴǘƛƴǳƛǘŞ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ Ŝƴ Ŧŀƛǘ ǳƴŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝƴ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜ ǊŜŘŞŦƛƴƛǘƛƻƴ 

à chaque instant.  

Cette continuité, en apparence, devient la personnalité. Donc, ce sont ces réactions à des stimuli constants 

ǉǳƛΣ ǘŜƭƭŜǎ ŘŜǎ ƛƳŀƎŜǎ ŘΩǳƴ ŦƛƭƳ Ŝƴ ŀŎŎŞƭŞǊŞΣ ŘƻƴƴŜƴǘ ƭΩƛƭƭǳǎƛƻƴ Řǳ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ Ŝǘ ŘŜ ǎŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ 

permanente. 

Dans cette optique, tout ce qui vous semble solide et durable est éphémère et les interrelations entre les 

cƘƻǎŜǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǎŜƳōƭŜƴǘ ǎƛ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎ ǎƻƴǘ ǎǳǎŎŜǇǘƛōƭŜǎ ŘΩşǘǊŜ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜǎΦ 

aŀƛǎ ƧŜ ƴŜ ǾƻǳŘǊŀƛǎ Ǉŀǎ Ǿƻǳǎ ŀƳŜƴŜǊ ǘǊƻǇ ƭƻƛƴ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ Ǿƛǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ǇƻǳǊǊŀƛǘ şǘǊŜ ŘŞƳƻǘƛǾŀƴǘŜΦ 

{ŀŎƘŜȊ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǘŜǎ Řŀƴǎ ƭŀ ǾƛŜ Ŝǎǘ ŞǇƘŞƳŝǊŜ Ŝǘ ƴΩŀ ŘΩimportance que pour vous et 

ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎΦ /ΩŜǎǘ ŎƻƳƳŜƴǘ Ǿƻǳǎ ƭŜ ŦŀƛǘŜǎ ǉǳƛ ŀ ŘŜ ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ ŀǳȄ ȅŜǳȄ ŘŜ ƭΩŞǘŜǊƴŜƭΦ  

Comprenez-vous le sens de cette réflexion ? Vous pouvez faire tout ce que vous voulez mais observez 

ŎƻƳƳŜƴǘ Ǿƻǳǎ ƭŜ ŦŀƛǘŜǎΦ /ΩŜǎǘ ŘŜ ƭŀ Ŧŀçon que vous posez un geste, son contenu, qui laisse une trace.  

[Ŝ ǊŞǎǳƭǘŀǘΣ ƭŜ ŎƻƴǘŜƴŀƴǘΣ Ŝǎǘ ŞǇƘŞƳŝǊŜΦ [Ŝ ǎŜƴǎ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Řŀƴǎ ƭŜ ōǳǘ Ł ŀǘǘŜƛƴŘǊŜ Ƴŀƛǎ Řŀƴǎ ƭŜ 

ŎƻƳƳŜƴǘ ǎΩȅ ǊŜƴŘǊŜΦ 

[Ŝ ǇŀǊŎƻǳǊǎ Řǳ ŎƘŜƳƛƴ Ŝǎǘ ǎŀƴǎ ŦƛƴΦ [ΩŞǘŜǊƴƛǘŞ Ŝǎǘ Řŀƴǎ ŎƘŀǉǳŜ Ǉŀs. Lƭ ƴΩȅ ŀ ǊƛŜƴ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ǎƻƛǘ ƛƴǳǘƛƭŜ 

ou mal venu. Rien ne nous arrive dans la vie qui ne nous soit pas destiné même ce que les autres nous 

ŜƴǾƻƛŜƴǘ ƴΩŜǎǘ ǉǳŜ ƭŜ ǊŜŦƭŜǘ ŘŜ nous-mêmes.  

hƴ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜ Ŝǘ ƻƴ ƴŜ ǇŜǊœƻƛǘ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŀŎcessible à nos sens et nos sens sont en perpétuel 

ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘΣ Ŝƴ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜ ƛƴǘŜƴǎƛŦƛŎŀǘƛƻƴ Ŝǘ ǊŀŦŦƛƴŜƳŜƴǘΦ [ΩǳƴƛǾŜǊǎ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƴƻǳǎ ŎƻƴǘƛŜƴǘ ŘŞƧŁ ǘƻǳǎ ƭŜǎ 

ǇƻǎǎƛōƭŜǎΦ {ƛ ƴƻǳǎ ƴΩŜƴ ŎŀǇǘƻƴǎ ǉǳΩǳƴ ǊŜƎƛǎǘǊŜ ǇǊŞŎƛǎΣ ŎΩŜǎǘ Ł ŎŀǳǎŜ ŘŜ ƭŀ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ƭƛƳƛǘŞŜ ŘŜ ƴos sens.  

Ce registre est le résultat aussi de ce que nous en concevons à partir de ce que nous en percevons. La 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƻōƧŜŎǘƛǾŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƴΩŜȄƛǎǘŜ ǇŀǎΦ Lƭ ȅ ŀ ǳƴŜ ǊŜƭŀǘƛǾŜ ƻōƧŜŎǘƛǾƛǘŞ ƻǳ Ǉƭǳǘƾǘ ǳƴŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ 

commune quand plusieurs individus ont atteint ensemble le même développement de leurs sens.  

Mais ce constat ne tient pas compte des réactions individuelles aux perceptions de ses sens. 

5ŜǳȄ ƘǳƳŀƛƴǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ƳŀǊŎƘŜǊ ŎƾǘŜ Ł ŎƾǘŜ Ŝǘ ŎƻƴŎŜǾƻƛǊ ŘŜǳȄ ƳƻƴŘŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŀǳǘƻǳǊ ŘΩŜǳȄ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜǎ 

mêmes ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴǎΦ [Ωǳƴ ǎŜǊŀ ǎŜƴǎƛōƭŜ Ł ƭŀ ōŜŀǳǘŞΣ ƭŀ ƧƻƛŜΣ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ Ŝǘ ƭΩŀǳǘǊŜ Ł ƭŀ ƭŀƛŘŜǳǊΣ ƭŀ ǘǊƛǎǘŜǎǎŜ Ŝǘ ƭŀ 

division ; le même registre teinté par les émanations de chacun. Le milieu ambiant contient toutes les 

alternatives. 

Nos réactions individuelles semblent donc plus importantes que nos perceptions communes à tous. Dans 

ƭŜǎ ŦŀƛǘǎΣ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎƻƴǘ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜǎ Ł ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩşǘǊŜΦ [ΩǳƴŜ ǎΩŀǇǇǳƛŜ ǎǳǊ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ǾƛŎŜ ǾŜǊǎŀ ǇƻǳǊ 

ŘƻƴƴŜǊ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜΣ ǎƻǳǊŎŜ ŘΩŀǾŀncement.  

/ΩŜǎǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƳƳǳƴ Ł ǘƻǳǎΣ ŀǎǎƻŎƛŞ Ł ǳƴ ǘȅǇŜ ŘŜ ŎƻǊǇǎΣ ǉǳƛ ǎŜǊǘ ŘŜ ōŀǎŜ ǎƻƭƛŘŜ ƻǴ ǎΩŞƭŀōƻǊŜ ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ 

individuelle associée aux autres corps en développement. Les réactions individuelles, déconnectées de la 

perception commune à tous et ampƭƛŦƛŞŜǎ Ł ƻǳǘǊŀƴŎŜΣ ŀƳŝƴŜƴǘ ŘŜǎ ŞƎŀǊŜƳŜƴǘǎ ǇƻǳǾŀƴǘ ŀƭƭŜǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ 

folie.  
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Les perceptions communes à tous, sans réactions individuelles et amplifiées par des stéréotypes de 

ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘΣ ŀƳŝƴŜƴǘ ƭŀ ǎǘŀƎƴŀǘƛƻƴ ǇƻǳǾŀƴǘ ŀƭƭŜǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ŘŜǎ ŀŎǘŜǎ ǊŞƎǊŜǎǎƛŦǎ Ŏƻllectifs. Les sociétés 

doivent tendre vers un équilibre entre ses deux pôles au risque de favoriser ces conséquences. Combien de 

peuples ont de la difficulté à trouver la voie du milieu ! 

En plus du retour de la race mère qui vous a créé, il y a quatre autǊŜǎ ǊŀŎŜǎ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜǎ ǉǳƛ ǎΩƛƴǘŞǊŜǎǎŜƴǘ Ł 

ǾƻǳǎΦ ¢Ǌƻƛǎ ǎƻƴǘ ƛŎƛ ŀǾŜŎ ƭΩŀŎŎƻǊŘ ŘŜǎ ŀƴŎƛŜƴǎ ǇƻǳǊ ŎƻƴǘƛƴǳŜǊ ƭŜǳǊǎ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǎ ǎǳǊ ǾƻǘǊŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ƎŞƴŞǘƛǉǳŜ 

et énergétique. Vous êtes très fascinant sur plusieurs aspects ! 

[ŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǊŀŎŜ ǎŜ ƳŜǳǊǘ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ƴΩŀ Ǉŀǎ ǎǳ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜǊ ŘŜǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ǉǳƛ ǇǊƻǘŞƎŜǊŀƛŜƴǘ Ŝǘ 

ŜƴǘǊŜǘƛŜƴŘǊŀƛŜƴǘ ǎŀ ŦƻǊŎŜ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ 9ƭƭŜ Ŝǎǘ ƛǎǎǳŜ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ƻǴ ƭΩƛƴǘŜƭƭŜŎǘΣ ƭŀ ǇŜƴǎŞŜΣ ƭŀ Ǌŀƛǎƻƴ ǇǊƛƳŜ ǎǳǊ 

tout le reste ; ƧǳǎǉǳΩŁ ƴŞƎƭƛƎŜǊ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜƴǎŜǎΦ  

Cela est grave ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ŀǘǘŜƛƴǘǎ ƭŜ ŘŜƎǊŞ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƻǴ ǘƻǳǘŜ ƭŀ ǊŀŎŜ ǇƻǳǊǊŀƛǘ ǎŜ ŘŞǇŀǊǘƛǊ Řǳ 

ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ǎŀƴǎ ŜƴŘƻƳƳŀƎŜǊ ƻǳ ƳŜƴŀŎŜǊ ƳşƳŜ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ŘŜ ƭΩŜǎǇŝŎŜΦ  

/ƻƳƳŜ ƭŀ ŦƻǊŎŜ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ƴΩŜǎǘ Ǉƭǳǎ ǎƻƭƭƛŎƛǘŞŜ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ƭŜǳǊǎ ŎƻǊǇǎ ǎƻƴǘ ŘŜǾŜnus de plus en plus 

ŦǊŀƎƛƭŜǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ǘƻƳōŜǊ Ŝƴ ŘŞƎŞƴŞǊŜǎŎŜƴŎŜΦ [ŜǳǊǎ ƴƻǳǾŜŀǳ-nés sont très chétifs et peu endurants.  

Lƭǎ ǎŀǾŜƴǘ ǉǳŜ ƭΩŀǇǇƻǊǘ ŘŜ Ǿƻǎ ƎŝƴŜǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜǎ ƛƳǇƭƛǉǳŜ ƭŀ ƎŀƳƳŜ ŘŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴ ŀǇǇƻǊǘ Řƻƴǘ ƛƭǎ 

ƴŜ ŎƻƳǇǊŜƴƴŜƴǘ Ǉŀǎ ƭΩǳǘƛƭƛǘŞΦ /ΩŜst même vu comme une mauvaise chose car contenant des composantes 

aléatoires.  

Si vous étudiez attentivement la succession des corps, vous découvrirez que chaque enchaînement de trois 

corps en contient au moins un basé sur la réaction et un autre sur la constatation ou si vous préférez, la 

passion et la raison. Mais pour survivre, cette race est prête à prendre le risque.  

Ils ont eu la permission de prendre des corps physiques vides de leurs essences pour prélever des organes 

et des tissus afin de les faire proliférer et de les incorporer dans leurs propres organismes.  

[ŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ŎŜǎ ƻǊƎŀƴŜǎΣ ǎΩƛƭǎ ǎƻƴǘ ǎǘƛƳǳƭŞǎ ŀŘŞǉǳŀǘŜƳŜƴǘΣ Ŝǎǘ ŘŜ ǊŞǇŀƴŘǊŜ ƭŜǳǊǎ ǾƛǘŀƭƛǘŞǎ Řŀƴǎ ǘƻǳǘ ƭŜ 

corps hôte. Les premiers résultats sont prometteurs. 

La deuxième race concernée a développé principalement le corps mental et le corps conceptuel négligeant 

les émotions, les sentiments et les liens intimes qui en découlent.  

[ŜǳǊǎ ƭƛŜƴǎ ŘΩŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴŎŜ ǎƻƴǘΣ ǎƻƳƳŜ ǘƻǳǘŜΣ ƛƴǘŜƭƭŜŎǘǳŜƭǎ Ŝǘ ǊŀƛǎƻƴƴŞǎ Ƴŀƛǎ ǇŜǳ ǎǘƛƳǳƭŀƴǘǎ ŘŜ ǇǊƻƎǊŝǎΦ 

Elle voit ŀǳǎǎƛ ƭΩŀǾŀƴǘŀƎŜΣ Ŝƴ ŘŞǾŜƭƻǇǇŀƴǘ ǳƴŜ ǇŀƭŜǘǘŜ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ Ǉƭǳǎ ƭŀǊƎŜΣ ŘŜ ŘŞǇŀǎǎŜǊ ǎƻƴ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ǎǳǊǾƛŜ 

ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜ ŘŜ ƭΩŜǎǇŝŎŜ ǇƻǳǊ ŀŎǉǳŞǊƛǊ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ŘŞǾƻƭǳŜ ŀǳȄ ƘǳƳŀƛƴǎΦ  

[ŜǳǊ ǊŀŎŜΣ ƳŀƭƎǊŞ ƭŜǳǊ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ Ŝǎǘ ǊŜǎǘŞŜ ŀǳ ǎǘŀƎŜ ŀƴƛƳŀƭΦ /ΩŜǎǘ ƭŀ ǉǳalité de leur air ambiant qui leur a 

permis de développer une civilisation technologique avancée. Mais ils veulent maintenant profiter de 

ƭΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ǇƻǎƛǘƛŦ ŘŜ ƭŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ǉǳƛ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎ Ł ƭΩŀǳǘǊŜΦ  

Ils veulent surtout intégrer le corps sentimental et le corps amoureux à leurs trois corps déjà existants. Mais 

concernant les émotions, ils trouvent cette zone trop complexe, dangereuse et préfèrent ne pas y toucher 

ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΦ  

Pour réaliser leur projet, ils prélèvent chez des humains les gènes qui provoquent ces vibrations spécifiques. 

aŀƛǎ ŀǾŀƴǘΣ ƛƭǎ ǇǊŞŦŝǊŜƴǘ ŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŜǊ Ŝƴ ŎƘƻƛǎƛǎǎŀƴǘ ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ŞǾƻƭǳŞǎ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜǎ ǉǳΩƛƭǎ ƳŜǘǘŜƴǘ Ŝƴ 

contact avec des membres de leur race.  

Ils provoquent ainsi, par leurs côtoiements, des réactions quΩƛƭǎ ƻƴǘ ǘƻǳǘ ƭŜ ƭƻƛǎƛǊ ŘΩŞǘǳŘƛŜǊΦ /Ŝ ǎƻƴǘ ŘŜǎ 

ǊŀǘƛƻƴƴŜƭǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ǘƻǳǘ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜǎ ŀǾŀƴǘŀƎŜǎ ŎƻƳƳŜ ƭŜǎ ŘŞǎŀǾŀƴǘŀƎŜǎ ŘΩǳƴŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΦ  
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Lƭǎ ǾŜǳƭŜƴǘ ŎŜǊƴŜǊ Ŝǘ ŎƻƴǘǊƾƭŜǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǇŀǊŀƳŝǘǊŜǎ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ Ł ŎŜǘǘŜ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ǉǳΩƛƭǎ ǇŀǎǎŜǊƻƴǘ Ł 

ƭΩŀŎǘŜΦ /Ŝ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ƛƴǎŞǊŜǊ ŎŜǘǘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ƎŀƳƳŜ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ǇǊƻƎŞƴƛǘǳǊŜ Ŝǘ ƻōǎŜǊǾŜǊ ƭŜǳǊ 

développement.  

9ƴ ŎŜ ƳƻƳŜƴǘΣ ǎŜǳƭ ƭŜǎ ǇǊŞƭŝǾŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ƎŝƴŜǎΣ ŘΩƻǾǳƭŜǎΣ ŘŜ ǎǇŜǊƳŜ Ŝǘ ŘŜ ǘƛǎǎǳ ǎƻƴǘ ǇŜǊƳƛǎΦ [Ŝǎ 

accouplements interraciaux sont proscrits par les anciens. Pour cette race, cela garantira un bon évolutif 

important dans leur histoire. 

La troisième race cherche à créer une race hybride. Elle veut jumeler le potentiel colossal des humains à 

leur grande force de concentration et leur grande volonté pour diriger cette force à toutes les fins. Ayant 

atteint un point limite dans leurs perfections, seul ce nouveau mélange des deux races leur permettra de le 

dépasser.  

La gamme plus large des motivations augmentera leur puissance pour enclencher des nouveaux champs 

ŘΩŜȄǇƭƻǊŀǘƛƻƴΦ Lƭǎ ŜǎǇŝǊŜƴǘ ŀǳǎǎƛ ŀŎǉǳŞǊƛǊ ǇŜǳǘ-être la caractéristique suprême qui dort encore dans 

ƭΩƘǳƳŀƛƴΦ /ŜƭƭŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ǎŜǊŀ ŜȄǇƭƛǉǳŞŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŘŜǊƴƛŜǊ ŜȄǇƻǎŞΦ 

[ŀ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ǊŀŎŜΣ ŎŜƭƭŜ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƭŀ ōƛŜƴǾŜƴǳŜΣ Ŝǎǘ ǘƻǳƧours celle qui cherche à prendre possession de la 

terre au nom de la loi du plus fort. Elle veut faire de cette planète une réserve de ressources naturelles et 

ŘŜ Ƴŀƛƴ ŘΩǆǳǾǊŜ ŦƻǊǘŜ Ŝǘ ŘƻŎƛƭŜΦ  

Sous la bannière de la libre entreprise, elle condamne des peuples à se contenter de produire pour des 

ŞƭƛǘŜǎ ƎŀǾŞŜǎ ŘŜ ǊƛŎƘŜǎǎŜΦ 9ƭƭŜ Ŧŀƛǘ ŎǊƻƛǊŜ ǉǳŜΣ ǇŀǊ ƭΩŜŦŦƻǊǘΣ ǘƻǳǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ŀǾƻƛǊ ŀŎŎŝǎ ŀǳ ǎƻƳƳŜǘ ŘŜ ƭŀ 

ǇȅǊŀƳƛŘŜΦ 9ƴ ŦŀƛǘΣ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀƛǘ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ƎŀƎƴŀƴǘΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ŘŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŘŜ ǇŜǊŘŀƴǘǎΦ  

Une personne se considŝǊŜ ǊƛŎƘŜ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ǇŀǳǾǊŜǎ ǇƻǳǊ ƭŜ ƭǳƛ ǊŀǇǇŜƭŜǊΦ ±ƻǳǎ şǘŜǎ ŜƴŎƻǊŜ ƭƻƛƴ 

ŎƻƳƳŜ ǊŀŎŜ ŘŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ Ŝǘ ǊŞŀƭƛǎŜǊ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ Řǳ ǇŀǊǘŀƎŜ ǎŀƴǎ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴΦ /ŜǊǘŀƛƴǎ ǇŜǳǇƭŜǎ ǎΩŜƴ 

ŀǇǇǊƻŎƘŜƴǘ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǎΩŜƴ ŞƭƻƛƎƴŜƴǘΦ  

[Ŝǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ŘŜǾǊƻƴǘ ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ un jour pour laisser place à une nouvelle attitude. Cette dernière race, la 

ǉǳŀǘǊƛŝƳŜΣ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎŀƴǎ ƧƻǳŜǊ ǳƴ ǊƾƭŜ ǇƻǳǊ ǉǳŜ Ǿƻǎ ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴǎ ǎŜ ƭŀƛǎǎŜƴǘ ŎƻƴǾŀƛƴŎǊŜ ŘŜ ƭŀ ŘƻŎǘǊƛƴŜ άŀǳ 

Ǉƭǳǎ ŦƻǊǘ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŘǊƻƛǘǎέΦ /Ŝ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ǎŀŎŎŀƎŜǳǊǎ ŘŜ ǇƭŀƴŝǘŜΦ  

Quand ils les ont vidées de leurs richesses, ils les laissent en ruine et vont saccager ailleurs. La désolation est 

souvent tout ce qui reste après leur passage. Mais eux-mêmes sont limités et assujettis à des forces plus 

grandes.  

Leurs territoires ƴŜ ǎΩŞǘŜƴŘŜƴǘ ǉǳΩŁ ŘŜǎ ȊƻƴŜǎ ǇǊŞŎƛǎŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ǎƻƴǘ ǎŀƴŎǘƛƻƴƴŞŜǎ ǎƛ ŜƭƭŜǎ 

menacent un ensemble trop vaste. 

aŀƛǎ ƭŜǎ ǘŜƳǇǎ ŎƘŀƴƎŜƴǘ Ŝǘ ǾƻƛƭŁ ǉǳŜ ōƛŜƴ ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ Ł ƭŀ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ŦǊŀƴŎƘŜ ƴŜ ǎΩŜƴ ƭŀƛǎǎŜƴǘ Ǉŀǎ 

imposer par la publicité racoleuse des bien-ƴŀƴǘƛǎ Ŝǘ ŎƘŜǊŎƘŜƴǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǾƻƛŜǎ Ǉƭǳǎ ŞǉǳƛǘŀōƭŜǎΦ /Ŝ ǎƻƴǘ ŎƘŜȊ 

ƭŜǎ ƘǳƳōƭŜǎ ǉǳŜ ǎŜƳōƭŜƴǘ ǎŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜǊ ŘŜǎ ǉǳŀƭƛǘŞǎ ǉǳƛ ǇǊƻƳŜǘǘŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀǾŜƴƛǊΦ 

Ce que je vous raconte est issu de mes nombreuses expériences de vie et de mes multiples réflexions qui en 

découlent. Je peux peut-être vous sembler loin de vos préoccupations quotidiennes avec mes concepts 

ŀōǎǘǊŀƛǘǎ Ƴŀƛǎ ǾƻǘǊŜ ŘŜƎǊŞ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ƳΩŀǇǇŀǊŀƞǘ ŀǳǎǎƛ ŎƻƳƳŜ ŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴǘ Ł ǳƴ ŘŜ ƳŜǎ ǇŀǎǎŞǎ ƭƻƛƴǘŀƛƴǎΦ  

/ΩŜǎǘ Ł ŎƘŀŎǳƴ ŘΩŜƴǘǊŜ ƴƻǳǎ ŘŜ ŎƻƳōƭŜǊ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǎŞǇŀǊŜΦ bǳƭ ŘƻǳǘŜ ǉǳΩŁ ŎƘŀǉǳŜ ƛƴǎǘŀƴǘΣ ƧŜ ǊŜœƻƛǎ 

ƭŜǎ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ƭŜǎ ǊŞŀŎǘƛƻƴǎ ŘŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ ƳΩƘŀōƛǘŜƴǘΦ aŀƛǎ Ƴƻƴ ǊƾƭŜ Ŝǎǘ ŘŜ ƎŀǊŘŜǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ 

ƘŀǊƳƻƴƛŜǳȄ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŀƛŘŜǊ Ł ǇǊƻƎǊŜǎǎŜǊ ǾŜǊǎ ŘŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎΦ 

Les humains qui vivent dans un monde où la matière dense est leur cadre de vie quotidien sont peu 

nombreux à mettre en doute sa réalité et son importance.  
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vǳŀƴŘ ƛƭ ǎΩŀƎƛǘ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎΣ ǎŀ ǾŞǊŀŎƛǘŞ Ŝǎǘ ǇŜǊœǳŜ ŎƻƳƳŜ Ǉƭǳǎ ƛƴŎŜǊǘŀƛƴŜΣ Ƴƻƛƴǎ ǇŀƭǇŀōƭŜ 

ǉǳƻƛǉǳΩŜƭƭŜ Ŝǎǘ ǊŜŎƻƴƴǳŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ǎƻƴ ƛƴŦƭǳŜƴŎŜ ƛƴŘŞƴƛŀōƭŜ ǎǳǊ ǎŜǎ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘǎΦ [ΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜǎ 

ǇŜƴǎŞŜǎ ǎŜƳōƭŜΣ ǘŀƴǘ ǉǳΩŁ ƭǳƛΣ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ƛƴǎŀƛǎƛǎǎŀōƭŜΦ  

Lƭ Ŝǎǘ Ǿǳ ŎƻƳƳŜ ǳƴ ŀǇǇƻǊǘ ǊŜƳŀǊǉǳŀōƭŜ Ł ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Ƴŀƛǎ Ƴŀƭ ŎƻƳǇǊƛǎ ŎƻƳƳŜ ŦƻƴŘŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ 

partie de la réalité des humains. Chaque registre des perceptions de plus en plus subtiles laisse entrevoir un 

univers de plus en plus raffiné.  

Ces univers, qui sont la base stable pour des êtres qui en ont développé toute la gamme, sont aussi réels 

ǉǳŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ des terriens.  

Ces mondes sont habités, entre autres, par des êtres qui sont encore des humanoïdes, ce qui veut dire qui 

ont au moins 4 corps, mais dont leurs registres vibratoires se sont délestés des basses fréquences.  

Chaque monde vibratoire abrite des êtres ascendants venant des mondes inférieurs, des êtres descendants 

ǾŜƴŀƴǘ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ Ŝǘ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ƴŞǎ Řŀƴǎ ŎŜ ƳƻƴŘŜ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ ǎΩŀōŀƛǎǎŜǊ ƻǳ ǎΩŞƭŜǾŜǊΦ /ŜǘǘŜ 

ŘƛǾŜǊǎƛǘŞ ŘŜǎ ƎŜƴǊŜǎ ŀƳŝƴŜ ƭŀ ǊƛŎƘŜǎǎŜ Řŀƴǎ ŎƘŀǉǳŜ ǇŀƭƛŜǊ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ 

5ŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎΣ ƭŜ ǊŜƎƛǎǘǊŜ ŘŜ ōŀǎŜ Ŝǎǘ ŎƻƳǇƻǎŞ ŘΩǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘΩŞƳƻǘƛƻƴǎ ǇǊƻŦƻƴŘŜǎ Ŝǘ ŘŜ 

pensées réfléchies qui, en se prolongeant, sont devenues des sentiments durables. Ces sentiments 

ǇŜǊƳŀƴŜƴǘǎ ǎŜǊǾŜƴǘ ŘΩŀǇǇǳƛ Ł ƭŀ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ǊŞŀƭƛǘŞΦ  

Cet univers se déploie dans une grande diversité de manifestations. Des êtres en ont fait leur univers de 

base grâce à leur corps sentimental équilibré. Dans cet environnement aux sentiments communs à tous, des 

êtres explorent et approfondissent principalement leurs corps amoureux ainsi que leurs corps conceptuels. 

[Ŝ ǊŜƎƛǎǘǊŜ ŀƳƻǳǊŜǳȄ Ŝǎǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘǎ ǇŜǊƳŀƴŜƴǘǎ Ŝƴ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŘŜ 

fréquences qui est la reconnaissance des liens qui les unissent. Ce sont les valeurs profondes semblables 

ŘŜǊǊƛŝǊŜ ƭŀ ŘƛǾŜǊǎƛǘŞΦ /ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǇƻǳǎǎŜ Ł ǾƻǳƭƻƛǊ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ Ŝǘ Ł ŦǳǎƛƻƴƴŜǊ ŀǾŜŎ ƭΩŀǳǘǊŜΦ 

[Ŝ ǊŜƎƛǎǘǊŜ ŎƻƴŎŜǇǘǳŜƭ Ŝǎǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ƭΩŞǇǳǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƭƛŜƴǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄΦ /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŘŜ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎ ǉǳƛ 

est la simplification des ressemblances en des principŜǎ ŘŜ ōŀǎŜΦ /ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǇƻǳǎǎŜ Ł ǎŀƛǎƛǊ ƭŜǎ ƭƻƛǎ 

fondamentales en toute chose. 

WŜ Ǿƛǎ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΣ Ƴƻƛ bŀƧŀΣ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄΣ ƭŀ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ƎŀƳƳŜ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ŎƻƴƴǳŜΦ [ΩŀƳƻǳǊ Ŝǎǘ 

Ƴŀ ǊŞŀƭƛǘŞ ŘŜ ōŀǎŜ ǎǳǊ ƭŀǉǳŜƭƭŜ ƧŜ ƳΩŀǇǇǳƛŜ Ŝǘ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ƳŜǘǎ ŀǳŎǳƴement en doute. Elle se déploie en moi, 

autour de moi et est la fibre de base dont toute chose est tissée.  

Ma demeure est amoureusement bien construite et est enlacée de jardins de fleurs qui se marient aux 

paysages se déployant aux alentours. Aussi loin ǉǳŜ ƧŜ ǇŜǳȄ ǾƻƛǊΣ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŎƘƻǎŜǎ Ŝǎǘ ǳƴŜ 

constance.  

[ΩŀƛǊ ǎŝƳŜ Ł ǘƻǳǘ ǾŜƴǘ ŘŜǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭŜǎ ŘΩŀƳƻǳǊ ǉǳƛ ǇŞƴŝǘǊŜƴǘ ƴƻǘǊŜ şǘǊŜ Ŝƴ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜΦ vǳŀƴŘ ƧŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ 

un de mes semblables, ce sont ƭŜǎ ƭƛŜƴǎ ŘΩŀƳƻǳǊ ǉǳŜ ƧŜ ǇŜǊœƻƛǎ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ŎƘŜȊ ƭǳƛ ; ce qui nous unit, ce qui 

ƴƻǳǎ ŘƻƴƴŜ ǳƴ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘ ŘΩŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴŎŜ Ł ƭŀ ƳşƳŜ ŎŀǳǎŜΦ  

En deuxième, je perçois son corps conceptuel, cet univers particulier dans lequel on conçoit les principes 

derrière toute chose surtout les mécanismes qui sous-tendent les mondes.  

En troisième, je perçois son corps transcendantal, cet univers encore plus particulier dans lequel on voit 

ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŎƘƻǎŜ Ŝǘ ǎǳǊǘƻǳǘ ŎƻƳƳŜƴǘ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ƳŀƛƴǘƛŜƴǘ ƭŜ ǘƻǳǘ ŎƻƘŞǊŜƴǘΦ /Ŝƭŀ ŀƳŝƴŜΣ ōƛŜƴ 

entendu, des discussions, des prises de position et des échanges parfois extrêmes entre nous.  

Mais cela sans violence verbale ou corporelle, simplement avec humour et taquinerie qui cherche à 

ŘƛǎŎǊŞŘƛǘŜǊ ƭΩŀǳǘǊŜ ŀǾŜŎ ƎŜƴǘƛƭƭŜǎǎŜΦ 
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[ΩŀƳƻǳǊΣ ǉǳƛ ŀ ŀǘǘŜƛƴǘ ǎŀ ǇƭŞƴƛǘǳŘŜ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜΣ ǇŜǳǘ Ǿƻǳǎ ǇŀǊŀƞtre idéal et merveilleux en 

comparaison avec votre réalité. Néanmoins il y a toujours place pour une plus grande fusion des genres.  

Plus vous apprenez à contrôler les énergies en vous, plus vous pouvez doser leur transbordement dans vos 

échanges amoureux.  

La sexualité, dans les mondes plus raffinés, fait appel à un contact entre deux corps de moins en moins 

ŎƻƴŎŜƴǘǊŞǎΣ ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŞǎΣ Ƴŀƛǎ Řƻƴǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǾƻƛǊŜ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜΦ  

Les sensations entre deux êtres qui ont appǊƛǎ Ł ƳŀƞǘǊƛǎŜǊ ƭΩŀǊǘ ŘŜ ƭŀ ƳŀƴƛǇǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŞƴŜǊƎƛŜǎ Ŝǘ ǎΩŜƴ 

servent pour se combler mutuellement, sont à peine concevables pour vous ;  

les extases aux modulations sans limite et qui peuvent se prolonger aussi longtemps que les corps 

répondent aux vibrations ;  

ƭŀ ǎŀǘƛǎŦŀŎǘƛƻƴ ǇǊƻŦƻƴŘŜ ŘΩŀǾƻƛǊ ǘƻǳŎƘŞ ƭŜ ŎǆǳǊ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ǊŜǎǎŜƴǘƛ ǳƴŜ Ŧǳǎƛƻƴ ƳşƳŜ ƳƻƳŜƴǘŀƴŞŜ 

; ƭŀ ǎŞǊŞƴƛǘŞ ŘΩǳƴ ƴƻǳǾŜƭ ŞǉǳƛƭƛōǊŜΣ ŜƴǊƛŎƘƛŜ ŘŜ ƭΩƛƴǘƛƳƛǘŞ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƴŜ ǇŜǳǘ Ǉŀǎ ƴƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ǊŜƎǊŜǘǘŜǊ ŎŜ ǉǳΩƻƴ 

a laissé dans les fréquences plus basses. Mais ce raffinement doit être perçu comme légitime et accessible à 

tous. 

La rencontre intime de deux êtres est les prémisses, le désir inconscient ou conscient de fusionner avec 

ƭΩŀǳǘǊŜΣ ŘŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩǳƴƛǘŞ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜΦ  

A partir de cela, ce sont simplement les intentions, les émotions, les pensées, les sentiments de chacun qui 

teintent cet acte vital et lui donnent une valeur dégradante ou anoblissante et toutes les nuances entre ces 

deux pôles. 

Quand vous vous élevez en fréquence, ce qui veuǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀŎŎŞƭŞǊŜȊ ƭŀ ŘǳǊŞŜ ŘΩǳƴŜ ǇǳƭǎŀǘƛƻƴΣ Ǿƻǳǎ 

découvrez des univers toujours plus raffinés associés à des corps toujours plus subtils. Mais cela au même 

endroit ici sur votre planète.  

Quand vous vous densifiez en énergie, ce qui veut dire que vous la concentrez, vous expérimentez des états 

de conscience associés à des univers supérieurs tout en pouvant demeurer dans votre corps actuel. Les sept 

premiers corps et leurs univers correspondants sont accessibles sur la terre.  

Si les deux sont en progression en vous, vous pouvez quitter votre planète pour un monde plus dense en 

énergie et plus raffiné en fréquence. Le développement du huitième corps associé à son univers vous 

amène automatiquement plus près du centre. Votre soleil pourrait être votre prochaine destination. 

[Ŝǎ ǎƻƭŜƛƭǎΣ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ŎƻƴŎŜƴǘǊŀǘƛƻƴǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΣ ǎƻƴǘ ǊŜƭƛŞǎ ŜƴǘǊŜ ŜǳȄ ǇŀǊ ǳƴŜ ƳşƳŜ ŘŜƴǎƛǘŞ 

et une même fréquence et servent de centre, de carrefour à des entités évoluées pour voyager 

ƛƴǎǘŀƴǘŀƴŞƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ŜƴŘǊƻƛǘ Ł ƭΩŀǳǘǊŜ ŘŜ ǘƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƴƴǳΦ  

/ΩŜǎǘ ƭŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǉǳƛ ǇŜǳǘ Ǿƻǳǎ ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ ŘŜ Ǿƻǳǎ ŀǇǇǊƻŎƘŜǊ ŘŜǎ 

ƳƻƴŘŜǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜǎ Ŝƴ ŞƴŜǊƎƛŜ ŀƳōƛŀƴǘŜ Ŝǘ Ǉƭǳǎ ǇǊƻŎƘŜǎ Řǳ ŎŜƴǘǊŜ ŦƛȄŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ƭŜ ǾǊŀƛ ǇŀǊŀŘƛǎ 

connu. 

Le parŀŘƛǎ Ŝǎǘ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ ǘƻǳǘŜ ŜȄƛǎǘŜƴŎŜ ŀǘǘŜƛƴǘ ǳƴŜ ǇƭŞƴƛǘǳŘŜ ŎƻƳǇƭŝǘŜ Ŝǘ ƻǴ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ǘƻǳǘ ǳƴ ƎǊŀƴŘ 

ŎȅŎƭŜ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜ Řŀƴǎ ǎŀ ǇǊƻǇǊŜ ŎƻƴǘŜƳǇƭŀǘƛƻƴΦ /Ŝ ǇŀǊŀŘƛǎ ŎƻƴŎǊŜǘ Ŝǎǘ ƭΩǆǳǾǊŜ ŘŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ 5ƛŜǳȄ ǊŞŀƭƛǎŞǎΣ 

ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ ƭŜǎ şǘǊŜǎ ŀŎŎƻƳǇƭƛǎ ƳŞŘƛǘŜƴǘ ǎǳr leur propre perfection.  

Il se divise en douze niveaux, en douze univers parfaits qui demandent douze corps de lumière.  

La réincarnation ou la métamorphose des corps se situe dans les variations de la pureté de son essence qui, 

pour nous, pourrait se coƳǇǊŜƴŘǊŜ ǇŀǊ ƭΩŞƭƛƳƛƴŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŘŜǊƴƛŜǊǎ ŦƛƭǘǊŜǎ ǉǳƛ ŜƳǇşŎƘŜƴǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ 

ŘΩşǘǊŜ ǘƻǘŀƭŜƳŜƴǘ ǊŀȅƻƴƴŀƴǘŜΦ  
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/Ŝǎ ǳƴƛǾŜǊǎ ǎƻƴǘ ƭŜ ǎƛŝƎŜ ŘΩşǘǊŜǎ ǉǳƛ ȅ ǾƛǾŜƴǘ Ŝƴ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǉǳƛ ȅ Ŧƻƴǘ ƭŜǳǊǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ ǾƛǎƛǘŜǎ 

entre deux corps uniques. Mais même cet endroit paradisiaque, cette ultime perfection qui semble presque 

inatteignable pour plusieurs, est un lieu de transit.  

/Ŝǎ 5ƛǾƛƴƛǘŞǎ ŘŜǾǊƻƴǘ ǊŜǇŀǊǘƛǊ ǳƴ ƧƻǳǊ ǇƻǳǊ ŎƻƴǉǳŞǊƛǊ ŘŜ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜǎ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊǎΦ !ƛƴǎƛΣ ǊƛŜƴ ƴΩŜǎǘ 

immuable. Les être changent, évoluent et leur univers avec eux. 

[Ŝ ǇŀǊŀŘƛǎ ŎŜƴǘǊŀƭ Ŝǎǘ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ŘŜ ƭŀ ƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŜȄƛǎǘŜƴŎŜǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜǎ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ŦƛƴŀƭƛǘŞ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ 

expériences transcendantes. 

On peut goûter à des mondes supérieurs en densité ou vastes en intensité ou même raffinés en fréquence 

Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ƭΩŀǇǇǊƻŦƻƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘΣ ƭŀ ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ŘŜǎ ǊƻǳŀƎŜǎ ǉǳƛ ǊŞƎƛǎǎŜƴǘ ŎŜǎ ǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ ǇŜǳǾŜƴǘ ƭŜǎ 

rendre durables dans notre vie.  

/ƻƴƴŀƞǘǊŜ ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ŘΩŜȄǘŀǎŜΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ǊŞǾŞƭŀǘƛƻƴ ƻǳ ƳşƳŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ƧƻǳǊǎ ŘΩƛƭƭǳƳƛƴŀǘƛƻƴΣ ŎŜƭŀ ƴΩŜƴ 

Ŧŀƛǘ Ǉŀǎ Ƴƻƛƴǎ ŘŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ ŞǇƘŞƳŝǊŜǎΦ tƻǳǊ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜƴǘΣ ƻƴ Řƻƛǘ Ŝƴ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜǎ 

mécanismes qui les ont enclenchés.  

/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ŀǾŜŎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄ Ŝǘ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ ǉǳƛ ǎǳƛǾŜƴǘ ǉǳŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ƭŀ 

prise en main de sa propre évolution. 

[ΩŀŎŎŞƭŞǊŀǘƛƻƴ ǎŜ ǇǊƻŘǳƛǊŀ ŀǾŜŎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǘǊŀƴǎŎŜƴŘŀƴǘŀƭ ǉǳƛ ǳƴƛŦƛŜ ƭŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎ Ŝƴ ǳƴ ǘƻǳǘ ŎƻƘŞǊŜƴǘΦ 

¢ŜƴŘǊŜ ǾŜǊǎ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎ Ŝǎǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ōƛŜƴ-şǘǊŜ Ƴŀƛǎ ǘŜƴŘǊŜ ǾŜǊǎ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ŎƻǊǇǎ 

entre ŜǳȄ Ŝǎǘ ǎƻǳǊŎŜ ŘΩǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ǎǘŀōƛƭƛǘŞΣ ŘƻǳōƭŞŜ ŘΩǳƴŜ ǇǳƛǎǎŀƴǘŜ ǾƻƭƻƴǘŞ ŘΩŀŎǘƛƻƴΦ  

[ŀ ǎȅƳōƛƻǎŜ ŘŜǎ ŎƻǊǇǎ ŘŞŎǳǇƭŜ ƭŜǳǊ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ Ŝƴ ǳƴŜ ǎŜǳƭŜ ŦƻǊŎŜ ŀȅŀƴǘ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ǇƻǳǾƻƛǊ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴƴŜƭΦ /ΩŜǎǘ 

sur ce genre de stabilité que se crée un état réel de sérénité, un état permanent et solide sur lequel on peut 

ǎΩŀǇǇǳȅŜǊ Ŝǘ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ǇŜǊƳŜǘ ŘŜ ƎǊŀǾƛǊ ǳƴ ƴƻǳǾŜƭ ŞŎƘŜƭƻƴΦ 

Lƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜΣ ŀǳǎǎƛ ŜȄǘǊŀƻǊŘƛƴŀƛǊŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎƻƛǘΣ ǉǳƛ ƴŜ ŘŜǾƛŜƴǘ Ǉŀǎ ŀǾŜŎ ǎŀ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ǳƴ Şǘŀǘ 

ŘŜ Ŧŀƛǘ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴ ǎǳǊ ƭŜǉǳŜƭ ƻƴ ǎΩŀǇǇǳƛŜ ǇƻǳǊ ǎΩŞƭŜǾŜǊ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ƘŀǳǘΦ WŜ Ǿƛǎ Řŀƴǎ ǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ǉǳƛ Ŝǎǘ 

ƳŜǊǾŜƛƭƭŜǳȄ Ł ōƛŜƴ ŘŜǎ ŞƎŀǊŘǎΣ ǎǳǊǘƻǳǘ Ł ǾƻǘǊŜ ŜƴǘŜƴŘŜƳŜƴǘΦ aŀƛǎ ŎŜƭŀ ƴŜ ƳΩŜƳǇşŎƘŜ Ǉŀǎ ŘΩŀǎǇƛǊŜǊ Ł 

découvrir de plus grandes merveilles. 

 

EXPOSÉ 13 - TOUT EST DANS TOUT 

Savez-vous que plus que tout égale moins que rien ? WΩŀƛƳŜ ƳŜ ǎŜǊǾƛǊ ŘŜ ŎŜ ƎŜƴǊŜ ŘŜ ōƻǳǘŀŘŜ ǇƻǳǊ ƻǳǾǊƛǊ 

ƳŜǎ ƭƻƴƎǳŜǎ ŀƭƭƻŎǳǘƛƻƴǎΦ 9ƭƭŜǎ ǎƻƴǘ Ŝƴ ŀǇǇŀǊŜƴŎŜ ŀōǎǳǊŘŜǎ Ŝǘ ǇƻǳǊǘŀƴǘ ǇŜǳ ŘŜ ƎŜƴǎ ƴΩŜƴ ǘǊƻǳǾŜƴǘ ƭŀ ŦƛƴŀƭƛǘŞΦ  

Cette dernière ouvre le dernier exposé qui va vous conduire sur différents chemins qui auront comme rôles 

ŘŜ ŎƻƴŎƭǳǊŜ ƳŜǎ ǇǊƻǇƻǎΣ ŘŜ ǊŞǎǳƳŜǊ Ƴƻƴ ƘƛǎǘƻƛǊŜ Ŝǘ ŘŜ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ŜƴǘǊŜǾƻƛǊ ƭΩƛƳƳŜƴǎƛǘŞ ǾŜǊǘƛƎƛƴŜǳǎŜ ŘŜ 

ǾƻǘǊŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ Ŝǘ ŎŜƭǳƛ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǇŀǊ ǊƛŎƻŎƘŜǘΦ  

{ƛ ƧŜ Ǿƻǳǎ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǘǊƻǇΣ ƴΩŜƴ ǇǊŜƴŜȊ Ǉŀǎ ƻƳōǊŀƎŜΦ ±ƻǘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ƴΩŜƴ ƎŀǊŘŜǊŀ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳƛ ƭǳƛ Ŝǎǘ ǳǘƛƭŜ 

maintenant. 

WŜ ƳΩŀǇǇŜƭƭŜ bŀƧŀ Ŝǘ ƻǴ ƧΩƘŀōƛǘŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ǳƴƛǾŜǊǎΣ ŎŜƭǳƛ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ǉǳƛ Ŝǎǘ Ƴƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ǎǘŀōƭŜ ŘŜ 

ōŀǎŜΦ /Ŝǘ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ƛŎƛ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ŀǳ ƳşƳŜ ŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ Ǿƻǳǎ şǘŜǎΦ /ΩŜǎǘ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ƭŜ ƴƛǾeau de fréquence 

qui ne vous permet pas de me percevoir.  

Mais si vous dirigiez un amour profond et sincère vers moi, vous pourriez peut-şǘǊŜ ƳΩŜƴǘǊŜǾƻƛǊΦ Malgré 

ƭΩŀƳƻǳǊ ǉǳƛ ƳΩŜƴǘƻǳǊŜΣ ƧŜ ƳŜ ǎŜƴǎ ǳƴ ǇŜǳ ǎŜǳƭ Řŀƴǎ ŎŜǘ ǳƴƛǾŜǊǎΦ aŜǎ ŀƳƛǎ ǎƻƴǘ ƛǎǎǳǎ ŘΩǳƴŜ ƭƻƴƎǳŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ 

sur le plan terrestre et sont de remarquables compagnons.  
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aŀƛǎ Ƴƻƴ şǘǊŜ Ŝǎǘ ƛǎǎǳ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ƻǴ ƧΩȅ ŀƛ ŞǾƻƭǳŞ ǇŜƴŘŀƴǘ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ŀǾŀƴǘ ŘŜ me retrouver pris 

dans un cycle de réincarnations ici-basΦ tƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ǊŀƛǎƻƴΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ŀƛƳŞ Ŝǘ ŎǊŀƛƴǘ Ł ƭŀ ŦƻƛǎΦ WΩŀǇǇƻǊǘŜ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ 

déséquilibre dans cet univers par mes réflexions qui ne vont pas toujours dans le sens de la majorité.  

WŜ ƳΩŀƳǳǎŜ Ł ŘŞǎǘŀōƛƭƛǎŜǊ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ǇŀǊ Ƴƻƴ ŀǊǘ ƻǊŀǘƻƛǊŜΦ WŜ ǇǊƻǾƻǉǳŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŎŜǊǘŜǎ 

Ƴŀƛǎ ƳŜǎ ōǊŀǾŀŘŜǎ ŎŀŎƘŜƴǘ ǇŀǊŦƻƛǎ ƭŜ ƳŀƭŀƛǎŜ ŘΩǳƴ şǘǊŜ ŘŞǊŀŎƛƴŞ ŘŜ ǎƻƴ ǇŀȅǎΦ WΩŀƛ ƭŀ ƴƻǎǘŀƭƎƛŜ ŘŜ Ƴƻƴ ǇŀǎǎŞ 

ƎǊŀƴŘƛƻǎŜ ǇŜǊŘǳΦ WŜ ƭΩŜȄǇǊƛƳŜ ǇŀǊŦƻƛǎ Ŝƴ ŦŀƴŦŀǊƻƴƴŀŘŜΣ Ŝƴ ǾŀƴǘŀǊŘƛǎŜ Ŝǘ ƧŜ ƴŜ ƳΩŜƴ ŜȄŎǳǎŜ Ǉŀǎ ŀǎǎŜȊ 

souvent. 

WŜ ǎǳƛǎ ƘŀōƛƭŜ Ł ƧƻǳŜǊ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŎƻƴŎŜǇǘǎ ǇƻǳǊ ƳƛŜǳȄ ŦŀƛǊŜ ǊŜǎǎƻǊǘƛǊ ƭΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭΦ  

WŜ ƳŜ ǎŜǊǎ ŘƻƴŎ ƻōƭƛƎŀǘƻƛǊŜƳŜƴǘΣ ŎƻƳƳŜ ƳŜǎ ŦǊŝǊŜǎ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ Řǳ ǎƛȄƛŝƳŜ Ŝǘ ǎŜǇǘƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎΣ 

respectivement celui des concepts ou si vous préférez, des symboles et celui de la transcendance ou de 

ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎΦ 9ƴ ŎƻƳǇŀǊŀƛǎƻƴΣ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ Ŝǎǘ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǎǘŀōƭŜ ŘŜ ōŀǎŜ Ŝǘ Ǿƻǳǎ Ǿƻǳǎ 

servez principalement de votre corps émotionnel et de votre corps mental pour évoluer.  

/ƻƳǇǊŜƴŜȊ ōƛŜƴ ǉǳŜΣ ǉǳŜƭǎ ǉǳŜ ǎƻƛŜƴǘ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǉǳΩŜƳǇǊǳƴǘŜ ǳƴŜ Ǿie sur les douze connus de 

cet univers, ils forment un ensemble fonctionnel et générateur de conscience. 

Je suis aussi, comme bien des humains, en possession de deux autres corps en formation ce qui correspond 

pour moi au huitième, le corps universel et le neuvième, le corps révolutionnaire.  

[Ŝ ŘƛȄƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ Ŝǎǘ ŜƳōǊȅƻƴƴŀƛǊŜ Ŝƴ Ƴƻƛ Ŝǘ ǎŀ ƳŀǘǳǊƛǘŞ ǎŜǊŀ ƭŜ ǎƛƎƴŜ ŘŜ ƭΩŀōŀƴŘƻƴ ŘŜ Ƴƻƴ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ 

corps ce qui veut dire que le sixième, le corps conceptuel avec son univers, deviendra ma nouvelle réalité 

stable. 

WΩŀƛΣ Ŝƴ ƳƻƛΣ ƭΩƘŞǊƛǘŀƎŜ ŀǳǎǎƛ ŘŜ ŘŜǳȄ ŎŜƴǘ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜΦ /Ŝ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ Ŝǎǘ 

là en dormance, conscience limitée, entrave imposée par mes corps terrestres. Je suis un être descendant 

dans les mondes inférieurs. 

 WŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ ŎƘƻƛǎƛ ǳƴŜ ŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ǘǊƻǇ ǇŜǘƛǘŜΦ WŜ ǎǳƛǎ ǳƴ ŘŜ ŎŜǎ ŀƴƎŜǎ Řƻƴǘ ƭŀ ŎƘǳǘŜ Ŧǳǘ ōǊǳǘŀƭŜ Ŝǘ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ 

ǊŜǘǊƻǳǾŞ ŎƻƛƴŎŞ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ŦƻǊƳŜ ŞǘǊƻƛǘŜ ŘΩŜǎǇǊƛǘΦ /ŀǊ ƛƭ Ŧŀǳǘ ōƛŜƴ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǎŀŎƘƛŜȊ ǉǳΩƻƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ǘƻƳōŜǊ 

plus bas. Je fus donc obligé de remonter échelon par échelon la longue échelle de votre évolution. 

tƻǳǊ ǾƻǳǎΣ ǳƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ǎǘŀōƭŜ ŘΩŀƳƻǳǊ ǘŜƭ ǉǳŜ ŎŜƭǳƛ ƻǴ ƧΩƘŀōƛǘŜ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΣ Řƻƛǘ Ǿƻǳǎ ǇŀǊŀƞǘǊŜ ƳŜǊǾŜƛƭƭŜǳȄ Ŝǘ 

ƛƭ ƭΩŜǎǘ Ŝƴ ŜŦŦŜǘ ŎŀǊ ŎΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ŎƻƴŎŜǾƻƛǊ ŎƻƳƳŜ ǇŀǊŀŘƛǎΦ Lƭ Ŝǎǘ ǾǊŀƛ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ǇŜǊœǳ 

ŎƻƳƳŜ ǳƴ ŞŘŜƴ ǇŀǊ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ǉǳƛ ƭΩƻƴǘ ǾƛǎƛǘŞΦ Lƭ Ŝǎǘ ǾƻǘǊŜ Ǉƭǳǎ ƘŀǳǘŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ ƎǊŃŎŜ Ł 

votre cinquième corps. 

Développer son cinquième corps, le corps ŀƳƻǳǊŜǳȄΣ Ŝǘ ǾƛǾǊŜ Řŀƴǎ ǳƴ ƳƻƴŘŜ ƻǴ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜΣ ǎƻƴ 

ƛƴǘŜƴǎƛǘŞ Ŝǘ ǎŀ ŘǳǊŞŜ Ŝǎǘ ŎŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ŎŜ ǎƻƴǘ ŘŜǳȄ Şǘŀǘǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎΦ WŜ ǎǳƛǎ ƴŞ Řŀƴǎ ǳƴ ƳƻƴŘŜ ƻǴ ƭΩŀƛǊ 

ŀƳōƛŀƴǘ ǾƛōǊŀƛǘ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ǘƻǳǘ Ŝƴ ŀȅŀƴǘ ǳƴ ŎƻǊǇǎ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜΦ  

Je suis ŘŜǎŎŜƴŘǳ ƧǳǎǉǳΩƛŎƛ ǇƻǳǊ ŜƴŦƛƴ ǊŜƳƻƴǘŜǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎŜ ǉǳŜ Ƴƻƴ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǾƛōǊŜ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ 

ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊΦ /Ŝ ǉǳƛ ƭŀƛǎǎŜ ǇǊŞǎŀƎŜǊ ǉǳŜ ƧŜ ǇƻǳǊǊŀƛ ōƛŜƴǘƾǘ ǊŜǘƻǳǊƴŜǊ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ ŀǳ ƳƻƳŜƴǘ 

ǉǳŜ Ƴŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŞǇŀǎǎŜǊŀ ŎŜƭƭŜ ŘŜ ǎƻƴ ŀǘƳƻǎǇƘère. 

A la mort de votre corps physique, vous devez traverser un certain nombre de mondes pour vous rendre à 

ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ ǎǳƛǾŀƴǘ Ŝǘ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǎƛǘǳŞ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎΦ  

Et dans ce nouvel univers stable, vous apprenez à stabiliser vos émotions en vous servant de votre corps 

ƳŜƴǘŀƭ Ŝǘ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǎŜƴǘƛƳŜƴǘŀƭΦ ±ƻǳǎ ŎƾǘƻȅŜȊ ŘŜǎ şǘǊŜǎ Ł ǾƻǘǊŜ ǊŜǎǎŜƳōƭŀƴŎŜ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǉǳƛΣ ǇŀǊ ƭŜǳǊǎ 

équilibres émotionnels, sont devenus résidents de ces lieux et vous aident à progresser.  

Cet univers aux émotions stabilisées est déjà un bienfait pour la majorité des humains surtout si on le 

ŎƻƳǇŀǊŜ Ł ƭŀ ƎŀƳƳŜ ŜȄǘǊşƳŜ ŘΩŞƳƻǘƛƻƴǎ ǎǳǊ ƭŜ Ǉƭŀƴ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ 
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A cette étape, les univers supérieurs ne vous sont pas accessibles à cause du taux vibratoire élevé et de la 

densité qui mettrait en danger votre vie. Seul un être de ces univers supérieurs qui viendrait vers vous 

pourrait vous y conduire pour une visite.  

Mais sa protection absolue serait nécessaire et pour un bref séjour seulement. Chacun de ces douze univers 

ǾƛōǊŜ ǎǳǊ ǳƴŜ ŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜ ŘƻǳȊŜ ŘŜƎǊŞǎ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳΩƛƭ ǎŜ ŘƛǾƛǎŜ ŎƘacun en douze mondes principaux. 

Chacun de ces mondes se subdivise en trois à douze paliers donnant ainsi une gamme assez large 

ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎΦ {ǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜΣ Ǿƻǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ǎƻƴǘ ƛƳǇŀƭǇŀōƭŜǎ ŎŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǎƻƴǘ 

ƛƳƳŀǘŞǊƛŜƭƭŜǎ ƳşƳŜ ǎƛ ŜƭƭŜǎ ƛƴŦƭǳŜƴŎŜƴǘ ŘΩǳƴŜ Ŧŀœƻƴ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ƳŀǘŞǊƛŜƭΦ  

5ŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾers émotionnel, les émotions sont la base qui le définit. Comme sur la terre, la nature peut être 

solide, liquide ou gazeuse et même réunie dans une même entité comme votre corps physique. Dans 

ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭΣ ƭŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ Ǿƻƴǘ ŘΩǳƴŜ ǎƻƭƛŘƛǘŞ ǇŀƭǇŀōƭŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǳƴ Şǘŀǘ ƎŀȊŜǳȄΦ  

Ces mondes les plus bas sont proches de la frontière de votre monde matériel et lui ressemblent. En 

ǎΩŞƭŜǾŀƴǘΣ ŎŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎŜ ǊŀŦŦƛƴŜƴǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ŦǊƻƴǘƛŝǊŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƳŜƴǘŀƭΦ aŀƛǎ ǘƻǳǎ ŎŜǎ ƳƻƴŘŜǎ 

ǎΩƛƳōǊƛǉǳŜƴǘ ƭŜǎ ǳƴǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŀutres.  

Lƭ ƴΩŜȄƛǎǘŜ ŀǳŎǳƴŜ ŦǊƻƴǘƛŝǊŜ ōƛŜƴ ŘŞƳŀǊǉǳŞŜ ǉǳŜ ŎŜƭƭŜ Řǳ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛŦ Řǳ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜΦ 

[ΩǳƴƛǾŜǊǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭΣ ŎƻƳƳŜ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ Ŝǎǘ ŀǳǎǎƛ ǊƛŎƘŜ Ŝǘ ǾŀǊƛŞ ǉǳŜ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ  

A votre mort, vous allez, pour la majorité, Řŀƴǎ ƭΩǳƴ ŘŜǎ ŘƻǳȊŜ ƳƻƴŘŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭǎ ǉǳƛ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘ Ł ǾƻǘǊŜ 

ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ǉǳΩƛƭ ǎƻƛǘ ǇǊŜǎǉǳŜ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ƻǳ ǇǊŜǎǉǳŜ ƳŜƴǘŀƭΦ 

Lƭ Ŧŀǳǘ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǎŀŎƘƛŜȊ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀΣ Řŀƴǎ ŎƘŀǉǳŜ ǳƴƛǾŜǊǎΣ ŘŜǎ ŜȄǘǊşƳŜǎ ƳşƳŜ ǎΩƛƭǎ ǘŜƴŘŜƴǘ Ł ǎΩŀǘǘŞƴǳŜǊ ŀǾŜŎ ƭŀ 

ŘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊgie Divine.  

Comme dans le monde matériel il y a des ŜƴŘǊƻƛǘǎ ǇŀǊŀŘƛǎƛŀǉǳŜǎ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŜƴŘǊƻƛǘǎ ƛƴŦŜǊƴŀǳȄΣ ƛƭ ȅ ŀ Řŀƴǎ 

ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŀǳǎǎƛ ƭŀǊƎŜ ŘŜ ƭƛŜǳȄ Ŝǘ ŎŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜƳŜƴǘ ƭΩŞƭŞǾŀǘƛƻƴ Řǳ ǘŀǳȄ 

vibratoire qui est garante de progrès.  

±ƻǳǎ ƴΩŀǾŜȊ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǉǳΩŁ ƛƳŀƎƛƴŜǊ ƭŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ǘǊƻǳōƭŜǎ ŎƻƴŎǊŞǘƛǎŞŜǎ Ŝƴ ǳƴ ƭƛŜǳ Ŝǘ Ǿƻǳǎ ŀǳǊŜȊ ǳƴ 

ŀǇŜǊœǳ ŘŜ ƭΩŜƴŦŜǊ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭΦ " ƭŀ ƳƻǊǘ Řǳ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭΣ ƴΩŞǘŀƴǘ Ǉƭǳǎ ƭƛƳƛǘŞ ǇŀǊ ƭǳƛΣ 

voit toutes ses émotions prendre vie et se réaliser dans son environnement.  

[ΩşǘǊŜ Ǿƛǘ ƭƛǘǘŞǊŀƭŜƳŜƴǘ ŀǳ ƳƛƭƛŜǳ ŘŜ ǎƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ǘŜƳǇǎ ŀǾŀƴǘ ŘΩŜƴ ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ ǳƴŜ 

certaine objectivité extérieure.  

9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƳƻǘǎΣ Ł ƭŀ ƳƻǊǘ Řǳ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ƭΩşǘǊŜ se déploie dans le corps suivant, 

ǳƴ ǘƛŜǊǎ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘΣ Ŝǘ ŎŜ ǉǳƛ ǎŜƳōƭŀƛǘ ŎƻƴŦƛƴŜǊ Řŀƴǎ ƭΩƛƳŀƎƛƴŀƛǊŜ Řǳ ǇǊŜƳƛŜǊ ŎƻǊǇǎ ǎŜƳōƭŜ ǎŜ ŎƻƴŎǊŞǘƛǎŜǊ 

dans ce nouvel espace.  

{ƛ ƭΩşǘǊŜ ƴŜ ǇǊŜƴŘ Ǉŀǎ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ƛƭ ǇŜǳǘ ŎǊƻƛǊŜ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ǉǳŜ ǎƻƴ ƳƻƴŘŜ intérieur est 

la seule réalité. 

±ƻǳǎ ŎƻƳǇǊŜƴŜȊ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ƭΩŜƴŦŜǊΣ ŀǇǊŝǎ ƭŀ ƳƻǊǘ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ŎŜ ǎƻƴǘ ƴƻǎ ǇƛǊŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ǎŜ ŎƻƴŎǊŞǘƛǎŜƴǘΦ 

Les tourments de la chair ont leurs équivalences dans les mondes émotionnels comme dans les autres 

mondes.  

5ŀƴǎ ƭΩǳƴƛvers mental, les obsessions, les déviations de la pensée qui deviennent réelles peuvent être aussi 

causes de lieux où les fous sont rois.  

Mais ces endroits extrêmes ne sont fréquentés que par les êtres extrêmes qui les ont créés. Certains êtres 

supérieurement équilibrés vont les voir pour les aider à prendre conscience de leurs états supérieurement 

déséquilibrés. 
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Vous comprenez maintenant que cela prend trois corps minimum pour exister. Sur la terre, la formation 

ŘΩǳƴ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ Ǿƻǳǎ ŀǎǎǳǊŜ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƭŜ Ŏŀǎ ŘŜ ƭŀ ƳŀƧƻǊƛǘŞ ŘŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ 

seulement le développement complet de ce quatrième corps, associé à un univers de douze degrés, qui 

Ǿƻǳǎ ǇŜǊƳŜǘ ŘΩŀōŀƴŘƻƴƴŜǊ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜƳŜƴǘ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ŘŜ ōŀǎŜΣ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ƭŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜΦ  

QuaƴŘ ƧŜ ǇŀǊƭŜ ŘŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŎƻƳǇƭŜǘ ŘΩǳƴ ŎƻǊǇǎΣ ƧΩŜƴǘŜƴŘǎ ǳƴŜ ƳŀǘǳǊƛǘŞ ǉǳƛ ƭŜ ǊŜƴŘ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƭ Ŝǘ 

non parfaitement réalisé. Seul le corps émotionnel doit être parfaitement réalisé donc stable pour vous 

ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ ŘΩŀōŀƴŘƻƴƴŜǊ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜƳŜƴǘ ǾƻǘǊŜ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅsique.  

[Ŝǎ ŘŜǳȄ ŀǳǘǊŜǎ ƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜƴǘ ǉǳΩŁ şǘǊŜ ƻǇŞǊŀǘƛƻƴƴŜƭǎΦ aşƳŜ ǎƛ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ǎǳŦŦƛǎŜƴǘ ǇƻǳǊ ŜȄƛǎǘŜǊΣ ƭŀ 

plupart des êtres à la conscience complexe vivent et évoluent à travers cinq corps en même temps. Parfois, 

deux autres corps peuvent être embryonnaƛǊŜǎ ǇƻǳǊ ǳƴ ǘƻǘŀƭ ŘŜ ǎŜǇǘ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘΩǳƴ ƳşƳŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳΦ  

aŀƛǎ ŎŜƭŀ Ŝǎǘ ǇŜǳ ǎƻǳƘŀƛǘŀōƭŜ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴŜ ƎŀƳƳŜ ŘŜ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ ǘǊƻǇ ƭŀǊƎŜΦ [Ŝǎ ŜȄǘǊşƳŜǎ ǎΩŀƴƴǳƭŜƴǘ 

ƳǳǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘΦ /ΩŜǎǘ ŀǳǎǎƛ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ ŘŜǎ ǎŜǇǘ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ǉǳƛ ŦƛȄŜƴǘ ƭŜǎ ƭƛƳƛǘŜǎΦ 

Je doiǎ Ǿƻǳǎ ǊŞǇŞǘŜǊ ŀǳǎǎƛΣ ǉǳΩŜƴ Ǉƭǳǎ ŘŜǎ ŘƻǳȊŜ ŎƻǊǇǎ Ŏƻƴƴǳǎ ŀǾŜŎ ƭŜǳǊǎ ǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘŀƴǘǎΣ ƛƭ ŜȄƛǎǘŜ 

ŘƻǳȊŜ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻǊǇǎ ƛƴŎƻƴƴǳǎ ŀǾŜŎ ƭŜǳǊǎ ǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘŀƴǘǎ ǎƛǘǳŞǎ Ł ƭΩƻǇǇƻǎŞ ŘŜ ƴƻǳǎΦ [Ŝ ŎƻǊǇǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜ 

est le corps le plus dense en matière de ce côté-Ŏƛ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

aŀƛǎ Ŝƴ ŘŜǎŎŜƴŘŀƴǘ Řŀƴǎ ŎŜǎ ŘƻǳȊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊǎΣ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ ǎΩƛƴǾŜǊǎŜ Ŝǘ ǊŜŎƻƳƳŜƴŎŜ Ł ǎŜ ǊŀǊŞŦƛŜǊΦ 

tƻǳǊ ŎŜǎ ŘƻǳȊŜ ǳƴƛǾŜǊǎΣ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜ ŘŜƴǎŜ Ŝǎǘ ƭΩŀōƻǳǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ƭŜ ōǳǘ Ł ŀǘǘŜƛƴŘǊŜΦ /ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳŜ 

Ǿƻǳǎ ŀǇǇŜƭŜȊ ƭΩŀƴǘƛƳŀǘƛère. Tout le sens évolutif de vos douze univers est inversé dans ces douze univers. 

±ƻƛŎƛ ƭΩƛƳŀƎŜ ƭŀ Ǉƭǳǎ ǎƛƳǇƭŜ ǉǳŜ ƧŜ ǇŜǳȄ Ǿƻǳǎ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘǊŜ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ŀƛŘŜǊ Ł ǎŀƛǎƛǊ ƭŜ ŎƻƴŎŜǇǘΦ LƳŀƎƛƴŜȊ ǳƴŜ 

ƳŀǎǎŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŜȄǇǳƭǎŞŜ ŘΩǳƴ ŎŜƴǘǊŜ ǉǳƛΣ Ŝƴ ǎΩŞƭƻƛƎƴŀƴǘΣ ǎŜ ǊŀǊéfie de plus en plus en énergie mais se 

densifie de plus en plus en matière.  

/Ŝ ǎŜƴǎ ŞǾƻƭǳǘƛŦΣ ǉǳŜ ŘŜǎ ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜǎ ŜƳǇǊǳƴǘŜƴǘΣ Ŝǎǘ Ł ƭΩƻǇǇƻǎŞ ŘŜ Ǿƻǳǎ ǎǳǊ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ōƻǳŎƭŜ ǉǳŜ Ŧŀƛǘ 

cette énergie.  

wŜƴŘǳŜ Ł ǎƻƴ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ƳŀȄƛƳǳƳΣ ƭŀ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭΩanti-matière, elle reprend le chemin inverse et 

ŘŜǾƛŜƴǘ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ŎƻƴƴǳΣ ŎΩŜǎǘ-à-dire que cette énergie recommence à se densifier tandis que la matière 

se dissout progressivement.  

Vous vivez dans ce dernier sens évolutif. Le grand cercle que fait cette énergie va passer à nouveau par un 

ŎŜƴǘǊŜ ƻǴ ŘƻǳȊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ǎǘŀǘƛƻƴƴŀƛǊŜǎ ƭΩŀǘǘŜƴŘŜƴǘ ; le paradis fixe dont je vous ai déjà parlé. Sachez aussi 

ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ǉǳƛ ƳƻƴǘŜƴǘ ƻǳ ŘŜǎŎŜƴŘŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎŜƴǎ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƛƳƳŜƴǎŜ ōƻǳŎƭŜΦ 

Voici des exemples concrets qui vont vous permettre de comprendre un peu mieux. Sur votre terre, les 

minéraux, comme toute forme de vie, ont trois corps.  

Leur troisième est le corps matériel solide que vous connaissez mais les deux premiers sont en dessous de 

votre univers, dans les deux derniers appartenant aux douze corps inversés. Les roches sont des entités qui 

ƻƴǘ ŀǘǘŜƛƴǘ ǳƴ Ƙŀǳǘ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭΩŀƴǘƛ-univers et entreprennent le chemin inverse.  
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bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ƭƻƴƎǳŜǳǊ ŘΩŀǾŀƴŎŜ Ŝƴ ǘŜƳǇǎ ŘΩŞvolution sur vous. Vos découvertes sur 

les minéraux vous étonnent chaque jour et leurs potentiels semblent sans fin. Leurs puissances colossales 

vous furent démontrées par vos bombes.  

vǳŀƴŘ ƧŜ ǇŀǊƭŜ ŘŜ ǊŀǊŜǘŞ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜΣ ŎΩŜǎǘ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊ ŀƳōƛŀƴǘ ǘŀƴŘƛǎ que la matière solide, elle, est une 

ŞƴŜǊƎƛŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŞŜΣ ǘǊŝǎ ŎƻƳǇŀŎǘŞŜ Řŀƴǎ ǳƴ ǇŜǘƛǘ ŜǎǇŀŎŜΦ [ΩƛƴǾŜǊǎŜΣ Ł ƭΩŀǇǇǊƻŎƘŜ Řǳ ŎŜƴǘǊŜΣ Ŝǎǘ ŀǳǎǎƛ ǾǊŀƛΦ  

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ Ǉƭǳǎ ŘŜƴǎŜ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊ ŀƳōƛŀƴǘ Ƴŀƛǎ ƭŀ ƳŀǘƛŝǊŜΣ ŜƭƭŜΣ Ŝǎǘ ŘŜ Ƴƻƛƴǎ Ŝƴ Ƴƻƛƴǎ ŎƻƳǇŀŎǘŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎŜ 

fƻƴŘǊŜ Řŀƴǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǳǊŜΦ [Ŝǎ ƳƛƴŞǊŀǳȄ ǎƻƴǘ ǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ŘŜ ǾƛŜ Řƻƴǘ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǎǘ ƭŀ Ǉƭǳǎ ŎƻƴŎŜƴǘǊŞŜΣ 

ŎǊƛǎǘŀƭƭƛǎŞŜ Ŝǘ ƛƭǎ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŜƴǘ ƭŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ ŘΩǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘƛǎǇŀǊǳŜΦ  

Vous connaissez en partie leurs puissances. Ils vous restent à découvrir toutes les subtilités de leurs 

intelligences particulières. 

[Ŝǎ ǾŞƎŞǘŀǳȄΣ ŜǳȄΣ ƻƴǘ ǳƴ ŎƻǊǇǎ ǇǊƻǾŜƴŀƴǘ ŘŜ ƭΩŀƴǘƛ-univers et deux corps dans cet univers-ci, le sensitif et 

ƭΩŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭΦ [ŜǳǊǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎΣ ƭŀ ōŀǎŜ ǎǘŀōƭŜ ŘΩƻǴ ƛƭǎ ŎƻƴǘŜƳǇƭŜƴǘ ƴƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ, leur donnent une 

ǎŀƎŜǎǎŜ ƛǎǎǳŜ ŘΩǳƴŜ ǇŜǊŦŜŎǘƛƻƴ ƛƴǾŜǊǎŜΦ  

9ƭƭŜ Ŝǎǘ ŀŎŎŜǎǎƛōƭŜ ǇŀǊ ǘƻǳǎ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ȅ ǇƻǊǘŜƴǘ ŀǘǘŜƴǘƛƻƴΦ [ΩǳƴƛǘŞΣ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜΣ ǉǳƛ ǎΩŜƴ ŘŞƎŀƎŜ Ŝǎǘ ƛǎǎǳŜ ŘΩǳƴ 

ƭƻƴƎ ŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎŜΣ ŘΩǳƴŜ ǎŀƎŜǎǎŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ŘŜǾǊŀƛŜƴǘ ŞǘǳŘƛŜǊ ƴƻƴ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ Ƴŀƛǎ ŘŜ 

ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊΦ  

Les arbres ont leurs racines bien ancrées dans la terre et puisent à même les minéraux, leur vitalité. Ils se 

servent de la richesse de leurs prédécesseurs pour grandir et faire un pas de plus. En développant une 

gamme de réactions émotionnelles, cela les a amenés à des variations de formes toutes en subtilité, finesse 

et beauté pure. 

Les animaux ont développé leurs corps mentaux qui est un pas de plus en avant ce qui les rattachent 

ŜƴǘƛŝǊŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ŎŜǘ ǳƴƛǾŜǊǎΦ [Ŝǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ƴŜ ǎŜ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎƛŜƴǘ ŘŜǎ ŀƴƛƳŀǳȄ ǉǳŜ ǇŀǊ ƭŜǳǊ ǊŀƧƻǳǘ ŘΩǳƴ 

quatrième corps. 

[Ŝǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ǎǳǊ ǘŜǊǊŜ ŀŘƳƛǊŜƴǘ ƭŀ ƴŀǘǳǊŜ ǎŀƴǎ ǘǊƻǇ Ŝƴ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜΦ tƻǳǊǘŀƴǘΣ ƛƭǎ ƻƴǘ ŜǳȄ ŀǳǎǎƛ ōŃǘƛ 

leurs règnes sur la vitalité de cette dernière. Ils leur doivent leur santé, leur force et leur intelligence.  

/Ŝ ǎŜǊŀƛǘ ōƛŜƴ ǉǳΩƛƭǎ ǎŜ ǎŜǊǾŜƴǘ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ǇƻǳǊ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳƛ ƭŜǳǊ ŀ ǇŜǊƳƛǎ ŘŜ 

naître et grandir à leur tour. La diversité et les splendeurs de la nature ne sont pas dues au hasard mais sont 

Ł ƭŀ Ŧƻƛǎ ƭŜǎ ǾŜǎǘƛƎŜǎ ŘΩǳƴŜ ŎǳƭǘǳǊŜ ǉǳƛ ŀ Ŏƻƴƴǳ ǎƻƴ ŀǇƻƎŞe et sur laquelle pousse une nouvelle semence. 

Les roches perçoivent la vie trépignante des arbres et les trouvent trop inconstants. Les arbres perçoivent 

ƭŜǎ ǊƻŎƘŜǎ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ōŀǎŜ ǎƻƭƛŘŜ Ƴŀƛǎ ƭŜƴǘŜ Ł ƭΩŀŎǘƛƻƴΦ  

Par contre, ils ressentent physiquement et émotionnellement la présence des animaux, des humains 

comme une permanente agitation aux comportements qui semblent imprévisibles voire menaçants.  

En passant, vous qui aimez tant la beauté et le parfum de certaines fleurs, que croyez-Ǿƻǳǎ ǉǳΩŜƭƭŜǎ 

ressenteƴǘ Ł ǾƻǘǊŜ ŀǇǇǊƻŎƘŜ Ŝǘ Ł ƭΩƻŘŜǳǊ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŘŞƎŀƎŜȊ ? tǊŜƴŜȊ ǎƻƛƴ ŘΩŀǇǇǊƻŎƘŜǊ ƭŀ ƴŀǘǳǊŜ ŀǾŜŎ 

respect, amour et compréhension. 

/ƘŀǉǳŜ ǊŝƎƴŜ ǇŜǳǘ ŀǎǇƛǊŜǊ Ł ǎΩŞƭŜǾŜǊ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ Ŝƴ ŘŞǾŜƭƻǇǇŀƴǘ ǳƴ ǉǳŀǘǊƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ 

appartenant au règne suivant.  

Un ensemble de trois corps qui donne la vie consciente est considéré comme un règne. Les niveaux 

ŘŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴ ŘŜǎ ǘǊƻƛǎ ŎƻǊǇǎ ŘƻƴƴŜƴǘ ƭŜǎ ŜǎǇŝŎŜǎΦ [Ŝǎ ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ǎƻǳǎ-corps 

donnent les individus. 
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Si vous pouviez voyager comme moi tout en restant ici, en changeant seulement les fréquences, vous 

découvririez des formes de vie surprenantes. Où il y a forme et au moins trois niveaux de fréquence, il y a 

ǾƛŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜΦ hǴ ƛƭ ȅ ŀ ǾƛŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜΣ ƛƭ ȅ ŀ ƛƴǘŜǊǊŜƭŀǘƛƻƴ ŜƴǘǊŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

Où il y a interrelation, il y a conscience personnelle. On pourrait même dire que chaque entité est le centre 

de son propre univers. Ce sont les caractéristiques semblables entre les formes qui créent des univers 

stables et ce sont les iƴǘŜǊŀŎǘƛƻƴǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳǎ ǉǳƛ ŎǊŞŜƴǘ ƭŀ ǇŜǊǎƛǎǘŀƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ƻǳ ŘΩǳƴŜ ǊŀŎŜΦ 

tŜǊŎŜǾƻƛǊ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ ŀǾŜŎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ŘŜ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ŜǎǇŝŎŜǎΣ Ŝǎǘ ǳƴŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ƛƴŎǊƻȅŀōƭŜΦ 

9ƭƭŜ ƴŜ ŘŜǾƛŜƴǘ ǊŞŜƭƭŜƳŜƴǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ Ŏŀǎ ǉǳΩŀǾŜŎ ƭŜ développement du septième corps, celui de la 

transcendance. 

5ǳ ǾŜƴǘ Ł ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜΣ ŘŜ ƭŀ ǇŜǳǊ Ł ƭΩŜȄǘŀǎŜ ƻǴ ƛƭ ȅ ŀ ŦƻǊƳŜΣ ƛƭ ȅ ŀ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ Ŝǘ ǇŀǊ ŎƻƴǎŞǉǳŜƴǘΣ ǳƴƛǾŜǊǎΦ 

tƭǳǎƛŜǳǊǎ ŘŜ ŎŜǎ ǳƴƛǾŜǊǎ ǎŜ ŎƘŜǾŀǳŎƘŜƴǘΣ ǎΩƛƴǘŜǊǇŞƴŝǘǊŜƴǘ Ŝƴ ƴŜ ǎŜ ǇŜǊŎŜǾŀƴǘ ǉǳΩŀǾŜŎ ƭŜǳǊǎ sens 

réciproques.  

Lƭ Ŧŀǳǘ ǉǳŀƴŘ ƳşƳŜ ǳƴ ƳƛƴƛƳǳƳ ŘŜ ǘǊƻƛǎ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎ ŀǎǎƻŎƛŞŜǎ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀƛǘ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŞǾƻƭǳǘƛǾŜΦ [ŀ ǾǳŜ 

ŘΩǳƴŜ ŀōŜƛƭƭŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŎŜƭƭŜ ŘΩǳƴ ƘǳƳŀƛƴ Ƴŀƛǎ ŀƭƭƻƴǎ Ǉƭǳǎ ƭƻƛƴΦ /ŜǊǘŀƛƴǎ ǳƴƛǾŜǊǎ ƴƻǳǎ ǎƻƴǘ ǎƛ ŞƭƻƛƎƴŞǎ ǇŀǊ 

leurs caractéristiques ǉǳŜ ƴƻǘǊŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ ŘΩŜǳȄ Ǿŀ Řǳ ǇŀǊǘƛŜƭ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭΩƛƳǇŜǊŎŜǇǘƛōƭŜΦ 

¦ƴ ŜȄŜƳǇƭŜ ǇŀǊƳƛ ǳƴŜ ƳǳƭǘƛǘǳŘŜΦ tƭǳǎƛŜǳǊǎ ƘǳƳŀƛƴǎ ŎƻƴǎƛŘŝǊŜƴǘ ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜ ŎƻƳƳŜ ƭΩƛƳŀƎŜ ǳƭǘƛƳŜ Řǳ 5ƛǾƛƴ 

Ŝǘ ŘŜ ǎƻƴ ǳƴƛǾŜǊǎΣ ƭŜ ǇŀǊŀŘƛǎΦ /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ǾŞǊƛǘŞ ǇŀǊǘƛŜƭƭŜƳŜƴǘ ƧǳǎǘŜΦ [ŀ ƭǳƳƛŝǊŜ Ŝǎǘ ǳƴique et peut être en 

même temps décomposée en une gamme presque infinie de couleurs.  

/Ŝ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ŝƴ ǇŜǊœƻƛǘ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩǳƴŜ ƛƴŦƛƳŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘΩǳƴŜ ŦƻǊƳŜ ŘŜ ǾƛŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴǘŜΦ [Ŝǎ şǘǊŜǎΣ ǉǳƛ Ŝƴ ƻƴǘ Ŧŀƛǘ 

leur corps de base et leur univers, peuvent être considérés comme des Dieux à vos yeux. Ils ne se sentent 

ōƛŜƴ ǉǳΩŁ ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜǎ ŞǘƻƛƭŜǎΦ  

Votre soleil en abrite plusieurs. Pour moi, ils sont des êtres très brillants et chaleureux mais pour vous, leurs 

présences entières vous consumeraient. 

Comme la simple lumière ǇŜǳǘΣ ŀǳ ŎƻƴǘŀŎǘ ŘΩǳƴŜ ǎǳǊŦŀŎŜ ǊŞŦƭŞŎƘƛǎǎŀƴǘŜΣ ŘƻƴƴŜǊ ŘŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ǾƻƛǊŜ ŘŜǎ 

millions de nuances de couleurs et cela à partir des trois couleurs primaires essentielles combinées à un 

registre qui va du plus clair au plus sombre.  

Telle la source unique peut donner à partir de trois interférences primaires et sa position entre la clarté et 

ƭΩƻōǎŎǳǊƛǘŞ ƻǳ ǎƛ Ǿƻǳǎ ǇǊŞŦŞǊŜȊ ŜƴǘǊŜ ǎƻƴ ŀōƻƴŘŀƴŎŜ Ŝǘ ǎŀ ǊŀǊŜǘŞΣ ǘƻǳǘŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ ŎƻƴƴǳŜǎ Řŀƴǎ ŎŜǘ 

ǳƴƛǾŜǊǎΦ 9ǘ ƴΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩǳƴŜ ŘŜ ǎŜǎ Ƴǳƭǘiples manifestations. 

¦ƴ ŀǳǘǊŜ ŜȄŜƳǇƭŜ Ƴƻƛƴǎ ōƛŜƴ ŎƻƳǇǊƛǎ Ŝǎǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎƻƴƻǊŜΦ bΩŀǾŜȊ-vous jamais été traversé par un son 

semblant venir de nulle part ? /ΩŜǎǘ ǇŀǊŦƻƛǎ ǳƴŜ ǘŜƴǘŀǘƛǾŜ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴƛŎŀǘƛƻƴ ŘΩşǘǊŜǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘ ƭŜǳǊǎ 

identités et leurs univers autour des sons. La musique est leur civilisation.  

Si vous croyez connaître la musique ici-ōŀǎΣ ŀǘǘŜƴŘŜȊ ŘΩŜƴǘŜƴŘǊŜ ŎŜƭƭŜ ŘŜ ƭŜǳǊ ƳƻƴŘŜΦ 5ŀƴǎ ƭŜǳǊ ǳƴƛǾŜǊǎΣ 

tout module sans cesse en harmonie. 

Chaque mélange de trois corps de base donne un règne qui peut contenir des milliers, des millions de 

ǾŀǊƛŀǘƛƻƴǎ ǉǳΩƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ ŘŜǎ ŜǎǇŝŎŜǎΦ /ƘŀǉǳŜ ŜǎǇŝŎŜ Ŝǎǘ ƭŜ ǊŞǎǳƭǘŀǘ Řǳ ŘƻǎŀƎŜ ǾŀǊƛŞ ŘŜǎ ǘǊƻƛǎ ŀǘǘǊƛōǳǘǎ ŘŜ 

ōŀǎŜ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǎŞŜ ǎƻƛǘ ƭŀ ŘŜƴǎƛǘŞΣ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎΣ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞΣ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ŎƻǊǇǎ Ŝǘ ƭŀ ŘǳǊŞŜΣ 

troisième corps.  

Il y a des espèces de vies très évoluées que vous appelleriez minérales, végétales ou animales ; des espèces 

de vies qui sont en avance sur vous, que vous décriveriez comme liquides, gazeuses ou éthériques ; des 

espèces de vies qui sont à leur apogée, que vous définiriez comme un concept, un symbole ou une essence.  
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[Ŝǎ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ Ƙŀōƛǘŀƴǘǎ ǎƻƴǘ ǇǊŜǎǉǳŜ Ł ƭΩƛƴŦƛƴƛΦ Ces mondes appartiennent aux douze univers 

principaux. Grâce à vos cinq premiers corps, vous pouvez entrevoir les cinq premiers univers.  

Le premier univers est solide, le deuxième est liquide, le troisième est gazeux, le quatrième est sonore, le 

ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ Ŝǎǘ ƭǳƳƛƴŜǳȄΦ tƻǳǊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎΣ ƛƭǎ ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ǇŜǊŎŜǇǘƛōƭŜǎ ǇŀǊ ƭŀ ƳŀƧƻǊƛǘŞ ŘΩŜƴǘǊŜ ǾƻǳǎΦ tƻǳǊ ƭŜǎ 

deviner, relisez la définition des douze corps. 

WŜ Řƻƛǎ Ǿƻǳǎ ǊŜŘƛǊŜ ŀǳǎǎƛΣ Ŝƴ ŀōǊŞƎŞΣ ǉǳΩŜƴ Ǉƭǳǎ ŘŜǎ ŘƻǳȊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ Ŏƻƴƴǳǎ Ŝǘ ŘŜǎ ŘƻǳȊŜ ǳƴƛǾŜǊǎ ƛƴŎƻƴƴǳǎΣ ƛƭ ȅ 

a douze univers statiques au centre de tout avec douze différents corps qui y sont associés. Vous 

ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜȊ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ simple logique.  

¦ƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎƻƴǘǊŀŎǘƛƻƴΣ ǳƴ ǘŜƳǇǎ ŘΩŀǊǊşǘ Ŝǘ ƭŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ǊŜŎƻƳƳŜƴŎŜΦ 

5ƻƴŎΣ ǎΩƛƭ ȅ ŀ ŘƻǳȊŜ ŞǘŀǇŜǎ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜǎ Ł ƭΩŜȄǇŀƴǎƛƻƴΣ ŘƻǳȊŜ ŞǘŀǇŜǎ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜǎ Ł ƭŀ ŎƻƴǘǊŀŎǘƛƻƴΣ ƛƭ ȅ ŀ 

nécessairement douze étapes prinŎƛǇŀƭŜǎ Ł ƭΩŀǊǊşǘΦ  

5Ŝ ƭΩƛƴŦƛƴƛƳŜƴǘ ǇŜǘƛǘ Ł ƭΩƛƴŦƛƴƛƳŜƴǘ ƎǊŀƴŘΣ ƭŜ ǇŀǊŀŘƛǎ ŦƛȄŜ ŎŜƴǘǊŀƭΣ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǳƴƛǾŜǊǎΣ ŎƻƴǘƛŜƴǘ ƭǳƛ-

ƳşƳŜ ŘƻǳȊŜ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ 

Voici une autre image que je peux vous transmettre pour vous aider à saisir le concept. Imaginez une masse 

en fusion projetée par votre soleil central qui, dans un mouvement orbital autour de celui-ŎƛΣ ǎΩŜƴ ŞƭƻƛƎƴŜ 

de plus en plus.  

Dans un mouvement en spƛǊŀƭŜΣ ŎŜǘǘŜ ƧŜǳƴŜ ǇƭŀƴŝǘŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŀ ŘƻǳȊŜ ƴƛǾŜŀǳȄ ǇǊƛƴŎƛǇŀǳȄ ŘΩŞƭƻƛƎƴŜƳŜƴǘ 

ŀǾŀƴǘ ŘΩŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ǎŀ ŘŜƴǎƛǘŞ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ƳŀȄƛƳǳƳΦ tǳƛǎ Řŀƴǎ ƭŜ ƳşƳŜ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘ ƻǊōƛǘŀƭ Ƴŀƛǎ Řŀƴǎ ƭŀ ǎǇƛǊŀƭŜ 

inversée, cette vieille planète passera par douze autres niveaux principaux de rapprochement avant 

ŘΩŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ǎŀ ǊŀǊŜǘŞ ƳŀȄƛƳǳƳΦ  

{ŀ Ŧǳǎƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ Řŀƴǎ ƭŜ ǎƻƭŜƛƭ Ŝǘ ƭΩŞƳŜǊƎŜƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ƳŀǎǎŜ ǇǊŜƴŘǊŀ ŘƻǳȊŜ ŀǳǘǊŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŀǾŀƴǘ 

ǉǳΩŜƭƭŜ ƴŜ ǎƻƛǘ ǇǊşǘŜ Ł Ŝƴ şǘǊŜ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ŜȄǇǳƭǎŞŜΦ WΩŀǊǊşǘŜ ƛŎƛ ŎŜǘǘŜ Ǿƛǎƛƻƴ ŘŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ Ƴƻƴdes pour ne 

pas vous donner le vertige inutilement. 

WΩŀƛƳŜǊŀƛǎΣ Ł ŎŜǘǘŜ ŞǘŀǇŜ-ci, résumer toute mon histoire en rajoutant des nuances qui vous aideront à mieux 

ƳŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ǾƻǘǊŜ ǇǊƻǇǊŜ ƻǊƛƎƛƴŜ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩŜǎǇŝŎŜΦ 

[Ŝ ƳƻƴŘŜ ŘΩƻǴ ƧŜ ǾƛŜƴǎΣ ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ƳΩŀ Ǿǳ ƴŀƞǘǊŜΣ ƎǊŀƴŘƛǊ Ŝǘ ƻǴ ƧΩŀƛ ŀǇǇǊƛǎ ǘƻǳǘ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ǎŜ ǎƛǘǳŜ Řŀƴǎ ǳƴ ŀƳŀǎ 

ŘΩŞǘƻƛƭŜǎ ǇǊŝǎ ŘŜ ǾƻǳǎΦ 9ƴ Ǉƭǳǎ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀƴŝǘŜ ƳŝǊŜΣ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴŜ ŎŜƴǘŀƛƴŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǎǇƘŝǊŜǎ ǉǳƛ ŦƻǊƳŜƴǘ ŎŜ ǉǳŜ 

vous appelez un empire.  

Cette civilƛǎŀǘƛƻƴ ǎΩŞǘŜƴŘ ŀǳǎǎƛ Řŀƴǎ ŘŜǎ ŎƻƭƻƴƛŜǎ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ ƧǳǎǉǳΩŀǳȄ ƭƛƳƛǘŜǎ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǊŀǊŞŦƛŞŜΦ [ŀ ǾƛŜ ȅ Ŝǎǘ 

diversifiée et prend des milliers de formes mais la race souche, fondatrice de cette confédération, est issue 

Řǳ ƳƻƴŘŜ Řǳ ƳƛƭƛŜǳ ƻǴ ƭΩŞƴŜrgie est abondante et constante.  

Si un de mes semblables se tiendrait devant vous, il vous semblerait fait de lumière liquide en 

métamorphose perpétuelle. Mais cette rencontre serait impossible sauf au prix de votre vie.  

La planète mère est environ six fois la grosseur de votre planète terre et possède un champ de protection à 

un tiers de sa surface en rapport à son diamètre. Son environnement est hautement contrôlé pour le bien- 

être constant de ses hôtes.  

[Ŝǎ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀƳōƛŀƴǘŜ ǎŜ ǎƛǘǳŜƴǘ ŀǳȄ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ƴƛǾŜŀǳ ǎƻƛǘ ŎŜƭǳƛ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŀƳƻǳǊŜǳȄΣ ŎŜ 

qui sous-entend que sa densité est cinq à six fois celle de votre monde. 

Décrire le quotidien de ces êtres serait long et fastidieux. Sachez cependant que la découverte de nouvelles 

ŦƻǊƳŜǎ ŘŜ ǾƛŜ Ŝǘ ƭΩŞǘǳŘŜ ŘŜ ƭŜǳrs comportements est la principale caractéristique qui définit nos 

occupations.  
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Cela nous a amené à devenir aussi des ensemenceurs et des régulateurs de vie dans les mondes encore 

jeunes. La compréhension profonde des motivations des êtres nous a permis dΩŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ǳƴ Ƙŀǳǘ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ 

stabilité par le contrôle à la source des comportements de toutes sortes.  

¦ƴ ŎƻŘŜ ŘΩŞǘƘƛǉǳŜ Ŧǳǘ ŀŎŎŜǇǘŞ ǇŀǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ƴƻǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎ ǳƴƛŜǎΦ Lƭ Ŝǎǘ ōŀǎŞ ǎǳǊ ƭŀ ƭƛōǊŜ ŜȄǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜǎ 

particularités de chaque peuple, le respect ŘŜ ƭΩƛƴǘŞƎǊƛǘŞ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳ Ŝǘ ŎŜƭŀ Řŀƴǎ ƭŜ ŘŞǎƛǊ ŘΩǳƴŜ 

harmonie commune.  

[ΩŀƳƻǳǊΣ ƭŀ ǎŞǊŞƴƛǘŞ Ŝǘ ƭŀ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ǎƻƴǘ ŀƳōƛŀƴǘǎ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǇǊŞǎŜƴǘǎ Řŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ŀǘƳƻǎǇƘŝǊŜ Ŝƴ 

permanence garantissant leurs applications inconscientes. Nous étions ǎǶǊǎ ŘΩŀǾƻƛǊ ŀǘǘŜƛƴǘ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ǇŀǊŦŀƛǘ 

entre la stabilité et le progrès constant. 

WǳǎǉǳΩŀǳ ƧƻǳǊ ƻǴΣ ƛƭ ȅ ŀ ŜƴǾƛǊƻƴ ŘŜǳȄ ŎŜƴǘ ƳƛƭƭŜ ŀƴǎΣ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ŀǾŜŎ ǎŜǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎ Ŝǎǘ ŜƴǘǊŞ Ŝƴ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ 

ƭŜ ƴƾǘǊŜΦ 5ŜǳȄ ƴƛǾŜŀǳȄ ŘŜ ŦǊŞǉǳŜƴŎŜǎΣ ŘŜǳȄ ŘŜƴǎƛǘŞǎ ǉǳƛ ǎΩƛƎƴƻǊŀƛŜƴǘ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎŜ ǉǳŜ ŘŜǎ ǾŀƎǳŜǎ ŘŜ ŦƻǊŎŜ 

contraire vinrent bouleverser notre civilisation.  

5ŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ Ŝƴ Ǿƻǳƭŀƴǘ ŎƻƴǘǊƾƭŜǊ ƭŜǎ ƛƴŦƭǳŜƴŎŜǎ ƴŞŦŀǎǘŜǎ Ŝƴ ǇǊƻǾŜƴŀƴŎŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ 

nous avions créé une société hautement stable mais aussi hautement raffinée. Nous étions devenus, sans le 

ǾƻǳƭƻƛǊΣ ƘŀǳǘŜƳŜƴǘ ǇŀǊǘƛŎǳƭŀǊƛǎŞǎ ŘƻƴŎ ŦǊŀƎƛƭŜǎ Ł ƭΩƛƴŎƻƴƴǳ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜΦ  

Nous étions, excusez la comparaison, comme vos animaux enfermés en permanence dans des bâtisses que 

vous rendez entièrement artificiels, ƛƴŎŀǇŀōƭŜǎ ŘŜ ǎǳǊǾƛǾǊŜ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ /ΩŜǎǘ ƭŜ Ŏƻƴǎǘŀǘ ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ŧŀƛǘ 

ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΦ aŀƛǎ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜΣ ŎŜƭŀ Ŧǳǘ ǇŜǊœǳ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜ ŀƎǊŜǎǎƛƻƴ ǎƻǳŘŀƛƴŜΣ ƛƳǇǊŞǾǳŜ Ŝǘ ǎǳǊǘƻǳǘ ƴŞƎŀǘƛǾŜΦ 

Mon monde originel, une splendeur de notre galaxie, mon orgueil et ma fierté, était en décadence à cause 

ŘΩǳƴ ƳƻƴŘŜ ŀǊǊƛŞǊŞΦ tƻǳǊǉǳƻƛ ŀǾŀƛǘ-il fallu cette rencontre entre deux univers aux antipodes ?  

Des vagues de basses fréquences ont commencé à déferler sur notre civilisation et notre lumière 

ǊŜǎǇƭŜƴŘƛǎǎŀƴǘŜ ǎΩŜǎǘ ǾƛŘŞŜ ŘŜ ǎƻƴ ŜǎǎŜƴce. Pouvez-Ǿƻǳǎ ƛƳŀƎƛƴŜǊ ŘŜǳȄ ƳƻƴŘŜǎ Ł ƭΩŜȄǘǊşƳŜ ƻǇǇƻǎŞ ǉǳƛ 

ǎΩƛƴǘŜǊǇŞƴŝǘǊŜƴǘ Ŝƴ ǎǳōƛǎǎŀƴǘ ƭŜ ŎƘƻŎ ŘŜ ŎŜ ǘǊƻǇ ƎǊŀƴŘ ŞŎŀǊǘ ? 

±ƻǘǊŜ ǎȅǎǘŝƳŜ ǎƻƭŀƛǊŜ ŀ ŎƻƳƳŜƴŎŞ Ł ŀǎǇƛǊŜǊ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎΦ ! ŎŀǳǎŜΣ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊΣ ŘŜǎ ǘǊƻǳǎΣ ŘŜǎ 

vides provoqués par des explosions nucléaires qui aspiraient toutes les énergies aux alentours.  

Puis par les déséquilibres immenses créés de longue date par les comportements destructeurs de plusieurs 

ǊŀŎŜǎ Řƻƴǘ ƭŜǎ ƳŀǊǘƛŜƴǎΦ /Ŝƭŀ Ŝǎǘ ŎƻƳǇŀǊŀōƭŜ Ł ǎŜ ǘŜƴƛǊ ǇǊŝǎ ŘΩǳƴ şǘǊŜ ƘŀǳǘŜƳŜƴǘ dépressif qui finira par 

vous vider de toute votre énergie positive.  

[Ŝǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜǎ ǎŜ ŎƻƳōƭŜƴǘ ƳǳǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘΦ 9ǘ ǎΩƛƭǎ ǎƻƴǘ Ł ƭΩŜȄǘǊşƳŜ ƻǇǇƻǎŞ Řǳ ōŀƭŀƴŎƛŜǊΣ ƭŜ ŎƘƻŎ ǇŜǳǘ şǘǊŜ 

catastrophique. 

aƻƴ ƳƻƴŘŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ Şǘŀƛǘ ƭƻƛƴ Ŝǘ Ŝƴ ƳşƳŜ ǘŜƳǇǎ ǘǊŝǎ ǇǊƻŎƘŜ Řǳ vôtre. Les distances sont relatives à votre 

entendement. Une douleur à votre pied affecte instantanément tout votre organisme.  

/Ŝƭŀ ƴŜ ǇǊŜƴŘ ǉǳΩǳƴŜ ŦǊŀŎǘƛƻƴ ŘŜ ǘŜƳǇǎ Ł ǇŜƛƴŜ ƳŜǎǳǊŀōƭŜ ǇƻǳǊ ǇǊƻǾƻǉǳŜǊ ǳƴŜ ǊŞŀŎǘƛƻƴ ǾŜƴŀƴǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ 

cerveau qui est pourtant à ƭΩŀǳǘǊŜ ōƻǳǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǳƴƛǾŜǊǎΦ Lƭ Ŝƴ Ǿŀ ŘŜ ƳşƳŜ Řŀƴǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŜƴǘƛŜǊ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴ 

corps divin en formation. 

¢ƻǳǘ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ŦŀƛǘŜ ŘΩǳƴ ƴƻƳōǊŜ ƛƴŎŀƭŎǳƭŀōƭŜ ŘΩŜƴǘƛǘŞǎΦ 5ƻƴŎΣ ǘƻǳǘŜ ŜƴǘƛǘŞ Ŝǎǘ ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ 

qui se définit comme une entité par des liens communs qui les unissent. Chaque entité est responsable du 

maintien de son équilibre entre ses parties Ŝǘ ŘŜ ǎƻƴ ǘƻǳǘ ŀǾŜŎ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊΦ  

9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳΩƛƴŘƛǾƛŘǳΣ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ ŘŜ Ǿƻǎ ŀŎǘŜǎΣ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ƎǊƻǳǇŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŜǎǇŝŎŜǎ ŦƻǊƳŀƴǘ ǳƴŜ 

ŜƴǘƛǘŞ ŀǳǎǎƛΦ 9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ǇŜǳǇƭŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΣ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ƛƴǘŜǊŦŝǊŜƴǘ sur 

ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǇŜǳǇƭŜǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 
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/Ŝ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǊŀǊŜ ǉǳŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ ƛƳǇƭŀƴǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ǊŀŎŜǎ ǎǳǊ ŘŜ ƧŜǳƴŜǎ ǇƭŀƴŝǘŜǎ ǘƻǳǊƴŜƴǘ Ƴŀƭ Ŝǘ ǊŜƴŘŜƴǘ 

ǎǘŞǊƛƭŜǎ ƭŜǳǊ ƳƻƴŘŜ [Ŝǎ ŎƻƴŦƛƴǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ǎŜǊǾŜƴǘ Ł ŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŜǊΣ Ł ŜǎǎŀȅŜǊ ŘŜǎ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ǇǊƻǘƻǘȅǇŜǎ 

avec tous les risques que cela comporte.  

Même si une nouvelle forme de vie semble prometteuse et a passé tous les tests de viabilité en laboratoire, 

ƛƭ ǊŜǎǘŜ ƭΩŞǇǊŜǳǾŜ ǳƭǘƛƳŜ ŘŜ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ƴŀǘǳǊŜƭ ƻǴ ŜƭƭŜ ǎŜǊŀ ǘǊŀƴǎǇƭŀƴǘŞŜΦ aşƳŜ ǎƛ ƴƻǳǎ ƴƻǳǎ ǎŜǊǾƻƴǎ 

de courants de ŎǊƻƛǎǎŀƴŎŜ ǇƻǳǊ ǎǘƛƳǳƭŜǊ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛǾŜΣ ƛƭ ǇŜǳǘ ŀǊǊƛǾŜǊ ǉǳΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ŘŞƎŞƴŝǊŜΦ  

/Ŝƭŀ ǇŜǳǘ ŀƭƭŜǊ ƧǳǎǉǳΩŁ ǎƻƴ ŀǳǘƻŘŜǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ŘŜ ǎƻƴ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ƛƳƳŞŘƛŀǘΦ /Ŝ ŎƘƻƛȄ 

sera respecté. Mais si cette annulation implique un ensemble Ǉƭǳǎ ǾŀǎǘŜΣ ŎΩŜǎǘ Ł ŎŜ ƳƻƳŜƴǘ ǉǳŜ ƭŜǎ ŀƴŎƛŜƴǎ 

décrètent une circonscription limitant les dégâts. 

Dieu est une entité magnifique qui peut supporter un certain nombre de déséquilibres. Mais pas au point 

que sa propre intégrité soit menacée. 

Ce qui a motivé ƴƻǘǊŜ ƛƴǘŜǊǾŜƴǘƛƻƴ ǊŀǇƛŘŜΣ ŎŜǘǘŜ ƛƴƎŞǊŜƴŎŜ ƛƭƭƛŎƛǘŜ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ ŞǾƻƭǳǘƛŦΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ 

notre civilisation était littéralement en chute libre, en proie à un recul qui pouvait lui être fatal. Nous étions, 

Řŀƴǎ ǳƴ ǎŜƴǎΣ ǇǳǊǎΣ ƛƴƴƻŎŜƴǘǎΣ ǊŜƳǇƭƛǎ ŘΩŀƳƻǳǊ et de bonnes intentions.  

Cela nous était naturel, faisant partie de notre être profond et dans un sens, non vraiment révélé à notre 

ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΦ {Ŝǳƭ ǎƻƴ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ ǇƻǳǾŀƛǘ ǊŞǾŜƛƭƭŜǊ ŎŜǘ Şǘŀǘ ŘŜ ŦŀƛǘΣ ƴƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ǇǊŜƴŘǊŜ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ŎƘƻǎŜ 

en la perdant.  

Une qualité ou un défaut non révélé ne peut pas être source de progrès, de prise de conscience. 

[ΩƛƴƴƻŎŜƴŎŜ ŘΩǳƴ ŜƴŦŀƴǘ ƴŜ ǇŜǳǘ Ǉŀǎ şǘǊŜ ŎƻƴǎƛŘŞǊŞŜ ŎƻƳƳŜ ǳƴ Şǘŀǘ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊ Ł ƭΩŀŘǳƭǘŜ ǉǳƛ ǎŀƛǘ ǇŀǊ 

expérience.  

aşƳŜ ǎƛ ŎŜƭŀ ƛƳǇƭƛǉǳŜ ƭŀ ǇŜǊǘŜ ŘŜ ƭΩƛƴŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜΣ ŘŜ ƭΩŞǘŀǘ ŘΩŀǾŀƴǘΦ [ŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ Ŝǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǇǊŞŦŞǊŀōƭŜ ŎŀǊ 

ŜƭƭŜ Ŝǎǘ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ 

Lƭ Ŧŀǳǘ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŎƻƳǇǊŜƴƛŜȊ ǉǳŜ ƭŁ ƻǴ Şǘŀƛǘ ƴŞ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜΣ ƭΩŀƳƻǳǊ Şǘŀƛǘ ǳƴ Şǘŀǘ ŘΩşǘǊŜ ƎŞƴŞǊŞ ǇŀǊ ƭΩŀƛǊ 

ŀƳōƛŀƴǘΦ tƻǳǊ ŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ǎƻƴ Ƙŀǳǘ ƴƛǾŜŀǳ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ Ƴƻƴ ǇŜǳǇƭŜ ƴΩŀǾŀƛǘ Ǉŀǎ ǇŀǎǎŞ ǇŀǊ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŞǘŀǇŜǎ 

associées aux mondes plus éloignés du centre.  

Grâce à vous et malgré vous, nous avons connu des nouveaux registres de sensations qui nous ont révélé 

nos richesses intérieures inconscientes et de nouvelles en germination. 

[ΩŀƳƻǳǊ ǾŞǊƛǘŀōƭŜ Ŝǎǘ ŎŜƭǳƛ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŘƛŦŦǳǎŜ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ŘŜ ŎŀǳǎŜΦ 

5ŀƴǎ Ƴƻƴ ƳƻƴŘŜΣ ƧΩŞǘŀƛǎ ŘŜǾŜƴǳΣ ŀǇǊŝǎ ŘŜǎ ƳƛƭƭƛŜǊǎ ŘΩŀƴƴŞŜǎ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΣ ǳƴ şǘǊŜ Řƛǘ-ƻƴ ŘΩǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ 

sagesse à qui on demandait souvent conseil et à qui on confiait de graves problèmes à résoudre. Et votre 

monde était devenu un grave problème !  

Notre survie en tant que race était menacée. Je faisais partie des cinq principaux mandataires choisis pour 

ǎŀǳǾŜǊ ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƛǾƛƭƛǎŀǘƛƻƴΦ /Ŝ Ŧǳǘ ƭŜ ŘŞōǳǘ ŘΩǳƴ long voyage, une longue descente dans les 

fréquences où il ne semblait régner que le chaos. 

vǳŀƴŘ ƧΩŀƛ ŀŎŎŜǇǘŞ ŘŜ ǾŜƴƛǊ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜ ǇƻǳǊ ŜǎǎŀȅŜǊ ŘŜ ƭŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ Ŝǘ ǘǊƻǳǾŜǊ ǳƴŜ ǎƻƭǳǘƛƻƴΣ 

ƧΩŀǾŀƛǎ ǳƴŜ ǎŜǳƭŜ ƛŘŞŜ Ŝƴ ǘşǘŜΦ WŜ ŎǊƻȅŀƛǎ ƴŀƠǾŜƳŜƴǘ ǉǳΩŜƴ ƭΩŞǘudiant à fond selon nos références et en 

ŎƻƳǇǊŜƴŀƴǘ ƭŜǎ ƳŞŎŀƴƛǎƳŜǎ ŘŜ ōŀǎŜ ǉǳƛ ƭŜ ǊŞƎƛǎǎŜƴǘΣ ƛƭ ƴƻǳǎ ǎŜǊŀƛǘ ŦŀŎƛƭŜ ŜƴǎǳƛǘŜ ŘΩƛƴǘŜǊǾŜƴƛǊ ŜŦŦƛŎŀŎŜƳŜƴǘΦ 

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŜǳΣ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŜǊΣ ƭŜ ŘǊƻƛǘ ŘŜ ƴŜǘǘƻȅŜǊ ǾƻǘǊŜ ǎȅǎǘŝƳŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ŎŜ ǉǳΩƛƭ ƴŜ ǎƻƛǘ Ǉƭǳǎ ǳƴŜ ƳŜƴŀŎŜ Ǉƻǳr 

nous et les alentours.  

Mais pour ce qui est de le faire progresser rapidement, il y eut des discussions qui amenèrent des dirigeants 

haut placés à nous demander de cesser nos bombardements réparateurs et nos stimulateurs de croissance. 

Nous avions pu éviter le pire.  
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Beaucoup de nos décisions étaient dictées par la peur et la panique devant un désastre éminent. Était-ce 

enfreindre des lois du libre arbitre ? Pourtant, mon peuple était depuis fort longtemps des ensemenceurs 

de vie.  

Nous aidions, grâce à notre savoir, à faire apparaître la vie consciente dans des lieux stériles. Dans ce cas-ci, 

il y avait évolution forcée, mais il y avait aussi force majeure. 

Je crois que vous avez de la difficulté à comprendre comment un monde primitif en devenir pouvait 

menacer un monde hautement évolué. Comme comparaison, imaginez vos villes sophistiquées aux prises 

avec des éléments déchaînés de la nature comme des ouragans, des tremblements de terre.  

Imaginez un de vos humains civilisés devant un autre humain primitif et violent. Qui en en serait le gagnant 

ou le perdant ? Les basses fréquences Ł ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǘǊŝǎ ŎƻƴŎŜƴǘǊŞŜ ƻƴǘ ǳƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ŘŞǎŞǉǳƛƭƛōǊŀƴǘ Ŝǘ 

destructeur immeƴǎŜ ǎǳǊǘƻǳǘ ǎƛ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǎǘ ƭΩŜȄǘǊşƳŜ ƻǇǇƻǎŞΦ  

/ŜǘǘŜ ǇǳƛǎǎŀƴŎŜ ōǊǳǘŜ ŀ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ŦƻǊŎŜ ŜȄǇƭƻǎƛǾŜ Ƴŀƛǎ ōǊŝǾŜ Ŝǘ ǎΩŞǇǳƛǎŀƴǘ ǘǊŝǎ ǾƛǘŜΦ /ΩŜǎǘ ǎŀ ŦƻǊǘŜ 

ŎƻƴŎŜƴǘǊŀǘƛƻƴ ƭƛōŞǊŞŜ ǉǳƛ ǎŜ ǊŞǇŀƴŘ ŀǾŜŎ ǾƛƻƭŜƴŎŜ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŀǳǘƻǳǊΦ hƴ ǇŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜ ŦƻǊƳŜ ŘŜ 

violŜƴŎŜ ƻǳ ŘŜ ǊŜƧŜǘ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ Ŝǎǘ ŘǳŜ Ł ŎŜǘǘŜ ŎƻƴŎŜƴǘǊŀǘƛƻƴ ŜȄŎŜǎǎƛǾŜ ŀǳȄ ŜŦŦŜǘǎ ŘŞǾŀǎǘŀǘŜǳǊǎΦ  

Tandis que son contraire, des fréquences plus hautes et en densité plus répartie, a un potentiel moins 

perturbateur car se répandant en vagues plus lentes et doucŜǎΦ hƴ ǇŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜ ŦƻǊƳŜ ŘΩŀƳƻǳǊ ƻǳ 

de désir de lien est due à une répartition globale aux effets de normalisation. 

hƴ ŎǊƻȅŀƛǘ ǉǳΩŜƴ ŞƭŜǾŀƴǘ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘ ƭŜ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǎȅǎǘŝƳŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƴƻǘǊŜ ƴƛǾŜŀǳΣ ƻƴ ŦŜǊŀƛǘ 

cesser ce transvidage incontǊƾƭŀōƭŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŜƴǘǊŜ ƴƻǳǎΦ /Ŝƭŀ ŀ ǇǊƛǎ Řǳ ǘŜƳǇǎ ŀǾŀƴǘ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŎƻƳǇǊŜƴƴŜ 

ǉǳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ Ƴŀƭ ǇƻǳǊ ǳƴ ōƛŜƴΦ  

bƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎΣ Ŝƴ ǉǳŜƭǉǳŜ sorte, que réussi à rééquilibrer deux univers qui ont fait chacun la moitié du 

chemin. On commence seulement à apprécier dans notre cas les avantages de ce réajustement. 

Après un nettoyage global, nous décidâmes de réorganiser votre système de planètes en annihilant par le 

fait même les traces de vies, cause de ce chaos. Il nous parut nécessaire aussi de réimplanter la vie sous une 

forme plus harmonieuse.  

Toute une nouvelle diversité de vies fut importée, entre autres, sur la terre pour accueillir une nouvelle race 

humanoïde. Vénus, en tant que planète nouvelle, servit de base pour acclimater les espèces. Ses habitants 

nous aidèrent avec générosité dans notre projet. 

aƻƴ ǇŜǳǇƭŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ Ŝǎǘ ǳƴ ǇŜǳǇƭŜ ŘŜ ŎǊŞŀǘŜǳǊǎΣ ŘŜ ƎǊŀƴŘǎ ŀǊǘƛǎǘŜǎ ǉǳƛ ŎƘŜǊŎƘŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ł ŀƳŞƭƛƻǊŜǊ ƭŜǎ 

qualités de la vie. Les trois points importants de base pour faire progresser toutes choses est la beauté, la 

bonté et la vérité.  

Elles doivent se retrouver dans toute création mais à différent dosage selon les intentions des auteurs. 

Croyez-Ǿƻǳǎ ǎƛƴŎŝǊŜƳŜƴǘΣ ŎƻƳƳŜ ǎƛƳǇƭŜ ŜȄŜƳǇƭŜΣ ǉǳΩǳƴ Ǉƻƛǎǎƻƴ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ƳƻƛǘƛŞ ǾƛƻƭŜǘ Ŝǘ ƳƻƛǘƛŞ ǊƻǎŜ ŀǾŜŎ 

une touche de jaune ǎƻǳǎ ƭΩǆƛƭ ǎŀƴǎ ǎΩşǘǊŜ ƧŀƳŀƛǎ Ǿǳ Řŀƴǎ ǳƴ ƳƛǊƻƛǊ ?  

[Ŝ ǊŜŦƭŜǘ Řŀƴǎ ƭΩŀǳǘǊŜ ƴŜ ǎǳŦŦƛǘ ǇŀǎΦ /ŜǘǘŜ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜ ƴΩŀƧƻǳǘŜ ǊƛŜƴ Řŀƴǎ ǎƻƴ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǘ ƴΩŜǎǘ ǉǳŜ 

pure beauté. Cela ne le protège en rien et ne lui donne rien comme avantage que celui de développer dans 

ƭΩǆƛƭ ŘŜ ƭΩŀǳǘǊŜ ƭŀ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩƘŀǊƳƻƴƛŜΦ  

Il y a aussi des harmonisateurs derrière les interrelations entre les individus et entre les différentes espèces. 

[Ŝ ƎǊŀƴŘ ōŀƭƭŜǘ ŘΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƻǊŎƘŜǎǘǊŞ ǇŀǊ ŘŜǎ şǘǊŜǎ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ƭΩŀǇǇƻǊǘ ŘŜǎ ǎǳōǘƛƭƛǘŞǎ 

de chacun et surtout leurs réactions individuelles qui amène la richesse évolutive.  

Vous devez maintenant passer à un cran plus haut et imaginer que les humains ont été créés de la même 

façon. 
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aƻƴ ǇŜǳǇƭŜ ǇŜǳǘ ǎǘƛƳǳƭŜǊ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ŎƻǳǊŀƴǘǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ŀǇǇǊƻǇǊƛŞǎ ƭŀ ǾƛŜ ǎǳǊ ǳƴŜ ǇƭŀƴŝǘŜ ǉǳƛ ŀ ƭŜǎ ŞƭŞƳŜƴǘǎ 

ǇǊƻǇƛŎŜǎ ŘŜ ōŀǎŜΦ 5Ŝǎ ŎƻǳǊŀƴǘǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ Ǉƭǳǎ ǎƻǇƘƛǎǘƛǉǳŞǎ ǇŜǳǾŜƴǘ şǘǊŜ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎ Ł ƭŀ ƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ŘŜ ǾƛŜǎ 

plus complexes. A une certaine limite, la tǊŀƴǎǇƭŀƴǘŀǘƛƻƴ ŘΩŞŎƘŀƴǘƛƭƭƻƴǎ ŘŜǾƛŜƴǘ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜΦ  

Au moment que ce sont des espèces qui ont la capacité de construire des civilisations, comme les humains, 

elles sont entièrement créées en laboratoire avec un mélange de composantes de base issu de différents 

mondes évolués et réorchestrés dans de nouveaux arrangements.  

/Ŝ ǎƻƴǘ ƴƻǎ ǊŜƧŜǘƻƴǎΣ ƴƻǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ŘƛǊŜŎǘǎ ƻǳ ƛƴŘƛǊŜŎǘǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ǇǊƻǇŀƎŞǎ ŜƴǎǳƛǘŜ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ 

/ŜǊǘŀƛƴǎ ŘΩŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ ŎǊƻȅŜȊ ǉǳŜ ŎŜǎ ƳŀƴƛǇǳƭŀǘƛƻƴǎ ǎƻƴǘ ǎŀŎǊƛƭŝƎŜǎ Ŝǘ ƻŦŦŜƴǎŜƴǘ ƭŀ ǇŀǊǘƛŜ 5ƛǾƛƴŜ Ŝƴ ǾƻǳǎΦ Lƭ 

ƴŜ Ŧŀǳǘ Ǉŀǎ ƻǳōƭƛŜǊ ǉǳŜ ŎŜ ƴΩŜǎǘ ǉǳŜ ƭΩŞǘŜƴŘǳe plus large de votre taux vibratoire qui engendre votre plus 

grand nombre de corps.  

Ce qui vous rend plus apte à vous prolonger individuellement mais ne vous rend pas plus noble ou plus 

sacré que toutes autres formes de vie plus restreintes. Par les attentions que nous vous avons prodiguées 

dans le passé, on a pu vous laisser croire que vous étiez unique.  

5ŀƴǎ ǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ǎŜƴǎΣ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛ Ƴŀƛǎ Ǉŀǎ ŀǳ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǊŜŎŜǾƻƛǊ ŘŜ 5ƛŜǳ ǘƻǳǘŜ ƭΩŀǘǘŜƴǘƛƻƴ ŀǳ ŘŞǘǊƛƳŜƴǘ Řǳ 

ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ {ŜǳƭŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜΣ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŝǎǘ ŞǘŜǊƴŜƭƭŜ Ŝǘ Ŝǎǘ ŘƛƎƴŜ ŘΩşǘǊŜ ŀǇǇŜƭŞŜ 5ƛǾƛƴŜΦ 

Comme elle est présente en toutes choses, cela rend toutes choses précieuses.  

bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƳŀƭƎǊŞ ǘƻǳǘ ƭΩŀƳƻǳǊ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ǇƻǊǘŜȊ Ł Ǿƻǎ ŀƴƛƳŀǳȄ ŘŜ ŎƻƳǇŀƎƴƛŜΣ ƛƭǎ ƴΩŜƴ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ 

moins aussi des créations hautement trafiquées par vous. Maintenant, vous êtes au seuil de pouvoir, 

comme nous, créer des vies entièrement nouvelles.  

Cependant, réfléchissez sur vos réelles intentions avant de jouer comme des enfants présomptueux avec 

des forces que vous ŎǊƻȅŜȊ ŎƻƴǘǊƾƭŜǊΦ <ǘǊŜ ŀŘǳƭǘŜΣ ŎΩŜǎǘ şǘǊŜ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ ŘŜ ǎŜǎ ŀŎǘŜǎ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ 

ŘŜ ŎŀǳǎŜ Ŝǘ ŘΩŜŦŦŜǘΦ vǳŜ ƭΩŀƳƻǳǊ ŘƛǾƛƴ Ǿƻǳǎ ƎǳƛŘŜ ! 

Donc, il y a deux cent mille ans environ, nous avons implanté toute une nouvelle faune et une nouvelle flore 

ainsi ǉǳΩǳƴŜ ǊŀŎŜ ƘǳƳŀƴƻƠŘŜ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜΦ /ŜǘǘŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ŀǾŀƛǘ ƴƻǎ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜǎ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜǎ Ƴŀƛǎ 

latentes avec des codes de verrouillage.  

[ŜǳǊǎ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭǎ ŘŜǾŀƛŜƴǘ ǎΩŞǾŜƛƭƭŜǊ Ł ŘŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ-ŎƭŞ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ !Ǿŀƴǘ ƭŀ ƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ǘǊƻǇ ƎǊŀƴŘŜ 

conscienceΣ ƻƴ ŘŜǾŀƛǘ ǇǳǊƛŦƛŜǊ ŎŜ ƳƻƴŘŜ ŎΩŜǎǘ-à-ŘƛǊŜ ǊŜǇŀǊǘƛǊ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ƭŀ ǇǳǊŜǘŞΣ ƭΩƛƴƴƻŎŜƴŎŜ Ŝǘ ƭŀ ǎŀƛƴŜ 

ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

/Ŝ ǇŀǊŀŘƛǎ ǇƭŀƴŞǘŀƛǊŜ ŘŜǾŀƛǘ ŀŎŎǳŜƛƭƭƛǊ Ŝǘ ǎǘƛƳǳƭŜǊ ƭΩŞƳŜǊǾŜƛƭƭŜƳŜƴǘ Ŝǘ ƭŜǎ ǾƛōǊŀǘƛƻƴǎ ŘΩŀƳƻǳǊΦ Lƭ Ŧǳǘ ŀǇǇƻǊǘŞ 

environ 2,800 spécimens humanoïdes, soit 1,400 couples dans des vaisseaux. Ce nombre est minimal pour 

ƎŀǊŀƴǘƛǊ ƭŀ ǇǊƻǎǇŞǊƛǘŞ ŘŜ ƭΩŜǎǇŝŎŜΦ 

tƻǳǊ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ ŘŜ ƭŀ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞ Ł ŀŎŎŜǇǘŜǊ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ŎǊŞŞǎ ǇŀǊ ǳƴŜ ǊŀŎŜ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊŜΣ ŞŎƻǳǘŜȊ 

ŎŜŎƛΦ [ΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ƻǳ ƳşƳŜ ŘΩǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ƴŜ ǾƛŜƴǘ ƧŀƳŀƛǎ ŘŜ ƭŀ ōŀǎŜ Ƴŀƛǎ ŘŜǎ ƳƻƴŘŜǎ 

supérieurs.  

±ƻǎ ȅŜǳȄ ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜ ŘΩǳƴŜ ǇŜŀǳ ǎΩƘȅǇŜǊ-sensibilisant à la longue mais le 

ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ǎŜƴǎ ǇǊŞŜȄƛǎǘŀƴǘ Ł ǳƴ ƴƛǾŜŀǳ Ǉƭǳǎ ǎǳōǘƛƭΣ Ǉƭǳǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜ ŎƘŜȊ ƭŜǎ şǘres supérieurs. Dans 

ǳƴŜ ŜƴǘƛǘŞ ŀǳǎǎƛ ǇǊƛƳƛǘƛǾŜ Ŝǘ ǇǊƛƳŀƛǊŜ ǉǳΩǳƴŜ ŀƳƛōŜΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ȅŜǳȄ ƴƛ ŘŜ ōƻǳŎƘŜ ƴƛ ŘΩŜǎǘƻƳŀŎΦ  

tƻǳǊǘŀƴǘ ŜƭƭŜ ǇŜǊœƻƛǘ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ƭΩŀǾŀƭŜ Ŝǘ ƭŜ ŘƛƎŝǊŜΦ tƻǳǊǉǳƻƛ ? tŀǊŎŜ ǉǳŜ ƭŀ ŦƻƴŎǘƛƻƴ ŜȄƛǎǘŜ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǎŜƴŎŜ 

ŀǾŀƴǘ ƳşƳŜ ƭΩƻǊƎŀƴŜΦ [ΩŞǾolution de toutes choses ne vient pas de la base comme vous le croyez mais du 

sommet de la pyramide.  

±ƻǳǎ ǊŜǾŜƴŜȊ ǾŜǊǎ ƭŜ ŎŜƴǘǊŜΦ ±ƻǳǎ şǘŜǎ Ŝƴ ǎŜƴǎ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇǊŜƳƛŝǊŜΦ ¢ƻǳǘŜ ƭŀ ōŜŀǳǘŞ ŘŜ ǾƻǘǊŜ 

monde, vous la devez à des entités supérieures hautement conscientes de ce qui est beau, bon et vrai. 
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[ΩŜǎǎŜƴŎŜ ƻǊƛƎƛƴŜƭƭŜ ŎƻƴǘŜƴŀƛǘ ǘƻǳǘ Ŝƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭΣ ƛƭ ƴŜ ǎΩŀƎƛǎǎŀƛǘ ƧǳǎǘŜ ǉǳŜ ŘŜ ƭŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŜǊΦ ±ƻǳǎ şǘŜǎ ǎƛǘǳŞ Ł 

ƭΩǳƭǘƛƳŜ ŜȄǇŀƴǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŝǘ Ŝƴ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŜȊ ǎŀ ǇƘŀǎŜ ŦƛƴŀƭŜ ŘŜ ƳŀǘŞǊƛŀƭƛǎation.  

Vous ne pouvez que revenir et redécouvrir que vos sens grossiers sont les dernières étapes de sens qui se 

sont détériorés, amoindris en se solidifiant. En remontant vers le centre, vos sens, en se désagrégeant, 

retrouvent de plus en plus leurs qualƛǘŞǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ Ŝǘ ƭƻƛƴ ŘŜ ǎΩŀǘǊƻǇƘƛŜǊΣ ŀŎǉǳƛŝǊŜƴǘ ǳƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ǉǳƛ Ǿŀ ŘŜ 

Ǉƭǳǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ Ŝƴ ǎΩŀƳǇƭƛŦƛŀƴǘΣ Ŝƴ ǎΩŞƭŀǊƎƛǎǎŀƴǘ Ŝǘ Ŝƴ ǎŜ ǊŀŦŦƛƴŀƴǘΦ 

5ƻƴŎ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜΣ ƭŜ ǊƾƭŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǊŀŎŜ ƘǳƳŀƴƻƠŘŜ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊǊŜ Şǘŀƛǘ ǉǳΩŜƭƭŜ ŘŜǾŀƛǘ ŞƭŜǾŜǊ 

rapidement la vibration de votre planète ainsi que de toutes les autres formes de vie. Elle devenait la 

gardienne de ce nouveau jardin planétaire.  

/Ŝǎ ƘǳƳŀƴƻƠŘŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ƴƻǎ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŘŞǇƻǎƛǘŀƛǊŜǎ ŘΩǳƴ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭ ǉǳƛ ŘŜǾŀƛǘ ŀƛŘŜǊ Ł 

ƭΩƘŀǊƳƻƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǎ ŘŜǳȄ Ƴondes. 

tŜƴŘŀƴǘ ŘŜǎ ƳƛƭƭŞƴŀƛǊŜǎΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ƻōǎŜǊǾŞ ƭŜǳǊǎ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴǎΣ ƭŜǳǊǎ ǇǊƻƎǊŝǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴǎ ǉǳΩƛƭǎ 

ǇǊŜƴŀƛŜƴǘΦ ¦ƴ ƳŀƭŀƛǎŜ ǎΩŜǎǘ ƛƴǎǘŀƭƭŞ ǉǳŀƴŘ ƛƭǎ ƻƴǘ ŎƻƳƳŜƴŎŞ Ł ǎŜ ŎƻǳǇŜǊ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǎƻǳǊŎŜ ŘΩƛƴǎǇƛǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ Ł 

revendiquer leur indépendance.  

Leur fierǘŞΣ ǇƻǳǎǎŞŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭΩƻǊƎǳŜƛƭ ŘŜ ƭŜǳǊ ƎǊŀƴŘ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭΣ ƭŜǳǊ ŀ ƭŀƛǎǎŞ ŎǊƻƛǊŜ ǉǳΩƛƭǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊǎ Ł 

ƴƻǳǎ Ŝǘ ƳŀƞǘǊŜǎ ŀōǎƻƭǳǎ ŘŜ ƭŜǳǊ ŘŜǎǘƛƴŞŜΦ [ŀ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ ǘŀǊŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƘǳƳŀƴƛǘŞΣ ŎΩŜǎǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ŎǊǳ 

se passer de Dieu, se savoir puissant au point de revendiquer son autonomie totale.  

[Ŝ ǇŞŎƘŞ ƻǊƛƎƛƴŜƭΣ ŎΩŜǎǘ ŘΩŀǾƻƛǊ Ǿƻǳƭǳ ǎŜ ǇŀǎǎŜǊ ŘŜ ƭŀ ǎŀƎŜǎǎŜ ŘŜǎ ŎƛŜǳȄ Ŝǘ ŘŜ ǾŀƭƻǊƛǎŜǊ Ł ƻǳǘǊŀƴŎŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ 

ŀǳ ŘŞǘǊƛƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜΦ Lƭǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴΣ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ŜǎǇƻƛǊ Ŝǘ ǾƻƛƭŁ ǉǳΩƛƭǎ ǘǊŀƘƛǎǎŀƛŜƴt leurs 

créateurs.  

[ŀ ǘŜǊǊŜ Ŧǳǘ ƳƛǎŜ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ Ŝƴ ǉǳŀǊŀƴǘŀƛƴŜ ƻǳ ǇƭǳǘƾǘΣ ŎΩŜǎǘ ŜƭƭŜ-ƳşƳŜ ǉǳƛ ǎΩŜǎǘ ŎƻǳǇŞŜ Řǳ ǊŜǎǘŜ Řǳ ƳƻƴŘŜΦ 

[ΩŞƴŜǊƎƛŜ 5ƛǾƛƴŜ Şǘŀƛǘ ǊŀǊŜ Řŀƴǎ ŎŜ ǊŜŎƻƛƴ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ Ŝǘ ƛƭǎ ƻƴǘ ǘǊƻǳǾŞ ƭŜ ƳƻȅŜƴ ŘŜ ǊŜƴƛŜǊ ƭŜ ǇŜǳ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘΦ  

Tout ceci est apparu comme un échec aux yeux de mes frères. Il fut convenu de se retirer et de ne les 

ƻōǎŜǊǾŜǊ ǉǳΩŁ ŘƛǎǘŀƴŎŜΦ 

[ΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ƴƻǊƳŀƭŜƳŜƴǘ ŎƻƳǇǊƛǎŜΣ ŎΩŜǎǘ ŘΩŀƭƭŜǊ ƭΩǳƴ ǾŜǊǎ ƭΩŀǳǘǊŜΣ ǎŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜΣ ǎΩǳƴƛǊ ǇƻǳǊ ƴŜ ŦŀƛǊŜ ǉǳΩǳƴΦ 

/ΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ 5ƛǾƛƴŜ ƻǊƛƎinelle souhaite. Mais cette première race est entrée en contradiction avec 

cette volonté Divine.  

9ƭƭŜ ŀ ǇǊƻŎƭŀƳŞ ǉǳŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǇƻǳǾŀƛǘ şǘǊŜ ƭŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛǾƛŘǳ Ł ǎƻƴ ƳŀȄƛƳǳƳ ŘŜ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ; 

la partie du tout voulant devenir unique. Ce qui fut perçu au début comme un dérapage magistral se 

ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŀ Ŝƴ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŎŀǊŀŎǘŞǊƛǎǘƛǉǳŜ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ  

Les anges déchus, coupés de la bienveillance des dieux, développèrent une autonomie, une force 

égocentrique jamais vue.  

Une nouvelle espèce forte, centrée sur elle, ayant la capacité de rayonner dans un espace raréfié ; pouvant 

şǘǊŜ ƛƴǎǇƛǊŞŜ ǎŀƴǎ ƭΩƛƴǎǇƛǊŀǘƛƻƴ ; pouvant trouver même la sérénité dans les pires conditions, voilà ce que les 

meilleurs des humains sont devenus malgré eux. 

Trois races extra-ǘŜǊǊŜǎǘǊŜǎΣ Ł ǘǊƻƛǎ ǇŞǊƛƻŘŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎΣ ƻƴǘ Ŝǳ ƭŀ ǇŜǊƳƛǎǎƛƻƴ ŘŜ ǎΩǳƴƛǊ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ƘǳƳŀƛƴǎ 

pour relancer la race eƴ ŘŞŎƭƛƴΦ 5ΩŀǳǘǊŜǎ ǇŜǳǇƭŜǎ ŜȄǘǊŀ-terrestres convoitèrent ce potentiel mais leurs 

ƛƴǘŜƴǘƛƻƴǎ ƳŀƭǎŀƛƴŜǎ ŦǳǊŜƴǘ ƛƴǘŜǊŘƛǘŜǎΦ /Ŝǎ ǘǊƻƛǎ ŀǇǇƻǊǘǎ ƴΩŜƳǇşŎƘŝǊŜƴǘ Ǉŀǎ ƭŀ ŘŞƎŞƴŞǊŜǎŎŜƴŎŜ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǎƻƴ 

ǆǳǾǊŜΦ [ΩŀƛǊ ŀƳōƛŀƴǘ ǎŜƳōƭŀƛǘ ŎƘŀǊƎŞ ŘΩǳƴŜ ƳŀƭŞŘƛŎǘƛƻƴΦ 

±ǳ ƭΩŞǘŀǘ ƭŀƳŜƴǘŀōƭŜ ŘŜ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǊŀŎŜ ƘǳƳŀƛƴŜΣ ƧΩŀƛ ǎǳƎƎŞǊŞΣ ƛƭ ȅ ŀ ǘǊŜƴǘŜ-cinq mille ans environ, 

ŘΩŀƳŜƴŜǊ ƛŎƛ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŜǎǇŝŎŜ ǉǳƛ Şǘŀƛǘ ŜƴŎƻǊŜ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΦ  
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¦ƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǊŀŎŜ Ǉƭǳǎ ǇŜǊŦƻǊƳŀƴǘŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎŜƭƭŜǎ ǉǳƛ ƭΩŀǾŀƛŜƴǘ ǇǊŞŎŞŘŞŜǎ Ŝǘ ǉǳƛ ŘŜǾŀƛŜƴǘ être bientôt 

ŜƴǎŜƳŜƴŎŞŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ǉǳŀǘǊŜ Ŏƻƛƴǎ ŘŜ ƭΩǳƴƛǾŜǊǎΦ [Ŝ ǊƛǎǉǳŜ Şǘŀƛǘ ŘƻƴŎ ŘŜ ǎƻǳƳŜǘǘǊŜ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ǇǊƻǘƻǘȅǇŜΣ 

pas tout à fait au point, à des conditions très difficiles.  

¢ƻǳǎ ƭŜǎ ǘŜǎǘǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŞǇǊŜǳǾŜǎ ŘŜ ǾƛŀōƛƭƛǘŞ ƴΩŀǾŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ŘƻƴƴŞ ǘƻǳǘŜǎ les garanties. Je suis donc mal 

placé pour vous faire des reproches sur vos propres maladresses en ce qui concerne les expériences de vos 

scientifiques qui manipulent la vie.  

aŀƛǎ Ŝƴ ƳşƳŜ ǘŜƳǇǎΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ōƛŜƴ ǇƭŀŎŞ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ƎŀǊŘŜ ŎƻƴǘǊŜ ǘǊƻǇ ŘΩŀssurance voire trop 

ŘΩŀǊǊƻƎŀƴŎŜΦ 

tƻǳǊ ǇƻǳǾƻƛǊ ǾŜƴƛǊ Ŝǘ ŘŜƳŜǳǊŜǊ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ƳƻƴŘŜΣ ƧΩŀƛ ŘǶ ŎƻƴŘŜƴǎŜǊ ǊŀǇƛŘŜƳŜƴǘ Ƴƻƴ ŞƴŜǊƎƛŜ Ŝƴ ŀōŀƛǎǎŀƴǘ 

ǎƻƴ ǘŀǳȄ ǾƛōǊŀǘƻƛǊŜΦ /Ŝƭŀ ŀ Ŝǳ ŎƻƳƳŜ ŜŦŦŜǘ ŘΩŀƳƻƛƴŘǊƛǊ ƳŜǎ ǎŜƴǎΣ ŘŜ ǊŜǎǘǊŜƛƴŘǊŜ ƳŜǎ ŎŀǇŀŎƛǘŞǎΣ Ƴŀƛǎ ŘŜ ƳŜ 

stabiliser dans votre matière au lieu de me disperser dans votre environnement trop pauvre en énergie.  

On peut appeler cela descendre dans les mondes obscurs. Ce fut pénible dans mon cas car le processus dut 

être accéléré au-delà Řǳ ǊŜǎǇŜŎǘ ŘŜǎ ǊȅǘƘƳŜǎ ŘΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴΦ  

Les conséquences furent de perdre beaucoup de mes attributs, mon équilibre intérieur, entre autres, ma 

ŎƻƳǇǊŞƘŜƴǎƛƻƴ ƧǳǎǘŜ ŘŜǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ŘŜǎ ƎŜǎǘŜǎ ŎƻƴǎŞǉǳŜƴǘǎ ǉǳƛ Ŝƴ ŘŞŎƻǳƭŜƴǘΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ǘƻǳǘŜǎ ŎŜǎ 

Ǌŀƛǎƻƴǎ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ǇŀǊƭŜǊ ŘŜ ŎƘǳǘŜΦ 9ǘ ƳşƳŜ ŘŜ ŎƘǳǘŜ Řes anges !  

/ŀǊ ƴƻǳǎ Şǘƛƻƴǎ ƴŞǎ Řŀƴǎ ƭŜ ŎƛƴǉǳƛŝƳŜ ƳƻƴŘŜΣ ŎŜƭǳƛ ŘŜ ƭΩŀƳƻǳǊΣ ƭŜ ƳşƳŜ ǉǳŜ ŎŜƭǳƛ ŘŜǎ ǾǊŀƛǎ ŀƴƎŜǎ ǎŜƭƻƴ 

notre définition. Donc, on peut dire que nous étions des anges tombés du ciel selon vos écritures. 

Alors quand je suis arrivé sur terre, il y a environ trente-cinq mille ans, dans une forme principale, je venais 

en dirigeant mandaté pour régner et conseiller la nouvelle colonie.  

La ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǊŀŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀƳŜƴŀƛǎ ŀǾŜŎ Ƴƻƛ Şǘŀƛǘ ƎŞƴŞǘƛǉǳŜƳŜƴǘ ŜƴǘƛŝǊŜƳŜƴǘ ƴƻǳǾŜƭƭŜ Ŝǘ ǇǊƻƳŜǘǘŜǳǎŜΦ tŜǳǘ-

être trop brilƭŀƴǘŜ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ǉǳƛ ŀǾŀƛǘ ǇŜǊŘǳ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ ǎŜǎ ǉǳŀƭƛǘŞǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ Ŝǘ Şǘŀƛǘ 

devenu à plusieurs égards inhospitalier. 

[ΩƘŜǳǊŜ Ŝǎǘ ǾŜƴǳŜ ƻǴ ƧŜ Řƻƛǎ Ǿƻǳǎ ǊŞǾŞƭŜǊ ǾƻǘǊŜ ǾŞǊƛǘŀōƭŜ ǇƻǘŜƴǘƛŜƭΣ ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ Ŧǳǘ ŘƻƴƴŞ Ł ǾƻǘǊŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴΦ 

Vous comprenez mŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ǉǳŜ ǾƻǘǊŜ ǾƛŜ Řŀƴǎ ŎŜ ƳƻƴŘŜ ƭŀƛǎǎŜ ǳƴŜ ŜƳǇǊŜƛƴǘŜ Řŀƴǎ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜΣ 

que cette empreinte est votre personnalité qui survit à votre mort et non votre individualité physique.  

Mais dans votre cas, les humains, vous êtes une race expérimentale. Vous avez été conçus avec un corps 

immortel ce qui veut dire que vos douze enveloppes possibles qui forment votre individualité peuvent se 

prolonger indéfiniment.  

±ƻǘǊŜ ǇǊƻǘƻǘȅǇŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ǘǊŝǎ ŀǳ Ǉƻƛƴǘ Ƴŀƛǎ ǾƻƛƭŁ ŎŜ ǉǳŜ ŎŜƭŀ ƛƳǇƭƛǉǳŜ : ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩŞǾƻƭǳŜǊ Ł 

ƭΩƛƴŦƛƴƛ Řŀƴǎ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƳƻƴŘŜǎ ǇƻǎǎƛōƭŜǎ ǎŀƴǎ Ǿƻǳǎ ŘŞƭŜǎǘŜǊ ŎƻƳǇƭŝǘŜƳŜƴǘ ŘŜ Ǿƻǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎƻǊǇǎΦ 

Vous savez que vous vous servez, en général, de plus ou moins dix pour cent de votre cerveau et de dix 

pour cent de votre batterie énergétique, la Kundalini. La raison est que vous avez le potentiel de vous servir 

de vos douze corps qui correspondent si cela est fait au cent pour cent de vos capacités.  

Lƭ Ǿƻǳǎ ǎŜǊŀƛǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘΩŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ƭŜ ŘƻǳȊƛŝƳŜ ƴƛǾŜŀǳ ǘƻǳǘ Ŝƴ ƎŀǊŘŀƴǘ ǾƻǘǊŜ ǇǊŜƳƛŜǊ corps. En une phrase, 

vos douze corps peuvent être en activité maximum sans se détruire mutuellement. 

Je dois ici ouvrir une longue parenthèse pour ceux qui ne connaissent pas bien la Kundalini. On dit, en 

général, que le cerveau humain fonctionnerait donc à dix pour cent de sa capacité.  

aŀƛǎ Řŀƴǎ ŎŜǘ ŞƴƻƴŎŞΣ ƻƴ ƴŜ ǘƛŜƴǘ Ǉŀǎ ŎƻƳǇǘŜ ŘŜ ƭΩŜŦŦŜǘ ŜȄǇƻƴŜƴǘƛŜƭ ŀǳ ŎŀǊǊŞ ŎŜ ǉǳƛ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ŎƘŀǉǳŜ 

ŎƻƴƴŜȄƛƻƴ ŘŜ Ǉƭǳǎ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŜǊǾŜŀǳ ƴΩŀƳŝƴŜ Ǉŀǎ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ ǉǳΩǳƴŜ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ Ǉƭǳǎ Ƴŀƛǎ ŘƻǳōƭŜ Ł 

chaque fois le potentiel. Il serait plus juste de parler ŘΩǳƴ ǇƻǳǊ ŎŜƴǘ ŘΩǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴΦ  




